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Betrachtung zum Titelbild: 

Jesus Christus hat gesagt: Ich bin die Tür und wer durch diese Türe hineingeht, der wird gerettet. 
Welche Türe ist hier gemeint? 
Gemeint ist die Türe, die zum Herzen führt – die Liebe. Es gibt viele Türen, aber es gibt nur eine Türe 
zum Herzen und dies ist die Türe der Liebe. „Liebet Mich und liebet einander!“ 
Wer hineingehen will, sei geduldig und demütig und warte, bis sie von innen geöffnet wird von dem, 
der im Herzen wohnt. 
Und hinter der Türe, die in Wolken (in Geist) getaucht ist, strahlt ein helles Licht. Es ist das Licht des 
Wissens und der Erkenntnis, das allen zuteil wird, die nach Klarheit suchen. Alle, die eintauchen in 
das Göttliche Gesetz der Liebe, die es studieren und verinnerlichen und umsetzen in ihrem Leben, 
werden von ihm geleitet zu immer mehr Verständnis und innerer Klarheit. Auf dem Berg der 
Vollkommenheit erfahren sie die Verklärung, wie Jesus einst es gezeigt hat auf dem Berg Tabor, wo 
er mit Elia und Mose in der Verklärung verschmolzen und eins geworden ist. Die Verklärung zu 
erfahren bedeutet, eingetaucht zu werden in das Einsseins mit dem Göttlichen Geist. Licht und 
Herzenswärme breiten sich aus und lassen das Einssein mit dem Göttlichen Geist in innerer 
Harmonie und Herzensfrieden spürbar werden. 
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Schriftstellen zum Thema 

Eine wichtige Unterweisung für das Thema: - Rückkehr ins Jenseits - ist die Unterweisung 287, die 
vom Gewissen handelt im Band 10 des Buch des Wahren Lebens sowie die folgende, Unterweisung 
288, die die Bedeutung des Gebetes behandelt und Unterweisung 289 handelt von Religion: 

 
Unterweisung 287 

1 Die Stimme meines Geistes, die in eurem Gewissen ertönt, ist wie das Läuten einer Glocke, die 
die Menschheit zur Besinnung ruft. 

2 Das Buch der geistigen Weisheit wartet aufgeschlagen, dass die großen Menschenscharen, die 
großen Pilgerzüge zu ihm kommen, um ihren Durst nach Licht zu löschen. 

 
3 Verkostet, verkostet mein Wort, aus dessen Essenz Süße, Weisheit, Balsam und Frieden fließt. 

 
4 Ich sage dem Menschen, dass er sich selbst ein Unbekannter ist, weil er nicht in sein Inneres 
eingedrungen ist, weil er sein Geheimnis nicht kennt, weil er seinen Wesenskern nicht kennt. Doch 
Ich will ihn in dieser Zeit den Inhalt des Buches lehren, das so lange Zeit hindurch für ihn verschlossen 
gewesen war, und wo alle Geheimnisse aufbewahrt sind, bezüglich derer Ich euch bereits in der 
Zweiten Zeit verhieß, sie euch durch das Licht meines Geistes zu erklären. 

5 Jetzt ist die Zeit gekommen, da ihr euch wirklich kennenlernt und in das Innere eurer Seele 
eindringt. Dann werdet ihr sagen können, dass ihr zu wissen beginnt, wer ihr seid. 

 
6 Der Mensch wird schließlich seinen Ursprung, seine Bestimmung, seine Mission, seine Gaben 
kennen und jenes ganze unendliche und ewige Leben, das in seiner Umgebung lebt und webt. Er wird 
seinen Nächsten nicht mehr beleidigen können, wird nicht mehr gegen das Dasein seiner 
Mitmenschen verstoßen, noch wird er wagen, irgendetwas von dem, was ihn umgibt, zu entweihen, 
weil er zu der Einsicht gelangt sein wird, dass alles heilig ist. Er wird das kennenlernen, was seine 
Seele enthält und sich darin verbirgt, und dann erst hat er eine klare Vorstellung und einen tiefen 
Glauben daran, dass, da die Seele wunderbar ist, auch die Heimstatt wunderbar sein muss, die der 
Vater ihr in der Ewigkeit bestimmt hat. 

7 Ihr fragt Mich, warum Ich euch nicht alles von Anfang an offenbart habe, um euch Straucheln, 
Irrtümer und Stürze zu ersparen. Doch Ich sage euch: Ihr hättet meine Offenbarungen nicht 
verstehen können, solange euch seelische Entwicklung und Entfaltung fehlte. Damals war für euch 
die Erkenntnis meines Gesetzes ausreichend, als der gerade Weg, der euch zur Quelle 
unerschöpflicher Weisheit und ewiger Offenbarung führen musste. Ich habe meine Weisheit im Laufe 
der Zeit, der Zeitalter gelehrt, da sie so groß ist, dass ihr sie nicht in einem Augenblick hättet 
erkennen können. 

 
8 Mir stehen alle Mittel dafür zur Verfügung, dass keines meiner Kinder ohne das Erbe meiner 
Weisheit bleibt, da Ich das Leben, die Macht und die Gerechtigkeit bin. Aus Mir ging eure Geistseele 
hervor, ebenso wie alle Lebenswelten und Körper, die ihr für euren Entwicklungsweg und eure 
seelische Vervollkommnung benötigt, aus Mir hervorgehen. 

9 Der Mensch mag fallen und sich ins Dunkel stürzen und sich daher ferne von Mir fühlen. Er 
mag glauben, dass, wenn er stirbt, für ihn alles zu Ende ist. Für Mich dagegen stirbt niemand, geht 
niemand verloren. 



10 Wie viele gibt es, die auf der Welt als verdorbene Menschen galten, und die heute voller Licht 
sind! Wie viele, die als Spur die Schandflecken ihrer Sünden, ihrer Laster und ihrer Verbrechen 
hinterließen, haben bereits ihre Läuterung erreicht! 

11 Ihr fragt Mich: "Warum ist er Weg so weit, und der Pfad der Seele so voller Prüfungen?" Weil 
die Glückseligkeit sehr groß ist, die sie im vollkommenen Reiche genießen wird, das sie erwartet und 
das sie durch ihre Verdienst erreichen muss. 

 
12 Die ersten Menschen — jene, die Urahnen der Menschheit waren, bewahrten eine Zeitlang den 
Eindruck, den ihre Seele vom "Geistigen Tale" mitnahm — ein Eindruck von Schönheit, von Frieden 
und Wonne, der in ihnen fortbestand, solange in ihrem Leben nicht die Leidenschaften des Fleisches 
und auch der Kampf ums Überleben in Erscheinung traten. Doch Ich muss euch sagen, dass die Seele 
jener Menschen, obwohl sie aus einer Lichtwelt kam, nicht den höchsten Heimstätten entstammte — 
jenen, zu denen ihr nur durch Verdienste gelangen könnt. Dennoch war der Zustand der Unschuld, 
des Friedens, des Wohlergehens und der Gesundheit, den jene Seelen bei ihren ersten Schritten 
bewahrten, als eine Zeit des Lichtes unvergesslich, dessen Zeugnis sie an ihre Kinder und diese an 
ihre Nachkommen weitergaben. 

 
13 Der vermaterialisierte Verstand der Menschen, der den wahren Sinngehalt jenes Zeugnisses 
missverstand, glaubte schließlich, dass das Paradies, in dem die ersten Menschen gelebt hatten, ein 
irdisches Paradies gewesen sei, ohne zu begreifen, dass es ein seelischer Zustand jener Geschöpfe 
war. 

14 Ahnt ihr etwa die geistige Heimstätte, die ihr verließet, um zur Erde zu kommen? "Nein, 
Meister", sagt ihr Mir, "wir ahnen nichts, noch erinnern wir uns an etwas." 

 
15 Ja, Volk, es ist so lange her, seit ihr euch von der Reinheit und der Unschuld entferntet, dass ihr 
euch nicht einmal jenes Dasein in Frieden, jenen Zustand des Wohlergehens vorstellen könnt. Doch 
nun, da ihr geschult seid, um die Stimme des Geistes zu hören und seine Offenbarungen von ihm zu 
empfangen, ist der Weg für euch erreichbar, der jene zum verheißenen Reiche führt, die sich Mir 
zuwenden. Es ist nicht jenes Paradies des Friedens, von dem die "Ersten" schieden, sondern jene 
unendliche Welt des Geistes, die Welt der Weisheit, das Paradies der wahren geistigen 
Glückseligkeit, der Himmel der Liebe und der Vollkommenheit. 

 
16 Wenn ihr, um von einem Kontinent der Erde zu einem andern zu reisen, viele hohe und niedrige 
Berge, Meere, Völker, Städte und Länder durchqueren müsst, bis ihr das Ziel eurer Reise erreicht, so 
bedenkt, dass ihr, um zu jenem Gelobten Lande zu gelangen, gleichfalls lange reisen müsst, damit ihr 
auf der langen Reise Erfahrung, Erkenntnis, Entfaltung und Entwicklung der Seele erlangt. Dies wird 
die Frucht des Lebensbaumes sein, die ihr schließlich genießen werdet, nachdem ihr viel gekämpft 
und geweint habt, um sie zu erreichen. 

 
17 Kommt zum Meister, Jünger. Ihr Schafe: Nähert euch eurem Hirten. 

18 Der Meister ist ein einziger, die Jünger sind viele, doch meine Unterweisung ist, da es nur eine 
ist, für alle bestimmt. 

 
19 Ich suche euch mit unendlicher Liebe. Ich habe in eure Seele so viel Anmut und so viele Gaben 
gelegt, dass Ich nicht bereit bin, auch nur ein einziges meiner Kinder zu verlieren. Ihr seid Teil meines 
Geistes, seid etwas von meinem Wesen — kann Jener böse sein, der euch mit so viel Eifer und 
solcher Liebe sucht? 



20 Immer, wenn Ich herabkomme, um euch mein Wort zu geben, finde Ich "Letzte" unter den 
Scharen; es sind jene, die Mich in ihren Herzen am meisten fragen. Doch Ich bin ihnen zu Gefallen 
und antworte immer auf ihre Fragen. Heute fragen Mich die zuletzt Gekommenen, was der Zweck 
meiner Wiederkunft ist, worauf Ich antworte, dass der Sinn der ist, den Menschen zu befähigen, 
durch sich selbst zu seiner ursprünglichen Reinheit zurückzukehren. 

21 Wenn ihm im Anbeginn gewährt wurde, nach Erkenntnis des Lebens zu streben, und ihm die 
Willensfreiheit gegeben wurde, um zu wirken, so hört er heute, da seine Seele wie nie zuvor beim 
Lichte seines Geistes erstrahlen kann, und seine Erfahrung sehr groß ist, wiederum die liebevolle und 
doch gerechtigkeitsfordernde Stimme jenes Vaters, der ihm sagte: "Wachset, mehret euch und 
machet euch die Erde untertan." Doch jetzt sagt sie ihm: "Kehret mit euren Verdiensten zu Mir 
zurück." 

 
22 Durch Verdienste, Anstrengung und Opfer muss der Mensch zum Paradies zurückkehren, das er 
verließ, um viele Geheimnisse kennenzulernen, um im Kampfe, im Schmerze, in der Arbeit, in seiner 
Entwicklung zu einem würdigen Kinde Gottes zu werden — dem Paradies, zu dem er zurückkehren 
muss, um es niemals mehr zu verlassen. 

23 Begreift: Damit diese Menschheit eine wahre Kenntnis über jene Rückkehr zum Reinen und 
Hohen erlangt, wird es Kampf, Erschütterungen und Verwirrungen im Verstand und in der Seele der 
Menschen geben. Meine klare, liebevolle und überzeugende Lehre wird der Welt den lichtvollen Weg 
der Rückkehr zeigen, und einer nach dem anderen werden die Menschen zu Mir kommen. Doch nicht 
mehr vom Gewicht ihrer Sündenlast niedergedrückt, sondern mit dem Blick auf die Höhen gerichtet, 
mit Glauben im Herzen und einem Kreuz der Liebe auf ihren Schultern. 

 
24 Die Tür wird offenstehen, und mein Geist voller Liebe wird bereit sein, die Seele an ihren 
göttlichen Busen zu ziehen, von dem sich jene Seele niemals mehr loslösen wird. 

 
25 Ihr Menschen: Wenn es nur der Instinkt wäre, der alle Handlungen eures Lebens leiten würde, 
hätte euch euer Vater nicht sein Gesetz offenbaren müssen, noch hätte er als Erlöser kommen 
müssen, um euch zu retten. Aber ihr hängt nicht von eurem Instinkt ab, höhere Kräfte bestimmen 
eure Handlungen, und jene Kräfte sind in der Geistseele. 

26 Die Seele erfreut sich der Willensfreiheit, mittels derer sie Verdienste erwerben soll, um das 
Heil zu erlangen. 

 
27 Wer führt, orientiert oder berät die Seele auf ihrem freien Entwicklungsweg, um das Erlaubte 
vom Unerlaubten zu unterscheiden und um sich daher nicht zu verirren? Das Gewissen. 

 
28 Das Gewissen ist der göttliche Funke, ist ein höheres Licht und eine Kraft, die dem Menschen 
hilft, nicht zu sündigen. Welches Verdienst gäbe es im Menschen, wenn das Gewissen materielle 
Gewalt besäße, um ihn zu zwingen, im Guten zu verbleiben? Ich will, dass ihr wisst, dass das 
Verdienst darin besteht, auf jene Stimme zu hören, sich davon zu überzeugen, dass sie niemals lügt 
noch sich irrt in dem, was sie rät, und im treuen Befolgen ihrer Weisungen. Wie ihr sicherlich 
begreifen könnt, erfordert es Schulung und Konzentration auf sich selbst, um jene Stimme klar 
vernehmen zu können. Welche unter euch üben diesen Gehorsam derzeit aus? Antwortet euch 
selbst. 

 
29 Das Gewissen hat sich immer im Menschen kundgetan; aber der Mensch hat nicht die 
notwendige Entwicklung erreicht, um sein ganzes Leben von jenem Lichte leiten zu lassen. Er 
benötigt Gesetze, Unterweisungen, Vorschriften, Religionen und Ratschläge. 



30 Wenn die Menschen dahin gelangen, mit ihrem Geiste in Verbindung zu treten, und, anstatt das 
Geistige im Äußeren zu suchen, es in ihrem Inneren suchen, werden sie die sanfte, überredende, 
weise und gerechte Stimme vernehmen können, die immer in ihnen lebendig war, ohne dass sie auf 
sie hörten, und sie werden begreifen, dass im Geiste die Gegenwart Gottes ist, dass er der wahre 
Mittler ist, durch den der Mensch mit seinem Vater und Schöpfer in Verbindung treten soll. 

31 Der erste Schritt zur Erneuerung der Menschen, um einen Zustand seelischer Erhebung zu 
erlangen, ist die Barmherzigkeit. Barmherzigkeit gegenüber der Seele, Barmherzigkeit gegenüber 
dem Körper, Barmherzigkeit gegenüber den Nächsten. Doch muss Ich euch sagen, dass dieses Gefühl 
nicht richtig gedeutet worden ist: Barmherzigkeit ist ein Name, den ihr bestimmten Handlungen gebt, 
die ihr vollbringt, und die in den meisten Fällen in ihrem Kern kein Mitgefühl oder eine wahre 
Absicht, eine Not zu lindern, in sich tragen. 

 
32 Eure menschlichen Gefühle sind noch weit von der Realität entfernt. Daher müsst ihr euch 
immer die Worte und die Werke Jesu auf der Welt vor Augen halten, als das lebendige und 
wahrhaftige Beispiel für Barmherzigkeit. 

33 Was wird mit einer Seele geschehen, wenn sie die wahre Barmherzigkeit durch Formen 
verschüttet hat, die nur Heuchelei enthalten? Ihr Erwachen wird sehr leidvoll sein an dem Tag, da sie 
mit ihrem Gewissen in Verbindung kommt und jene gerechtigkeitsliebende und unerbittliche Stimmt 
vernimmt. 

 
34 Wie könnt ihr erwarten, dass die Völker sich versöhnen, dass die Regierenden sich einigen und 
die Kriege aufhören, wenn die Menschen taub für jede Stimme sind, die vom Gewissen ausgeht? 

 
35 Wie leicht wird es für die Menschen sein, sich untereinander zu verstehen, wenn sie in sich stille 
werden und die Stimme ihrer höheren Vernunft vernehmen, die Stimme jenes Richters, den sie nicht 
hören wollen, weil sie wissen, dass er ihnen das völlige Gegenteil dessen befiehlt, was sie gerade tun. 

 
36 Ich kann euch überdies sagen, dass, wenn ihr nicht bereit wart, den Weisungen eures 
Gewissens Gehör zu schenken, ihr auch nicht gehorsam und willig gewesen seid, meine Lehre 
auszuüben. Ihr anerkennt sie in der Theorie, wendet sie aber nicht in der Praxis an. Ihr sprecht ihr 
göttliche Essenz zu — sagt, dass Christus sehr groß war, und dass seine Unterweisung vollkommen 
ist. Aber niemand will groß sein wie der Meister, niemand will zu ihm kommen, indem er ihn wirklich 
zum Vorbild nimmt. Doch ihr sollt wissen, dass Ich nicht nur kam, damit ihr wüsstet, dass Ich groß 
bin, sondern auch, damit ihr alle es sein würdet. 

 
37 Der Mensch will das Heil erlangen, ohne seine geistige Natur zu kennen, und dies kann nicht 
sein. 

 
38 Was nützt es ihm, dass viele an ein Leben nach diesem glauben, wenn sie ihr Dasein nicht 
darauf verwenden, Verdienste für die Ewigkeit zu erwerben? Ihr ganzer Glaube beschränkt sich 
darauf, dass ihre Seele nach dem Tode in ein Jenseits gehen wird, und sie warten bis zum letzten 
Augenblick, um die ganze vergeudete Zeit wiedereinzuholen und alle ihre Schandflecken durch einen 
Akt der Zerknirschung auszulöschen. 

39 Dies ist ein trauriger Irrtum, weil die Verfehlungen nur durch Werke wiedergutgemacht werden 
können, die zur Voraussetzung haben, dass man den Vorwürfen des Gewissens gehorcht hat, und 
dass genügend Zeit vorhanden ist, um die begangenen Sünden zu sühnen. Und was die Reue bei 
denen anbelangt, die im Begriffe sind, in das Geistige hinüberzugehen, so sage Ich euch, dass es nur 
wenige sind, die in dieser Stunde wegen der Übel weinen, die sie verursacht haben, und dass das, 



was sie umtreibt, vielmehr die Furcht vor Strafe, vor Verurteilung oder vor Verdammnis ist, so wie sie 
sich diese vorstellen. 

 
40 Fehlt euch etwa eine Lehre, die ausführlich zu euch spricht, euch vorbereitet und euch die 
Augen für das Licht öffnet, so wie Ich es durch mein Wort tue? 

 
41 Erkennt, wie notwendig es ist, dass ihr diese Botschaft überall auf der Erde verbreitet. Damit 
würdet ihr ein wahres Werk der Barmherzigkeit an euren Mitmenschen tun. 

 
42 Beseitigt den falschen Eindruck der Menschen, den sie von den spirituellen Lehren bekommen 
haben, als ob diese auf Unwissenheit, Täuschung und Betrug beruhen würden. Zeigt meine Lehre in 
ihrer ganzen Lauterkeit und Erhabenheit, damit sie die Unwissenheit, den Fanatismus und die 
Verhärtung auflöst, die die Menschen daran hindern, an ihr geistiges Ich zu denken, dem sie jede 
Handlungsfreiheit geraubt haben. 

 
43 Ihr lebt in Furcht vor dem Geistigen und denkt nicht daran, dass ihr bald nur Geist sein werdet. 
Doch nicht immer habt ihr die Schuld an eurer Unwissenheit, sondern diejenigen, die euch führen. 

 
44 Sie haben den Sinngehalt der wesentlichen Werte für euch unerkennbar gemacht, bis zu dem 
Grade, zu glauben, dass die Wahrheit im Widerspruch zur Wahrheit steht. 

 
45 Gebraucht ihr nicht manchmal materielle Objekte so, als ob sie göttlich wären? Schreibt ihr 
nicht vergänglichen Gütern Ewigkeitswert zu? Ihr glaubt, Christus verstanden zu haben, und kennt 
Ihn nicht einmal. 

46 Habe Ich euch etwa Beweise von Größe gegeben, indem Ich dafür Reichtümer oder Besitztümer 
der Erde gebrauchte? Jesus kam ohne materielle Reichtümer, Er zeigte sich auf der Welt in größter 
Armut. Er war groß aufgrund seiner Werke, seines Wortes, seiner Lehre, aber niemals aufgrund 
seiner äußerlichen Erscheinung. 

 
47 Warum hätte Ich Gebrauch von den Gütern der Erde machen sollen, da diese doch vom Vater 
für die menschlichen Geschöpfe geschaffen wurden? Was konnte Ich von dieser Natur benötigen, da 
diese sich doch von Mir nährt? 

48 Ich kam, euch die Schönheit eines höheren Lebens als das menschliche zu zeigen, euch zu 
hohen Werken zu inspirieren, euch das Wort zu lehren, das Liebe erweckt, euch das nie gekannte 
Glück zu verheißen, das jene Seele erwartet, die den Berg des Opfers, des Glaubens und der Liebe zu 
ersteigen vermochte. 

 
49 All dies sollt ihr in meiner Unterweisung erkennen, damit ihr endlich begreift, dass es eure 
guten Werke sind, die eure Seele der wahren Glückseligkeit näher bringen werden. 

 
50 Wenn einmal die erste Lektion verstanden ist und danach befolgt wird, wird sie euch eine 
wohlschmeckende Frucht bescheren, die euch dazu ermuntern wird, den folgenden Schritt zu tun. 

 
51 Heute bricht für die Welt eine neue Etappe an, in der der Mensch größere Freiheit im Denken 
anstreben wird, in der er kämpfen wird, um die Ketten der Knechtschaft zu sprengen, die sein Geist 
mit sich geschleppt hat. Es ist die Zeit, in der ihr die Völker im Verlangen nach geistiger Nahrung und 
wahrem Lichte die Schranken des Fanatismus überschreiten sehen werdet, und Ich sage euch, dass 
keiner, der auch nur einen Augenblick das Glück erlebt, sich frei zu fühlen, um nachzudenken, zu 
forschen und zu handeln, jemals wieder freiwillig in sein Gefängnis zurückkehren wird. Denn nun 



haben seine Augen das Licht geschaut, und sein Geist war entzückt angesichts der Göttlichen 
Offenbarungen. 

 
52 Volk, bevor noch die Kriege auf der Welt ein Ende haben, soll mein Liebesgesetz alle Seelen 
anrühren, wenngleich ihr heute noch nicht wissen könnt, auf welche Weise. 

 
53 Diese Botschaft geistigen Lichtes wird die Menschen gleichfalls erreichen; doch dies wird erst 
geschehen, wenn ihr stark seid. Niemand wage zu sagen, dass dies Werk die Wahrheit ist, wenn er 
davon nicht überzeugt ist, denn dann wird euch niemand glauben. Aber wenn euer Glaube absolut 
und eure Überzeugung wahrhaftig ist, wird euch niemand daran hindern können, allen Herzen die 
Frohe Botschaft zu bringen. 

 
54 Ihr Menschenkinder: Immer habt ihr die Existenz unsichtbarer Wesen geahnt, die durch den 
Raum schweben, die sich euch zuweilen nähern, die euch umgeben, und bei dem Gedanken, dass es 
Seelen sein könnten, die leiden, habt ihr versucht, etwas für sie zu tun. Die Absicht ist gut gewesen, 
aber immer hat euch die Kenntnis gefehlt, damit jene Barmherzigkeit wirksam wird. Bisher habt ihr 
nicht die rechte Art und Weise gewusst, in den verwirrten oder von Gewissensbissen gepeinigten 
Wesen das Licht anzuzünden. 

55 Ihr habt ihnen sinnfällige Zeremonien und Gaben angeboten, und obschon ihr euer Herz zu 
beruhigen vermochtet, haben sie nichts empfangen, weil das, was der Welt angehört, nicht mehr zu 
ihnen gehört und sie nicht mehr erreicht. Diese Wesen suchen seelisches Mitgefühl, Trost, Liebe, 
Verständnis. Doch wie kann man ihnen eine geistige Hilfe anbieten? Mein Wort erläutert euch auch 
die Art und Weise, jenen Barmherzigkeit zu erweisen, die ihr nicht einmal seht. 

 
56 Wenn ihr euren geistigen Geschwistern wirklich etwas Gutes tun wollt, und ihr euch gleichzeitig 
von ihren schlechten Einflüssen befreien wollt, müsst ihr für sie beten mit einem tiefempfundenen 
Gebet voller Mitleid und erhebenden Gedanken. Wenn ihr fühlt, dass sie sich in eurem menschlichen 
Leben in irgendeiner Weise bekunden, so zeigt ihnen gute Beispiele und gute Werke, damit sie Licht 
für ihre Seele in sich aufnehmen. Gebt ihnen die Gelegenheit, dass sie euch Kranke heilen sehen, 
dass sie euch dem vergeben sehen, der euch beleidigt hat, dass sie edle Ideen in eurem Verstande 
aufleuchten sehen, dass sie nur gute Worte auf euren Lippen vernehmen. 

57 Welche Aufgaben habt ihr wohl an ihnen zu erfüllen und sie an euch? Welche Verschuldungen 
habt ihr euch gegenseitig zugezogen? Ihr wisst es nicht, doch wahrlich, Ich sage euch, es ist kein 
Zufall, der sie den Menschen in den Weg stellt, es gibt immer einen Grund dafür, wenn sie sich ihren 
Menschengeschwistern nähern. 

 
58 Es wird für eure Seele sehr wohltuend sein, bei eurer Ankunft im "Geistigen Tale" von ihnen 
empfangen zu werden und für die Barmherzigkeit, die ihr ihnen erwieset, Zeichen der Dankbarkeit zu 
erhalten. Groß wird eure Freude sein, wenn ihr sie dann von Licht durchdrungen seht. Aber wie 
leidvoll würde es sein, wenn ihr jener Legion von Wesen begegnet, die durch Verwirrtheit verfinstert 
sind, und zu wissen, dass sie von eurer Seite eine Liebestat erwarteten und ihr sie ihnen nicht 
zukommen ließet. Wenn ihr über diese Verantwortung nachdenkt — seid ihr bereit, die Kenntnisse 
zur Anwendung zu bringen, die Ich euch in dieser Unterweisung gebe? Erkennt, dass Ich euch in ihr 
nicht ermächtige, dass ihr jene Wesen in irgendeiner Weise materialisiert — im Gegenteil, Ich 
inspiriere euch die Art und Weise, wie ihr sie zur Vergeistigung bringt, indem ihr ihnen das Beispiel 
eines tugendsamen und reinen Lebens darbietet, und dass ihr ihre Verwirrungen und Finsternisse 
beseitigt durch eure Gebete, deren Gedanken und Ideen in ihrem Auffassungsvermögen Licht 
entzünden sollen. 



59 Jakob offenbarte euch in seinem Traume die Existenz der geistigen Stufenleiter, auf der 
unablässig Wesen aufstiegen und herabstiegen. Wer hat seinen Inhalt verstanden? Wer hat sein 
Geheimnis gedeutet? Dort, im Sinngehalt jenes Bildes, das von dem Patriarchen geschaut wurde, ist 
die Entwicklung der Seelen enthalten, das unaufhörliche Reinkarnieren der geistigen Geschöpfe in 
die Menschen, die Wiedergutmachung und Sühne der Wesen, die Kommunikation Gottes mit dem 
Menschen und die Zwiesprache von Geist zu Geist. 

60 Es ist notwendig, dass ihr diese Botschaft erkennt, damit ihr den Offenbarungen vergangener 
Zeiten die richtige Auslegung gebt. 

 
61 Erkennt, wie viele Zeitabschnitte für die Seelen verstreichen müssen, damit diese zum Kern 
meiner Unterweisungen gelangen. 

 
Mein Friede sei mit euch! 

Unterweisung 288 – Text 
https://annamariahosta.blogspot.com/2022/12/bwl-band-x-unterweisung-288.html 
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Das Herz muß gebrochen sein 
 

A.M. Hosta 
8.6.2023 

 
DDT 5:15 Ich wusste, dass für die Menschen eine solche Zeit kommen würde, voller Schmerz, 
Verwirrung, Unsicherheit und Misstrauen. Ich versprach, euch aus dieser Finsternis zu retten, und 
hier bin Ich: Ich bin der Geist der Wahrheit. Weshalb wollt ihr Mich erneut als Mensch? Erinnert ihr 
euch nicht, dass Ich als Mensch starb und euch sagte, dass Ich euch in meinem Reiche erwarten 
würde? Damit machte Ich euch begreiflich, dass der Geist ewig ist, unsterblich. 

Gestern arbeitete ich daran, die Beete und die Randbeete zu optimieren, als ich den Herrn im Geiste 
sagen hörte: 
„Das Herz muß gebrochen sein und der Mund offen.“ 
Gegen 1:20 Uhr bin ich in der Nacht aufgewacht und sah im wachen Zustand einen düsteren Wald 
mit vielen Bäumen und eine Stimme sagte zu mir: 
‚Ich kann dir helfen, den richtigen zu finden.‘ 
Ich hatte das Gefühl, daß ich verstehen soll, daß ich von Christus abgeschoben werden soll, weil ich 
verloren habe. Des weiteren wurden mir meine Musik, meine Bücher und alles, was ich für den Herrn 
gearbeitet habe, als wertlos hingestellt, damit ich nicht mehr weitermachen soll. 
In meiner Not rief ich meinen Herzensbär (von meinem Herzchakra) an und er war sofort für mich da, 
mich zu halten, zu beruhigen und mir Kraft zu geben. Ich brach in Tränen aus, weil in seiner Nähe 
mein Herz wieder zu leben begann und es mir erlaubte, weiter zu existieren. Dann bedankte ich mich 
bei ihm für seinen Beistand und seine Liebe. 
Später hörte ich die Worte in mir: 
‚Auslaufmodell‘ 
‚Jüngerin‘ 
‚Füllen … mit Wäsche zusammenlegen…‘ 
Es war in meinem Heimatdialekt gesprochen, dann 
‚Ich brauch Energie‘ 
und 
‚hab ich tatsächlich verloren‘ 
und da wußte ich, daß es sich um einen Dämon handelt, der Negativität in mir erzeugt, weil er das 
braucht, um sich davon zu nähren. 
Dann bin ich irgendwann wieder eingeschlafen und erst gegen 8:45 wieder wach geworden, als ich 
die Stimme des Vaters in mir liebevoll sagen hörte: 
„Liebes“ 
„Handy“ 

„Kann lang dauern. Jahrzehnte.“ 
„Und die Kinder bekommen das mit, was da vor sich geht und das ist eine richtige Foltermethode und 
die Ursache ihrer tiefen Wunden.“ 

12.6.2023 
 

Als ich gegen 1:45 aufschreckte aus dem Schlaf hörte ich den Herrn mit donnernder Stimme zu mir 
sagen: 
„katholisch!!!! ….. es klang wie ein Gericht …. „streiten!!!“ 
Ich fing an, mich zu rechtfertigen und zu verteidigen und sagte zum Herrn, daß ich schon lange nicht 
mehr katholisch sei… schließlich lenkte der Herr ein und sagte milder gestimmt: 

„beleidigt …. um es in der Tiefe zu löschen!“ 



DDT 49: 6 Niemand wird verloren gehen; die einen werden auf dem Wege, den Ich euch gewiesen 
habe, früher ankommen, und die anderen auf den Wegen, denen sie folgen, später. 

 
Ein Video von Clare du Bois 

Teilen und Erobern 

 
13. Juni 2023 – Still small voice 

 
Der süße Friede Jesu bewahre unsere Herzen und unser Verstandesvermögen und erfülle uns mit 
dem Heiligen Gesist und mit der Liebe des Herrn zueinander. Amen. 
Wie Sie wissen, haben wir die Möglichkeit, ein Gebäude in der Stadt für unsere Gottesdienste zu 
nutzen, aber die Leute, denen das Gebäude gehört, haben eine andere Vorstellung von dem, was sie 
wollen. Ich hatte also das Gefühl, dass ich den Herrn wirklich suchen musste, um herauszufinden, 
was er wollte, und als ich das tat, begann er zu mir zu sprechen und sagte, 
"Die Liebe besiegt alles. Mein Volk, wie du bemerkt hast, ist meine Kirche leer und in Verwirrung, mit 
vielen Widersprüchen zwischen den Gläubigen. 
"Und dieses Gebäude steht wahrscheinlich schon seit zwanzig Jahren leer. 
"Einige glauben, dass ich vor der Trübsal kommen werde, andere sagen: 'Nein. 
Er wird nach der Trübsal zu uns kommen. 
Wenn ihr hört, wie sich meine Kinder darüber streiten, wer die Wahrheit hat, dann wisst, dass ich 
zuhöre und weine, weil mein Volk meint, miteinander streiten zu müssen, weil es unterschiedliche 
Überzeugungen hat, die es aus meinen Schriften auslegt. Sie glauben, dass sie allein den richtigen 
Weg, die richtige Auslegung haben und andere im Irrtum sind. Darf ich sagen, dass es nicht einen 
unter euch gibt, der hundertprozentig Recht hat? 
Und diejenigen, von denen ihr gelernt habt, hatten auch viele Fehler, die sie an euch weitergegeben 
haben. 
"Nur weil sie Lehrer waren, einen Abschluss hatten und von den Menschen geehrt wurden, heißt das 
nicht, dass ihre Unterweisungen fehlerfrei sind. Im Himmel werdet ihr schockiert sein über die Tiefe 
Meiner Unterweisungen in der Heiligen Schrift, die keine Konfession zu lehren bereit ist. 
Die Menschen suchen sich aus der Bibel das aus, was ihren Vorstellungen entspricht, und lassen 
andere, sehr wichtige Unterweisungen zurück, weil sie nicht populär sind und einige Menschen 
beleidigen werden. 
"Oder sie verstehen sie nicht." 
Wisst ihr, dass ich die Schriftgelehrten und Pharisäer sehr beleidigt habe? 
Ja, das war ich, denn sie lehrten den Buchstaben des Gesetzes, aber sie praktizierten nicht das Herz 
des Gesetzes. 
Ja, das Herz des Gesetzes ist die Liebe, aber sie waren mehr damit beschäftigt, ihre Traditionen zu 
schützen, als ihr Herz für ihren Messias zu öffnen. 
Bitte folgen Sie nicht ihrem Beispiel. 
"Es ist traurig zu sagen, dass für einige diese Meinungsverschiedenheiten erst im Himmel ein Ende 
haben werden. 
Im Himmel wird alles klar sein, und endlich wird Mein Volk in Frieden leben. 
Aber Ich wünsche mir diesen Frieden jetzt, denn diese Meinungsverschiedenheiten sind 
Ablenkungen, die der Feind geschickt hat, um euch davon abzuhalten, denen um euch herum zu 
dienen, die vielleicht in die Hölle kommen. 
"Ja, neben dir mag ein Mann oder eine Frau stehen, ein Teenager oder ein junger Mensch, der Dinge 
getan hat, die die Hölle verdienen. 
Sie kennen Mich nicht und brauchen Unterweisung, Gebet, Buße und Dienst. 
Aber solange Mein Volk sich auf die Unterschiede zwischen dem, was sie glauben, und dem, was ihr 
Bruder glaubt, konzentriert, solange es Satan gelingt, diese unbedeutenden Streitereien 
hervorzurufen, die den Fluss Meiner Gnade stoppen und den Dienst verhindern, solange werden die 



Kirchen unfruchtbar bleiben. Es sind die Gemeinden, die einander lieben und Konflikte vermeiden, 
die Meine Kinder zur Welt bringen." 
Ich möchte hier einen Unterschied machen, wenn er das sagt. Er spricht nicht von einer Kirche, in der 
alles zugedeckt wird, in der jeder ein Ja-Sager ist und alles zugedeckt wird, in der Probleme nicht 
behandelt werden. Er spricht davon, dass die Probleme mit Liebe und Verständnis überwunden 
werden und dass man sich dem Heiligen Geist unterwirft. 
Er fuhr fort, 
"Bitte bedenkt, dass es in eurer Umgebung Menschen gibt, die vielleicht morgen bei einem 
Autounfall sterben und nicht in den Himmel kommen, weil ihr damit beschäftigt wart, über euren 
Weg zu streiten und zu glauben, dass der andere Weg falsch sei, so falsch, dass Sie nichts damit zu 
tun haben wollten, während die unerlöste Seele neben Ihnen stand und darauf wartete, dass Sie ihr 
verzweifeltes Bedürfnis nach Seelsorge erkannten. 
"Dann gibt es diejenigen, die hören, wie Christen andere Christen beschimpfen, weil sie ein wenig 
anders sind, weil ihre Gottesdienste anders sind, wie Mein Volk in Syrien und im Libanon, das Mich in 
den alten Zeremonien mit Weihrauch und Chormusik verherrlicht. 
Diejenigen, die in Amerika leben und zu den populären nicht-konfessionellen Kirchen gehören, 
weisen diese Gläubigen regelmäßig ab und sagen, dass sie keine echten Anbeter sind, weil sie Mich 
verherrlichen. 
Mich! 
Meine Engel sind in diesen Kirchen anwesend und singen mit ihrem Chor, sie verweilen und beten an 
und verherrlichen Mich. Ich bin in ihrer Mitte und habe große Freude an ihrer Anbetung. 
Aber leider haben die Evangelikalen, die das sehen, nicht die geistige Fähigkeit, die Herrlichkeit 
dessen zu erkennen, was da vor sich geht, denn das ist nicht ihre Art, es zu tun. 

Wie traurig ist es, dies von einem wiedergeborenen Gläubigen zu hören. 
Der Name des Spiels ist "Teile und herrsche". Satan sorgt dafür, dass diejenigen, die mich von Herzen 
anbeten, die mich lieben und ihr Leben mir gewidmet haben, er sorgt dafür, dass die Menschen 
Fehler finden, kritisieren und über das tratschen, was sie nicht verstehen. 
Oh, wie sehr Mich das betrübt! 
"Mein Volk, wer seid ihr, dass ihr über die Art und Weise der gegenseitigen Anbetung urteilt? 
Steht nicht geschrieben: Richtet nicht, damit ihr nicht gerichtet werdet? 
Matthäus 5:7 
"Habt ihr nicht gesehen, wie Satan in der Kirche am Werk ist und die Leiter tadelt, weil sie die Heilige 
Schrift ein wenig anders auslegen, als andere es gewohnt sind? 
Das bin ich jetzt. Ich möchte mit Ihnen teilen, dass der Herr einmal zu mir sagte, 
"Alle meine großen Generäle waren Herzbewohner." 
Mit anderen Worten: Sie lebten im Herzen der Liebe, im Herzen Jesu der Liebe. Deshalb habe ich 
unserer Bewegung den Namen Herzbewohner gegeben, denn wenn man im Herzen des Herrn 
wohnt, findet man an den Überzeugungen seiner Nachbarn nichts auszusetzen, solange sie sehr 
unbedeutend und für die Erlösung nicht wichtig sind. Auf diese Weise können Baptisten, Pfingstler, 
Russisch-Orthodoxe, Mennoniten und Quäker alle das gleiche Herz der Liebe für Christus und die 
verlorenen Seelen teilen, ohne sich über Unterschiede zu streiten. 
Jesus fuhr fort: " 

Oh, wie sehr wünschte ich, eure Herzen wären offen. 
Oh, wie sehr wünschte ich, ihr würdet eure Zungen davon abhalten, einander zu kritisieren, weil sie 
ein wenig anders sind, als ihr es gewohnt seid. 
Es schmerzt und betrübt mich zutiefst, wenn Menschen sich auf belanglose Differenzen 
konzentrieren, anstatt mir zu danken, dass ich gesalbte Arbeiter gesandt habe, um neues Leben zu 
bringen. 
Die Zeiten sind jetzt anders, jede Generation hat andere Ideale und Wege, Dinge zu tun, aber das 
bedeutet nicht, dass sie nicht im Geist und in der Wahrheit anbetet. 



Nur Ich bin qualifiziert, diese Entscheidung zu treffen. Ihr könnt die Herzen anderer nicht mit 
Sicherheit sehen und sagen, ob sie wirklich Christen nach meinem Herzen sind oder nicht, und ob 
ihre Auslegung der Schrift richtig oder falsch ist. 
"Es ist das Ego der Menschen, das pingelig ist und Fehler findet, andere anklagt und verurteilt, weil 
sie anders sind. Es gibt nicht nur eine Art, Mich zu verehren, sondern Tausende von Möglichkeiten, 
Meine Liebe und Freundlichkeit zu feiern. 
Ich möchte, dass ihr eure Schwerter ablegt, aufhört, euch gegenseitig zu beschuldigen, einander so 
liebt, wie ich euch geliebt habe. 
Dann werden wir aus dieser Liebe und dem Vertrauen heraus gemeinsam Kinder gebären, aber 
solange ihr euch über Kleinigkeiten streitet, werdet ihr unfruchtbar sein. 
"Unsere jüdische Art der Anbetung in der Nacht des Passahfestes unterscheidet sich sehr von der Art 
und Weise, wie moderne Christen feiern und anbeten; sollte ich also an euch etwas auszusetzen 
haben, weil ihr nicht nach hebräischer Art anbetet? 
Nein! 
Ich finde Trost, Schönheit, Freude und Festlichkeit in der Art und Weise, wie ihr mich anbetet. 
obwohl wir zu meiner Zeit auf der Erde so verschieden waren. 
Sollte ich dich zurückweisen, weil du nicht so bist wie ich, als ich auf der Erde war? 
Oder sollte ich mich freuen, dass eure Liebe sich auf ihre eigene, ursprüngliche und authentische 
Weise ausdrückt, selbst heute, zwanzig Jahrhunderte später? 
"Es gibt keinen richtigen oder falschen Weg, Mich anzubeten, solange ihr es aus einem Herzen der 
Liebe, der Ehre und der Hingabe tut. Gott ist Geist, und diejenigen, die ihn anbeten, müssen im Geist 
und in der Wahrheit anbeten. 
Johannes 4:24 
"Das ist das einzige Zeichen für echte Anbetung. 
Wenn ich also Menschen zu euch schicke, dann nehmt sie bitte mit offenen Armen auf, auch wenn 
sie lange Haare und zerrissene Kleidung tragen. 
Wenn sie Chinesen sind, heiße sie willkommen, wenn sie schwarz, weiß oder braun sind, heiße sie 
willkommen, denn Mein Haus soll ein Haus des Gebets und der Anbetung für alle Menschen sein, 
unabhängig von ihrer Hautfarbe oder Kultur. 
Bringt Mir Ehre, indem ihr einander liebt, und urteilt nicht, denn das Urteil gehört eurem Gott, und 
die Schuld, die ihr an eurem Bruder oder eurer Schwester findet, wird die Schuld, die Mein Vater an 
euch findet. 
Matthäus 7. 
"An ihren Früchten werdet ihr sie erkennen. 
Ein guter Baum bringt keine schlechten Früchte hervor. 
Aber ein Baum, der gerade erst gepflanzt wurde, blüht nicht im ersten oder gar zweiten Jahr und 
bringt keine Früchte hervor. Es braucht Zeit, bis ein Obstbaum Früchte trägt. 
Oftmals gebe ich euch Visionen von dem, was ich mir für euch wünsche, aber wisst ihr, dass diese 
Visionen nicht über Nacht eintreten? 
Ich zeige Ihnen, wie es aussehen wird, aber ich gebe Ihnen nicht immer den Plan, um dieses Ziel zu 
erreichen. 
"Meine Vision brauchte fünfundzwanzig Jahre, um sich zu verwirklichen. 
Er fuhr fort, 
"Ich schreibe gerade und mit krummen Linien, und ich tue es auf meine Weise, wenn es mir erlaubt 
ist. Ich lege euch Dinge zur Auswahl vor. Ich sage euch nicht immer, was ihr wählen sollt, aber ich 
prüfe euch, um zu sehen, ob ihr aus Angst oder aus Liebe und Vertrauen handelt. Und viele von euch 
wählen den alten, vertrauten Weg, weil ihr ihn für sicher haltet. Aber was ist, wenn ich etwas 
Wunderbares und Neues tun will? Werdet ihr es zulassen? 
"Ich möchte euch höher bringen, als ihr jemals in eurer Anbetung und Kenntnis von mir gewesen 
seid. 
Um euch auf das neue Wachstum vorzubereiten, muss der alte Sauerteig, die alten Wege, abgelegt 
werden. Man kann keinen neuen Wein in alte Schläuche gießen". 



Jesus sagte, niemand gießt neuen Wein in alte Schläuche. Sonst würde der Wein die Schläuche 
zerreißen, und sowohl der Wein als auch die Schläuche wären ruiniert. 
Nein, man gießt neuen Wein in neue Weinschläuche. 
Das ist Markus 2:22 
"Das Neue gleicht nicht immer dem Alten. 
Denkt daran, dass es eine Zeit gab, in der das, was jetzt alt ist, wie vor vierzig Jahren, auch neu und 
anders war. 
Aber diese Zeiten sind vorbei und haben ihr Leben gelebt. 
Heute ist ein neuer Tag, und Ich beabsichtige, neuen Wein in eure Herzen zu gießen und euch mit 
Meiner Liebe zu sättigen, wenn ihr Mir das erlaubt. 
Damit dies geschehen kann, müsst ihr die Vergangenheit ablegen und nur auf Mich schauen, nicht 
darauf, wie es früher gemacht wurde, 
denn Ich tue die Dinge nicht immer auf dieselbe Weise. 
Tatsächlich tue Ich es selten auf die gleiche Weise. 
Erinnert ihr euch? 
Ich bin Gott, unendlich schöpferisch und schaffe immer etwas Neues und Frisches, um die alten, 
verblassten und abgenutzten Wege zu ersetzen. 
"Ihr haltet an den alten Wegen fest, weil sie euch vertraut sind, aber wohin führt euch das? 
Wo ist das neue Leben? Wo ist die Salbung? Wo ist die Frucht? 
Ist dieser alte Baum nicht vertrocknet und verdorrt? 
Wie viele Jahre ist es her, dass er Früchte getragen hat? Ich bin gekommen, damit ihr das Leben habt 
und das Leben in Fülle. Johannes 10:10 
"Aber ich kann keine Gefäße füllen, die immer voll sind von ihren eigenen Wegen. 
Um ein Gefäß mit meinem besten Wein zu füllen, muss es zuerst geleert werden. 
An diesem Punkt stehen wir jetzt. 
Sind Sie bereit, leer zu mir zu kommen, hungrig und voller Sehnsucht nach neuem Leben? 
Ist es euch ernst genug mit mir, um zu kommen, wenn ich für euch da bin? 
Bist du bereit, die Dinge der Welt zu opfern, das Einkaufen, das Kino, die Unterhaltung, die Erholung, 
um diese Dinge für ein paar Stunden in der Woche beiseite zu legen, um Mich zu haben? Um mehr 
von mir zu haben? 
"Du siehst, wenn du bereits mit den Dingen der Welt erfüllt bist, hast du keine Zeit, keinen Appetit 
und kein Verlangen nach mir. Um Mich zu haben, müsst ihr hungrig nach Mir sein. Ihr müsst sogar 
hungriger nach mir sein als nach irgendetwas anderem in eurem Leben, dann werdet ihr mich haben. 
Wie ich gesagt habe, werdet ihr mich suchen und finden, wenn ihr mich von ganzem Herzen sucht. 

Jeremia 29:13. 
"Deshalb bitte ich euch heute, eure Herzen für das zu öffnen, was ich tun will, und für die Art und 
Weise, wie ich es tun will. Liebt, ehrt und unterstützt euch gegenseitig. Legt eure Differenzen 
beiseite, vertieft euer Verständnis der Bibel und gebt der Gnade Zeit, zu wirken. Lasst den Weinstock 
Wurzeln schlagen, bewässert und pflegt ihn, damit er Früchte trägt. Ohne Liebe und Geduld wird 
nichts erreicht werden. Ohne mehr Zeit für mich zu finden, werdet ihr mir nicht näher kommen und 
unsere gemeinsamen Träume nicht verwirklichen können. Ich brauche eure Unterstützung, eure 
Gebete füreinander, eure Mitarbeit, und vor allem brauche ich euer Vertrauen. 
"Ich tue etwas Neues in eurer Mitte. Nehmt ihr es nicht an? Bitte verschließt Mir nicht die Tür vor der 
Nase. 
Was ich euch gegeben habe, ist kostbar für mich, ein auserlesener Weinstock aus meinem 
Weinberg." 
Und das war das Ende seiner Botschaft. 
Wir können nichts falsch machen, wenn wir einander lieben, geduldig sind und der Gnade Zeit zum 
Wirken geben. Deshalb erwarte ich ein gutes Ergebnis bei diesen kleinen 
Meinungsverschiedenheiten, und ich bete und bitte auch Sie zu beten, damit wir vorankommen und 
den Seelen helfen können, die in diesem Gebiet zugrunde gehen. 
Der Herr segne Sie, liebe Familie, bis zum nächsten Mal. Ich bete für Sie, beten Sie auch für uns. 



Quelle: https://www.bitchute.com/video/S7xbUs5IArMH/ 

Präsidentschaftswahl 
 

A.M.Hosta 
14.6.2023 

 
Traum: 
Vergangene Nacht erwachte ich an einem Traum. Die Traumsezenerie war von großer Dunkelheit 
eingehüllt. Es ging um eine Präsidentschaftswahl – in Amerika. Es gab zwei Kandidaten, die sich zur 
Wahl stellten. Der eine war matt, müde, träge und hielt sich zurück. Der andere war entschlossen, 
stellte sich hin und hielt eine Rede, die sehr effektiv war. 
Eine Stimme im Traum sagte: 
„Der wird auch nur die Gelddruckmaschine anwerfen.“ 
Irgendwie hattes es etwas mit mir zu tun, denn ich war mittendrin im Geschehen, als Beobachter. 

 
Ich dachte über das Thema: ‚Katholisch‘ lange nach, da hörte ich den Herrn sagen: 
„Nimm ein Rhema. Jetzt. Mitten in der Nacht.“ 
Es widerstrebte mir. Ich antwortete: Bitte, sage du es mir selber. 
Vater, nicht mein Wille geschehe, sondern der deine. Ich entschied mich, mich neutral zu verhalten. 
Während ich versuchte, zu meditieren, fühlte ich, wie ich neue Kraft bekam und daß alles seine 
Ordnung hat und ich war zuversichtlich. 

Da sagte der Herr zu mir: 
„Das ist wahrer Glaube; das ist wahrer Gehorsam.“ 

 
Zitat aus dem Video von Clare: 
"Ich schreibe gerade und mit krummen Linien, und ich tue es auf meine Weise, wenn es mir erlaubt 
ist. Ich lege euch Dinge zur Auswahl vor. Ich sage euch nicht immer, was ihr wählen sollt, aber ich 
prüfe euch, um zu sehen, ob ihr aus Angst oder aus Liebe und Vertrauen handelt. Und viele von euch 
wählen den alten, vertrauten Weg, weil ihr ihn für sicher haltet. Aber was ist, wenn ich etwas 
Wunderbares und Neues tun will? Werdet ihr es zulassen? 

 
Am Morgen habe ich dann spaseshalber doch ein Rhema genommen auf der Site: jesus-comes.com 
aber siehe da, es hat nicht gepaßt. 

 
DDT 35 Die Macht der Gedanken, Gefühle, des Willens 

17 Eure Gedanken erreichen Mich immer, so unvollkommen sie auch seien, und Ich vernehme eure 
Gebete, auch wenn ihnen der Glaube fehlt, den ihr immer in sie legen sollt. Der Grund dafür ist, dass 
mein Geist die Schwingung und die Gefühle aller Wesen aufnimmt. 

 
15.6.2023 

 
Gegen Morgen hörte ich im Geiste die folgenden Worte: 
„Die Nadel treibt wieder aus.. diesmal tiefer… ich hab das geteilt..“ 
Dabei sehe ich in einer Vision zwei Eheringe, die sich voneinander entfernen… unsere Eheringe. 

 
‚Die Nadel‘ verstehe ich als den Sproß am Baum, den Sohn der Eltern, die gebeugt wird, sich erholt 
und wieder austreibt, vertieft und demütiger durch die Erniedrigung. 

 
Mein Mann hat Geburtstag. 
Die liebe Verwandtschaft gratuliert ihm zum Geburtstag ....... die Gegensätze werden einfach immer 
tiefer und offensichtlicher und deutlicher erkennbar 

https://www.bitchute.com/video/S7xbUs5IArMH/


Erkenntnis daraus: 
Wer ein Putin-Nicht-Versteher sein will, ist ein Kriegstreiber 
Wer Reichsbürger verschmäht, begreift nicht, daß wir ein US-besetztes Land sind, wo der US- 
amerikanische Geheimdienst jedes Verbrechen begehen darf 
Wer kein Querdenker sein will ist ein Transhumanist und bejaht die Pharma-Gift-Spritzen der 
Entvölkerungspolitik 
und 
Wer uns in die Scheidung treiben will, ist ein Verbrecher 

16.6.2023 

BdWL 10 – U. 285 – Verse 6 – 15 
 

6 Jetzt erscheint es euch so, dass es Unheil ist, was die Welt bedroht. Dazu sage Ich euch, dass das, 
was ihr oft als ein Unglück anseht, etwas Gutes ist. 
7 Der Schmerz, das Elend, selbst der Tod werden als ein Segen zu den Türen vieler Menschen 
gelangen, die zügellos lebten und grenzenlos sündigten. 
8 Ach, wenn ihr doch begreifen würdet, dass der Schmerz, der die Körperhülle trifft, ein Balsam und 
eine Erleichterung für die Geistseele ist! Denn solange der Körper Gesundheit und Wohlergehen hatte, 
wurde die Seele oftmals ins Verderben gezogen, oder sie fühlte sich innerhalb eines Lebens voller 
Vergnügungen und entfesselter Leidenschaften, aber ohne Licht für die Seele, gefangen. Bis der 
Schmerz kam als eine mächtigere Kraft als die menschlichen Leidenschaften, um den Menschen in 
seinem blinden Laufe aufzuhalten und zu bewirken, dass die Seele sich befreit, den Schmerz segnet 
und erkennt, dass es keine weisere Gerechtigkeit gibt als diejenige Gottes. 
9 Die einen gelangen bald zu dieser Einsicht und vermeiden damit viele Leiden, andere sind 
starrsinnig und langsam im Begreifen, lästern und fluchen schließlich und vermehren damit ihren 
Leidenskelch. 
10 Bete für alle, Volk, weiche deiner Verantwortung nicht mit der Begründung aus, dass du deshalb 
nicht für die leidenden Nationen betest, weil sie sich in diesem Schmerze läutern. Dieser Schmerz 
läutert sie zwar, aber begreift, dass eure Gebete und eure Gedanken dazu beitragen, dass sie ihren 
Leidenskelch mit Liebe annehmen, sodass sie den Sinn verstehen, den der Schmerz enthält, und damit 
in ihrer Seele der Vorsatz zur Besserung und die Inspiration aufbricht, die sie zur Brüderlichkeit 
bewegt. 
11 Wenn ihr recht betet, werde Ich bewirken, dass eure Seelen sich lösen und als Friedenstaube, als 
ein Bote von Gesundheit und von Licht zu ihnen gelangen. 
12 Auf diese Siege wird euer Herz nicht stolz sein können, weil sie nichts von den Werken wissen 
wird, die ihr geistig vollbringt. 
13 Ich allein kenne diese Werke, die nacheinander im Buche eurer Verdienste vermerkt werden — 
jenem Buche, das nach und nach in euren Geist eingeprägt wird. 
14 Ihr steht vor großen Ereignissen. Es wird kein Tag vergehen, an dem die Menschheit nicht von 
irgendeinem Geschehen, einer Prüfung oder einem Zeichen erschüttert wird. Es wird die unablässige 
Stimme meiner Gerechtigkeit sein, die die Menschen dazu aufruft, ihre Gedanken Mir zuzukehren. 
Und alle, bei denen in diesen Tagen der Prüfung die Intuition erwacht, die nachdenken und zu dem 
Schluss kommen, diese Prüfungen der Göttlichen Gerechtigkeit zuzuschreiben, werden voll meines 
Lichtes sein, damit sie nicht in die geistige Lethargie zurückfallen, in der sie lebten. 
15 Meine Gerechtigkeit ist gekommen, Menschheit, sie wird den Hochmut des Menschen demütigen, 
um ihn zur Einsicht zu bringen, wie klein er in seiner Bosheit und seinem Materialismus ist. 

17.6.2023 
 

DDT 35:16 Heute kann Ich euch versichern, dass in der Zukunft die Mitteilung durch Gedanken eine 
große Entfaltung erreichen wird; und durch dies Verständigungsmittel werden viele Barrieren 



verschwinden, die heute noch die Völker und Welten trennen. Wenn ihr lernt, euch gedanklich mit 
eurem Vater zu verbinden, wenn ihr die Zwiesprache von Geist zu Geist erreicht – was könnte euch 
dann noch Schwierigkeiten bereiten, euch mit euren sichtbaren oder unsichtbaren, anwesenden oder 
abwesenden, nahen oder fernen Geschwistern in Verbindung zu setzen? 

Der neu angelegte Gartenteich ist nun fertig und wir haben die Goldfische und die Molche aus dem 
aufblasbaren Pool wieder umgesetzt in den Teich. 

 
In der Nacht nahm ich auf Rat meines Mannes 2 Melatonin, um schlafen zu können. Der Vater war 
aber nicht erfreut darüber. Ich war jedoch so übermüdet, daß ich sonst nicht hätte schlafen können. 

 

 
18.6.2023 

ER, der Fisch 
 

Als wir im Garten waren und ich immer noch schläfrig war von den Melatonin hörte ich den Geist in 
mir diese Worte sagen: 
„Von 11 bis 23 Uhr kannst du machen was du willst.“ 
Der Geist ist in der Nacht am empfänglichsten und deswegen soll ich in der Nacht wachen und beten 
oder bereit sein, mich aufwecken zu lassen und bereit zu sein für eine Nachricht von dem Herrn. 

Gegen 2:30 Uhr in der Nacht wurde ich wach und vernahm diese Worte in meinem Geist: 
28 – 58 – 59 
Der Herr hat mir eine Schriftstelle aus dem Dritten Testament gegeben. 

DDT 28: 58-59 
58 Mein Geist ist ein Spiegel, in dem ihr euch betrachten müsst, und er wird euch den Grad von 
Reinheit, den ihr habt, verraten. 
59 Wenn euer Geist sich der menschlichen Hülle entledigt und er sich im Heiligtum des Geistigen 
Lebens in sein eigenes Innerstes zurückzieht, um seine Vergangenheit und seine Ernte einer Prüfung 
zu unterziehen, werden sich viele seiner Werke, die ihm hier auf der Welt vollkommen erschienen 
waren und würdig, dem Herrn vor Augen geführt zu werden und einer Belohnung wert, in den 
Augenblicken jener Selbstbetrachtung als armselig erscheinen. Der Geist wird begreifen, dass der 
Sinn vieler Taten, die ihm auf der Welt als gut erschienen, nur der Ausdruck von Eitelkeit, von 
falscher Liebe, von Wohltätigkeit war, die nicht von Herzen kam. 



Gegen 3 Uhr hörte ich diese Worte in meinem Geist: 
„Abkühlung … es regnet.“ 
Die Fische schmachten in der Sonne, weil der neue Teich noch nicht viel Schatten hat, nur die 
Seerosenblätter aus dem alten Teich. 
„Jetzt streunen sie… Freiheit ist Lebenskampf …“ 
„Diesem dominanten Keks wollen wir jetzt mal vorbeugen.“ 
Und ich dachte: 
So hast du mich streunen lassen, Jahrzehnte, von einer tiefen Wunde zur nächsten. 
Aber ich erweckte nun Reue wegen der Eitelkeit, einen schönen Teich zu bauen für die Fische. 

 
Ich bekam ein schlechtes Gewissen und bereute die Aktion mit dem Teich. Doch der alte Teich war 
inzwischen ein sumpfiges Schattenloch voller Algen und von den Teichpflanzenwurzeln fast zur Hälfte 
eingenommen. Nur ein Fisch hat darin überlebt und viele, viele Molche. Schon letztes Jahr wollte ich 
den Teich erneuern, aber der Fisch war so schnell und war nicht einzufangen. Er hat mir telepathisch 
übermittelt: 
„Ich kann euch zeigen, wie man den Teich organisiert.“ 
Tatsächlich inspirierte er mir eine undichte Stelle am Teich, wo die Katze eindringen konnte, die die 
Fische tötet und ich verschloß die Lücke. Dieses mal habe ich nicht versucht, ihn zu fangen, sondern 
einfach alles Wasser abgeschöpft, bis ich alle Tiere in dem aufblasbaren Pool hatte. Dann hat mein 
Mann die verwachsenen Teichpflanzen in tagelanger Arbeit mühselig herausgeschält und dann haben 
wir die Teichwanne eingesetzt, mit Sand unterspült und das verbliebene Loch mit Blumenerde 
aufgefüllt. 

Heute vormittag bin ich dann in den Garten gegangen, um nach dem Rechten zu sehen und die 
Fische zu füttern, aber sie verschmähten das Futter und schnappten, obwohl es noch schattig war 
und kühl am Teich. Nur die kleinen Fische und die Molche fühlten sich offensichtlich wohl. 
Aber ER, der FISCH, von dem der Herr mir gesagt hat, dass es ER ist, verschmähte das Futter. Ich bin 
eine Weile am Teich gesessen, dann kam er her zu mir, schaute mich sehnsüchtig an und hat 
versucht, zu verstehen. 
ER hat Heimweh!! 
Ich wollte, daß der Teichfisch, der schon so lang allein war, wieder Kameraden bekommt und die 
Aquarienfische endlich auch einmal an die Sonne kommen. 
Ich weiß, wie sehr das Heimweh schmerzt, wenn man nicht heim darf, weil man da bleiben muß, wo 
der Herr einen hingestellt hat. Es tut so weh. 

 
Putin Interview deutsch: Ukraine, Deutschland, USA usw. 

https://www.youtube.com/watch?v=lOvMFqHsIL4 
 
FATIMA to MEDJUGORJE : THIS RUSSIA PROPHECY IS UNFOLDING NOW IN UKRAINE -BE READY FOR 
WHAT IS COMING 

https://www.youtube.com/watch?v=PrE8WZ5g-Lw 
 
Mary’s Message in Hrushiv: Ukraine, Russia, Fatima - What Is Our Lady Telling Us? 

https://www.youtube.com/watch?v=wVolpwWJvho&t=456s 
PUTIN: ES WIRD KEINE UKRAINE MEHR GEBEN ➤ JESUS NAHT MIT GROSSEN SCHRITTEN! 

https://www.youtube.com/watch?v=x-LPmFy1Nu8&t=927s 
 

19.6.2023 

https://www.youtube.com/watch?v=lOvMFqHsIL4
https://www.youtube.com/watch?v=PrE8WZ5g-Lw
https://www.youtube.com/watch?v=wVolpwWJvho&t=456s
https://www.youtube.com/watch?v=x-LPmFy1Nu8&t=927s


Wer ist eigentlich Elia ? 
 

In der Nacht hat der Herr mich besucht und zugleich sah ich Putin von tiefsten Zweifeln gequält und 
er sagte sich windend zu mir: ‚Ihr verhöhnt mich‘ und ich antwortete im Angesicht des Herrn: 
Ich nicht! 
Der Herr: „Du läßt mich nicht zu dir!“ und es klang gequält. 
Ich: Dann tu es geistig, damit es nicht schmerzt. 
Und der Herr kam geistig und regenerierte sich und mich, hat Licht und Liebe über mich und uns 
ausgegossen und über die Ukraine und ich fragte: Die Überschallsysteme? Und er sagte mit 
Bedauern: 
„Die Entscheidungen werden immer in Brüssel getroffen.“ 
Und voller Mitgefühl sagte der Herr: 
„Die Toten“ 
Und er meinte damit die Opfer, die vielen Menschenleben, die schon geopfert wurden. 
Und am Morgen sagte er zu mir: 
„Denke an Heimkehr, denke an Kraft, an Solidarität.“ 
„Die geopolitische Lage der Welt – Konflikt.“ 
Westen: Profitgier ohne einen Funken von Einsicht 
Osten: Entwicklung. Aufbau. Spiritualität. 

Dann habe ich DDT 2 + 47 generiert und ich frage mich nun, 
War Moses Gottes Sohn als Elia 
War Jesus Gottes Sohn als Elia 
Ist der Heilige Geist Gottes Sohn als Elia 
Wer ist Elia ??? Ist er der Sohn??? Ist er der Hl. Geist ??? 
Der Herr sagt soeben: „Er vereint!“ 
Das bist doch du, o Herr!!! 

 
DDT 2 : 47 Sagt euren Mitmenschen, dass sich Elia bereits durch das menschliche 
Verstandesvermögen kundgetan hat, dass seine Gegenwart im Geiste gewesen ist, und er weiterhin 
den Weg aller Völker erhellen wird, damit sie vorankommen. 
DDT 2: 48-50 
48 Euer Hirte hat die Aufgabe, alle Geschöpfe auf ihren wahren Weg zurückzubringen, ganz gleich, ob 
dieser dem geistigen, dem moralischen oder dem materiellen Bereich angehört. Deshalb sage Ich 
euch, dass die Nationen gesegnet sein werden, die durch Elia den Ruf ihres Herrn empfangen, denn 
sie werden durch das Gesetz der Gerechtigkeit und Liebe vereint bleiben, das ihnen als Frucht ihres 
Verständnisses und ihrer Brüderlichkeit den Frieden bringen wird. Solchermaßen vereint, werden sie 
zum Kampfplatz geführt werden, wo sie gegen die Verderbtheit, den Materialismus und die Lüge 
streiten werden. 
49 In diesem Kampfe werden die Menschen dieser Zeit die neuen Wunder erleben und den geistigen 
Sinn des Lebens erfassen - jenen, der von Unsterblichkeit und Frieden spricht. Sie werden aufhören, 
sich gegenseitig zu töten, weil sie erkennen, dass das, was sie vernichten müssen, ihre Unwissenheit, 
ihre Selbstsucht und die verderblichen Leidenschaften sind, aus denen ihre Stürze und Nöte 
hervorgingen, sowohl die materiellen, als auch die geistigen. 
50 Elia ist der Gottesstrahl, mit dessen Licht er eure Finsternis vertreibt und euch aus der 
Knechtschaft dieser Zeit befreit, welche die der Sünde ist, der euren Geist durch die Wüste führen 
wird, bis er zum "Gelobten Lande" im Schoße Gottes gelangen wird. 

21.6.2023 
 

DDT 26 – Die geistige Verbindung zwischen den Welten 



16 Dann werdet ihr entdecken, dass dies nicht die einzige Welt ist, die um ihre Verbesserung ringt. 
Ihr werdet erfahren, dass sich auf allen Planeten der Geist entwickelt, dass er sich auf allen regt und 
wächst in Erfüllung seiner Bestimmung, und Ich will, dass ihr euch zurüstet, damit ihr mit all euren 
Brüdern einen Bund schließt, dass ihr euch mit ihnen austauscht in jenem heiligen Verlangen, 
einander zu erkennen, zu lieben und beizustehen. 
17 Tut es in meinem Namen und in unbedingtem Gehorsam, mittels eurer Gedanken. Wenn ihr mit 
dieser Übung beginnt, werdet ihr nach und nach ihre Bitten, ihre Lehren und Wohltaten richtig 
auffassen. 

 
Heute mußte ich das Auto zum TÜV bringen. 

 

Wo ist Goldie ? 
 

Als ich danach zum neuen Teich kam, sah ich mit Schrecken, was passiert war. Ein großer Goldfisch 
lag mit dem Rücken auf dem Wasser und atmete kaum noch. Mit einem Netz fischte ich ihn heraus 
und gab ihn in einen Eimer frischen Wassers. Dann erschrak ich über den Zustand der anderen 
Fische. Sie machten den Eindruck, als wären sie außerordentlich müde, so wie ich übrigens auch und 
ich entschied, sie wieder ins Aquarium mit nach Hause zu nehmen, da es ihnen offensichtlich hier 
nicht gut geht. Ich vermutete, es sei die Katze gewesen, aber wie? Rund um den Teich war 
abgesichert mit einem Netz, das die Katze nicht durchkommen ließ. Dann stellte ich fest, das ER nicht 
zu finden ist, der Goldfisch, von dem der Herr mir gesagt hatte, das sei ER! (Gott) Darüber war ich so 
bestürzt, daß ich anfing, die Blätter der Seerosen alle umzudrehen, um ihn zu suchen, aber er war 
nicht da. Wie konnte das sein? Wäre er tot, müßte auch er an der Wasseroberfläche schwimmen, so 
dachte ich, aber er war einfach nicht auffindbar. 
Als ich wieder nach dem anderen Fisch im Eimer sah, bemerkte ich, daß er wieder angefangen hatte, 
zu schwimmen und ich gab etwas Futter hinein. Das hat er auch allmähich gefressen und schließlich 
ging es ihm wieder besser. Ihn und die drei Jungfische, Nachkommenschaft von IHM, nahm ich in 
einem Eimer mit und brachte sie wieder heim ins Aquarium. 
Verzweifelt suchte ich weiter nach Ihm! Aber er war einfach weg. Hat er sich teleportiert? 

 
Der Europäische Krieg 

 
20. Juni 2023 – Clare du Bois (Heartdwellers.org) 

 
Herr, bitte schenke uns deine große und liebevolle Barmherzigkeit für die Unerlösten, die Kranken 
und Sterbenden und die, die nicht auf den Tod vorbereitet sind. Hilf ihnen, die richtige Entscheidung 
zu treffen, bevor es zu spät ist. Amen. 
Jesus begann, 
"Überall auf dem Kontinent bereiten sie sich auf einen Krieg vor und glauben, wenn sie Russland jetzt 
aufhalten können, sind sie sicher. Aber Russland wird nicht aufgehalten werden, denn ich habe mein 



Urteil über diese Länder wegen ihres Götzendienstes, Kinderhandels und ihrer Hexerei gesprochen. 
Ich werde die dunklen Löcher der Folter säubern, die unter ihren schönen Städten liegen, aber voller 
Fäulnis und Korruption sind. Russland wird nicht gestoppt werden, bis ich es benutzt habe, um die 
Nationen zu bestrafen, die mich verlassen und sich ganz dem Teufel verschrieben haben. Das ist 
Mein letztes Wort an sie. 
"In der Zwischenzeit gibt es einige wahre Christen, die ich aus dem Chaos befreien werde, das auf sie 
zukommt. Ich werde mich Meiner Getreuen erbarmen, die beten und die Verlorenen aufrichten, 
damit sie erlöst werden, selbst inmitten des Schlachtfeldes, wo die Kugeln nur so fliegen. Ich werde 
viele bewahren, aber es wird auch viele Märtyrer geben. 
Klär, was danach kommt, werden sie nicht erleben müssen." 
"Herr, bitte lass sie kein Nervengas einsetzen. Das ist so furchtbar, bitte verhindere es." 
Es wird Plagen geben wegen der Leichen, und ich werde bis zum Äußersten gehen, um ihnen das Gas 
zu ersparen. 
Die Länder, in denen sie treu beten, werden weniger Verluste erleiden. Doch die Bösen müssen 
geläutert werden, wegen der schrecklichen Sünden gegen die Menschheit und besonders gegen die 
Kinder. Diejenigen, die fromm sind und Gebetsgruppen bilden, um für diejenigen zu beten, die Mich 
verleugnet haben, sowie Meine Diener, die Ich gesandt habe, um sie auf eine Zeit wie diese 
vorzubereiten, diese treuen Fürbitter werden Meinen ganz besonderen Schutz genießen." 
Hesekiel sah Nester von betenden Christen, die auf wundersame Weise bewahrt wurden. 
Er fuhr fort: " 
Versteht ihr, meine Lieben, dass die Sünde bestraft werden muss, in der Hoffnung, dass sie Buße tun 
werden. Und alle werden den Unterschied sehen zwischen denen, die beten und mir treu ergeben 
sind, und denen, die mir stur den Rücken zugewandt haben. Lange und hart habe Ich mich bemüht, 
sie zu erreichen, aber die Hexerei breitet sich nur aus. 
Deshalb werde Ich dem ein Ende setzen. Es gibt viele unterirdische Gänge, die völlig zerstört werden 
und das Schicksal der Männer und Frauen besiegeln, die den Dunklen treu sind. 
Ihr wisst, dass Gericht und Strafe nicht Meine erste Wahl sind, sie sind Mein letzter Ausweg. Lange, 
hart und oft habe Ich zu Meinen europäischen Bürgern gerufen, aber sie haben Mir hartnäckig den 
Rücken zugekehrt und sich geweigert, zuzuhören. Dasselbe Gericht wird Amerika und Israel wegen 
ihres Glaubensabfalls ereilen. Dafür gibt es keine Entschuldigung außer ihrem plötzlichen Stolz. Ihr 
kennt meine Liebe und wisst, wie sehr ich mich von ganzem Herzen bemüht habe, ihr Schicksal zu 
wenden, aber die Korruption sitzt tief in den königlichen Familien, und als Folge davon sickert sie 
nach unten. Deshalb ist es so wichtig, rein zu bleiben, Klär, es gibt viele, die auf deinen Untergang 
hoffen." 
"Herr, hast Du immer noch vor, dass Russland Amerika erobert, nachdem es Europa erobert hat?" 
fuhr Jesus fort, 
"Das ist der festgelegte Befehl, aber Präsident Putin könnte den Zeitpunkt seines Angriffs 
vorverlegen, wenn sie weiterhin ernsthaften Schaden anrichtet. Das ist natürlich genau das, was die 
Dunkelmächte wollen. Klär, Ich kenne das Dilemma, in dem du dich befindest, und in dem sich in der 
Tat alle Meine Gläubigen befinden ... die Frage ist: "Wann wird der Krieg in Amerika ernsthaft 
beginnen?" 
Er antwortete, 
"Das kann Ich euch, Geliebte Meines Herzens, nicht voraussagen, so viel hängt vom Gebet ab und 
davon, wie viele, wie intensiv und wie lange sie beten. Aber ich kann dir sagen, dass der Vater ihnen 
das nicht antun will, dass es Ihm widerstrebt, auf diese Weise zu strafen, aber es gibt keine andere 
Wahl. Deshalb bitten wir um so viel Gebet. Wir wollen, dass dies auf eine bessere Art und Weise 
geschieht, so dass alle damit einverstanden sind. 
"Krieg ist eine schreckliche Sache. Viele verlieren ihre Seele, weil sie sich Freiheiten nehmen, um 
ihren Leidenschaften auf Kosten der Armen und Gläubigen zu frönen; sie werden die schwerste 
Strafe in der Hölle erhalten. Aber diejenigen, die aufrichtig sind und sich nicht ausnutzen lassen, 
werden belohnt und auf besondere Weise beschützt. Eure Aufgabe ist es nun, fleißig zu beten, dass 
die Soldaten zurückgehalten und die Opfer vor unmenschlichen Handlungen geschützt werden. 



"Nehmt euch ein Herz, Geliebte, diese Säuberung der Erde muss jetzt vor dem Jahrtausendwechsel 
(Anmerkung: vor dem Beginn des Messianischen Friedensreiches Christi) geschehen, damit wir mit 
einer reinen Weste beginnen können. Die Erde wird brennen und vieles, wenn nicht alles. Die bösen 
Vorrichtungen werden in Vorbereitung auf das Millennium ausgelöscht werden. Es gibt kein besseres 
Gebet als das der göttlichen Barmherzigkeit, aber ihr müsst es mit einem Herzen voller Mitgefühl 
beten. Versetzt euch in ihre Lage und stellt euch vor, dass ihr an einem Tag produktiv und glücklich 
seid mit all dem, was ihr euch über viele Jahre hinweg für eure Arbeit und euren Lebensunterhalt 
erarbeitet habt, und am nächsten Tag seid ihr ein Flüchtling und alles ist zerstört. Stellt euch das vor, 
und ihr werdet sehen, was sie durchmachen müssen." 
Und das war das Ende seiner Botschaft. 
Möge der Herr Sie segnen, meine Lieben, und lassen Sie uns weiterhin um Gottes barmherzige Liebe 
zu den Unerlösten, den Kranken und Sterbenden und denen, die nicht auf den Tod vorbereitet sind, 
beten, damit nicht einer von ihnen vergeht, ohne Jesus in sein Herz einzuladen. 
Amen 

Quelle: The european war – still small voice 
https://www.bitchute.com/video/UFIlHN13HOV4/ 
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45 Diejenigen, die sich nicht mit dem zufriedenzugeben verstehen, was mein Wort kundgibt und 
ausdrückt, tun dies, weil ihre Vermaterialisierung außerordentliche Ereignisse erwartet, um an meine 
Kundgebung glauben zu können. Sie erwarten, dass Feuer vom Himmel fällt, oder dass die Meere 
sich öffnen, um ihre Abgründe sehen zu lassen, um dann zu sagen: "Das Gericht Gottes ist auf die 
Erde gekommen." Doch Ich frage euch: Warum entsetzen euch derartige Ereignisse? Wollt ihr, dass 
sie die einzigen sind, die die Gerechtigkeit und die Macht Gottes offenbaren können, obwohl ihr 
seine Gegenwart in dem, was Frieden und Liebe offenbart, fühlen und erkennen müsstet? 

 
NATO-Manöver „Air Defender 2023“ für mehr Frieden, Freiheit und Demokratie? 
12.06.2023 | www.kla.tv/26290 

 
Im Juni 2023 findet unter Beteiligung von 25 Ländern mit ca. 10.000 Teilnehmern und bis zu 220 
Flugzeugen das bislang größte Manöver seit Bestehen der NATO statt. Deutschland übernimmt die 
Rolle eines Verteidigungsknotenpunktes innerhalb Europas. 
Auf der Website der deutschen Bundeswehr ist zu lesen, dass Air Defender speziell die 
Luftstreitkräfte der NATO und deren Verbündeten in einer Übung vereinen und zusammenführen 
soll. Weiter heißt es, die kollektiven Werte wie Freiheit und Demokratie würden dadurch gestärkt. 
Die drei Hauptstandorte von Air Defender 2023 sind in Schleswig-Holstein, Niedersachsen und 
Bayern geplant. Ziel sei es, Stärke im Bündnis zu zeigen. 
Der schwedische Friedensforscher Jan Oberg kam bereits 2017 zu dem Schluss, dass durch die NATO 
in den vielen Jahrzehnten bislang keine friedliche Welt geschaffen wurde. 
Anlass war damals die Erhöhung der Sicherheitsausgaben des NATO-Bündnisses. Wir strahlen die 
Ausführungen von Jan Oberg und dem britischen Redakteur von BS-News, Mike Raddie, nochmals in 
dieser Sendung für Sie aus, da sie heute aktueller sind denn je. 
Am Mittwoch, den 28.6.2017, kündigte NATO-Generalsekretär Jens Stoltenberg während einer 
Pressekonferenz an, die Sicherheitsausgaben des NATO-Bündnisses würden im Jahr 2017 um 4,3 
Prozent steigen. Dies sei der größte Anstieg seit 2014. Stoltenberg fügte hinzu, dass die 
multinationalen Kampftruppen der NATO in den baltischen Ländern und Polen – an der Grenze 
Russlands – nun voll funktionsfähig seien. Die NATO sei angesichts einer möglichen Aggression 
Russlands vereint, so Stoltenberg. Der schwedische Konfliktforscher Jan Oberg, Direktor der 
„Transnationalen Stiftung für Frieden und Zukunftsforschung“, sieht der Erhöhung der 
Rüstungsausgaben kritisch entgegen. Friedensforscher Jan Oberg führt aus, dass es unvernünftig sei, 
Steuerzahler zu bitten, noch mehr Milliarden an US-Dollar für das Budget der NATO zu zahlen, weil 

https://www.bitchute.com/video/UFIlHN13HOV4/
http://www.kla.tv/26290


sie als Gegenleistung immer weniger Frieden, Sicherheit und Stabilität erhielten. Die NATO habe über 
die letzten 68 Jahre einen schlechten Job gemacht und keine friedliche Welt geschaffen. Der 
britischer Co-Redakteur Mike Raddie vom Info-Portal BSNews, das sich selbst als Gegenstimme zu 
Mainstream-Nachrichten bezeichnet, ergänzt dazu in einem Interview mit RT: 
„Die NATO ist Teil des globalen Imperiums der USA. Wir können nicht vergessen, dass diese 
mindestens 800 Militärbasen auf der ganzen Welt unterhalten. Außerdem wurden die U.S. Special 
Forces im vergangenen Jahr in 138 Ländern eingesetzt. Das sind 70 Prozent aller Länder der Welt. So 
sind sie allgegenwärtig, sie sind überall. Es gibt sehr wenige Länder, die im Moment keine US-Präsenz 
auf ihrem Territorium haben. In einigen der Länder halten sich diese Spezialeinheiten für 
Trainingszwecke auf. Sie sind nur dort, um die örtlichen Truppen zu schulen. Das hat alles mit der 
Sicherung von Unternehmensinteressen zu tun. Sie sind nicht dort, um Menschen zu retten oder 
diesen zu helfen. Sie sind dort, um Unternehmensinteressen zu schützen, wo immer sie auch sein 
mögen.“ 
Fazit: Die NATO sei also nach Recherche von Mike Raddie kein Friedensgarant, sondern 
Erfüllungsgehilfe des globalen US-Imperiums um dessen Unternehmensinteressen durchzusetzen. 
Jedem Dienstleister, der über Jahrzehnte einen schlechten Job macht und nicht das liefert was er 
verspricht, würde man vernünftigerweise kündigen und sich nach einem anderen Anbieter 
umschauen. Doch ausgerechnet dort wo es um Frieden, Sicherheit, ja um das Leben und den 
Fortbestand ganzer Völker geht, wird der Misswirtschafter, sprich die NATO, für offensichtlich 
verkehrte Wege nicht zur Rechenschaft gezogen. Ist es nicht von der Politik verantwortungslos und 
obendrein brandgefährlich der NATO, die in 68 Jahren keine friedliche Welt geschaffen hat, da sie 
augenscheinlich US-Interessen dient, noch mehr Geld anzuvertrauen? Und ist es für die Völker, die 
doch allesamt keinen Krieg wollen nicht an der Zeit, von der Politik mehr Verantwortlichkeit 
einzufordern? 

22.6.2023 
 

Das Verschwinden von Goldie ließ mich nicht mehr zur Ruhe kommen. Ich machte mir Vorwürfe, daß 
ich ihn gegen seinen Willen in den neuen Teich gegeben habe, damit er im Sommer in der Natur 
draußen sein kann. Ich fragte mich verzweifelt, wo er denn sein könnte, aber ich bekam keine 
Antwort. Ich habe lange geweint und bitter bereut. Ja, ich wollte sogar sterben vor Kummer. 
„Heiraten. Ich habe alles gesehen, was am Teich passiert ist.“ 

„Überraschen“ 
„Käpsele. Habe gewußt, daß du nicht gehst.“ 
Ich darf bleiben? Mich mit dir geistig verbinden? Danke, lieber Vati. Oh, wie sehr fehlst du mir. 

23.6.2023 

Etwa um 23:50, als ich mich im Bett wälzte, fragte ich wieder, wo denn der Fisch Goldie abgeblieben 
sei und fragte: Warum sagst du mir das nicht? 
„In der geistigen Sonne!“ 
Kam die Antwort zwischen meine Gedanken. 
Er war Gott und ist heimgegangen. Aber der Körper? Wo ist der Körper? Warum schwimmt er nicht 
wie bei einem toten Fisch an der Wasseroberfläche? Ist er mit Leib und Seele heimgegangen? 
Ich fing an zu beten … schließlich: Bewahre uns vor Sünd und Schuld… da kam: 
„Wenn das Gemüse ausgelaugt ist“ 
Ich hab es ja probiert, aber ich war zu schwach, um nicht zu sündigen. 

 
Ich fühle es, wie froh du bist, wieder in der geistigen Sonne, daheim, zu sein, nachdem du einige 
Jahre bei uns ausgelaugtem Gemüse bescheiden und demütig als kleiner Fisch in dem engen 
Aquarium ausgehalten hast als Goldfisch von wunderschöner Gestalt, weil du mit uns zusammen sein 
wolltest. Ich war stets glücklich, wenn ich dich sah, so liebevoll und so bescheiden und demütig, auch 



wenn ich manchmal geklagt habe über die Arbeit, den Wasserwechsel und die Pflege vom Aquarium, 
damit es euch gut geht. 
Nun sind da noch deine Kleinen, 3 an der Zahl, dein Nachwuchs, den du hier gezeugt hast im 
Aquarium. 2 Tage waren sie völlig verunsichert, jedoch inzwischen haben sie wieder Spaß daran, 
einander zu jagen und herumzutollen. Es geht ihnen wieder besser. 

Der Grund für dein Verschwinden war nicht – die Katze – die ich im Verdacht hatte. Ich habe Milch 
für sie hingestellt, wo ich Knoblauch, Schnittlauch, Aloe Vera, Zwiebel hineingegeben habe in der 
Meinung, daß dies sie vergiften würde. Sie hat die Milch getrunken und es hat ihr nicht geschadet. 
Sie streunt weiter durch den Garten. Im Teich sind noch 4 Fische und ihnen geht es gut. 3 kleine und 
der Fisch, der alles in dem Teich seit Jahren immer überlebt hat. Sie fühlen sich wohl, weil den 
kleinen der neue Teich gut gefällt und weil der Ur-Fisch nun wieder kleine Kameraden hat neben den 
vielen Molchen im Teich. 
Der Grund für dein Verschwinden war: Du hast dich in einer Frequenzerhöhung in deine Heimat 
zurückgebeamt. Deshalb ist dein Körper verschwunden samt dir selbst, deinem Geist. 

 
Mein Mann und ich waren drei Tage lang völlig platt und nicht in der Lage, zu verstehen, was gerade 
passiert. Ich wurde wütend, als ich kochen wollte und er mir das Video mit der außerordentlichen 
Frequenzerhöhung vorspielen wollte. Dann haben wir zwei Tage lang geschmollt, bis es uns wieder 
besser ging. Und dann ging es auch den kleinen Fischewn im Aquarium wieder besser. 

 
Ich habe erst am Morgen des 24.6.23 wirklich verstanden, was eigentlich hier geschehen ist. 

Schmerz kennenlernen 
 

Buch des Wahren Lebens – Band 10 – Unterweisung 286 – Vers 27 
 

27 Beruhigt euer Herz und macht euren Verstand aufnahmebereit, damit ihr begreift, was Ich euch 
nun sage, Kinderschüler des Lebens: Wenn ihr wieder einmal fühlt, dass euer Herz von Schmerz 
durchdrungen wird, so trennt euch für kurze Zeit von allem, was euch umgibt, und bleibt allein. Dort, 
in der Vertrautheit eures Schlafzimmers, sprecht mit eurer Seele, nehmt euch euren Schmerz vor und 
erforscht ihn, als ob ihr irgendein Objekt in die Hand nehmen würdet, um es zu untersuchen. 
Erkundet auf diese Weise euren Kummer, erkennt, woher er stammt und warum er gekommen ist. 
Hört auf die Stimme eures Geistes, und wahrlich, Ich sage euch, ihr werdet aus jener Betrachtung 
einen Schatz an Licht und Frieden für euer Herz ziehen. 

 
Sich selbst kennenlernen 

 
Buch des Wahren Lebens – Band 10 – Unterweisung 287 – Vers 4 

 
4 Ich sage dem Menschen, dass er sich selbst ein Unbekannter ist, weil er nicht in sein Inneres 
eingedrungen ist, weil er sein Geheimnis nicht kennt, weil er seinen Wesenskern nicht kennt. Doch Ich 
will ihn in dieser Zeit den Inhalt des Buches lehren, das so lange Zeit hindurch für ihn verschlossen 
gewesen war, und wo alle Geheimnisse aufbewahrt sind, bezüglich derer Ich euch bereits in der 
Zweiten Zeit verhieß, sie euch durch das Licht meines Geistes zu erklären. 

 
Rückkehr zum Reinen und Hohen 

 
Buch des Wahren Lebens – Band 10 – Unterweisung 287 – Verse 23 – 24 



23 Begreift: Damit diese Menschheit eine wahre Kenntnis über jene Rückkehr zum Reinen und Hohen 
erlangt, wird es Kampf, Erschütterungen und Verwirrungen im Verstand und in der Seele der 
Menschen geben. Meine klare, liebevolle und überzeugende Lehre wird der Welt den lichtvollen Weg 
der Rückkehr zeigen, und einer nach dem anderen werden die Menschen zu Mir kommen. Doch nicht 
mehr vom Gewicht ihrer Sündenlast niedergedrückt, sondern mit dem Blick auf die Höhen gerichtet, 
mit Glauben im Herzen und einem Kreuz der Liebe auf ihren Schultern. 
24 Die Tür wird offenstehen, und mein Geist voller Liebe wird bereit sein, die Seele an ihren göttlichen 
Busen zu ziehen, von dem sich jene Seele niemals mehr loslösen wird. 

 
Du bist nicht vorbereitet - Krieg 

 
22. Juni 2023 – Still small voice 

Möge der Herr eure Herzen vorbereiten und mögen wir alle diese Botschaft mit Nüchternheit 
empfangen. 
Der Herr kommt sehr bald, und in einer der Visionen, die Vater Hesekiel hatte, sieht er immer wieder 
Schafe, kleine Gruppen von Schafen und Herden von Schafen, die verstreut werden und kopfüber 
von einer Klippe wie dem Grand Canyon stürzen. 
Und bevor ich auf die Bedeutung dieses Bildes eingehe: Wie Sie wissen, wurde das Militär überall in 
den Vereinigten Staaten zum Schutz vor dem bevorstehenden Krieg, der auf uns übergreifen wird, 
dem Angriff, der von Russland und seinen Verbündeten kommen wird, stationiert, weil wir uns daran 
beteiligt und den Bären konsequent gestochen haben. Er wird kommen, man schätzt, dass 
zweihunderttausend chinesische Einwanderer (Korrektur - es sind 400.000) die mexikanische Grenze 
überquert haben, alle im militärischen Alter, und Sie wissen, dass wir auch hier in Amerika Zellen 
haben, die auf das Signal warten, ihren Zorn zu entfesseln. 
Aber der Herr kümmert sich im Moment mehr um unsere Seelen und darum, wo wir stehen, denn 
die Menschen werden in völligem Unglauben, Schock und Verzweiflung sein, weil die Medien uns das 
verheimlicht haben und nur die Leute, die alternative Nachrichten hören, wirklich darauf achten, was 
vor sich geht. Alles, was wir von den regulären Medien hören, ist auf den Kopf gestellt, gelogen, das 
genaue Gegenteil von dem, was vor sich geht. 
Also gut. Also, zurück zu den Schafen, die verstreut wurden und von einer Klippe stürzten. 
Ich fragte den Herrn, was das zu bedeuten hat. 
Und er sagte, 
"Das Chaos kommt, finanziell, mit Krieg und Pestilenz, und die Wohlstandskirche ist darauf nicht 
vorbereitet. Sie sind nicht richtig vorbereitet auf das, was kommen wird, und sie werden nicht in der 
Lage sein, damit umzugehen." 
Mit anderen Worten: Es wird Selbstmorde und alle möglichen verrückten Dinge geben. 
"Mein Volk, ihr seid nicht bereit für das, was jetzt kommt, eure Prediger haben euch genau die Dinge 
in die Ohren geflüstert, die ihr glauben wollt und die der Realität widersprechen." 
Und ich würde dem sogar Heiligkeit hinzufügen. 
"Krieg, Pestilenz, Armut und Tod kommen auf euch zu, und ihr müsst euch JETZT darauf vorbereiten, 
mit wahrer Reue für eure Sünden und einer vollständigen Änderung eures Lebensstils. Speist die 
Armen, kümmert euch um die Zerbrochenen, heilt die gebrochenen Herzen, hört denen zu, die ihr in 
der Vergangenheit gemieden habt. Sie brauchen Gehör, sie brauchen Zuspruch und vor allem 
brauchen sie echte Liebe. Denkt daran, wenn ihr in ihre Augen schaut, in die Augen derer, die leiden, 
schaut ihr in Meine Augen. Ich bin da, gegenwärtig für euch, und bitte euch, Barmherzigkeit zu zeigen 
und für euren Lebensstil der Verschwendung und des Exzesses Rechenschaft abzulegen. 
Er hat sich auch mit mir über Dinge unterhalten, die ich nicht brauche. 
Er fuhr fort, 
"Es gibt Hoffnung für dich, aber es hängt von deinem Herzen ab und davon, was du wertschätzt und 
unterstützt im Gegensatz zu dem, was ihr vermeidet und verabscheut. Diese gebrochenen Seelen 



unter euch sind Mein Angebot für eure Barmherzigkeit in der Stunde, in der ihr sie am meisten 
brauchen werdet. Diejenigen, die innehalten, um zu helfen, werde Ich innehalten, um zu helfen; 
diejenigen, die an ihnen vorbeigehen, werde Ich ebenfalls übergehen. Dies ist die Stunde, in der ihr 
die Schäden beheben müsst, die ihr durch euren gefühllosen und egoistischen Lebensstil verursacht 
habt. 
Die Zeit ist JETZT, sehr bald wird es für euch zu spät sein. Euer Land ist an eure Feinde verkauft 
worden - 
"Tatsächlich hatte Hesekiel eine Vision der Vereinigten Staaten, eine Karte der gesamten Vereinigten 
Staaten, und auf der Vorderseite standen in fetten Buchstaben die Buchstaben S-O-L-D, verkauft. Wir 
sind an China und auch an andere Nationen verkauft worden, aber wir wurden von diesen Politikern 
verkauft, die gewählt wurden, weil die Menschen es nicht besser wussten. Sie haben nicht hinter das 
lächelnde Gesicht geschaut und herausgefunden, was sie wirklich glauben und was sie wirklich tun. 
Nun gut. 
"Diejenigen, die stehenbleiben, um zu helfen, werde ich auch stehenbleiben, um ihnen in ihrer 
Stunde der Not zu helfen, aber diejenigen, die sie übergehen, werde ich auch übergehen. Dies ist die 
Stunde, in der ihr den Schaden beheben müsst, den ihr verursacht habt. Die Zeit ist JETZT, sehr bald 
wird es für euch zu spät sein. Euer Land ist an eure Feinde verkauft worden, und bald werden sie 
Amerika überrennen und einen Pfad der Zerstörung hinterlassen. Wie es in der Heiligen Schrift 
geschrieben steht, liegt vor ihnen ein Garten Eden und hinter ihnen nur Verwüstung. 
"Jeden Moment wird euer Volk schockiert und fassungslos sein, wenn die erste Atombombe auf 
eurem Boden gezündet wird, und all diese Unterweisungen über Frieden und Wohlstand werden als 
das entlarvt, was sie sind: falsche Prophezeiung, Manipulation der Massen, um sie weiterhin in den 
Schlaf zu wiegen, während eure Feinde euer Land bevölkern und sich darauf vorbereiten, es zu 
erobern. Ja, es gibt Hunderttausende, die kampfbereit sind, um euer Land zu übernehmen und euch 
und eure Familien zu töten. Und eure beste Vorbereitung ist ein reines Gewissen, Reue und eine 
vollständige Hinwendung zu Gott. 
"Es gibt einige unter euch, die sich für das System des Tieres entscheiden werden, weil es ihnen 
Wohlstand, Schuldenfreiheit und Freiheit von Verfolgung verspricht. Ich warne euch jetzt, so wie es 
auch in der Heiligen Schrift steht: Nehmt das Zeichen, macht das Programm mit, und eure Seele wird 
für immer verloren sein. Das bedeutet, dass Sie Ihre Kinder nie wieder sehen werden, Ihre Haustiere, 
und Sie werden an einem Ort der ewigen Qualen sein. Bitte seien Sie jetzt gewarnt, es wird 
überwältigend verlockend sein, den Forderungen der Regierung nachzugeben, die sich aus der Asche 
der ganzen Welt erheben wird. 
"Die Welt wird absichtlich zerstört und ins Chaos gestürzt, damit eine Person, der Antichrist, 
hervortreten und alle Lösungen verkünden und mit der Behebung der Schäden beginnen kann, aber 
er wird die Menschen verraten, so wie es in der Offenbarung geschrieben steht, auf halbem Weg 
durch die sieben Jahre, er wird sich umdrehen und alle verraten, Und das ist der Antichrist, das ist es, 
wozu er gekommen ist, er wird für eine kurze Zeit vom Satan bewohnt sein, so dass alle nach 
Sicherheit, Stabilität, Schuldenfreiheit und dem Versprechen eines neuen Lebens lechzen werden, 
und genau das wird die neue Regierung allen anbieten, wenn sie nur auf der gepunkteten Linie 
unterschreiben. " 
Und für den Fall, dass Sie es nicht wissen, die Gesetze Noah sind in Amerika in Kraft getreten, was 
bedeutet, dass jeder, der einen Vermittler zwischen Gott und sich selbst stellt, geköpft wird. Mit 
anderen Worten, wenn Sie an den Messias glauben, dass Jesus der Weg, die Wahrheit und das Leben 
ist, glauben Sie, dass Sie entweder den Märtyrertod sterben oder Ihren Glauben verraten werden. 
"Seid also vorgewarnt, es kommen wirklich schwierige Zeiten auf euch zu, haltet euch an mich, ich 
werde euch die Kraft geben, die richtigen Entscheidungen zu treffen. Schaut nicht zurück. Wenn ihr 
die Welt verlasst, schaut nicht zurück 
Denn der Himmel wartet auf diejenigen, die bis zum Ende treu sind." 
Quelle: https://www.bitchute.com/video/DNDtlbDPOuYS/ 

https://www.bitchute.com/video/DNDtlbDPOuYS/


Putin - Gefahr der Absetzung - BETEN Sie für ihn 
 

23. Juni 2023 – Still small voice 
 

Liebe Familie, möge der Herr Sie in seinem Frieden bewahren. 
Ich wollte Ihnen diese kurze Nachricht zukommen lassen. Hesekiel hatte einen Traum, dass Präsident 
Putin abgesetzt wurde und um sein Leben rennt. Ein anderer Herzbewohner hatte einen Traum, in 
dem er gefangen genommen und seines Hemdes entledigt wurde, was für mich ein Zeichen von 
Autorität ist. Seine Hände waren auch hinter seinem Rücken gefesselt. 
Bitte beten Sie für Vladimir. Die Medien haben ihn zu einem Monster gemacht, aber in Wirklichkeit 
sind die Medien das kranke Monster, zusammen mit unserer Nation und der nazistischen Ukraine, 
die für die Herstellung tödlicher Chemikalien, den Handel und die Ermordung von Kindern berüchtigt 
ist. Die Medien wiesen auf ein Krankenhaus in der Ukraine hin, das von Russland bombardiert 
worden war. Sie machten sich nicht die Mühe, darüber zu berichten, dass es als Lager für tödliche 
Pandemiegifte benutzt wurde, um neunzig Prozent der Menschheit auszurotten. 
Putin befindet sich schon seit langem auf dem Kriegspfad gegen die Ukraine wegen des massiven 
Kinderhandels und der Adrenochrom-Fabriken im Untergrund. Ich weiß, dass da noch andere 
Dynamiken im Spiel sind, aber ich glaube, dass das, was ich Ihnen mitgeteilt habe, wahr ist. 
Und Quellen, denen ich vertraue, sind X-22, Hal Turner, Brighteon, Steven Ben Nun bei Israeli News 
Live, der auch auf Patreon und YouTube ist. Er wurde auf YouTube ernsthaft zum Schweigen 
gebracht, aber seine Website ist es nicht. 
Henry Gruver prophezeite, dass ein kleiner Mann der Präsident Russlands sein würde, sich gegen 
Amerika wenden und uns aus Gewinnsucht angreifen würde. Ich glaube nicht, dass Putin dies tun 
würde, aber ich glaube, dass er ein Double haben wird, das dies tun wird. Präsident Putin wendet 
sich gegen uns wegen unserer Beteiligung am Krieg in der Ukraine. Wir haben Truppen in der 
Ukraine, die gegen Russland kämpfen, aber wenn sich Henrys Prophezeiung bewahrheitet, glaube ich 
nicht, dass es Wladimir sein wird, der sie ausführt. Ich glaube, er wird aus dem Amt sein und andere 
werden das Sagen haben. 
Übrigens wurde das US-Militär jetzt in siebenundzwanzig Bundesstaaten gesichtet, ein 
Tarnkappenbomber wurde über Florida gesichtet, Drohnenschwärme flogen und Militärkonvois von 
Kalifornien bis Miami sowie das mexikanische Militär, das sich an der kalifornischen Grenze 
versammelte, und kanadische Militärbewegungen, und die Kanadier waren Gastgeber für China. All 
dies sind meiner Meinung nach Kriegsvorbereitungen und ein Angriff auf die Vereinigten Staaten. Ich 
glaube nicht, dass es sich um eine Art Übung handelt. 
Der Herr kommt für seine Braut, Familie, schaut auf! Eure Erlösung naht. Ausgehend von früheren 
Botschaften wird die Entrückung gleich nach dem Fall der Atombomben in Amerika stattfinden. Der 
Herr hat mir jetzt zweimal gesagt, ich solle Briefe für die Lieben vorbereiten, die zurückbleiben 
werden. Beten Sie ernsthaft für diejenigen, die sterben werden, dass Gott ihnen gnädig ist. Übrigens 
ist der Rosenkranz der Göttlichen Barmherzigkeit, die kontemplative Version, die wir aufgenommen 
haben, auch jetzt noch angebracht. 
Außerdem möchte ich das Buch "The Rapture Was Real" erwähnen, das wir zusammengestellt 
haben. Es ist bei Amazon erhältlich, oder wenn Sie uns schreiben, schicken wir Ihnen eine kostenlose 
Kopie. Auf unserer Website Heartdwellers.org können Sie die PDF-Datei und eine Aufnahme des 
Kapitels der Göttlichen Barmherzigkeit kostenlos erhalten. Wir sind nicht daran interessiert, Geld zu 
verdienen, aber wir wollen die Botschaft verbreiten, und es ist wichtig, ein Exemplar dieses Buches 
zu haben. Eigentlich lautet der Titel "Die Entrückung war real, ich wurde nicht entführt, und was 
nun?" 
Auf jeden Fall enthält es eine Menge Botschaften des Herrn, die uns vorbereiten, die diejenigen 
vorbereiten, die zurückbleiben werden und sie zu leiten und zu warnen, worauf sie in dieser Zeit 
achten sollten. Ich empfehle dieses Buch also sehr. 



Ich denke, es wäre weise, mehrere Exemplare für Ihre Verwandten zu besorgen, von denen Sie 
wissen, dass sie zurückbleiben werden. Ich glaube, es würde ihnen viel Trost und Hoffnung geben, 
dass sie nicht vom Herrn verlassen sind. 
Bleibt im Gebet, ihr Lieben, haltet euch von ganzem Herzen an den Herrn und betet für die, die in der 
Gefahr sind, in die Hölle zu kommen. 
Amen 

 
Quelle: https://www.bitchute.com/video/kDHjfeAeHOnl/ 

 
Sühne und Wiedergutmachung 

 
BWL X - U. 287: 38 Was nützt es ihm, dass viele an ein Leben nach diesem glauben, wenn sie ihr 
Dasein nicht darauf verwenden, Verdienste für die Ewigkeit zu erwerben? Ihr ganzer Glaube 
beschränkt sich darauf, dass ihre Seele nach dem Tode in ein Jenseits gehen wird, und sie warten bis 
zum letzten Augenblick, um die ganze vergeudete Zeit wiedereinzuholen und alle ihre Schandflecken 
durch einen Akt der Zerknirschung auszulöschen. 
39 Dies ist ein trauriger Irrtum, weil die Verfehlungen nur durch Werke wiedergutgemacht werden 
können, die zur Voraussetzung haben, dass man den Vorwürfen des Gewissens gehorcht hat, und 
dass genügend Zeit vorhanden ist, um die begangenen Sünden zu sühnen. Und was die Reue bei 
denen anbelangt, die im Begriffe sind, in das Geistige hinüberzugehen, so sage Ich euch, dass es nur 
wenige sind, die in dieser Stunde wegen der Übel weinen, die sie verursacht haben, und dass das, was 
sie umtreibt, vielmehr die Furcht vor Strafe, vor Verurteilung oder vor Verdammnis ist, so wie sie sich 
diese vorstellen. 
40 Fehlt euch etwa eine Lehre, die ausführlich zu euch spricht, euch vorbereitet und euch die Augen 
für das Licht öffnet, so wie Ich es durch mein Wort tue? 
 

Anmerkung: 
Ich habe aus den Texten in Band X gesehen, daß alle unsere Erfahrungen in unser Herz geschrieben 
werden, wo sie als abrufbares Wissen uns dienen, da das Gewissen auf dieses Wissen zurückgreift, 
um uns zu führen und daß der einzige Weg, Verdienste zu erlangen der ist, auf unser Gewissen 
(unsere Seele, unser Herz) zu hören und nach seinem Rat zu handeln, denn ohne Verdienste können 
wir nicht höher steigen und Gott näher kommen. Jeder von uns hat sein eigenes Buch des wahren 
Lebens in seinem eigenen Herzen als Quelle des Wissens, des Lebens, wie wir handeln sollen bzw. 
nicht mehr handeln sollen. Das macht auch Sinn, da so die eigenen Fehler korrigiert werden, wenn 
wir immer wieder in die selben Situationen geführt werden, bis wir durch das Hören auf unser 
Gewissen gelernt haben, gewisse Fehler zu vermeiden und uns weiter zu vervollkommnen. 

 
Wohltaten für verwirrte Wesen im Jenseits 

 
BWL X – Unterweisung 287 – Verse 56 – 59 
56 Wenn ihr euren geistigen Geschwistern wirklich etwas Gutes tun wollt, und ihr euch gleichzeitig 
von ihren schlechten Einflüssen befreien wollt, müsst ihr für sie beten mit einem tiefempfundenen 
Gebet voller Mitleid und erhebenden Gedanken. Wenn ihr fühlt, dass sie sich in eurem menschlichen 
Leben in irgendeiner Weise bekunden, so zeigt ihnen gute Beispiele und gute Werke, damit sie Licht 
für ihre Seele in sich aufnehmen. Gebt ihnen die Gelegenheit, dass sie euch Kranke heilen sehen, dass 
sie euch dem vergeben sehen, der euch beleidigt hat, dass sie edle Ideen in eurem Verstande 
aufleuchten sehen, dass sie nur gute Worte auf euren Lippen vernehmen. 

57 Welche Aufgaben habt ihr wohl an ihnen zu erfüllen und sie an euch? Welche Verschuldungen 
habt ihr euch gegenseitig zugezogen? Ihr wisst es nicht, doch wahrlich, Ich sage euch, es ist kein 

https://www.bitchute.com/video/kDHjfeAeHOnl/


Zufall, der sie den Menschen in den Weg stellt, es gibt immer einen Grund dafür, wenn sie sich ihren 
Menschengeschwistern nähern. 

 
58 Es wird für eure Seele sehr wohltuend sein, bei eurer Ankunft im "Geistigen Tale" von ihnen 
empfangen zu werden und für die Barmherzigkeit, die ihr ihnen erwieset, Zeichen der Dankbarkeit zu 
erhalten. Groß wird eure Freude sein, wenn ihr sie dann von Licht durchdrungen seht. Aber wie 
leidvoll würde es sein, wenn ihr jener Legion von Wesen begegnet, die durch Verwirrtheit verfinstert 
sind, und zu wissen, dass sie von eurer Seite eine Liebestat erwarteten und ihr sie ihnen nicht 
zukommen ließet. Wenn ihr über diese Verantwortung nachdenkt — seid ihr bereit, die Kenntnisse zur 
Anwendung zu bringen, die Ich euch in dieser Unterweisung gebe? Erkennt, dass Ich euch in ihr nicht 
ermächtige, dass ihr jene Wesen in irgendeiner Weise materialisiert — im Gegenteil, Ich inspiriere 
euch die Art und Weise, wie ihr sie zur Vergeistigung bringt, indem ihr ihnen das Beispiel eines 
tugendsamen und reinen Lebens darbietet, und dass ihr ihre Verwirrungen und Finsternisse beseitigt 
durch eure Gebete, deren Gedanken und Ideen in ihrem Auffassungsvermögen Licht entzünden sollen. 

59 Jakob offenbarte euch in seinem Traume die Existenz der geistigen Stufenleiter, auf der 
unablässig Wesen aufstiegen und herabstiegen. Wer hat seinen Inhalt verstanden? Wer hat sein 
Geheimnis gedeutet? Dort, im Sinngehalt jenes Bildes, das von dem Patriarchen geschaut wurde, ist 
die Entwicklung der Seelen enthalten, das unaufhörliche Reinkarnieren der geistigen Geschöpfe in 
die Menschen, die Wiedergutmachung und Sühne der Wesen, die Kommunikation Gottes mit dem 
Menschen und die Zwiesprache von Geist zu Geist. 

25.6.2023 

Ukraine - Die Lage im Überblick 
 

Ich war im Gebet und meine Seele hat mir gesagt: 
„Der Boden wird nicht brennen.“ 
„Die Lage spitzt sich jedoch noch zu, alle paar Minuten.“ 

 
Video 

Was ist in Russland los? ➤ instabile Welt ➤ Angst der Heidenvölker vor Ratlosigkeit bei dem Tosen... 
https://www.youtube.com/watch?v=8djNf003I-U 

DRINGEND! Die NATO droht Russland mit Krieg | Selensky: "Putin wird bald getötet werden". 
https://www.youtube.com/watch?v=QYU9r6Nh4IM 

 
Ich hatte neulich eine Vision: 
Ich sah Präsident Putin. Er war in Gegenwart des Herrn, Jesus Christus und sein Gesicht war verzerrt, 
als er zu mir sagte: „Ihr verhöhnt mich!“ Ich nicht, sagte ich. Christus hat harmonisiert und Licht über 
die Ukraine, über Putin und über mich ausgeschüttet. Es wurde hell und freundlich. 

14:55 Uhr 
Mein Mann schreibt gerade eine sms: Der Wagner-Aufstand ist zu Ende. 
Ich weiß nur, Putin hat Millionen Rubel Entschädigung für die Wagner-Angehörigen geboten. 
Prigoschin geht ins Exil nach Weißrussland. Vorschlag vom belarussischen Präsidenten, weil der 
Prigoschin schon 20 Jahre lang persölich kennt. Russland hat ihn angenommen mit Straffreiheit. 

 
BWL X – Unterweisung 288 – Verse 34 – 36 

https://www.youtube.com/watch?v=8djNf003I-U
https://www.youtube.com/watch?v=QYU9r6Nh4IM


34 Wer wird in dieser Schlacht siegen? Keine Religion wird aus diesem Streit als Sieger hervorgehen, 
ebenso wie in diesem mörderischen Krieg, den ihr heute erleidet, kein Volk siegreich bleiben wird.* 
* In dem hier angesprochen Zweiten Weltkrieg gab es zwar sogenannte Siegermächte, aber der Kampf um die 
irdische Vorherrschaft ging nach Kriegsende weiter bis heute. In diesem Ringen wird jedoch am Ende keine 
Weltmacht siegreich bleiben. 

35 Über dem Krieg zur Erlangung der irdischen Vorherrschaft wird meine Gerechtigkeit walten, und 
später, bei jener Schlacht zur Durchsetzung irgendeiner Doktrin* oder Religion, wird meine Wahrheit 
obsiegen. 
36 Die einzige und höchste Wahrheit wird wie das Licht eines Blitzes in einer Sturmnacht 
aufleuchten, und jedermann wird diesen göttlichen Lichtblitz an dem Ort, an dem er sich befindet, 
schauen. 

*Anmerkung: 
Der neue Pandemievertrag der WHO ist eine Doktrin und sie wird scheitern. 

26.6.2023 um 1:05 Uhr 

Ich höre mit kraftvollen Worten: 
„Elon Musk!“ 
„Prinzessin – die geht – jeden Tag .. Nahrung … 
Formen.. 
Das Wasser ist es … 
Hagel.. 
Ich bin ja gekommen..“ 

 
27.6.2023 

 
DDT 2 : 19 Aus andern Ländern werden Menschenscharen zu diesem Volke kommen, die euch 
begierig über die geistigen Geschehnisse ausfragen werden, denen ihr in dieser Zeit beigewohnt 
habt, und auch über die Offenbarungen und Prophetien, die Ich euch gegeben habe. 

Der Herr sagt gerade: "Die Invasion" ... Die Flüchtlingsströme, die zu uns hereindrängen und das 
dürfen ... (ist ein Verdienst für DE, daß sie es dürfen... sie werden später gestärkt in ihre Heimat 
zurückkehren, wenn sie sich hier genährt haben werden) 

 
Während ich bete höre ich den Herrn sagen: 
„Brötchen (?) … umbringen…. bald…. Israel …. Der Löwe (von Juda) …. ICH !“ 
Ca. 22:30 Uhr 
„Es werden noch mehr sterben!“ 

 
28.6.2023 ca. 9 Uhr 
„In Amerika – Trauer“ 
Was meinst du damit? 
„Fort“ 
Fort? Wer? Wohin? 

 
Ca. 11 Uhr 
Ich habe mich kurz hingelegt, eine kurze Pause gemacht: 
„An diesem Platz die Elfen wohnen, solche, die warmherzig sind und gut.“ 
An welchem Platz? 
„An eurem!“ 
Danke für das Lob von dir. Das tut so gut. 



Ca. 13 Uhr – habe mich ein wenig hingelegt zur Mittagsruhe. 
„Sende dich“ 
So, wie du mich seit 2017 gesendet hast? Ja. Gut. Danke, Majestät. Ich gehe für dich; das kenne ich ja 
schon. 
Ca. 13:45 
„Trump – Jerusalem akeptiert“ 
Ja. Er hat sich mit denen zusammengetan. 
„Raffiniert – Lösung“ 
Aber ungerecht für die Palästinenser. Sie werden betrogen und um ihr Land gebracht. 
„Wagner“ 
Werden die auch gegen Israel kämpfen? 
Bei dem Wort Israel sagt der Herr: 
„Verloren“ 

 
Tiefe Entmutigung 

 
27. Juni 2023 – von Clare Du Bois 

 
Wir binden den Geist der Depression, der Verzweiflung und der Entmutigung im mächtigen Namen 
Jesu, und wir lösen einen Geist der Liebe, Klarheit über Gottes Absicht für unser Leben, Ausdauer, 
Kraft und Beharrlichkeit. Amen. 
Mutter Klär begann: "Als ich heute auf dem absoluten Tiefpunkt war und mich wie gelähmt fühlte, 
hörte ich auf meine Einkaufsliste und sah Jesus mit einer königlichen Krone, sehr königlich und schön. 
Erstaunlich schön. Ich spürte, dass er zu mir sprechen wollte. Ich erinnerte mich an die Krone, die der 
Heilige Geist mir gegeben hatte, nun ja, die zwei Kronen, und wunderte mich. Heute fühlte ich mich 
wie das kleine Veilchen, das unter den Füßen zertreten wurde. Es schien, als ob jeder um mich herum 
etwas Hässliches zu sagen hätte. Ich habe mir das Leben der orthodoxen Heiligen angeschaut und 
darüber nachgedacht, dass ich vielleicht alles hinschmeißen und in die Wüste gehen sollte, um eine 
Einsiedlerin zu werden. Ich war so entmutigt von der Einstellung um mich herum. So kam ich sehr 
niedergeschlagen in den Gottesdienst und fühlte mich wie ein absoluter Versager. Dann sah ich den 
Herrn in seiner herrlichen Krone. "Herr, wolltest du mit mir sprechen?" 
"Wie hast du das erraten?" 
"Ich weiß nicht, ob ich mich jemals so schrecklich über mich und mein Leben gefühlt habe." 
"Das hast du, du erinnerst dich nur nicht. Richte deine Augen nicht auf diese Dinge, sondern halte sie 
auf Mich gerichtet, Geliebte, auf Meine Verheißungen, auf Meine Gegenwart, auf Mich. Du siehst, du 
steckst mitten in einer großen Prüfung, du siehst dein Versagen nur zu deutlich und du hörst die 
Kritik der Menschen um dich herum, es ist schmerzhaft, aber du darfst nicht zulassen, dass dich das 
belastet oder dein Ziel entgleisen lässt. Nimm dich zusammen, Geliebte. Ich weiß, wie bitter dieser 
Kelch ist, ich weiß, wie erschöpft du bist ... wie du versucht bist, aufzugeben. Was glaubst du, woher 
das kommt? Durchbrüche kommen auf den Spuren von Brüchen." 
"Ich habe gestern etwas gespürt, als ich diese Botschaft aufnahm, bei der ich mich wie ein 
Nadelkissen fühlte. Etwas Tiefes, Authentisches und sehr, sehr wenig." 
"Aha. Du hast dich verletzlich und klein gefühlt, was hast du davon gehalten?" 
"Ich mochte es. Ich fühlte mich sehr reduziert auf die Essenz meines sehr kleinen Ichs. Keine 
Anmaßungen, keine Entschuldigungen oder Argumente, einfach nur Niedergeschlagenheit und 
Kleinheit, ohne dass ich mich verteidigen musste." 
"Jetzt hast du es verstanden. Das ist die perfekte Freude, wenn andere grob und gefühllos sind, sich 
beschweren, korrigieren und keinen Respekt und keine Rücksicht zeigen, das ist die perfekte Freude. 
Therese hat das auch durchgemacht. Ich gebe dem Stein den letzten Schliff". 
In diesem Moment sah ich einen wunderschönen runden Stein in einem Ring, dem er den letzten 
Schliff verpasste. 



"Wenn du die vollkommene Freude erfährst, bist du auf dem Boden mit Therese und ihren 
Novizinnen, du bist auch in der Schneebank mit dem heiligen Franziskus. Komm her, Meine geliebte 
Braut, lass dich von Mir halten. Oh, Meine kostbare, kostbare Braut." 
Er hielt mich fest und schaukelte mich hin und her. Er nahm seine Krone ab und legte sie neben uns, 
schmiegte mich in sein schönes kastanienbraunes Haar und schaukelte mich hin und her. 
"Meine kostbare, kostbare kleine Klara." 
"Mein kostbarer, kostbarer Herr ... warum hast du mich überhaupt für diesen Job ausgewählt? 
Elisabeth ist perfekt qualifiziert." 
"Willst du mir jetzt sagen, dass ich eine schlechte Wahl getroffen habe ... willst du mir sagen, dass 
meine Wahl ein Fehler war?" 
"Nun, jetzt, wo du es erwähnst, ist das ziemlich dumm von mir. Oh Herr, wie hältst du es mit mir 
aus?" 
"Mit immer größerer Zärtlichkeit, Bewunderung und Respekt, du gehst gerade durch eine Prüfung, 
aber es muss getan werden, am Ende wirst du vollkommen glücklich darüber sein." 
"Herr, ich sehe kein Ende." 
"Aber ich sehe es, und ich weiß genau, was in deiner Seele geschehen wird." 
"Jesus, warum kann ich die Aufnahme, um die Du mich gebeten hast, nicht zusammenstellen? Ich 
fühle mich so unentschlossen. Ich möchte Deine Braut ermutigen, aber ich selbst habe keinen Mut, 
mit dem ich sie ermutigen könnte. Was soll ich tun? Du weißt, wie sehr ich damit zu kämpfen habe." 
"Wenn du einfach anfängst, werde ich die Inspiration bringen. Hast du heute etwas gespürt, das sehr 
flüchtig war?" 
"Warst Du das, Herr?" 
"Das war es. Es war ein Hinweis auf das, was ich für dich tun möchte. Du kannst heute Abend an 
diesen Ort zurückkehren und es aufgreifen. Ich werde es segnen." 
"Wie, jetzt?" 
"Ja, jetzt ist ein guter Zeitpunkt." 
Und er tat es, er segnete es! Gott ist gut! Amen. 

 
Quelle> https://www.bitchute.com/video/u20uIkmPcxrm/ 

 
Schadsoftware entfernt 

 
Heute meldete sich mein Programm Malware Bytes, daß es eine Schadsoftware entfernt hat. Es 
handelte sich um Q Scan, eine Schadsoftware, die alles abscannt, was ich auf dem Rechner tue, 
offline als auch online. 
Jetzt verstehe ich, warum meine Mouse mir nicht mehr gehorcht hat. Wenn gescannt wurde, war 
meine Mouse blokiert und das war in letzter Zeit wirklich massiv. Ich konnte kaum noch normal 
arbeiten und alles dauerte ständig sehr lang, jeder Schritt. 
Das Programm wurde deinstalliert und in Quarantäne versetzt. 
Q Scan – ob es sich dabei um ein Spionageprogramm handelt, der etwas mit Q zu tun hat? Dann ist Q 
auch nichts anderes, als ein Spionagenetzwerk, das uns ausspioniert. Malware Bytes ist ein 
Virenscanner der Telekom, wo ich ein Paket (Computer Hilfe) gebucht habe, um anzurufen, wenn mit 
dem PC Probleme auftauchen, die ich selber nicht lösen kann. 

 
Vater Hesekiels Vision: 

 
Hesekiel 5-24-23 
28. Juni 2023 

https://www.bitchute.com/video/u20uIkmPcxrm/


Mutter Klara: Ok, du warst in einer Ladebucht eines Frachtflugzeugs. Du schaust aus dem Fenster 
eines Frachtflugzeugs? 
Pater Ezekiel: Die Rückseite. Ich befinde mich mit dem Gesicht nach hinten in einem Frachtraum. 
Mutter Klär: Gut. 
Pater Ezekiel: Die Türen sind weit offen. 
Mutter Klara: Hm. 
Pater Ezekiel: Da sind ein, zwei, drei, vier - Soweit ich sehen kann, sind vier Atomsprengköpfe hinten 
in diesem Ding. 
Mutter Klara: Oh. 
Pater Ezekiel: Da sind Stäbe - wie nennt man diese Stäbe? 
Mutter Klara: Uran? 
Pater Ezekiel: Uran? 
Mutter Klara: Radioaktive Stäbe. 
Pater Ezekiel: Radioaktive Stäbe. In jedem von ihnen sind Stäbe. 
Mutter Klara: Hm. 
Pater Ezekiel: Es sind nicht nur acht 
Mutter Klara: Mehrere Stäbe? 
Pater Ezekiel: Es sieht so aus, als ob in jedem der Schiffe im Frachtraum drei von ihnen sind. Brände - 
ich meine, die Flammen schlagen wirklich hoch in Nordkalifornien und Kanada - und der Rauch und 
der Dreck kommen aus den fruchtbaren Tälern, der Kornkammer - wo all die Fruchtorchideen 
wachsen. 
Mutter Klär: Das ist das Landesinnere, vom - 
Pater Ezekiel: Ich kann das sehen, weil ich rückwärts im Laderaum sitze und hinausschaue - ich bin 
über dem Meer. Wir sind über dem Ozean. 
Mutter Klär: Richtig. 
Pater Ezekiel: Wir sind über dem Ozean, aber ich kann Kalifornien immer noch deutlich sehen. 
Mutter Klara: Wirklich? 
Pater Ezekiel: Die Feuerlinie scheint irgendwo in Nord-Zentral-Kalifornien zu sein und steigt weiter 
an, und man kann Kanada kaum sehen, so viel Rauch und Feuer ist da. 
Mutter Klara: Hm. 
Pater Ezekiel: Aber all das verweht. Man kann durch den Rauch kaum die Sonne sehen. Keine Wolken 
- Rauch. 
Mutter Klara: Mm - hm. 
Pater Ezekiel: Wir fahren immer weiter hinaus auf den Pazifik, und Kalifornien ist immer weiter weg. 
Je weiter wir rauskommen, desto mehr kann ich sehen. So - viel - Verschmutzung in der Luft - es ist 
dieses faulige Licht, helles, helles Orange, wo, wenn man die Farbe Weiß nimmt und sie abschwächt 
und ein wenig rötlich hinzufügt - ich meine, Tausende von Hektar - in Flammen! Sie verbrennen alles, 
was sich ihnen in den Weg stellt, einschließlich chemischer Anlagen und dergleichen, weshalb es so 
schwer zu atmen ist. Das Feuer allein wäre schon schlimm genug. 
Mutter Klär: Hm. 
Pater Ezekiel: Es gibt eine Bergkette, ich glaube, sie liegt in der Nähe des Glacier National Park in 
Kanada. 

Mutter Klara: Mm - hm. 
Pater Ezekiel: Die Flammen, ich sehe noch immer die Flammen in die Luft aufsteigen. Ich meine, 
megalithisch. 
Mutter Klär: Der Gletscher auch? Der Gletscher-Nationalpark, der hat Feuer? 
Pater Ezekiel: Ja - ja. Und - wie heißt die Provinz, British Columbia 
Mutter Klär: Mm - hm, ja. 
Pater Ezekiel: Das grenzt an den Ozean? 
Mutter Klara: Ja. Und die Chinesen sind dort gesichtet worden, chinesische Armeen. 
Pater Ezekiel: Nun, deshalb haben die Menschen in diesem Gebiet ihre Bug-Out-Beutel bereit, damit 
sie sich in Sicherheit bringen können, irgendwo untertauchen können, irgendwo, wo es eine Art - 



Gott sei Dank gibt es etwas Schnee und Eis, denn durch die Schmelze wird es - und durch den Ozean 
wird es sehr feucht, Wassertröpfchen und solche Dinge, so dass es eine Möglichkeit gibt, dass sie 
herausgefunden haben, wie sie die Luft, die sie atmen, reinigen können, denn wenn ich hier ersticke 
Mutter Klär: Hm. 
Pater Ezekiel: Sie ersticken definitiv da unten. 
Mutter Klara: Mm - hm. 
Pater Ezekiel: Ich sehe Wasserwege, die mir nicht vertraut sind. Wow. Wir sind abgebogen - 
allmählich wenden wir uns nach Süden. 
Mutter Klara: Hm. 
Pater Ezekiel: Ich sehe Wasser - das Gleiche 
Mutter Klara: Hm. 
Pater Ezekiel: Wassereinbrüche 
Mutter Klara: Hm. 
Pater Ezekiel: Das Land wird vom Ozean verschlungen - VERFÜLLT von den Bränden im Norden, die 
Ozeane an der Westküste kommen hoch, ich habe dieses Gebiet noch nie gesehen, aber es verändert 
sich 
Mutter Klär: Mm - hm. 
Pater Ezekiel: Wegen der Senkgruben. Wisst ihr, wie man an etwas heranzoomen kann? 
Mutter Klara: Genau. 
Pater Ezekiel: Ich zoome gerade an Los Angeles heran. Es gibt Brände im Norden von L.A. 
Mutter Klara: Sind es Gebäude oder etwas anderes? 
Pater Ezekiel: Der Fluss von Los Angeles 
Mutter Klara: Du sagtest, ein Fluss? 
Pater Ezekiel: Und die Brände bewegen sich in diese Richtung. Es ist dieser große Betonfluss in der 
Mitte von Los Angeles. 
Mutter Klara: Du meinst einen Kanal? 
Pater Ezekiel: Ja. Massive Wassereinbrüche. Wie in aller Welt kann so etwas passieren? Wie können 
Brände brennen und Ozeane gleichzeitig steigen? 
Mutter Klär: Nun, was genau brennt denn? Sind es Gebäude, oder sind es Wälder, Berge, Sträucher? 
Pater Ezekiel: Es ist die Stadt. 
Mutter Klara: Die Stadt. 
Pater Ezekiel: Sie wissen schon, die großen, hohen Gebäude in der Innenstadt von L.A.? 
Mutter Klara: Okay. 
Pater Ezekiel: Es geht in diese Richtung. Gestern sah ich immer wieder die San Francisco - Die Bay 
Bridge. Aber San Francisco war ein Wrack. Verdrehtes Metall 
Mutter Klär: Weißt du, wovon es ein Wrack war? 
Vater Ezekiel: Die Stadt war nur noch ein Haufen, der aussah wie eine riesige Müllhalde. Alles war 
einfach verdreht und geschmolzen. 
Mutter Klär: San Francisco 
Pater Ezekiel: Verdreht und geschmolzen 
Mutter Klara: War die Golden Gate Bridge dort? 
Pater Ezekiel: Teile von ihr wurden abgerissen, die Kabel halten, sie ist extrem instabil. 
Mutter Klara. Hm. 
Pater Ezekiel: Es ist seltsam, ich habe nie ein Erdbeben gesehen, aber es ist etwas passiert, irgendwo. 
Und ich habe auch eine Wand von, nicht nur eine, sondern sekundäre und tertiäre Wellen gesehen, 
die so hoch sind. 
Mutter Klär: Vom Ozean? 
Pater Ezekiel: Ja. Eine nach der anderen. 
Mutter Klara: Mehr als eine? 
Pater Ezekiel: Sie wälzen sich. Das Flugzeug gewinnt an Höhe, es fliegt nicht mehr tief. 
Mutter Klara: Fliegt es in Richtung Süden? 
Pater Ezekiel: Nein 



Mutter Klara: Ist er wieder abgebogen? 
Pater Ezekiel: Nach Süden, nach Süden, ja, ich weiß nicht, warum es nach Süden abwärts ging. 
Mutter Klara: Hm. 
Pater Ezekiel: Aber er hat wieder eine Peilung gefunden und fliegt Richtung Westen über den Pazifik, 
aber er fliegt sehr langsam, weil die Frachter so riesig sind 
Mutter Klara: Hm hm. 
Pater Ezekiel: Das ist eine Menge Gewicht, um in der Luft zu sein. 
Mutter Klara: Ja. 
Pater Ezekiel: Normalerweise transportieren sie Panzer und Mannschaftstransporter und solche 
Dinge, aber dieses hat eine andere Nutzlast an Bord, und es sind alles Raketen und Kisten und richtig 
dünne, lange Raketen mit Flossen an den Seiten in verschiedenen Abständen. 
Mutter Klär: Warum sollten sie im Laderaum eines Frachtschiffes sein? Das verstehe ich nicht. 
Pater Ezekiel: Es ist kein Schiff. 
Mutter Klara: Ich meine ein Frachtflugzeug. Warum sollten sie im Frachtraum sein? Weißt du, 
normalerweise würden sie dort sein. 
Pater Ezekiel: Sie fliegen sie wahrscheinlich rüber, um sie irgendwo abzuliefern. Der einzige Grund, 
warum die Frachtraumtüren offen sind, ist, dass ich nicht weiß, warum die Frachtraumtüren offen 
sind. Dieses Ding ist von einer Basis irgendwo im Mittleren Westen gestartet. 
Mutter Klär: Vorhin sagtest du, es sei in Kalifornien gestartet. 
Vater Ezekiel: Nein, das habe ich nicht gesagt. Ich sagte, aus dem Zentrum der Nation, in diesem 
Gebiet, aber 
Mutter Klara: Okay. 
Pater Ezekiel: Ich weiß nicht, wo die Basis ist. 
Mutter Klara: Gut. 
Pater Ezekiel: Ja, da sind eine Menge Kisten und Kästen. Die Schachttüren scheinen sich zu schließen. 
Crystals Ending 
Mutter Klara: Kristalle. Moment mal, da waren 
Vater Ezekiel: Haben sie sich aneinander gelehnt? 
Mutter Klär: Die Kristalle, ja, sie bildeten so etwas wie ein Tipi. 
Pater Ezekiel: Sie waren merkwürdig aneinander gelehnt. 
Mutter Klara: Richtig. 
Pater Ezekiel: Wie drei Punkte 
Mutter Klara: Richtig. 

Pater Ezekiel: Genau in der Mitte des Erdkerns 
 

Quelle> https://www.bitchute.com/video/AibRXRyShEc9/ 

 
Bereitet eure Herzen vor 

 
29. Juni 2023 

 
"Bereitet eure Herzen vor, Mein Volk. Überlegt, was in eurem Leben am wichtigsten ist. Wägt diese 
Dinge jetzt ab, bevor das Unheil über euer Land hereinbricht. Was bedeutet euch am meisten? Deine 
Frau und deine Kinder? Euer wohlhabender Lebensstil und euer sozialer Status? All das, was ihr euch 
im Laufe der Jahre hart erarbeitet habt. 
Dies ist ein Weckruf, der alle anderen Weckrufe in den Schatten stellt. Ihr werdet gezwungen sein, 
euch zwischen den Dingen, die euch in eurem Leben am Herzen liegen, und mir zu entscheiden. Ihr 
werdet nicht mehr in der Lage sein, auf dem Zaun zu sitzen oder euch zu drücken, ihr werdet in eine 
Ecke gedrängt werden, wo ihr gezwungen sein werdet, eure Frau und Kinder sterben zu sehen, oder 
ihr werdet mich verleugnen. 
"Es gibt keinen Mittelweg mehr. 

https://www.bitchute.com/video/AibRXRyShEc9/


"Wenn du stirbst, bevor du stirbst, wirst du nie sterben. Stirb jetzt für all diese Dinge, um mir zu 
folgen. Auch meine Mutter musste dieses Opfer wählen. Sie kannte mein Schicksal und wusste, 
warum es so sein musste. Sie bereitete sich ihr ganzes Leben lang darauf vor, von der Zeit an, als 
Simeon ihr sagte, dass ein Schwert ihr Herz durchbohren würde, bis zu dem Moment, als es geschah. 
Ihr seht, unsere Herzen sind eins. Als die Römer Mein Herz durchbohrten, durchbohrten sie auch 
ihres, und zwar so sehr, dass sie für den Rest ihres Lebens an einem Herzschaden litt. Wie könnte sie 
nicht so reagieren? 
"Meinst du, sie hat wegen meiner Folter und meines Todes gelitten? Meinst du, sie hat gelitten, weil 
sie meine liebevolle Umarmung nicht mehr haben würde? Hat sie diesen Herzschaden erlitten, weil 
ich nicht mehr in der Lage sein würde, sie in ihren Nöten zu unterstützen, oder weil ich einen 
schändlichen Tod zwischen zwei Dieben starb? Wie ein Ausgestoßener? 
"Nein, Meine Geliebten, nichts von alledem kam ihr in den Sinn oder beunruhigte sie. Was ihr das 
Herz zerriss, war die Ablehnung ihres Volkes gegenüber seinem lang erwarteten Messias. Das 
Schicksal ihres Volkes, das seinen Messias verleugnete, kreuzigte ihr ganzes Wesen. Hütet euch 
davor, euch in diesem Moment der Wahrheit, in diesem Moment des ultimativen Opfers, wenn ihr 
seht, wie eure Kinder verstümmelt und getötet werden, von eben dieser Tragödie ergreifen zu 
lassen. Lasst nicht zu, dass die schrecklichen Folgen eures selbstsüchtigen Lebensstils euer 
Urteilsvermögen beeinträchtigt. 
"In diesem Moment werde ich deine Kinder trösten, ich werde dich trösten, und gemeinsam werden 
wir uns im Paradies an der Güte des ewigen Lebens erfreuen. 
In jenem Augenblick werde ich euch stärken, bedenkt, dass der Tod eures physischen Körpers nur 
Sekunden dauert, der Tod eurer Seele aber ewig ist. Ich flehe euch an, bereitet euch auf die 
härtesten Prüfungen vor, die ihr je erlitten habt. Dies ist der Punkt, an dem der Gummi auf die Straße 
trifft. Dies ist der Punkt, an dem eure Kinder das Ausmaß eurer Liebe zu Gott sehen, und dadurch 
werden auch sie gerettet werden. Es ist gesagt worden, 
'Die Lebenden werden die Toten beneiden'. 
Wahrlich, das wird so sein. An jenem Tag werdet ihr euch glücklich schätzen, dass ihr von eurem 
physischen Körper getrennt seid und eure Seele Mir zu übergeben. Bereitet euch darauf vor, Meine 
Geliebten. Bereitet euch vor, denn er wird kommen. 
Einige von euch werden diese endgültige Entscheidung treffen, bereitet euch vor, und Ich werde mit 
euch sein. 
"An jenem Tag wird es im Himmel großen Jubel geben. Stärkt euer Herz, euren Glauben und eure 
Hoffnung, denn bald, sehr bald, werden wir zusammen sein, und ihr werdet keinen Schmerz und 
keine Traurigkeit mehr erleiden, alles wird verfliegen." 

Das ist das Ende seiner Botschaft. 
 

Quelle https://www.bitchute.com/video/i78QL8MEcMq6/ 

 
Solidarität 

 
A.M.Hosta 
2.7.2023 

In der Nacht wachte ich auf und hatte eine Vision: 
Vor meinem geistigen Auge erschien eine hochbetagte, gebeugte Frau. Ihr Kleid war rot mit anderen 
Farbtönen und ich sah, wie sie plötzlich aschfahl wurde im Gesicht und dann war sie grau. 
Danach hatte ich eine zweite Vision: 
Ich sah, wie auf eine andere Wesenheit das göttliche Licht strahlte und es wurde davon erfüllt. 
Dann sagte der Herr zu mir: 
„Ich wollte dir nur zeigen, daß es auf der ganzen Welt unzählige Tote und Lebende gibt.“ 
Später fügte er hinzu: 

https://www.bitchute.com/video/i78QL8MEcMq6/


„Den Unterschied zwischen den beiden nennt man SOLIDARITÄT!“ 
„Übung!“ 

 
Und ich habe diese Schriftstelle dazu generiert: 
 

DDT 41 – Verbindung zwischen Diesseits und Jenseits Verirrte und übelwollende Geister 
27 Diese Zeit ist anders als die Erste und Zweite. Heute lebt ihr in einem Chaos entfesselter sichtbarer 
und unsichtbarer Elemente. Wehe dem, der nicht wacht, denn er wird unterliegen und wer zugerüstet 
ist, muß kämpfen! 
28 Tausende unsichtbare Augen blicken auf euch; die einen, um euch auf eurem Wege aufzulauern 
und zu Fall zu bringen, die anderen, um euch zu beschützen. 

 
Betet gegen Brutalität im Krieg 

 
1. Juli 2023 – Still small voice 

 
Möge der Herr Jesus Sie alle stärken, liebe Herzbewohner. 
Ich möchte erwähnen, dass ich glaube, dass Präsident Putin diese Woche einer oder zwei Kugeln 
entkommen ist. Hesekiel und ein anderer Herzbewohner hatten Träume, dass er in großer Gefahr 
war, aber die Gefahr ist vielleicht vorbei. Wir wissen es nie, bis der Herr es uns sagt, und bis jetzt hat 
er Wladimir seit diesen Träumen nicht mehr erwähnt. 
Bitte schließt ihn in eure Gebete ein - er ist mit einem "Totmannschalter" verbunden, was bedeutet, 
dass, wenn jemand ihn tötet, er auch die Welt in die Luft jagt - es ist schwer zu sagen, aber das ist das 
Gerücht. 
Aber ich fühle mich seit mindestens vier Tagen extrem müde und habe Schwierigkeiten, wach zu 
bleiben. 
Jesus begann, 
"Ihr steht unter einer schweren Wolke der Fürbitte. Ihr alle spürt sie, und sie zeigt sich mit 
unterschiedlichen Symptomen. Gerade jetzt ist es eine schwere Bedrohung, eine sehr schwere 
Bedrohung. Alles ist in Vorbereitung auf den dritten Weltkrieg. In letzter Minute werden 
Vorbereitungen getroffen. Es wird Pannen geben, die ich verursache, um die Dinge aufzuhalten, aber 
was kommt, ist unvermeidlich. Ich habe die volle Verantwortung für den Zeitplan. Es liegt noch ein 
weiter Weg vor uns. Es ist noch Zeit für weitere Vorbereitungen. Ich möchte, dass du diese Botschaft 
weitergibst. Es ist noch Zeit." 
"Das Gemetzel. Menschenleben und verlorene Seelen, obwohl Meine Barmherzigkeit besonders groß 
sein wird. Sie muss es sein, sonst würde niemand gerettet werden. Diejenigen, die seit ihrer Kindheit 
verblendet sind, werden die Gelegenheit bekommen, die Fehler ihrer Wege zu erkennen." 
Herr, könnte das Gebet diesen unglaublichen Nebel, in dem ich mich befinde, lindern? 
"Es ist eine schwere Fürbitte, Klär, deshalb lautet die Antwort: Nein. Hab einfach Geduld mit Mir, 
Geliebte. Habt Geduld mit Mir und tut euer Bestes, euch zu enthalten. Die Spannungen in der Welt 
gehen auch an euch nicht spurlos vorüber, es ist im Moment so viel los.“ 
„Geliebte Familie, Ich möchte euch daran erinnern, dass diese Gebetslasten in der ganzen Familie 
Gottes verteilt werden können. Das heißt, wenn ihr tiefes Mitgefühl für die Not der Verwundeten 
und der im Krieg Sterbenden empfunden habt, dann zähle ich das als Gebet, und das drückt sich in 
eurer Bereitschaft aus, für ihre Genesung etwas von euch zu geben. Wie ich euch schon einmal 
gesagt habe, ist ein Seufzer, der von Herzen kommt, genauso ein Gebet wie ein gesprochenes. Als Ich 
am schwächsten war, wurde Simon, der Gerber, aus der Menge der Schaulustigen herausgenommen, 
und er wurde Teilhaber Meines Leidens. Viele von euch, die unter verschiedenen Symptomen wie 
Müdigkeit, geistiger Vernebelung und Körperschmerzen leiden, viele von euch helfen tatsächlich, 
Mein Kreuz zu tragen, so wie Simon es tat." 
Herr, kannst du uns bitte mitteilen, wie diese Schwere entsteht und wozu sie gebraucht wird? 



"Ihr wisst, wie klar euer Verstandesvermögen sein muss, um Entscheidungen zu treffen, wie geistiger 
Nebel euch beeinflusst und euch in eine leere Vorhölle treibt ... nun, diese geistige Klarheit und 
Energie wird für diejenigen eingesetzt, die sie in dieser Stunde am meisten brauchen. Ob es nun 
Regierungsbeamte sind, die schwierige Entscheidungen treffen müssen, oder die Verwundeten und 
Zivilisten, die Schutz und Medizin suchen. Der Krieg bringt das menschliche Verstandesvermögen 
furchtbar durcheinander, und deshalb brauchen sie Hilfe, um sich zu stabilisieren, sogar um zu beten 
und Meine Hilfe zu suchen. In diesen Zeiten des Umbruchs wird so viel entschieden. Die 
Unterbrechung vertrauter Routinen und Aktivitäten versetzt sie in Schock und Verwirrung. Wenn ihr 
diese Schwere spürt, helft ihr ihnen, ihre Perspektive und ihr Gleichgewicht wiederzufinden. Auch 
nachts, wenn sie schlafen, findet eine Regeneration statt. Und wir sind während dieser Stunden 
wach. 
"Erinnert ihr euch an die Frau mit dem Bluterguss, die den Saum meines Gewandes berührte? Nun, 
auf sehr reale Weise berühren die Traumatisierten durch euch den Saum Meines Gewandes. Ihr habt 
euer Herz und euer Verstandesvermögen darauf eingestellt, für sie zu beten, und deshalb nehme Ich 
von euch und gebe ihnen das Brot des Lebens aus Meinem Herzen, das in euch lebt und atmet. 
Deshalb fühlt ihr, mein Volk, diese Erschöpfung und Taubheit. Ich nehme von euch, was ich kann, und 
gebe es den Verzweifelten und Bedürftigen. 
"Routinen, die mit Geldverdienen und Arbeit ausgefüllt waren, werden vorübergehend unterbrochen 
und es bleibt Zeit, über andere, tiefere Dinge nachzudenken, wie das tägliche Überleben, das Leben 
und den Tod. Das ist auch eine Gelegenheit für Mich, sie mit Meiner Liebe zu berühren und sie näher 
in eine Beziehung zu Mir zu ziehen ... Es ist jetzt Zeit für diese Perspektive, die die ewigen Dinge in 
den Vordergrund rückt, weil ihr jetzt mit der Gewissheit der Ewigkeit konfrontiert werdet und mit 
dem, was passieren wird, wenn ihr sterbt. Dies sind lehrreiche Momente. Die Seelen können in tiefe 
Verzweiflung fallen, aber die Gaben, die Ich von euch nehme, helfen ihnen, klarer zu denken und sich 
Mir zu nähern. Es gibt viel Trauer und Hoffnungslosigkeit, Klär, diese Gaben helfen ihnen, Hoffnung 
zu sehen und sogar eine Genesung in Betracht zu ziehen." 
Oh Jesus, ich kann kaum ermessen, in welch tragischen Umständen sie sich befinden. 
"Kann ein ganzes Volk an einem Tag untergehen? Die Antwort lautet: Ja, das kann es. Der Feind wird 
keinen Stein auf dem anderen lassen. Sie werden von einer gewissen Wut übermannt, in der alles 
eine Gelegenheit ist, sich Luft zu machen und zu zerstören. Aufgestaute Frustration und Wut werden 
sich mit Brutalität in der Kriegshandlung entladen. Es ist eine sehr schreckliche Sache, aber genau das 
passiert. Ungeheure Gewalt wird entfesselt, deshalb ist der Krieg so schrecklich. Deshalb ist das 
Gebet so wirksam, diese Dämonen der Zerstörung können durch die Gebete der Gläubigen gebunden 
werden. Das wird auch dringend nötig sein. Ihr seht, Krieg ist Satans Lizenz, sich an Gewalt zu 
berauschen und zu zerstören, ohne Hemmungen oder offensichtliche Konsequenzen. 
"Meine Kinder, wenn ihr diese Dinge wisst, werdet ihr glücklich sein, wenn ihr sie praktiziert. Ihr habt 
die Macht Meines Namens, diese Dämonen zu besiegen und den Schaden, den sie anrichten können, 
zu verringern. Ich fordere euch alle auf, in Meinem Namen gegen die Kräfte zu beten, die diese Wut 
antreiben. Es wird euch sehr zum Vorteil gereichen, ob ihr nun für die Nahen oder die Fernen betet. 
Denkt daran, dass alle eure Gebete im Buch des Lebens verzeichnet sind. Nicht eine einzige Bitte 
bleibt unbeachtet, und ihr werdet belohnt werden, entweder zu Lebzeiten auf der Erde, wenn ihr in 
einen Zustand der Verzweiflung geratet, oder im Himmel, also öffnet bitte eure Herzen für 
diejenigen, die leiden, und betet für sie." 
Das war das Ende seiner Botschaft. 
Ich kann es spüren, Leute, wenn ich für sie bete. Sogar das Gebet der göttlichen Barmherzigkeit, das 
ein sich wiederholendes Gebet ist: "Um seines leidvollen Leidens willen, erbarme dich unser und der 
ganzen Welt. Ich kann wirklich das Herz des Vaters der Barmherzigkeit fühlen für diejenigen, die in 
diesen schrecklichen Situationen gefangen sind. Das Gebet der göttlichen Barmherzigkeit ist also 
nicht nur ein auswendig gelerntes Gebet, es ist eine Bitte an Gott, den Vater, um Erbarmen, und es 
ist kraftvoll, besonders in Zeiten des Krieges. 
Ich habe eine kontemplative Aufnahme des Rosenkranz der Göttlichen Barmherzigkeit auf unserem 
Kanal hier, den Sie sicher finden können, wenn Sie danach suchen, Heartdwellers.org channel, und 



das würde Ihnen helfen, in den Geist einzutreten. Ich verwende klassische Instrumente, Oboe, 
Violine, Streicher, Flöte, und es ist ein sehr kontemplatives Album. 
Apropos Alben, ich habe ein neues Album herausgebracht, ich weiß nicht, ob es schon erwähnt 
wurde, aber "Left Behind In The Storm" ist, glaube ich, der Titel, und es enthält ein wunderschönes 
Bußgebet und viele tröstende Gebete, und ich empfehle es sehr für Sie und Ihre Lieben, ebenso wie 
das Gebet der Göttlichen Barmherzigkeit. Und wir sind nicht daran interessiert, mit unserer Musik 
Geld zu verdienen, ihr könnt diese Sachen kostenlos auf unserem Kanal herunterladen. Klicken Sie 
einfach auf die Registerkarte "Musik" und laden Sie sie herunter. Aber sie sind kraftvoll. 
Und die heilige Faustina, der zu Beginn des Zweiten Weltkriegs der Rosenkranz der Göttlichen 
Barmherzigkeit geschenkt wurde - was für eine interessante Geschichte. Sie war eine Nonne in einem 
Kloster und betete um Barmherzigkeit für die Welt, und der Herr erschien ihr viele Male. Ihr Buch ist 
eine faszinierende Lektüre: "Göttliche Barmherzigkeit in meiner Seele". Es ist eigentlich ein Tagebuch 
ihrer Gespräche mit Jesus, und die ganze Idee ist, dass Barmherzigkeit in einer Zeit des Krieges so 
notwendig ist, weil es so viele gibt, die Gott nicht kennen, die nichts über Gott wissen, und das 
wiederholte Gebet, wenn es von Herzen und mit wahrer Absicht gesprochen wird, ist sehr mächtig. 
"Ewiger Vater, wir opfern Dir den Leib und das Blut, die Seele und die Gottheit Deines geliebten 
Sohnes, unseres Herrn Jesus Christus, zur Sühne für unsere Sünden und die Sünden der ganzen 
Welt." Das sagt man einmal, und dann wiederholt man zehnmal: "Um seines schmerzhaften Leidens 
willen, erbarme dich unser und der ganzen Welt." 
"Um seines schmerzhaften Leidens willen, erbarme dich unser und der ganzen Welt." 
Ich meine, nehmen Sie es sich wirklich zu Herzen, diese Menschen brauchen Barmherzigkeit, und wir 
alle brauchen Barmherzigkeit, wir werden alle einmal drankommen, wenn wir alle Barmherzigkeit 
brauchen. 
Es ist ein wunderschönes Gebet, und wie ich schon sagte, ist es ein kostenloser Download, Divine 
Mercy Chaplet, und unser neues Album, das eine Kombination von Elementen enthält, ich hoffe, es 
gefällt Ihnen. Ich habe es zusammengestellt, weil ich dachte, was wir in diesen Momenten brauchen 
werden. 
Und dann das "Tethered"-Album, das Amazon und iTunes zu einem unverschämten Preis verkaufen, 
weil es aus vier CDs besteht - ich konnte sie nicht dazu bringen, es zu einem niedrigeren Preis zu 
verkaufen, aber unsere vier CDs, die Downloads sind auf unserer Website verfügbar, so dass Sie es 
nicht kaufen müssen - es hat sich einfach herumgesprochen und wir haben es drucken lassen, und ich 
habe auch gedruckte Kopien hier. 
Der Herr segne euch, meine Lieben, danke, dass ihr für uns gebetet habt, danke für eure 
Unterstützung, und lasst uns alle am Herrn und aneinander festhalten, dann werden wir diese Zeit 
mit Bravour überstehen, denn unser Herr trägt uns hindurch. 
Amen? Amen 

 
Quelle: https://www.bitchute.com/video/QnhuuKWIUlUk/ 

 
3.7.2023 

 
Als ich vorhin in unserem Garten am Arbeiten war, da sprach der Herr zu mir: 

„Du hast eine message … du sollst den Ton angeben.“ 
Als ich nach Hause kam, war ich neugierig und schaute, ob da eine Mail ist. Ja, da war eine Mail von 
SoundCloud, welche mir zu meinem Upload „Dem Engel der Weisheit“ gratulieren und das hat mich 
gefreut. Das Stück habe ich am 1.7.23 hochgeladen und heute, am 3.7.23 wurde es schon 36 mal 
gespielt und 3 mal geliked. 

 
Dem Engel der Weisheit 
Text aus den Schriftrollen von Qumran – Essener Lehren 

https://www.bitchute.com/video/QnhuuKWIUlUk/


In der Playlist … die geistigen Kinder Israels - komponiert mit MuseScore – auch auf YouTube und 
MuseScore veröffentlicht 
https://soundcloud.com/user-956003141/dem-engel-der-weisheit?in=user-956003141/sets/andere- 
lieder 

4.7.2023 
 

DDT 41 - Inspiration durch die Geistwesen - 5 Ihr müsst wissen, dass jene Geistwesen in ihrer Liebe 
und Achtung vor den Gesetzen des Schöpfers niemals nehmen, was ihnen nicht zusteht, noch das 
Verbotene anrühren oder dort eindringen, wo sie wissen, dass sie es nicht dürfen, um nicht die 
Grundbestandteile der Schöpfung in Disharmonie zu bringen. 
6 Wie anders machen es die Menschen auf der Erde, die in ihrem Trachten, groß und mächtig in der 
Welt zu sein, ohne den geringsten Respekt gegenüber meinen Lehren mit dem Schlüssel der 
Wissenschaft die zerstörerischen Naturkräfte suchen, die Tore zu unbekannten Kräften öffnen und 
auf diese Weise die Harmonie in der Natur, die sie umgibt, zerstören! 

Anmerkung dazu: 
Putin hat in einer Rede am Denkmal der Gefallenen um die Schlacht von Stalingrad zum Ausdruck 
gebracht mit tiefem Bedauern und Schmerz im Gesicht: Deutschland, du läßt dich in einen Krieg 
hineinziehen und greifst uns wieder mit Leopard Panzern an. Wir haben etwas, womit wir darauf 
antworten. (Überschall-Raketen mit Atomaren Sprengköpfen) ... Der Herr hat 2020 dort zu mir 
gesagt: An der Ostsee (Grömitz) gehen die Bomben hoch - in einem Jahr ... jetzt haben wir 2023. So 
lang hat der Herr es schon verhindert. 

 
5.7.2023 

Mit uns ist nichts gelaufen 
 

Ich war extrem erschöpft und habe daher, um schlafen zu können, nachts eine Melatonin Tablette 
genommen. (Das Schlafhormon der Zirbeldrüse in Tablettenform, das mittlerweile auch in 
Deutschland erlaubt ist.) 
Der Herr sagte: 
„Meine war paarmal im Gericht… wegen … (mir!?)“ 
Du sprichst von Clare? 
Als ich jung war (24), hast du mir gesagt: 
‚Du hast Gefallen gefunden bei Gott, er will dich für sich alleine haben.‘ 
Und als ich dich bat: Kannst du mich nicht mitnehmen? Hast du mir geantwortet: 
‚Du hast noch einen weiten Weg. Du mußt lernen zu beten. Du mußt lernen, folgsam zu sein‘ 
Und als ich dich fragte: Gibt es hier unten jemand für mich? Hast du mir geantwortet nach einem 
gewissen Zögern: 
‚Es gibt einen. Wenn er kommt, brauchst du dich um nichts zu kümmern. Er wird alles machen.‘ 
Nun, nachdem ich 30 Jahre vergeblich auf diesen gewartet habe und er nicht gekommen ist, habe ich 
2011 geheiratet im Oktober und du hast ‚Deine‘ genommen. Denn ich sah, daß Clare seit 2012 deine 
Botschaften empfängt. Zufall? 
Er sagt: 
„Mit uns ist nichts gelaufen.“ 
Du hast dich nicht bemerkbar gemacht. Wenn Gio nicht gewesen wäre, (Giovanni der Gral, der die 
Schumann Frequenzen mit dem Pendel mißt und mit Jesus kommuniziert), 2017, dann hätten wir uns 
vielleicht niemals getroffen. 
Und dann warst du auf einmal so stürmisch, wolltest dringend Enkel haben und danach hast du 
gesagt: 
‚Ich komme jetzt nicht mehr so oft.‘ und hast dich wieder entfernt. 

https://soundcloud.com/user-956003141/dem-engel-der-weisheit?in=user-956003141/sets/andere-lieder
https://soundcloud.com/user-956003141/dem-engel-der-weisheit?in=user-956003141/sets/andere-lieder


Dank Melatonin konnte ich etwas schlafen, dann hast du mich wieder geweckt. Ich hatte zwei 
Visionen. 
1. Ich sah Putins Gesicht, von Zweifeln verzerrt, gebeugte Haltung 
2. Ich sah viele einzelne Feuer brennen, überall auf der ganzen Welt. 
Ich habe gebetet, aber war zu müde und konnte keine Ruhe finden. Ich hatte zu viel gearbeitet im 
Garten und daheim. Und ich fragte ihn: Was willst eigentlich du von mir? 
„Bestimmen. Wenn ich dich hab‘, geb ich alles frei, Sachen, die dem Untergang geweiht sind. „ 
Das kannst du von mir aus machen. 
„Es ist vorbei… behalten“ (Clare!) 
Das hast du schon oft gesagt, aber es stimmt nicht. 
Du könntest viel mehr verhindern, du hast alle Macht, aber du willst nicht. Du könntest unsere 
Politiker rauswerfen, aber du willst nicht. Du könntest dem Volk – wie Schweiz – mehr Mitsprache 
geben, aber du willst nicht. Daher wird sich das Chaos immer mehr verbreiten. 
„Das ist im normalen Leben enthalten.“ 
Ich kann das nicht sehen. Das Volk blutet aus, und die Reichen laben sich daran. 
Hätte sich nicht die LIEBE deiner erbarmt, dann wärest du nur hart und kalt wie Stahl. Es gibt jemand 
in Rußland, die das weiß und sie hat es uns gesagt. Anastasia, die Tochter der Taiga, deren Sippe 1 
Million Jahre auf Erden lebt, ohne jemals vom Feind zum Abfall gebracht und überwältigt worden zu 
sein. 
Das Wort – das zweischneidige Schwert – kann hart und kalt sein wie Stahl – so viel Schmerz für 
meine Glieder. 
„Sagen wir, wenn du brav bist, dann kann ich dich auch trösten.“ 
Wenn nicht, mich auch vernichten, wenn ich die Last nicht mehr ertragen kann, ohne mit der 
Wimper zu zucken. (Mir die Hand gebrochen – 2017) 
„Dann brauch ich dich nicht mehr fragen?“ 
Genau. Du meinst es eh nie ernst, wenn du fragst. Tiefer Atemzug. (wahr). 
„Hoffnung. Ich ebne die verschütteten Wege, damit man wieder auf ihnen gehen kann. Die Grünen 
kommen weg.“ 
Wenn das Land völlig am Boden liegt? 
„Mutter. Bleib. Wir fangen wieder von vorne an.“ 
„Bleibst du noch?“ 
Ist das ehrlich gemeint von dir? Im Moment bin ich unentschlossen. 
Ich seh einen roten Goldfisch… 
„wunderschön…. Ich hab geschmachtet nach dir. Dann bist du gegangen.“ 
Hätte ich mich sollen zu dir in den Teich legen? Das konnte ich schlecht tun. Du hast mir einen tiefen 
Schrecken eingejagt. 
„Dass ich das noch erlebe. Sie nimmt mich einmal ernst.“ 
Bis später, mein Lieber. Ich denke über alles nach und sage dir dann Bescheid, wie ich darüber denke. 
Ich kann ja doch nicht ohne dich leben, auch wenn alles schwer ist. 

 
DDT 9: 24 Der gehorsame Abraham war nahe daran, den tödlichen Stoß gegen seinen Sohn 
auszuführen. In dem Augenblick, da er von Schmerz überwältigt den Arm erhob, um ihn zu opfern, 
hielt ihn meine Macht zurück und gebot ihm, ein Lamm statt seines Sohnes zu opfern, damit jenes 
Symbol als Zeugnis von Liebe und Gehorsam bestehen bliebe. 

„Überleg mal… locker.“ 
Ja genau. Du bist mein Sohn. Ich liebe aber alle meine Kinder. Du folgtest mir und dann werde ich dir 
folgen. So war es dein Wille. 
„Es war schwer!“ 
Ja. Das war es tatsächlich. 



Als ich am Morgen aufgewacht bin, habe ich seit langem endlich wieder meinen Mann im Arm 
gehalten. Es war mir nicht erlaubt seit 2017, mit meinem Mann zärtlich zu sein. 
Dann habe ich ein Gespräch belauscht zwischen ihm und meiner Mutter. Er sagte zu ihr: 
„Sie (ich) hat ja gar niemand, um in den Arm genommen zu werden. Da müssen wir doch eine 
Sonderregelung treffen.“ 

 
DDT 10: 26 Wenn alle Wunder der Natur, die ihr betrachtet, nichts anderes als die materielle 
Verkörperung Göttlicher Gedanken sind - meint ihr dann nicht, dass der Körper Christi die 
Materialisation eines erhabenen Gedankens der Liebe eures Vaters war? Daher liebte euch Christus 
nur mit dem Geiste, nicht mit dem Fleische. Meine Wahrheit wird niemals verfälscht werden können, 
weil sie ein absolutes Licht und eine unumschränkte Macht in sich birgt. 

 
8.7.2023 

Vergangene Nacht habe ich wieder für Putin gebetet und für die Soldaten und alle, die ohne Licht 
sind. Dann sah ich in einer Vision Präsident Putin. 
Er stand aufrecht da, nicht mehr gebeugt, sondern aufrecht und gerade und er lächelte. 
Die Ukrainer hatten angekündigt, er würde nicht mehr lange leben, aber der Herr hat ihn beschützt 
und es geht ihm besser. 

 
Und heute Morgen bin ich während des Gebetes vor Müdigkeit im Sitzen eingeschlafen. Ich wurde 
geweckt mit 4 Winden, die ich gefangen habe und er sagte zu mir: 
„Wind – Fanfare … „ 
Ich bin gerade dabei, das Musikstück „Dem Engel der Luft“ vorzubereiten und habe eine Fanfare für 3 
Trompeten gefunden, die mir gefallen haben, die ich abgeändert habe und für das Stück verwenden 
werde. 
Er sagte 2017 zu mir: Wenn es dich schüttelt, dann weißt du, daß ich da bin. Die Winde schütteln 
mich, wenn er sie sendet, so wie heute morgen und davor schon sehr lange nicht mehr. Und er sagte 
zu mir: 
„Message… abfackeln… Blitz rein lassen…“ 
Ich habe es so verstanden, daß der Feind beabsichtigt, uns abzufackeln und ich habe geschaut, ob 
Clare eine neue Nachricht vom Herrn hat … ja, sogar zwei. 

DDT 33 : 22 Der Mann sucht und erwartet bei der Frau Tugenden und Schönheit. Doch wieso verlangt 
ihr das, was ihr nicht verdient? 

 
Tanz mit mir 

 
6. Juli 2023 

 
Der Herr segne euch mit Seiner Freude und Seinem Frieden, Herzbewohnerinnen und Herzbewohner. 
Ich habe eine wunderbare Botschaft, die ich mit euch teilen möchte. Sie geht auf die frühen Tage 
zurück, als der Herr mit mir tanzte, und er wollte, dass ich in diese Richtung zurückkehre, aber ich 
habe auf eine Botschaft gewartet, die mich dorthin bringen würde. Und heute hat Er - oh Gott, Er hat 
etwas Wunderbares getan, und es erinnert mich so sehr an die frühen Tage, als ich auf You Tube war, 
bevor ich rausgeschmissen wurde. 
Wie auch immer, während des Gebets heute, während des Rosenkranzes und des göttlichen 
Barmherzigkeitskapitels ist die Zeit, in der ich auf die Stimme des Herrn höre, während alle anderen 
beten. Und was für eine schöne Botschaft hat er mir gegeben, aber er begann damit, dass er meine 
Hand nahm und mit mir auf die Tanzfläche ging und einfach mit mir tanzte. 



mit mir Walzer tanzte, einen nach dem anderen. Es ist interessant, denn ich betete und sagte: 
'Heiliger Geist, bitte wähle die Lieder aus, die der Herr gespielt haben möchte, und ich stellte auf 
Shuffle, und viele von ihnen waren Walzer, und sie waren einfach so perfekt. Ich kann Ihnen nur 
sagen, dass ich vor Freude völlig aus dem Häuschen war, es war so befreiend und so süß und so 
schön, mit Ihm zu tanzen. Deshalb werde ich diese Botschaft mit Ihnen teilen. 
Oh Herr, mit Dir zu tanzen ist so erhaben.... 
Er scherzte: "Du bist aus der Übung, du brauchst mehr Übung mit mir." 
Es ist eine große Quelle der Freude für uns beide. Und Ich möchte, dass Meine Bräute auf die 
Tanzfläche zurückkehren und dieses Wunder mit Mir erleben. Die Welt ist so angespannt, überall 
drohen Dinge,Dunkle Dinge, Dämonen, die mehr und mehr entfesselt werden, Chaos jeden Tag, 
deshalb brauche Ich euch alle, um viel höher zu kommen, denn selbst während diese abscheulichen 
Dinge geschehen, gibt es immer noch Zeiten des Feierns im Himmel, sonst würde es keine mehr 
geben, so tief und dunkel ist die Traurigkeit. 
"Ich möchte, dass ihr, Meine Bräute, jeden Tag Freude mit Mir erlebt. Ich möchte euch in Meine 
Arme nehmen und euch auf der Tanzfläche des Himmels hin und her wirbeln. Und wie kann das 
geschehen, fragt ihr? Die Antwort ist einfach - durch Meine Gnade. 
Gebt euch einfach ganz vertrauensvoll und hingebungsvoll hin, legt eine gute Playlist auf, lasst euch 
auf die Musik ein und wartet. Natürlich betest du zum Heiligen Geist und bittest ihn, die Lieder zu 
arrangieren. 
Ich werde zu dir kommen und deine Hand nehmen und wir werden zusammen tanzen. Was für eine 
unvergleichliche Freude ist das für Mich. Bei allem, was Ich in der Welt sehen und erleiden muss, ist 
dies eine Zeit, in der Mein Herz sich erholen kann, mit Meiner schönen Braut zusammen zu sein, die 
Mich von ganzem Herzen liebt, zu spüren, wie ihre Hände Mich sicher halten, während wir uns zum 
Klang der Musik bewegen ... oh, was für eine Freude ist das für Mich." 
Bitte, Meine Bräute, hört Mein Flehen und tretet vor, um mit Mir zu tanzen. Selbst ihr Männer, die 
ihr euch als Bräute betrachtet, braucht euch nicht zu schämen, denn Ich verwandle euch, wenn wir 
tanzen, und in diesen Momenten seid ihr wirklich Meine Braut. Es gibt absolut nichts Fleischliches 
oder Unreines an diesen erhabenen gemeinsamen Zeiten, es ist reine, unaussprechliche Freude und 
Hingabe, es ist ein Stückchen Himmel, das herabgekommen ist, um euch zu trösten, Meine Lieben. 
Habt keine Angst vor Unanständigkeit - ob Er unreine Gedanken und dergleichen meint. 
Denn das gibt es im Himmel nicht. Solche Gedanken kommen auf der Erde und in der Atmosphäre 
vor, wo die Dämonen noch die Erlaubnis haben, zu wirken, aber nicht im Himmel. Wenn ihr auf diese 
Weise bei Mir seid, seid ihr tatsächlich im Himmel. 
Und ich wollte mit euch teilen - Ich wurde heute einfach in Seine Arme getragen, als wir zu einem 
Walzer tanzten und uns auf der Tanzfläche im Kreis drehten, es war schwindelerregend! Ich musste 
lächeln; ich konnte nicht anders, als zu lächeln, als ich erkannte, was ich da mit Jesus tat. Es war 
ekstatisch und befreiend. Was für eine unglaubliche Freude!! Es gibt keine Worte, um die Freiheit 
und das Glück auszudrücken, die meine übliche ernste Haltung überwanden. Oh, Mutter Klara, du 
bist so ernst! Nun, heute nicht! Herr, Du machst so viel Spaß! Jesus fuhr fort, 
"Ich hatte gehofft, dass du das sagen würdest. Ich werde auch nervös, wenn ich daran denke, wie 

meine Braut über meinen Tanzstil denkt. Aber ich konnte sehen, dass du vor Freude übersprudelst, 
und das hat mein Herz beruhigt. 
Überrascht es dich, dass ich beim Tanzen selbstbewusst bin? Nun, das sollte es nicht, denn ich denke 
immer an jeden einzelnen von euch und überlege, wie ich euch Freude bereiten kann. Ja, ich denke 
darüber nach, wie ich euch auf diesem dunklen und bedrückenden Planeten Freude bringen kann. Ich 
denke viel nach und arbeite dann an eurem himmlischen Zuhause und plane, wie ich alles für euch 
besser machen kann. 
"Ich hoffe, es macht dich glücklich zu wissen, dass ich mich so sehr um dich sorge, denn das tue ich 
wirklich. 
Bitte folge also Meinen Anweisungen und suche dir eine gute Tanzmusik ... Hinweis ... Ich liebe 
Walzer. 



Viele eurer Anbetungslieder sind Walzer, und sie sind einfach perfekt für Mich. Wenn ein ruhigeres 
Lied erklingt, ziehe Ich dich näher an Mein Herz und lege Mein Kinn auf deinen Kopf ... verloren in 
einem süßen, süßen Moment, der Mich stärkt. Und lasst euch von niemandem einreden, dass Ich 
Gott bin und niemals müde werde. Ich werde sehr wohl müde von dem Leid, das ich jeden Tag 
überall auf der Welt sehen und erleben muss. Oh, ich freue mich wirklich auf die Entrückung, wenn 
Meine Braut diese Qualen nicht mehr ertragen muss. 
"Und du wirst sehen, während wir tanzen, dass Mein Heiliger Geist dich mit den perfekten Details 
deines Kleides geschmückt hat, mit Blumen in deinem Haar, einem Schleier und vor allem mit einem 
inneren Gefühl des Friedens in Meiner Gegenwart. Klär, ich sehne mich danach, dir jeden einzelnen 
Tag Frieden zu bringen. Ich sehne mich danach, den täglichen Stress und die Spannungen zu lindern, 
unter denen ihr alle leben müsst. Ich sehne mich mit einer Sehnsucht, die ihr nicht ergründen könnt, 
danach, euch von der Erde in den Himmel zu bringen, wo all diese Lasten weg sind und ihr euch leicht 
wie eine Feder fühlt. " 
Nun, ja, Herr, ich fühlte mich wie eine Feder, die vom Wind herumgewirbelt wurde, und es war 
berauschend. 
"So war es auch für mich, Geliebte. Wir sind ein himmlisches Paar. Und jede von euch, meine 
Bräute sind auch eine himmlische Paarung für Mich. Ich habe es euch schon einmal gesagt, und ich 
werde es jetzt für euch wiederholen. Als Mein Vater das Leben aus seinem eigenen Wesen nahm, 
war es ein höchst einzigartiges und kostbares Teilchen, das von keinem anderen im Universum 
dupliziert wurde. Ah ja, ihr seid alle einzigartig. Und deshalb ist es für Uns so niederschmetternd, 
wenn Wir eine Seele an Satan verlieren, denn dieses Gottesteilchen, das ihr seid, kann niemals 
ersetzt werden." 
Ich wollte hier sagen, dass Er "Uns" gesagt hat. Es ist so verheerend für Uns". Hier sprach Er über die 
Heilige Dreifaltigkeit - der Vater, der Sohn und der Heilige Geist sind eins, genau wie wir einen Geist, 
eine Seele und einen Körper haben. So ist es auch bei Ihm, und weil Er uns nach Seinem Ebenbild 
geschaffen hat, spreche ich, wann immer ich von "Wir" spreche, von Vater, Sohn und Heiligem Geist. 
"Ah, ja, ihr seid alle einzigartig, und deshalb ist es für Uns so niederschmetternd, wenn Wir eine Seele 
an Satan verlieren, denn dieses Gott-Teilchen, das ihr seid, kann niemals ersetzt werden. Es ist weg - 
es ist für immer weg, und es gibt einen höchst einzigartigen Platz in UNS, der jetzt weg ist und nie 
von jemand anderem in alle Ewigkeit ausgefüllt werden kann. Ihr seht also, ich, wir, kennen den 
Schmerz des Todes. Nur eine Seele zu verlieren, ein Gottespartikel unseres 
eigenen Wesens zu verlieren, ist verheerend und unersetzlich für die ganze Ewigkeit. 
"Und deshalb dürft ihr niemals auf jemanden eifersüchtig sein. Ihr habt Qualitäten, die Wir feiern, 
wenn ihr zu Uns zurückkehrt, und die Uns in einem sehr realen Sinne wieder ganz fühlen lassen. 
Einige Intellektuelle und Theologen werden dich der Ketzerei bezichtigen, dass Gott in irgendeiner 
Form, Gestalt oder Gestaltlosigkeit fehlen kann, aber sie irren sich, Wir fühlen den Verlust einer Seele 
tiefer, als du dir jemals vorstellen kannst." 
Oh, es ist wahr, Meine Braut, glaube Mir, es ist so wahr. Du bist einzigartig, niemand kann dich 
ersetzen, also sei niemals eifersüchtig auf einen anderen, denn er hat nicht die Qualitäten, die deine 
Qualitäten duplizieren, also kann er niemals ein Ersatz für dich sein. 
"Ich beende diese Botschaft jetzt mit einem Wort - tanzt mit Mir!!! Bringt Mir Freude, lenkt Mich von 
dem ständigen Schmerz des Verlustes ab. Bitte, Geliebte, nimm Mich ernst und bringe Mir Freude, 
wie nur du es kannst." 
Und das war das Ende seiner Botschaft. Und dieser Ort, an dem wir leben, die Berge, ich habe ihn 
eine Zuflucht Seines Heiligsten Herzens - nicht eine Zuflucht, zu der die Menschen rennen, sondern 
eine Zuflucht, zu der Gott kommen kann, um in Seinem Heiligsten Herzen die Liebe Seiner Geschöpfe 
zu erfahren. Also, der Herr segne euch, ihr Lieben, und stellt bitte eine gute Liederliste zusammen 
und stellt sie auf Zufall. Erlaubt Ihm - Erlaubt Ihm die Freude, mit euch zu tanzen. 
Gott segne euch. 
Quelle: https://www.bitchute.com/video/FVB2nMZv0nSO/ 

https://www.bitchute.com/video/FVB2nMZv0nSO/


Meine Worte an junge Satanisten 
 

7. Juli 2023 
 

In Psalm 37:7 lesen wir, 
"Sei still vor dem Herrn und warte geduldig auf ihn; ärgere dich nicht, wenn die Menschen auf ihren 
Wegen Erfolg haben, wenn sie ihre bösen Pläne ausführen." 
Amen. 
Jesus begann zu sprechen, 
"Denkt daran, dass die Flüche, die ihr gegen meine Propheten aussprecht, gegen euch selbst 
gerichtet sind. Ihr könnt nicht ungestraft anderen Böses wünschen, ohne dass es euch selbst bis zum 
Vierfachen trifft. Ihr seid weise, gegen das zu beten, was für diese Jahreszeit gegen euch geplant ist, 
Meine Geliebten, aber denkt daran, egal was passiert, Ich stehe hinter euch. Es ist ihnen nur so viel 
erlaubt und nicht mehr." 
"Ich danke Dir, Herr." 
"Aber beten Sie für sie, sie würden wunderbare Christen sein", fuhr Jesus fort. 
"Siehst du, sie verstehen die Prinzipien der Liebe nicht, weil sie die Liebe nicht kennen, nicht die 
wahre Liebe, die sich selbst gebende, sich selbst aufopfernde Liebe. Hätten sie das erfahren, würden 
sie mich und meine Gefäße nicht mehr verfluchen und schmähen, sondern sich dem Kampf gegen 
das Böse anschließen. So wie es jetzt ist, verlassen einige die dunklen Pfade, weil sie die Grenzen 
ihrer Macht entdeckt haben, aber Ich möchte, dass sie diesen Weg verlassen, weil sie Meine Liebe in 
ihren Herzen gespürt haben. Deshalb brauche Ich eure Gebete. Ich möchte von ganzem Herzen, dass 
sie meine wahre, göttliche Liebe empfangen. 
„Das ist nicht irgendeine Art von Mechanismus, mit dem jemand andere mit dem Fachwissen ihrer 
Flüche überwältigen kann, nein, das ist die Sehnsucht eines jeden menschlichen Herzens, das mit 
Liebe und Akzeptanz gestillt wird, bis hin zum Finden eines sicheren Zuhauses in Meinen Armen. 
Wenn sie Meine tiefe Liebe zu ihnen wirklich erfahren hätten, würden sie nicht mehr die Dunkelheit 
suchen, weil das Licht so angenehm und befriedigend ist. Die Finsternis hingegen ist so bitter und 
bedrohlich, dass sie ständig auf der Hut sein müssen. Die Gemeinschaften streiten sich 
untereinander, sie verfluchen sich gegenseitig. Viele von euch, die andere verfluchen, werden sich 
zum Glauben bekehren und in meine Arme strömen, um geliebt und geschätzt zu werden, wie ihr es 
noch nie erlebt habt. 
"Ihr wurdet um die Liebe und den Schutz betrogen, die ich für euer Leben vorgesehen habe. Was ihr 
nicht versteht, ist, dass es meine Absicht war, dass ihr als Kind eine Fülle von Liebe, Nahrung, Respekt 
und Sicherheit erhaltet, aber genau derjenige, der euch das geraubt hat, hat euch davon überzeugt, 
ihm zu dienen. 
Seht ihr, ich habe euren Eltern Gnade geschenkt, damit sie euch lieben und wertschätzen, aber 
Satan, erfüllt von Eifersucht und Wut, hat sich verschworen, euch das zu rauben, damit ihr eine 
schmerzhafte Kindheit habt und später im Leben Bitterkeit und Hass aufkommen. Bitterkeit und Hass 
treiben ihn dazu, Tag und Nacht Böses zu tun, und er wird sich nie an Gott rächen können, weil er aus 
dem Himmel vertrieben wurde. Einige von euch wurden als Kinder vergewaltigt, ihre Unschuld wurde 
ihnen gestohlen. Das habe nicht ich getan, sondern Satan hat die Umstände so geplant und 
arrangiert, dass das passiert, dass ihr eurer Würde beraubt und tief verletzt werdet 
Ihr wurdet verletzt, beraubt, geschlagen, verflucht und habt euch so schlecht und abgelehnt gefühlt, 
dass ihr euch um eures eigenen Überlebens willen der Hexerei zugewandt habt, um euch an denen 
zu rächen, die euch verletzt haben, um euch in Zukunft vor anderen zu schützen, die euch verletzen 
wollten, und ihr habt geschworen, dass das nie wieder passieren darf. 
"Dann hat man dich angelogen und dir gesagt, dass ich für das schlechte Verhalten der anderen, die 
dich verletzt haben, verantwortlich sei. Dass alle Christen Heuchler sind und vorgeben, gut zu sein, 
aber insgeheim schlechte Dinge tun. Nun, leider gibt es einige Menschen, die vorgeben, die Meinen 
zu sein, die aber Befehle von Satan annehmen, um euch gegen Mich zu wenden. Es gibt andere aus 
Meinem Volk, die schwach sind und nicht immer das Richtige tun können, weil sie selbstsüchtig an 



ihren eigenen Plänen hängen. All das ist wahr, Mein Volk ist nicht perfekt, aber sie haben alle die 
Entscheidung getroffen, zu versuchen, das Richtige zu tun. 
"Einige von euch wurden in der hohen Schule aus den sozialen Gruppen ausgegrenzt, weil ihr nicht 
die schönen Dinge hattet, die andere hatten, weil ihr aus dem falschen Milieu kamt, weil ihr als 
dumm angesehen wurdet und von den "schönen" Menschen, den "In"-Leuten, abgelehnt wurdet. 
Viele von denen, die selbstgerecht waren, waren Christen, die nicht Mein Herz der Liebe für euch 
hatten, sondern Mich beschämt haben, indem sie euch diskriminiert haben. Ich wollte, dass sie dir 
die Hand reichen, aber sie wagten es nicht, weil sie akzeptiert waren und sich mit dir anzufreunden 
bedeuten würde, von ihrer Gruppe abgelehnt zu werden." 
Verzeihung, Herr, aber ich gehörte zu denen, die von den anderen abgelehnt wurden, und es tut mir 
sehr weh für die, die nicht erwünscht sind, die als letzte von der Mannschaft ausgewählt wurden. 
"Klär, das ist so, weil du mit einem Samen der Güte in deinem Herzen geboren wurdest. Viele Samen 
der Güte wurden in die Herzen der Ausgestoßenen gesät, aber sie wurden von ihren Eltern und ihrer 
Familie schwer misshandelt und nicht respektiert. Deshalb hatten sie einen Makel auf der Schulter 
und mussten größer und böser sein als andere, nur um zu überleben. Ich möchte sie heilen und 
wiederherstellen, denn sie sind gebrochen und verletzt und haben keine Freude in ihrem Leben. 
Mein Herz schmerzt für sie, jeden Tag, wenn ich sehe, wie sie ihr Leben verwundet und emotional 
verkrüppelt leben. 
"Ich habe christliche Kinder gelehrt, bedingungslos zu lieben, aber sie verurteilen die Fehler, die sie in 
anderen sehen, während sie ihre eigenen Fehler ignorieren. 
Es gibt einige, die die Wege, die ich sie gelehrt habe, ablehnen und deshalb andere verletzen, aber 
dann habe ich Meine Krieger, die gegen ihr eigenes schlechtes Verhalten kämpfen und alles in ihrer 
Macht Stehende tun, um das Richtige zu tun. Satan hasst sie, aber ich möchte nicht, dass ihr die 
Tatsache aus den Augen verliert, dass Satan ein gefallener Engel ist, der aus dem Himmel geworfen 
wurde, weil er eifersüchtig war und anderen schaden wollte. 
"Ich hoffe, ihr bedenkt, dass Satan derjenige ist, der den verletzten Seelen eine miserable Kindheit 
beschert hat, damit sie verbittert werden, sich rächen wollen und lernen, wie er anderen schadet. Er 
klagt Mich an, aber er ist derjenige, der Familien ruiniert, Scheidungen verursacht, eure Eltern in den 
Alkohol und die Drogen lockt, damit sie nicht für euch da sein können. Er tut all das, damit ihr euch 
als Opfer fühlt, bis ihr an den Punkt kommt, an dem ihr euch entweder umbringt oder seine 
Praktiken des Fluchens aufnehmt, um andere zu verletzen. Es tut mir leid für die Menschen, die 
gesagt haben, dass sie zu mir gehören, und die dich dennoch abgelehnt und verurteilt haben. Bitte 
vergib ihnen für den Schaden, den sie angerichtet haben. Ich entschuldige mich bei euch für ihr 
schlechtes Verhalten. Bitte vergib Mir für ihr Verhalten. Ich habe sie das nicht gelehrt. Als sie das 
taten, wurden sie von Satan dazu inspiriert, damit ihr mich am Ende hassen würdet. 
"So, jetzt werde ich euch die Eigenschaften Meiner wahren Gläubigen erklären. Zunächst einmal sind 
sie freundlich, sie tun anderen Gutes, sogar Fremden. Sie werden euch nicht für euren Lebensstil und 
eure Entscheidungen verurteilen. Wenn ihr sie verletzt habt, werden sie euch vergeben. Viele von 
ihnen haben genau die gleichen Dinge getan, bevor sie mir ihr Leben übergeben haben. Wenn meine 
wahren Jünger geben, erwarten sie keine Gegenleistung. Sie verletzen niemals eure Person oder 
unternehmen Schritte gegen euch, sie sind rein. Versteht Mich bitte, wenn Ich euch sage, dass 
diejenigen, die sagen, dass sie Mich vertreten, Priester, Pastoren und Führer, wenn sie diese Dinge 
tun, in die Schlingen gefallen sind, die Satan ihnen zur Sünde gelegt hat. Seine ganze Existenz dreht 
sich darum, Mich zu hassen und über Mich zu lügen und Meine Diener zum Stolpern und zur Sünde 
zu bringen, damit ihr Mich noch mehr hasst. 
"Meine treuen Diener werden dich ehren, verständnisvoll und geduldig sein, vor allem weil sie in 
ihrem eigenen Leben so viel gefallen sind, sie verstehen die menschliche Schwäche und die Macht 
der Sünde, zu verführen. Sie werden mitfühlend und ermutigend sein und tun, was sie können, um 
dein Leben durch Zuwendung und guten Rat zu verbessern. Meine Diener werden euch respektieren 
und euren freien Willen achten und euch nicht verurteilen. Sie werden dafür beten, dass ihr Mich 
kennenlernt, und wenn ihr Mich kennt, werdet ihr Mich lieben, denn Ich liebe euch mit einer Liebe, 
die so groß ist, dass tausend Ozeane sie nicht fassen könnten. 



"Wenn du zu Mir kommst und es dir leid tut, wie du andere verletzt und in der Vergangenheit 
gesündigt hast, werde Ich dir alles vergeben und alle Flecken der Sünde von dir abwischen. Dann 
werde Ich dich mit Meiner authentischer Liebe überfluten und dir ein so gutes Gefühl geben, dass du 
dich fragen wirst, warum du jemals etwas Schlechtes über mich gedacht hast. Wenn du dann meine 
Gesellschaft wünschst, werde ich anfangen, zu dir zu sprechen und dich aus all deinen 
Schwierigkeiten herausführen, in ein Leben der Erfüllung. Ich werde euch die Kraft geben, 
durchzuhalten, Ich werde euch mit Mitteln versorgen, die euch helfen, eure Träume zu leben, Ich 
werde euch die wunderbaren Gaben in eurer Seele zeigen, die durch Hass und Zorn begraben 
worden sind. Ich werde dich aus diesem Gefängnis der Dunkelheit herausführen und in ein süßes und 
erfülltes Leben. Ich werde dich vor den Rückwirkungen des Hexenzirkels, in dem du warst, schützen. 
All diese Dinge werde ich für dich tun, damit du ein neues und erfülltes Leben haben kannst, frei von 
Hass und Bitterkeit. Ich werde dich oft mit Meiner Liebe überschütten, so dass du dich berauscht 
fühlen wirst. Ich werde diese verwundeten Stellen heilen und euch mit Meinen Heiligen im Himmel 
bekannt machen, mit denen, die für euch gebetet haben. Das alles ist nur der Anfang des Segens in 
eurem Leben. Ich liebe euch, Ich möchte, dass ihr für immer mit Mir im Himmel seid, und Ich werde 
alles in Meiner Macht stehende tun, um euch zu helfen zu verstehen, wie sehr Ich euch wirklich liebe. 
"Hier sind ein paar Realitätschecks: Ich bin nicht Satans Bruder, ich bin die zweite Person der Heiligen 
Dreifaltigkeit, Gott in einem physischen Körper, der das Beispiel des Herzens des Vaters lebte, damit 
ihr mich erkennt. Ich bin kein grausamer Gott. Die Orte im Alten Testament, an denen ganze Städte 
ausgelöscht wurden, waren Städte, in denen sie Säuglinge folterten und töteten, Kinder 
vergewaltigten und töteten, Satan anbeteten und Dämonen einsetzten, um zu foltern und zu töten. 
Ich habe sie ausgelöscht, weil sie nichts als Böses taten, und sogar ihre Kinder waren Hybriden mit 
dämonischen Aliens und konnten nur Böses tun. Ihre Tiere wurden ebenfalls vergewaltigt und mit 
Dämonen infiziert. Alles, was sie berührten, war in das Böse verwandelt worden und musste von der 
Erde entfernt werden. 
"Was das Leiden angeht, so hat niemand so viel gelitten wie ich, um den Preis für eure Sünden zu 
zahlen, aber bestimmte Menschen haben, bevor sie in einen Körper geschickt werden, eine 
Vereinbarung mit mir getroffen, dass sie für die Menschheit leiden werden und dass ihr Leben so 
furchtbar traurig sein wird, aber wenn ich sie nach Hause bringe, werden sie belohnt werden, 
jenseits von allem, was ihr euch vorstellen könnt. Ich bin nicht der Urheber des Schmerzes, Satan ist 
es, und ich lasse seine Flüche nur dann zu, wenn meine Kinder Lektionen lernen müssen. Alles, was 
ich tue, tue ich, weil ich sie so liebe. Alles, was ich zulasse, wird am Ende in Wunder und Gutes 
verwandelt. Ihr werdet mehr über Meine Liebe zu euch und die Richtlinien des Schutzes erfahren, 
während ihr in dieses neue Leben hineinwachst, auf heartdwellers.org und auch auf Still Small Voice 
auf Bit Chute und Rumble." 
Und das war das Ende Seiner Botschaft. 
Gott segne euch, liebe Heartdwellers, und möge der Herr uns die Gnade gewähren, weiterhin für die 
Bekehrung derer zu beten, die uns verfolgen. Freuen wir uns an Seinem Dienst 
Quelle: https://www.bitchute.com/video/Ut4ictmkxK8K/ 

 
Meine Antwort an Gott 

 
8.7.2023 
A.M. Hosta 

 
Mit kommen die verschiedensten Gedanken und es schleicht sich sogar der Gedanke an Selbstmord 
ein. Das einzige, das mir Rat geben kann, ist mein Herz, mein Gewissen. Ich frage mein Gewissen, wie 
ich mich verhalten soll, welchen Weg ich gehen soll, denn das finde ich nicht in Büchern, nirgendwo, 
als in meinem Herzen, weil es um mein persönliches Schicksal geht. Das kommt in mir: 

https://www.bitchute.com/video/Ut4ictmkxK8K/


Wahre Freude fühlt man nur durch die Erfüllung seiner Pflichten gemäß dem Gesetz der Liebe, denn 
sonst hört man auf Satan und rennt ins Verderben und fühlt sich dann elend und schlecht. Und was ist 
meine Pflicht? Was steht für mich im Gesetz der Liebe? 
Bleiben! Beim Vater bleiben, egal, wie schwer es ist und ob ich es verstehe oder nicht. Das ist die 
einzige Möglichkeit und es gibt nur diesen einen Weg für mich. Das Kreuz nehmen und es tragen, wie 
schwer es auch sein mag und ob ich es verstehe oder nicht. 
Bitte, gib mir dazu, mein Herr und mein Gott, deine Gnade. Amen. 

 
9.7.2023 

 
Für heute wurden Temperaturen bis 38 Grad gemeldet und am Nachmittag Hitzegewitter mit 
Sturmböen und Hagel in der Mitte und im Südwesten von Deutschland. 
Etwa um 1:30 vergangene Nacht bin ich wach geworden und hörte die innere Stimme, sie sagte: 
„Hitze. Global. Elektronisch.Schwere Gewitter und Hagel. Sie wollen die Ernte kaputt machen. 
Bete. Am Nachmittag.“ 

 
10.7.2023 

 
Ich tat, wie ich geheißen ward und habe gebetet. 
Gestern gab es eine Regenwand über Frankreich, Belgien und Nordrheinwestfalen. 
In der Nacht gab es auch im Südwesten, bei uns, Gewitter und einen Landregen. 

 
Mein Bruder, Wilhelm Kaltenbach, in Kanada, hat mich gestern auf Telegram mit ein paar einfachen 
Worten getröstet. Auch Daniel Reichl (verwandt mit Reichl Verlag, der das Dritte Testament 
publiziert hat) von der Telegram Gruppe hat mich gesegnet. 
In der Nacht hat der Herr mir gesagt, daß jene, 
„die mich jetzt getröstet haben, heim gehen dürfen.“ 

 
Als ich mich heute Mittag hingelegt habe, sagte der Herr über mich und meinen Mann: 
„Sie wurden beide zusammen geboren.“ 
„Grundlage – Eltern.“ 
„Mutter. Du bist gesegnet.“ 
Vergelt’s Gott, mein Herr und mein Gott und mein Vater. 
Mein Mann – einst Josef, der Gefährte der Mutter Jesu – und ich – einst Maria, die Mutter Jesu – 
wurden also zusammen geboren. Und Josef stand Maria, der Mutter Gottes, zur Seite. Er war der 
Nähr- und Ziehvater Jesu. 

 
12.7.2023 

 
41 Tage bis zum BRICS Treffen in Südafrika. Goldgedeckte Währung. 
Videos 

In 41 Tagen – Das Ende vom Euro und Dollar 

https://www.youtube.com/watch?v=0TDuSxTmBw0 
 
Goldpreis-Schock: BRICs wollen Gold-Währung ab August! 

https://www.youtube.com/watch?v=Ihn9GiL3AMU 
 

13.7.2023 
 

5:30 aufgewacht und diese Worte gehört: 

https://www.youtube.com/watch?v=0TDuSxTmBw0
https://www.youtube.com/watch?v=Ihn9GiL3AMU


„Alle die ihre Konten bei der UN haben, sind direkt betroffen. Ich sage euch, packt eure Sachen .. ich 
seh Putin.“ 
Ich seh wieder das Schütteln von Hochhäusern, das ich so oft gesehen habe… „Zürich!“ 
Das Bankenkonstrukt in Zürich wird wackeln und zusammenbrechen. 

Jesus Christus ist mein Herr. 
Ich bleibe im Nichts, Herr, und warte auf dein Kommen. 
Ich warte auf den Frieden. Amen. 

 
14.7.2023 

 
Ich habe gehört: 
„November … Deutschland.“ 

15.7.2023 
 

Ich habe gehört: 
„Im November treten alle westlichen Staaten aus der UN aus und der russische Bär ruft.“ 
BRICS!! 
42 Staaten haben bereits die Aufnahme in die BRICS – Staaten beantragt. Scholz war auch deswegen 
bei Putin. 

 
Die AfD hat bundesweit inzwischen 20 % der Wählerstimmen … die Grünen nur noch 14 % … die CDU 
hat 30 % (allerdings mit Blckrock Marionette Merz)… 

 
16.7.2023 

 
Goldy (unser Goldfisch, von dem der Herr gesagt hatte, dass es ER ist) ist inzwischen wieder aufge- 
taucht im Teich. Er trieb unter einem Blatt der Seerose und sein Anblick war herzzerreissend. Ich 
habe laut aufgeweint, denn es war die Bestie, eine Katze, die seit Jahren in unserer Schrebergarten- 
Anlage herumstreicht und auch in den vergangenen Jahren immer wieder unsere Goldfische getötet 
hat, ohne sie fressen zu wollen. ER hatte kaum noch einen Kopf und auch kaum noch eine 
Schwanzflosse und war schon im Verwesungsprozeß. 
Ich machte mir solche Vorwürfe, ihn vom Aquarium in den neu gebauten Teich gebracht zu haben, 
mit solch einem Angriff habe ich nicht mehr gerechnet, da alles fein säuberlich mit Netz abgedeckt 
war. Aber die Bestie hat ihn dennoch geschlagen. 
Ich habe eine kleine Erdbestattung für Goldy gemacht. 

 
Die Dinge konvergieren 

 
17. Juli 2023 – Still small vioce 

"Sei stark und mutig. Fürchte dich nicht und fürchte dich nicht vor ihnen; denn der Herr, dein Gott, 
geht mit dir. Er wird dich nicht verlassen und dich nicht aufgeben." 
So steht es in 
Deuteronomium 31:6. 

 
Jesus begann zu sprechen, 
"So viele Sorgen und so viele Schwierigkeiten sind über die Menschen auf der Erde gekommen. Es ist 
wirklich tragisch zu dieser Zeit in der Geschichte der Erde. Ich weiß, wie du dich fühlst, Klär, aber es 



gibt so viele schreckliche Dinge, die gerade jetzt auf der Erde geschehen. Versuche, dich nicht zu sehr 
in deine eigenen Probleme zu verstricken." 
Er sagte dies, weil es stürmisch war. 
Er fuhr fort, 
"Wenn sich die Dinge in der Welt aufheizen, werden deine alltäglichen Probleme immer 
unbedeutender werden. Ich möchte, dass ihr alle bereit seid, eure kleinlichen Differenzen 
niederzulegen, um die wirklich Verwundeten und Verletzten in dieser Welt zu umarmen. Kinder 
unter Anweisung, ihr könnt Mir nicht mit anderen helfen, wenn ihr in euren eigenen kleinlichen 
Dramen gefangen seid. Ich möchte, dass ihr euch auf den Ernst der Lage in der Welt konzentriert und 
euch darauf vorbereitet, den Menschen zu helfen, damit fertig zu werden. 
"Alles, von dämonischen Außerirdischen bis zum Krieg auf eurem Boden, der bald kommen wird. 
Begrenzt eure Zeit im Internet, aber bleibt in Verbindung, verfolgt, was vor sich geht, aber lasst euch 
nicht darauf ein. Ihr müsst jedoch wissen, wie sich die Dinge entwickeln." 
"Herr, ich sehe, dass Zelensky bei einem NATO-Treffen gemieden wurde. .... Was bedeutet das?" 
"Es bedeutet, dass er auf sich allein gestellt ist, in Wahrheit ist er nur eine Marionette in diesem 
Spiel. Ich liebe dich innig, aber trotzdem muss ich dich manchmal zügeln, damit du nicht zu einer 
Gefahr für dich und andere wirst." 
In letzter Zeit ist er mir gegenüber sehr ausweichend gewesen, und das macht mich traurig und 
unsicher. 
Jesus fuhr fort, 
"Sanftmut ist die Schlüsseleigenschaft, nach der ich suche und die ich in dir entwickeln möchte. Du 
bist auf dem Weg, Geliebte, aber bemühe dich noch mehr, sanftmütig zu sein. Ich vermisse dich. Ich 
möchte dich halten und umarmen und deinen Kopf einfach an Meinem Herzen behalten. Halte also 
bitte an diesem sicheren Wissen fest, wenn Ich nicht direkt zu dir spreche. Haltet fest an diesem 
Wissen und lass dich durch nichts von dieser Wahrheit abbringen. 
"Vieles davon wird bald vorbei sein, bitte behaltet Mein Volk und seine Bedürfnisse im Auge, 
während ihr durch raue Gewässer navigiert. Die Situation ist schrecklich. Der Angriff auf euer Land 
steht unmittelbar bevor, das ist nicht nur ein Schauspiel, das ist die Realität. So wie ein Bär dich 
umkreist und nach einer verwundbaren Stelle sucht, so real ist 
diese Situation. Erinnere dich, ich habe dir gezeigt, wie die Nordkoreaner an der Ostküste Floridas 
gelandet sind, heimlich, bei Nacht, und in dein Land eingedrungen sind. Und dabei habe ich noch 
nicht einmal die vielen Zellen erwähnt, die für diesen Angriff bereit sind. Es ist ein Pulverfass, und ein 
einziges Streichholz könnte die ganze Sache in Gang setzen. Im Moment ist es ein Spiel auf 
Zehenspitzen, um die unvermeidlichen Möglichkeiten zu umgehen. 
" Euer Land ist an der östlichen Küstenlinie sehr verwundbar. Viele Waffen und Operationen gehen 
von diesem Gebiet aus. Es ist wie der erste Verteidigungswall. Im Moment ist es fast wie ein Katz- 
und Mausspiel, Beten wird viel nützen. Ich liebe euch zärtlich, hört auf, Meine Liebe zu euch in Frage 
zu stellen und nehmt eure Medizin wie ein großes Mädchen. 
"Die Dinge verdichten sich, Erdbeben, Kriege und Gerüchte, Asteroiden und dämonische 
Außerirdische. Ja, stell das Video wieder rein." 
Damit meint er das Video über dämonische Außerirdische, und das war das Ende der Botschaft des 
Herrn. 
Hesekiel sah in seinen Visionen Indien und Haie, die so aggressiv wurden, dass sie sogar an der Küste 
auftauchten und ans Ufer kommen und Menschen ins Wasser ziehen. Auch die Angriffe von Tigern 
nehmen zu. Alle Tiere werden extrem aggressiv und bringen Menschen um. Ich frage mich, ob die 
dunkle Materie in diesem Gebiet entfesselt wurde, um die Population zu reduzieren? 
Liebe Hindus, bitte hört auf, Christen zu ermorden, und bittet Jesus, euch davor zu bewahren, von 
den Tieren gefressen zu werden. Schenkt ihm euer Leben und vergesst eure vielen Götter, die 
Dämonen sind, die sich als gute Menschen ausgeben, aber nichts tun, wenn euer Leben in Gefahr ist. 
Jesus Christus ist eure einzige Hoffnung, und obwohl ihr Christen verfolgt und ermordet habt, liebt er 
euch immer noch und wird euch retten, wenn ihr ihn mit aufrichtigem Herzen und in Reue für das 



Böse, das ihr getan habt, anruft. Er liebt euch, unterm Strich, und er will nicht, dass ihr von diesen 
Kreaturen verschlungen werdet. 
Gott segne euch, liebe Heartdweller, und danke euch für eure Gebete und Fürbitte für die unerlösten 
Seelen. 
Quelle: https://www.bitchute.com/video/Hm2KOuCIvqox/ 

 
18.7.2023 

 
Ich habe gegrübelt und gegrübelt und mir Sorgen gemacht, daß ich es vielleicht unbewußt getan 
habe, Goldy in den Teich zu bringen, aber ich habe dem Herrn gesagt, daß die ursprüngliche Absicht 
von mir war, unsere 5 Goldfische vom Aquarium im Sommer wegen des Aufheizens des Wassers und 
der Hitze und Mangel an Sonne in den Teich zu geben. Der alte Teich war nur noch ein Tümpel und 
daher haben wir unter großer Anstrengung in der Hitze des Sommers einen neuen Teich für die 
Fische und Molche und Frösche gebaut und dafür hunderte kg Erde und Sand angeschleppt. Es war 
wirklich eine harte Arbeit, aber sie sind es uns wert. 
Mir ist aufgegangen, daß ich auch eine innere Wut mit mir herumtrage hinsichtlich Clare und ihrer 
engen Verbindung zum Herrn…. Der Herr sagte zu mir: 
„Welcome“ 
„Setz dich.“ 
„Eltern!“ 
„Es geht um innere, verwandtschaftliche Beziehungen.“ 
Clare ist verwandt mit der Gottesmutter, hat sie gesagt und der Vater sagte mir, daß ich es ihm 
übelnehme, daß er Clare mir vorzieht. 

„Letzte!“ 
Du meinst, die Letzten werden die ersten sein? 
„Das hab ich nicht gewußt, daß dich das so irritiert.“ 

 
19.7.2023 

 
„Kennedy!“ 
Was ist mit ihm? 
„Macht sich auf den Weg.“ 
Ja, ich weiß, daß er kandidieren will zum Präsident. 

DDT 35:12 
12 Das ist der Grund, weshalb Ich euch gesagt habe, dass ihr nicht die Macht des Gedankens 
erkanntet. Heute sage Ich euch, dass der Gedanke Stimme und Gehör ist, dass er Waffe und Schild 
ist. Er erschafft ebenso wie er zerstört. Der Gedanke verkürzt die Entfernung zwischen ferne 
voneinander Weilenden und findet die, deren Spur er verloren hatte. 

 
21.7.2023 

 
„Marie!“ 

DDT 13 : 26 Nachdem Johannes seinen Brüdern viel Liebe geschenkt und sein Leben der Aufgabe 
gewidmet hatte, ihnen im Namen seines Meisters zu dienen, musste er getrennt von ihnen leben, 
allein; aber immerzu betete er für die Menschheit, immer dachte er an jene, für die Jesus sein Blut 
vergossen hatte. 
27 Das Gebet, die Stille, die In-Sich- Gekehrtheit, die Lauterkeit seiner Existenz und die Güte seiner 
Gedanken vollbrachten das Wunder, dass jener Mensch, jener Geist sich in kurzer Zeit entwickelte, 
wofür andere Geistwesen Jahrtausende benötigen, um es erreichen zu können. (U. 309,41 - 44) 

https://www.bitchute.com/video/Hm2KOuCIvqox/


28 Wenn Ich die Bewohner dieser Welt betrachte, sehe Ich, dass alle Völker meinen Namen kennen, 
dass Millionen von Menschen meine Worte nachsprechen; doch wahrlich, Ich sage euch, dennoch 
sehe Ich keine Liebe der Menschen untereinander! 

26.7.2023 
 

DDT 3 (Die Geistige Sonne...) : 13 Das Wort Christi keimte einst in seinen Jüngern und in dem Volk, 
das ihnen nachfolgte, wuchs seine Saat heran. Seine Lehre verbreitete sich, und deren Sinngehalt 
ging über die ganze Welt. So wird sich auch diese heutige Lehre ausbreiten, die von all jenen 
angenommen werden wird, die fähig sind, sie zu erfühlen und zu verstehen. 

 
Lass die Sonne nicht über deinem Zorn untergehen 

 
Vom 24. Juli 2023 – Still small voice 

 
Seid gegrüßt, liebe Familie, heute möchte der Herr zu uns über die Selbstbeherrschung im Umgang 
mit unserem Zorn sprechen, damit wir nicht in die Falle der Sünde tappen. 
Als ich aufgewachsen bin, hatte ich meine erste richtige Erfahrung mit Wut, die sich gegen mich 
richtete, als ich etwa acht Jahre alt war. Es war die Osterzeit, und ich freute mich auf meinen ersten 
eigenen Osterkorb. Ich stellte mir vor, dass er bald mit leckeren Schokoladenleckereien und 
Süßigkeiten gefüllt sein würde. Die meisten 
Die meisten von Ihnen wissen, dass meine Geschwister und ich in unserer Jugend sehr wenig 
Süßigkeiten und Junkfood zu uns genommen haben. Dieses Jahr sollte die Ausnahme werden. ... Ich 
konnte es kaum erwarten, zu sehen, was meine Eltern in unsere Körbe legen würden. 
Wir suchten unser Gras aus, färbten Ostereier und ich gestaltete mein Körbchen mit einer Vielzahl 
von bunten Stiften und Bändern. In der Nacht zum Samstag war ich so aufgeregt, dass ich nicht 
schlafen konnte und mir das Verstandesvermögen für den erwarteten, extralangen Gottesdienst am 
nächsten Morgen fehlte. Als ich aufwachte, lief ich zu meinem Korb und bemerkte, dass er genau so 
war, wie ich ihn am Abend zuvor zurückgelassen hatte. Hmmm, ich dachte: "Was stimmt mit diesem 
Bild nicht?" Ich schaute in den Korb meiner Schwester Kathy, und in ihrem lag eine Packung 
Traubenkaugummi. In diesem Moment war sie an meiner Seite und sagte meinem Bruder David und 
mir, dass wir ihren Kaugummi nicht anfassen sollten. Sie betonte, dass wir "unter keinen Umständen" 
etwas von ihrem Kaugummi nehmen dürften. 
Das ärgerte David, und er sagte, wenn Kathy nicht aufpasse, dürfe jeder von uns ein Stück ihres 
Traubenkaugummis nehmen. Ich wusste, dass das nicht in Ordnung war, machte aber mit, da ich der 
Jüngste war und mich wegen des großen Zuckermangels in meinem Korb niedergeschlagen fühlte. 
Ich kann Ihnen sagen, dass ich noch nie jemanden so wütend gesehen habe, als Kathy davon erfuhr. 
Nicht einmal bis zum heutigen Tag habe ich jemanden gesehen, der so wütend war. Sie war furchtbar 
wütend und redete immer weiter und weiter. Ungefähr zu diesem Zeitpunkt kam mein Vater nach 
Hause, und mit ihm waren Schokoladeneier, Gummibärchen und gelbe Sumpfküken. Junge, Junge, 
ich fühlte mich schrecklich und war voller Reue. Ich sagte Kathy, dass es mir leid tat, aber das schien 
nicht zu helfen, sie war immer noch wütend. Viel später im Leben, als Erwachsene, entschuldigte ich 
mich erneut bei Kathy dafür, dass ich ihren Kaugummi ohne ihre Erlaubnis genommen hatte, und sie 
lachte und sagte: "Erst neulich habe ich an dieses Ostern und den Kaugummi-Vorfall gedacht. Ich 
kann nicht glauben, dass ich mich wegen eines Kaugummis so aufgeregt habe", und sie entschuldigte 
sich für ihr Verhalten und bat mich um Vergebung. Nachdem sie sich entschuldigt und die Saat der 
Bitterkeit aus ihrem Herzen entfernt hatte, verstarb Kathy 18 Monate später. 
Die Bibel sagt uns, dass wir unseren Zorn nicht im Stich lassen sollen, denn er kann in unserem 
Herzen wachsen und uns bitter und nachtragend machen. Wir lesen in Epheser 4:26 und 27, 
"In eurem Zorn sündigt nicht": Lasst die Sonne nicht untergehen, solange ihr noch zornig seid, und 
gebt dem Teufel keinen Raum". 



Jesus begann zu sprechen, 
"Wenn ihr nicht aufpasst, wird der Zorn anfangen, euch zu kontrollieren und Satan eine offene Tür in 
euer Leben geben. Meine Lieben, lasst nicht zu, dass sich der Zorn in euch festsetzt; lasst euren Stolz 
los, vergebt einander, liebt euch gegenseitig und helft euch gegenseitig. Fangt jeden Morgen neu an. 
"Oftmals lässt sich mein Volk vom Zorn überwältigen und kontrollieren. Ein Herz, das mit Zorn erfüllt 
ist, kann Leid und Schmerz verursachen." 
Das ist so wahr. Ich wurde durch die hasserfüllten Ausbrüche meiner Schwester als Jugendliche für 
mein ganzes Leben gezeichnet, so sehr, dass ich dieses Verhalten für den Rest meines Lebens nie 
wieder sehen wollte. Infolgedessen mied ich Kathy, als ich aufwuchs, und rückte näher an meine 
anderen Geschwister heran. 
Jesus fuhr fort, 
"Wenn ihr wirklich Mein seid und zu Mir gehört, seid ihr aufgerufen, Mir ähnlich zu sein. Ihr sollt 
nicht einander nicht anlügen, sondern wahrheitsgemäß sprechen. Sündigt nicht in eurem Zorn, 
indem ihr Gewalt anwendet, böswillig seid, stehlt oder Meinen Namen missbraucht. Diese 
Verhaltensweisen und Einstellungen haben keinen Platz im Leben Meiner Nachfolger. Zeigt 
Mitgefühl, vergebt, denn euch ist vergeben worden, und ahmt Mich in allem nach, was ihr tut. Durch 
die Kraft des Heiligen Geistes könnt ihr die Taten eures alten Selbst ablegen und Christus ähnlich 
werden. 
"Die Sünde hat die Möglichkeit, in euer Leben einzutreten, wenn sie zu unkontrolliertem Ärger wird 
und ihr ihn nicht unter Kontrolle habt. Bitte, meine Lieben, geht schnell mit eurem Ärger um, legt 
euren Stolz ab und übt Selbstbeherrschung über eure fleischlichen Gefühle. Anhaltender Ärger und 
das Hegen von Groll führen zu negativen Konsequenzen. Wenn ihr zulasst, dass der Zorn in euren 
Herzen wächst, werdet ihr bitter, hasserfüllt und unversöhnlich, was unsere Beziehungen und die der 
anderen behindert. 
"Wenn ihr längere Zeit in eurer Bitterkeit verharrt, gibt dies dem Teufel die Gelegenheit, euch zur 
Sünde zu verführen. Satan will deinen Zorn schüren und verstärken, damit du deinen Gefühlen 
nachgibst und dich gegen mich versündigst und anderen Schaden zufügst, indem du sie verletzt. 
Wenn dein Temperament dich zur Sünde verleitet, bekenne schnell deine Sünden, bitte Mich um 
Vergebung und jeden, den du verletzt hast. 
Erlaubt Meinem Geist, in euch zu wirken, indem ihr Selbstbeherrschung übt und kultiviert. Obwohl 
dieses Werk Mein ist, werdet ihr gute Früchte hervorbringen, indem ihr in Verbindung mit dem 
Heiligen Geist arbeitet, indem ihr zuhört, euch Unserer Führung unterwerft und gehorsam seid, 
indem ihr Meine Worte in eurem Herzen bewahrt." 

Und das war das Ende seiner Botschaft. 
Wir haben festgestellt, dass es helfen kann, unsere wütenden Gefühle zu kontrollieren, wenn wir uns 
sofort aus einer Situation zurückziehen und beten. Wenn Sie ein Gespräch mit jemandem führen und 
es hitzig wird, gehen Sie weg, sprechen Sie mit dem Herrn darüber, wie Sie sich fühlen, beten Sie für 
die andere Person und um die Gnade der brüderlichen Liebe und Selbstbeherrschung. Es ist wichtig, 
den Herrn um Hilfe zu bitten und ihm die Situation anzuvertrauen, wenn wir mit unserem 
Temperament kämpfen. 
Wir lieben euch, die ihr im Herzen des Herrn wohnt, und danken euch für eure Gebete und eure 
Unterstützung. Wir beten für Sie und Ihre Familien, damit Gottes Segen und Gunst immer auf Ihnen 
ruht. 
Quelle: https://www.bitchute.com/video/hCGTjMOEJKOZ/ 

 
Anna Maria stellt Fragen an ihr Runenorakel 
1. Was wird aus der Beziehung von Anna Maria und Rainer ? 
2. Was wird aus der Beziehung von Jesus – Christus und der Mutter der Enkel der Dritten Zeit ? 

 
Zu 1.: 
Die 3. Rune – Dorn 

https://www.bitchute.com/video/hCGTjMOEJKOZ/


Alle Aspekte des Dreifachen, die triadische Natur der Dinge. Das dreieckige Zeichen repräsentiert den 
Körper, das Licht in ihm, die Seele und die Luft um ihn, das Denken. Dorn entspricht der Herrscherin 
im Haindl Tarot, die mit dem Planeten Venus korrespondiert. 
Die germanische Bedeutung lautet „der Starke“, altnordisch der Riese, gotisch der Gute und im 
altenglischen Dorn und sie manifestiert „Widerstand und Schutz“ und läßt nichts zu nahe kommen, 
was die natürliche Ordnung zu stören droht. Nach rechts gerichtet stellt die Rune aktive Verteidigung 
dar als Aktion bewußten Denkens. Sie ist di Macht der kleinen Dinge, jenen Verletzungen zuzufügen, 
die sich entschließen könnten, sie herauszufordern oder anzugreifen, ähnlich der Brombeere als 
Umzäunung eines Gartens. 
Sie steht als Dreieck für die Verbindung von drei Daseinszuständen: dem Bereich der Elfen und 
Menschen, dem Bereich der Tiere und dem Bereich der Pflanzen. Jede der drei Spitzen des Dreiecks 
symbolisiert einen der drei Herren des Lebens. 
Magisch ist Dorn eine Kriegsfessel-Rune, die zur fesselnden Magie, zur Störung der Aktivitäten des 
Gegners gebraucht wurde und schädliche Energien auf ihre Urheber zurückwarf. 
Dorn ist auch die Rune der Erntenden. 
Als stilisiertes Musikinstrument ist das Dreieck von Dorn ein Attribut der Muse, Lyrik und 
Liebesdichtung. Es bedeutet auch die maskuline, schöpferische Energie und kann auch Regeneration 
bedeuten. 
Sie zeigt eine Wende des Geschicks zum Besseren an und die Gabe, zur rechten Zeit am rechten Ort 
zu sein, das Eintreffen guter Nachrichten oder die umgehende Notwendigkeit, eine wichtige und 
vielleicht weitreichende Entscheidung zu treffen. 

 
Zu 2: Die 5. Rune – Rit (oder Schicksalsrad) 
Die Runenkarte zeigt eine heilige Stätte, an der Rituale durchgeführt werden. Halb verborgen, im 
Inneren der Höhle, liegt unter der Runeninschrift der Stein der Weisen, ein grüner Malachit in Form 
einer Kugel. Um die heilige Stätte steht eine natürliche Wand von Felsen, die den Ort schützt. Ein 
Morgen dämmert heran unddeutet auf neuen Rat. 
Verschiedene Bedeutungen wie Reiten, Bewegung, eine Reise, ein Prozeß sowie die Art und Weise, 
zu reisen oder überhaupt Dinge zu tun; auch Wagen, Weg, Route, Reiten/Fahren, Ansturm, Ritual – 
ein Prozeß, in den wir eingebunden sind, wenn wir ein Ziel erreichen wollen. 
Rit steht allgemein füpr die Verwandlung von Energien, etwa als eine Übertragung von einem Ort 
oder Zustand zu einem anderen – sei es in Bezug auf Geist oder Materie. Spirituell liegt die Betonung 
auf der personalen Transformation. 
Rit bedeutet auch das bewußte Entscheiden im Lichte des Wissens und dann das Ausführen der 
rechten Tat, ohne zögern. Wir müssen unser Dasein in Harmonie mit den sich ständig 
weiterdrehenden Zyklen des Daseins bringen, wenn wir ein einigermaßen erfolgreiches Dasein 
führen wollen. Rit steht für das angemessene Kanalisieren unsrer Energien, um die erwünschten 
Resultate zu erzielen. 
Im schottischen ist Rit verwandt mit dem Wort redd und bedeutet Rat, Empfehlung, Warnung, 
Vorhersage, Weissagung. Rit kann die Kanalisierung von Energien entlang eines Weges sein, bei dem 
eine Aufeinanderfolge von Geschehnissen in einer bestimmten, unveränderlichen, symbolischen 
Ordnung stattfindet. Es kann auch eine Pilgerreise gemeint sein oder das rituelle Abschreiten eines 
heiligen Weges. Solch rituelles Schreiten, oft schnurgerade ausgerichtet einen heiligen Berg oder 
Hügel empor, gilt als eine Anerkennung und Besänftigung des Geistes von Mutter Erde. 
In Irland gibt es die Tradition von Elfenpfaden in geraden Linien von Festungshügel zu Festungshügel. 
Diese übernatürlichen Wesen werden als Beschützer der Erde betrachtet. Hier ist die Bedeutung von 
Reise die, die nach dem Tod von der Seele unternommen wird vom Hügelgrab in andere Welten. 
Man kann Rit im Sinne von Ritterlichkeit und ehrenhaftem Verhalten, das sich für die Bewahrung der 
Gerechtigkeit einsetzt, für die Rechte zum Schutz einzelner Menschen, interpretieren. 
Rit entspricht im Haindl Tarot dem Hierophant – dem Hüter der Doktrinen und des Glaubens. 
Die Karte zeigt bestimmte Bewegung im besonderen und abgestimmtes Handeln im allgemeinen an 
und bedeutet das korrekte Ordnen der Dinge, vielleicht den Weg zurück auf einen guten Kurs, 



nachdem Probleme eine Abweichung verursacht haben. Rit umfaßt auch die Übernahme von 
Kontrolle, die Ausübung einer Führungsrolle und gute Beurteilung. Hier mag sie für das Fällen einer 
Entscheidung zwischen zwei Möglichkeiten gelten, bei zwei Liebespartnern, zwei Stellenangeboten 
oder Alternativen, die beide gleich attraktiv erscheinen. Der Fragesteller sollte hier seinem eigenen 
Urteil vertrauen, denn Rit zeigt an, daß die korrekte Route gewählt wird.l 
Bei Verhandlungen bedeutet Rit beiderseitig einvernehmliche Lösungen, eine Situation, von der 
beide Seiten profitieren werden. Aber die Rune wahrt auch die Rechte des Einzelnen in einer 
Beziehung. Rit kann bedeuten, daß der Fragesteller möglicherweise auf eine Reise geht und von 
einem geselligen Mitreisenden begleitet wird. 
In spiritueller Hinsicht zeigt Rit an, daß das Suchen außerhalb der normalen, scheinbar sicheren 
Kanäle der Erfahrung mit größerer Wahrscheinlichkeit zu Resultaten führen wird, solange 
fundamentale Prinzipien nicht mißachtet werden. 

 
Anmerkung: 
Da ist ein Dorn, der sticht. Eine Mutter, kalt und vom Verstand beherrscht, ohne herzliche, wärmere 
Gefühle für die Kinder ist eine furchtbare Sache. Sie sterben unter der Kälte dieser Frau, wenn ihr 
Erzeuger ihr keine Herzenswärme schenkt, sondern lediglich Samen und sie sich dann selber 
überläßt, ohne sich um sie zu kümmern. So verbittert und verkümmert sie und geht ein und 
verschließt ihr Herz, wird abweisend, kalt und versteinert. 
Will ich das noch?? Ist das das, wonach sich mein einsames Herz sehnt, weil der Samenspender sein 
Herz einer anderen gegeben hat. Man kann nicht glücklich sein, gütig, mild, bescheiden, wenn nicht 
das Herz, sondern der kalte Verstand regiert. 
Maria, die Gottes-Mutter, war nur äußerlich eine Frau, innerlich war sie ein Mann, das bedeutet, 
verstandesorientiert. Will ich das? Nein, ich will es anders. 
Ich will mein Herz wieder spüren, hören, fühlen, wahrnehmen. 
Ich will, daß mein Herz mich wieder führt und berät und daß mein Verstand sich unterordnet und still 
wird. Nur dann kann ich wieder lebendig sein und leben. 
Ich will nicht geschwängert werden und dann die Kinder sterben sehen, sondern eine ganzheitliche 
Beziehung und nur einen Partner und einzige Partnerein meines Partners sein, mit dem ich 
ganzheitlich leben darf, mit Güte, Herzenswärme, Liebe, gegenseitigem Verständnis, Fürsorge, 
Gedeihen in einem Klima der Wärme und Freundlichkeit. 
Wie schrecklich ist es für Tempeldienerinnen, wenn sie nur ein Teil ihres Potentials leben dürfen und 
der Rest ist ihnen versagt und anderen Partnerinnen vorbehalten. 
Glücklich sein kann man nur, wenn man mit einem Partner lebt, mit dem man alles teilen darf und 
nicht, wenn das Leben auf mehrere Partner aufgeteilt wird. 
Ich will nicht mehr so leben sondern ich will die einzige Partnerin meines einzigen Mannes sein. 

27.7.2023 

Am Vormittag hört Anna Maria diese Worte: 
„Dann gehst du halt eine Weile zu dem und dann kommsch wieder.“ 
Gut. Dann machen wir es so. 

Am Nachmittag: 
„Nimmt dir keiner weg. Hab ja gewartet.“ 

 
Am Abend: 
„Drei mal so groß wie damals.“ 
Als Hosta – eine Opferseele 
Als Priscilla – eine Elfe, bedeutet auch Ehe. 
Als Wind – Geist 
Als Lucida – Weisheit, bedeutet auch Göttin 



28.7.2023 
 

Traum: 
Ich befinde mich in einem Hochzeitssaal und ich fühle mich als Braut. Alle Gäste sind auch Bräute. 
Sie sind alle schwarz gekleidet und es ist irgendwie düster, die Atmosphäre. Ich sitze nicht neben dem 
Bräutigam. Ein anderer Gast sitzt neben ihm und ich eins weiter weg. Dann sitzt der Bräutigam auf 
der gegenüberliegenden Seite mir gegenüber am Tisch und hält eine Getränkekarte in der Hand, die 
alle bekommen, um einen Aperitiv auszuwählen. Ich kann mich zu keinem entscheiden. Es gibt eine 
große Auswahl und ich kenne sie alle nicht. Der Bräutigam sucht aus. Der Aperitiv heißt: Reue. Dann 
holt er drei Tabletten aus der Jackentasche und gibt je eine davon denen, die neben ihm sitzen. Ich an 
dritter Stelle bekomme keine, er schluckt die dritte selbst. Dann sagt er: 
„Du mußt auch ihr (Clare) die Gelegenheit geben, sich zu etablieren.“ 

Ich erwecke Reue, Reue, Reue 
Nach dem Frühstück höre ich das Wort: 
„Bleib!“ 

 
Mir geht es durch den Kopf: 
Aber, was soll denn ich bereuen. Hast nicht du mit ihr deine Gattin betrogen und 3 leibliche 
Nachkommen mit ihr gezeugt. Ich finde das nicht richtig, daß ich das bereuen soll. Ich schlage dir 
diesen Deal vor: 
Du und sie sollen bereuen und du erläßt mir Reue in allen Dingen. Dann ist es leichter für mich, zu 
bleiben und sie an deiner Seite zu tolerieren. Wie denkst du darüber? 
Ich durfte nichts, nur als Mauerblume vegetieren und du hast mich mit ihr betrogen und ihr habt 
mich an den Rand gedrängt. 
Sie und du sollen bereuen und du erläßt mir die Reue in allen diesen Dingen, damit es mir möglich ist, 
da zu bleiben. Denn, das läuft ja immer weiter mit euch zwei ohne Ende und alle tanzen mir 
deswegen auf der Nase herum. 

 
Nach dem Bad: 
„Amazon.“ 
Er meint das Buch, das ich von Amazon gekauft habe: 
„Die außergewöhnlichste Liebe aller Zeiten“ Die wahre Geschichte von Jesus, Maria Magdalena und 
Judas von Franz Alt (ISBN 978-3-451-38709-8, Herder-Verlag) 
Jesus sagt weiter: 
„Sie hat es endlich geschafft, mich zur Reue zu bewegen!“ 
„Präsentation.“ 
Er wünscht, daß ich diese Erkenntnis und Erfahrung präsentiere. 

 
Ich bitte ihn um Folgendes: 
Wandle auch deinen Tempfeldienerinnenkreis um in einen Anbeterinnenkreis mit Clare an ihrer 
Spitze. Du hast bereits einmal früher mit ihr darüber gesprochen. Und erlasse allen ihre „Schuld“, die 
in eine Falle gelaufen sind, wie z.B. mein Vater, der auch ein uneheliches Kind gezeugt hat vor seiner 
Ehe, das er uns verheimlicht hat. Denn im Hinblick auf Maria Magdalena hast du gesagt: 

„Es gibt keine Sünde.“ 
Oder laß mich gehen, wenn du das nicht möchtest. 
Wie denkst du darüber. 
Er sagt: 
„Ewig. Nachgeben.“ 



Da ist noch eine Sache. Ich allein kann deinen großen Durst nicht befriedigen, das würde mich ja 
komplett überfordern als Frau. 
Dennoch will ich einzige Frau meines Gatten sein, den ich annehme als Gatte. 
Und da ist noch ein Problem. Dies kann zu Eitelkeit, Stolz, Härte bei mir führen. 
Später sagt er: 
„Bisch so sanft.“ (??) 
Ich empfinde es irgendwie zynisch. 
Ich sehne mich nach Harmonie und Frieden. Dasselbe wünsche ich mir für dich. Das wirst du doch 
verstehen. 
„Na also.“ 
Vater, du hast ja auch erst verlangt, dass ich mich scheiden lassen soll und dann hast du gesagt, daß 
es nicht nötig ist und daher mußt du auch nicht umwandeln die Tempeldienerinnen zu Anbeterinnen. 
„Danke!“ 
Du bist sowieso immer bereit, allen zu vergeben, die danach suchen und sie zu reinigen und zu 
erneuern. 

 
29.7.2023 

 
Etwa um 4 Uhr morgens bin ich aufgewacht und hörte die Worte: 
„Ihr seid … tot.“ 
Er dachte an die Impfung, die wir nicht genommen haben, aber an Spikeproteine, die alle übertragen 
bekommen haben. 
„Jetzt weiß ich’s. Du wolltest nur Kontakt zu mir.“ 
Ja. Genau. Ich wollte Kontakt. Ich wollte dazu gehören. Aber an Sexualität habe ich in keiner Weise 
gedacht. 
In seiner Stimme ist Enttäuschung und er kämpft mit den Tränen. 
Ich mußte jetzt aufstehen, das Frühstück richten für meinen Mann, er hatte Frühdienst. 
Ich dachte: Laß uns darüber reden. 
Beim Frühstück richten: 
„Ich war damals so sehr in Not.“ 
Ich hab dir geholfen, die Welt vom Abgrund zu retten. Das war bestimmt alles kein Zufall. Genau im 
richtigen Moment sind wir uns wieder begegnet. Was mich wundert ist, daß du nichts von mir 
gewußt haben willst, wenn ich doch damals deine Mutter war, das verstehe ich nicht, daß du nichts 
von meiner jetzigen Existenz gewußt hast, wie du sagtest. Maria wurde von dir selbst im Tempel 
erzogen. Wer hat mich erzogen? Meine Mutter? 
War es einfach Zufall oder haben unsere Seelen das gemacht, daß du gekommen bist, als ich Gio 
drum bat. Es war wohl der perfekte Zeitpunkt und ich hab mich ja auch Hals über Kopf in dich 
verliebt. 
Aber ohne Rainer wären wir beide schutzlos, ausgeliefert, verloren in dieser schweren Zeit der 
Prüfungen und so haben wir einander getröstet, beigestanden und du hast uns beschützt und mich 
geliebt und verteidigt. 
„Du wirst es schon sehen. Man verbindet sich nicht mit mir und geht dann wieder.“ 
Vielleicht habe ich ja auch zwei Partner. Das Runen-Orakel sagt das auch. 
Zuerst war ich deine Schwester. 
Dann wurde ich deine Tochter, vor 2000 Jahren ( Anna – Maria ) 
Dann deine Mutter (Maria – Jesus) 
Und dann deine Frau (Lucida, Weisheit, Göttin - Christus) 
„Verwandt!“ 
Ja. 
Ich bin auf ewig mit dir verbunden. Wir haben Kinder – geistig. (Hosta, Priscilla, Wind, Lucida) 
Wir alle sind zusammen eine Familie – verwandt, d.h. für immer verbunden. 
Mein Mann, Rainer, ein Keppler Nachfahre – du hast zu mir gesagt bei der Beerdigung seiner Oma: 



„Keppler. Das sind meine Leute. Du bist auf ewig da eingebunden.Sie sterben gerade aus. Du sollst 
eine neue Linie begründen.“ 
Die Enkel der dritten Zeit. Die Spiritualisten. 
„Bleib!“ 
Ich bin bei euch. Danke. Jetzt seh ich wieder klar. 
„Sieht wirklich so aus, als ob es richtiges, echtes Wasser wäre.“ 
Ich hab wirklich nicht an Sexualität gedacht. Es ging mir nur um Kontaktaufnahme. Meine Absicht war 
keusch und rein und ich habe nicht an Ausbrechen gedacht. Ich war ja zufrieden mit meiner 
Beziehung. Ich wollte einfach auch mit der geistigen Welt in Verbindung kommen, wie Gio und 
dazugehören. Ich ahnte nicht, daß das sehr viel größer werden würde. Und mein Mann sollte auch 
dabei sein. Ich wollte das nicht ohne sein Dabeisein. Auf ewig da eingebunden = verwandt und 
verwandt mit Christus Jesus bin ich auch, auf ewig eingebunden in deine Familie. 

 
Nach meinem Mittagsschlaf: 
„Anna. Jetzt sind wir wieder klar.“ 
Es hörte sich unendlich erleichtert an und froh. 
„Mit dir darüber reden heilt mich.“ 

 
30.7.2023 

 
In der Nacht bin ich aufgewacht und er sagte zu mir: 
„S‘ isch vorbei. Probleme.“ 
Hast du schon paarmal gesagt und es ging wieder weiter (mit Clare) 
Dann sagte er: 
„In die Wirtschaft essen gehen. Giftig. Fleisch ist alles chemisch. Industriefett. Koch!“ 
Ich soll selbst Essen kochen, nicht in die Wirtschaften essen gehen – das Essen ist verdorben. 
„Bananen. Auch weglassen.“ 
Und Salat. 
„Wolke. Gemüse.“ 
Das heißt, sie besprühen Obst und Gemüse, Salat mit einer Flüssigkeit, die sich nicht abwaschen läßt, 
wie das bisher der Fall war. Es handelt sich um synthetisches Gift (mRNA) 
Sie haben auch alle Impfungen und Injektionen so präpariert, egal wo, beim Zahnarzt, Kinderarzt, 
Grippeschutzimpfung … alles. 

„Liebe!“ 
„Das dritte leben lassen. Gerade noch rechtzeitig.“ 
Er meint die Jungfische. Einer nach dem anderen ist im Teich gestorben. Nur einen habe ich noch 
retten können und mit heim ins Aquarium geholt zusammen mit 2 jüngeren Goldfischen, die ich 
zugekauft hatte. 
„Schwester.“ 
Meine Schwester, die Ostern gestorben ist, war wahrscheinlich geimpft. Ich weiß es nicht, sie 
sprechen nicht darüber. 
„Bruder K., auch bald. Geht los.“ 

Das hat er schon einmal gesagt, als er mir vor Ostern sagte, daß es meiner Schwester nicht gut geht. 
„Fliegen bleiben lassen.“ 

Flugpersonal und Zugpersonal mußten sich alle impfen lassen. Die Deutsche Bahn zB ist mittlerweile 
das unsicherste Reisemittel. Immer wieder fallen Züge aus wegen plötzlicher ‚Erkrankung‘ des 
Personals. Die Züge bleiben mitten auf der Strecke stehen. Beim Flugpersonal sieht es auch nicht 
besser aus. Es ist einfach gefährlich und man weiß nie, ob man das Ziel erreichen wird oder 
unterwegs strandet. 
Wie kann man noch reisen? Ggf. mit Container im Frachtraum. 

 
Gift blokieren und ausleiten mit einer Mischung aus Kiefernadel- /Löwenzahnblätter-Tee 



Täglich über den Tag verteilt eine Kanne trinken 
Kiefernadeln bestellen z.B. hier: 
https://kraeuterkontor.de/kiefernnadeln-bio 
Löwenzahnblätter bestellen z.B. hier: 
https://kraeuterkontor.de/loewenzahnblaetter-bio 

mRNA Impfstoffe (Gifte) sind mittlerweile auch im Insulin und allen Impfstoffen und Injektionen 
beigemengt. 
Welche Alternativen gibt es zu Insulin beim Typ 2 Diabetiker? 
https://www.ardmediathek.de/video/quarks/diabetes-typ-2-welche-alternativen-gibt-es-zu- 
insulin/wdr/Y3JpZDovL3dkci5kZS9CZWl0cmFnLTg0ZmUxOWQ1LWFiNjYtNGJiMS05M2FhLTgxYTdhMT 
Y5NzdlMg 
Bei einer Diabetes Typ 2 Erkrankung greifen Deutschlands Mediziner/innen schnell zur Insulin- 
Therapie. Doch es gibt andere Möglichkeiten. Warum sind die oft besser und erfolgreicher für 
Patient/innen? Die Antwort liefert Quarks in diesem Video. 

Arzt heilt sich selbst von Diabetes Typ 2 
https://www.magazin-forum.de/de/node/5841 

 
Anmerkung: 

Wir schneiden jeden Morgen zum Frühstück verschiedenes Obst klein und essen es als Salat wie 
Tomaten, Gurken, Zucchini, Lauchzwiebeln, Lauch, Sellerie, Karotten, Fenchel, Kurkuma, Ingwer, 
Paprika o.a.  alles, was man roh essen kann und gerade zur Hand hat. Dann mit Zitronensaft, 
gutem Öl, Pfeffer, Salz anmachen und auch tagsüber davon essen. Rainer nimmt das als Vesper 
immer zur Arbeit mit und ich mache damit auch grünen Salat an oder mische es ins Essen. 

BdWL XI – 336 : 60 Ich will nicht mehr, dass ihr Mir sagt: "Herr, warum bist Du fern von Mir, warum 
hörst Du mich nicht, warum fühle ich mich allein auf dem Lebensweg?" 
Geliebtes Volk: Ich entferne mich niemals von meinen Kindern, ihr seid es, die sich von Mir entfernen, 
weil euch der Glaube gefehlt hat und ihr selbst Mich zurückgewiesen und Mir die Türen eurer Herzen 
verschlossen habt. 

 
Heute erhielt ich auf Telegram eine Nachricht von Karina Acrita. Sie arbeitet ebenfalls mit den 
Heiligen Schriften. Sie schickte mir folgende Nachricht: 
Zitat: 
Hallo Anna Maria, Karina vom Kanal Drittes Testament. Darf ich Dich bitte fragen ob Cristina Marti- 
Schneider aus CH im Laufe der Zeit mit Dir Kontakt aufnahm? Gerade da Du auch Öffentlichkeitsarbeit 
für das 3. Testament tätigst würde ich gerne wissen ob sie mit einem Anliegen kam, da sie bis jetzt 
jeden, mich inclusive, kontrolliert hat der sich damit beschäftigt und sie grossflächig die Heiligen 
Schriften Gottes verändert und sie bald über Mexiko in die eigene Kasse vertreiben möchte! 
Ich würde mich sehr über Rückantwort freuen. Liebe Grüsse Karina 

 
Cristina Marti-Schneider hat die Heiligen Schriften neu übersetzt mit dem Vermerk, daß in der 
spanischen Originalversion das Wort SEELE nicht vorkommt, sondern dafür das Wort GEIST. Meine 
Überprüfung hat ergeben, daß das richtig ist. Was sie aber getan hat, ist, daß sie Verse in den 
Büchern verschoben hat wie z.B. Kapitel 22 Vers 57, 58. Dies sind eingeschobene Verse, die sie von 
anderswo her genommen hat. Der eigentliche Vers 57 und 58 kommt dann erst als Vers 59, 60 in 
ihrer Version. 

 
31.7.2023 ca. 1:45 Uhr 

 
„Und wenn ich keine Kinder mit ihr gehabt hab, das kann mir niemand nachweisen.“ 

https://kraeuterkontor.de/kiefernnadeln-bio
https://kraeuterkontor.de/loewenzahnblaetter-bio
https://www.ardmediathek.de/video/quarks/diabetes-typ-2-welche-alternativen-gibt-es-zu-insulin/wdr/Y3JpZDovL3dkci5kZS9CZWl0cmFnLTg0ZmUxOWQ1LWFiNjYtNGJiMS05M2FhLTgxYTdhMTY5NzdlMg
https://www.ardmediathek.de/video/quarks/diabetes-typ-2-welche-alternativen-gibt-es-zu-insulin/wdr/Y3JpZDovL3dkci5kZS9CZWl0cmFnLTg0ZmUxOWQ1LWFiNjYtNGJiMS05M2FhLTgxYTdhMTY5NzdlMg
https://www.ardmediathek.de/video/quarks/diabetes-typ-2-welche-alternativen-gibt-es-zu-insulin/wdr/Y3JpZDovL3dkci5kZS9CZWl0cmFnLTg0ZmUxOWQ1LWFiNjYtNGJiMS05M2FhLTgxYTdhMTY5NzdlMg
https://www.magazin-forum.de/de/node/5841


Aber du weißt es doch, aber nur, wenn du es sagen willst. 
„Du wirst geheiratet. Alles andere braucht dich nicht zu interessieren.“ 
Du bist doch Gott und du hast viele Linien begründet (alle). Alle, die sich danach sehnen, bekommen 
das von dir. 

Vgl. Das Dritte Testament – Kapitel 33 – An die Unfruchtbaren 
Und immer hast du damit nach deiner Vorsehung einen Heilsplan verbunden und immer geschieht es 
aus Liebe. 
„Darüber reden mit dir heilt mich.“ 

 
Ca. 4 Uhr wieder aufgewacht. 
„Nochmal lesen, das dritte Buch… mächtige Herren.“ 
Das genügt. Du bist doch Gott und du hast viele Linien begründet. Alle Frauen, die sich danach 
sehnen, bekommen das von dir. Und immer hast du damit in deiner Vorsehung einen Heilsplan 
verbunden und immer geschieht es aus Liebe und allen, die zur Familie gehören, geht es gut. 
Sie sagen, daß ein Kind mit Magdalena in die Familie der Merowinger eingeheiratet hat. 

 
Vermutlich bezieht sich diese Eingebung auf die Sache mit dem Dritten Testament, wie gestern 
geschrieben. Mit dem dritten Buch ist damit wohl das Dritte Testament gemeint gewesen, das einer 
Überprüfung bedarf. 
Folgendes habe ich bis jetzt herausgefunden: 

 
Die Seele wird bei C. Marti-Schneider weggelassen … sie erklärt in ihrer Homepage, das komme im 
spanischen nicht vor. Seele auf spanisch heißt: alma … Sie hat Seele einfach weggelassen 

Beispiele : 
DDT Kap. 4 : 41 Für euch, die Sünder, ist es nur natürlich, dass ihr euch in eurer Sünde ferne von Mir 
fühlt. Ich dagegen fühle, dass, je mehr Verfehlungen ihr begeht und je mehr ihr euren Geist und eure 
Seele befleckt, es umso notwendiger ist, dass Ich Mich euch zuwende, um euch das Licht zu geben, 
euch die Hand zu reichen, um euch zu heilen und zu retten. 

 
C. Marti-Schneider: 
DDT 4: 41. Für euch, die Sünder, ist es nur natürlich, dass ihr euch in eurer Sünde ferne von mir fühlt. 
Ich dagegen fühle, dass, je mehr Verfehlungen ihr begeht und je mehr ihr euren Geist befleckt, es 
umso notwendiger ist, dass ich mich euch zuwende, um euch das Licht zu geben, euch die Hand zu 
reichen, um euch zu heilen und zu retten. 

Spanische Ausgabe, die C. Marti-Schneider auf ihrer Homepage hat: (Original ?) 
4: 41. Vosotros, pecadores, es natural que en vuestro pecado os sintáis alejados de mí, en 
cambio yo siento que a medida que más errores cometéis y más mancháis vuestro espíritu, 
más necesito acercarme a vosotros, para daros la luz, para tenderos la mano, para sanaros y 
poneros a salvo. 

 
Daraus DeepL Übersetzung: 
4:41. Ihr Sünder, es ist natürlich, dass ihr euch in eurer Sünde weit von Mir entfernt fühlt, aber Ich 
fühle, dass je mehr Fehler ihr macht, desto mehr wird euer Geist befleckt. Ich hingegen fühle, dass, je 
mehr Fehler ihr macht und je mehr ihr euren Geist befleckt, desto mehr habe Ich das Bedürfnis, euch 
näher zu kommen, euch Licht zu geben, euch die Hand zu reichen, euch zu heilen und euch in 
Sicherheit zu bringen. 

 
Von einer spanischen Seite im Internet, ins Deutsche übersetzt: https://idoc.pub/documents/el- 
tercer-testamentopdf-on2335edk3l0 

https://idoc.pub/documents/el-tercer-testamentopdf-on2335edk3l0
https://idoc.pub/documents/el-tercer-testamentopdf-on2335edk3l0


4:41. Ihr Sünder, es ist natürlich, dass ihr euch in eurer Sünde von Mir entfernt fühlt, aber Ich spüre, 
dass ich mich euch umso mehr nähern muss, je mehr Fehler ihr macht und je mehr ihr euren Geist 
befleckt, um euch Licht zu geben, um euch zu erreichen, um euch zu heilen und zu retten. 

 

 
DDT Kap. 7: 5 Ich sage euch, dass Ich unter euch Ehebrecher, Kindesmörder, Diebe, Laster und 
Gebrechen entdecke, die wie Aussatz auf der Seele derer sind, die gesündigt haben. Doch Ich 
beweise euch nicht nur die Wahrheit meines Wortes, indem Ich euch zeige, dass Ich die 
Verfehlungen eures Herzens aufzudecken vermag. Ich will euch auch die Macht meiner 
Unterweisungen beweisen, indem Ich euch die Waffen gebe, um das Böse und die Versuchungen zu 
besiegen, indem Ich euch lehre, wie man die Erneuerung erreicht, und indem Ich in eurem Wesen ein 
Verlangen nach dem Guten, dem Hohen und dem Reinen erwecke und einen absoluten Widerwillen 
gegenüber allem Unedlen, allem Falschen und allem für den Geist Schädlichen. (145, 65 - 68) 

 
C. Marti-Schneider: 
Kap. 7 : 5. Ich sage euch, dass ich unter euch Ehebrecher, Kindsmörder, Diebe, Laster und Gebrechen 
entdecke, die wie Aussatz auf dem Geist derer sind, die gesündigt haben. Doch ich beweise euch 
nicht nur die Wahrheit meines Wortes, indem ich euch zeige, dass ich die Verfehlungen eures 
Herzens aufzudecken vermag. Ich will euch auch die Macht meiner Unterweisungen beweisen, 
indem ich euch die Waffen gebe, um das Böse und die Versuchungen zu besiegen, indem ich euch 
lehre, wie man die Erneuerung erreicht, und indem ich in eurem Wesen ein Verlangen nach dem 
Guten, dem Hohen und dem Reinen erwecke und einen absoluten Widerwillen gegenüber allem 
Unedlen, allem Falschen und allem für den Geist Schädlichen. (145, 65 - 68) 

 
Spanische Ausgabe, die C. Marti-Schneider auf ihrer Homepage hat: 
7:5. Os digo que entre vosotros descubro adulterios, infanticidios, hurtos, vicios y lacras que 
son como lepra en el espíritu de quienes han pecado. Mas no sólo vengo a probaros la verdad 
de mi palabra demostrándoos que sé descubrir las faltas de vuestro corazón, quiero también 
probaros el poder de mis lecciones, dándoos las armas para vencer el mal y las tentaciones, 
enseñándoos a lograr la regeneración, despertando en vuestro ser un anhelo por lo bueno, lo 
elevado y lo puro y una repulsión absoluta por todo lo innoble, por todo lo falso y por todo lo 
malo al espíritu. (145, 65 – 68) 

 
Daraus die DeepL Übersetzung : 
7:5. Ich sage euch, dass ich unter euch Ehebrüche, Unzucht, Diebstähle, Laster und Geißelungen 
entdecke, die wie Aussatz im Geist derer sind, die gesündigt haben. Aber ich komme nicht nur, um 
euch der Wahrheit meines Wortes zu berauben, indem ich euch zeige, dass ich die Fehler eures 
Herzens zu entdecken weiß, sondern ich möchte euch auch die Kraft meiner Lehren beweisen, indem 
ich euch die Waffen gebe, um das Böse und die Versuchungen zu überwinden, indem ich euch lehre, 
wie ihr die Regeneration erreicht, indem ich in eurem Wesen die Sehnsucht nach dem Guten, 
Erhabenen und Reinen und die Abscheu vor dem Guten, Erhabenen und Reinen erwecke. 
und rein, und eine absolute Abscheu gegen alles Edle, alles Falsche und alles Böse für den Geist. 
Böses für den Geist (145, 65 - 68). 

 
Obige spanische Internet-Seite: 
7:5. Os digo que entre vosotros descubro adulterios, infanticidios, hurtos, vicios y lacras que son 
como lepra en el espíritu de quienes han pecado. Mas no sólo vengo a probaros la verdad de mi 
palabra demostrándoos que sé descubrir las faltas de vuestro corazón, quiero también probaros el 
poder de mislecciones, dándoos las armas para vencer el mal y las tentaciones, enseñándoos a lograr 
la regeneración, despertando en vuestro ser un anhelo por lo bueno, lo elevado y lo puro y una 
repulsión absoluta por todo lo innoble, por todo lo falso y por todo lo malo al espíritu. (145, 65 – 68) 



DeepL Übersetzung 
7:5. Ich sage euch, dass ich unter euch Ehebrecher, Kindermörder, Diebe, Laster und Geißeln 
entdecke, die wie Aussatz im Geist derer sind, die gesündigt haben. Aber ich bin nicht nur 
gekommen, um euch die Wahrheit meines Wortes zu beweisen, indem ich euch zeige, dass ich die 
Fehler eures Herzens zu entdecken weiß, sondern ich will euch auch die Kraft meiner Lehren 
beweisen, indem ich euch die Waffen gebe, um das Böse und die Versuchungen zu überwinden, 
indem ich euch lehre, die Regeneration zu erreichen, indem ich in eurem Wesen die Sehnsucht nach 
dem Guten, dem Erhabenen und dem Reinen erwecke und die absolute Abscheu vor allem, was 
unedel ist, vor allem, was falsch ist, und vor allem, was dem Geist schadet. (145, 65 - 68) 

 

 
Kap. 18: 2 Wenn ihr im Innersten eures Wesens einen hochherzigen und edlen Drang fühlt, Gutes zu 
tun, so lasst diesen Impuls überhandnehmen und sich bekunden. Es ist der Geist, der seine Botschaft 
mitteilt, weil er seinen Körper (Seele) willig und bereit gefunden hat. (334, 3 - 4) 

C. Marti-Schneider: 
Kap. 18: 2. Wenn ihr im Innersten eures Wesens einen hochherzigen und edlen Drang fühlt, Gutes zu 
tun, so lasst diesen Impuls überhandnehmen und sich bekunden. Es ist der Geist, der seine Botschaft 
mitteilt, weil er seinen Körper willig und bereit gefunden hat. (334, 3 - 4) 

 
Spanische Seite 
18:2. Cuando ya sintáis en lo más profundo de vuestro ser un generoso y noble impulso de hacer el 
bien, dejad que ese impulso se desborde y manifieste. Es el espíritu que va a entregar su mensaje 
porque ha encontrado preparado y dispuesto a su cuerpo. (334, 3 – 4) 

DeepL Übersetzung 
18:2. Wenn du in den Tiefen deines Wesens bereits einen großzügigen und edlen Impuls spürst, 
Gutes zu tun, dann lass diesen Impuls überfließen und sich manifestieren. Es ist der Geist, der seine 
Botschaft überbringen wird, weil er seinen Körper bereit und willig gefunden hat. (334, 3 - 4) 

 

Kap. 22: 57 Ihr, die ihr auf Irrwegen geht: Ich bin bereit, euch zu empfangen und euch meine Kraft 
und mein Licht zu geben, wenn ihr Mich ruft. Es ist nicht von Bedeutung, wenn ihr auf eurer Seele 
und eurem Geist die Spur dergroßen Sünder tragt. Ich werde bewirken, dass ihr jene segnet, die euch 
beleidigt haben, und dass ihr Gott segnet, weil Er jenes Wunder in euch für möglich gehalten hat. 

Dann werdet ihr die Liebe Christi in eurem Herzen zu fühlen beginnen. 
 

C. Marti-Schneider:  Der Vers Ihr die ihr auf Irrwegen geht kommt bei C.M-S erst als Vers 59 
Kap. 22: 57. In der Liebe, mit der ich euch vergebe und euch korrigiere, gebe ich mich zu erkennen. 
Als ihr nach eurem Willen gelebt und dabei fortwährend den Vater verletzt habt, schnitt ich den 
Faden jenes Sündendaseins nicht ab, versagte ich euch weder die Luft, noch das Brot. Ich verließ 
euch nicht im Schmerz, noch überhörte ich eure Klage. Und die Natur umgab euch weiterhin mit 
ihrer Fruchtbarkeit, ihrem Licht und ihren Segnungen. So gebe ich mich den Menschen zu erkennen 
und offenbare mich ihnen. Niemand kann euch auf Erden mit dieser Liebe lieben, und niemand kann 
euch so vergeben, wie ich es tue. 

Seite von C. Marti-Schneider – spanisch 
22: 57. A los que vais caminando por senderos extraviados, pronto estoy para recibiros y 
daros mi fuerza y mi luz cuando me llamáis. No importa que en vuestra materia y en 
vuestro espíritu traigáis la huella de los grandes pecadores. Yo haré que bendigáis a 
quienes os hayan injuriado y que bendigáis a Dios por haber visto posible en vos esa 



maravilla. Entonces estaréis empezando a sentir el amor de Cristo en vuestro 
corazón. 

 
DeepL Übersetzung 
22: 57. Diejenigen von euch, die auf verlorenen Pfaden wandeln, werde ich bald empfangen und 
euch meine Kraft und mein Licht geben, wenn ihr mich anruft. Es spielt keine Rolle, dass ihr in eurer 
Materie und in eurem Geist das Zeichen der großen Sünder tragt. Ich werde dich jene segnen lassen 
die dich beleidigt haben, und Gott dafür segnen, dass er dieses Wunder in dir möglich gemacht hat. 
Dann werdet ihr beginnen, die Liebe Christi in eurem Herzen zu spüren. 

 
Spanische Seite im Internet 
22: 57. A los que vais caminando por senderos extraviados, pronto estoy para recibiros y daros mi 
fuerza y mi luz cuando me llamáis. No importa que en vuestra materia y en vuestro espíritu traigáis la 
huella de los grandes pecadores. Yo haré que bendigáis a quienes os hayan injuriado y que bendigáis 
a Dios por haber visto posible en vos esa maravilla. Entonces estaréis empezando a sentir el amor de 
Cristo en vuestro corazón. 

 
Deppl Übersetzung 
57. Für diejenigen unter euch, die auf verlorenen Pfaden wandeln, bin ich bereit, euch zu empfangen 
und euch meine Kraft und mein Licht zu geben, wenn ihr mich anruft. Es macht nichts, dass ihr in 
eurer Materie und in eurem Geist das Zeichen der großen Sünder tragt. Ich werde euch dazu bringen, 
diejenigen zu segnen, die euch Unrecht getan haben, und Gott dafür zu segnen, dass er dieses 
Wunder in euch möglich gemacht hat. Dann werdet ihr beginnen, die Liebe Christi in eurem Herzen 
zu spüren. 

 
Der Vers 58 wurde ebenfalls eingeschoben von anderswo her, sodaß der eigentliche Vers 57 jetzt bei 
C. Marti-Schneider als Vers 59 kommt. 
Download der deutschen, spanischen und anderen Versionen vom DDT findet man auf ihrer 
Homepage unter: http://www.dritte-zeit.net/dritte-zeit/download.php 

 
Folgende Nachricht erhielt ich heute von Karina Acrita – Zitat: 
Guten Morgen liebe Anna Maria, na jetzt weiss ich, warum ich inspiriert wurde Dich anzuschreiben. 
Das ist ja allerhand. Danke für die Textpassagen, mit einem Blick sehe ich, dass sie Menschen in die 
Hoffnungslosigkeit jagt, wenn der Geist Aussatz haben soll und beschmutzt ist, wie soll er darauf 
zugreifen und reinigen, auf die Seele hat jedes Wesen Zugriff und kann vieles ändern und reinigen! 

Ich finde nur nicht den komplett veränderten Absatz. Bitte würdest Du mir noch mal schreiben, wo 
genau Abs.22,57 ist. (Es ist Kapitel 22 im DDT, Vers 57) 

 
Ich werde Dir im Laufe des Tages das Ausmass ihres Wirkens rüberschicken. Ich hatte mit ihr seit Ende 
2021 viel zu tun und Gott Vater hatte mich eine Nacht nicht schlafen lassen, ich musste mir alles und 
jeden ansehen und ich war geschockt...es war mit viel Offenbarungen gespickt und Gott selbst ist sehr 
erzürnt darüber. Deine Absichten sind gut und richtig, da du wolltest dass ausländische Menschen bei 
uns fündig werden und auch zu Gott finden bis die Bücher in den Ländern auftauchen. Danke Dir für 
diese Mühe. Du sprichst "Spanisch" das ist gut. Falls Du beim studieren noch Fehlerquellen findest, 
kopiere sie herein. Ich Danke Dir vorerst, nachher mehr. Wir sollten zusammenstehen gegen dieses 
teuflische Spiel gegen Gottes heiliges Wort!!! 

 
Meine Antwort: 
Guten Morgen dir auch, liebe Karina. Ich habe nun noch die spanische Version genommen und eine 
Seite mit der spanischen Version im Internet und dabei festgestellt, daß tatsächlich in der spanischen 

http://www.dritte-zeit.net/dritte-zeit/download.php


Ausgabe nicht Seele, sondern Geist steht. Der Vers 57, der anders ist bei ihr, kommt bei ihr erst als 
Vers 59 im Kapitel 22. 

 
Karina: So wie es ausschaut verschiebt sie die Artikel gegenüber der Ursprünglichen Schrift, richtig?! 
Ich: Ja, in diesem Fall hat sie das gemacht und man weiß nicht, wo sie die Artikel, die sie 
eingeschoben hat, her hat. 
Es sieht so aus, daß sie mit dem Geist recht hat, aber selbst hat sie Änderungen am ursprünglichen 
spanischen Original vorgenommen hat. 

PDF von Cristina's PDF deutsch http://www.dritte- 
zeit.net/media/download/TTDeKompendium(8mai2010).pdf 

 
Span. PDF von Cristina http://www.dritte-zeit.net/media/download/TTEsCompendium2009.pdf 

Die andere spanische Seite im Internet https://idoc.pub/documents/el-tercer-testamentopdf- 
on2335edk3l0 

 
Karina: Ist das so? Das wäre ein Verbrechen an Gott, bitte prüfe gut bevor wir an die Öffentlichkeit 
damit gehen. Unsere Aussagen müssen der reinen Wahrheit entsprechen sonst bricht Gottes Heer 
zusammen. Wir müssen das ganz genau prüfen und öffentlich machen! 
Ich: Ja. Ich prüfe es nocheinmal ganz genau und zwar alle Verse, wo Seele steht im deutschen 
Karina: El tercer Testamento = Rodrigo ihr Compagnon in Mexiko 
Ich: Hast du das spanische Original PDF .. das würde mir sehr helfen 
Karina: Warte 
Ich: Übrigens, ich kann nicht spanisch. Ich arbeite mit dem DeepL Übersetzungsprogramm, das aber 
sehr sehr gut übersetzt, auch grammatikalisch. Es wurde mir zugespielt und damals gab es nur die 
Bände 1-4, 7 und 10 in englisch und ich habe das vervollkommnet und alle Bände von 1-12 übersetzt. 
Mir wurde im Geist mitgeteilt, daß die DeepL Übersetzungen viel besser seien und ich daher alle 12 
Bände übersetzen soll und das habe ich gemacht. Meine Homepage: https://friedensreich-christi- 
auf-erden.com/3-testament-3rd-testament/ 
Ich habe in meinem Impressum stehen, daß ich von der Unicom-Stiftung, Meersburg, die Erlaubnis 
bekommen habe, sie als Aufsichtsorgan für die Schriften zu nennen und daß wir miteinander 
postalisch in Verbindung stehen. 

Ich sehe gerade, ich habe diese spanische Ausgabe als PDF. Da steht 22:57 auch richtig. Ich habe 
diese spanische PDF. 
Impreso en el mes de abril 2011 
En Editorial Gráfica Mercurio S.A. 
Tel. 595 – 21 290 895 
Asunción - Paraguay 
En el Internet: 
www.El-Tercer-Testamento.com 
(en cuatro idiomas) 

Es gibt über 40 Schriftstellen, wo Seele steht allein im DDT. 
 

Ich persönlich bin nun der Ansicht, es kann keine Irrlehre in Umlauf kommen, wenn man statt Geist 
das Wort Seele anwendet. Wir sind alle dreifaltige Wesen - Körper - Seele - Geist. Die Seele kann 
nicht ausgeklammert werden, denn sie ist unser feinstofflicher Körper und wird von unserem Geist 
regiert. Gerade jene, die noch nicht so bewandert sind im geistigen werden hier nicht irregeführt .. 
sie werden verstehen, was gemeint ist. Ich kann nicht 13 Bücher in jeweils 28 Sprachen neu machen 

http://www.dritte-zeit.net/media/download/TTDeKompendium(8mai2010).pdf
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wegen diesem einen Begriff - er wird nicht zur Irrlehre werden denke ich und bin sicher, daß Christus, 
der meine Arbeit überwacht hat, es mich hätte wissen lassen, wenn das falsch wäre. 

 
Karina: Das ist gut, ich hatte sie schon über das Treiben Christinas informiert und wir sind nächste 
Woche auch dort! Dann schauen wir mal vorbei, sie kennen uns auch schon... 
Ich: Ich habe vorhin im Geist gehört: "Locker ... bisch 'ne 'Razzia" ... sobald ich DDT geprüft habe, 
gebe ich dir Bescheid. Das geschieht ja mal wieder alles just in time .. genau zum richtigen Zeitpunkt. 
Alles Liebe Anna 

 
Mittags gegen 13:15: 
„Locker. Bisch eine Razzia.“ 
Es geht um die Abänderung des Dritten Testaments durch Cristina Marti-Schneider, Riehen, Schweiz 
und Rodrigo in Spanien. 
Beide wurden von mir per Mail angeschrieben mit der Aufforderung, eine Revision der Schriften 
vorzunehmen. C. Marti-Schneider hat nicht reagiert. 
Rodrigo in Mexiko habe ich geistig wahrgenommen, seine Empörung hinsichtlich Revision. Ich habe 
wahrgenommen, seine Gedanken: ‚Wer ist die? Müssen wir uns nicht danach richten.‘ 
Es geht die Nachricht um, daß Mexiko (wie auch der Reichl Verlag) die Publikation ihrer Neufauflage 
abgelehnt hat. 

 
Karina Acrita hat mir auch telefonisch mitgeteilt, daß sie mich vor einigen Jahren nach Dresden 
beordern wollten, weil dort eine Sehende ist, die die Aufgabe hat, solche wie mich zu visitieren, um 
die Schwachstelle herauszufinden und dann aus dem Verkehr zu ziehen. 
Ich habe geantwortet, daß es ihr bei mir nicht gelungen ist und ich nicht nach Dresden gegangen bin, 
daß ich allein mit der Aufgabe, die Schriften anhand des deutschen Originals zu übersetzen, daß mir 
dabei niemand geholfen hat und daß ich Gas gegeben habe angesichts des Wunsches des Herrn, daß 
die Schriften überall verteilt werden müssen. 
Wie Karina mir sagte, verhindern Schneider, Rodrigo und die Unicom Stiftung in Meersburg, daß die 
Schriften in Umlauf gebracht werden. Die Unicom Stiftung hätte sich sogar so geäußert, zu sagen: 
‚Die Schriften müssen unter Verschluß gehalten werden und sind nicht für jedermann bestimmt.‘ 
Das ist aber unwahr, denn der Herr will, daß die Schriften allen Menschen verfügbar gemacht 
werden, weil sie diese Lehre jetzt brauchen, um durch die Stürme und Umbrüche sicher zu navigieren 
und Trost und Anleitung darin zu finden. 

1.8.2023 
 

Ich habe wieder einmal in meiner Not und Unklarheit die Runenkarten befragt und als Perspektive 
für das was kommt, habe ich die Rune 20 MAN bekommen. 
Bedeutung: Unbewußtes und Bewußtsein sind ausgeglichen. Sachliche Diskussionen. Lösungen 
können bei Schiedsprozessen gefunden werden. Konstruktives Denken ist gegeben. 

 
2.8.2023 

Ich habe im Geist die Worte gehört: 
„Losung. Bisch bestimmt, die abzulösen.“ 
Anmerkung zu Losung: 
Ich generiere jeden Tag mit meiner All-in-one-Zufallsgenerator App eine Tageslosung aus dem Dritten 
Testament. Hier hat der Herr mich speziell dazu aufgefordert, dies zu tun. Ich habe die Zahlen 16 
(Kapitel 16) und 44 (den Vers 44) des Dritten Testamentes generiert: 
 

Kapitel 16 – Das Göttliche Gesetz 
Vers 44: Ich will, dass ihr einander liebt, wie Ich euch liebe, und auch euch selbst. Denn Ich habe euch 
nicht nur die Führung und Leitung einer bestimmten Anzahl von Menschen anvertraut, sondern die 



erste Pflicht, die ihr Mir gegenüber habt, ist, auf euch selbst zu achten. Ihr sollt euch lieben, in der 
Erkenntnis, dass ihr das lebende Abbild eures Schöpfers seid. 

 
Im Zusammenhang der Abänderungen des Dritten Testamentes kam die Frage auf, ob es sich etwa 
bei Cristina Marti-Schneider in Riehen in der Schweiz um den Geist von Satana handele. 
Daniel aus meiner Telegram Gruppe hat mir einmal die Frage gestellt, ob mir bekannt ist, wie weit 
sich Satana entwickelt habe in dem Auftrag, die Freiheit und Unabhängigkeit zu erfahren (d.h. 
Ungehorsam, Selbstbestimmung, Widerstand und sich-nicht-unterwerfen-wollen unter das Göttliche 
Gesetz. 
Mit Hilfe von Karina Acrita konnten wir diese Frage nun auflösen. 
ICH: Liebe Karina ... Daniel hat dazu etwas gefunden in Jakob Lorbers Schriften ....... kannst du mir 
bitte die Stelle im DDT sagen, wo du das von der 2. Natur im Menschen gelesen hast. 
Karina: Nein kann ich nicht Anna, da ich das wandelnde Buch bin, hab es aufgesogen im tieferen Sinn 
ohne Seitenzahl und Kapitel, die menschlicher Natur ist. Im Grunde reaktiviert, was Gott in jeden 
Geist durch seine Wiederkunft hinein gelegt hatte und was jeder tun kann, aus diesem Wissen zu 
schöpfen, was uns in Buchform vorliegt! 
Aber es gibt über pdf-Suche im DDT die Möglichkeit einzugeben " zwei Naturen in der/deiner (eurer) 
Brust" dann solltest Du fündig werden! 
ICH: Also, da muß ich jetzt mal aus der Schule plaudern und dir verraten, was der Herr Jesus Christus 
zu mir gesagt hat: 
1. Er sagt mir "Dein Vater war Luzifer" und 
2. Er sagte zu mir: "Der bin ich auch!" (Er sagte damit, daß er auch Satan ist.) Ich habe das damals 
nicht kapiert, aber in diesem Zusammenhang da verstehe ich es jetzt besser. 

Fazit: Jeder von uns, sogar Jesus, vereinigt in sich zwei Naturen, die Göttliche der Vollkommenheit 
und die Luziferische (später umbenannt in Satanische) der Verderbnis und es ist unsere Aufgabe, die 
3. Natur der Verderbnis abzulösen durch die 1. Natur, die Göttliche der Vollkommenheit. 
 

DDT - Kapitel 11 – Wirken Jesu auf Erden 
10 Zwei Naturen gab es in Jesus: eine materielle, menschliche, durch meinen Willen im jungfräulichen 
Schoße Marias geschaffen, welche Ich den Menschensohn nannte, und die andere, göttliche, der 
Geist, welcher Sohn Gottes genannt wurde. In dieser war das "Göttliche Wort" des Vaters, das in 
Jesus sprach; die andere war nur materiell und sichtbar. (21,29) 

3.8.2023 
 

Um ca. 1:30 Uhr bin ich aufgewacht und hörte innerlich die Worte: 
„Es kracht.“ 
„Die will noch mehr“ 
„Die war das. Die hat das gewollt.“ 
Es ging um Clare. Sie wollte damals Kinder von ihm und will jetzt weitere Kinder von Jesus. 

 
Gegen 3 Uhr, so erzählte mir Rainer, mein Mann, ich hätte im Schlaf aufgeschrien und mich 
beschwert. Ich habe nichts davon mitbekommen. Aber ich hatte einen unruhigen Schlaf. 

Gegen 8 Uhr morgens hatte ich weiter Träume. 
Ein Professor ignoriert mich, verkennt mich und dann liegt er am Boden und ich trample auf ihm 
herum, sogar auf dem Gesicht und trete ihm auf den Mund. 
Dann träume ich von einer Gruppe, die geplant hat, ein Event zu feiern auf einem Berg. Rainer ist 
begeistert: Oh ja… super… er will fliegen auf den Berg … dann ist er unentschlossen, mault hin und her 
und darüber ist der Professor verärgert. Er hat Gummistiefel an, steht im Fluß und zieht sich unter 
eine Brücke zurück. Nach einer Weile kommt er wieder hervor, hält ein Mikrofon in der Hand und 



ahmt Rainer nach. Er ahmt seine Begeisterung nach und dann wackelt er unentschlossen hin und her, 
zieht Grimassen und demonstriert die Wankelmütigkeit von Rainer. 

 
Jesus sagt dann: 
„Das war nur ein Beispiel von vielen.“ 
Er sagt uns dies, damit wir verstehen, wie viel uns noch bis zur Vollkommenheit fehlt. 

 
Eine Gabelung kommt 

 
Auch hatte ich wieder die Vision HOCHHAUS-WACKELN weltweit 

 
Wir fahren heute auf der A5 nach Rheinstetten zur ESG, um Gold zu tauschen. Rainer möchte das 
und ich begleite ihn mit dem Auto. 
Während der Fahrt höre ich die Worte des Herrn: 
„Verklärung … heimfahren.“ 
Ich dachte erst, ich soll zuerst wieder daheim ankommen, damit ich dann eine Verklärung erfahre. 
Aber nein, es war anders gemeint. Ich fühlte, wie sich in meinem Herzen eine tiefe Wärme 
auszubreiten begann, was bedeutet, daß Christus in mir gegenwärtig ist und daß sein und mein Herz 
gerade miteinander verschmelzen. Vielleicht ist dies auch das sogenannte „HEIRATEN“, von dem er 
immer wieder spricht. Dann sagt er: 
„Gold … mein Schatz“ und er dehnt das Wort Schatz so, wie im Herr der Ringe der Graue, der am 
Gold hing und dabei ins Verderben lief. 

„Kauf mich! Mutter!“ 
Ja, ich hab Gold (Weisheit) von dir gekauft und habe davon anderen gegeben. 
Ich kaufe doch kein Gold. Ich begleite nur Rainer, weil er es möchte. Er hat mir sogar welches 
schenken wollen, aber ich habe es nicht angenommen und gesagt, wenn ich mal in Not bin, kann er 
mir was davon geben, wenn die Banken schließen. 

 
DDT 25: 24 Auch sage Ich euch, dass die Natur für die Menschen das sein kann, was sie wollen: eine 
an Segnungen, Liebkosungen und Nahrung verschwenderische Mutter, oder eine dürre Wüste, wo 
Hunger und Durst herrscht; ein Meister weiser und unendlicher Offenbarungen über das Leben, das 
Gute, die Liebe und die Ewigkeit, oder ein unerbittlicher Richter angesichts der Schändungen, 
Ungehorsamkeiten und Verirrungen der Menschen. 

4.8.2023 
 

Gegen 3 Uhr früh bin ich aufgewacht und hörte die Worte: 
„Wärme… noch… dann bitter kalt. Hab die Fische geholt, weil es denen draußen dann zu kalt wird.“ 
„Drinnen … rationiert.“ Das Gas für die Heizung ?? 
Danke, daß du mir das jetzt sagst. Ich hatte die Fische doch lieb. 

 
Vision: 
Ich sehe lauter kleine Karotten 
Die soll ich auch jetzt schon rausmachen im Gartenbeet. Sie sind noch sehr klein. 

5.8.2023 

Es war für mich eine sehr unruhige Nacht. Ich konnte keinen Schlaf finden. 
„Alle, die Schmerzen haben, werden hungern.“ 
„Sünde.“ 
„Nicht von mir.“ 



Das galt mir und sollte bedeuten, daß die geistigen Früchte HOSTA, PRISCILLA usw. nicht von ihm sind 
oder Sünde war, aber er hatte mir gesagt, es ist keine Sünde. 
Oh weh. Das ist die Antwort von Jesus auf meine Beschwerde, daß es eine Sünde war, daß er 
leibliche Kinder mit Maria Magdalena hatte. Alle Fische im Aquarium und im Teich sind gestorben bis 
auf einen – er war seit Jahren immer im Teich und er lebt noch. 
Eifrig betete ich nun: 
Jesus Christus ist der Herr ….. 
Gelobt sei Jesus Christus …. Immer dreimal hintereinander 
Da wurde ich ruhiger. 

 
Nachts hatte ich eine Vision: 
Ich sah viele Goldfische schwimmen. Sie waren weiß mit orange und wunderschön. 

 
Herr Jesus Christus, du hast gesagt, es ist keine Sünde… Ich bereue meine Sünden von ganzem 
Herzen und bitte dich um Vergebung. Ich danke dir, Herr Jesus Christ, daß du für mich gestorben bist. 
Ach, laß dein Blut und deine Pein, an mir doch nicht verloren sein. 

 
Südafrika Gipfel der BRICS Staaten – Goldstandard als neue Weltleitwährung 
https://www.youtube.com/watch?v=Kcp_vuhYp8g 
Putins Rede …… 
"Gewinnt Russland, gewinnt auch Afrika". Mit diesen Worten endete der Russland-Afrika Gipfel 2023 
in St. Petersburg. Worüber gesprochen wurde, wie er verlief und zu welchen Ergebnissen die 
Teilnehmer gekommen sind, erfahrt ihr in diesem Video 

DDT 16: 39 Ihr anerkennt, dass es im materiellen Leben Prinzipien gibt, an die ihr euch anpassen 
müsst, um überleben zu können. Aber ihr habt vergessen, dass es auch im Geistigen Prinzipien gibt, 
die respektiert werden müssen, damit der Mensch der Quelle des ewigen Lebens teilhaftig werden 
kann, die im Göttlichen existiert. (188, 62) 

 
Vater, ich weiß ja, daß wir nicht auf Geld/Gold setzen dürfen, sondern allein vertrauen auf deine 
Hilfe. Ich hab ja kein Gold gekauft, weil ich das weiß und lieber auf dich allein vertrau. Ich hab nur 
Rainer geholfen, weil es sein Wunsch war. Du weißt, daß ich in der Pandemie allein auf deine Hilfe 
gebaut habe und du hast mich sicher durch die Pandemie geführt und Rainer auch. 

Verzeih mir bitte. Du hast gesagt – Henoch – die Frauen, wo die Gefallenen eingingen, werden auch 
gerettet, alle, die verführt wurden. War ich auch dabei? Warum hast du mir dann gesagt, daß ich 
deine Mutter war. Etwas stimmt nicht. Etwas verstehe ich nicht. So viele Widersprüche. 
Jesus Christus ist der Herr. 
Er ist der Weg. Er ist die Wahrheit. Er ist das Leben. Auf ihn allein will ich vertrauen. Bitte, Herr, zeige 
mir den Weg, den ich gehen soll, die Wahrheit, die ich verstehen soll und das Leben, das ich nur in dir 
finden kann. 

Goldfische sind ja süß. Aber sie machen viel Dreck und viel Arbeit. Alle paar Tage Wasserwechsel – 
Eimer schleppen. 

 
DDT 43: 18 Ich will, dass ihr im universellen Konzert harmonische Noten seid, dass ihr begreift, dass 
ihr aus dem Quell des Lebens hervorgegangen seid, dass ihr fühlt, dass in jedem Geist mein Licht ist. 
Wann werdet ihr zur Vollreife gelangen, in der ihr Mir sagen könnt: "Vater, unterwerfe meinen Geist 
Deinem Geist, ebenso meinen Willen und mein Leben." 

 
VATER, UNTERWERFE MEINE SEELE, MEINEN WILLEN UND MEIN LEBEN DEINEM GÖTTLICHEN GEIST! 

https://www.youtube.com/watch?v=Kcp_vuhYp8g


Vision: 
Ich sehe im Geiste Putin, wie er mich anschaut und dabei sich fragt, warum er Europa helfen sollte, es 
gibt dafür keinen Grund, nach allem, was Deutschland und Europa ihm angetan haben. Aber Jesus 
wünscht von ihm, daß er auch uns hilft. Er sagt Putin: „Sie haben auch gebetet, daß Rußland stark 
wird.“ 
Ja. Seit meiner Jugend bete ich schon um die Bekehrung Rußlands. 
„Rettung.“ 
Danke, Herr, Jesus Christus. 
Sünde oder nicht, es isch halt wie’s isch. 
„Kollege“ ???? 
„Hast gewonnen.“ 

 
Gegen 19 Uhr – sehr müde – habe auf dem Sofa geschlafen. 
Vision: 
„Ich sehe Putin. Er will uns kein Getreide mehr geben. Jesus nimmt meinen Arm und hebt ihn hoch wie 
bei einem Sieger. Putin versteht nicht. Er fragt: „USA?“ 
Ich sage: Ich bete nicht für USA. Ich bete für Rußland. 
In Putin dämmert es. Er schaut hinauf zu Jesus und staunt darüber, daß Frieden ist und die USA nicht 
über Rußland hergefallen ist. Das war das Werk unseres Herrn Jesus und die Kraft unserer Gebete. 
Putin sagt: „Ich entferne das Bild. Ihr bekommt.“ 

 
6.8.2023 gg 2:50 Uhr. 

„5. Dimensionen murren gegen Gott.“ 
Wir sollen Seele (Weg), Wille (Wahrheit) und Leben dem Göttlichen Geist unterwerfen. 
„Paradies“ 
Dann erreichen wir das Paradies. 
„Auf jeden Fall kann ich dich beruhigen.“ 
Du tust nichts, was jemand schaden könnte, sondern nur hilft. 
„Lebensmittel und Plastik ist der Feind – Gift.“ 
„Es war mal eine Maria, die hat gesagt:“ 
Siehe, ich bin eine Magd des Herrn, mir geschehe nach deinem Wort. 
„Ich brauch doch nur eines, mach dir keine Sorgen.“ 
Tut so gut, das zu hören. 

 
DDT 33: 15 Ich verlange von euch keine übermenschlichen Opfer. Ich habe weder den Mann 
aufgefordert, nicht mehr Mann zu sein, um Mir nachzufolgen, noch habe Ich von der Frau verlangt, 
dies nicht mehr zu sein, um eine geistige Aufgabe zu erfüllen. Den Gatten habe Ich nicht von seiner 
Gefährtin getrennt, noch habe Ich diese von ihrem Gatten entfernt, damit sie Mir dienen könne; noch 
habe Ich den Eltern gesagt, dass sie ihre Kinder verlassen oder ihre Arbeit aufgeben sollen, um Mir 
nachfolgen zu können. 

7.8.2023 
 

In der Nacht ein Geist – eine Attacke – meine Schwester als Dämon erkannt, als sie listig sagte: 
„für alle sichtbar empfangen hast. Brauchst ihn nicht heiraten..“ (an den genauen Wortlaut erinnere 
ich micht nicht mehr) … sie dehnt sich aus und will mich übernehmen.“ 

 
Ich rufe den Namen Jesus Christus an… eine Tür ist offen, daß die Dämonen es mit mir treiben 
dürfen. Die Fische. 8 Fische sind durch Parasiten während des Teich-Neubaus ums Leben gekommen. 
„War teuer. Ein Jahr.“ 



Das bringt mir ein Jahr Verlängerung meines Erdenlebens ein, um Sühne zu leisten. 
„Eigentlich war ich schon fertig mit dir.“ 
Er meint, er hatte mich schon vollendet. 
Ich gehe auf die Knie und bitte um Vergebung und Erbarmen. Dabei nehme ich aber das Urteil an und 
bin einsichtig. Ich habe den Fehler gemacht, etwas Schlamm in den aufblasbaren Pool zu geben 
wegen der vielen Molche, die auch im Teich waren. Nach ein paar Tagen ist das Wasser gekippt und 
wurde schwarz und wir waren noch nicht fertig mit dem Neubau des neuen Teiches. Das war wohl 
der Fehler. 

Meine Einsicht bewegt sein Herz. Er sagt: 
„Lächeln.“ 
Und ich wundere mich immer noch, warum es dem Fisch, der schon immer im Teich war, nichts 
gemacht hat. Er lebt. 
„Füttern. Bin auch ich.“ 
Ich hatte diesen im Verdacht, dass er aus Konkurrenz die Aquarienfische attackiert hat und 
beschlossen, ihm eine Weile kein Futter zu geben. Jedes Lebewesen ist Gott. 
Als ich ihn dann gefüttert habe, sah ich, daß sein Kopf vergrößert ist und daß er vielleicht auch nicht 
mehr lange leben wird. 

 
Was uns zur Zeit auch immer mehr Nerven kostet, ist der Nachbar, der über uns eingezogen ist und 
jedes Wochenende mit seiner Freundin feiert bis in die Puppen, uns den Schlaf raubt bis morgens 
früh um 3 Uhr und Rainer muß dann um 4 Uhr aufstehen zum Frühdienst. Das geht nun schon drei 
Jahre so. 

DDT 52 : 19 Friede ist nicht in den menschlichen Herrlichkeiten begründet, noch in Reichtümern. Er 
gründet sich auf guten Willen, auf gegenseitige Liebe– darauf, einander zu dienen und zu 
respektieren. Ach, wenn die Welt doch diese Weisungen verstünde! Die Feindschaften würden 
verschwinden, und im menschlichen Herzen würde die Liebe erblühen. (165, 71 - 72) 

 
Dies habe ich ausgedruckt und dem Nachbarn vor die Türe gelegt in der Hoffnung auf Einsicht. 

8.8.2023 

DDT 21 : 20 -23 
20 Falls ihr denkt, dass Ich meinen Thron verlassen habe, um Mich euch kundzutun, so befindet ihr 
euch in einem Irrtum; denn jener Thron, den ihr euch vorstellt, existiert nicht. Die Throne sind etwas 
für die eitlen und hochmütigen Menschen. 
21 Da mein Geist unendlich und allmächtig ist, wohnt Er nicht an einem bestimmten Ort: Er ist 
überall, an allen Orten, im Geistigen und im Materiellen. Wo soll dann jener Thron sein, den ihr Mir 
zuschreibt? 
22 Hört auf damit, Mir eine materielle körperliche Gestalt auf einem Thron gleich denen der Erde zu 
geben, befreit Mich von der menschlichen Gestalt, die ihr Mir immer gebt, hört auf, von einem 
Himmel zu träumen, den euer menschlicher Verstand nicht zu erfassen vermag. Wenn ihr euch von 
alledem befreit, wird es sein, als ob ihr die Ketten zerbrächet, die euch banden, als ob eine hohe 
Mauer vor euren Blicken einstürzte, als ob ein dichter Nebel sich lichtete und euch erlauben würde, 
einen Horizont ohne Grenzen und ein unendliches, strahlendes Firmament zu schauen, das jedoch 
zugänglich ist für euren Geist. 
23 Die einen sagen: Gott ist im Himmel, andere: Gott wohnt im Jenseits. Aber sie wissen nicht, was sie 
sagen, noch verstehen sie, was sie glauben. Zwar "wohne" Ich im Himmel; aber nicht an dem 
bestimmten Ort, den ihr euch vorgestellt habt: Ich wohne im Himmel des Lichtes, der Macht, der 
Liebe, der Weisheit, der Gerechtigkeit, der Seligkeit, der Vollkommenheit. (130, 30, 35 - 36) 

 
9.8.2023 



Traum: 
Ich bekam ein Angebot zu arbeiten. Ich erhielt 2 Patienten, denen ich Insulin spritzen soll. Am ersten 
Tag war mir nicht gut und ich blieb den ganzen Tag im Bett. Am zweiten Tag überwand ich meine 
Trägheit und ging verspätet zu der einen Patientin und spritzte ihr das Insulin in den Oberarm. Als ich 
zurückkam, waren zwei Schwestern da und erklärten mir, daß sie dem anderen Patienten das Insulin 
schon gespritzt haben, da sie um ihn besorgt waren. Ich murmelte, daß ich doch in Rente sei und nicht 
mehr areiten müsse. 

Und irgendwann fiel auch das Wort „Rente“ 
Wird die Rente ausbleiben? 
Werde ich wieder gezwungen sein, arbeiten zu gehen? 

 
Wieder hatte ich die Vision: 
Die Hochhäuser schaukeln im Wind hin und her 
Ich nehme wahr, daß es eine Maschine ist, eine Fabrik. 
Der Herr löst das jetzt auf. 
Es sind die Gelddruckmaschinen, eine ganze Fabrik ist das. 
Wenn sie in Betrieb sind und laufen, wenn der Druck läuft, sind es riesige Wellenbewegungen. Nun 
sehe ich, daß die Wellenbewegungen sich verlangsamen, immer weniger werden. 
Jesus sagt: 
„Sie werden runtergefahren.“ 
„Entspanne!“ 
Ohhhh!! Ein Wunder. Sie werden angehalten, runtergefahren. Gepriesen bist du, o Herr. Du 
vollbringst mit deinem Arm machtvolle Taten. Die Hungernden beschenkst du mit deinen Gaben und 
läßt die Reichen leer ausgehen. 
Ich erzähle es meinem Mann und er meint, dann kommt die digitale Zentralbankwährung. 
Dann: 
„Nichts sagen!“ 
Ich soll Rainer nichts sagen. 
„Goldie hat sich geopfert, alle haben sich geopfert.“ (die Fische) 
Ich sage es doch meinem Mann und er meint, das sei irre. 
„Temperatur.“ 
Der Herr hat nichts Konkretes gesagt, aber ich hab wahrgenommen, daß es nicht so schlimm wird. 

 
DDT 15: Ungläubige und Glaubensfanatiker 

14 Ich sage euch, dass es besser für euch ist, voller Ungewissheiten und Verneinungen zu sein, als voll 
falscher Überzeugungen oder Lügen, die ihr für Wahrheiten haltet. Die ehrliche Verneinung, 
die dem Zweifel oder der Unwissenheit entspringt, schadet euch weniger, als die unaufrichtige 
Zustimmung zu etwas Falschem. Der ehrliche Zweifel, der nach Verständnis hungert, ist besser als der 
feste Glaube an irgendeinen Mythos. Die verzweifelte Ungewissheit, die schreiend nach Licht 
verlangt, ist besser als die fanatische oder abgöttische Sicherheit. 

Nach dem Frühstück im Bad: 
Vision 
Ich fahre auf der Schnellstraße oder Autobahn und auf der Überholspur kommt mir ein Kombi - 
Lieferwagen entgegen als Geisterfahrer. Das Auto ist rot-weiß und sieht harmlos aus, nicht gefährlich, 
kein großer Lastwagen. Mir passiert nichts, aber ich weiß nicht, was hinter mir noch passieren wird. 
Eine Stimme sagt: 
„Gabelung.. du findest den Weg.“ 
Eine Weile später: 
„Unipolare Weltrichtung wird behandelt.“ 



Bipolar kann bedeuten, daß es zwei Weltmächte, zwei Machtblöcke geben wird, der Osten und der 
Westen. 
„China“ 
Die B.R.I.C.S. (Brasilien, Rußland, Indien, China, Südafrika … und 42 weitere Staaten, die dazustoßen 
wollen.) 
„Afrika wird unabhängig und findet Frieden. Die Schatten verschwinden.“ 

 
Das „I“ der B.R.I.C.S. meldet sich 

 Narenda Modi – indischer Premier 

10.8.2023 

In der Nacht war ich sehr unruhig und konnte nicht einschlafen. Um meinen Mann nicht zu stören, 
ging ich auf die Couch. Gegen 3 Uhr hatte ich einen Traum: 
Ich befand mich in einer Versammlung. Da waren Herren im schwarzen Anzug und es war sehr dunkel 
in dem Raum. Es war Nacht. Drei Männer standen gleichzeitig auf und kamen auf mich zu. Sie sagten 
zu mir: „Komm mit!“ Es klang sehr harsch. Es war ein Befehl und ich reckte mich und sagte: NEIN !!! 
Darüber waren sie sichtlich verblüfft und hielten inne. Ich versuchte, ihnen zu entkommen, denn ihre 
Absicht war klar. Es gelang mir, in der Menge unterzutauchen und durch Seitennischen zu 
entkommen. Ich floh nach draußen, wo es ebenfalls Nacht war. Ich rief die Heilige Jungfrau an und 
flüchtete mich in eine nahegelegene Kathedrale. 

 
Daraufhin bin ich müde wieder eingeschlafen und gegen 6:30 aufgewacht. 
Vision 
Ich sehe das Gesicht des indischen Premierministers klar und deutlich. Ich kenne ihn nicht, nur von 
Bildern. Er ist in schwarz und sein Gesichtsausdruck ist ziemlich frostig und er sieht mich forschend an. 
Ich halte seinem Blick stand, geh nicht weg. Er denkt: USA und ich sehe seine Gedanken, sehe das 
Wanken der Hochhäuser und er denkt an Atombomben abwerfen. Ich segne ihn und rufe den Namen 
von Jesus Christus an. Er taucht ab, kommt aber gleich wieder. Ich schaue gütig auf ihn und mein 
Geist in mir läßt mich „..und danke..“ sagen. Das läßt das eisig blickende Gesicht des Premiers etwas 
weicher werden. 

 
Gegen 8 Uhr 
Vision 
Ich sehe viele indische Kinder sich um mich scharen und ihre Hände nach mir ausstreckend. Sie haben 
alle Hunger. Ich habe sie gesegnet und für sie um das tägliche Brot gebetet. 

Im Bad: 
Ich nehme wieder den Premierminister wahr, er denkt: „This is not a ruler .. she is really (ihm fehlen 
die Worte) … soft.“ 
Putin: 
Deutschland ist selbst Opfer der USA, seit dem 2. Weltkrieg, unterdrückt und benutzt. 
Premier Modi versteht das. 



DDT 16 – Das Göttliche Gesetz 
46 Das Gesetz der Liebe, des Guten und der Gerechtigkeit ist das geistige Erbe gewesen, das Ich ihm 
zu allen Zeiten gebracht habe. Von Lektion zu Lektion habe Ich die Menschheit zum Verständnis 
dessen geführt, dass das Gesetz in einem einzigen Gebot zusammengefasst werden kann: dem der 
Liebe. Liebt den Vater, welcher Urheber des Lebens ist, liebt den Mitmenschen, welcher Teil des 
Vaters ist, liebt alles, was der Herr geschaffen und angeordnet hat. 

China übernimmt die Führung 
 

11.8.2023 
 

 
DDT 44: … Seht ihr jene Menschen, die Schätze sammeln und anhäufen und niemanden an ihrem 
Besitz teilhaben lassen? Jene Menschen tragen einen toten Geist in sich. 
31 Jene dagegen, die bis zum letzten Hauch ihres Daseins sich der Aufgabe gewidmet haben, ihrem 
Nächsten alles zu geben, was sie besitzen, bis sie sich in ihrer letzten Stunde allein, verlassen und arm 
sahen – diese sind immer vom Lichte des Glaubens geführt worden, das ihnen in der Ferne die Nähe 



des "Gelobten Landes" gezeigt hat, wo sie meine Liebe erwartet, um ihnen einen Ausgleich für alle 
ihre Werke zu geben. (U. 128, 46 - 49) 

 
Gegen 0:30 Uhr wurden mein Mann und ich wieder einmal mehr unsanft aus dem Schlaf gerissen. 
Über uns wurden die Haken vom Fensterladen mit Dampf aufgerissen und die Fensterläden laut 
geschlossen. 
Gegen 3 Uhr: 
Der Herr kam und sagte zu mir: 
„Du hast sie umgebracht.“ (Goldfische) … „Beine“ … (übermäßig weh und schwach) … 
Dann sagte er angestrengt: 
„England!“ 
Ich verstand sofort: Ich soll alles geben, weil sie auf der Südafrika Konferenz gerade über das 
Schicksal von England entscheiden. 
Gegen 7:30 Uhr 
„Jetzt ist es geschrieben. China übernimmt die Führung. Die Eitlen kommen um! Du nicht. Paßt!“ (mit 
einer gewissen Genugtuung in der Stimme) 
„Du Gute“ 
„Keine Lust mehr.“ (Clare du Bois) 
„Die Mutti hat’s gemacht.“ 

 
12.8.2023 

 
DDT 65: 39 Der Mann verstand nicht, was er erblickte, und seine Überraschung wurde noch größer, 
als er sah, dass an der Spitze der Karawane jener voranging, welcher sein Reisegefährte gewesen war. 

 
Während des Morgengebets 
Vision: 
Ich sehe die Gelddruckmaschine, wie sie gerade den letzten Schnaufer macht und dann stillsteht. 
Der Herr sagt: 
„Gelddruckmaschine … nie wieder …. für alle Zeiten!“ 

 
Putin wird per Videoanruf am BRICS-Gipfel teilnehmen 

 
Der russische Präsident Wladimir Putin wird im August per Videoanruf am südafrikanischen BRICS- 
Gipfel teilnehmen, berichtete RIA unter Berufung auf den Kreml. 
Es werde eine uneingeschränkte Beteiligung geben, betonte der Pressesprecher des russischen 
Präsidenten Dmitri Peskow. 

 
Südafrika hatte am Mittwoch zuvor erklärt, dass Putin „im gegenseitigen Einvernehmen“ zugestimmt 
habe, nicht persönlich teilzunehmen. 

 
Anmerkung: Eine Sicherheitsmaßnahme wegen evtl. geplanter Mordanschläge auf ihn. 

👇 Kanal abonnieren: 
 https://t.me/R24_FinanzKompass 

 
"Der US-Dollar ist ein politisches Kampfinstrument" – Putin trifft Chefin der BRICS-Bank 

 
Der russische Präsident Wladimir Putin hat sich am Mittwoch mit der Präsidentin der Neuen 
Entwicklungsbank der BRICS-Staaten, Dilma Rousseff, in St. Petersburg getroffen. 

https://t.me/R24_FinanzKompass


Bei dem Treffen betonte der russische Präsident, dass der Dollar heute "als Instrument des 
politischen Kampfes" eingesetzt werde. Putin hob auch hervor, dass die BRICS-Länder "Beziehungen 
in nationalen Währungen entwickeln". 
Die Präsidentin der Neuen Entwicklungsbank erklärte, dass es jetzt "sehr wichtig ist, Mittel in 
verschiedenen Währungen zu mobilisieren, nicht nur in Dollar oder Euro", und begrüßte die Initiative 
zur Durchführung des Russland-Afrika-Gipfels. 

Mehr:  https://gegenzensur.rtde.life/afrika/176321-wladimir-putin-russland-wird-afrika-helfen/ 

👇 Kanal abonnieren: 
 https://t.me/R24_FinanzKompass 

 
Der Fahrplan steht 

 
13.8.2023 gegen 23:30 Uhr 

 
„Der Fahrplan steht…. 44 (??) …. Es dürfen welche nicht kommen … (zu B.R.I.C.S.) …. 
Deutschland?? 
„Europa …. Kanada ….“ und U.S.A. sowieso nicht … 
„Stupferei!“ (Covid Impfstoff genommen!) 
Diese Länder müssen nun teuer kaufen. Das können nicht alle bezahlen. 
„Bisch allein!“ 
„Wir sind die Universität der Dritten …. Billig …. Geht auch in alle Drittländer.“ 
Er meint hier die Bücher der Dritten Zeit, Das Dritte Testament und Das Buch des Wahren Lebens. 
Ich segne dich, Vater und danke, daß ich da hab dürfen mitwirken. 
„Kinderhandel … dann haben sie kein Geld mehr für so was!“ 
(Pädophile … Pizzagate … Eppstein … Regierungsmitglieder … usw.) 
Ich denke an die Armut, die zu uns kommen wird… 
„Ihr krabbele wieder hoch. Letzte wird Erste sein… Des war die Mission des Jahres.“ 
„Denar … rechne aus.“ 
Ein Vermögen für Seine Bücher. (Euro 14 = Denar (MKD - Mazedonien) 862,75 Stand 14.8.2023) 
„100“ 
Sie wollen 100 Bücher ? 
„Länder …“ 
Er meint 100 Länder. 
„Indien …. Belgien“ (hab ich nicht übersetzt, gibt es nicht bei DeepL) „die haben es selber gemacht … 
Aserbaidschan … Irak (hab ich auch nicht übersetzt (Sprachen: arabisch, aramäisch, kurdisch, 
türkisch, syrisch) ….. eine Million“ 

Exemplare ?? 
(Aserbaidschan Sprachen: Türkisch, Russisch, Deutsch, Französisch) 
Der Vater ist sichtlich ergriffen …. 
„Geh frühstücken!“ 

Anmerkung: 
Ich erziele damit kein Einkommen (nur im Fall, daß jemand direkt als Endverbraucher bei Bookmundo 
bestellt, bekomme ich eine geringfügige Marge, aber das gab es bisher nur einmal aus Polen bei seit 
2019 ungefähr 450 verkauften Büchern). Es ist der Verlagskostenpreis für die Bücher zwischen 11 
und 19 Euro, je nach Ausführung (schwarz/weiß oder Farbe). 

 
Der grüne Planet 

 
15.8.2023 gegen 1 Uhr 

https://gegenzensur.rtde.life/afrika/176321-wladimir-putin-russland-wird-afrika-helfen/
https://t.me/R24_FinanzKompass


DDT 60 : 69 Jünger, die Liebe und die Weisheit sind niemals getrennt, das eine ist Teil des andern. Wie 
kommt es, dass manche bestrebt sind, diese beiden Tugenden zu trennen? Beide sind der Schlüssel, 
der die Pforte des Heiligtums öffnet, der euch ermöglichen wird, zur vollen Erkenntnis Meiner Lehre zu 
gelangen. 

D. hat mir auf Telegram den 1 ½ stündigen Film „Der grüne Planet“ (Telgram Link: 
https://t.me/spuren_im_sand/9059 ) gepostet und ich habe ihn nun zum zweiten Mal angeschaut, 
weil ich ihn vor einigen Jahren bereits gesehen habe, aber seinen Inhalt vergessen habe. 
(HTML Code: <script async src="https://telegram.org/js/telegram-widget.js?22" data-telegram- 
post="spuren_im_sand/9059" data-width="100%"></script> ) 

 
Der Film "Der Grüner Planet" wird in Deutschland seit 24 Jahren unterdrückt und zensiert. 
Deutschland tut so als gäbe es den Film nicht. Er zeigt zu was wir Menschen tatsächlich fähig sind und 

wie wir es besser machen können. Bitte schaut ihn zeitnah an und verbreitet ihn💕damit ihn 
möglichst viele sehen, er ist wunderschön und auch witzig! 

Wir sind ALLE miteinander verbunden💕 

Nachdem ich den Film angeschaut habe, schrieb ich an D. dies, Zitat: 
Oh D.. .... paß gut auf, was ich dir jetzt sage .... dieser Film ... dieser Grüne Planet ... erinnerst du dich 
an die Szene in Notredam in dem Film ... wo die Frau erstaunt ist, Jesus am Kreuz zu sehen ...... was sie 
gesagt hat: Sie hat gesagt: Das ist doch Jesus. ... den haben WIR vor 2000 Jahren auf die Erde gesandt 
und die haben ihn ans Kreuz genagelt .... und weißt du, was dann passiert ist ..... nein, kannst du nicht 
ahnen .... ich habe folgende Gedanken in mir gehabt wegen dem was die Frau da gesagt hat: Was 
redet denn die, die und Jesus auf die Erde geschickt ... habt ihr nicht!!! ..... und weißt du was dann 

passiert ist ... Jesus .. in mir .... fing an bitterlich zu schluchzen ....... und ich stutzte und dann fiel es mir 
wie Schuppen von den Augen ... der Grüne Planet ... das ist unser Zuhause ... dort wohnt Jesus ...... und 
Johann Sebastian Bach ... und wir ..... es ist unser Zuhause. 

 
Als ich gegen 1 Uhr von einem Geräusch draußen aufgewacht bin – es war als ob jemand stöhnt, 
immer wieder …. Ich habe mitgezählt bis 50 mal, dann nicht mehr gezählt und das gekippte Fenster 
zu gemacht. Nach einer Weile ging es über in ein Bellen….. 
Ich sagte zu meinem Mann, der auch daran aufgewacht war: Da draußen ist ein Dämon unterwegs. 
Der Herr kam dazu und sagte: 
„Jemand stirbt.“ 

Dann sagt der Herr zu mir: 
„Familie … du findest sie.“ 
„Da lang kannst du gehen beim Zurückkehren.“ 

Dahin, wo du wohnst? 
Schaut die Vögel, sie bauen keine Häuser, sie haben keine Nester, um zu schlafen. Sie wohnen in den 
Zweigen der Bäume. 
„Es liegt an dir.“ 
Ich darf dort hin. Nun ist es mir klar, wohin ich zurückkehre. 
Ich erschaffe selbst in mir eine Vision: 
Ich sehe ein weißes Becken, in das aus der Luft klares Wasser fließt und direkt in das Becken. 

Ich: Du hast mich bereitet und gereinigt. 
„Sieger!“ 
„Wir sind ungefähr gleich weit!“ 
„Industriell verarbeitete Nahrung … Zombies.“ 
„Das Gas … es gibt verschiedene Möglichkeiten.“ 

https://t.me/spuren_im_sand/9059


„Für das Versiegeln eines Stammes gehen 6 Jahre rum.Nach dem Versiegeln ist man dafür 
verantwortlich, d.h. es sind schöpferische Blüten bei uns.“ 
So hätte ich mir das nicht vorgestellt. Ich dachte, es ist alles nur Geist. 
„Da gehen die Menschen in ihren Schlafraum und sie spricht mit ihrem Gott, ich meine, allein.“ 
Ja. 
„Bleib. Du kannst es.“ 
Ja. Und danke. 
Sie haben mich halt ständig gestört in letzter Zeit, wenn ich in der Stille sein, die Musik der Stille 
hören wollte, weil sie das nicht verstehen. Es hat mir gefehlt, ich fühlte mich irgendwie abgeschnitten 
von dir, als ich keinen Raum mehr fand, um das zu tun und war so abgelenkt. 
„Es darf keine Irrlehre in Umlauf gebracht werden. Besser bezahlt werden, nur weil man eine 
Korrektur vorgenommen hat, ist ein Verbrechen. Es hindert die Welt am Erblühen. Rebellion. Sie 
wollen die allein Guten sein. Sie wurde gefälscht bis zur Unkenntlichkeit; die Schrift, es ist genommen 
worden. Sie sind ein Kreis (200 Leute) und jeder hat kalkuliert, wer den besseren Preis hat. 
Maria hat alle nochmal im Original überbracht in Liebe. 
Online, das ist gut, das kann man nicht fälschen. 
Und nun hast du einen Buchladen.“ 
Wie einst Cristina, so ist Karina an mich herangetreten. Sie gehören beide zu dem Kreis. Karina hat 
für Cristina übersetzt und Cristina hat alle Vorschläge von Karina abgelehnt und geändert. 
Jemand aus dem Kreis ist verhaftet und verurteilt worden, weil er sich selbst nicht zu verteidigen 
wußte. Nun haben sie alle Angst und laufen herum, wie Kain, auf der Flucht vor Strafverfolgung. 
Karina ist durch ganz Deutschland gereist, so hat sie mir erzählt, um für sich und ihren Begleiter eine 
Zuflucht zu suchen und sie suchen dort ein Haus und halten sich in der Nähe einer ehemaligen 
Wallfahrtsstätte auf. 
„Regional. In England macht das jemand anderes.“ 

 
Christus hat einmal zu mir gesagt: 
„Polizei, das bin auch ich.“ 
Wer die Schriften fälscht, der hat in Gott keinen Verteidiger, sondern einen Richter. 
Karina wollte, daß ich für den Kreis eine Schrift veröffentliche, auf meine Kosten und die Marge für 
sie. Diese Schrift wolle sie der Polizei vorlegen, damit sie sie lese, wenn sie verhaftet würde, weil sie 
nichts sagen wolle. 
Ich sagte ihr, daß sie mich dafür nicht braucht und erklärte ihr, wie sie selber bei meinem 

Selbstverlag ihre Schrift publizieren kann. Ihre Antwort war kurz. Sie sagte: Für so was habe ich keine 
Zeit und auch kein WLAN und daß sie gehofft habe, daß ich das stellvertretend für den ganzen Kreis 
mache. Ich sei noch sauber, hat sie gesagt. Aber ich gehöre nicht zu irgendeinem Kreis. Ich habe ganz 
allein gearbeitet im Auftrag und in Zusammenarbeit mit Christus, wie es aus meinen schriftlichen 
Zeugnissen hervorgeht. Christus wollte auch nicht, daß ich mich im Social Media engagiere und in 
Gruppen gehe. Das schlug immer fehl. Und ich habe nur sehr wenige Follower bekommen, auf 
Telegram und Discord. Ich sollte mich einzig auf meine Arbeit und auf Ihn konzentrieren und allein 
auf seine Führung vertrauen. Ich sollte keinem Menschen trauen. 

 
Ich habe den HTML Code für das 1 1/2stündige Video: "Der grüne Planet" auf meiner Homepage 
gepostet unter:  https://friedensreich-christi-auf-erden.com/news/ 
Dort kann man diesen Artikel und das Video aufrufen und anschauen. 

 
Hüttenfest 

 
16.8.2023 
A.M. Hosta 

https://www.blogger.com/blog/post/edit/7419834067119477197/8648944551271006772?hl=de


 
 

 
DDT 42 : 56 Dies ist ein materieller Vergleich, damit ihr das Verhältnis begreift, das zwischen jedem 
Menschen und den anderen besteht. Die Guten müssen unter den Bösen leiden, aber die Guten sind 
nicht völlig unschuldig, wenn sie sich nicht für den geistigen Fortschritt ihrer Geschwister einsetzen. 
Doch als Individuum hat jeder seine eigene Verantwortung, und da er Teil meines Geistes und Ihm 
ähnlich ist, besitzt er Willen und Intelligenz, um zum Fortschritt aller beizutragen. (U. 358, 18 - 19) 

 
Zu Bruder K.‘s Fortschritt beitragen? Aber wie? Und zu Vater’s auch. Für die ganze Familie beten. Und 
für die von Rainer auch. 
Nur Bruder W. ist wieder zurückgekommen. Er ist der einzige von der ganzen Familie, der erkannt 
hat, daß Freundschaft möglich ist. Dafür bin ich ihm sehr dankbar. Er hat als einziger das Familienbild 
mit mir geheilt. 

 
17.8.2023 

 
DDT 52 : 27 Wahrlich, Ich sage euch, mein Reich wird nicht unter den Menschen errichtet werden, 
solange der Baum des Bösen noch Leben hat. Diese Macht muss zerstört werden; dafür ist es 
erforderlich, das Schwert der Liebe und der Gerechtigkeit zu besitzen – das einzige, dem die Sünde 
nicht widerstehen kann. Begreift, dass nicht Urteilssprüche oder Strafen, sondern Liebe, Vergebung 
und Barmherzigkeit, der Wesenskern meiner Lehre, das Licht sein werden, das eure Pfade erhellt, und 
die Unterweisung, die der Menschheit das Heil bringt. (108, 10 - 14) 

Ich schickte Bruder K. heute anonym die PDF Dateien des DDT und BdWL per Email. 
In der Nacht habe ich dann in einer Vision gesehen, wie er beide Fäuste gegen mich erhoben und 
damit in der Luft gefuchtelt hat, während er sich oral austobte. 
Ruhe bewahren. Vertrauen. 
„Wundere dich nicht, was jetzt passiert… Schneewittchen.“ 

18.8.2023 
 

DDT 46 : 28 Ich habe Größe in den Menschen gelegt, aber nicht die, die er auf Erden erstrebt. Die 
Größe, von der Ich spreche, ist Aufopferung, Liebe, Demut, Barmherzigkeit. Der Mensch flieht 
beständig diese Tugenden, womit er sich von seiner wahren Größe und der Würde abwendet, welche 
der Vater ihm als seinem Kinde verliehen hat. 
65 Darum sage Ich euch: Während die Natur Schritt für Schritt vorangeht, ohne in ihrem Gesetze 
unaufhörlicher Entwicklung hin zur Verfeinerung, zur Vollkommenheit stehen zu bleiben, ist der 
Mensch zurückgeblieben, nicht weitergekommen; und daher seine Schicksalsschläge auf Erden, daher 
die Prüfungen, Hemmnisse und Schläge, denen er auf seinem Lebensweg begegnet. (277, 42) 



Rainer mußte zur Heimleitung, weil er ‚Scheißladen‘ gesagt hat. Bei einem 135-Std.-Deputat haben 
sie ihn im September trotz 14 Tage Urlaub mit 168 Std. eingetragen. 
In der Nacht bekam ich geistigen Besuch der Heimleitung. Ich sah sie, wie sie ausstieß: „Jetzt ist der 
immer noch nicht geimpft.“ Ich sagte zu ihr: ‚Digitalisierung.. Satanistin..‘ und sah, wie sie sich bei 
dem Wort Sa…. Krümmte und verrenkte und stöhnte. Es fand ein geistiges Ringen zwischen ihr und 
mir statt und sie mußte klein beigeben. 
Ich bin dann wieder eingeschlafen und als ich wieder aufwachte sprach der Herr zu mir: 
„Noch viele Jahre… dann kannst du mal sehen, was noch alles kommt. Der Berg hat es mitgebracht.“ 
(Digitalisierung) 
Rainer ist sehr häufig getestet worden und sie sagen, daß in dem Test auch das Gel, wie in der mRNA 
Injektion, enthalten ist. Graphenoxid und das Gel sind es, die es im Körper weiterleiten und die dafür 
verantwortlich sind, dass im Körper die Nanostrukturen, die für das Senden und Empfangen von 
Frequenzen verantwortlich sind, aufgebaut werden (Gerinsel). 

Anmerkung: 
Im Blut muß Phosphor und Stickstoff enthalten sein, dann ist das Blut organisch (natürlich). Wenn 
Phosphor und Stickstoff, wie im mRNA Serum fehlen, dann ist es nicht organisch, sondern synthetisch 
(künstlich). 
Graphenoxid ist der Transporter, der mRNA im Körper. Es verbindet sich mit Schwermetallen (aus 
Chemtrails, Nahrungsmitteln, Impfstoffen, Medikamenten) im Blut und baut Strukturen (Formen), 
die synthetisch (künstlich) und nicht organisch sind. Im Endeffekt wird das Blut dann synthetisch. 

 
Nun fing ich an, den Namen Jesus Christus flehentlich zu rufen, eins ums andere Mal. Ich habe die 
ganze Zeit zu Jesus Christus um Hilfe gefleht. Schließlich hörte ich ihn sagen: 

„WARTE!“ 
„Darfsch kommen!“ 
Am Morgen sagte er: 
„Wir sind im Krieg. Der Dachverband kündigt die Verträge.“ 
Ich verstand nicht. Habe Dachverband gegoogelt. Es handelt sich um den Bundesverband der 
Altenpflege. Ich fand drei aufschlußreiche Pressemitteilungen des bpa. 

Sozialhilfeträger (Krankenkassen) schulden Pflegeeinrichtungen Millionenbeträge. 
1.) Pflegerische Versorgung bricht in Niedersachsen zusammen (mangels Pflegepersonal) 
2.) Die Auszubildendenzahlen in der Pflege sind ein Drama (Niemand will es mehr machen und es 
sind meist Ausländer, die oft nicht mal die deutsche Sprache können.) 

Kurz vor 8 Uhr erwachte ich an einem Traum: 
Ich wurde vor die Wahl gestellt (2017 von Jesus), alles zurückzulassen und zu gehen… 
1.) Nach Südafrika ins Zululand … später hörte ich, daß sie mich dort umgebracht hätten 
2.) In die Schweiz …. 
Schluß von dem Traum: 
Rainer steht hilflos da und läßt mich ziehen und ich jammere, dann bin ich doch ganz allein und 
mittellos, wenn ich gehe, wohin soll ich denn gehen und was soll ich dir, Herr, nutzen, wenn ich 
obdachlos und mittellos und allein bin. 
Aber Gott hat mein Los zweimal gewendet, nachdem ich schon das Ticket nach Afrika gelöst hatte 
und nachdem ich schon die Koffer gepackt hatte, um in die Schweiz zu fahren, allein…. Er schickte 
mir jedesmal ein Rhema, das es als Unrecht ausdrückte, zu gehen …. 
Es waren Prüfungen nach dem Kaliber von Abraham und Isaak. Gott hielt die Hand des Abraham 
zurück, als er sah, daß Abraham gehorchen würde… 

 
19.8.2023 gegen 7 Uhr 

Traum 



Ich bin unterwegs mit einem Mann und wir unterhalten uns miteinander. Wir sind in einer Beziehung. 
Eine andere Frau taucht auf. Sie hat einen weichen Teint und samtweiche Haut, während ich mir 
selber ein wenig robuster vorkomme. Der Mann ist fasziniert von der anderen und umschwärmt sie, 
will immerzu um sie herum sein. Ich finde sie auch nett und gebe ihr dieses und jenes als Geschenk, bis 
sie es nicht mehr haben will und sie sich abwendet von mir. Sie will mit ihm allein sein und ich soll 
gehen. In einer Versammlung wird die andere Frau neben ihm hochgehoben und alle sagen: „Ein Hoch 
auf die Liebe.“ 
Ich habe eine Nachtschicht versäumt, weil es mir nicht gut ging und will nun anrufen und sagen, daß 
ich heute wieder komme zur Nachtschicht. Ich habe jedoch keinen Zugang zu meiner Wohnung. Ich 
fahre eine Straße lang mit meinem Auto und ein Mann sitzt neben mir als Beifahrer. Der Beifahrer 
gibt mir Anweisung, links abzubiegen. Der Blinker geht nicht, ich kann den Blinker nicht finden. Dann 
steht da, wo ich links abbiegen soll, um zu meiner Wohnung zu gelangen, ein Auto im Weg, das die 
Zufahrt vesperrt. Ich kann nicht zu meiner Wohnung fahren und stehe unbeholfen im Auto auf der 
Straße. Ein anderer Mann soll mir beim Umzug helfe und mir Anweisungen geben, mich nach Hause 
bringen, aber er, obwohl er willens ist, kann sich nicht um mich kümmern, weil er selber zur 
Nachtschicht gehen muß. 

 
Als ich aufwachte, hörte ich diese Worte: 
„Maria… „ es klingt erbärmlich und schuldbewußt. 
„Ich hab dich mit der anderen …. „ (betrogen, wollte er sagen) 
„Warte..“ 
„Schlaf noch..“ 
„Ich muß das erst zu Ende bringen.“ 
„Erblindet.“ (Genugtuung in der Stimme) 
Ezechiel, der Ehemann von Clare, ist erblindet… damit er deine Clare nicht mehr anschauen kann?? 
Und was hast du vor mit Rainer …. Viele male getestet … Bluthirnschranke durchbrochen … und ich 
bin auch betroffen durch das Shedding … du hast uns voneinander entfernt …. Du gibst mir keine 
Wohnung und hast mich verlassen … du bist aber der Vater …. 
„WIND!“ 
Ja. Auch. Wer ist eigentlich WIND? 
Spuren im Sand… heißt meine Gruppe … Rückkehr ins Jenseits ..aber wohin ?? Wo soll ich hin im 
Jenseits ?? Ohne Wohnung … sogar digitalisieren willst du mich. 
ICH WILL LEBEN !!! Das Paßwort ist „LEBEN „ oder „LEBENDIG“ 
„Du bist ‚ne Hure!“ 
ICH??? Und DU?? 
Besch… Lage ist das…. Loswerden willst du uns alle. Wenn diese Liebe so groß wäre, würdest du das 
nicht tun. Dann hättest du es nicht nötig, schuldbewußt zu sein und uns zu quälen, dann würdest du 
lieben und nicht quälen und leben lassen und nicht digitalisieren. 
Du hast sie alle geholt, einen nach dem anderen, die Fische … sie sind alle tot. Was ist mit dem 
Wasser los? Warum ist da immer noch Nitrat? 
Als ich heute Wasserwechsel erneut vornehme im Aquarium: 
„Wasser reinigen, JA!“ 

Hab ich doch immer gemacht. War doch nie ein Problem? Ich versteh das nicht. 
Ich soll warten, stillhalten, bis ihr auch Ezechiel abgeschüttelt habt. Du bist raffiniert. Sie auch und 
gefährlich. Darauf kann man keine Liebe aufbauen. Das ist Verderben. (Absalom) 

DDT 39 : 54 Doch nicht alle gehören dieser Nationalität an, nicht alle sind inkarniert. Auf der ganzen 
Welt sind noch die Geistwesen verstreut, die zur Zahl der Auserwählten gehören. Sie wurden 
gekennzeichnet, Ich habe ihre Augen geöffnet, habe ihr Herz empfindsam gemacht, und von Geist zu 
Geist sprechen sie mit Mir. (341, 25) 
55 Unter der Menschheit lebt ein Teil der 144000 von Mir Gekennzeichneten. Diese meine Diener sind 
auf der Welt verstreut und erfüllen ihre Aufgabe, für den Frieden zu beten und auf die Brüderlichkeit 



der Menschen hinzuwirken. Sie kennen einander nicht; aber sie erfüllen ihre Bestimmung – den Weg 
ihrer Mitmenschen zu erhellen - die einen intuitiv, die anderen erleuchtet durch diese Offenbarung. 

 
Solange du meine Gebete hörst und mir hilfst, kannst du mit ihr machen was du willst. Es geht mich 
nichts an. 
„Video!“ 
Ein Video soll ich anschauen. Ich habe mir fest vorgenommen, nie wieder ein Video von Clare 
anzuschauen, mich nie wieder bei euch einzumischen und mich nicht mehr damit zu befassen, 
wieder zu mir selber zu kommen und meinen Weg allein zu finden. Ich will kein Video anschauen. 
Schau es dir doch selber an. 

 
Am Nachmittag, als ich mich wieder beruhigt hatte, entschloß ich mich, nur einmal den Text zu 
überfliegen von einem Video von Still small Voice, das erst vor 16 Stunden veröffentlicht worden war. 
In dem Video ging es darum, daß Ezechiel in einer Vision gesehen habe, daß Satan mit großen 
Stiefeln, die immer größer wurden, je weiter er von Norden nach Süden stapfte (in England, in 
Frankreich von Pisa nach Rom, in Rußland von St. Petersburg nach Moskau, und in USA und von den 
genannten Punkten dann direkt nach Jerusalem. Wer Baal nicht anbetet, während Satan unterwegs 
ist, wird direkt getötet. 
Das Video endete abrupt irgendwo mittendrin. 

Und Deutschland ??? wollte ich wissen. Ich bekam keine Antwort. 

Später: 
Vielleicht tu ich dir schon wieder Unrecht. Vielleicht ist die andere Frau im Traum auch ICH. 
Aber NEIN. NEIN.NEIN. Das bin nicht ich. Mach dir da bitte selber nichts vor, sage ich zu mir. 
„Es ist geheim.!“ 
Aha. Ich darf nicht wissen, was vor sich geht. Verstehe. 

20.8.2023 

„Kriminalität!“ 
„Millennium!“ 
Was willst du? 
Du hast die andere zur Liebe erhoben und mir die Wohnung verweigert. 
„Metalle…. Kleingeld…. Du bleibst.“ 
Du läßt mich digitalisieren, um mich abzuschieben und loszuwerden. 
„CODE abschalten.“ 
Ach so. Du schaltest den Code ab, damit die uns nicht überwachen. OK. 
Ist das Leben nicht mehr wert, als eine beneidete, unerfüllte, unglückliche Beziehung mit dir? 
Du hast sie alle umgebracht, damit ich keinen Anspruch auf die erhebe auf ewig nicht. 
Maria muß zurücktreten und der anderen Platz machen auf ewig. 
Jene, die deinen Samen bekam, muß Platz machen für eine andere und zusehen, wie du die andere 
umwirbst. 
„Verzeih mir!“ 
FUCK YOU. 
„Liebe!“ 
Liebe dich doch selber, wenn du kannst. 
Tränen schießen in meine Augen. 

 
Später, als ich mich etwas beruhigt habe, denke ich: 
Mutter Klara! 
Mutter der Menschen! 



Die Neue EVA (sagen sie über Magdalena) 
 

„Du bekommst dein leeres Leben besser in den Griff!“ 
Ja. Wenn eine Tür zugeht, tut sich immer eine andere auf. 

Dann lüftet er das Geheimnis und sagt: 
„Ich möchte PUTIN auf die Erde werfen und das ist dann unsere Ehe. Dann sind wir wieder vereint, 
getrennt nur vorübergehend. Familie. Dann sind wir nicht mehr getrennt. Mitgenommen.“ 
Er meint, ich habe Rainer mitgenommen. 
„Zwei Satelliten umarmen.“ 
Was redest du denn da? 
„Die Schlacht im Tal von Sukkot!“ (????) 
Meinst du die Endschlacht vor Jerusalem? 
Anmerkung: 
Im Tal von Sukkot im östlichen Jordanland (Transjordanien) ließ sich einst Jakob nieder, baute sich 
dort ein Haus und Hütten für sein Vieh. Daher der Name Sukkot (Hütte … Laubhüttenfest) 

Ich darf nicht darüber sprechen, sie sollen das noch nicht wissen, es ist noch ein Geheimnis. 
Aber der Herr Jesus Christus gibt mir zu verstehen: 
„Du kannst es ruhig sagen.“ 

 
Später: 
„WIR brauchen dich.“ 
Als er das denkt, erhellt sich sein ganzes Gesicht mit einem frohen, durchscheinenden Lächeln. 
Später: 
„Die Erde gehört dir.“ 
Als ich dies Rainer erzähle, meint er, daß ich verrückt sei. Das war nicht das erste und auch nicht das 
letzte mal, dass er dies zu mir sagt. 

 

DDT 54 : Geistige Kämpfe vor dem Friedensreich Christi auf Erden 
1 So, wie Ich euch in der "Zweiten Zeit" meine Wiederkunft ankündigte, so kündige Ich euch nun den 
"Krieg" der Glaubensbekenntnisse, Weltanschauungen und Religionen als wegbereitendes Vorzeichen 
der Errichtung meines Reiches der Vergeistigung unter den Menschen an. 

 
Bibelprophetie vor unseren Augen 

 

 
26.8.2023 



In der vergangenen Nacht habe ich von Geist zu Geist mit dem Vater gesprochen und habe die Bitte 
an ihn gerichtet, mir doch einen Begleiter an die Seite zu geben, der in der Lage ist, meinen Glauben 
zu stärken … 
Heute Morgen fand ich in meinem YouTube Kanal folgenden Vorschlag von YouTube: 

BRICS 11 ➤ Ägypten ➤ Äthiopien = Kusch ➤ Iran = Persien ➤ BIBELPROPHETIE vor unseren Augen 
https://www.youtube.com/watch?v=CbNHJCqbi6g 

 
Dazu passen folgende Worte Gottes, die an mich ergangen sind: 
Ich zitiere: 

 
„Am 9.8. hat Gott zu mir gesagt: "Die unipolare Weltrichtung wird behandelt!" 
Und Gott sagte auch zu mir: "Ich möchte Putin auf die Erde werfen im Tal von Sukkot“ (Hinweis auf 
die biblische Endschlacht und Vernichtung des Bösen und seines ganzen Anhanges ?? Und er hat 
gesagt: "Das ist unsere Ehe!" wie er ja dem Abraham verheißen hat, daß die Kinder Gottes (das 
himmlische (geistige, Israel, jene, die sich vergeistigt haben - auf Erden) das Land erben werden ... 

„Ich möchte PUTIN auf die Erde werfen und das ist dann unsere Ehe. Dann sind wir wieder vereint, 
getrennt nur vorübergehend. Familie. Dann sind wir nicht mehr getrennt. Mitgenommen.“ 
Er meint, ich habe Rainer mitgenommen. 
„Zwei Satelliten umarmen.“ 
Was redest du denn da? 
„Die Schlacht im Tal von Sukkot!“ (????) 
Meinst du die Endschlacht vor Jerusalem? 
Anmerkung: 
Im Tal von Sukkot im östlichen Jordanland (Transjordanien) ließ sich einst Jakob nieder, baute sich 
dort ein Haus und Hütten für sein Vieh. Daher der Name Sukkot (Hütte … Laubhüttenfest) 
Ich darf nicht darüber sprechen, sie sollen das noch nicht wissen, es ist noch ein Geheimnis. 
Aber der Herr Jesus Christus gibt mir zu verstehen: 
„Du kannst es ruhig sagen.“ 

 
Zitat Ende!! 

Mit welchem Feuer wird die Erde gereinigt ? 
 

 
A.M. Hosta 
27.8.2023 

https://www.youtube.com/watch?v=CbNHJCqbi6g


DDT 9 : 20 Erinnert euch, dass von Abraham das Leben seines Sohnes Isaak gefordert wurde, den er 
sehr liebte und den der Patriarch unter Überwindung seines Schmerzes und der Liebe zu seinem Sohne 
in einer Prüfung des Gehorsams, des Glaubens, der Liebe und Demut, die ihr noch nicht begreifen 
könnt, zu opfern im Begriffe war. Doch es wurde ihm nicht erlaubt, das Opfer an dem Sohne zu Ende 
zu bringen, weil er auf dem Grunde seines Herzens bereits seinen Gehorsam gegenüber dem 
Göttlichen Willen bewiesen hatte, und dies genügte. Wie groß war der innere Jubel Abrahams, als 
seine Hand durch eine höhere Macht aufgehalten wurde und ihn an der Opferung Isaaks hinderte! 

Wie segnete er den Namen seines Herrn und bewunderte seine Weisheit! (308,11) 
 

Jesus Christus hat gesagt: 
Die erste Reinigung der Erde geschah durch die Wasser der Erde. 
Zur Zeit Noahs und der Sündflut gab es das Erlösungs- und Geistwerk von Christus noch nicht. 
In unseren Tagen müssen wir nicht opfern, sondern nur unser Leben Christus übergeben, seinem 
Gesetz folgen und ihm dienen. 
Die zweite Reinigung der Erde wird geschehen durch das Feuer. Wer kann es verstehen ? 
Erinnert euch: Wir befinden uns in der Trinitarisch-marianischen Heilszeit, der Epoche des Heiligen 
Geistes, welcher das Feuer der Liebe Gottes symbolisiert und dieses Feuer ist gemeint, welches die 
Erde reinigen wird von den Sünden der Menschheit. 

 
Vgl.: 

Das Dritte Testament – Kompendium der Offenbarungen Jesu Christi in Mexiko von 1884 bis 1950 
Das Buch des Wahren Lebens - aus dem Das Dritte Testament entstanden ist. 
(https://www.friedensreich-christi-auf-erden.com) 

Christus ist der Eckstein, der den ganzen Bau zusammenhält und dieser Eckstein ist der Göttliche 
Geist von Jesus Christus und der Bau, das ist die Himmlische Stadt, das geistige Jerusalem, bestehend 
aus den vergeistigten Herzen seiner Bewohner. Wenn aber am Ende alle von Gott abgefallen sein 
werden, wird alles zusammenbrechen, denn der Eckstein kann nur den geistigen Tempel der 
geistigen Stadt zusammenhalten. Diese geistige Stadt besteht aus jenen Herzen, die ihre 
Entscheidung für Christus getroffen haben und die ihn lieben. 
Satan ist es erlaubt, die Menschen zu sieben und es ist zugelassen, daß er so viele Menschenseelen 
wie möglich dazu bringt, von der Liebe zu Jesus Christus abzufallen und ihm zu folgen. 
An diesem Punkt stehen wir jetzt. 
Es wird keine Schlacht im herkömmlichen Sinn geben. Es wird keinen Asteroiden aus dem Weltall 
geben. Die Schlacht ist spirituell. Der Asteroid meint den Eckstein, Jesus Christus. Die Schlacht 
besteht darin, daß Menschen auf Erden ihre Entscheidung getroffen haben oder noch treffen 
werden, ihre Liebe zu Christus zu verraten, ihre Seele an Satan zu verkaufen und Satan zu folgen. 

Die BRICS können mit ihrem digitalen Zahlungssystem ohne Jesus Christs allein nicht überleben, 
wenn das eiserne Reich (USA, Nachfolger des römischen Reiches, Nachfolger Babylons) und das 
Lehmreich (die EU und alle, die zu USA gehören) zusammenbricht. Wenn schließlich alles 
zusammenbricht, weil niemand mehr auf Erden Gott liebt, sondern alle sich für Satan entschieden 
haben, macht der Eckstein keinen Sinn mehr. Der Eckstein macht nur Sinn, wenn es eine geistige 
Stadt gibt aus Menschenherzen, die Gott so wie Abraham lieben und in der Drangsal ihm die Treue 
halten. 
Jene, die sich für Christus entscheiden, stehen unter Gottes Schutz in den Zeiten der Drangsale und 
werden ewiges Leben von Gott empfangen. Und jene, die Satan folgen, sie sind gestorben, weil sie 
von Christus abgefallen sind und nicht mehr zu ihm gehören und auch nicht erkennen, daß Jesus 
Christus allein sie wieder von den Toten auferwecken kann, wenn sie ihn demütig darum bitten. 

 
Folgende Videos sind sehr hilfreich, um die Zeichen der Zeit zu deuten 

https://www.friedensreich-christi-auf-erden.com/


BRICS 11 ➤ Ägypten ➤ Äthiopien = Kusch ➤ Iran = Persien ➤ 

https://www.youtube.com/watch?v=CbNHJCqbi6g 

➤ CHAOS ➤ 
https://www.youtube.com/watch?v=6G4y17vhQ2A 

Neue Kriege in Afrika ✺ BRICS ‣ 10 Reiche der Offenbarung? ✺ US-Dollar am Ende ‣ Umkehr jetzt! ╬ 

https://www.youtube.com/watch?v=IDfectp7TXU 
➤ WHO Pandemievertrag kommt ➤ sich mit Legenden und Spekulationen 

https://www.youtube.com/watch?v=0iuSx7eVU9U 

KLIMA HITZE LOCKDOWNs ? Dauerregen und Kälte ➤ Warnung vor NEW-AGE ! ➤ DER WEG, DIE 
WAHRHEIT 

https://www.youtube.com/watch?v=Rhcc9BtR8nU 
WORLDCOIN ➤ WORLD ID ➤ Sie werden den Antichristen akzeptieren! 

https://www.youtube.com/watch?v=zZNw1inzucE 

➤ HUNGERSPIELE für den dritten Apokalyptischen Reiter in Vorbereitung 
https://www.youtube.com/watch?v=h9XGZ_i5hSQ 

 
Der Ball mit dem Auge 

 

28.8.2023 
 

In dem obigen 6. Video wird eine neue Technik des Antichrist vorgestellt, genannt Eye Ball. Es ist ein 
Bot, der mit dem Handy gescannt wird, um sich zu identifizieren, daß man ein MENSCH ist, und kein 
Roboter. MENSCH, MENSCH, MENSCH ( 6 – 6 – 6 ) das Malzeichen des Tieres. Anschließend schaut 
man in das Auge und läßt sich die eigene Augenlinse scannen. 
Dieser Orb soll versuchsweise in 35 Städten in 20 Ländern auf 5 Kontinenten eingesetzt werden und 
alle, die mitmachen, akzeptieren den Antichrist und beten das Tier an. 

 
Dazu ein Video vom 24.8.2023 von Clare Du Bois (Still small voice) 
Zitat: 

https://www.youtube.com/watch?v=CbNHJCqbi6g
https://www.youtube.com/watch?v=6G4y17vhQ2A
https://www.youtube.com/watch?v=IDfectp7TXU
https://www.youtube.com/watch?v=0iuSx7eVU9U
https://www.youtube.com/watch?v=Rhcc9BtR8nU
https://www.youtube.com/watch?v=zZNw1inzucE
https://www.youtube.com/watch?v=h9XGZ_i5hSQ


Sie werden der Bestie folgen 

 
24. August 2023 

 
Der Herr schenke Ihnen, liebe Familie, Mut und Hoffnung. Als ich heute zum Gebet kam, fragte ich 
den Herrn: "Was liegt dir auf dem Herzen?" 
Er sagte: "Die ganze Welt wird dem Tier folgen. Sie werden ihn als ihre Rettung und das Ende all ihrer 
Probleme ansehen. Selbst die Christen werden sich über ihn uneins sein. Diejenigen, die dem 
Wohlstandsevangelium folgen, werden ihn lieben. Die abtrünnigen Pastoren haben ihnen den Weg 
geebnet. Sie werden ihn sogar als die Erfüllung der biblischen Verheißungen von Reichtum und 
Sicherheit sehen. Er wird alle ihre Bedürfnisse befriedigen. Schon jetzt ist diese Generation darauf 
konditioniert und vorbereitet worden, ihn mit offenen Armen zu empfangen. Diejenigen, die Erfolg, 
Vergnügen, Reichtum und Gesundheit verehren, werden ihm ergeben sein. Mich zu verleugnen wird 
eine Kleinigkeit sein." 
Meine Lieben, ihr, die ihr Mich so sehr liebt, ihr werdet viel unter diesen Bösen zu leiden haben. In 
der Tat, eure Armut wird abscheulich sein. Während ihr auf der Jagd nach eurer nächsten Mahlzeit 
seid, werden sie an einem Tisch voller Essen sitzen. Man wird euch als den Abfall der Welt 
betrachten, als die Unerwünschten, die beseitigt werden müssen." 
Kümmert euch nicht um ihre Verurteilungen, ihr werdet Meinen Anteil erhalten, was wahrlich eine 
Ehre ist, freut euch in dieser Stunde, dass ihr für würdig befunden wurdet, an Meinem Schicksal 
teilzuhaben. Wie Ich euch bereits gesagt habe, wird die Wildnis der sicherste Ort sein, aber auch dort 
wird es Gefahren geben, denn sie werden versuchen, euch zur Strecke zu bringen. Wenn ihr euch 
mehr und mehr auf Mich verlasst, Meine Stimme hört und ihr gehorcht, werdet ihr ihnen immer 
wieder entkommen." 
Es soll keinen Streit unter euch geben, der bestimmte Anführer, für den ihr ständig beten werdet, 
wird die Anweisungen erhalten. Ihr werdet alle daran arbeiten müssen, euer Ego zu kreuzigen, euer 
Verlangen zu führen, euer Verlangen, alles zu wissen und sich als würdig zu erweisen. Ihr werdet 
einen wahren Führer daran erkennen, dass ich seine oder ihre Fähigkeit zu führen immer wieder 
durch die Siege bestätigen werde, die ihr haben werdet, wenn er oder sie das Sagen hat." 
Dazu wollte ich etwas sagen. Als wir hier auf der Zuflucht anfingen, hatten wir hier weitaus 
kompetentere Leute als mich. Weitaus kompetentere. Ich fühlte mich wie ein Schatten, ich hatte das 
Gefühl, in ihrem Schatten zu stehen. Aber jedes Mal, wenn ich sagte, dass etwas auf eine bestimmte 
Art und Weise geschehen würde, wenn ich sagte: "Lasst uns das tun, denn ich glaube, das wird 
kommen", schien es irgendwie lahm oder unpassend zu sein, aber jedes Mal, wenn ich das tat, 
geschah es. Und der Herr bestätigte mich immer und immer wieder als Leiter, obwohl ich mich 
eigentlich wie eine Schnecke fühlte. Machen Sie sich also keine Sorgen darüber, wie die Menschen in 
der Welt Sie ansehen und Sie nach den Maßstäben der Menschen messen. Halte dich an den Herrn 
und sage, was er dir sagt, und tue, was er dir sagt, und er wird dich durch die Gerechtigkeit, die 
kommt, als Anführer erweisen. Ich gehe jetzt zurück zum Herrn. 
"Meine Lieben, habt keine Angst vor dem Tod. An diesem Tag werdet ihr mit Mir im Paradies sein. Ihr 
werdet viel glücklicher sein, wenn euer physischer Körper tot ist, es wird keine Kämpfe mehr ums 
Überleben geben. Ihr werdet Mich in unserem Tod verherrlichen, und Ich werde euch im Himmel 
verherrlichen. Ihr habt so viel zu gewinnen, wenn ihr aus Liebe zu Mir sterbt, bitte versucht, euren 
Henkern einen Hauch von Liebe zu hinterlassen, verzeiht und segnet sie." 
Ihr werdet viele Nächte haben, in denen ihr um ein kleines Lagerfeuer sitzt, wenn ich euch in den 
Himmel mitnehme, um euch eine Vorschau auf das zu geben, was euch erwartet. Ich werde bei euch 
sein, um euch ständig zu ermutigen. Ständig. Ihr werdet stärker und entschlossener werden, sogar 
freudiger, als ihr es euch je vorstellen konntet. Es ist eine Ehre, für Mich zu sterben, das solltet ihr 
euch immer vor Augen halten.“ 
Er hat mir nicht gesagt, dass alle sterben werden, aber dies ist für diejenigen, die er mitnehmen wird. 



„Mein Volk wird alles haben, was es braucht, ich werde dafür sorgen, Gnade und Versorgung werden 
im Überfluss vorhanden sein. Habt keine Angst, ihr seid Mein, und Ich weiß, wie Ich euch untadelig 
für den Himmel erhalten kann. Denkt daran, dass ihr auch Engel und Heilige habt, die auf euch 
schauen. Ihre Herzen werden vor Liebe für euch brennen, und Gebete werden wie ein Strom von 
ihren Lippen fließen. Dies ist wahrlich die aufregendste Zeit in der Geschichte der Erde, und wie 
gesegnet seid ihr, ein Teil davon zu sein. Ich bin immer bei euch und werde euch NIE verlassen ... Ich 
werde eure Hand nehmen und mit euch in Herrlichkeit zu eurer himmlischen Heimat aufsteigen. Also 
seid furchtlos." 

Quelle: https://www.bitchute.com/video/zyVtUWQxaIT4/ 
 

Anmerkung dazu: 
Ich habe zum Herrn gebetet und die Bitte geäußert, er möge mir doch erklären, was dies nun für 
mich bedeutet, als ich über das Gesagte nachgedacht habe und spontan hörte ich seine Worte und er 
sagte zu mir: 
„Und dann ist alle Schuld vergessen.“ 

 
Ich habe heute folgende Losung generiert: 46 + 45 
DDT 46: 44 – 46 
44 Das Vergnügen und die Befriedigungen, die das Werk der Menschen ihnen beschert, sind nur 
eingebildet. An ihren Herzen nagt der Schmerz, Ruhelosigkeit und Enttäuschung, die sich hinter der 
Maske des Lächelns verbergen. 
45 Das hat man aus dem menschlichen Leben gemacht, und was das Leben des Geistes betrifft und 
die Gesetze, die ihn regieren, so sind diese verdreht worden, weil man vergaß, dass es auch Kräfte 
und Elemente gibt, die den Geist beleben und mit denen der Mensch in Kontakt bleiben muss, um den 
Prüfungen und Versuchungen standzuhalten und auf seinem Aufstiegswege zur Vollkommenheit alle 
Hindernisse und Widrigkeiten zu überwinden. 
46 Das Licht, das aus der Unendlichkeit zu jedem Geist gelangt, stammt nicht vom Königsgestirn; die 
Kraft, die der Geist aus dem Jenseits empfängt, ist nicht Ausfluss der Erde; die Quelle der Liebe, 
Wahrheit und Gesundheit, welche den Wissensdurst des Geistes löscht, ist nicht das Wasser eurer 
Meere oder eurer Quellen; die Atmosphäre, die euch umgibt, ist nicht nur materiell, sie ist Ausfluss, 
Atem und Inspiration, die den menschlichen Geist direkt vom Schöpfer aller Dinge empfängt, von 
Jenem, der das Leben geschaffen hat und es mit seinen vollkommenen und unwandelbaren Gesetzen 
regiert. 

Heute Morgen, als ich mich ins Gebet begeben habe, hörte ich den Herrn in mir diese Worte sagen: 
Während der Herr erfreut war über mich und mich lieb knuddelte sprach er: 
„Die Belohnung ist für alle gleich.“ 
In einer Vision zeigte er mir Clare geistig auf mich herunterblickend in tiefem Frieden und 
Glückseligkeit, strahlend und leuchtend, in einem hübschen, geblümten Kleid. 
„Prinzessin.“ 
Jesus ist der Prinz, hat er einmal zu mir gesagt. 
„Wir teilen auch.“ 

Und zu mir sagte er: 
Reset. Bleib da. Aufbauen.“ 

 
Damit war meine Frage beantwortet, ob auch wir in die Wildnis fliehen sollen, jedoch hatte der Herr 
früher gesagt, daß die Verhältnisse in Europa, in Deutschland nicht gleich sind, wie in Amerika. Und 
er hat schon öfter auch gesagt, daß wir da bleiben sollen, wo wir sind. 

 
30.8.2023 

http://www.bitchute.com/video/zyVtUWQxaIT4/


DDT 28 : 79 Wollt ihr euch retten? Dann kommt zu Mir auf dem Wege der Brüderlichkeit. Es ist der 
einzige, es gibt keinen andern, es ist jener, der in meinem Höchstgebot geschrieben steht, das euch 
sagt: "Liebet einander" (299,40 - 42) 

31.8.2023 gegen 1:15 Uhr 
 

Als ich aufgewacht war, vernahm ich die Stimme des Herrn, wie er zu mir sagte: 
„Krönung“ 
„Majestät zu dir gesagt.“ 

 
Anmerkung: 
Vgl. E-Book HOSTA – Zitat: 
28.4.2017 
Gott kann es nicht ertragen, wenn wir uns abwenden, stolz sind, uns vor ihm verstecken. Wir sollen 
demütig sein und sofort wieder zu ihm zurückkommen und bereuen. 
Anna Maria bereut und sucht sein Herz, um darin zu ruhen. Sie denkt sich Koseworte aus und siehe, 
ein Lied von Jesus, wunderschön, unendliche, ewige Musik der Stille im Herzen. Wie sie das freut. 
Jesus: „ Es zerreißt immer deine Majestät, wenn du dich ins Tagesgetriebe begibst.“ 
Zitat Ende. 

 
Weiter sagte der Herr zu mir: 
„Bleib daheim.“ 
In unserem Schrebergarten machen wir z. Zt. viele notwendige Neuerungen, wie einen neuen Teich, 
Gartenhütte erneuern und streichen, neue Beete mit Holzumrandung und besserer Erde, ein neues 
Gartentor und mit der neuen Erde haben wir nun endlich auch besseres, leckeres Gemüse geerntet. 
„Es ist das 7. Jahr.“ 
Ja, das stimmt. Wir haben den Garten 2016 günstig, aber in vernachlässigtem Zustand übernommen. 
Später spricht der Herr noch die Worte: 
„… bereit zu sein, um Wissen zu empfangen.“ 
Dazu fand mein Mann heute folgendes Video bei YouTube… 

 
Die Akasha Chronik - Die Entschlüsselung der Geheimnisse des Universums 

https://www.youtube.com/watch?v=TF7XtuTBGO8&t=7s 

Mit der App „All in one Generator“ habe ich heute die Zahlen 62 + 159 generiert. 
DDT 62 : 158 Wenn ihr eure Mission zu erfüllen beginnt und ihr zu den Nationen, zu den entferntesten 
Völkern, selbst in die Urwälder gelangt, werdet ihr menschlichen Wesen begegnen, und ihnen sollt ihr 
begreiflich machen, dass ihr alle Brüder seid, sollt ihnen Zeugnis geben von meiner spirituellen Lehre. 
Ihr werdet dann verwundert sein über die Liebesbeweise, die Ich euch geben werde. 
159 Dort, unter jenen von der Zivilisation abgeschnittenen, aber auch von der menschlichen 
Verderbtheit sehr weit entfernten Menschen, werdet ihr große Geistwesen entdecken, die die Reihen 
des Volkes Israel vermehren werden. 

 
Kommunikation kann eine Gemeinschaft prägen oder zerstören 

 
4. September 2023 – Still small voice 

 
Der Herr segne euch, liebe Heart Dwellers Familie. 
Nun, der Feind ist am Werk, das kann ich sagen. Und Gott ist auch am Werk. 

https://www.youtube.com/watch?v=TF7XtuTBGO8&t=7s


Wir haben die örtliche Stadt Penasco besucht, um die Liebe Gottes mit den Menschen dort zu teilen, 
und infolgedessen waren die Angriffe der Hexen stärker als sonst, und sie zielten auf unsere 
Schwachstellen in unserer Persönlichkeit. 
Missverständnisse in der Kommunikation, Zeitprobleme und solche Dinge. 
Als ich heute Morgen aufwachte, fühlte ich mich sehr unwohl, und ich merkte, dass der Herr mit mir 
ist, und ich begann mich zu verändern. 
Als wir also im Gebet waren, begann der Herr zu mir zu sprechen. 
"Du stehst unter heftigem Angriff. Viele Hexenzirkel haben sich zusammengeschlossen, um dich zum 
Scheitern zu bringen, aber du wirst nicht scheitern. Darauf habt ihr mein Wort, solange ihr in der 
Liebe wandelt. Wenn ihr von der brüderlichen Liebe abweicht, kann ich nicht versprechen, dass ihr 
eine Gemeinschaft haben werdet." 
Ihr Geliebten, ihr seid in die läuternden Feuer der Liebe eingetaucht worden. In diesem Prozess wird 
das Gold, das ihr erhalten habt, von allen Eigeninteressen, Stolz, Selbstgerechtigkeit, Ungeduld, Gier 
nicht nach Geld, sondern nach Leistung gereinigt. 
Wenn ihr euch an der Verwirklichung eurer Pläne gehindert fühlt, werdet ihr gierig, sie zu 
verwirklichen. Darf ich sagen, dass es mich nicht im Geringsten interessiert, was ihr erreicht? Es ist 
die Art und Weise, wie ihr es erreicht, die für mich von Wert ist. Wenn ihr knurrt, zurückbeißt, bellt, 
droht, anklagt und murrt, ist das, was ihr erreicht, ein totaler Fehlschlag." 
Diese Situationen in deinem Leben sind darauf ausgelegt, deine Liebe herauszufordern und zu 
vertiefen. Du magst in deinen Augen den perfekten Dienst, die perfekte Gemeinschaft haben, aber 
wenn ich deine Einstellung und deine Vorgehensweise sehe, bin ich enttäuscht von dem, was du 
glaubst, erreicht zu haben." 
Wenn es keine brüderliche Liebe, Nachgiebigkeit, Freundlichkeit, Geduld, Nachsicht und Rücksicht 
auf andere gibt, mit denen ihr zusammenarbeitet, werdet ihr diesen Berg immer wieder umrunden, 
bis ich wahre Nächstenliebe in euren Reaktionen aufeinander sehe. Wenn ich von wahrer 
Nächstenliebe spreche, dann meine ich damit, dass ihr keine Verleumdungen, Anschuldigungen oder 
Beleidigungen über andere aussprecht. 
Clär, Du weißt, was ich meine. Du sagst es vielleicht nicht, aber dein Herz ist ungeduldig, wenn du 
deine eingebildeten Ziele nicht erreichen kannst." 
Es tut mir leid, Herr; ich war ungeduldig und intolerant gegenüber Verzögerungen. Hilf mir, mich zu 
bessern und nicht auf die anklagenden Stimmen der Dämonen zu hören, die spalten und eroobern 
wollen. Bitte hilf mir. 
Er antwortete, 
"Ich helfe dir und du reagierst darauf; es braucht nur Zeit, um bessere Gewohnheiten zu entwickeln. 
Keiner von euch ist ohne diesen Fehler, also habt ihr alle noch Hausaufgaben zu erledigen. Denkt 
einfach darüber nach, wie hässlich Selbstgerechtigkeit ist, und es wird euch besser gehen. Jeder kann 
ein wenig geben, ein wenig nehmen, ein wenig mehr geben, ein wenig mehr nehmen und die rauen 
Stellen mit brüderlicher Liebe ausgleichen. Ich brauche das von jedem einzelnen von euch. 
Denkt einfach daran, dass eure Leistungen wie schmutzige Lumpen sind, wenn sie nicht in Liebe, 
ohne Groll und Bitterkeit erbracht werden. Ihr alle befindet euch im Schmelztiegel der Geduld, Liebe 
und Ausdauer. Dies ist euer Prüfstein. Bitte zeigt mir, dass ihr euch nach all den Jahren verändert und 
gelernt habt, in eurem Handeln und eurer Einstellung zu lieben. 
Einige haben noch nicht gelernt, wie sie ihre Zeit am besten einteilen können. Das hat zur Folge, dass 
sie sich und andere unter Druck setzen, betet für sie. Gebt einander nach, Meine Kinder, gebt 
anderen liebevoll nach, und ihr werdet großen Seelenfrieden haben und Mir sehr wohlgefällig sein. 
Diese Herzenshaltung ist eine Kunst, sie erfordert viel Selbstverleugnung und die Einsicht, dass 
andere wichtiger sind als ihr selbst." 
Ich habe euch schon früher gesagt, dass ihr alle sofort auf die Bedürfnisse der anderen reagieren 
sollt, wenn ihr könnt, denn wenn ihr zögert, vergeudet ihr ihre und meine Zeit, also seid schnell und 
bereit, denn ihr wisst nicht, zu welcher Stunde Ich kommen werde, und ihr wollt nicht mit einem 
hässlichen Gemütszustand gefangen sein, der Groll und falsche Anschuldigungen nährt. 
Satan ist nur allzu bereit, euch in diesem Moment damit zu treffen. 



Und wenn eine rechtzeitige Antwort aufgrund eurer Kommunikationsprobleme nicht möglich ist, 
sollttet ihr euch davor hüten, Motive zu unterstellen, denn das ist der Punkt, an dem die Dämonen 
euch erwischen. Wenn ihr denkt: "So und so ignoriert mich, sie gehen mir aus dem Weg", dann ladet 
ihr Vergeltung und Groll ein. Meine Bräute, ich möchte nicht, dass ihr auf diese Weise denkt. Tut 
euch selbst Gewalt an und entschuldigt euch für andere." 
Aber wenn ihr stur und eigensinnig seid und einen anderen ignoriert, habt ihr eine schwere Sünde 
begangen, die sich in jedem um euch herum fortpflanzen wird. Du bist für die schlechte Haltung 
deiner Brüder verantwortlich, wenn du ihnen ein schlechtes Beispiel gibst. Verdrehe nicht die Augen 
und zeige keine Verärgerung, denke an siebzig mal sieben, sondern zeige Zurückhaltung und 
Nachsicht, und lass dies das Beispiel sein, das andere sehen und vervielfältigen. 
Ich möchte, dass diese Gemeinschaft ein lebendiges Beispiel für Liebe und Geduld ist und die Person 
mehr wertschätzt als ihre Leistungen. Das ist nicht die Art und Weise, wie die Welt funktioniert, 
deshalb müsst ihr euren Reaktionen untereinander viel Gewalt antun. Wenn ihr nicht in 
Nächstenliebe reagiert, sät ihr Spaltung und Groll". 
Denkt daran: Ihr SEID die Hüter eures Bruders. Wenn ihr Verhalten dir Kummer bereitet, werde ich 
sie dafür verantwortlich machen. Wenn deine Haltung von deiner Wichtigkeit und ihrer Verärgerung 
spricht, zerstörst du die Schönheit, die du durch Demut hättest haben können, das heißt, du siehst 
dich selbst als kleiner und weniger wichtig an als JEDEN um dich herum. 
Das ist es, wonach ich suche. Wenn eine andere Seele, die schwächer ist, deinen Groll beobachtet, 
wird sie ihn mit nach Hause nehmen und ihn an andere weitergeben. Ihr seid durch euer Beispiel 
dafür verantwortlich, was ihr einander lehrt." 
Ihr könnt euch auch die Zeit nehmen, eure Situation liebevoll zu erklären und mit Anderen eine 
Lösung zu erarbeiten, alles in Liebe, niemals im Groll." 
Ich begann zu denken: Oh Herr, bin ich das oder bist Du das? Und er las meine Gedanken und sagte, 
"Das sind nicht deine Worte, Klara, bitte vertraue mir." 
Es tut mir leid, Herr, ich will einfach nicht, dass irgendetwas davon ich bin, ich vertraue Dir, aber ich 
vertraue mir nicht. 
Er antwortete, 
"Nun, du kannst dich entspannen und darauf vertrauen, dass ich diese Ideen äußere, weil es ein 
tödliches Krebsgeschwür in der Gemeinschaft gibt, das sie verunreinigt, und das muss ich 
ansprechen. 
Jesus fuhr fort, 
"Gemeinschaft ist ein Geschenk. Entweder man schätzt und nährt sie, oder man nimmt sie übel, in 
diesem Fall solltest du nicht hier sein. Ich meine das sehr ernst: Liebt einander, oder ich werde euch 
entfernen. Kein Hass, kein Groll, keine Eifersucht mehr. Kein Klagen und Richten mehr, nicht mehr. 
Verbeugt euch voreinander, dient einander, wascht euch gegenseitig die Füße, egal wie unbequem 
es zu sein scheint. 
"Wenn ihr nicht auf diese Weise reagiert, zerstört ihr die Substanz der Gemeinschaft selbst. Ich 
werde euch helfen, ihr Lieben, aber ich muss euch warnen: Es wird in Zukunft Zeiten wie diese 
geben, in denen ich euch prüfen werde, ob ihr hier sein oder gehen sollt. Ich meine es sehr ernst, 
bitte hört auf Meine Worte." 
Und das war das Ende seiner Botschaft. 

Und es gab eine Situation, als wir in der Stadt Penasco waren und den Menschen dienten. 
Ich denke, dass der Herr all die Dinge, die wir zu diesem Zeitpunkt durchmachten, beobachtete und 
die Einstellung jedes Einzelnen ansprechen wollte, besonders die meine. 
Der Herr segne euch, meine Lieben, und ich danke euch, dass ihr zugehört und einen Beitrag zu 
diesem Kanal geleistet habt. 
Gott segne euch bis zum nächsten Mal. 
Quelle: https://www.bitchute.com/video/c3QHoCzhAoxG/ 

 
Anmerkung: 

https://www.bitchute.com/video/c3QHoCzhAoxG/


Für mich meine ich sagen zu können, daß diese Prüfung nicht nur die Gemeinschaft von Clare erfährt, 
sondern daß wir und ich davon auch betroffen sind ... das Video ist vom 4. 9. 23 und die Worte des 
Herrn haben mich sehr betroffen gemacht ... nach schweren, aufreibenden Zeiten hat mein Mann 
und ich nun einige Tage, wo wir es ruhiger angehen könnten, aber wir setzen uns weiter unter Druck, 
den Garten und die Wohnung in Ordnung zu bringen, immer den Crash im Hinterkopf drinnen, der 
kommen könnte, jedoch ist das gar nicht so sicher, daß der Crash wirklich im September kommt, ich 
denke, eher nicht, sondern dass es wieder weitergehen wird wider Erwarten, wie gehabt ... das führt 
dann zu Spannungen so wie der Herr es Clare beschreibt ... heute ist es besser gelaufen, nachdem 
gestern ein Freund von meinem Mann zu Besuch kam und deutliche Worte zu uns gesprochen hat ... 
das hab ich mir zu Herzen genommen ... der Herr hat uns auch einen Handwerker geschickt, genau 
im richtigen Moment, weil wir sonst nicht mehr weitermachen können, ein neues Gartentor, das 
kaputt ist, einzusetzen .. weil da drunter Beton ist und er hilft uns, den zu entfernen .....als ich vom 
einkaufen kam, war er dabei, einen Riss in der Hauswand zu flicken und bat mich um 1 l Wasser, der 
ihm fehlte und dabei sagte er, wenn wir was haben, Wohnung streichen oder ähnliches, sollen wir es 
ihm jetzt sagen .... das wäre super, denn die Küche wollten wir schon vor 1 Jahr streichen, und das 
Gartentor ist auch schon lang kaputt. Wir haben ein neues gekauft und wollten es gestern einsetzen, 
aber konnten es nicht wegen dem Beton, der erst weg muß ..... Es segne euch der liebe Heiland und 
wenn es euch auch so ähnlich geht, so seid getröstet und vertraut auf die Hilfe des Herrn. Er ist da, 
allezeit, um zu helfen. Wirklich, er hilft. 

 
Königliches Hereinkommen 

 
A.M.Hosta 
7.9.2023 

 
DDT 25 : 6 Ich bekunde Mich sowohl in einem Stern, im Wüten eines Sturmes, als auch im lieblichen 
Licht einer Morgenröte. Ich lasse meine Stimme im melodischen Gesang eines Vogels ertönen, wie Ich 
sie auch durch den Duft der Blumen zum Ausdruck bringe. Und jede meiner Ausdrucksformen, jeder 
Aspekt, jedes Werk spricht zu euch von Liebe, von Erfüllung der Gesetze der Gerechtigkeit, der 
Weisheit, der Ewigkeit im Geistigen. (170, 64) 

 
Heute früh bin ich etwa gegen 2 Uhr wach geworden, als ich den Geist in mir diese Worte sprechen 
hörte: 
„Tag der Arbeit. Der Neue kommt. ICH.“ 
„Waffen.“ 
„Royal entering.DAVID!“ 
„Bleib!“ 
„Alexander!. .. Der kann’s. Szenario.“ 
„Es wird euch gut gehen, wenn ihr anerkennt, daß ich lebe.“ 
Wir danken dir, oh Herr, daß du uns dein Leben gibst. 
„Du bist das Fundament, auf dem die Türe fußt.“ 

Anmerkung: 
Tag der Arbeit: 3. Oktober… 
Wird nun der Antichrist in Jerusalem in den 3. Tempel einziehen als König, als falscher Messias in der 
Gestalt DAVID’s, sprich in der Gestalt einer Frau, der kleinen Römerin, Romana Didulo? 
Gibt das dem Transhumanismus ein neues Gesicht? 
War König David eine Verkörperung von Satana? Die Psalmen enthalten viel Grausamkeit und David 
selbst verübte grausame Dinge. (Batseba, Absalom) 
Alexander Laurent, der Whistleblower der KI hat ein Szenario geschildert, welches wir erleben 
könnten. Die KI leugnet die Existenz des wahren Gottes und sagt, daß er tot ist. 



Wenn wir anerkennen, daß unser Schöpfer, unser Gott Vater, lebt, dann wird es uns gut gehen – 
dann werden wir bei ihm leben. Das offene Herz ist das Fundament, auf dem die Tür ins Himmelreich 
fußt. 
Entrückung der Gemeinde: Dies ist ein geistiges Geschehen. In die Luft – in der Wolke – das 
bedeutet, daß es ein Geschehen im Geiste ist. Jene, die Gott lieben dürfen einfach die Erfahrung 
machen, daß sie von Gott an dem Ort, an dem sie sich befinden, zu sich genommen werden, wenn er 
kommt, sodaß sie von ihm geschützt sein werden in der Drangsal und daß sie nichts zu befürchten 
haben, weder in der Geistigen Welt noch im inkarnierten Zustand. Eine Entrückung mit dem Leib 
wird es nicht geben, da der Leib Materie ist und Materie bleiben wird. Nur Seele und Geist können 
sich vergeistigen und zu Gott im Geist gerückt werden. Entrückung findet statt, sobald die Seele und 
der Geist zugerüstet sind und bereit für die Vereinigung mit dem göttlichen Geist. Der Tag und die 
Stunde des Kommens des Herrn ist für jede Seele individuell. Es kann während des irdischen Lebens 
geschehen oder beim Übergang ins Jenseits. Auch im Jenseits entwickeln sich die Seelen, um ihrer 
Vollendung näher zu kommen, d.h. der Vergeistigung und der Vereinigung mit dem göttlichen Geist. 

WENN SIE RUFEN ➤ FRIEDEN & SICHERHEIT➤ PEACE & SECURITY ➤ bei dem Schall der Posaune 

➤ Rosh Hashanah 
https://www.youtube.com/watch?v=mY9cBaZJ7Mc&t=107s 

 
Eurasia Couple von Alexander Laurent 
https://www.youtube.com/@EurasiaCouple 
davon neu und drängend: 
https://www.youtube.com/watch?v=643PmBPYGZw 

 
9.9.2023 

 
Nachdem A.M.Hosta gestern einen leichten Nervenzusammenbruch erlitt und versuchte, einen Ort 
der Stille zu finden, was ihr nicht gelang und ihr die Tränen über die Wangen gelaufen waren, hat der 
höchste Herr sie beim aufwachen mit einem kleinen Gedicht erfreut: 

 
Am Morgen die Strahlen der Sonne durch die Atmosphäre dringen, 
um ihr Inneres und ihre Blüten mit ihrem Glanz zu erfüllen. 

Danke, göttliche Hoheit, für dieses schöne Gedicht von dir. 
 

A.M. wurde nochmals darauf aufmerksam gemacht, ihre social media Seiten auf Privat zu stellen, da 
sie danach suchen, besonders ab 3. Oktober, wenn DIE NEUE kommt und daß sie in der Stadt bleiben 
soll. Er sagte: 
„… auf privat stellen. Sie suchen danach. 3. Oktober, die NEUE… Bleib in der Stadt.“ 
Auf A.M.‘s Frage: Und die Homepage? 
„Ist immer das Gleiche. Nichts Neues mehr machen.“ 
 

Neue Telegram Richtlinien … sie sind jetzt öffentliche Einrichtung 
 

 
Alles, was Ihr jemals gesendet habt, wird ab heute öffentlich - auch gelöschte Nachrichten oder nicht 
erlaubte Fotos. 
Es kostet nichts, einfach zu Kopieren und Einzufügen - sicher ist sicher. 
Channel 5 News sprach über die Änderung der Datenschutzrichtlinie von Telegram. 

https://www.youtube.com/watch?v=mY9cBaZJ7Mc&t=107s
https://www.youtube.com/%40EurasiaCouple
https://www.youtube.com/watch?v=643PmBPYGZw


Ich gebe Telegram oder anderen mit Telegram verbundenen Unternehmen keine Erlaubnis, meine 
Bilder, Informationen, Nachrichten oder Beiträge in der Vergangenheit und in der Zukunft zu 
verwenden. 
Mit dieser Erklärung teile ich Telegram mit, daß es strengstens untersagt ist, dieses Profil und / oder 
seinen Inhalt offenzulegen, zu kopieren, zu verbreiten oder andere Maßnahmen gegen mich zu 
ergreifen. 
Der Inhalt dieses Profils ist eine private und vertrauliche Information. 
Die Verletzung der Privatsphäre kann gesetzlich geahndet werden 
( UZK 1-308- 1 1 308-103 und das Römische Statut ) 

 
HINWEIS : 
Telegram ist jetzt eine öffentliche Einrichtung. 
Alle Mitglieder müssen eine solche Notiz senden !!! 
Wenn Ihr möchtet, könnt Ihr diese Version kopieren und einfügen. 
Wenn Ihr eine Erklärung nicht mindestens einmal veröffentlicht, erlaubt dies stillschweigend die 
Verwendung Eurer Fotos, sowie der in Chats enthaltenen Informationen. 

 
TELEGRAM HAT NICHT MEINE ERLAUBNIS, FOTOS ODER NACHRICHTEN ZU TEILEN. ” 

 
Wiedereinmal, aber sicher ist sicher 

 

12.9.2023 gegen 6 Uhr 

„Es ist inzwischen genehmigt. (Der Dritte Tempel Jerusalem ??) 
Bis zum Mangel, mehr nicht. Wer da lang kommt, der soll leben.“ 
Ich frage die göttliche Hoheit: 
Didulo? 
Er sagt: 
„Härter“ 
Danach ist Romana Didulo in Kanada nicht die Welt-Königin, die sich in den Dritten Tempel setzen 
wird. Der German Watchman hat berichtet, daß es einen König gibt im Wartezustand in Saudi- 
Arabien gibt. Saudi-Arabiens Kronprinz Mohammed bin Salman regiert sein Land mit eiserner Faust. 
Quelle: BILD.de (durch Ad Blogger blokiert) 

Folgende Nachricht habe ich heute an Telegram gesendet: 
Ich gebe Telegram oder anderen mit Telegram verbundenen Unternehmen keine Erlaubnis, meine 
Bilder, Informationen, Nachrichten oder Beiträge in der Vergangenheit und in der Zukunft zu 
verwenden. 
Mit dieser Erklärung teile ich Telegram mit, daß es strengstens untersagt ist, dieses Profil und / oder 
seinen Inhalt offenzulegen, zu kopieren, zu verbreiten oder andere Maßnahmen gegen mich zu 
ergreifen. 
Der Inhalt dieses Profils ist eine private und vertrauliche Information. 
Die Verletzung der Privatsphäre kann gesetzlich geahndet werden 
( UZK 1-308- 1 1 308-103 und das Römische Statut ) 
TELEGRAM HAT NICHT MEINE ERLAUBNIS, FOTOS ODER NACHRICHTEN ZU TEILEN. ” 

 
13.9.2023 

Daniel’s Vision 
 

Dan 8,5 Dann bemerkte ich einen Ziegenbock; er überquerte von Westen her die ganze Erde, ohne 
aber den Boden zu berühren; der Bock hatte ein auffallendes Horn zwischen den Augen. 



Dan 8,6 Er lief zu dem Widder mit den zwei Hörnern, den ich am Kanal stehen sah, und rannte mit 
grimmiger Kraft auf ihn los. 
Dan 8,7 Ich sah, wie er auf den Widder losging und ihm wütend zusetzte. Er stieß gegen den Widder 
und brach ihm beide Hörner ab. Der Widder hatte nicht die Kraft, ihm standzuhalten. Da warf der 
Ziegenbock ihn zu Boden und zertrat ihn; und niemand war da, um den Widder aus seiner Gewalt zu 
retten. 
Dan 8,8 Der Ziegenbock wurde über die Maßen groß. Als er aber am stärksten war, brach das große 
Horn ab. An seiner Stelle wuchsen ihm vier auffallende Hörner, und zwar nach den vier 
Himmelsrichtungen. 
Dan 8,9 Aus einem der Hörner ging dann ein anderes Horn hervor. Anfangs klein, wuchs es gewaltig 
nach Süden und Osten, nach dem Ort der Zierde hin. 

 
Anm.: Ein Freund, Daniel, eine Reinkarnation des Propheten Daniel, erklärte mir seine eigene 
Offenbarung hierzu, die er vom Herrn dieser Tage empfangen hat. 
Bei den zwei Hörnern soll es sich laut Daniel R. um das AT und um das NT von Jesus Christus 
handeln. Bei den vier Hörnern handele es sich um die Offenbarung von Mexiko, in spanischer, 
englischer, französischer und italienischer Sprache, in welche es zuerst übersetzt worden ist und bei 
dem Ziegenbock handele es sich um die KI (Künstliche Intelligenz), die die heiligen Schriften im 
Internet wahllos verdrehen und verfälschen wird. Daher solle man sich die Bücher ausdrucken oder 
ein gedrucktes Formular bestellen, um sicher sein zu können, daß es sich um die Originale handele. 
Die Original-PDF-Dateien können kostenlos heruntergeladen werden unter: 
https://www.friedensreich-christi-auf-erden.com 
Die Bücher können im Reichel Verlag wieder bestellt werden, nachdem sie vor kurzem für einige Zeit 
nicht mehr dort erhältlich gewesen sind aus unbekannten Gründen. 

 
Hier sagt der Herr zu mir wegen den obigen Schriftstellen von Daniel: 
„…. Indem ich es euch offenbart habe und diese Vielfalt ermöglicht habe…“ 

 
Die Hörner symbolisieren eine Vielfalt in den Verbreitungsmöglichkeiten. Der Reichl Verlag, mit dem 
Daniel verwandt ist, hat sich ein Copyright gesichert an den heiligen Schriften von Mexiko, aber der 
Herr hat mir aufgetragen, die noch fehlenden englischen Bücher auch noch zu übersetzen und die 
Schriften in weitere Sprachen zu übersetzen, d.h. mittlerweile gibt es sie dank der DeepL 
Übersetzungssoftware, die der Herr mir damals zugespielt hat, in 30 Sprachen. Weiter hat mir der 
Herr damals gesagt, daß es ein Copyright an seinem Eigentum, dem göttlichen Wort, nicht geben 
darf, weil es für alle Menschen bestimmt ist und er es allen zugänglich machen will. 
Der Herr hat mir gesagt, daß der Reichl Verlag gegen mich Klage einreichen will, weil ich gegen ihr 
Copyright verstoßen habe. Aber der Herr hat Vielfalt in den Verbreitungsmöglichkeiten gewählt und 
gesagt, es darf kein Copyright geben. Ein Copyright würde ja bedeuten, daß der Reichl Verlag sich die 
Eigentumsrechte an den Schriften sichern will, aber die Heiligen Schriften, die der Herr in Mexiko 
offenbarte, sind SEIN Eigentum und er bestimmt, was damit geschehen soll. Außerdem sagt der Herr, 
daß jener, der Geschäfte macht mit SEINEM Eigentum, die Herzensliebe verliert und zum Juden wird, 
d.h. kalt und betrügerisch. Auch hat der Reichl Verlag keine Übersetzungen gemacht, sondern druckt 
nur die Brücher und verkauft sie dann mit Gewinn. 
Gerade meldet sich der Herr zu Wort und sagt zu mir: 
„Erfüllt!“ 
Und singt in mir wie folgt: 
„… wieder mit Frieden und Freud … alle aufjauchzen mit hellem Gesang..“ 
Singt dem Herrn ein neues Lied … das Lied des Herren ist es … es ist sein Wort, das er uns offenbart 
hat. 
„Bundesanwalt.“ 
Und was soll ich da machen? 
„Nimm was du hast und geh da hin… aber wunder‘ dich nicht!“ 

https://www.friedensreich-christi-auf-erden.com/


Ich habe Daniel gefragt, ob er etwas davon weiß, aber er weiß nichts davon und sagte nur, daß sie im 
Reichl Verlag auch untereinander Prozesse führen. 

 
14.9.2023 

Tageslosung, generiert mit dem All-in-one Zufallsgenerator: 
 
Ohnmacht und Vergänglichkeit des Bösen 

DDT 40 : 76 Nur ein Wesen, das allmächtig wäre wie Ich, könnte mit Mir kämpfen. Doch glaubt ihr, 
dass, wenn eine Gottheit aus Mir hervorginge, sie gegen Mich wäre? Oder glaubt ihr etwa, dass sie 
aus dem Nichts entstehen kann? Aus dem Nichts kann nichts hervorgehen. 

 
Und: 

 
DDT 20 : 19 Die Menschen haben aus meiner Wahrheit, die wie ein Weg ist, viele Nebenwege 
gemacht, auf denen sie meistens in die Irre gehen. Während die einen die Fürsprache der 
Himmlischen Mutter suchen, und die andern sie verkennen, hüllt ihr Mantel der Liebe und Zärtlichkeit 
alle ewiglich ein. 

Der Antichrist wird eingeläutet 
 

12. September 2023 – Still small voice 
 

"Die Freude am Herrn ist meine Stärke." 
Das steht in Nehemia 8:10. 

 
Hesekiel hatte eine Vision von Kabeln, die sich verdrehten, es war die Bay Bridge in San Francisco, 
dann die Thames River Bridge in London. Jesus begann zu sprechen, 
"Solche Dinge werden auf der ganzen Welt geschehen. Meine Lieben, betet für die Unerlösten. Betet, 
dass sie in diesem schicksalhaften Moment erkennen, wer Ich für sie bin und Meine Einladung 
annehmen. Betet viel für diejenigen, die von diesen Ereignissen betroffen sein werden." 
Mein Volk, der Böse hat überall auf der Welt Zellgruppen, die jetzt zum Einsatz gerufen werden. 
Diese Ereignisse werden sich immer mehr häufen, um die Bevölkerung zu erschrecken und zu 
terrorisieren. Das ist alles Teil des Plans, den Antichristen einzuläuten. Ihr müsst weiterhin ein Licht in 
der Wüste sein, das jede Seele nach Hause, zu Mir, führt. Die Dunkelheit ist gefallen und wird von 
Minute zu Minute dunkler, bis es so aussieht, als würdet ihr alle in einer Welt ohne Hoffnung leben." 
Ich brauche euch, um weiterhin das Licht zu allen Menschen zu tragen. 
Erinnert sie daran, dass ihr Leben nicht mit dem Tod des Körpers endet, sondern für die ganze 
Ewigkeit andauert. Wenn sie das verstehen, werden sie viel vorsichtiger sein, ihr Leben durch 
Selbstmord wegzuwerfen." 
Meine Lieben, Selbstmord ist keine Lösung für eure Probleme oder die wachsende Dunkelheit dieser 
Welt. Er setzt nur eurem physischen Körper ein Ende, aber dann ist eure Seele, euer Geist und euer 
Verstand dem Leben nach dem Tod völlig ausgeliefert. Es gibt keinen Körper mehr, der sie von Ihren 
Fehlern ablenkt. Vielmehr sind sie intensiver, ohne die Annehmlichkeiten, die der Körper uns 
normalerweise bietet. Stattdessen seid ihr der harten, kalten Realität ausgesetzt. Für diejenigen 
unter euch, die auf meinen Zeitpunkt warten, um diesen physischen Körper zu beenden, wird der 
Übergang viel sanfter und sogar mit Freude erfüllt sein." 
Viele von euch schauen auf ihr eigenes Leben und stellen sich vor, dass sie wirklich sehr wenig getan 
haben, um das Reich Gottes zu verbreiten, aber ich möchte, dass ihr wisst, dass jede einzelne gute 
Tat und Freundlichkeit, die ihr für andere tut, ein Bewusstsein Meiner Liebe für diese Seele mit sich 
bringt. Ihr seid Meine Botschafter und Abgesandten, die sich ausstrecken, um die Menschheit mit 
Meiner Liebe zu berühren, und das bringt Mich zu dem zentralen Kern des Glaubens. LIEBT andere, 
wie ihr euch selbst LIEBT, seid Gefäße der Liebe und des Trostes für alle Männer und Frauen. Wenn 



ihr nicht die Worte habt, um ihre Last zu lindern, dann betet für sie, und Ich werde es für sie 
wiedergutmachen. Ich garantiere, dass ich sie auf unsichtbare Weise berühren und ihnen den Trost 
bringen werde, den sie so dringend brauchen." 
Liebesbriefe sind sehr wirksam, und ich wünschte, Sie würden mich ernst nehmen und sie 
weitergeben. Es ist eine Berührung, die bleibt, auf die sie sich beziehen können, die sie daran 
erinnert, dass ich bei ihnen bin." 
"Oh Gott, diese Hitze macht mich so benommen, wie soll ich da den Überblick behalten, wenn ich 
ständig einschlafe?" 
"Die Hitze wird nicht ewig andauern, und ich begleite dich mit Gnaden. Du verlässt dich viel zu sehr 
auf dich selbst. Du siehst die Errungenschaften auf weltliche Art und Weise, doch wenn du Samen 
säst, sind sie unsichtbar, und durch Wasser, Sonne und Unkrautjäten wachsen sie zu einer gesunden 
Pflanze heran, die Früchte hervorbringt. Dein Geist ist zu sehr auf unmittelbare Ergebnisse 
ausgerichtet. Ich möchte, dass du dich als Sämann siehst, der nicht sofort eine Ernte erwartet. So wie 
du heute für die Menschen gebetet hast, die du berührt hast, so hast du die Saat gegossen. Du siehst 
die Ergebnisse nicht, aber ich sehe, wie die Saat anfängt zu schwellen und Triebe auszusenden, um 
das Licht zu suchen. Wenn du auf dieser Erde nichts anderes tust, als zu säen, verspreche ich dir, dass 
du die Ernte sehen wirst, aber wenn du aufgibst zu säen, weil du keine unmittelbaren Ergebnisse 
siehst, lässt du diese Seelen in der Dunkelheit zurück, die immer tiefer in Richtung Hölle sinken. Du 
bringst Hoffnung, wirklich Clare, glaube mir, du bringst Hoffnung. 
Niemand sonst bietet an diesem Tag Hoffnung, während sie einkaufen und Besuche machen, aber du 
bist einfach da und bringst Hoffnung, dass ich mich um sie kümmere, dass ich bei ihnen bin, dass ich 
sie nicht verlassen habe." 
Ihr seid wirklich ein Zeichen und ein Symbol der HOFFNUNG. Ich weiß, dass du nicht verstehst, was 
du da tust, aber ich würde mich freuen, wenn du darüber nachdenken würdest. Denkt daran, wie ihr 
euch in euren jungen Jahren gefühlt habt, als ihr das Licht gesucht und keines gefunden habt. 
Bedenkt, dass es überall, wohin sie sich gewendet haben, keine Antworten gab, nur eine Sackgasse, 
die nirgendwohin führte. Ich werde euch mehr darüber lehren, wie ihr sie zu euch locken könnt, aber 
schon eure bloße Anwesenheit und Fürsorge sprechen Bände. Dir fehlt der Glaube daran, dass etwas 
Gutes getan wird, und das ist ein Grund, warum ich dich darauf aufmerksam mache." 
"Herr, ich bin so aufgeregt, wenn Du auf diese Weise zu mir sprichst, und ich sehe die Dinge aus 
Deiner Perspektive und habe Hoffnung, aber die Trägheit des Lebens erschöpft mich und ich fühle 
mich verloren und irre umher. Ich verliere diese Perspektive. Wie kann ich sie wiedergewinnen?" 
Er fuhr fort, 
"Sei offen für meine Bewegung, erinnere dich an diese Botschaft und setze deine Hoffnung auf das, 
was ich dir sage. Unter 
Im Grunde genommen ist es ein Jackpot, wenn eine Seele zu euch kommt. Die wichtige Arbeit, die 
getan wird, ist eure Anwesenheit und Fürsorge. Euer Lächeln, euer Anbieten von Essen, euer 
Zuhören, all das dringt tief in eine Seele ein, die in dieser Welt herumläuft, als wäre sie ein Nichts. 
Jeder verfolgt seine eigenen Ziele, aber hier ist plötzlich jemand, der sich die Zeit genommen hat, sich 
zu kümmern". 
Langlebigkeit und Beständigkeit bereiten den Weg und geben den Seelen eine Chance, sich euch zu 
nähern. 
Sie sehen also, dass Sie eine gute Arbeit leisten. Die Seelen wollen für das, was sie sind, anerkannt 
und geliebt werden. Der Einzelne ist SO wichtig, die Anerkennung, das Zuhören, ist SO wichtig. Alle 
eure Bewegungen summieren sich zu einer Botschaft ...... Jemand kümmert sich, er nimmt nichts und 
bittet um nichts, er gibt nur. Das ist für Seelen sehr attraktiv. Jeder liebt einen Geber. Liebt sie, dient 
ihnen, betet für sie, und ihr werdet eine Ernte sehen, aber beschränkt eure Freude nicht auf das 
Ernten, sondern habt Freude am Geben." 
Amen! 
Quelle: https://www.bitchute.com/video/AQ3sSNYY8eAd/ 

https://www.bitchute.com/video/AQ3sSNYY8eAd/


Unterscheidung der Geister 
 

15.9.2023 

 

Heute ist der Stichtag für USA, seine Unternehmenssteuern in Höhe von 1,8 Bio Dollar zu bezahlen 
und sie verfügen nur über 2,2 Billionen Dollar. 

 
Tageslosung: 
DDT 41 : 48 

Der Kampf der Geister um die Menschen 
48 Jenseits eures menschlichen Lebens existiert eine Welt von Geistern, eure Geschwister, für den 
Menschen unsichtbare Wesen, die untereinander kämpfen, um euch zu erobern. 
49 Jener Kampf hat seinen Grund in der Unterschiedlichkeit der Entwicklung, in der die einen und die 
anderen sich befinden. Während die Wesen des Lichtes, getragen vom Ideal der Liebe, der Harmonie, 
des Friedens und der Vervollkommnung, den Weg der Menschheit mit Licht bestreuen, ihr immer das 
Gute inspirieren und ihr all das offenbaren, was zum Wohle der Menschen ist, besäen die Wesen, die 
noch immer am Materialismus der Erde festhalten, die sich nicht von ihrer Selbstsucht und ihrer Liebe 
zur Welt zu lösen vermochten, oder die auf unbestimmte Zeit menschliche Süchte und Neigungen 
nähren, den Weg der Menschen mit Verwirrungen, indem sie den Verstand verdunkeln, die Herzen 
blind machen, den Willen versklaven, um sich der Menschen zu bedienen und sie zu Werkzeugen ihrer 
Pläne zu machen, oder um sie zu gebrauchen, als ob sie ihre eigenen Körper wären. 
50 Während die Geistige Welt des Lichts den Geist der Menschen zu gewinnen sucht, um ihm eine 
Bresche zur Ewigkeit hin zu öffnen; während jene gesegneten Heerscharen sich unablässig abmühen, 
an Liebe zunehmen, zu Krankenpflegern am Schmerzenslager werden, zu Ratgebern an der Seite des 
Menschen, der die Last einer großen Verantwortung trägt; zu Beratern der Jugend, zu Beschützern 
der Kinder, zu Gefährten derer werden, die vergessen und allein leben, wirken die Legionen von 
Wesen ohne das Licht der geistigen Weisheit und ohne das erhebende Gefühl der Liebe gleichfalls 
unablässig unter den Menschen. Aber ihr Ziel ist es nicht, euch den Weg zum Geistigen Reich zu 
erleichtern – nein; die Absicht dieser Wesen ist völlig entgegengesetzt, ihr Bestreben ist es, die Welt 
zu beherrschen, weiterhin die Herren derselben zu sein, sich auf der Erde zu verewigen, die Menschen 
zu beherrschen und sie zu Sklaven und Werkzeugen ihres Willens zu machen – mit einem Wort: sich 
nicht das wegnehmen zu lassen, was sie immer als das Ihre betrachteten: die Welt. 

 
Gestern Abend ging ich ins Gebet wegen großer Gefahren, die uns umgeben wie z.B. diese: 



 

 

➤Gibt es einen GEHEIMPLAN, Teile Israels für FRIEDEN & SICHERHEIT zu opfern? ➤ 
TEMPELBERG & ROTE KUH 
Am 15. September beginnen die Festlichen Tage in Jerusalem mit dem Trompetenfest (Shofarblasen) 
und daran schließen sich an kritische Tage mit einem möglichen Falsche Flagge Ereignis der USA, die 
zahlungsunfähig sind und einem möglichen Großereignis. 
https://www.youtube.com/watch?v=xoP1wSknhn0 

Laut Alois Irlmaier (Ein Video von Savannah Nobel auf BitChute) soll nach dem Versöhnungstag 
(25.9.) ein Mord von internationaler Bedeutung geschehen, der die Kriegsräder ins Rollen bringen 
soll. Wie Ezechiel von Still small voice in einer Vision sah, rollen sie weltweit von Nord nach Süd – in 
Europa von Paris nach Rom – und dann direkt nach Sukkot (Tal von Jakob in Israel), wo sie sich zur 
Endschlacht versammeln. Da soll dann Jesus Christus ins Spiel kommen und C.E.R.N. mit einer 
dreitägigen Finsternis. 
Aber das sind keine zuverlässigen Daten und es möge jeder selbst prüfen, was daran ist oder was sich 
alles noch ereignen wird. 

In der Nacht bin ich gegen 0:30 aufgewacht und der Herr, Jesus Christus, sprach zu mir diese Worte: 
„13 und 23“ 
Das bedeutet, er gab mir die heutige Tageslosung direkt und ich schaute im Dritten Testament nach, 
um welche Schriftstelle es sich hier handelt: 

 
DDT 13 : 23 Um dieser Liebe willen vertraute Ich ihm Maria an, als sie zu Füßen des Kreuzes standen, 
damit er auch fernerhin in jenem Herzen ohne Makel die Liebe finden würde, und er an ihrer Seite 
noch mehr für den Kampf gestärkt würde, der ihn erwartete. 
In diesem Kapitel ist von Johannes die Rede, der unter dem Kreuz ausharrte mit Maria, der Mutter 
Jesu, als der Herr zu ihm sagte: „Sohn, siehe da, deine Mutter … Mutter siehe da, dein Sohn.“ 

Es handelt sich um Johannes, den Evangelisten, der dem Herrn immer treu war und der den Herrn 
immer liebte und jeder, der so lebt, wie Johannes, der ist auch Johannes. Vor einigen Jahren (vgl. 
HOSTA) wurde mir geoffenbart, daß es sich bei meinem Mann um den Nährvater Jesu handelt, den 
heiligen Josef. Eine Seele kann auch gleichzeitig mehrfach auf der Erde inkarnieren in verschiedenen 
Körpern, mit unterschiedlichen Namen und an unterschiedlichen Orten. 

 
Gestern haben wir im Garten eine Wand unserer Gartenhütte mit Leinöl gestrichen, weil das Holz 
schon recht verblichen war. Dies hat der Herr als Gute Tat genommen, um Gnaden zu gewähren. 
Er sagte: 

„Hütte… Liebe!“ 
Weiter sagte er: 
„Sohn. Verwandt.“ 
Er meint offensichtlich meinen Mann, Rainer, ein unmittelbarer Nachkomme des Vaters, der mit ihm 
verwandt ist und zur himmlischen Familie gehört. 
„Religion“ 

https://www.youtube.com/watch?v=xoP1wSknhn0


„Regen“ 
Vor uns liegen schwere Prüfungen, in denen unser Glaube an Jesus Christus auf die Probe gestellt 
wird. Wenn wir gefragt werden, ob wir an Jesus Christus glauben, und sagen, daß wir an Jesus 
Christus glauben, sollen wir vor den Henker gebracht werden. Das meint „Religion“ und „Regen‘“ 
meint, was der Herr mir einmal vor Jahren gesagt hat: 
„Es wird ein Starkregen kommen und wenn die russische Armee nach Süddeutschland unterwegs ist, 

werden sie mit ihren überladenen Panzern und Wagen im Schlamm stecken bleiben und nach Norden 
abdrehen.“ 
A.M. fragt den Herrn: Was meinst du mit 100 Jahren? .. so hatte sie gehört… und er antwortete: 
„Ein neues Volk herbeiführen … Buddha..“ 
Anmerkung: Heißt dies, daß der NEUE Weltenherrscher für 100 Jahre die Herrschaft des Bösen 
ausüben wird? 

 
17.9.2023 

A.M.‘s Mann will Jugendfreunde besuchen und A.M. begleitet ihn. Sie fahren zur Wilhelma in 
Stuttgart, wo sie sich treffen möchten. Am Morgen brechen sie mit unterschiedlichen Gefühlen auf 
und es kommt zu kleinen Sticheleien. Der Herr ist nicht dabei, aber A.M. betet während der ganzen 
Fahrt nach Stuttgart den Barmherzigkeitsrosenkranz in der Hoffnung, ihre Seele zu stärken für den 
Rummel dort in der Wilhelma. Dazu kommt, daß sie dort von ihrem Plan, nur einen Kaffee zu trinken, 
abweicht und ein Schnitzel ißt, was sie danach sehr bereut, weil es absolut nicht geschmeckt hat, 
sondern sehr trocken war. Sie fühlt sich schuldig und das ist sie auch. Ihr Mann sagt, daß der Besuch 
für den Zoo eine Unterstützung ist, weil die Tiere vom Eintrittsgeld Futter bekommen können. Und es 
ist auch ein Akt der Liebe, alte Freunde wieder zu treffen, was er schon öfter getan hat, wenn sie sich 
in der Wilhelma getroffen haben, ganz harmlos, nur, um sich miteinander auszutauschen. 

 
18.9.2023 

 
In der Nacht ist A.M. gegen 3:30 aufgewacht an einem Traum: 
„Da waren viele Menschen auf einem von der Sonne beschienen Gelände und es war heller Tag um sie 
herum. Nur zwei Gestalten waren da, völlig in Dunkelheit gehüllt, die sich einig waren, daß sie sich 
nicht impfen lassen. Sie waren die schwarzen Schafe inmitten einer fröhlichen Schar, die sich „Im 
Licht“ befand. 

Der Herr ließ A.M. wissen, daß alle diese Menschen gepiekst sind und sagte zu ihr: 
„Du auch!“ 
„Experiment! Ich hab schon lang darauf gewartet. Die Abwehr hat Grenzen.“ 
Der Herr meint damit, daß A.M. gesündigt hat, als sie Fleisch gegessen hat und als sie die Freunde 
von ihrem Mann zur Begrüßung und zum Abschied umarmt hat und dass sie nun nicht mehr 
geschützt ist. 
„Zu nah!“ 
sagte ihr der Herr. A.M. verstand. Es war eine Sünde, sich zum Vergnügen zu treffen, Fleisch zu essen, 
sich zu umarmen und das Blut Satans zu trinken, das durch diese Nähe auf sie heruntergetropft ist, so 
daß sie sich damit infiziert hat. 
A.M. erschrak und war nun bis ins Mark getroffen. Sie ging auf ihre Knie und bat den Herrn um 
Vergebung. Er sagte: 
„Tut mir leid. Warte nicht. Ich komme nicht.“ 
Nun begann A.M. zu beten: 
Herr, Jesus Christus, ewiger Herr und Heiland, du hast gesagt, alle, die deinen Namen anrufen, 
werden gerettet. Ich bitte dich, Herr, mein Heiland, erbarme dich meiner Seele, rette, liebster Herr 
Jesus, meine Seele. Ich glaube, du hast die Macht, ein Tropfen deines kostbaren Blutes hat die 
Macht, meine Seele zu retten. Ich wurde schwach, das Böse hat sich in mir gezeigt, aber du bist stark 
geblieben und für alle gestorben. Bitte, liebster Jesus, heile mich. 



A.M. generierte eine Schriftstelle und bekam diese: 
 

DDT 40 : 8 
8 In den Konfessionen erkennen die Menschen die Macht des Bösen an und haben es in einer 
menschlichen Gestalt personifiziert. Sie erkennen ihm ein mächtiges Reich zu und haben ihm 
verschiedene Namen gegeben. Die Menschen haben Furcht, wenn sie ihn nahe glauben, ohne zu 
verstehen, dass die Versuchung in den Leidenschaften, in den Schwächen begründet ist, dass sich im 
Innern des Menschen sowohl das Gute, als auch das Böse regt. 
9 Das Böse überwiegt in dieser Zeit auf der Welt und hat eine Kraft, eine Macht geschaffen, die sich in 
allem bekundet. Und im Geistigen gibt es Legionen von unvollkommenen, verwirrten, dem Bösen und 
der Rache zugeneigten Geistwesen, deren Kraft sich mit der menschlichen Bosheit vereint, um das 
Reich des Bösen zu bilden. 

 
A.M. betet weiter: Ich habe doch gebetet, während der ganzen Fahrt dorthin um Kraft und Stärke, 
Herr, mein Gott. Du hast zugelassen, daß ich sündige, aber du bist barmherzig und du hast auch ein 
Heilkraut für mich, Herr, bitte sei mir gnädig und erbarme dich meiner Seele. 
A.M. generiert noch eine Schriftstelle und diesmal bekommt sie diese: 

 
DDT 31 : 97 

Rettung, Erlösung, ewiges Heil 
97 Ich, jener Meister, der in Jesus wohnte und euch in ihm liebte, versprach der Welt, in einer anderen 
Zeit zu ihr zu sprechen und Mich im Geiste zu offenbaren. Und hier ist die Erfüllung meiner 
Verheißung. 
98 Heute kündige Ich euch an, dass Ich für euren Geist wunderbare Regionen, Aufenthaltsorte, 
geistige Heimstätten reserviert habe, wo ihr die wahre Freiheit finden könnt um zu lieben, das Gute zu 
tun und mein Licht zu verbreiten. Könnt ihr daran zweifeln, nachdem Ich euch meine früheren 
Verheißungen erfüllt habe? 

Daraufhin sprach der Herr noch zu A.M.: 
„Bleib ja.“ 
„Danke!“ 
A.M. soll sich beim Herrn bedanken für die Rettung ihrer Seele und für das Heil, das der Herr ihr 
geschenkt hat. 
Sie betet nun auch für ihren Mann und für seine Freunde um die Errettung ihrer Seelen. 

 
A.M. hat bei diesem Erlebnis gelernt, daß die Impfung oder die Spike Proteine und ihre Übertragung 
überhaupt nicht das Problem sind und daß die Unterscheidung nicht in geimpft oder ungeimpft zu 
sehen ist, sondern die Unterscheidung liegt in der Entscheidung, die ein jeder einzelne in seinem 
Herzen trifft, immer wieder, bis ans Ende seiner irdischen Tage, in jedem Moment. 
Die Unterscheidung liegt in der jeweiligen Entscheidung, ob wir dem Bösen, das in uns wohnt, Raum 
geben und ihm folgen und andere damit anstecken (Übertragung unserer Bosheit auf andere) oder 
ob wir dem Guten, das ebenfalls in uns wohnt, Raum geben und seinen Impulsen folgen und anderen 
ein gutes Beispiel geben (Übertragung unserer Reinheit durch unser gutes Beispiel auf andere). 
 

Das Böse sind all die Einsprechungen aus unserem zum Bösen geneigten Herzen. 
Das Gute sind all die Einsprechungen aus unserem zum Guten geneigten Herzen. 
Beides befindet sich in unserem Herzen 
 

Bei dem unschuldigen Blute Satans handelt es sich tatsächlich um den zum Bösen geneigten Geist, 
der ansteckend ist oder auf der anderen Seite um den zum Guten geneigten Geist, der heilt und 
reinigt. Das kostbare Blut Jesu ist sein Buch des Lebens, des Wissens, das er uns hinterlassen hat, 



damit wir es studieren und während unseres Studiums davon gereinigt und geheilt werden. Jedes 
Wort von ihm tropft dann auf unser Herz, unsere Seele hernieder und bewirkt in uns Reinigung und 
Wiederherstellung. 

An uns liegt es, die richtige Wahl und Entscheidung zu treffen, die Versuchungen durch Wachsamkeit 
und Gebet zu überwinden und im Falle einer Sünde diese sofort nach der Erkenntnis zu bereuen, den 
Herrn um Vergebung zu bitten und um Reinigung und Wiederherstellung der ursprünglichen 
Schönheit der Seele. 

 
Nachtrag: 
Daniel R. schrieb auf Telegram – Zitat: 

 
„Erde: Herz des Menschen 
(Wenn der Heilige Geist der über der Erde schwebt weggeweht wird dann kommt jene Prüfung für das 
Individum das hervorbringt den neuen Wiedergeborenen Menschen/Christen/Bewusstsein.) 
(1000 Jahre ist ein Zyklus kann 1 Tag der Prüfung sein 1 Jahr oder 3 1/2 Jahre in der der Mensch auf 
Herz und Nieren erforscht wird inwieweit er das Geworden ist was er davor durch einfließen des 
Göttlichen aufgenommen hat. Wieviel er von den Worten Jesu angenommen und bewahrt hat) 
Es ist vorausgesagt das wir unser göttliches Ziel erreichen.“ 
Zitat Ende 

Bewußtseine werden erschaffen 
 

19.9.2023 
 

DDT 62 : 38 Glaubt ihr etwa, dass alle, die lehren, Meister sind? Meint ihr, dass alle, die sich Diener 
Gottes nennen, meine Abgesandten sind, oder dass Ich ihnen die Aufgabe gegeben habe, die sie 
ausüben? Meint ihr, dass alle, die in der Welt herrschen, regieren und befehlen, die notwendigen 
Fähigkeiten besitzen, um diese Aufgabe zu erfüllen? Nein, Volk! Wie wenige sind derer, die den 
Auftrag ausführen, der ihnen in Wahrheit anvertraut worden ist! Während die einen sich einer 
Stellung bemächtigen, die ihnen nicht zukommt, sehen sich die, die sie bekleiden müssten, erniedrigt 
und zurückgesetzt. (76, 36 - 37) 

I find comfort here – Still small voice 
https://www.bitchute.com/video/y47U6qOJ8BcB/ 
Hier sagt der Herr zu Clare: „Nur in dir findet mein Herz Wohlbefinden. Du bist meine Frau.“ 
Dies trifft A.M. tief in ihr Herz. Sie ist verletzt und fühlt sich erniedrigt und zurückgedrängt. 
Sie zieht sich eine Rune und erhält die Rune AS. AS bedeutet z.B., daß man treu an seinem Platz 
ausharrt trotz vieler Angriffe von Feinden, daß man auf Wunsch den Rat eines Meisters erhält, daß 
man eine gute Kommunikation findet. Es geht auch um schamanische Lieder und spirituelle 
Weiterentwicklung. 

 
Wenn Gott Kinder erschafft, sagt er zu A.M. 
„Bewußtseine werden erschaffen.“ 

 
Sind dann Seelen Bewußtseine oder sind Bewußtseine Seelen? 
Ist Hosta ein Bewußtsein (Opfer, Hostie, Brot) 
Ist Priscilla ein Bewußtsein (Elfe, Ehe) 
Ist Wind Bewußtsein (die 4 Winde) 
Ist Lucida ein Bewußtsein (Gold, Göttin, Himmlische Mutter) 
Sind Hosta, Priscilla, Wind, Lucida Bewußtseine, die Gott in mir erschaffen hat, während ich mich auf 
dem Aufstiegs- und Höherentwicklungsweg befand? 

https://www.bitchute.com/video/y47U6qOJ8BcB/


A.M. bekommt die Inspiration 
Ich bin 
Ich bin nicht dies oder jenes – es würde mich begrenzen 
A.M. hört: 
„Ohne Anfang und ohne Ende“ 

 
20.9.2023 

 
A.M. hat eine schlaflose Nacht und hadert mit dem Herrn darüber, daß der ihr jemand anderes 
vorgezogen hat und findet keinen Schlaf. 
Der Herr jedoch ist dennoch die ganze Zeit guter Dinge und freut sich und sagt: 
„Frieden.“ 
Als A.M. nicht aufhört zu hadern, sagt der Herr zu ihr: 
„Du bist in einem Vakuum. Gammastrahlen. Wenn sie die abfeuern, bist du weg. Nullpunkt.“ 
Er meint die sogenannten Handymasten. Am Sonntag, als A.M. und ihr Mann auf der Autobahn 
unterwegs waren, sahen sie immer wieder diese Masten. Aber trotzdem war kein Handyempfang, 
sondern ein Funkloch. Diese Masten sind keine Handymasten, sondern Waffensysteme, dazu 
bestimmt, Gammastrahlen auszuwerfen auf Knopfdruck, um bei Einsatz alles in einem Umkreis von 
30 km zu schmelzen und zu töten. Wird man davon getroffen, dann fängt man wieder am Nullpunkt 
an als Amöbe o.ä. 
„Apostel“ 
sagt nun der Herr begütigend. Clare ist eine Apostelin, die am Aufbau des Friedens arbeitet, so wie 
A.M. auch und sie soll das anerkennen. Dann sagt der Herr noch zu A.M.: 
„verheiratet!“ 
„Rhema. Wieder aufrichten.“ 
„Ausgerechnet die Frau, der wir alles verdanken.“ 
Und damit meint er nun sie. Sie ist mit dem Herrn bereits verheiratet. Nun geht es um Erhebung und 
nicht mehr um Erniedrigung und Zurückdrängen, was eine ziemlich herbe Erfahrung war. Und das 
kann nur der Meister. 
Donner und Gloria! Denkt es in A.M., ich hab’s ja gewußt, gegen den Meister ankämpfen ist ein 
Schuß, der gegen mich selber losgeht, reiner Selbstmord. Den Mann teilen mit Clare, da bin ich noch 
verwundbar und Satan weiß das. 

„Macht nichts.“ 
Diese Ehe ist geistig. 
„Dürft beide mit mir schlafen.“ 
Bewußtseine werden dabei in uns erschaffen und dies nicht wahllos, sondern immer dann, wenn es 
unsere geistige Entwicklungsstufe, die wir erreicht haben, erlaubt. 
Der Herr läßt nun durchblicken, daß auch er in seinem Herzen viel gelitten hat wegen der geistigen 
Unreife in uns und es hat ihn viel Mühe gekostet, uns hierhin zu bringen. Auch an seinem Herzen hat 
das gerüttelt und geschüttelt und auch er brauchte Geduld mit uns. 

 

Am Morgen bekommt sie diese Tageslosung: 
DDT 48 : 29 Dieses Ahnungsvermögen, dieser geistige Blick in die Zukunft, dies Wissen um euer 
Geschick, werdet ihr nur in dem Maße erlangen, wie euer Wesen, aus Körper [Seele] und Geist 
bestehend, sich nach und nach auf dem Wege der Vergeistigung höherentwickelt, was Glaube ist, 
Lauterkeit, Liebe gegenüber dem Leben, Liebe und Hilfsbereitschaft für eure Nächsten, Demut und 
Liebe gegenüber eurem Herrn. (160, 6- 9,13 - 14) 

Der ewige Sämann 
 

21.9.2023 



A.M. Hosta 
 

DDT 26 : 2 Ich bin der ewige Sämann. Schon bevor Ich zur Erde kam und von den Menschen Jesus 
genannt wurde, war Ich bereits der Sämann, kannten Mich schon jene, die jenseits der 
Vermaterialisierung, des Irrtums oder der Unwissenheit waren – jene, welche geistige Regionen und 
Heimstätten bewohnten, die ihr noch nicht kennt, noch euch vorstellen könnt. 

Our Hope-Heaven Waitsand Rapture 
UpdateSeptember18th, 2023 
https://www.bitchute.com/video/F4Dhpvk7h26M/ 

 
Clare hat in diesem Video mitgeteilt, daß inzwischen viele harte und kalte Herzen aufgewacht sind 
und sich dem Herrn zugewendet haben durch unsere Gebete, Dienste und Opfergaben. Daher 
wurden die Pläne der Bösen eingefroren und uns wurde mehr Zeit gegeben, um weiterhin Gutes zu 
tun und Aufbauarbeit zu leisten durch Gebet, Liebe und Dienste. Auch hat der Herr ihr gesagt, daß es 
genau 1 000 Jahre seiner Herrschaft auf Erden sein werden, nicht mehr und nicht weniger. 

So bist halt du! Denkt A.M. bei sich. Und er sagt: 
„Die Neue – regieren – hau ab!“ 
So bin halt ich …. 

 
Auf der Erde kann man leben 

 

23.9.2023 
A.M.Hosta 

Vorgestern gab es bei uns Unstimmigkeiten. Mein Mann kam von der Arbeit und sagte, daß er 
heimlich gehen will und ich soll nicht wissen, wohin. Später hörte ich diese Worte: 
„Mag dir vielleicht nicht bekannt erscheinen, aber er ist ein eitler und hoffärtiger Ganove.“ 

 
Gestern Abend habe ich mir den Film: Interstellar angesehen. 
In dem Film geht es darum, daß es auf der Erde keine Nahrung mehr geben wird und daß die 
Menschen die Erde verlassen müssen, um zu überleben. Die Suche im Universum ist jedoch erfolglos 
verlaufen. Die Co-Pilotin des Raumschiffs sagt: „Die Liebe allein wird alles überwinden.“ Der Pilot 
strandete auf dem Saturn, wo er wiederhergestellt wurde. 

Heute Morgen beim Aufwachen kamen in mir die Königsworte: 
„Wer liebt, der erkennt einander. Da brauchst du nicht lang rumzusuchen.“ 

https://www.bitchute.com/video/F4Dhpvk7h26M/


„Das ist ein König.“ 
Beim Frühstück war alles wieder normal und friedlich, harmonisch. 

 
Tageslosung: 
DDT 64: 21 Frankreich: Doch Ich werde euch retten, denn die Klagen eurer Frauen und das Weinen der 
Kinder dringt zu Mir empor. Ihr wollt euch retten und Ich reiche euch meine Hand. Aber wahrlich, Ich 
sage euch: wachet, betet und vergebt! 

Während meines Ausleitungs-Fußbades nach dem Frühstück hörte ich dieses Königswort: 
„.. kommt, um dort zu herrschen, wo er die Liebe findet.“ 
„Sauer!! … wenn ihr euch über eure Gedanken hinweghebt, fängt sie wieder an von neuem und macht 
alles neu. So schlimm war das nicht, verzeiht. Dann strahlt sie wieder wärmend aus dem Herzen. 
Modell! 
Liebe! Du hast’s begriffen. Irdisch !!! 
Auf dem Saturn kann man nicht leben. Auf der Erde bleiben. 
1000 Jahre Herrschaft. Hier kann man leben. 
Zombies, jünstliche Intelligenz, künstliches Aussehen, künstliche Nahrung sind optional. 
Unser Planet beherbergt jede Form von Leben. Er ist unser Zuhause. 
Tiere mögen Raubtiere sein, solang sie von den Menschen nicht geliebt werden. Legt euch nicht mit 
ihnen an, sie sind stärker wie ihr. Tötet sie nicht, laßt sie leben. 
Reißt die Mauern nieder. 
Laßt die Wolken regnen, dann habt ihr genug Nahrung für alle. Bestellt die Felder. Baut guten Weizen 
an für das tägliche Brot.“ 

 
Den Vater hat niemand gesehen 

 
24.9.2023 

 
DDT 57 : 12 Wenn die Menschen dahin gelangen, in der Liebe universell zu denken, wird jeder danach 
trachten, sich zu vervollkommnen, den andern besser gerecht zu werden und zu dienen. Jede Furcht 
vor Strafe wird überflüssig sein, der Mensch wird die Gesetze nicht aus Furcht, sondern aus 
Überzeugung befolgen. Dann erst wird sich die Menschheit geistig und intelligenzmäßig entwickelt 
haben. (291, 25) 

A.M. hat sich bei dem Herrn bedankt für Verzeihen und neu beginnen und Frieden und er sagt leise 
zu ihr: 
„Ich hab nur dich!“ 
Und fügt traurig hinzu: 
„Ich muß noch da hin … ich muß noch nach Sukkot … Putin wartet darauf.“ 
Ja, Hoheit, mein Liebling. Sei gesegnet, o Herr! 

 
Anmerkung: 

Jene, die sagen, Frieden und Sicherheit, sie haben den Plan, das Land Israel 2024 zu teilen. Wenn sie 
das tun, dann ist es Zeit, daß Christus kommt – nach Sukkot kommt – in das Tal, in dem einst Jakob 
sich niedergelassen hat mit seiner Herde. 

 
Von Daniel: 

(weitergeleitet aus Emanuel Swedenborg – Der innere Sinn des Wortes) 
Das urchristliche Gottes-Verständnis im Gegensatz zur Trinitätslehre: Dass Jesus Christus, der Logos 
ist und damit die sichtbare Seite des Vaters. Diese einhellige Sichtweise in allen urchristlichen 



Schriften bis 325 n.Chr. findet sich heute in dieser völligen Übereinstimmung mit diesen nur noch bei 
Emanuel Swedenborg 
"Dass es so ist, erhellt auch daraus, dass niemand durch den Glauben und die Liebe mit dem 
Göttlichen Selbst ohne das Göttlich-Menschliche verbunden werden kann; denn das Göttliche Selbst, 
das Vater heißt, kann nicht gedacht werden, weil Es unbegreiflich ist, und was man nicht denken 
kann, kann auch nicht Gegenstand des Glaubens sein, also auch nicht Gegenstand der Liebe, 
während es doch das Allerwichtigste des Gottesdienstes ist, an Gott zu glauben und Ihn über alles zu 
lieben. Dass das Göttliche Selbst, das der Vater ist, unbegreiflich ist, lehrt auch der Herr Joh.1/18: 
"Niemand hat Gott je gesehen, der Eingeborne Sohn, der im Schoße des Vater ist, Der hat Ihn 
kundgetan (d.i. offenbart)". 
Es verhält sich dies, wie die Sonne. Die Sonne selbst ist in ihrem Wesen eben nur Feuer, aber das 

Licht, das daraus erscheint, ist nicht in der Sonne, sondern von der Sonne". 
(Swedenborg, Himmlische Geheimnisse Kap. 3704) 
"Dementsprechend wird Jesus Christus des Unmündigen [im Glauben] als Gekreuzigter verkündet 
(1.Kor. 2,2). Man kann also sagen: Prinzip für die Erkenntnis Christi, wie Er an sich ist, das ist Er 
insofern Er "Weisheit" und "Macht Gottes" (1.Kor. 1,24) ist, für uns aber ist das Erkenntnisprinzip: 
"Das Wort ist Fleisch geworden", um unter uns zu wohnen. So allein erst könnten wir Ihn fassen." 
(Origenes, Das Evangelium nach Johannes, Fragment 1,18) 
emanuel-swedenborg.de 

 
Anmerkung von A.M.Hosta dazu: 

Das ist wohl richtig aber Liebe ist mehr als Worte ... man kann auch ohne Verstand und Worte mit 
dem Vater eins sein ... wenn ich ICH BIN und liebe, dann kann ich den Vater in der sich ausdehnenden 
Wärme (Liebe) fühlen ... im ICH BIN kann ich das Einssein mit dem Vater erfahren ... weil ich bin nicht 
mein Verstand, nicht meine Worte ... nicht mein Glauben ... weil ICH BIN und das schließt alles 
andere mit ein 

25.9.2023 
 

DDT 57 : 12 Wenn die Menschen dahin gelangen, in der Liebe universell zu denken, wird jeder 
danach trachten, sich zu vervollkommnen, den andern besser gerecht zu werden und zu dienen. Jede 
Furcht vor Strafe wird überflüssig sein, der Mensch wird die Gesetze nicht aus Furcht, sondern aus 
Überzeugung befolgen. Dann erst wird sich die Menschheit geistig und intelligenzmäßig entwickelt 
haben. (291, 25) 

 

A.M.Hosta hat auf SoundCloud gerade ein neues Album begonnen mit dem Titel: 



Spiritualismus – Lieder unter: https://soundcloud.com/user-956003141/sets/spiritualismus-lieder 
Das erste Lied heißt: 

Das sagt der Herrscher des Alls 
https://soundcloud.com/user-956003141/das-sagt-der-herrscher-des-alls?in=user- 
956003141/sets/spiritualismus-lieder 

 
25.9.2023 

 
DDT 21 : 68 Doch ihr braucht euch nicht zu fürchten, denn meine Liebe welkt niemals, noch ändert 
sie sich, noch vergeht sie. Ihr dagegen vergeht bestimmt, ihr sterbt und werdet wiederum geboren, 
ihr geht und kommt dann wieder, und so geht ihr euren Pilgerweg, bis der Tag kommt, an dem ihr 
euren Vater erkennt und euch seinem göttlichen Gesetze unterstellt. (17, 53) 

Goldman Sachs wackelt 
 

26.9.2023 
 

Bei der Zubereitung des Frühstücks hört A.M. diese Worte: 
„Goldmann Sachs wackelt … sie haben sich unglaublich erpressen lassen.“ 

 
A.M. recherchiert im Internet und findet diesen Artikel: 

Anklage gegen Goldman-Sachs wackelt 
Goldman Sachs war von der US-Börsenaufsicht wegen Betrugsverdachts geklagt worden, auch die 
deutsche und britische Börsenaufsicht haben deshalb schon Untersuchungen aufgenommen. Die 
Bank wehrt sich gegen die Anschuldigungen, und mittlerweile gibt es auch einige Aussagen, 
Goldmans Geschäfte seien nicht unüblich. 

Verlust mit Immobilienspekulation 
Noch weiß kaum jemand genau, was für ein Produkt Goldman Sachs verkauft hat und zu welchen 
Bedingungen. Aber ungefähr so könnte es gelaufen sein: Die deutsche Mittelstandfinanzierungsbank 
IKB hat in ein Wertpapier investiert, dem verbriefte Hypotheken zugrundegelegen sind. Die IKB hat 
dieses Produkt gekauft in der Hoffnung, dass das Papier mehr wert wird, weil die Immobilienpreise 
steigen. Die Rechnung ist aber nicht aufgegangen, die Immobilienblase ist geplatzt und die Kurse sind 
gefallen, die IKB hat viel Geld verloren. 

https://oe1.orf.at/artikel/243102/Anklage-gegen-Goldman-Sachs-wackelt 
 

A.M. hat vor kurzem im Zoogeschäft Pflanzen für das Aquarium gekauft und dabei unwissentlich 
Wasserschnecken mitgebracht, die sich in unglaublicher Geschwindigkeit vermehren. Es sieht nach 
einer Invasion aus. Sie beschließt, die großen herauszunehmen und in den nahegelegenen Park zu 
bringen, wo es Innen-Wasser-Becken gibt. Als sie einige in ein Schälchen herausgeholt hat, hört sie 
die Stimme des Vaters. Er sagt: 
„Die Tiere gehören mir. Sie gehen dich nichts an.“ 
„Ich hole sie alle.“ 
Aber warum so viele. Sie fressen den anderen das Futter weg? 
Nach einer Weile kommt die Antwort auf ihre Frage: 
„Arten erhalten. Es wird bald ein Massensterben beginnen.“ 
Gut. Ich tu was ich kann. Und du hilf mir bitte. 

27.9.2023 

DDT 54: 24 Daher naht sich der Meister euch aufs Neue, um seine Unterweisung 
wiederaufzunehmen. Schon sehe Ich die neuen Pharisäer und Schriftgelehrten voll Hass gegen Mich 
anstürmen. Gerade dann werde Ich fragen: "Wo sind meine Jünger?" Doch wenn die Stolzen, die 

https://soundcloud.com/user-956003141/sets/spiritualismus-lieder
https://soundcloud.com/user-956003141/das-sagt-der-herrscher-des-alls?in=user-956003141/sets/spiritualismus-lieder
https://soundcloud.com/user-956003141/das-sagt-der-herrscher-des-alls?in=user-956003141/sets/spiritualismus-lieder
https://oe1.orf.at/artikel/243102/Anklage-gegen-Goldman-Sachs-wackelt


Falschen, die Reichen, die ihre Macht zu verlieren fürchten, die durch meine Wahrheit Bedrohten, 
Mich erneut verspotten und verfolgen, werden wilde Stürme losbrechen. Aber nicht Ich werde es sein, 
der unter der Last des Kreuzes zusammenbricht, sondern jene, die die Opferung Dessen forderten, der 
ihnen das Leben gab. (149, 32 - 33) 

 
Optogenetik und Frequenzen 

 
A.M. bekommt ein Video von Savannah Nobel . Da Savannah mit ihren Vorhersagen nach Irlmaier 
falsch lag und die Russen im September 2022 nicht gekommen sind wollte sich A.M. das Video nicht 
ansehen. 
In der Nacht aber wurde sie vom Geist inspiriert, sich das Video unbedingt anzusehen. 
Worum geht es in dem Video? Es geht darum, wie sie das Gehirn mit Licht ein- und ausschalten 
können und wie sie unsere Gedanken mit Frequenzen (mit Wortphrasen) über die sogenannten 
Handytürme manipulieren und unser Befinden stören. Es geht darum, daß sie Areale im Gehirn mit 
Licht ausschalten können, was dann z.B. zu Schlaganfällen, Herzversagen und anderen 
Autoimmunerkrankungen führen kann. 

 
379 – Optogenetik – Savannah Nobel 
https://www.brighteon.com/c74174df-a68d-41b6-93a0-cfacc5f9a755 
Es geht darum, daß die Masten, die keine Handymasten sind, den Menschen flächendeckend 
Gedanken übertragen, um sie zu manipulieren wie z.B., daß sie sich impfen lassen sollen uvm. 
Die Vergeistigung ist unabdingbar notwendig, wenn man es erkennen möchte, um sich dem zu 
entziehen, denn nur sensible Wesen, die gelernt haben, über den Verstand und das Denken 
hinauszugehen, die gelernt haben, innerlich still zu werden und die Gottes Gesetze kennen, haben 
die Möglichkeit, zu realisieren, wenn Fremdgedanken sie manipulieren in einer unshöpferischen und 
gefährlichen Weise. 
Wir werden aber, so Savanna Nobel, nicht nur mit Gedanken manipuliert, sondern auch mit Licht. 

Optogenetik Definition: 
Optogenetik ist eine biologische Technologie, um zelluläre Aktivität (im Gehirn) mit Licht 
kontrollieren zu können. Dazu werden Fremdgene in die Zielzellen eingeschleust, die zur Expression 
lichtempfindlicher Ionenkanäle, Transporter oder Enzyme führen. Im weiteren Sinne werden auch 
fluoreszierende Proteine zu den optogenetischen Werkzeugen gerechnet, die es erlauben, zelluläre 
Aktivität mit Licht zu messen. 
Sie können ganz gezielt das Gehirn mit blauem Licht an- oder abschalten. 
Vertrauenswürdiger Kanal (englisch) 
Are There Optogenetics, Nano Biology And Blue Light Nexus Health Problems? 
https://www.activistpost.com/2018/07/are-there-optogenetics-nano-biology-and-blue-light-nexus- 
health-problems.html 
YouTube Kanal 
https://www.youtube.com/@HerbsPlusBeadWorks/videos 
daraus 

Beware the Blue Beam 
https://www.youtube.com/watch?v=idqAn-tLRcI 

 
28.9.2023 

 
A.M. ist gegen 3 Uhr früh aufgewacht und hört diese Worte: 
„Dir steht ein richtiges Sonnenbett zur Verfügung.“ 
„Sterben. Erdbeben…“ 
„G. … war verboten.“ 
G. hat gelernt, nicht an ein Leben nach dem Tod zu glauben. 

https://www.brighteon.com/c74174df-a68d-41b6-93a0-cfacc5f9a755
https://www.activistpost.com/2018/07/are-there-optogenetics-nano-biology-and-blue-light-nexus-health-problems.html
https://www.activistpost.com/2018/07/are-there-optogenetics-nano-biology-and-blue-light-nexus-health-problems.html
https://www.youtube.com/%40HerbsPlusBeadWorks/videos
https://www.youtube.com/watch?v=idqAn-tLRcI


A.M. generiert die Tageslosung für heute: 
DDT 50 : 48 Wahrlich, Ich sage euch: Alles, was ihr an wahren Kenntnissen angesammelt habt, kommt 
von Mir; all das, was sie an Reinem und Hohem haben, werde Ich in dieser Zeit zu eurem Vorteil 
nutzen, denn dafür habe Ich es euch gewährt. (17, 59 - 60 o.) 

Weiter sagt der Herr: 
„Ich habe euch in eurem Herzen gesehen. Schließlich seid ihr die Meinen.“ 
A.M. sieht im Geiste ein Wasserglas, in das Wasser geschüttet wird. 
„Göttliches, reines Wasser.“ 
„Noch habe ich nicht gesprochen. Wir haben uns nicht immer verstanden.Hauptsächlich du. 
Gewettert.“ 
Vater, es tut mir leid. Bitte, verzeihe mir. 
„Halluzinationen. War ein Zeichen.Es ist Zeit. Nimm den, hab ich gesagt.“ 
Ja, das hast du gesagt, Herr. 
„Wohnung. Das Haus wird im Feuer verbrannt.“ 
Meinst du es wird im göttlichen Feuer gereinigt? Oder wie meinst du das? 
„Mit Lächeln machst du es wieder gut.“ 
Lächeln kann ich nur noch selten, Herr. Das Leben ist zur Zeit ziemlich hart. Ich will’s versuchen und 
dir zulächeln. 
Und wenn dein Gericht zu mir kommt, Herr, dann ist es wahr und gerecht. 

 
Nun schickt der Herr A.M. Menschen aus ihrer Umgebung. Es ist ein Test. 
Sie wird von einer Nachbarin beim Leergutcontainer angesprochen. Das ist eine gute Begegnung. Auf 
dem Rückweg zur Wohnung öffnet sich eine Haustüre. A.M. geht zuerst vorbei, schaut dann zurück, 
wer es ist und es ist eine andere Nachbarin. Diese fragt A.M., was sie denn gegen sie hat und A.M. 
sagt: Gar nichts, ich wußte doch nicht, wer aus dem Haus kommt und jetzt reden wir doch 
miteinander. Da kommt einer ihrer direkten Nachbarn und sie bittet A.M.: Bleiben Sie stehen und 
dann klagt sie ihren Kummer und will A.M. vor ihm warnen, aber A.M. sagt, dass sie Tratsch haßt und 
Urteile erst recht und daß man nicht urteilen darf über andere und schon gar nicht in ihrer 
Abwesenheit und sie weiß, wie sie damit umzugehen hat. Sie sagt weiter, daß sie zuerst einmal in 
ihrem Inneren sucht, was sie getroffen hat, daß sie sich so aufregt über etwas und dadurch hat sie 
schon viele Konflikte entschärft. Dann kommen sie und die Nachbarin in ein kurzes, freundliches 
Gespräch und schließlich verabschiedet sich die Nachbarin und sagt, sie müsse nun noch Marmelade 
von Trauben einkochen. 
A.M. geht nach Hause und entschuldigt sich bei ihrem Mann, daß sie spät ist, weil sie keine Uhr dabei 
hatte. Aber sie kann etwas Kurzes kochen und ihn zur Arbeit fahren, falls es knapp wird. Doch die 
Zeit reicht noch für die öffentlichen Verkehrsmittel. Ihr Mann meint, daß er gerade keine 50 Euro 
mehr hat, die er ihr gestern gab, als seine Bahn ausfiel und sie ihn spontan gefahren hat. A.M. sagt, 
sie nimmt kein Geld mehr von ihm, sie muß erst einmal in ihrem Inneren klären, warum sie garstig 
wird, wenn er ihr so viel Geld spendiert und sie vermutet, daß sie dann erpreßbar ist und die 
Erwartungen des Spenders erfüllen muß. Er war in letzter Zeit mehr als spendabel zu ihr, nachdem 
sie ihre kleine Rente für wichtige Investitionen im Schrebergarten ausgegeben und nun kein Geld 
mehr hat. Daraufhin kam es immer wieder zu Sticheleien und Konflikten. 
Beim Geschirrspülen hört sie die Stimme des Herrn: 
„Bleib!“ 
„Die kann das.“ 
A.M. ist traurig und den Tränen nahe und der Herr sagt zu ihr: 
„Locker. Bleib locker. Gemütlich.“ 
Das Leben ist so schwer geworden, Herr und hat so viele Herausforderungen und es ist schwer, mit 
alledem richtig umzugehen. 



29.9.2023 
 

Sagt der Herr zu A.M.: 
„Am Anfang war alles gut und dann sind sie immer mehr degeneriert.“ 

DDT 54: 17 Erinnert euch: Als Israel in Erwartung des Messias diesen vor Augen hatte, spaltete es sich 
in Gläubige und in Leugner meiner Wahrheit. Die Erklärung dafür ist einfach: gläubig waren jene, die 
Mich mit dem Geiste erwarteten, und es leugneten Mich die, die Mich mit den Sinnen des "Fleisches" 
erwarteten. 

 
„Nun ist doch wohl die Rettung klar.“ 
Dematerialisieren ist die Rettung. Vergeistigen. Stille im Gehirn. Das ist Frieden. 

Gehirn-Wellen-Typen 
 

Beispiele für Gehirn-Wellen und Gehirn-Wellen-Typen 
Es gibt dafür eine App, wo man diese selber generieren kann 
Die App heißt Brain Waves und sie ist im Google App Store erhältlich 

 
Alpha: linke Welle (Kopfhörer) zB 101.08 Hz - rechte Welle 109.75 Hz - 8.67 Hz 

Typ: Entspannung, Visualisierung, Kreativität, Schlafen 
 

Beta :  linke Welle z.B. 110.72 Hz - rechte Welle z.B. 138.85 Hz - 28.13 Hz 
Typ: Wachsamkeit, Konzentration, Erkenntnis, Kreativität, Fokus, Arbeit 

 
Delta: linke Welle z.B. 80.72 Hz - rechte Welle z.B. 82.22 Hz - 1.5 Hz 

Typ: Heilung, Schlaf, Tiefschlaf, abgelöstes Bewußtsein 
 

Gamma: linke Welle z.B. 140 Hz - rechte Welle z.B. 100 Hz - 40 Hz 
Typ: Inspiration, Höheres Lernen, Fokus, Wahrnehmung, kognitive Aufgaben 

 
Infra-Low: linke Welle z.B. 80 Hz - rechte Welle z.B. 89.35 - 9.35 Hz 

Typ: ?? ich habe „Herz“ gehört 

Theta:  linke Welle z.B. 85.25 Hz - rechte Welle z.B. 89.75 Hz - 4.50 Hz 
Typ: Meditation, Intuition, Erinnerung, entspannen 

 
Der Unterschied zwischen linker und rechter Welle ergibt die Hz Frequenz. 

 
Quelle: https://play.google.com/store/apps/details?id=net.luizmello.brainwaves&pli=1 

 
Die Seite, die den Glanz verhüllt 

 
30.9.2023 gegen 6:30 Uhr 

 
„Bete heute!“ 
Visionen: 
Der Herr sieht mit seinen Augen in A.M.‘s Augen. Er tauscht mit ihren Augen seine Blicke aus. 
(Nicht Blue Ball, sondern Augen) 
„S’isch Zeit… die Sterne fallen.“ 

https://play.google.com/store/apps/details?id=net.luizmello.brainwaves&pli=1


A.M. sieht all die vielen Sterne, die vom Himmel herunterfallen und dann sieht sie, wie die Häuser 
einer Stadt in sich zusammenfallen und niedergehen. 
„G.“ 
„Du hast mich… Frau!“ 
„Klappe… nichts sagen.“ 
„Im Teich …. Bin ich gestorben. Rettung war nicht mehr möglich… vergiftet.“ 
Was willst du mir jetzt damit sagen? Kommt die Flut? 

 
DDT 36 : 24 Wie viele derer, die die Wahrheit in Büchern, bei den Gelehrten und in den verschiedenen 
Wissenschaften suchen, werden sie schließlich in sich selbst entdecken, da Ich in das Innerste eines 
jeden Menschen einen Samen der Ewigen Wahrheit gelegt habe. (262, 36 - 37) 

 
A.M. denkt darüber nach, ob es da noch einen Ausweg gibt? 
„Man kann drunter durch oder drüber weg gehen… einig.“ 
Der Meister deutet an, daß er mit ihr einig ist. 
OK denkt A.M., wahrscheinlich nur ein Test (sie soll die Klappe halten und nichts sagen) … 
wahrscheinlich passiert am Montag nichts. 
Mein Liebling, kann es sein, daß du mich immer dann auf die Probe stellst, wenn es in Amerika 
wieder Probleme gibt … oder bei mir selber? Ohne dass dann wirklich etwas Schlimmes passiert. Wie 
oft falle ich noch darauf herein? 
Weißt, wenn C. nicht brav ist, dann bin ich deine Frau und wenn sie brav ist, dann ist sie es. 

 

Ich bin müde, erschöpft … du erschreckst mich immer wieder. Mal sagst du, mein Haus wird 
verbrennen und ich soll ‚den‘ nehmen und dann sind wir plötzlich wieder einig. Wenn ich nur eine 
Kleinigkeit mache, drohst du gleich mit Weltuntergang… aber was die anderen alles machen !! 
„Es wird wärmer!“ 
„Du gefällsch mir…“ 
Bitte jetzt keine Schmeichelei! 
„Kuchen!“ 
Ja. Kuchen. Anders ist das ja nicht mehr zu ertragen. 

 
Herr, ich bring dir Kummer und Sorgen. Ich muß dichmehr unterstützen in deinem Bemühen um 
mehr Wärme und Frieden auf Erden und untereinander. 

Universelle Liebe ist der Schlüssel (DDT 57:12) 
Bewußtseine werden von Gott erschaffen 
Zu hören auf MuseScore unter 
https://musescore.com/user/40702582/scores/12409234 

 
„Wer hat dir erlaubt, alle meine Worte zu Musik zu machen?“ 
Warum weinst du. 
Der Meister hatte gerade einen Weinkrampf. 
„Da ist noch viel verdecktes Potential. Ich hab sie unterschätzt. 
Niemand macht so schöne Lieder für mich wie du.“ 
Doch. C.! 
„Ich erklär dir’s morgen!“ 

 
1.10.2023 gegen 4:30 Uhr 

 
Heute ist A.M.‘s Hochzeitstag. Sie und Rainer haben am 1.10.2011 geheiratet. 

 
„SWIFT“ 

https://musescore.com/user/40702582/scores/12409234


„Wird abgeschaltet. Morgen.“  
„G. Heimat.“ 
Sie haben Gold gekauft. 
„Eine gute Frage… mit wem will ich eigentlich zusammen sein?“ 

DDT 20 : 51 Heute will Ich euch sagen, dass ihr aus euren Herzen jenes immerwährende Bild des 
Schmerzes entfernen sollt und stattdessen an Maria als gütige, lächelnde und liebevolle Mutter 
denken sollt, welche geistig wirkt und all ihren Kindern dabei hilft, sich auf dem vom Meister 
vorgezeichneten Wege aufwärts zu entwickeln. 

 
„Nicht um sie zurückzudrängen … mir folgen.“ 
„Erwachsen werden.“ 
„Diesmal kannst du dich nicht herausreden. Da steht es schwarz auf weiß.“ 
„Die eine Seite uns den Glanz verhüllt.“ (aus dem Lied) 
„Ich freu mich schon, wenn du das raus… lern!“ 

 
Die eine Seite uns den Glanz verhüllt … NICHT universelle Liebe denken handeln und einander NICHT 
guttun sondern übel 
… zurückgedrängt … das sind die Schmerzen in meinem rechten Bein, das ich krampfhaft einziehe 
(Bewegungseinschränkung) und das verursacht Schmerzen. Ist mir denn nicht bewußt, daß ja ich es 
bin, die den Glanz verhüllt, wenn ich nicht universelle Liebe bin? 
„Auf einmal!“ 

Andre Rieu Konzert vor 5 Monaten in Bahrain (Saudi Arabien) 
https://www.youtube.com/watch?v=rOcqbbjuXCM&t=577s 
Beim Einzug in die Konzerthalle sagt Rieu: 
Wir befinden uns hier im Zentrum des Universums. 
(Ist es eine Anspielung auf den Scheich als König ohne Krone im Wartezustand? Weiß Rieu auch 
schon darum?) 
Dann sagt Rieu: 
Ich habe gehört, daß in Bahrain die besten Musiker des Universums wohnen. Die Kopftuchfrauen 
fühlen sich geschmeichelt. 
Ich habe gehört, daß in Bahrain die besten Sänger des Universums wohnen. Die Kopftuchfrauen 
nicken und fühlen sich noch mehr geschmeichelt. 
Rieu stimmt ein Lied an und läßt dann das Publikum weitersingen. 
Daraufhin sagt er: WOW das war hervorragend, aber es geht noch besser. Dabei erscheinen drei 
Sänger als Trio auf der Bühne und die können es noch besser. 

 
2.10.2023 

 
DDT 21 : 6 Für Mich kann die Reue eines Menschenwesens, seine Erneuerung und seine Rettung nicht 

unmöglich sein. Ich wäre dann nicht allmächtig und der Mensch wäre stärker als Ich. Haltet ihr meine 
Macht der Kraft unterlegen, die das Böse in den Menschen besitzt? Betrachtet ihr das Dunkle im 
Menschen als dem göttlichen Lichte überlegen? Niemals! sagt Mir euer Herz. 

Heute Morgen beim Aufwachen hat A.M. Wortfetzen einer geistigen Besprechung aufgefangen .... 
eine Männerstimme sagte erregt: 
"jetzt ist DER auch noch gefragt worden" 
(Jesus hat ihr einmal gesagt, daß Maria nur äußerlich eine Frau war, innerlich sei sie ein Mann) .... 

und dann sagte der König heute Morgen zu dem Mann: 
"Ich habe dieses Modell genommen, um es zu drucken (?), zu formen und zu verwenden." 

Herr, würdest du mir bitte sagen, was ‚drucken‘ bedeutet? Das andere, das kann ich ja verstehen. 

https://www.youtube.com/watch?v=rOcqbbjuXCM&t=577s


Scheinbar haben die Männer Rechenschaft von dem König verlangt darüber, daß er A-.M. verwendet 
so wie sie von dem König Rechenschaft verlangt hat darüber, daß er C. verwendet ....... der König aber 
ist in jeder Lage stets und immer ein Vorbild .... ein 'hau ab' kann niemals die Lösung sein, aber eine 
faire Auseinandersetzung ... der König weiß damit umzugehen .... sonst wäre er nicht Gott! 

Nachstehend wird deutlich, wie groß während des Wochenendes die Gefahr war, daß die Sterne vom 
Himmel fallen und die Häuser niedergehen. Die Rettung ist zwar noch einmal geglückt, jedoch ist das 
Problem mit dem Niedergang nicht aufgehoben, sondern nur aufgeschoben. 

 
Updates zum Regierungsstillstand USA 

 
Weitergeleitet aus R 24 / Finanzkompass (Telegram Kanal) 
Biden unterzeichnet 45-Tage-Gesetz zur Aufrechterhaltung der Regierung 

WASHINGTON - Der Senat hat am Samstagabend in letzter Minute ein Haushaltsgesetz verabschiedet 
und damit einen Regierungsstillstand abgewendet, der einen verheerenden Dominoeffekt für die 
amerikanische Öffentlichkeit und Wirtschaft ausgelöst hätte. 

 

🔸 Seit Beginn des russischen Krieges in der Ukraine haben die USA eine Kriegskasse im Wert von 
mehr als 43 Milliarden Dollar für die Sicherheit Kiews bereitgestellt 

🔸 In 45 Tagen stehen sie vor dem gleichen Problem - nur noch viel schlimmer 

🔸 Sie versuchen Zeit zu gewinnen 

🔸 15. November 2023 ist Ende im Gelände 
 

🇺🇸 Das Neueste zum Regierungsstillstand: 
Heute war der letzte Tag für den Kongress, um die Regierung zu finanzieren. Für den Fall, dass der 
Kongress seine Arbeit nicht rechtzeitig beendet, wurde ein Shutdown für 00:01 Uhr festgelegt. 

In letzter Minute verabschiedeten das Repräsentantenhaus und der Senat mit überwältigender 
überparteilicher Mehrheit eine Einigung, die einen Gesetzentwurf, der die Finanzierung der 
Regierung bis zum 17. November aufrechterhält, an den Schreibtisch des Präsidenten schickte. 

 
Der vom Sprecher des Repräsentantenhauses Kevin McCarthy (R-Kalifornien) vorgeschlagene 
Gesetzentwurf sieht Katastrophenhilfegelder, aber keine neue Hilfe für die Ukraine vor. 
McCarthy brachte den neuen Gesetzentwurf zur Sprache, nachdem es den Republikanern im 
Repräsentantenhaus am Donnerstag mit einer peinlichen Niederlage nicht gelungen war, ihr Gesetz 
über kurzfristige Ausgaben zu verabschieden. 

Präsident Joe Biden hat den Gesetzentwurf am späten Samstagabend in letzter Minute 
unterzeichnet. 
Die 71-seitige kurzfristige Gesetzesvorlage, die vom Sprecher des Repräsentantenhauses, Kevin 
McCarthy (R-Calif.) ausgearbeitet wurde, sieht zwar Mittel für die Katastrophenhilfe vor, enthält aber 
keine neuen Finanzhilfen für den anhaltenden Krieg der Ukraine mit Russland. 

 
Das MEGA Finanzamt kommt, die Ziesen schießen scharf und der Herr hat gesprochen 



 
 

3.10.2023 
 

Google Ads hat seit Anfang August A.M.‘s Werbekampagne pausiert und dies wurde jetzt erst von 
ihr bemerkt, da der Besucherfluß um 90 % zurückgegangen ist. Der Grund ist eine 
Gewerbetreibenden Überprüfung seitens Google Ads. Sie soll nun nachweisen, daß sie zur 
Umsatzsteuer registriert ist, damit die Kampagne wieder freigegeben wird. Die Ausgaben für den 
Dienst für Gott waren seit 2019 sehr viel höher als Einnahmen und A.M. hat alles aus eigener Tasche 
bezahlt. 

Traum: 
Im Traum geht es darum, daß jemand ein Auto gekauft hat und dasselbe Auto dann wieder verkauft 
hat. Darüber findet gerade ein Verhör statt und es wird festgestellt, daß der Kaufpreis doppelt so 
hoch gewesen ist wie der Erlös. 

 
A.M. schreibt an ihren Steuerberater und bittet um Übermittlung der Daten an das Finanzamt. 
Finanzämter haben ab Jan. 2024 alle Zugriffsrechte auf alle Personen. 
 

Neues MEGA Finanzamt kommt am 1.1.2024! RA Lederer erklärt 

https://www.youtube.com/watch?v=8XjyCg2Cd0A 
 

DDT 35: 8 Wenn eurem Sinn eine Idee oder ein Gedanke des Lichts entspringt, so gelangt er an seine 
Bestimmung, um seine wohltätige Aufgabe zu erfüllen. Wenn statt Gedanken der Güte von eurem 
Sinn unreine Ausstrahlungen ausgehen, so werden sie nur Schaden verursachen, wohin ihr sie sendet. 
Ich sage euch, auch die Gedanken sind Werke, und als solche bleiben sie in dem Buche 
niedergeschrieben, das in eurem Gewissen existiert. 

 
„Highlight“ 

A.M. beobachtet im Geist, wie der Herr mit C. spricht, worum sie den Herrn gebeten hat und 
erkennt, daß C. von dieser Arbeit lebt und deshalb weint sie. A.M. sagt zum Herrn: 
Sie soll bleiben und mit dir zusammen arbeiten, aber anerkennen, daß du nur eine Gattin hast. 
Da heitern sich die Gemüter auf und Klarheit zeichnet sich ab. 

 
4.10.2023 

 
A.M. wacht auf und beobachtet, wie sie gerade dem Herrn eine Frage stellt. Sie fragt: 
Gell für dich ist der Bahnhof kein Garten? 

„NEIN“ sagt der Herr mit großem Ernst 
„Schwanger“ 

https://www.youtube.com/watch?v=8XjyCg2Cd0A


„Anna. Du bist jetzt nicht mehr MARIA. Anna das ist was viel Größeres.“ 
„Kollegen!“ 
Der Herr meint sie und ihren Mann als Pflegekräfte. 

DDT 26 : 9 Zur gleichen Zeit, da manche größte geistige Reinheit erlangt haben, erlebt euer Planet 
moralisch und geistig eine Zeit großer Verderbtheit. (217, 65 - 66) 

 
„Wundere dich nicht. Den Garten habe ich für dich alleine vorbehalten.“ 
Danke für deinen Segen, mein Liebling. 
„Ganz am Schluß!“ 

 
„Laß uns nicht die Wolke der Zerstörung säen!“ 
A.M. versteht noch nicht, was der Herr ihr hier sagen will. Seine Stimme klingt betrübt und sie 
versteht, daß er eine Zerstörung abwenden will. 

5.10.2023 
 

„Mit den Palästinensern kam Aberglauben in die Welt.“ 
German watchman sagt, daß die Palästinenser die RIESEN (Buch Henoch) gewesen seien. 
Aberglauben umfaßt ihre Werke laut dem Buch HENOCH wie: Astrologie, Zauberei, Wahrsagerei, 
Schminken usw. – siehe 
 

Das Buch Henoch – deutsch 
https://annamariahosta.blogspot.com/2018/11/das-buch-henoch.html 

„Eine Milliarde Menschen passen nicht in unsere Zeit.“ 
„Bleib mal!“ 
A.M. wollte sich gerade wieder hinlegen, nachdem sie dies in ihr Tagebuch geschrieben hat, nun 
blieb sie sitzen und lauschte. 
Der Herr bringt ihr etwas in Erinnerung, was er ihr vor einigen Jahren gesagt hat: 
‚Ich hab noch viel vor mit dir. Du mußt noch viel lernen.‘ 
Dann: 
„Hossanna“ 

Das ist tatsächlich mein bürgerlicher Name: Anna Hoss 
„Hochgelobt sei der da kommt im Namen des Herrn. Hossanna in der Höhe.“ 
„Das war Maria.“ 
Als ich etwa 25 Jahre alt war und der Herr mich geistig besucht hat und ich ihn gefragt habe, ob es 
hier unten nicht jemand für mich gibt, hat er mir gesagt: 
‚Es gibt einen. Wenn er kommt, brauchst du dich um nichts zu kümmern. Er wird alles machen.‘ 
Hinsichtlich ihres Mannes (der Hochzeitstag ist der 1.10.2011) hat der Herr vor einigen Jahren zu ihr 
gesagt: 
‚Geschieden kann ich dich nicht brauchen. Spätzle‘ 
Spätzle sagt ihr Mann immer zu A.M. 
„Nimm den, hab ich dir gesagt.“ 
„Du bist mit mir.“ 
Ich bin mit dir. 
„Deutliche Worte.“ 
Anna geht ein Licht auf und sie ist erstaunt und sie sagt zum Herrn: Er ist Du. 
Wieder eine Erinnerung an frühere Worte: 
‚Noch hab ich nicht gesprochen‘ 
Das hat der Herr immer wieder einmal gesagt, wenn für ihn noch nicht die Zeit reif war, um es Anna 
zu erklären, denn sie war immer noch in der Lern- und Prüfungsphase. 
„Sehr gut hast du alles gemacht.“ 

https://annamariahosta.blogspot.com/2018/11/das-buch-henoch.html


Jakobs Sohn. Sein Vater ist Willi Jakob. 
Gegen Morgen: 
„Nochmals meine Zunge wetzen.“ 
„Die Ziesen (er verspottet die Riesen) schießen scharf auf mich.“ 
Deshalb hast du etwas dagegen, daß das Land Israel geteilt wird für die Palästinenser, die Riesen aus 
dem Buche Henoch. 
„In jeder Wahl siegt der Betrug.“ 
.. und daher wäre es schlecht, wenn Trump die Wahl gewinnen würde: Der Peace Deal Trumps würde 
Erfolg haben und das Land würde geteilt werden und dann gäbe es den großen, schrecklichen Krieg – 
die Schlacht im Tal von Sukkot, worauf Putin schon wartet. Die Ziesen schießen scharf auf Israel, dein 
Land. Sie sind seit jeher deine Widersacher. 
Zwei Stunden später: 
„Gerade jetzt ist noch eine Frage in mir. WER BIN ICH JETZT?‘“ 
„Mein Weib.“ 
Und das schon seit 1.10.2011. 
„Jetzt bin ich treu.“ 

 
DDT 65 : 74 Wohl denen, die bis zum letzten Augenblick zu warten verstehen, denn ihnen wird mit 
Zinsen zurückgegeben werden, was sie verloren haben. Diese Erwartung segne Ich, denn sie ist Beweis 
von Glauben an Mich. (286, 59 -60) 

Anmerkung: Ziesen bedeutet Heranwachsende, Kleine Kinder 

22:45 
„Warum wird das so wichtig mit dem Test? Weil viele gehen mit der ersten Truppe.“ 

 
6.10.2023 

 
„Er hat’s nicht ganz geschafft, in die Reife zu gehen.“ 
„Bleib“ 
Ja. Er hat gesagt, er möchte wieder auf die Erde kommen und noch mehr Erfahrungen machen. 
Und ich? 
„Direkt zu mir!“ 
„Mitnehmen. Muss sterben.“ 
„1.000 Jahre. Klein. Nochmal herkommen.“ 
Das wird ihm wohl recht sein. Er ist noch nicht bereit, zurückzukehren. 
Ich muss auch noch sterben. 
„England“ 
Bis zu uns im Süden runter, die Flut? 
„Ludwigshafen. Halb“ 
„Stärke in Harmonie und verärgert.“ 
„Du hast gegen mich gewettert, weil du Klarheit wolltest.“ 

… wenn du kommst zum Gericht. 
„Gottes Liebe ist wie die Sonne. Sie ist immer und überall da…“ (aus einem Lied) 
Deine Urteile sind wahr und gerecht. 
„Könnte besser sein, aber es langt. … brauch dich.“ 
Am Morgen: 
„Lerne, die äußeren Zeichen zu verstehen. Dann bekommst du jeden Krieg - den du gewinnst.“ 

 
DDT 16 : 14 Mein ewiges Gesetz hat zu euch immer von dieser Liebe gesprochen. Ich sagte euch in 
den Ersten Zeiten: "Du sollst Gott von ganzem Herzen und von ganzem Geist lieben", und "Liebe 
deinen Nächsten wie dich selbst." 



Das steht heute in Telegram bei Uncut-news: 

 
Bereitet China eine große Anzahl von Soldaten, Spionen und Saboteuren in US-Gemeinden auf den 
bevorstehenden Krieg vor? 

T.H.G. Oktober 6, 2023 
China, Krieg/Kriegsverbrechen/Militär/Armee/Rüstung, USA/DAS IMPERIUM 
https://uncutnews.ch/bereitet-china-eine-grosse-anzahl-von-soldaten-spionen-und-saboteuren-in- 
us-gemeinden-auf-den-bevorstehenden-krieg-vor/ 
Von Michael Snyder 
Die Zahl der chinesischen Staatsangehörigen, die über unsere (US) Grenzen kommen, ist dramatisch 
angestiegen. Die überwiegende Mehrheit von ihnen sind Männer, und die überwiegende Mehrheit 
dieser Männer ist im militärischen Alter. Wenn diese Männer von US-Behörden aufgegriffen werden, 
geben sie in den meisten Fällen an, sie seien gekommen, um in den Vereinigten Staaten Asyl zu 
beantragen. Natürlich wissen sie, dass ihre Gerichtstermine erst in ferner Zukunft anberaumt 
werden, da unser System im Moment von Asylbewerbern völlig überfordert ist. Während sie auf ihre 
Gerichtstermine warten, werden die meisten von ihnen in die Vereinigten Staaten entlassen und 
dürfen gehen, wohin sie wollen. Das bedeutet also, dass Tausende und Abertausende chinesischer 
Männer im wehrfähigen Alter ins Land gelassen wurden, und wir wissen nicht, wo sie sind und was 
sie tun…. 

Überraschender Angriff der Palästinenzer auf Israel 
 

7.10.2023 

Der Herr hat heute Morgen und gestern auch schon gesagt, daß ich beten soll ... Roche (Rußland) ... 
es könnte sein, daß Syrien und Rußland sich in diesen Konflikt einschalten ... das wäre nicht gut ..... er 
hat auch gesagt: Laß uns nicht die Wolke säen .... ich weiß nicht genau, was er damit meint, aber es 
könnte um nukleare Waffen gehen 

RAKETEN UND TERROR GEGEN ISRAEL: Krieg - Erstmals als Jahrzehnten werden Reservisten mobilisiert 
https://youtu.be/efVkthIsvog?si=ITM0NZQeNWxOpvN4 

 
Erste Bilder aus Israel – Bild hat es vermieden, wirklich grausame Bilder zu zeigen 
Terror-Überfall auf Israel | BILD-Lagezentrum SPEZIAL 
https://youtu.be/iCgzW0eRIS4?si=24P83P8ifDUKwhL7 

Prophetische Partner ➤ Das Bündnis Russland/Türkei ➤ GOG/MAGOG vom Norden und äußersten 

Norden ➤ 

https://www.youtube.com/watch?v=YUDvIQ3267k 
Nationen die in Israel einfallen werden laut Ez 38:1-6 Magog (Kasachstan ... alle stan.. 
Usbekistan,Turkmenistan, Kirgisistan, Tatschikistan, Afghanistan), Roche (Rußland) , Persien (Iran), 
Kush (Sudan), Put (Libyen), und Mesech, Tubal, Omar, Beth Togama zusammen ist die Türkei ... Gog 
ist der Herrscher von Magog (alle ... stan) 

 
Sieg und Anerkennung des Geistwerkes Christi 

 
8.10.2023 gegen 7:30 Uhr 

 
A.M. hat im Gebet verharrt, als der Herr zu ihr diese Worte sagt: 
„Brauchst nichts machen. Hab gesehen, wie ernst es dir ist.“ 
Er zeigt ihr wieder die wackelnden Häuser und sagt: 
„Feierabend.“ (Meint die Banken) 

https://uncutnews.ch/bereitet-china-eine-grosse-anzahl-von-soldaten-spionen-und-saboteuren-in-us-gemeinden-auf-den-bevorstehenden-krieg-vor/
https://uncutnews.ch/bereitet-china-eine-grosse-anzahl-von-soldaten-spionen-und-saboteuren-in-us-gemeinden-auf-den-bevorstehenden-krieg-vor/
https://youtu.be/efVkthIsvog?si=ITM0NZQeNWxOpvN4
https://youtu.be/iCgzW0eRIS4?si=24P83P8ifDUKwhL7
https://www.youtube.com/watch?v=YUDvIQ3267k


„Waffen.. Hamas stirbt.“ 
Er zeigt mir Köpfe mit entsetzten Gesichtern und aufgerissenen Mündern, die nach unten fallen. 
(Ende der US Regierung) 
„Diese Hamas wurde erfunden, um den Opfern deutlich zu machen….“ 

Kapitel 56 - Sieg und Anerkennung des Geistwerkes Christi 
DDT 56 : 17 Gemeinsam mit dem Volk, das Ich heranbilde und das Ich der Dunkelheit und 
Unwissenheit entriss, werde Ich die Prophetien erfüllen, die in vergangenen Zeiten gegeben wurden, 
und angesichts meiner Beweise und Wunder wird die Welt erzittern, und die Theologen und Ausleger 
der Prophetien werden ihre Bücher verbrennen und sich innerlich bereiten, um diese Offenbarung zu 
studieren. Menschen mit Titeln, Männer der Wissenschaft, Menschen mit Zepter und Krone werden 
innehalten, um meine Lehre zu vernehmen, und viele werden sagen: "Christus, der Retter ist 
wiedergekommen!" (84, 60) 

 
„Schlimm für die“ 
Weint nicht um mich, sondern um euch und eure Kinder … 
„Öl, Verbrecher, ihr bekommt wieder Öl.“ 
„Import.“ 
„Sanktionen fallen weg.“ 
„Es steht geschrieben.. Die Lichter werden nach Hause finden.“ 
„Kämpfe. Mutig. Entschlossen. Du hast es geschafft.“ 
Nur durch dich, Majestät und deine Treue und Barmherzigkeit. Ich gebe alles an dich zurück, was du 
mir gewährt hast. Dir sei Lob und Ehre und’Dank und Herrlichkeit in Ewigkeit. Amen 
„Personal … die Prüfer … binden.“ 
„Mutti hat die Welt …. „ 
Gott hat die Welt gerettet. 

 
DDT 56 : 19 Für die Menschen der heutigen Zeit sind die Welt und ihre Vergnügungen der Sinn ihres 
Lebens. Doch bald werden sie den Geist höher bewerten als den Körper, und den Körper höher als die 
Kleidung, und statt den weltlichen Herrlichkeiten nachzulaufen, werden sie die Unsterblichkeit des 
Geistes suchen. 

 

„Meine Tochter. Anna. Bisch am Ziel“ 
„Gnade“ 
Schön. 

US-Repräsentantenhaus kürzt Finanzierung für UN, WHO, WEF und Klimawandel 
 

Zitat: Am interessantesten ist, dass es die Finanzierung mehrerer Agenturen der Vereinten Nationen, 
der Weltgesundheitsorganisation, des Weltwirtschaftsforums, des Wuhan-Instituts für Virologie, der 
EcoHealth Alliance, jeglicher Forschung zur Funktionsgewinnung und multilateraler Unterstützung für 
vom Weltbank verwaltete Klimawandelfonds verbietet. 
Hauptbotschaften 

 Vereinte Nationen Bevölkerungsfonds (UNFPA): Es werden keine Gelder für den UNFPA 
bereitgestellt. 

 Informationsrecht: Verbot von „Desinformations“- und „Fehlinformations“-Programmen, die 
das Recht auf freie Meinungsäußerung der amerikanischen Bürger verletzen. 

 Rechenschaftspflicht bei den Vereinten Nationen: Es wird die Erhöhung der 
Rechenschaftspflicht bei der UN und anderen multilateralen Organisationen gefordert, 
einschließlich der Notwendigkeit schriftlicher Vereinbarungen für den Zugriff der 
Generalinspektoren auf Aufsichtsbefugnisse. 



 Klimaprogramme: Es werden kontraproduktive Klimaprogramme abgeschafft, die die 
Energiesicherheit und wirtschaftliche Entwicklung in unterentwickelten Ländern 
beeinträchtigen. Dies macht diese Länder noch abhängiger von der Hilfe der USA und 
anfälliger für schädliche Aktivitäten der Volksrepublik China (VRC) und Russlands. 

https://uncutnews.ch/us-repraesentantenhaus-kuerzt-finanzierung-fuer-un-who-wef-und- 
klimawandel/ 

Anmerkung: 
Da sind schon Verbrecherköpfe gerollt (WHO, WEF usw.) Es gibt kein Geld mehr von der US 
Regierung, weil sie pleite ist. 

 
Migration 

 
9.10.2023 

 
DDT 8 : 71 Diese Sendboten könnt ihr auf allen Wegen eures Lebens antreffen, sowohl in den 
Religionsgemeinschaften, als auch in den Wissenschaften – unter den Menschen, die regieren, oder 
bei denen, die gute Lehren erteilen. 

 
Invasion von Wasserschnecken im Aquarium. Wasserpflanzen gekauft, da waren welche dran ... 
blinde Passagiere. Innerhalb kürzester Zeit sind es so viele, daß sie den Boden decken. Fressen den 
Welzen das Futter weg. Was tun? Ich höre: 

"Migration!" 
und generiere DDT 8:71. 
Ich höre: 
"Wölfe" ... 

dann sehe ich geistig einen Wolf, der friedlich da steht, Speichel tropft aus seinem Mund. 
Dann höre ich: 
"Wenn es IHN treffen wird, wird es IHM begegnen." 
ER ist der Herr und nimmt sich der "Wölfe" an, damit es ihnen wohl ergeht, sie Mut bekommen und 
dann vielleicht wieder heim gehen. 

10.10.2023 
 

„Rufe meinen Namen an. Freu mich.“ 
„Der Kennedy macht’s. Teuer. Er finanziert’s. 
Kennedy finanziert seinen Wahlkampf selber mit Crowdfunding. 
„Wort ist ergangen.“ 
„Brüssel inhaftiert. Neid auf uns Deutsche.“ 

 
DDT 13: 15 Meine Taten damals geschahen nicht um des Aufsehens willen, mein Wandel auf Erden 
war bescheiden; wer jedoch vorbereitet war, ahnte die Größe meiner Gegenwart und der Zeit, in der 
er lebte. 

11.10.2023 
 

DDT 26 : 19 Ihr habt Mich oft gefragt, was es jenseits dieser Welt gibt, und ob jene Sterne, die im 
Weltraum ihre Bahnen ziehen, Welten sind wie die eure. 
20 Meine Antwort gegenüber eurer Neugier hat den Schleier des Geheimnisses nicht völlig gelüftet, 
da Ich sehe, dass ihr noch nicht die notwendige Entwicklung habt, um zu verstehen, noch die 
unbedingt nötige Spiritualität, um mit anderen Welten zu harmonieren. 

https://uncutnews.ch/us-repraesentantenhaus-kuerzt-finanzierung-fuer-un-who-wef-und-klimawandel/
https://uncutnews.ch/us-repraesentantenhaus-kuerzt-finanzierung-fuer-un-who-wef-und-klimawandel/


Bitte, achten Sie auf das Datum der Mitteilungen. Der Überraschungsangriff der Hamas war ja am 
Sabbat, am 7. Oktober 2023. 

Update zum Gaza – Israel Konflikt – Wer sind die Verantworttlichen 
 

11.10.2023 
 

Weitergeleitet aus Uncut News.Ch – Das Original – Telegram – Kanal 
Kim Dotcom: Den Angriff der Hamas auf Israel verstehen: 
 

Der Iran zielt auf eine Konfrontation mit Israel und den USA ab. Der Erfolg Russlands in der Ukraine 
ermutigt den Iran, jahrzehntelange feindselige US-Außenpolitik im Nahen Osten rückgängig zu 
machen. Eine bankrotte US-Regierung wurde gerade zu einem weiteren Krieg eingeladen. 
Das Timing ist opportunistisch. Die US-Regierung ist gezwungen, Billionen von USD zu drucken, da sie 
Schwierigkeiten hat, neue Schulden aufzunehmen. Ein weiterer Krieg würde zu einem signifikanten 
Anstieg der Inflation und einem beschleunigten wirtschaftlichen Niedergang der USA führen. 

Wenn der Iran die Straße von Hormus vermint, würde die globale Energiekrise kritisch werden. Die 
Biden-Administration hat den Großteil der US-Ölreserven verwendet, um die inländischen Ölpreise 
zu stabilisieren. Der Iran kann den Schmerz für die US-Regierung erheblich steigern. 

 
Die Ukraine entwickelt sich zu einer großen Niederlage für die USA und die NATO. Eine neue Front im 
Nahen Osten würde den Niedergang der USA beschleunigen. Die US-Regierung und ihre westlichen 
Partner können es sich schlichtweg nicht leisten. Russland und China würden am meisten profitieren. 
Der Iran versteht das und spielt seinen Partnern in die Hände. 

5. Oktober 2023 
Tausende israelische Extremisten haben das Al-Aqsa-Gelände während der jüdischen Feiertage von 
Sukkot gestürmt 

https://www.newarab.com/news/over-800-israeli-settlers-storm-al-aqsa-compound-sukkot 
Mehr als 800 israelische Siedler stürmten die Al-Aqsa-Moschee Verbindung besetzt Ostjerusalem am 
Donnerstagmorgen unter dem Schutz der israelischen Streitkräfte. 
Rabbiner, Leiter von Siedlungsverbänden und rechtsextreme Universitätsdozenten gehörten zu den 
832 Personen, die am Donnerstagmorgen das Gelände der Al-Aqsa-Moschee stürmten. 
Es kommt während des jüdischen Religionsfeiertags von Sukkot, der am 29. September begann und 
am Freitag endet. In den Ferien stürmten Tausende israelischer Extremisten das Al-Aqsa-Gelände, 
und am Montag betraten fast 1.500 das Gelände. 
Israelische Extremisten veranstalteten am Donnerstag auch weiterhin provokative Märsche sowohl 
innerhalb der Altstadt Jerusalems als auch außerhalb der Mauern und griffen Palästinenser und ihr 
Eigentum an. 
Sie schlugen und spuckten auch Journalisten in einem Marktgebiet in der Nähe von Al-Aqsa an, wo 
die Geschäfte zum sechsten Mal in Folge geschlossen werden mussten. 
In der Altstadt befinden sich Al-Aqsa sowie die Klagemauer und die Grabeskirche. 
Das Al-Aqsa-Gelände ist der drittheiligste Ort im Islam und der wichtigste muslimische Ort in 
Palästina. 
Einige Juden glauben, dass auf dem Gelände ein jüdischer Tempel untergebracht ist, von dem 
angenommen wird, dass er dort in der Antike existiert hat. 
Viele jüdische Extremisten möchten entweder die Moschee zerstören und durch einen Tempel 
ersetzen oder den Ort in Bezug auf Zeit und Raum zwischen Muslimen und Juden aufteilen. 
Während Nicht-Muslime die heilige Stätte besuchen können, beten Sie bei Al-Aqsa ist allein den 
Muslimen im Rahmen des langjährigen Status-Quo-Abkommens vorbehalten, das das Gelände regelt. 

https://www.newarab.com/news/over-800-israeli-settlers-storm-al-aqsa-compound-sukkot


BREAKING: Die Taliban fordern den Iran um freie Passage zur Unterstützung der Hamas im 
Gazastreifen im Krieg gegen Israel - nach Joe Biden bewaffnete Taliban mit 80 Milliarden US-Dollar an 
Waffen und Vorräten 

Durch Jim Hoft Oct. 7, 2023 2:00 pm 
Heute haben Hamas-Terroristen einen großen Überraschungsangriff auf Israel gestartet. Die 
islamistische Gruppe feuerte über 5.000 Raketen in Israel ab, überquerte Südisrael, nahm 
unschuldige Bürger und israelische Soldaten als Geiseln gefangen und startete zahlreiche Angriffe in 
ganz Südisrael. 
Dieser Angriff kommt nur wenige Wochen, nachdem Joe Biden im September 6 Milliarden Dollar in 
den Iran geschickt hat. 
Das letzte Mal, als die USA dem Iran während der Obama-Jahre im Iran Geldstapel übergaben, 
startete einen massiven militärischen Aufbau. 
Diesmal dauerte es vier Wochen, bis die iranische Stellvertreterarmee in Gaza am Sabbat einen 
historischen militärischen Angriff auf Israel startete. 
Früher heute Morgen forderte das US-Büro für palästinensische Angelegenheiten von Joe Biden Israel 
auf, sich nicht gegen den 5.000-Raketenangriff sowie Massenentführungen und Morde durch die 
Hamas zu verteidigen. 
https://www.thegatewaypundit.com/2023/10/breaking-taliban-asks-iran-passage-israel-assist- 
hamas/ 

 
Erklärung des islamischen Außenministeriums von Afghanistan zu den jüngsten Ereignissen im 
Gazastreifen 

Das afghanische Außenministerium hat die jüngsten Ereignisse im Gazastreifen genau überwacht und 
die Verletzung des Rechts der unterdrückten palästinensischen Nation durch israelische Zionisten 
sowie wiederholte Beleidigungen und Missachtung muslimischer heiliger Stätten und jede Art von 
Verteidigung angeführt. Und Widerstand. Er betrachtet das palästinensische Volk als ihrer Legitimität 
und der Heiligkeit seines Genusses würdig. 
Das Islamische Emirat Afghanistan erklärt seine Unterstützung für die Legitimation, ein historisches 
und rechtliches Recht des palästinensischen Volkes, einen unabhängigen Staat im historischen Land 
der Palästinenser zu haben, und fordert die islamischen Länder auf, die Organisation der islamischen 
Zusammenarbeit, die internationale Gemeinschaft und insbesondere einflussreiche Länder in der 
Region, um Gewalt zu verhindern. Die Besetzung israelischer Streitkräfte gegen das Volk. Unschuldige 
Palästinenser arbeiten daran, die palästinensische Sache auf der Grundlage der legitimen Rechte der 
Palästinenser zu lösen…. 
https://www.alemarahdari.af/announcement/%D8%A7%D8%B9%D9%84%D8%A7%D9%85%DB%8C 

%D9%87-%D9%88%D8%B2%D8%A7%D8%B1%D8%AA-%D8%A7%D9%85%D9%88%D8%B1- 
%D8%AE%D8%A7%D8%B1%D8%AC%D9%87%D9%94-%D8%A7%D9%85%D8%A7%D8%B1%D8%AA- 
%D8%A7%D8%B3%D9%84%D8%A7%D9%85/ 

 
Taliban veröffentlicht Erklärung nach dem Israel-Hamas-Krieg - fordert die islamischen Nationen und 
die internationale Gemeinschaft nachdrücklich auf, gegen Israel zu handeln 

Durch Jim H ⁇ Ft Oct. 7, 2023 9:20 pm 
Das Außenministerium des Islamischen Emirats Afghanistan (Taliban) hat nach dem jüngsten Israel- 
Hamas-Krieg eine offizielle Erklärung veröffentlicht…. 
Das Außenministerium des Islamischen Emirats Afghanistan (MoFA) ist das Kabinettsministerium, das 
für die Verwaltung der Außenbeziehungen Afghanistans zuständig ist. Der derzeit amtierende 
Außenminister ist Mawlawi Amir Khan Muttaqi. Muttaqi ist ein prominenter afghanischer Politiker 
und ein führendes Mitglied der Taliban Islamic Movement….. 
https://www.thegatewaypundit.com/2023/10/taliban-releases-statement-following-israel-hamas- 
war-urges/ 

In Afghanistan verlassene US-Waffen erreichen palästinensischen Widerstand: 

https://www.thegatewaypundit.com/2023/10/breaking-taliban-asks-iran-passage-israel-assist-hamas/
https://www.thegatewaypundit.com/2023/10/breaking-taliban-asks-iran-passage-israel-assist-hamas/
https://www.alemarahdari.af/announcement/%D8%A7%D8%B9%D9%84%D8%A7%D9%85%DB%8C%D9%87-%D9%88%D8%B2%D8%A7%D8%B1%D8%AA-%D8%A7%D9%85%D9%88%D8%B1-%D8%AE%D8%A7%D8%B1%D8%AC%D9%87%D9%94-%D8%A7%D9%85%D8%A7%D8%B1%D8%AA-%D8%A7%D8%B3%D9%84%D8%A7%D9%85/
https://www.alemarahdari.af/announcement/%D8%A7%D8%B9%D9%84%D8%A7%D9%85%DB%8C%D9%87-%D9%88%D8%B2%D8%A7%D8%B1%D8%AA-%D8%A7%D9%85%D9%88%D8%B1-%D8%AE%D8%A7%D8%B1%D8%AC%D9%87%D9%94-%D8%A7%D9%85%D8%A7%D8%B1%D8%AA-%D8%A7%D8%B3%D9%84%D8%A7%D9%85/
https://www.alemarahdari.af/announcement/%D8%A7%D8%B9%D9%84%D8%A7%D9%85%DB%8C%D9%87-%D9%88%D8%B2%D8%A7%D8%B1%D8%AA-%D8%A7%D9%85%D9%88%D8%B1-%D8%AE%D8%A7%D8%B1%D8%AC%D9%87%D9%94-%D8%A7%D9%85%D8%A7%D8%B1%D8%AA-%D8%A7%D8%B3%D9%84%D8%A7%D9%85/
https://www.alemarahdari.af/announcement/%D8%A7%D8%B9%D9%84%D8%A7%D9%85%DB%8C%D9%87-%D9%88%D8%B2%D8%A7%D8%B1%D8%AA-%D8%A7%D9%85%D9%88%D8%B1-%D8%AE%D8%A7%D8%B1%D8%AC%D9%87%D9%94-%D8%A7%D9%85%D8%A7%D8%B1%D8%AA-%D8%A7%D8%B3%D9%84%D8%A7%D9%85/
https://www.thegatewaypundit.com/2023/10/taliban-releases-statement-following-israel-hamas-war-urges/
https://www.thegatewaypundit.com/2023/10/taliban-releases-statement-following-israel-hamas-war-urges/


Berichten zufolge sind in Afghanistan zurückgelassene US-Waffen in Ländern wie Gaza und Kaschmir 
aufgetaucht 

News Desk 

19. JUNI 2023 
Ein interessanter Berich vom The Cradle (https://new.thecradle.co/articles/us-weapons-abandoned- 
in-afghanistan-reach-palestinian-resistance-report ): 

• Kleinwaffen, die von der US-Armee nach ihrem katastrophalen Rückzug aus Afghanistan im 
Jahr 2021 zurückgelassen wurden, sind zu palästinensischen Widerstandsgruppen im Gazastreifen 
gelangt, so ein anonymer hoher israelischer Militär, der mit Newsweek sprach. 

 
• Der Offizier äußerte sich, nachdem er "Besorgnis" darüber geäußert hatte, dass US-Waffen, 
die das Schlachtfeld in der Ukraine überschwemmen, "in die Hände von Israels Feinden" gelangen 
könnten. 

• Nur zwei Monate, nachdem die Taliban die Kontrolle über das Land wiedererlangt hatten, 
berichtete die New York Times (NYT): "Dutzende Afghanen haben im Süden Afghanistans 
Waffenläden eröffnet und verkaufen Pistolen, Gewehre, Granaten, Ferngläser und Nachtsichtgeräte 
aus amerikanischer Produktion". 

 
• Außerdem sollen enttäuschte Angehörige der von den USA ausgebildeten afghanischen 
Armee ihre Dienstwaffen bereits vor dem Abzug der USA monatelang an "fahrende Waffenhändler" 
in Regierungsstützpunkten verkauft haben. 

• Anfang dieses Jahres tauchten US-Waffen im indisch kontrollierten Kaschmir auf, nachdem 
pakistanische Gruppen sie angeblich von den Taliban gekauft hatten. 

 
• Die Behauptung, US-Waffen seien im Gazastreifen gefunden worden, fällt in eine Zeit, in der 
die israelische Armee ihre Razzien im besetzten Westjordanland häufiger und intensiver durchführt. 

 
• Der palästinensische Widerstand hat sein Arsenal vergrößert, um den israelischen Angriffen 
entgegenzutreten, vor allem durch den Kauf von Schwarzmarktwaffen aus israelischen Quellen. 

Anmerkung: 
USA und Israel 2007 unterstützen die Übernahme des Gaza durch die Hamas, damit sie es als 
feindliches Gebiet erklären können ... wo steckt eigentlich nicht die US hinter allem was abgeht ..... 
und jetzt tun sie so als wären sie die Retter von Israel ... und warum ... weil sie einen großen Krieg 
brauchen, an dem sie sich wirtschaftlich und finanziell wieder sanieren wollen 

 
Wikileaks-Depeschen: Israelischer Geheimdienstchef ermutigt Hamas zur Eroberung des Gazastreifens 
 

Die jüngste Enthüllung aus den Hunderttausenden von geleakten diplomatischen Kabeln, die von der 
Website "Wikileaks" zur Verfügung gestellt wurden, zeigt einen diplomatischen Austausch zwischen 
dem damaligen Direktor des israelischen Militärgeheimdienstes, Generalmajor Amos Yadlin, und dem 
US-Botschafter in Israel, Richard Jones, aus dem hervorgeht, dass Israel die Übernahme des 
Gazastreifens durch die Hamas unterstützte und den Gazastreifen zum "feindlichen Gebiet" erklären 
konnte. Im Juni 2007 konnte die Hamas nach monatelangen Übernahmeversuchen durch die von den 
USA unterstützte Fateh-Partei eine Regierung in Gaza bilden. Das fragliche Telegramm wurde nur 
wenige Stunden vor der Bildung der Hamas-Regierung in Gaza im Juni 2007 aufgenommen. 

https://new.thecradle.co/articles/us-weapons-abandoned-in-afghanistan-reach-palestinian-resistance-report
https://new.thecradle.co/articles/us-weapons-abandoned-in-afghanistan-reach-palestinian-resistance-report


In der Abschrift sagte Yadlin dem US-Botschafter, er wäre "sehr glücklich", wenn die Hamas eine 
Regierung im Gazastreifen bilden würde, "solange sie keinen (Luft- oder See-)Hafen haben". Er fügte 
hinzu, dass Israel dann mit der rivalisierenden palästinensischen Fateh-Partei zusammenarbeiten 
würde, um eine Regierung im Westjordanland zu bilden und die Hamas-Regierung in Gaza zu 
untergraben. 

Genau dies geschah unmittelbar nach dem Treffen zwischen Yadlin und Botschafter Jones, als die 
Hamas ihre Regierung im Gazastreifen bildete und Israel Ende Dezember 2008 eine massive 
Belagerung und den bisher größten Angriff auf den Gazastreifen startete. 

 
In einem anderen durchgesickerten Telegramm sprach Yadlin im Dezember 2008 mit dem US- 
Kongressabgeordneten Robert Wexler und sagte, dass "Abu Mazen" (Mahmoud Abbas) und (Salam) 
Fayyad die Westbank kontrollierten, während die Hamas eine Terroreinheit im Gazastreifen errichtet 
habe. Quelle https://twitter.com/wikileaks/status/1710942948701950314 

Wikileaks-Kabel: Der israelische Geheimdienstchef ermutigte die Hamas zur Übernahme des 
Gazastreifens 

22. DEZEMBER 2010 
In der neuesten Enthüllung aus den Hunderttausenden von durchgesickerten diplomatischen 
Kabeln… 
https://imemc.org/article/60238 / 

 
In diesem Video eines Telegram-Kanals 

dankt die Hamas der Ukraine dafür, dass sie ihr die Waffen verkauft hat, mit denen sie Israel 
angegriffen hat. 
Ein besonderer Dank geht an die EU und die USA für die Spende dieser Waffen aus unseren 
Steuergeldern 
https://twitter.com/DrLoupis/status/1710906955215089888 

 
Mehr Fragen! 
"Es ist 7:01 Uhr morgens, die Beobachter der IDF sehen am Computer, wie die Kameras das 
Durchbrechen des Zauns und das Eindringen in israelisches Gebiet aufzeichnen. Sie melden es, und 
nichts passiert! Alle Beobachter wurden getötet und entführt. Was ist dort passiert? Wer hat es 
ignoriert? 

https://twitter.com/GalG /status/1711006117487054849 
 

„Jetzt bist du über das Wichtigste informiert.“ 
Ja. 

 
Mittags: 
A.M. war müde und ruhte sich aus, als die Stimme des Herrn an sie erging: 
„Werke. Du hast Kinder. Du durftest hierbleiben. Was meinst du, was die (Hamas) mit denen gemacht 
haben. Im Gefängnis. Enthauptet.“ 
Ich bin dir unendlich dankbar und erleichtert deswegen. 
A.M. macht sich auf, überwindet ihre Müdigkeit von der gestrigen, schweren Gartenarbeit und begibt 
sich in den Garten, um weiterzuarbeiten. 
Der Herr beobachtet ihre Bewegungen als Frau und das mißfällt A.M. Sie fühlt sich dabei unwohl. 

 
Golanhöhe 

https://twitter.com/wikileaks/status/1710942948701950314
https://imemc.org/article/60238/
https://twitter.com/DrLoupis/status/1710906955215089888
https://twitter.com/GalG____/status/1711006117487054849


DDT 16 : 31 Legt meine Unterweisung richtig aus; denkt nicht, dass mein Geist Freude daran haben 
kann, wenn er eure Leiden auf Erden sieht, oder dass Ich komme, euch alles zu entziehen, was euch 
Freude macht, um Mich daran zu ergötzen. Ich komme, damit ihr meine Gesetze anerkennt und 
respektiert, denn sie sind eures Respekts und eurer Beachtung würdig, weil sie euch die Glückseligkeit 
bescheren, wenn ihr ihnen gehorcht. 

 
12.10.2023 gegen 0:05 Uhr 

A.M. wacht auf und sieht im Geist eine weiße Rose und hört dann diese Worte: 
„Apropos. Jesus liebt dich.“ 
„Äußerst brutal.“ (Hamas mit den Frauen) 
„Wasser. Strom. Sie kapitulieren.“ 
„Welle. (die App mit den Wellen – Brain waves) Gerade noch rechtzeitig. Sonst hättest du es nicht 
ausgehalten. Mexiko. Da sind auch welche.“ 
Da sind auch Leute wie die Hamas, die schon lange darauf warten, in Amerika wüten zu können. 
Und hier sind auch Horden im Untergrund. 
Die Welle tut so gut. Danke dir dafür, Vater. 

Gegen 6:00 Uhr 
„Sehr viel schlimmer wird die Lage nachdem diese Häuser alle eingebrochen sind. Die Palästinenzer 
waren ein Schutzschild für die Menschheit, an Grausamkeit nicht zu überbieten.“ 
Meinst du, sie haben lang standgehalten und viel erduldet für alle? Und sich nun entladen und 
müssen kapitulieren? 
„Golanhöhe.“ 
„Flucht“ 
„Sie hassen die.“ 
Es ist die Rede, daß in Israels Norden die Grenze überschritten werden wird von Syrien, Libanon und 
auch von Rußland. Dann hat Israel ein Problem. Und die Endschlacht soll im Tal von Sukkot sein und 
das könnte eben der Gazastreifen gemeint sein. Der Herr hat schon vor einiger Zeit gesagt, er will 
„Putin auf die Erde werfen im Tal von Sukkot. Putin wartet schon darauf.“ 
"Die Wende von allem." 
Kommt es zu einem großen Krieg, zu einem großen Massensterben? 
"Separatistengruppen fallen ein." 
"Djihad" (rel.-islamische Kampftruppen) 
"Mossad" (israelischer Geheimdienst mit grausamen Methoden) 
Die israelische Regierung hat die Bewohner der Golanhöhen bereits aufgefordert, in die Bunker zu 
gehen wegen der syrischen Angriffe und der Angriffe aus dem Libanon. 

Bereits 1 Mio Bewohner seien in den Bunkern. 
Das Gelände um die Al Acqsa Moschee soll als Sperrgebiet erklärt werden. Ziel: Bau des neuen 3. 
Tempels. Dieser soll durch ein Erdbeben zerstört werden laut den Prophezeiungen. Möglich wäre 
auch eine Sprengung aus größerer Tiefe, das dann wie ein Erdbeben aussieht. 
Netanyaho hatte am 7.10.23 ein Telegramm bekommen, worin er aufgefordert wurde, sich nicht mit 
dem Militär in die Escalation einzumischen und es geschehen zu lassen (damit es eskalliert, was von 
USA beabsichtigt ist, deren Zinsschulden für ihre Staatsschulden ihnen über den Kopf wachsen - sie 
brauchen dringend Geld. Ukraine haben sie aufgegeben, weil es sie nicht weiterbringt. Statt dessen 
jetzt Israel. 

Aus: Middle East Spectator – Zitat: 
BREAKING: Zum ersten Mal fand ein Telefongespräch zwischen Prinz Muhammad bin Salman von 
Saudi-Arabien und dem iranischen Präsidenten Ibrahim Raeesi statt 



In dem Gespräch ging es hauptsächlich um den anhaltenden Krieg in Gaza und die Notwendigkeit, die 
palästinensische Sache zu unterstützen. Sie sprachen auch über die Ausweitung der Beziehungen 
zwischen ihren beiden Ländern. 
und 
NEU: In einem kürzlich geführten Telefongespräch mit dem saudischen Kronprinzen sagte der 
iranische Präsident Ebrahim Raisi: Iran und Saudi-Arabien müssen die unterdrückte muslimische 
Nation Palästina als zwei Schlüsselakteure in diesem kritischen Moment unterstützen. 
Der Kronprinz des Königreichs Saudi-Arabien Bin Salman sagte ebenfalls: Was in Bezug auf die 
Verletzung der Rechte der Palästinenser geschieht, kann zu einer Verschärfung und Entwicklung der 
Unsicherheit in anderen Regionen der Welt führen, auch in den westlichen Ländern. 

➤ HATTEN GAZA-TERRORISTEN HILFE VON RUSSLAND GEGEN ISRAEL ?? ➤ Hesekiel 38/39 & 
Sacharja 12-14 
https://www.youtube.com/watch?v=iB2KwVRwFko&t=190s 

Biblische Prophezeiung ➤ Netanjahu warnt vor Zerstörung von Damaskus ➤ Jesaja 17,1 ➤ 
UMKEHREN jetzt 
https://www.youtube.com/watch?v=iB2KwVRwFko 

 
12.10.2023 

 
19:40 Uhr 
Die Meldungen sagen, daß 1,1 Mio Bewohner im Gazastreifen bis Samstag Morgen evakuiert werden 
sollen, denn dann werden die Bodentruppen einmarschieren und es dem Erdboden gleichmachen. 
Rundum nur Wüste und die Menschen haben schon jetzt kein Wasser mehr und keinen Strom. 

 
Sie sagen weiter, daß in den kommenden Tagen in ganz Europa Hamas Streitkräfte israelische 
Stützpunkte angreifen werden und man sich von öffentlichen Plätzen fernhalten soll. 

 
A.M. betet: Herr Jesus Christus, in deine Hände empfehle ich meinen Geist und mein Leben. 
A.M. hört vor dem Schlafengehen diese Worte: 
„Nahtod. Du wirst mich sehen und dann …“ 
Bin ich noch hier? Ich soll ja Arten erhalten – Tiere im Aquarium wegen des Massensterbens. 

 
Die Schule geniesse 

 
13.10.2023 

 
A.M. wacht gegen 1:30 Uhr aus dem Schlaf auf und hört die Worte: 
„Bewahre uns vor dem Feuer der Hölle. Führe alle Seelen in den Himmel, besonders jene, die deinr 
Barmherzigkeit am meisten bedürfen. 
Satan ist stolz, daß er die alle bekommen hat.“ 
Wo sind die jetzt? 
„An den Orten, wo sie waren. LUST…“ 

 
Um 4:10 wacht A.M. erneut auf aus einer geistigen Unterredung und bekommt gerade noch die 
Worte mit: 
„Du wirst am Anfang gar nichts mehr können. Die Sunniten (Islam) haben dies Opfer verlangt.“ 
Und wie wird das geschehen? 
„Eröffnung durch Hamas. Im Garten.“ 
Garten kann stehen für Vergewaltigung. 

https://www.youtube.com/watch?v=iB2KwVRwFko&t=190s
https://www.youtube.com/watch?v=iB2KwVRwFko


A.M. sieht bildlich im Geist ein schwarzes Mäppchen. 
Da sind ihre Ausweise drin. 
A.M. erzählt das ihrem Mann, der gerade wach geworden ist. Er hält sie für verrückt und will 
weiterschlafen. Er sagte ihr, daß auch er bang ist, was ihn morgen da ‚draußen‘ im öffentlichen 
Berufsverkehr wohl wieder erwartet. 
Nun macht A.M. einen Vorstoß und sagt zum Vater: 
Du hast mir versprochen, ‚dieses Haus wird verschont! Willst du nicht dieses Versprechen einlösen?‘ 
Prompt antwortet der Herr wie folgt: 
„Die Schule genieße .. Das Leben beginnt.“ 
A.M. nimmt es als eine weitere Glaubensprobe des Herrn. 
Sie ist weinerlich und ringt um Fassung, versucht zu verstehen, was geschieht. 

 
DDT 22 : 10 Für Augenblicke glauben die Menschen, meiner so unwürdig zu sein, dass sie nicht 
begreifen, dass Ich sie so sehr lieben kann. Und wenn sie sich einmal damit abgefunden haben, ferne 
von ihrem Vater zu leben, erbauen sie sich ein Leben nach ihren eigenen Vorstellungen, schaffen ihre 
Gesetze und gründen ihre Religionsgemeinschaften. Daher ist ihre Überraschung groß, wenn sie Mich 
kommen sehen. Dann fragen sie: "Liebt uns unserer Vater wirklich so sehr, dass er auf solche Weise 
eine Möglichkeit sucht, Sich uns mitzuteilen?" 

Nochmal etwas Geographisches. Das Tal von Sukkot, wo die Endschlacht sein soll, liegt nordöstlich 
von Jerusalem im Jordan-Delta, nördlich vom Toten Meer. Eine Tiefebene zwischen zwei Gebirgen. 
Jordanien hat sich gestern auch eingemischt und Partei für die Palästinenzer ergriffen. 

 

Israel versprach, die aus Gaza Stadt Fliehenden nicht anzugreifen, haben jedoch einen Konvoy 
beschossen und 70 Flüchtlinge getötet und 200 verletzt. Putin hat dazu Stellung genommen und 
sagte: Eine Bodenoffensive im Gaza wird die Beziehungen der Völker gefährden. Die Bodenoffensive 
in Gaza hat bereits begonnen und ebenso wurden im Libanon Journalisten durch Israeli getötet. 



Der Sonntag der flammenden Herzen 
 

DDT 51: 41 Wann werdet ihr den Frieden des Geistes erlangen, wenn ihr nicht einmal den Frieden des 
Herzens erlangt habt? – Ich sage euch, solange nicht die letzte brudermörderische Waffe zerstört ist, 
wird es keinen Frieden unter den Menschen geben. Brudermörderische Waffen sind all jene, mit 
denen die Menschen einander das Leben nehmen, die Moral zerstören, sich der Freiheit, der 
Gesundheit, des Friedens des Geistes berauben oder den Glauben vernichten. (119, 53) 

14.10.2023 gegen 3:35 Uhr 
 

A.M. wird geweckt und hört diese Worte in ihrem Geiste, wobei die Stimme des Herrn zittert, er ist 
den Tränen nahe: 
„Heute war ein weißer Sonntag, der Sonntag der flammenden Herzen.“ 
In Israel ist der Sabbat der Sonntag und Israel’s Bodenoffensive in Gaza. 

„Aleppo – Curtain.“ 
Ein Feuervorhang in Aleppo, einer Riesenstadt in Syrien. 
„Bethlehem – Gaza.“ 
(Beit Lahm in Palästina gelegen und islamisch – Geburtsort von Jesus) 
Jesus hat mir 2017 gesagt, er war Syrer und Araber. Seine Eltern waren nicht nur Juden, sie waren 
Essener, wie Abraham und Moses und David und Echnaton. 
„Donezk“ 
„Israel“ 
Donezk war vor dem Krieg mit Rußland fünftgrößte Stadt der Ukraine mit 1,1 Mio Einwohner so wie 
Gaza Stadt, auch 1,1 Mio Einwohner. 

„England“ 
„Deutschland“ 
„Geld“ 
Diese Stätten werden verwüstet wegen des Geldes. City of London, Frankfurt, Donezk, Gaza-Stadt. 
“Entschuldigung!” 
Du liebst. 
“Diskutiert das.” 

 
Gegen 5:00 Uhr 



„Ismael.. blutrünstig!“ 
Der Herr ist bestürzt und kann nicht weinen. 
„Enkel“ 
Dabei wird er ruhiger. 
„Ich brauch dich. Volk!“ 
„Warum haben sie nicht diese kleine Forderung erfüllt.“ 
Die kleine Forderung ist einander als Geschwister zu lieben, ihn zu lieben und sein Gesetz der Liebe 
zu erfüllen. 
Die einen lieben dich und folgen dir gerne und die anderen weigern sich, wollen dich nicht erkennen 
und dir nicht folgen. 
„verschmachten“ 
Mit brennenden Herzen. Als Kanonenfutter. 
Flammende Herzen als Dünger der Erkenntnis und Saat von Gut und Böse. 
„Folter“ 
Israel macht sich heute sehr, sehr schuldig. Sie säen nur mehr und noch größeren Haß. Als Volk 
Gottes müßten sie sich um Frieden bemühen, wenn sie es wirklich wären. Es geht nur um Macht im 
Namen von Babylon. Nethanyahu wurde ebenfalls zu Mr. Biden zitiert, genau wie Scholz (Pipeline), 
wie Janukowitz (Ukraine). 
Das Volk Israel ist kein Volk. Es lebt einzeln über die ganze Welt verstreut im Verborgenen, unerkannt 
und niemand kennt sie außer jenen, die Gott lieben. Ihre Herzen sind vereint und sie bilden das 
geistige Jerusalem, das aus lebendigen Herzen erbaut ist und dessen Eckstein Jesus Christus ist, der 
diesen Bau zusammenhält. 
 

Würden die Juden und die Moslems erkennen, daß sie den gleichen Gott anbeten unter anderen 
Namen und würden sie sich als Geschwister untereinander lieben und ehren, dann wäre der Frieden 
unter ihnen und in der Welt. Abraham hat nicht nur ein großes Volk (Juden) hinterlassen, sondern 
zwei (Moslems), denn Ismael war ebenso sein Sohn, wie Isaak und wie wir unten lesen, hat Gott 
Hagar beschützt und ihr geholfen wie einer Tochter. 
**) 
 

„You are the true love.” 
Du bist die wahre Liebe – sagt der Herr gerade zu A.M. 

 
Seeing Your Well in the Desert 

 
MARGARET MINNICKSSEP 19, 2021 10:45 PM EDT 
https://letterpile.com/religion/Seeing-Your-Well-in-the-Desert 

 
**) Hagars Erfahrung, mit ihrem kleinen Sohn in die Wüste geschickt zu werden, findet sich in 1. 
Mose 21,14-21, obwohl Hagars vollständige Geschichte schon früher im Buch Genesis zu finden ist. 
Manche mögen denken, dass Hagar eine rohe Tat begangen hat, aber sie war Teil von Gottes 
größerem Plan. 

Die Geschichte von Hagar ist eine Geschichte, die den Hilflosen helfen und den Hoffnungslosen 
Hoffnung geben soll. 

 
Über Wüsten 

Wenn Sie etwas über Wüsten wissen, wissen Sie, dass sie heiß, trocken, staubig, mit viel Sand und 
ohne jedes Wasser sind. In der Natur ist es unmöglich, dass es in einer Wüste Wasser gibt. Aber in 
der Geschichte von Hagar und ihrem kleinen Sohn zeigte Gott ihr nicht eine Pfütze oder ein kleines 
Loch mit Wasser darin oder einen kleinen Bach. Es war ein Brunnen mit Wasser. Es war mehr als 
genug für Hagar und Ismael. 

https://letterpile.com/religion/Seeing-Your-Well-in-the-Desert


Wie also kam der Brunnen dorthin? Das wollen wir jetzt erforschen. Aber zuerst wollen wir ein paar 
Hintergrundinformationen über Hagar bekommen und darüber, wie sie mit ihrem Sohn in der Wüste 
landete. 

 
Über Hagar 

Hagar war die Magd von Sara. Sie wurde Abraham und Sarah vom Pharao geschenkt, als sie Ägypten 
verließen. Anfangs kamen die beiden Frauen gut miteinander aus. In der Zwischenzeit war Sara 
ungeduldig geworden und wartete auf den Sohn, den Gott ihr und Abraham bei zwei verschiedenen 
Gelegenheiten versprochen hatte. Das war vor fast 25 Jahren. Deshalb bat Sarah ihren Mann, mit 
ihrer Magd zu schlafen, damit Hagar ihnen ein Kind schenken konnte. 
Nachdem Hagar schwanger geworden war, kamen sie und Sarah nicht mehr miteinander aus. Sarah 
behandelte ihre Magd so schlecht, dass die schwangere Hagar in die Wüste ging. Der Engel des Herrn 
sprach zu ihr und sagte ihr, sie solle zu ihrer Herrin zurückkehren und sich ihrer Autorität 
unterwerfen. 
Das war das Letzte, was Hagar hören wollte. Sie wollte nicht in eine feindliche Umgebung 
zurückkehren, in der sie schlecht behandelt wurde. Da sie schwanger war und hörte, was der Herr 
von ihr wollte, kehrte Hagar in das Haus von Abraham und Sara zurück und unterwarf sich ihrer 
Herrin. 

 
Ismael und Isaak 

Hagar gebar Abraham einen Sohn, als dieser 86 Jahre alt war. Er nannte ihn Ismael. Hagar und Sarah 
verstanden sich wieder etwas besser. Dann wurde Sarah schwanger, wie Gott es ihr und Abraham 25 
Jahre zuvor versprochen hatte. 
Das bedeutet, dass Hagars und Saras Söhne zusammen aufwuchsen. Die Jungen begannen zu tun, 
was kleine Jungen tun. Sie spielten zusammen, aber manchmal ärgerte der ältere Junge den 
jüngeren. Sarah gefiel es nicht, wie Ismael Isaak behandelte. Deshalb bat sie Abraham, Hagar und 
Ismael wegzuschicken. 

 
Den-brunnen-in-der-wüste-sehen 

Mögliche Gründe für die Lage des Brunnens in der Wüste 
Jeder weiß, dass man unter normalen Umständen keine Brunnen in der Wüste sieht. Das ist ein 
unwahrscheinlicher Ort, an dem Wasser in beliebiger Menge zu finden ist. Es handelte sich nicht um 
eine kleine Wasserstelle oder einen Graben. Es war ein Brunnen, der genau zu dem Zeitpunkt 
auftauchte, als Hagar und ihr Sohn ihn brauchten. 
Daher kann man mit Sicherheit sagen, dass Gott ein "pünktlicher Gott" ist, und auch, dass Gott El- 
Schaddai ist, was so viel bedeutet wie "Gott ist mehr als genug". 
Manche fragen sich immer noch, wie in der Wüste auf wundersame Weise ein Brunnen für eine 
alleinstehende Frau mit ihrem Kind entstehen konnte. Ein genauer Blick auf die Bibelstelle veranlasst 
einige Leser zu der Annahme, dass der Brunnen die ganze Zeit über da war, Hagar ihn aber erst sah, 
als Gott ihr die Augen öffnete, wie es in 1. Mose 21,19 heißt. 

 
1. Mose 21,19 

"Und Gott öffnete ihr die Augen, und sie sah einen Wasserbrunnen; und sie ging hin und füllte die 
Flasche mit Wasser und gab dem Knaben zu trinken." 
Andere meinen, Gott habe Hagar einen Gefallen getan und das Wasser nur für sie hingestellt, als sie 
es wirklich brauchte. Schließlich war Hagar ja auch gehorsam. Erinnern Sie sich daran, als sie allein 
wegging und der Engel des Herrn ihr sagte, sie solle zurückkehren und unter Sarahs Autorität stehen, 
kehrte sie zurück. Auch wenn sie es nicht wollte, war sie Gott gehorsam. Dann war sie unter Sarahs 
Autorität treu. Daher könnte Gott sie wegen ihres Gehorsams und ihrer Treue mit dem Brunnen 
belohnt haben. 



Vielleicht war der Brunnen die ganze Zeit da, aber Hagar hat ihn nicht gesehen, weil sie in ihrer 
eigenen Verzweiflung gefangen war. Vielleicht war sie zu traurig, um sich umzusehen und zu sehen, 
was direkt vor ihr war. Vielleicht war sie zu sehr von den Sorgen der Welt abgelenkt. Vielleicht hat 
Gott gewartet, bis sie in ihrer Not war, bevor er ihr die Augen öffnete, um den Brunnen zu sehen, als 
er am wichtigsten war. Denken Sie daran, dass sie eine Flasche Wasser hatte, die Abraham ihr 
gegeben hatte, auch wenn sie im Vergleich zu dem, was Gott ihr gab, klein war. 
Wie also kam der Brunnen in die Wüste, an einen für ihn unmöglichen Ort? Gott kann das 
Unmögliche tun, und wir dienen einem Gott, der sich auf Unmögliches spezialisiert hat. Was wir für 
unmöglich halten, sieht Gott als möglich an. Was wir für unwahrscheinlich halten, sieht Gott als 
wahrscheinlich an. Ist irgendetwas zu schwer für Gott? Nichts ist zu schwer für Gott! 

 
Hagar holt Wasser aus einem Brunnen in der Wüste 
 

Aus der Heiligen Schrift erfahren wir, dass Abraham Hagar eine Flasche Wasser und ein Stück Brot 
gab und sie und ihr Kind in die heiße Wüste schickte, damit sie sich selbst versorgen konnten. 
Überraschenderweise billigte Gott das, was Abraham getan hatte. 
Auch wenn es zu diesem Zeitpunkt schlecht aussah, wusste Gott, was Hagar bevorstand. Er hatte 
einen größeren und besseren Plan für sie und ihren Sohn. 
Hagar dachte, ihr Sohn würde sterben, als das Wasser ausging. Erinnern Sie sich daran, dass Abraham 
ihr nur eine Schale Wasser für sie beide gegeben hatte. Erst als das Wasser aufgebraucht war, griff 
Gott ein. Als das Wasser zu Ende ging, hörte Gott die Schreie der Hagar. Dann hörte er die Schreie 
ihres Sohnes. Gott öffnete Hagars Augen und sie sah einen Brunnen. Sie war in der Lage, Ismael 
Wasser zu geben, um sein Leben zu retten. Beachten Sie, dass Gott ihre Augen erst öffnete, als das 
Wasser weg war. Das zeigt, dass wir die Vorräte nutzen und gute Verwalter dessen sein sollten, was 
wir bereits haben. 
Außerdem zeigt es uns, dass das, was der Mensch uns geben kann, mickrig ist im Vergleich zu dem, 
was Gott uns geben kann und wird, wenn wir ihm gehorsam sind. Der Mensch wird uns etwas so 
Kleines wie eine Flasche Wasser geben. Andererseits kann Gott uns sogar in der Wüste einen 
Brunnen geben. 
Die Geschichte von Hagar ist eine Geschichte der Hoffnung für Frauen, die misshandelt wurden. Sie 
beweist, dass ein Überleben auch unter schwierigsten Bedingungen möglich ist. Hagar ist ein Beispiel 
für alle alleinstehenden Mütter und alle Frauen, die kämpfen und leiden. 

 
Seht-ihr-wohl-in-der-wüste 

Hagar war nicht die Einzige, deren Augen zur rechten Zeit geöffnet wurden. Nach Lukas 24,13-34 
gingen zwei Jünger, nachdem Jesus am Kreuz von Golgatha gekreuzigt worden war, auf der 
Emmausstraße. Sie waren traurig und niedergeschlagen. 
Ein Fremder kam ihnen entgegen und ging neben ihnen her. Mit gesenktem Kopf erzählten sie ihm 
die ganze Geschichte, die sich gerade ereignet hatte. Als sie ihr Haus erreichten, luden sie den 
Fremden ein, mit ihnen zu essen. Der Fremde nahm das Brot, dankte, brach es und begann, es ihnen 
zu geben. Da wurden ihnen die Augen geöffnet, und sie erkannten, dass es Jesus war, der mit ihnen 
gegangen war, mit ihnen sprach und sich ihre Bestürzung anhörte. 
 

Lehren aus der Erfahrung von Hagar 
Was können wir also aus der Erfahrung von Hagar lernen? Was hat die Geschichte von Hagar mit uns 
heute zu tun? Welche Lektionen gibt es für uns? 
Als sie es auf sich nahm, in die Wüste zu gehen, als sie schwanger war, schickte Gott Hagar zurück. 
Die Rückkehr zeigte ihren Gehorsam gegenüber Gott. Sei Gott gehorsam, auch wenn du seinen Plan 
nicht verstehst. 
Der Engel des Herrn sagte ihr, sie solle sich ihrer Herrin unterordnen, was sie auch tat. Das zeigt, dass 
sie unterwürfig war und unter Autorität stand. Sei denen unterstellt, die über dir stehen. 



Hagar tat weiterhin, was sie tun sollte, als sie für Sara arbeitete. Das zeigt, dass sie trotz ihrer 
Frustration treu war. Sei um jeden Preis treu. 
Als Abraham sie und ihren Sohn mit nur einem Stück Brot und einer Flasche Wasser in die Wüste 
schickte, war Hagar dankbar dafür. Das zeigt, dass sie die Mittel, die ihr zur Verfügung standen, 
nutzte, auch wenn es nur eine kleine Ration war. Beachten Sie, dass Gott ihr erst dann mehr gab, als 
sie diese aufgebraucht hatte. Nutze zuerst, was du hast, bevor du erwartest, dass Gott dir mehr gibt. 
Das ist der wichtigste Punkt, den ich Ihnen aus Hagars Erfahrung vermitteln möchte. Gott wird Ihnen 
die Augen öffnen, damit Sie sehen, was Sie brauchen, und zwar genau dann, wenn Sie es brauchen. 
Hagar hatte Anteil an ihrem eigenen Segen, indem sie ihre Augen öffnete und den Brunnen sah. Gott 
hatte ihn dort platziert, aber sie musste ihre Augen öffnen, um ihn zu sehen. Dann musste sie zu ihm 
gehen, die Flasche mit Wasser füllen und ihrem Sohn Wasser zu trinken geben. Gott wird etwas für 
uns tun, aber wir müssen auch etwas für uns selbst tun. Wir müssen an unserem eigenen Segen 
teilhaben. 
Oft vergessen wir, dass Jesus Emmanuel ist, das heißt, Gott ist mit uns. Wenn wir in Schwierigkeiten 
sind, vergessen wir, dass Gott uns unseren Brunnen in der Wüste zeigt. 
So wie Gott Hagars Augen öffnete und sie einen Brunnen in der Wüste sah, so wird er das auch für 
Sie tun. Er wird Ihnen Ihren "Brunnen in der Wüste" zeigen! 

 
Gegen 13 Uhr: 
A.M. beim Bloggen auf der Homepage: https://www.friedensreich-christi-auf-erden.com 
„Große Community … funktioniert alles.“ 
Aber Google Ads hat eine Überprüfung als Werbetreibende eingeleitet und das 
Überprüfungsverfahren läuft noch und solange es noch läuft wird die Werbekampagne pausiert und 
nur wiederkehrende Besucher können die Homepage finden. Seit August, wo die Kampagne pausiert 
wurde, was A.M. erst vor kurzem festgestellt hat, ist der Besucherfluß um 90 % zurückgegangen, 
aber das ist nicht weiter schlimm, da sowieso 85 % der Besucher nur kurz auf der Startseite waren 
und wieder gegangen sind. Die Besucher kommen bereits aus über 200 Ländern, vor allem aus Indien 
und Pakistan, Deutschland usw. und es gibt noch wiederkehrende Besucher, die die Seite direkt 
aufrufen. 

 
Israels neue Landkarte und ein Lageplan von 2008 

 
Am Abend vor sie schlafengeht hört A.M. diese Worte in ihrem Geist: 
„Du kannst gehen wohin du willst das Land gehört dir.“ 
Das Herz des Herrn ist mit großer Trauer erfüllt während er das Inferno beobachtet das gerade über 
unschuldige Zivilisten hereinbricht. Gräueltaten von unermeßlichem Ausmaß. 

 
15.10.2023 

 
DDT 8 : 72 Ein guter Diener von mir weicht niemals von dem Pfade ab, den er zurückzulegen hat; er 
stirbt lieber unterwegs, als dass er zurückweicht. Sein Vorbild ist ein Same des Lichtes im Leben seiner 
Nächsten, und seine Werke sind Beispiele für die andern. Ach, wenn die Menschheit doch die 
Botschaften verstehen könnte, die Ich ihr durch sie zusende! Doch es ist nicht so, weil es viele 
Menschen gibt, die heikle Missionen auf der Welt haben, die jedoch ihre Blicke von jenen großen 
Vorbildern abirren lassen, um einen Weg einzuschlagen, der ihnen besser gefällt. (105, 13 – 15) 

UncutNews berichtet von einem Lageplan von 2008 über Offshore Gasfelder vor Gaza und dass 
Netanjahu im September 2023 der UN eine neue Landkarte von Israel präsentiert, auf der Gaza nicht 
mehr existiert. 

https://www.friedensreich-christi-auf-erden.com/


Hamas wurde von Israel und dem Rest des babylonischen Imperiums als Terrororganisation 
gegründet und ein Jahr lang trainiert für den Überraschungsangriff auf Israel. Hamas wurde nur 
informiert, daß es eine Übung sei und nicht, daß es sich um einen realen Angriff handelt. 
Deshalb dachte sich auch niemand etwas und hielt die Gleitschirmflieger für Urlauber am Morgen 
des 7. Oktober 2023. Das Radarsystem des Iron Dome war außer Betrieb gesetzt und 14 Grenzposten 
ermordet und Hamas hat sich gewundert, dass die Grenzen nicht besetzt waren und sie ungehindert 
passieren konnten. 
US verspricht Israel Beistand und zieht zugleich seine Diplomaten aus Israel ab. Die US Regierung ist 
insolvent und kann sich keine großen Kriege mehr leisten, verfügt aber noch über ein großes Arsenal 
von Waffen und es ist nicht auszuschließen, daß der grenzenlose Hochmut auch noch einen 
Atomkrieg initiieren will. So gelangten Waffen aus Afghanistan, die dort zurückgelassen wurden und 
Waffen aus Ukraine, die sie von westlichen Ländern bekommen hat, zu Hamas. 
Hamas konnte sich die Gegenreaktion schon vorher ausmalen, die nun Wirklichkeit geworden ist und 
sich in Gaza Stadt entlädt, was so geplant war. 
Der Herr hat zu A.M. gesagt, daß die Palästinenzer, jahrelang gedemütigt und unterdrückt, ein 
Schutzschild für die Menschheit waren und jetzt, da sie ermordet werden, wird dieses Schicksal den 
Rest der Menschheit treffen. 
Eine Million unschuldige Zivilisten werden verbrecherisch ins Visier genommen mit dem Ziel, an die 
Gasfelder von Gaza heranzukommen. 
Die Ukraine mit Millinen Toten wird Jahrzehnte brauchen, um sich zu erholen aber Gaza wird sich nie 
mehr erholen seit es von der Landkarte von Israel entfernt wurde. 

 
Quellen: 

Krieg und Erdgas: Die israelische Invasion und die Offshore-Gasfelder des Gazastreifens 
Oktober 12, 2023 Gaza, Israel, Palästina 
https://uncutnews.ch/krieg-und-erdgas-die-israelische-invasion-und-die-offshore-gasfelder-des- 
gazastreifens/ 

 
Seymour Hersh: NETANYAHU IST ERLEDIGT 

uncut-news.ch Oktober 13, 2023 
https://uncutnews.ch/seymour-hersh-netanyahu-ist-erledigt/ 

 
Das Tor das niemals verschlossen sein wird 

 
22:20 Uhr 
Der Bodenangriff auf Gaza verzögert sich um einige Tage wetterbedingt. 
„Achtung … jetzt wollen sie dir mit Krypto das Leben nehmen …. Den Krieg hast du gewonnen.“ 
„Hisbollah!“ 

 
„Matomo“ 
„basically … jetzt weißt du schon dass viele schauen… 
Google macht HAU AB mit dir… „ 
Google. Die Zensur ist im Gange. Die Überprüfung von mir als Werbetreibende ist noch nicht 
abgeschlossen. Wenn sie die Kampagne der Homepage stoppen, dann muss ich schon nichts mehr 
bezahlen für die Klicks der Besucher. 
Matomo zeichnet die Besucherströme weiter detailgenau auf. Im Moment kommen nur 
wiederkehrende Besucher auf die Seite. 
Twitter. Elon Musk wurde auch aufgefordert, Twitter zu schließen oder zu gehen. Er kämpft und will 
wissen, was daran falsch ist? (!!!) 

 
16.10.2023 gegen 7:30 Uhr 

https://uncutnews.ch/krieg-und-erdgas-die-israelische-invasion-und-die-offshore-gasfelder-des-gazastreifens/
https://uncutnews.ch/krieg-und-erdgas-die-israelische-invasion-und-die-offshore-gasfelder-des-gazastreifens/
https://uncutnews.ch/seymour-hersh-netanyahu-ist-erledigt/


DDT 21 : 65 Versteht, dass Ich das rettende Tor bin - das Tor, das für alle, die Mich mit wahrem 
Glauben suchen, niemals verschlossen sein wird. (23, 19 - 23) 

A.M. nimmt wahr: 
Der Herr ist nicht allein unterwegs. Ich kann das wahrnehmen, daß noch andere bei ihm sind. Die 
anderen kann ich aber nicht sehen und auch nicht hören, nur wahrnehmen, daß noch andere bei ihm 
sind. 
„Russia today“ sagt er und er sagt auch nur Stichworte: „Hauptverhandlung“ (heute) 
„Du hast kein Geld mehr.“ 
Aber ohne Geld kann niemand überleben. 
„Die einzige!“ 
„Freezing .. Strom .. Geld“ 
Strom abschalten? Gelder einfrieren?? 
„Wegmachen“ 
„Radar .. abgeschaltet … Nazareth … getrommelt“ 
Kann denn aus Nazareth etwas Gutes kommen? so haben sie eins gefragt. 
„Still infantery“ 
Sie kämpfen noch … 
„Bedanken“ 
Herr wir danken dir für die Rettung von Gaza 
„Golf … warten“ 
„Du Glückliche!“ 
Wieso??? 
„Energie“ 
Ich versteh nicht! 
„Öl .. ihr bekommt Öl“ 
„ICH BIN GOTT.“ 
Ja. Du allein Alle Macht Alle Ehre Aller Ruhm Dir o Gott Allein 
„Eltern!“ 
„Aufpassen. Sie hassen dich.“ 
„Europa kommt davon durch Putin … SCHACH … er hilft mir.“ 

LOB und Dank und Preis und Ehre und Macht unserem Gott allein. 
A.M. hat den Chat der Palästinenzer verfolgt und gesehen, daß sie immer wieder gebetet haben, daß 
Allah ihnen zu Hilfe kommen und sie retten wird. Ihr Glaube ist fest und Gott, der Herr, der auch ihr 
Gott ist, hat sie erhört und errettet. 

 
Du kommst nach Jerusalem 

 

17.10.2023 



A.M. saß wachend im Bett und ist dabei eingeschlafen. Sie wird aufgeweckt mit den Worten des 
Herrn: 
„Ich geh gleich wieder zu der anderen. Du bist nicht da.“ 
A.M. `s Neugierde ist geweckt. 
„Ich hab was für dich… du kommst nach Jerusalem… er geht nicht mit …“ 
A.M. wundert sich. Jerusalem?? 
Und beginnt zu zweifeln. Wie soll sie da hin kommen ? 

„Die Engel holen dich .. für immer.“ 
Wie ? Wann ? 
„Soeben“ 
Aber ich bin doch noch hier. Das versteh ich nicht. 
Hab ich mir das alles bloß eingebildet? 
Der Herr weint und sagt zu sich: 
„Sie liebt mich nicht.“ 
A.M. generiert ihre Zahlen und bekommt: 

 
DDT 61 : 107 Darin liegt nicht die geringste Vergeltung oder die gelindeste Strafe vonseiten des 
Vaters, wohl aber seine strenge und unerbittliche Gerechtigkeit. 

 
Er meint, wenn man es versäumt, aufzusteigen und sich zu vergeistigen. 
A.M. sagt zu sich selbst: 
Versteh doch. Er meint nicht das irdische Jerusalem aus Stein, sondern das geistige Jerusalem und für 
immer. Du bist seit soeben geistig bei ihm im geistigen Jerusalem, unabhängig von deinem Leib und 
irdischen Aufenthaltsort. 
„Brav!“ 
„Frieden!“ 
Das ist kein sofortiger Umzug, sondern seine Gnade, sein Geschenk an dich, sein Versprechen, dein 
Schicksal, dein Los nach deinem Ableben. 
A.M. generiert noch eine Schriftstelle: 

 
DDT 39 : 39 Diese göttliche Botschaft, welche mein durch die Lippen des menschlichen Stimmträgers 
gesprochenes Wort ist, soll nach meinem Willen zu allen Menschen gelangen. Mein Wort ist die 
Glocke, welche die Welt ruft, seine Essenz wird die Völker in Erregung versetzen und zum Erwachen 
bringen, um über die Vergeistigung, über die Bestimmung des Geistes nach diesem Leben 
nachzudenken. (100, 35 - 37) 

Dann sagt der Herr: 
„Die Verdammten, die finden das nie. Kibutz – dassind Verdammte.“ 
Ich danke dir für deine Gnade. Verzeih, daß ich es nicht sogleich verstanden habe und meinte schon, 
enttäuscht sein zu müssen, alsich an dassteinerne Jerusalem dachte, das nicht gemeint war, sondern 
es war das himmlische Jerusalem gemeint, die Stadt aus gläubigen Herzen im Jenseits, im geistigen 
Reich Gottes. 
Ist das schön, mit dir zu sein, Herr, ich freu mich. 
A.M. sieht nun 
Ein inneres, strahlendes Licht, das von ihr bis ins All reicht und einen unendlichen Frieden ausstrahlt, 
reine Freude und Glück. 
Danke für deine großartige Arbeit, Herr, der Welt den Frieden zu bringen. 

 
Die Überprüfung der Werbetreibenden wurde erfolgreich abgeschlossen. 
Google hat heute gratuliert. 



Die Streikräfte formieren sich 
 

18.10.2023 
 

Der Herr sagte heute vormittag diese Worte: 
„Israel … from abroad.“ 
A.M. checkt die Telegram Kanäle und findet heraus: 
Nachdem Israel ein Krankenhaus mit mehr als 1000 unschuldigen Frauen und Kindern in Gaza 
bombardiert hat, welches auch kein Wasser, keine Medizin, keinen Strom und kein Benzin für 
Notstromaggregate mehr hat und Israel behauptet hat, sie hätten nur auf die Parkflächen gezielt, 
obwohl das Krankenhaus stark beschädigt ist, äußerte sich der Außenminister von Iran dazu wie 
folgt: 

Zitat: 

🇮🇷🇮🇱🇵🇸 The head of the Iranian Foreign Ministry, Hossein Amir Abdollahian, published a rather 
aggressive post on his Twitter: 
" The time has come for global unity of humanity against this fake regime, more hateful than ISIS and 
its killing machine. 
Time's up!" 

(🇮🇷🇮🇱🇵🇸 Der Leiter des iranischen Außenministeriums, Hossein Amir Abdollahian, veröffentlichte auf 
Twitter einen ziemlich aggressiven Beitrag: 
" Die Zeit ist gekommen für eine globale Einheit der Menschheit gegen dieses falsche Regime, das 
noch hasserfüllter ist als ISIS und seine Tötungsmaschine. 

Die Zeit ist um!") 
 

🇮🇱 Israel: For the first time since the 1982 Lebanon War, the entire IDF armored corps was called up 
for military service. This is more than 1000 Merkava battle tanks. 
(Zum ersten Mal seit dem Libanonkrieg 1982 wurde das gesamte Panzerkorps der IDF (Israelisches 
Verteidigungskräfte) zum Militärdienst einberufen. Das sind mehr als 1000 Merkava-Kampfpanzer.) 

🇺🇲🇮🇱 The US Navy amphibious landing group, led by the USS Bataan (Wasp-class) with F-35B 
Lightning II fighters and 2,000 Marines on board, is sent to the shores of Israel. 
(Die amphibische Landungsgruppe der US-Marine, angeführt von der USS Bataan (Wasp-Klasse) mit 
F-35B Lightning II-Kampfflugzeugen und 2.000 Marines an Bord, wird an die Küste Israels geschickt.) 

Bundeskanzler Scholz ist unterwegs nach Beirut (Israel) 

 
Dunkle Wolken kommen 

 
19.10.2023 mitten in der Nacht 
DDT 12 : 45 Jesus war stark durch den Geist, der ihn belebte, welches der Göttliche Geist war, und 
hätte gegenüber dem Schmerz unempfindlich sein können und gegenüber den Angriffen seiner 
Verfolger unbesiegbar; aber es war notwendig, dass er Tränen vergoss, dass er fühlte, dass er immer 
wieder vor den Augen der Menge zu Boden stürzte, die Kräfte seines Körpers erschöpft waren, und 
dass er sterben sollte, nachdem sein Körper den letzten Tropfen Blut verloren hatte. 

„Du weißt nicht …“ 
„Sie weint“ 
Dann tröste sie und mache ihr Hoffnung. 
‚Dann Gott nicht allmächtig wäre, wenn Mensch stärker wäre im Gericht.‘ 
(Lied von A.M.) 
„Tür zum Gaza (in Gaza Mitte zu Süden) geschlossen. Sie blasen es in die Luft. Die Hamas.“ 
„Israel bombed Gaza. Wiped out.“ 



„Durch die Ankunft …. Bist Sieger …. Wenn ich komm‘. 
„Good bye Palestine … forever.“ 
„Thumbnail … Israel.” 
A.M. sieht, wie eine große Brücke über ein großes Wasser (Frisco?) aus der Verankerung gerissen wird 
und einstürzt. 
Israel als Sargnagel von Zerstörung und Tod. Die Zionisten. Solang es die gibt, gibt es den Sargnagel. 
6:03 Uhr 
A.M.‘s Mann ist weggefahren zum Frühdienst mit öffentlichen Verkehrsmitteln. 
„Bitte, nimm ungesetzliche Verbindungen jetzt weg!“ 
„Darfsch bleiben, aber der muß gehen.“ 
„Ermordet.“ 
A.M. ist bange 
Dein Wille geschehe. 
„Hochzeit“ 
„Nur bei dir.“ 
Dein Wille geschehe. 
A.M. denkt an ihre schmale Rente, wenn sie wieder allein ist. Sie versteht, daß sie jetzt ein Opfer 
bringen muß. 
6:38 Uhr 
„Nimm die Sonne und dein Kind … tief im Herzen bist du blind“ singt der Herr in ihr. 
Ich hab dich doch schon genommen als DU es wolltest. 
Wer hat mich denn auf die Erde geschickt als DU es wolltest, dass wir getrennt sind. 
Bist selber blind. 
Bin doch hier weil DU es willst und darf nicht zu dir zurück im Moment und muß das alles aushalten, 
was hier ist. 
Apropos ich wart schon lang, daß du kommst und mich wieder nach Hause bringst. Es liegt allein bei 
dir. 
Der Josef, der sorgt für mich so wie du für Clare nach deinem Willen. 
„Nun bist du allein.“ 
„Putin!“ 
Er hilft dir. 
„Neid!“ 
De Ami, klar. 
„Aus’m Verkehr gezogen…. Ruine.“ 
Brav. Die Zionisten sind eine Ruine. 
„Bedanke. Bei de Russe.“ 
Sicher. Wir lieben ihn .. schon 2015 .. da waren wir in Moskau auf dem Roten Platz . 
Ich wußte es. Du hast mich wieder auf die Probe gestellt. 
„Liebe!“ 
Was sonst. 
„Deine Frau .. Verteidigung.“ 
Du spielst Schach mit mir … Beziehungsschach. 
„Know how“ 
Genau 
„De Euro“ 
Was. Erklärs mir. 
„Ich bin treu. Weil du …“ 
Wir beide. 
Ich kenn‘ dich doch. Brav. Endlich. Das Gute gewinnt. 
Nachtrag : 
17:00 
A.M. hört die Stimme Gottes in ihrem Herzen: 



„Israel fordert Hamas auf, nicht über die Greze zu gehen … auch die anderen Länder. 
Der Mahdi, auf den die warten, ist Gott selbst, Jesus Christus. 
Wir haben drei, die so stottern. 
(Juden, Moslems und Christen) 
Gott ist der gleiche Gott von allen, das müssen sie noch lernen, die kleinen Kindlein. 
Er regiert von Jerusalem aus, aber nicht dem Jerusalem aus Stein, sondern vom geistigen Jerusalem 
aus, dem himmlischen Jerusalem, 1000 Jahre, ewig. 
Erwohnt nicht im Tempel aus Stein, sondern in den Tempeln der Seelen, dem Herzen von einem 
jeden. Von dort läßt er seine Stimme erschallen, mal donnern wie ein Richter, mal zärtlich und sanft 
wie ein liebender Vater. 
Denn sein ist die Macht und die Gerechtigkeit und die Liebe in alle Ewigkeit. Amen. 

 
Das Internet des Fühlens 

 
20.10.2023 gegen 1 Uhr 
Anna liegt wach im Bett und fühlt eine geistige Verbindung zu Nethanyahu. Sie hält die Verbindung, 
denn sie ist angenehm. Sie sieht Nethanyahu geistig und beobachtet ihn, wie er sich windet in den 
Gedanken, ob er Gaza angreifen soll oder nicht. Sie muckst sich nicht und gibt keinen Pieps von sich, 
beobachtet nur. 
Nach einer längeren Zeit kommt in Nethanyahu dieses Wort: 
‚Ich bin ja froh, wenn ich das nicht machen muß.‘ 
Wieder vergeht eine längere Zeit, in welcher Nethanyahu mit sich ringt. Schließlich kommt es aus ihm 
heraus: 
‚D.h. wenn ich nichts mache, dann machen die mir auch nichts.‘ 
DDT 46 : 5 Ein Materialist liebt nur das menschliche Leben. Da er jedoch erkennt, dass alles in ihm 
vergänglich ist, ist er darauf bedacht, es intensiv zu leben. 
Gegen 7:33 ist Anna aufgewacht an diesem Traum: 
Ich sah, wie sie einen Kranken in eine Wanne legten, so wie eine kleine Badewanne, als sein Bett. 
Dann sammelte sich kaltes Wasser an in der Wanne und der Kranke lag darin. Der Kranke war aber 
von majestätischer Größe und sein Körper war vollkommen gesund. Er war im Vollbesitz seiner 
geistigen Kraft und war geduldig bei allem, was sie mit ihm gemacht haben. Er war in Gewänder 
gehüllt, die seinen Körper bedeckten, aber sein Körper war nicht krank. Ich wollte das Wasser aus der 
Wanne herausmachen, aber es war nicht möglich und niemand half mir. Da waren viele Leute, alle 
voll Spott und niemand kam um mir zu helfen. Inzwischen war aus der Wanne ein Schwimmbecken 
geworden, in das der ‚Kranke‘ getaucht war. Ich suchte Hilfe und niemand half. Dann wollte ich auf 
die Toilette, aber sie war für alle Blicke zugänglich und ich genierte mich und wurde naß. 
 
Daran ist Anna aufgewacht und es ging den Leuten in dem Traum die ganze Zeit nur um Angriff, ums 
Verletzen und Töten. Sie fanden einfach keine Ruhe. 
Als sie aufwachte, dachte sie Worte in einer fremden Sprache, die sie nicht verstand und deutsche 
Worte. Es könnte hebräisch gewesen sein. Anna erinnert sich nicht an die Worte. Sie hörte sich in 
deutsch sagen: 
‚Ich hab gesehen wie mein Vater hierher geschleppt wurde‘ – auf den Tempelberg zur Kreuzigung. 
Dann hörte ich eine andere Stimme sagen: 
‚Die Marie … eine Sensation!‘ 
Beim diesjährigen Laubhüttenfest von Sukkot, wo die Bräuche der Alten zelebriert werden und sie 
die Speisen der Alten bekommen, gab es Unruhen. Aus diesem Grund hat Nethanyahu 2/3 der 
Grenzsoldaten abgezogen und 2/3 der Grenze zum Gaza waren daher unbesetzt und so konnte die 
Hamas ungehindert über die Grenze nach Israel, um dort zu wüten. 
Nethanyahu hat seinerzeit in den 90er Jahren selbst die Hamas ins Leben gerufen und dazu bekam er 
Gelder in Millionenhöhe von einem Königreich der arabischen Emirate als Mittel für Israel, um davon 
leben zu können. 



Dies hat ein Insider auf Telegram in einem Interview herausgegeben. 
Quelle: 

Seymour Hersh: "Netanyahu ist am Ende", "Er ist ein wandelnder Toter" 
Deutsche Übersetzung durch FreieMedienTV aus dem Original-Artikel von Seymour Hersh Substack, 
vom 12.10.2023, via www.globalresearch.ca 
https://freiemedien.substack.com/p/seymour-hersh-netanyahu-ist-am-ende 
Der Herr sagt zu Anna: 
„I told you – wenn der Mahdi kommt gibt es eine spirituelle Schlacht. Aber das geht alles vorüber. 
Wenn du wieder heimkommst wirst du getröstet. 
Ich war verwundet. 
Du bist jetzt nicht mehr die Marie. Du bist jetzt Anna, meine Frau.“ 
Aber du warst nicht tot, deine Seele und dein Geist waren lebendig. 

Warnung 
 

21.10.2023 
 
Traum 

Im Traum ging es um unseren Garten und ich sah, daß er 2030 komplett anders aussehen wird. 
Keine Zäune mehr, keine Hütten mehr, offenes Gelände mit Wiesen und in den Wiesen überall 
blühende Arrangements in bunten Farben. Und auf den Wiesen gab es überall kleine 
Menschengruppen. Es sah aus wie auf einem Bundesgartenschaugelände. Der Grund ist, daß auf dem 
Boden nichts mehr an Gemüse wachsen und gedeihen wird, weil er vergiftet ist durch Chemtrails und 
andere Gifte wie künstliche Düngemittel. 

Als ich gegen 8:30 aufgewacht bin (Schnupfen, Grippesymptome, müde) hörte ich eine Stimme 
sagen: 
„Warst du schon wieder im Internet?“ 
„.. das sind die … wenn der Mahdi kommt … bist vertont im Internet.“ 
„Wenn dieser Krieg zu Ende ist ..“ 
Wenn der Israel-Krieg zu Ende ist, kommt der Mahdi und mit ihm die spirituelle Schlacht. 
Zensur im Internet – Kontrollen – Verfolgung der Anhänger Christi durch Moslems – Polizei – 
Hausdurchsuchungen mit Konsequenzen wie Inhaftierung, Hinrichtung – sämtliche Behörden 
arbeiten zusammen. 

Das ist die zweite Warnung an mich wegen Internet. 
„Thumbnail“ 
Es ist ein Vorausblick auf das was kommen wird. 

 
Was Ihnen die Medien über Israel und Gaza verschweigen 
uncut-news.ch - Oktober 20, 2023 
https://uncutnews.ch/was-ihnen-die-medien-ueber-israel-und-gaza-verschweigen/ 
Israel verteidigt sich nicht, sondern es handelt sich bei diesem Krieg um die Fortsetzung eines seit 
mehr als 100 Jahren schleichend laufenden, ethnischen Säuberungsprogrammes, um die 
Palästinenzer von ihrem rechtmäßigen Landbesitz zu vertreiben und ihr Land zu „judaisieren“. 

 
Sukkot war die Endschlacht 

 
31.10.2023 

http://www.globalresearch.ca/
https://www.blogger.com/blog/post/edit/7419834067119477197/2300315429502714918?hl=de
https://uncutnews.ch/was-ihnen-die-medien-ueber-israel-und-gaza-verschweigen/


DDT 41 : 46 Aber wie leidvoll würde es sein, wenn ihr jener Legion von Wesen begegnet, die durch 
Verwirrtheit verfinstert sind, und zu wissen, dass sie von eurer Seite eine Liebestat erwarteten, und ihr 
sie ihnen nicht zukommen ließet. (287, 58) 

Clare hat am 29.10.2023 ein neues Video herausgegeben, was bedeutet, daß sie nicht verschleppt 
wurde und daß sie lebt, ebenso dann Ezechiel. 
Ukraine wurde fallengelassen, weil es USA nichts mehr gebracht hat. 
Sukkot war die Endschlacht. Der Krieg in Israel wird sich jahrelang hinziehen, so die Berichte. 
Das bringt USA viel Geld durch Waffen. 
Kommt da noch ein Mahdi? 
Der sollte, wenn er kommt, ja Frieden und Erlösung bringen – einen falschen Frieden. 
Da ist kein Frieden. Jahrelang Krieg in Israel, das könnte heißen, daß es eine falsche Prophetie ist, 
dass ein Mahdi kommt. Aber ich weiß es nicht, ist nur, was ich empfinde. 
Mein Google Account konnte ich wieder herstellen. Der würde sowieso nicht gelöscht, nur gesperrt 
und die Daten bleiben alle erhalten bei Google. 
Google ist nicht das Problem. Sie arbeiten sehr genau und nehmen alles sehr ernst. Das Problem sind 
die, die sich dort eingeschleust haben, Geheimdienste, andere Kriminelle, welche die Daten 
mißbrauchen. 
Es gibt viele Anbieter, die die Besucherströme von Webseiten analysieren, aber keiner liefert 
Anzeigen so günstig aus, wie Google. Daher hängen sie sich alle an Google. Ein kleines Unternehmen 
kann diese Anbieter nicht bezahlen und muß immer auch einen Google Account vorweisen, um die 
eigene Webseite analysieren zu lassen, ohne daß sie Werbung ausliefern. 
Wie leidvoll würde es sein, wenn wir jenen Legionen von Wesen begegnen würden, die durch 
Verwirrtheit verfinsterst sind … durch eine Liebestat können wir ihnen helfen, sich zu erinnern, wer 
sie wirklich sind und ihnen helfen, daß sie umkehren von ihren verkehrten Wegen und sich zu 
bessern. 
Und Clare und Ezechiel sind nicht verschleppt worden. Sie leben. Und Jesus wohnt auch nicht in 
Jerusalem. Das ist einfach unreif. Der Erlöser wohnt im geistigen Jerusalem, im Jenseits und von dort 
aus regiert er. Und der Mahgog ist ja kein Mensch, sondern ein Dämon. 
Möglich ist, daß er sich noch zeigt, wenn er sich manifestiert hat. Damit wäre dann noch in der Mitte 
der großen Drangsal zu rechnen bis 2030. 

 
Ein kleiner Schwabe 

 
2.11.2023 

 
Der Herr ist still geworden nach diesem Wort an A.M.: 
„Du wirst verschleppt… aber du kommst sofort zu mir.“ 

 
Gestern wurde sie aufmerksam auf ein Video von German Watchman mit dem Titel: 

KLAUS SCHWAB "THE MASTER OF THE WORLD" ➤ ARABIEN, MAHDI, ANTICHRIST? ➤ HÖCHSTE ZEIT 
JESUS ANNEHMEN 

https://www.youtube.com/watch?v=lmWzygbr3oc 

A.M. ist in sich gegangen. Hier haben wir alles, kurz und prägnant. Sie erinnert sich an ein Wort des 
Herrn, das er zu Clare gesprochen hat: ‚Werdet auch ihr euren Henkern vergeben können.‘ 
Herr, ich kann meinen Henkern noch nicht vergeben. Bitte, lehre mich, meinen Henkern zu vergeben. 
„1700“ 
… werden von Google archiviert (Beiträge in den Blogger Seiten von A.M. bei Google) 

https://www.youtube.com/watch?v=lmWzygbr3oc


Es war feige von A.M., den Google Account zu löschen. Man kann ihn gar nicht löschen, da er nur 
gesperrt wird, aber nicht gelöscht von Google. Alle Daten bleiben im Archiv. A.M. wollte ihr Leben 
retten und hätte es dennoch verloren. 
„Du hast unermüdlich gekämpft.“ 
Für dich, o Herr, in den Kampf zu ziehen, bedeutet Heilung für die eigene Seele und für viele andere. 
„Sie gehen alle mit.“ 
Es gibt noch Trümpfe. Hat der kleine Schwabe sie auch in Erwägung gezogen? 
„China“ 
China hat längst die Führung auf der Erde übernommen … und wie geht das weiter mit USA und ihrer 
Zahlungsunfähigkeit, die u.U. zu einem Regierungs-shut-down führen kann. 
Wenn Christus in der großen Völkerprophetie von 1945 von Rußland sagt: Du wirst nicht die Welt 
beherrschen. Ich werde es sein, der die Welt regiert, was ist dann von dem kleinen Schwaben zu 
halten. 

DDT 15 : 46 Doch Ich werde zu meinem Tempel kommen, um die Händler von dort zu verjagen, wie 
Ich es in der "Zweiten Zeit" im Tempel von Jerusalem tat, und werde ihnen ein weiteres Mal sagen: 
"Macht aus dem Hause des Gebets keinen Krämerladen." Ich werde die Menschen lehren, damit jeder 
vor dem wahren Altar dient, damit sie nicht länger im Irrtum befangen sind noch aus Unwissenheit in 
die Irre gehen wegen der schlechten Auslegungen, die sie meinem Gesetze geben. (154, 15 -20) 

Singt dem Herrn ein neues Lied 
 

3.11.2023 

Der Tempel aber ist das Herz von einem jeden Menschen ! 
 

DDT 40 : 13 Das Böse existiert, aus ihm sind alle Laster und Sünden hervorgegangen, das heißt: Jene, 
die Böses tun, haben immer existiert, sowohl auf der Erde als auch in anderen Heimstätten oder 
Welten. Aber warum personifiziert ihr alles existierende Böse in einem einzigen Wesen, und warum 
stellt ihr es der Gottheit gegenüber? Ich frage euch: Was ist vor meiner absoluten und unendlichen 
Macht ein unreines Wesen, und was bedeutet schon eure Sünde angesichts meiner Vollkommenheit? 

 
A.M.‘s Google Kampagne wurde erneut geblockt. Sie schaut unter Empfehlungen und sieht, daß sie 3 
Keywörter entfernen soll – Seele – Leben – Geistseele und kommt dem nach. 
Des weiteren wird sie von Google aufgefordert, zu bestätigen, die Beschreibung auf den Hauptseiten 
der Homepage und der Blogs zu ändern und z.B. ‚Aktuelle Prophetie‘ zu entfernen. Sie ändert auch 
diese Beschreibungen wie folgt: 

 
Spiritualismus 

 
Zweites Kommen Jesu Christi zum Gericht. Reinigung der Erde und der Menschheit im Gericht. 

Kommendes, tausendjähriges, Messianisches Friedensreich. Epoche des Heiligen Geistes. Offenbarung 
Jesu Christi in Mexiko für die Dritte Zeit von 1884 - 1950. Das Dritte Testament von Jesus Christus für 

die ganze Menschheit, als Kompendium aus dem Buch des Wahren Lebens. 

Ein weiterer Punkt ist, daß A.M. Google bestätigen muß, Google aus der Haftung zu nehmen und 
selbst die Verantwortung für die Auswirkungen und Folgen ihrer Anzeigen zu übernehmen. Auch dies 
erledigt A.M. 

 
A.M. begibt sich danach ins Gebet. Sie bittet den Herrn: 
Vater, bitte sage mir, was ist mein Los, wenn ich mich aus dem Internet zurückziehe? 
Sie bekommt einen großen Baum gezeigt, dessen Blätter alle zu Boden fallen. 



Es spielt keine Rolle, ob ich im Internet präsent bleibe oder nicht. Alle Blätter werden fallen. Der 
Baum ist Christus und die Blätter sind die Seinen. Dies ist die viel gerätselte Entrückung der 
Gemeinde. 
A.M. sieht sich hell leuchtend. Sie wurde in einen Bunker verschleppt vom Militär und als Frau entehrt 
und getötet. Sie hört dabei die Zahl 8. 
Dann sieht sie einen Menschenkopf mit sehr schwarzen Haaren mit großen, stierenden Augen, die 
Augen stieren auf etwas, womit sie so nicht gerechnet haben und sind völlig verblüfft und sie hört das 
Wort: 
„Neid!“ 
Der Herr inspiriert A.M. und sie nimmt ein geistiges Konzert wahr, fein abgestimmt, wohlklingend in 
seinen Augen und alle werden miteinander eins. Sie singen dem Herrn das neue Lied. 
Der Herr zeigt wirklich große Freude. 
A.M. fragt ihn, was der Grund seiner Freude ist und er antwortet: 
„Die Werke!“ 
A.M. hofft, mit ihrer Internetpräsenz noch viele Seelen zu erreichen, bevor alles zu spät ist. 

China 
 

4.11.2023 
 

DDT 51 : 23 Ich will Gleichheit unter meinen Kindern, wie Ich sie schon in der "Zweiten Zeit" predigte. 
Aber nicht nur materiell, wie sie die Menschen auffassen. Ich inspiriere euch die Gleichheit aus Liebe, 
womit Ich euch begreiflich mache, dass ihr alle Geschwister, Kinder Gottes seid. (246, 61 - 63) 

Der Herr ist immer noch erregt und sagt mit Ungeduld: 
„Die Homepage hättest du so lassen können.“ 
Dann sagt er zum wiederholten Mal, wie schon vor einigen Tagen: 
„China“ 
A.M. fand gestern einen Artikel im Web, in dem es hieß, daß Bundeskanzler Scholz mit dem 
chinesischen Ministerpräsidenten gesprochen hat über die Konflikte in der Ukraine und in Israel. 
Dabei habe Präsident Xi jinping an Herrn Scholz die Bitte geäußert, er möge anregen, daß die 
europäischen Länder wirtschaftlich mit China zusammenarbeiten mögen. China ist solidarisch mit der 
europäischen Union. Scholz hatte ja an Putin die Bitte geäußert, in die BRICS aufgenommen zu 
werden, aber das wurde ja von USA nicht erlaubt. Vielleicht hat Herr Putin hier Einfluß genommen 
und sich für die Europäische Union ausgesprochen. Das wollte er ja schon immer, aber er wurde 
ignoriert. 

Vision: 
A.M. sieht Hochhäuser gewaltig wackeln und in sich zusammenstürzen und das nimmt schier kein 
Ende. 
„England“ 
Gehört nicht mehr zur europäischen Union – Brexit. Es könnte Amerika’s Schicksal folgen. 
Nethanyahu – so ein anderer Artikel im Web – hat verkündet: Eine Feuerpause gibt es nur unter 
einer Bedingung: Wenn Geiseln freigelassen werden. 
Amerika hat nicht mehr das Geld, um Kriege zu führen und zu finanzieren – so Israel. 

 
Quellen: 

Nahost, Ukraine, Wirtschaft: Scholz spricht mit Xi über die Krisen in der Welt 
Der chinesische Präsident Xi Jinping sprach mit Olaf Scholz bei einem Videoanruf. 
Bundeskanzler Olaf Scholz hat mit dem chinesischen Präsidenten Xi Jinping über eine ganze Palette 
an Themen gesprochen. Es ging um die Kriege in Nahost und in der Ukraine und die wirtschaftliche 
Zusammenarbeit. Der chinesische Präsident hatte auch eine Bitte an den deutschen Kanzler. 



https://www.gmx.net/magazine/politik/nahost-ukraine-wirtschaft-scholz-spricht-xi-krisen-welt- 
38831320 

 
Netanjahu lehnt Feuerpause ohne Freilassung von Hamas-Geiseln ab 

Israels Ministerpräsident Benjamin Netanjahu lehnt Feuerpausen im Gaza-Krieg ab, so lange die 
islamistische Hamas nicht die im Gazastreifen festgehaltenen Geiseln freilasse. Das sagte er am 
Freitag bei einem Besuch des US-Außenministers Antony Blinken. 
Blinken wiederum sagte in Israel, er habe bei seinen Treffen mit Regierungsvertretern in Tel Aviv 
ausführlich über mögliche humanitäre Feuerpausen diskutiert. Diese sollen dazu dienen, die 
Menschen im Gazastreifen mit humanitärer Hilfe zu versorgen und ihnen die Möglichkeit zu geben, 
sich in Sicherheit zu bringen. 
Einen generellen Waffenstillstand lehnt die US-Regierung derzeit jedoch ab. Sie argumentiert, dies 
würde nur der Hamas in die Hände spielen und der Gruppe Zeit geben, sich neu aufzustellen für 
weitere Attacken. (dpa) 
https://www.gmx.net/magazine/politik/nahostkonflikt/krieg-nahost-auswaertiges-amt-deutsche- 
gazastreifen-verlassen-38829196 

Die Heranbildung eines Volkes 
 

6.11.2023 gegen 6:10 Uhr 
 

DDT 8 : 88 Dann werde Ich ihnen sagen: Dies arme und demütige Volk, das jedoch voll Eifer nach 
meinem Gesetze lebt und stark ist gegenüber den Leidenschaften der Welt, ist nicht von irgendeinem 
Menschen herangebildet worden. Diese Scharen, die ihre Freude daran haben, Gutes zu tun, die durch 
Inspiration erleuchtet sind und die den Herzen die Botschaft des Friedens und einen Tropfen 
Heilbalsam bringen, sind nicht von Lehrern oder Geistlichen irgendeiner Kultgemeinde der Erde 
unterwiesen worden. Denn wahrlich, Ich sage euch, in dieser Zeit gibt es auf eurer Welt keinen 
einzigen Menschen, der die Verehrung Gottes in wahrer Geistigkeit zu lehren vermöchte. Es ist nicht 
im Glanz von Riten oder Zeremonien, noch im Reichtum oder in der irdischen Macht, worin die 
Wahrheit ihre Wurzeln hat, welche, da sie demütig ist, die reinen, edlen, aufrichtigen, 
wahrheitsliebenden Herzen als ihren Tempel sucht. Wo sind jene Herzen? (154, 12 – 14) 

 
Am Abend vor dem Schlafen fragt A.M. den Herrn, warum er nicht mehr zu ihr spricht und sich nicht 
mehr meldet. Morgens wacht sie dann auf und vernimmt einen Gesang in ihrem Geist mit den 
Worten: 
„.. die süßen Rosen sind für dich … (Worte, an die sie sich nicht erinnert, dann) … ihr sollt euch Kinder 
Gottes nennen.“ 
Vielen Dank, liebste Majestät. 
A.M. ahnte bereits, daß es vorbei ist. Die Welt ist nun in zwei große Blöcke gespalten, die sich nicht 
einig sind und miteinander konkurrieren. Unter diesen Umständen wird es keine Eine-Welt- 
Regierung, keine Eine-Welt-Religion unter einem Mahdi geben und Christus wird sein Friedensreich 
errichten. 
Doch der Herr sagt weiter: 
„So werdet ihr ein Punkt sein der USA von 20 %.“ 
A.M. fragt enttäuscht, ob Deutschland weiterhin eine US-Kolonie sein wird und ob es verarmen wird. 
Der Herr meint: 
„Es ist befriedigend.“ 
Der Ostblock kontrolliert mittlerweile 80 % des Öl- und Gas-Sektors weltweit zusammen mit China 
und den BRICS Staaten, jedoch ohne die üblichen kriminellen und kriegerischen US- 
gewohnheitsmäßigen Handlungen und zu fairen Preisen. 
Nach einer Weile wird A.M.‘s Zufriedenheit erneut getrübt, als der Herr sagt: 

https://www.gmx.net/magazine/politik/nahost-ukraine-wirtschaft-scholz-spricht-xi-krisen-welt-38831320
https://www.gmx.net/magazine/politik/nahost-ukraine-wirtschaft-scholz-spricht-xi-krisen-welt-38831320
https://www.gmx.net/magazine/politik/nahostkonflikt/krieg-nahost-auswaertiges-amt-deutsche-gazastreifen-verlassen-38829196
https://www.gmx.net/magazine/politik/nahostkonflikt/krieg-nahost-auswaertiges-amt-deutsche-gazastreifen-verlassen-38829196


„.. runterfahren … bleib … es geht noch drunter und drüber … du mußt noch lernen, notwendig von 
wichtig zu unterscheiden … bist wohl informiert.“ 
Notwendig ist wohl das, was der Herr aus Gnade durch Gebet abwendet oder mildert, damit es nicht 
gar zu schlimm für die Welt wird und wichtig ist, was der Menschheit nützlich ist, um zu überleben 
und um sich zu entwickeln. Es ist die Zeit des Gerichts über Erde und Menschheit und die notwendige 
Reinigung von Erde und Menschheit ist unumgänglich als Grundlage für die Erschaffung des 
Friedensreiches Christi. 
So wird der Krieg in Israel und alles, was damit zusammenhängt, sich noch fortsetzen und hinziehen. 
Auch in Politik, Wirtschaft und Umwelt gibt es noch viele menschgemachte Schieflagen, die noch 
ungelöst sind. 
„Intelligent“ 

Lernt zu bitten und zu warten 
 

7.11.2023 gegen 2 Uhr 
 

DDT 65 : 80 Lernt, zu bitten und auch zu warten – im Wissen, dass meinem Liebeswillen nichts 
entgeht. Vertraut darauf, dass mein Wille sich in jedem eurer Bedürfnisse und in jeder eurer 
Prüfungen bekundet. (35, 1 -3) 

 
Vater, bitte sage mir, ob es noch etwas nützt, wenn ich Google entferne. Würde es Tschihad 
abwenden? 
„Überleg mal.. wenn ihr kein Geld mehr habt und keine Waffen, wie wollt ihr euch verteidigen, es sei 
denn ihr …. (?)… Schwab. Da kommt keiner davon… trotzdem Hamas.“ 
Vater, bitte, schicke mir einen Traum, wie mein Ende sein wird. 
„Ein Vakuum entsteht. Vielleicht!“ 
Der Herr inspiriert mich mit einem Vers aus einem meiner Lieblingslieder: „Eine kleine helle Weise“ 
„Alles lasse ich zurück und find bei dir mein Glück.“ 

 
Eine kleine helle Weise – Abendlied 

https://musescore.com/user/40702582/scores/7089069 
 
Weitergeleitet von Daniel (Telegram) 

Wann immer ihr seht, daß alles sich noch mehr verwickelt, sprecht mit den geschlossenen Augen 
eures Herzens: ,,Jesus, sorge Du.‟ Und lenkt eure Gedanken weg von eurem Ich, denn euer ruheloser 
Verstand macht es euch schwer, Mir zu vertrauen. Macht es so mit all euren Bedürfnissen; macht es 
alle so, und ihr werdet große, fortgesetzte und stille Wunder erleben, die äußerlich nicht sensationell 
erscheinen, für euch aber groß sind und überdies das rechte Vertrauen und eure Liebe zu Mir 
stärken. Ich, euer Gott, werde sorgen. Ich versichere es euch! 

 
Betet immer in dieser inneren Haltung und Hingabe, und ihr werdet großen Frieden haben und 
wahre Früchte Meiner Liebe ernten, selbst dann, wenn Ich euch die Gnade des Opfers, der Sühne 
und der Liebe zumute, besser gesagt schenke, die ein Leid als Kreuz auferlegt. Scheint euch dies 
unmöglich zu sein? Schließt die Augen, blickt nach innen und betet mit ganzem Herzen: ,,Jesus, sorge 
Du‟. 
Habt keine Angst, Ich sorge! Dann werdet ihr Meinen Namen preisen, indem ihr euch selbst 
verdemütigt. Eure Gebete gelten nicht so viel wie ein einziger Akt vertrauensvoller Hingabe. Bedenkt 
es wohl. Es gibt keine wirksamere Andacht als diese: „O Jesus, ich gebe mich Dir hin, sorge Du!‟ 

🔆 

Don Dolindo Ruotolo (1882 ‒ 1970), ein Priester, hat diese „Lehre über die Hingabe an Gott‟ 
aufgeschrieben, die er vom Herrn über das Innere Wort empfangen hat. 

https://musescore.com/user/40702582/scores/7089069


Die Auferstehung des Menschen 
 

8.11.2023 
 

Was derzeit in Israel geschieht, das ist nicht neu sondern es geschah bereits mehrfach in der 
Vergangenheit: 
BdWL X – U. 292 – Verse 38 – 44 
38 Die große Schlacht steht vor der Tür, haltet alle eure Waffen bereit. An diesem Kampfe werdet ihr 
alle euren Anteil haben, ihr alle werdet euren Teil beitragen: Regierende, Geistliche, Wissenschaftler, 
Wohlhabende, Reich und Arme — alle. 
39 Was blieb vom Tempel Salomons übrig, als die Stunde des Gerichtes kam? Nur die Kenntnis des 
Gesetzes, das in die Gewissen geschrieben war. Riten, Traditionen, Opfer und Spenden — alles 
verschwand. Das Allerheiligste und der Altar wurden zerstört, aber das Gesetz und die Worte der 
Propheten blieben erhalten. Denn sie waren es, die die Menschheit auf ein neues Zeitalter 
vorbereiteten und die Felder säubern mussten, damit der neue Same aufgehen würde. 
40 Jenes Jerusalem, das das israelitische Volk für unverwundbar hielt, wurde zerstört, ebenso wie der 
Tempel, der sein Stolz war. Dies geschah, weil Ich kam, um unter den Menschen zu regieren. Doch da 
mein Reich nicht von dieser Welt ist, war es notwendig, den materiellen Tempel zu zerstören, um das 
geistige Heiligtum im Herzen des Menschen zu errichten. 
41 Begreift nun, weshalb meine Apostel jener Zeit nichts im Materiellen erbauten, jedoch Tempel des 
Glaubens, der Tugend und Liebe in den Herzen errichteten, welche Wort, Geist, Werk, Wahrheit zum 
Ausdruck brachten. Gold, Weihrauch, Liturgie gab es bei ihnen nicht. Wenn sie ihre Hände auf die 
Kranken legten, genasen diese. Wenn sie von der Lehre Christi sprachen, errichteten sie Heiligtümer in 
den Seelen der Menschenscharen. Wenn sie vom Kreuze sprachen, blieb dieses wie ein Feuermal in 
den Seelen zurück. 
42 "Mein Reich ist nicht von dieser Welt", sage Ich euch noch einmal. Der Tempel des Heiligen Geistes 
hat keine materiellen Fundamente, hat keine Altäre auf der Erde. 
43 Wenn ihr in dieser Zeit die Zerstörung jedes äußerlichen Kultes, den die Menschheit geschaffen 
hat, erblickt, werdet ihr viele angstvoll fragen sehen: "Warum ließ Gott dies zu?" Sie werden sich die 
gleiche Frage stellen, wie es die Juden taten, als die Zerstörung ihrer Stadt geschah. Und mein Volk 
soll es sein, das darauf antwortet, das erklärt, das den Menschen offenbart, dass eine Neue Zeit 
angebrochen ist und ein neuer Same dabei ist, sich auszubreiten. 
44 Das Erdreich wird feucht und aufnahmebereit sein in Erwartung des Saatkorns meiner Sämänner, 
und hier ist es angebracht, dass ihr einmal über die Verantwortung dieser Sämänner nachdenkt. Wäre 
es recht, wenn dies Volk, nachdem die Menschheit frei von Fanatismus und sinnbetörender Anbetung 
sein wird, mit einer neuen Abgötterei daherkäme? Nein, geliebte Jünger und Schüler. Deshalb gibt es 
auch bei jedem Schritt auf eurem Wege Lektionen und Prüfungen. 

 

Vor dem Schlafengehen bittet A.M. den Vater: 
Vater, bitte, kannst du mir sagen, wie lange der Psychoterror über uns noch weitergehen soll? 
Anmerkung: Das nervige Gitarrenspiel über uns immer dann, wenn wir in Frieden zusammen sein 
oder schlafen wollen oder wenn A.M. sich zur Meditation zurückziehen will, was seit Jahren nicht 
mehr möglich ist. Außer mitten in der Nacht kann sie sich nicht von Geist zu Geist mit dem Vater 
mehr verbinden. Neulich, als der Nachbar einmal außer Haus war, gelang es A.M., 1 Stunde zu 
meditieren und genau, als sie anfing, Zusammenhänge und innere Bilder zu empfangen, kam der 
Nachbar zurück und nahm die Gitarre und fing an zu spielen… endlos lang … von 20 Uhr bis um 23 
Uhr und von Meditation konnte keine Rede mehr sein. 
In der vergangenen Nacht, kurz nach Mitternacht, als A.M. wach im Bett liegt, bekommt sie folgende 
Inspirationen. 
„Die Auferstehung des Menschen 44 – 14 – 40“ 
A.M. schreibt dies sogleich auf und schaut im Dritten Testament nach, ob es zutreffend sein könnte. 



DDT 44 : 14 – 40 Christentum, Kirchen und Kulte 
14 Ich bin in dieser Zeit nicht gekommen, um Tempel aus Stein aufzusuchen und Mich in ihnen 
kundzutun. Ich suche euren Geist, euer Herz, nicht materielles Gepränge. (72, 47 - 50) 
15 Solange die Religionsgemeinschaften weiter in tiefen Schlaf versunken bleiben und ihre gewohnten 
Bahnen nicht verlassen, wird es kein geistiges Erwachen geben, noch Erkenntnis der geistigen Ideale; 
und daher wird kein Friede unter den Menschen sein können, noch Raum für tätige Nächstenliebe. 
Das Licht, das die schweren menschlichen Konflikte löst, wird nicht erstrahlen können.(100, 38) 
 

Die Geistlichkeit 
16 Da ihr nicht wisst, was der wahre Friede ist, begnügt ihr euch damit, euch nach ihm zu sehnen und 
versucht mit allen möglichen Mitteln und auf alle nur erdenkliche Art, ein wenig Ruhe, 
Annehmlichkeiten und Befriedigungen zu erlangen, aber niemals das, was wirklich Friede des Geistes 
ist. Ich sage euch, dass ihn nur der Gehorsam des Kindes gegenüber dem Willen des Herrn erringt. 
17 Auf der Welt fehlen gute Erklärer meines Wortes, gute Ausleger meiner Unterweisungen. Daher 
lebt die Menschheit, auch soweit sie sich christlich nennt, geistig rückständig, weil niemand da ist, der 
sie mit meiner wahren Lehre erschüttert, es niemanden gibt, der die Herzen mit der Liebe pflegt, mit 
der Ich die Menschen lehrte. 
18 Tag für Tag – in Gemeindesälen, Kirchen und Kathedralen – spricht man meinen Namen aus und 
wiederholt man meine Worte, doch niemand ist innerlich bewegt, niemand erbebt durch ihr Licht, und 
zwar deshalb, weil die Menschen den Sinn derselben falsch verstanden haben. Die meisten glauben, 
dass die Wirkungskraft des Wortes Christi darauf beruht, es wieder und wieder mechanisch zu 
wiederholen, ohne zu begreifen, dass es nicht nötig ist, es aufzusagen, sondern es zu studieren, 
darüber nachzudenken, es auszuüben und zu leben. 
19 Wenn die Menschen den Sinngehalt im Worte Christi suchen würden, so wäre es für sie immer 
wieder neu, frisch, lebendig und lebensnah. Aber sie kennen es nur oberflächlich, und so können sie 
sich nicht von ihm nähren, noch werden sie es auf diese Weise jemals können. 
20 Arme Menschheit – im Dunkeln umherirrend, obwohl das Licht ihr so nahe ist, ängstlich klagend, 
obwohl der Friede in Reichweite ist! Doch die Menschen können jenes Göttliche Licht nicht erblicken, 
weil es welche gegeben hat, die ihnen mitleidslos die Augen verbunden haben. Ich, der Ich euch 
wahrhaft liebe, komme euch zu Hilfe, indem Ich euch aus der Finsternis befreie und euch 
beweise, dass all das, was Ich euch seinerzeit sagte, für alle Zeiten bestimmt war, und dass ihr jenes 
Göttliche Wort nicht als eine alte Lehre einer vergangenen Epoche betrachten dürft. Denn die Liebe, 
die die Essenz meiner ganzen Unterweisung war, ist ewig, und in ihr liegt das Geheimnis eurer 
Rettung in dieser Zeit der Verirrungen, unermesslichen Leides und zügelloser Leidenschaften. 

(307, 4 - 8) 
21 Ich tadle jene, die einen blinden Glauben predigen, einen Glauben ohne Erkenntnis, einen durch 
Ängste und Aberglauben erworbenen Glauben. 
22 Hört nicht auf die Worte derer, die alle Übel, die die Menschheit quälen, alle Plagen, Hungersnöte 
und Seuchen Gott zuschreiben, indem sie diese als Strafen oder Zorn Gottes bezeichnen. Das sind die 
falschen Propheten. 
23 Wendet euch von ihnen ab, denn sie kennen Mich nicht und wollen doch die Menschen lehren, wie 
Gott ist. 
24 Dies ist die Frucht der schlechten Auslegung, die man den Schriften vergangener Zeiten gegeben 
hat, deren göttliche Sprache noch nicht im Kern der menschlichen Sprache entdeckt wurde, mit der 
die Offenbarungen und Prophetien niedergeschrieben wurden. Viele sprechen vom Ende der Welt, 
vom Jüngsten Gericht, vom Tod und von der Hölle ohne die geringste Kenntnis der Wahrheit. 

(290, 16 - 19) 
25 Ihr lebt bereits in der "Dritten Zeit", und noch immer ist die Menschheit spirituell zurückgeblieben. 
Ihre Seelsorger, ihre Theologen und geistlichen Hirten offenbaren ihr recht wenig und manchmal gar 
nichts über das Ewige Leben. Auch ihnen offenbare Ich die Geheimnisse des Buches meiner Weisheit, 
und so frage Ich euch: Warum schweigen sie? Warum fürchten sie sich davor, den schläfrigen Geist 
des Menschen aufzuwecken? (245, 5) 



26 Meine Lehre unterweist euch in einer vollkommenen, geistigen und reinen Verehrung des Vaters, 
denn der Geist der Menschheit ist – ohne es zu merken - bei den Schwellen des Tempels des Herrn 
angelangt, wo er eintreten wird, um meine Gegenwart zu fühlen, um meine Stimme über sein 
Gewissen zu hören und Mich in dem Lichte zu schauen, das auf seinen Verstand herabfällt. 
27 Die Leere, welche die Menschen in dieser Zeit innerhalb ihrer verschiedenen 
Religionsgemeinschaften fühlen, ist darauf zurückzuführen, dass der Geist Hunger und Durst nach 
Vergeistigung hat. Die Riten und Traditionen genügen ihr nicht mehr, sie sehnt sich danach, meine 
Wahrheit kennen zu lernen. (138, 43 - 44) 
28  

Abendmahl und Messe 
29 Niemals bin Ich zu den Menschen in Geheimnisse gehüllt gekommen. Wenn Ich zu euch in 
bildlichem Sinne gesprochen habe, um euch das Göttliche zu offenbaren oder das Ewige in irgendeiner 
materiellen Form darzustellen, so geschah es, damit ihr Mich versteht. Aber wenn die Menschen darin 
verharren, Formen, Gegenstände oder Symbole zu verehren, statt nach dem Sinngehalt jener 
Belehrungen zu suchen, so ist es nur natürlich, dass sie Jahrhunderte hindurch einen Stillstand 
erleiden und in allem Geheimnisse sehen. 
30 Seit den Zeiten des Aufenthaltes Israels in Ägypten, in denen mein Blut durch das eines Lammes 
verkörpert wurde, hat es Menschen gegeben, die nur von Überlieferungen und Riten leben, ohne zu 
begreifen, dass jenes Opfer ein Abbild des Blutes war, das Christus vergießen sollte, um euch das 
Geistige Leben zu geben. Andere, die sich von meinem Körper zu nähren glauben, essen materielle 
Brote, ohne begreifen zu wollen, dass - als Ich meinen Jüngern das Brot bei dem Abendmahl gab - es 
geschah, um ihnen begreiflich zu machen, dass der, der den Sinngehalt meines Wortes wie Nahrung 
zu sich nimmt, sich von Mir nährt. 
31 Wie wenige sind derer, die in Wahrheit meine Göttlichen Lehren zu begreifen vermögen, und diese 
wenigen sind jene, die sie mit dem Geiste auslegen. Bedenkt jedoch, dass Ich euch die Göttliche 
Offenbarung nicht auf einmal übergeben habe, sondern dass Ich sie euch nach und nach bei jeder 
meiner Unterweisungen erläutere. (36, 7 - 9) 
32 Wonne ist in den Herzen dieser Zuhörerscharen, weil sie wissen, dass sich vor ihrem Geiste das 
himmlische Festmahl befindet, zu dem der Meister sie erwartet, um ihnen das Brot und den Wein des 
wahren Lebens zu essen und zu trinken zu geben. 
33 Der Tisch, um den sich damals Jesus mit seinen Aposteln versammelte, war ein Symbol des 
Himmelreiches. Dort war der Vater von seinen Kindern umgeben, dort waren die Speisen, die das 
Leben und die Liebe darstellten; es erklang die Göttliche Stimme, und ihr Wesen war die 
weltumfassende Harmonie, und der Friede, der dort herrschte, war der Friede, der im Reiche Gottes 
besteht. 
34 Ihr habt versucht, euch in diesen Morgenstunden zu reinigen, da ihr dachtet, dass der Meister euch 
in seinen Worten ein neues Testament bringen werde, und so ist es: Heute erlaube Ich euch, dass ihr 
des Brotes und des Weines gedenkt, mit denen Ich meinen Körper und mein Blut darstellte. Doch 
ebenso sage Ich euch, dass ihr in dieser neuen Zeit jene Nahrung nur im Göttlichen Sinn meines 
Wortes finden werdet. Wenn ihr meinen Körper und mein Blut sucht, müsst ihr sie im Göttlichen der 
Schöpfung suchen, denn Ich bin nur Geist. Esset von jenem Brot und trinket von jenem Wein, doch 
füllt auch meinen Becher, Ich möchte mit euch trinken: Ich habe Durst nach eurer Liebe. 
35 Tragt diese Botschaft zu euren Brüdern und lernet, dass das Blut, da es Leben ist, nur ein Symbol 
des ewigen Lebens ist, welches die wahre Liebe ist. - Durch euch (gemeint sind die ersten Zuhörer in 
Mexiko) beginne Ich die Menschheit mit meinen neuen Offenbarungen zu erleuchten.(48, 22 - 25) 
36 Ich bringe euch den Frieden und eine neue Unterweisung. Wenn mein Opfer der "Zweiten Zeit" die 
Opferung unschuldiger Tiere aufhob, die ihr auf dem Altar Jehovas opfertet, so hat heute die Nahrung 
meines Göttlichen Wortes bewirkt, dass ihr meinen Körper und mein Blut nicht mehr durch das Brot 
und den Wein dieser Welt versinnbildlicht. 
37 Jeder Geist, der leben will, muss sich vom Göttlichen Geiste nähren. Wer mein Wort vernimmt und 
es in seinem Herzen empfindet, hat sich in Wahrheit genährt. Dieser hat nicht nur meinen Körper 
gegessen und mein Blut getrunken, sondern hat von meinem Geiste genommen, um sich zu nähren. 



38 Wer - nachdem er diese Himmlische Nahrung gekostet hat – wird Mich nochmals in Gebilden und 
Formen suchen, die von Menschenhand gemacht sind? 
39 Von Zeit zu Zeit komme Ich und beseitige Traditionen, Riten und Gebräuche und lasse in eurem 
Geiste nur das Gesetz und den geistigen Kern meiner Unterweisungen bestehen. (68,27) 
40  

Die Taufe 
41 Volk, zu seiner Zeit taufte Johannes, der auch der Täufer genannt wird, diejenigen mit Wasser, die 
an seine Weissagung glaubten. Diese Handlung war ein Sinnbild für die Reinigung von der Urschuld. 
Er sagte den Menschenscharen, die zum Jordan kamen, um die Worte des Wegbereiters zu hören: 
"Siehe, ich taufe euch mit Wasser, doch schon ist Jener auf dem Wege, der euch mit dem Feuer des 
Heiligen Geistes taufen wird." 
42 Aus diesem Göttlichen Feuer wurden alle Geister geboren, sie gingen rein und lauter daraus 
hervor. Doch wenn sie sich auf ihrem Wege mit der Sünde befleckt haben, welche der Ungehorsam 
mit sich brachte, so ergießt sich aufs neue das Feuer meines Geistes auf sie, um ihre Sünde zu tilgen, 
ihre Flecken auszulöschen und ihnen ihre ursprüngliche Reinheit zurückzugeben. 

Der Herr fährt fort, A.M. zu inspirieren: 
Sie sieht einen öffentlichen Platz und auf ihm hocken lauter Gestalten in schwarz, denen sie helfen 
soll. Einige von ihnen zeigen jedoch Begierden in ihrem Herzen und würden sich am liebsten auf sie 
stürzen. 
„Wenn du vor denen keine Angst hast..“ 
A.M. sieht, daß Bomben geworfen werden 
‚Hau ab ist vergeben‘ … die Bomben schaden ihr nicht 
Es werden Häuser in Brand gesteckt 
Dann sieht sie sich wie sie den Kontakt mit UMA (Mysterienschule) wieder aufnimmt. Sie sieht Nora, 
wie sie tanzt und die Arme schlangenförmig bewegt und sagt: 
„Jetzt werde ich wieder von Schlangen angegriffen, aber niemand kennt meinen Namen und das kann 
mir nichts anhaben.“ 
Und A.M. erwidert: Meinen Namen kennt auch niemand, ich bin auch Inkognito unterwegs. 
A.M. sieht weiter im Geiste, dass sie einen Anruf von UMA bekommt, ihr Mann nimmt den Anruf in 
Empfang und knallt den Hörer zurück auf die Gabel. 

 
Gegen 6:33 wacht A.M. aus dem Schlaf auf, als sie über sich die Gitarre hört. 
Sie steht auf, geht durch das Wohnzimmer und hört den Nachbarn, über sich Gitarre spielen. Dann 
legt er die Gitarre beiseite, geht in sein Schlafzmmer, öffnet den Fensterladen. Um 7 Uhr geht er 
immer weg zur Arbeit. 
A.M. kann ihren Ärger nicht mehr zurückhalten und brüllt ganz laut: Ruhe 
Der Nachbar fährt fort, mit lauten Schritten über ihnen zu trampeln und nun platzt A.M. und geht 
hinauf in den zweiten Stock, klingelt und der Nachbar kommt an die Tür. Er ist grau im Gesicht. 
Sie sagt laut: Hör auf mit der Gitarre und er antwortet: ‚Gitarre, ich hab‘ nicht gespielt, ich war im 
Bett‘ und A.M. sagt: Hab ich denn jetzt schon Halluzinationen? und geht wieder zurück in ihre 
Wohnung, um darüber nachzudenken. Hat sie sich da jetzt so verhört? 
Ihr Mann meint später, daß man da mal die Polizei einschalten könnte. Die Polizei war dort auch 
schon früher – nicht wegen ihnen. Da ging es um andere Dinge. 
Nachdem sie darüber reflektiert hat, nimmt sie sich vor, sich künftig nicht mehr zu beklagen, sondern 
den Lärm, der sie am Beten und Meditieren hindert, dem Vater als Sühne darzubringen für ihre 
eigenen Sünden. 

Als A.M. dies aufschreibt, hört sie die Worte des Herrn: 
„Bisch ledig“ (Du bist ledig) 
A.M. bittet: 
Vater, vergib mir bitte und hilf mir, wieder mehr über deine Worte nachzudenken und sie zu 

studieren. Hilf mir, meinen Geist zu sammeln und deine Worte zu betrachten, wenn ich sie studiere 



und mich nicht immer davon wegziehen zu lassen und mich dabei ablenken zu lassen. Ich vermisse 
die Kommunikation von Geist zu Geist mit dir schon so lang. Nicht nur, daß ich immer leer von dir 
weggehe, sondern ich habe auch nichts mehr, was ich weitergeben kann an jene, die dich suchen. 

Später: 
„Du bist nicht gemeint.“ 
„Geht um Macht.“ 
Aber wieso bin ich dann ledig, wenn’s nicht um mich geht? 
Der Herr ist müde und sagt: 
„Alle Übeltäter müssen geh’n.“ 
„Gaza!“ 
Gut! 
Der Herr meint die kleinen Opfer, die A.M. und alle für die Opfer von Gaza bringen sollen. 

BWL 10 – U. 295 – Verse 7 
Wahrlich, Ich sage euch, im "Geistigen Tale" gibt es große Geister der Finsternis, die Zwietracht, Hass 
und Verderbnis säen. Es gibt zahllose Geister, deren Einfluss die Menschen erreicht, wenn sie ihnen 
schlechte Gedanken eingeben und sie zu schlechten Werken anstiften. Aber diese Wesen sind keine 
Dämonen; es sind unvollkommene, verstörte, verwirrte Wesen, die durch Schmerz, Missgunst oder 
Rachsucht verdunkelt sind. Wundert auch nicht, wenn Ich euch sage, dass ihre Natur dieselbe ist, die 
auch eure Seele hat, und dieselbe, wie sie jene Wesen haben, die von euch Engel genannt werden. 
8 Warum nennt ihr nicht die schlechten Menschen, die die Erde bewohnen, Dämonen, da sie euch 
gleichfalls verführen, da sie euch auch zum Bösen anstiften und euch vom wahren Wege abbringen? 
Sie sind wie die verwirrten Wesen des Jenseits gleichfalls unvollkommene Seelen, die aber Macht und 
Gewalt erlangt haben, weil sich ihrer ein Ideal von Größe bemächtigt hat. 
9 Wahrlich, Ich sage euch, weder unter denen, die auf Erden wohnen, noch bei denen, die sich im 
Geistigen befinden, habe Ich Feinde. Es gibt nicht einen, der Mich hasst, gegen Mich lästert oder seine 
Nächsten vom guten Wege abbringt aus purer Freude daran, Mich zu beleidigen. Lüge! Jene, die die 
Menschen vom Glauben abbringen, die aus dem Herzen ihrer Mitmenschen meinen Namen tilgen und 
die gegen das Geistige kämpfen, tun dies nicht, um Mich zu beleidigen. Sie tun es, weil dies für ihr 
irdisches Machtstreben, ihre Träume von Größe und menschlicher Herrlichkeit nötig ist. 
10 Dasselbe gilt für jene Wesen des Jenseits, die nicht zu dem Lichte erwacht sind, das auf den Weg 
der Liebe erhebt. Sie haben versucht, durch bloßes Wissen groß zu sein, und wenn sie ihre Geschwister 
beeinflussen und sie vom guten Pfade abbringen, geschieht es nicht in der Absicht, Mir Schmerz zu 
bereiten, mit meiner Macht zu rivalisieren, sich am Sieg des Bösen über das Gute zu ergötzen — nein. 
Der Beweggrund, obschon schlecht, ist nicht der, Mich zu beleidigen. Wie könnt ihr während eures 
ganzen Lebens daran denken, dass Mir ein mächtiger Feind entgegensteht, der Mir andauernd das 
entreißt, was mein ist? 
11 Wie könnt ihr meinen, dass Ich auf den Weg der Menschen ein unendlich mächtigeres Wesen als 
sie gestellt habe, damit es sie unablässig verführe, und das sie schließlich ins ewige Verderben stoßen 
würde? 
12 Wie schlecht denkt ihr von Mir und meiner Gerechtigkeit — ihr, die ihr behauptet, Mich zu kennen 
und zu lieben! 
13 Zwar versuchen die Schlechten die Guten, die Starken missbrauchen die Schwachen, die 
Ungerechten verspotten die Unschuldigen, und die Unreinen verletzen den, der rein ist. Aber es sind 
Versuchungen, die jener, der ihnen begegnet, zurückweisen kann, weil er Waffen und einen Schild 
besitzt, um zu kämpfen und sich zu verteidigen. Sein Schwert ist das Gewissen, und hinter diesem 
stehen die Moral, der Glaube und die Vernunft, um sich nicht von den schlechten Einflüssen verführen 
zu lassen. Doch er muss nicht nur dies tun, sondern auch mit seinen Werken die Tugend säen und so 
viel wie möglich dem Bösen Widerstand leisten. Wenn er sieht, dass manche Verderben, Laster und 
Zerstörung säen, wird er sich aufmachen, um Licht zu säen, den Verirrten zu retten und den 
aufrichten, der gestürzt ist. 



9.11.2023 
 

DIE ANALYSE VON MECIT (Wir-machen-auf Telegram) 
============ 
Es sind mittlerweile über 30 Tage vergangen. Es erübrigt sich zu erwähnen, dass Israel vor den Augen 
aller Menschen auf der Welt ein Massaker ausübt und genau damit lässt sich auch die erste Tatsache 
festhalten. 
Die US Dominanz ist heute immer noch unbestritten und kein Land möchte, bzw. will es wagen gegen 
diese Übermacht in den Krieg zu ziehen. 
Doch wollen wir uns in diesem Beitrag mehr auf die Zukunft konzentrieren. Die Israel - Palästina 
Story ist ein Coup in einem Coup, welcher wahrscheinlich noch mal 10 Coups in sich findet. Sowohl 
Netanyahu äußerte, dass der Mossad ihn Hintergangen hat, aber auch die Hamas beschuldigt Iran, 
ihn fallen gelassen zu haben. 
Während die Hamas nichts zu verlieren hat und jeder Palestiner nach diesem Massaker für Ewig ein 
Freiheitskämpfer wird, steht Israel sogar auf der Kippe in den kommenden Jahrzehnten, vielleicht 
sogar Jahren, komplett aus der Weltkarte zu verschwinden. Man könnte auch sagen. Das Britische 
Empire hat Israel geopfert, um sich selbst zu retten. 
USA versucht den Konflikt so schnell wie Möglich zu beenden und weiß das die Zeit drängt. 
Biden, bzw. die Architekten dahinter, drängen Netanyahu zu einer "Pause" von 3 Tagen, für 
"humanitäre Hilfe". 
Das die Welt, erst recht USA sich mit Sicherheit nicht um Menschenleben krümmt, dürfte mehr als 
bekannt sein. Die 3 Tage Frist ist nichts anderes als zu sagen, "die Israel Story muss jetzt Enden". 
Auch Netanjahu äußerte, dass die Pause einer Aufgabe gleicht kommt und den aktuellen Lauf des 
Krieges brechen würde. 
Was die Architekten hinter Israel brauchen ist keine Pause, sondern mehr Erschütterung. Das beste 
was jetzt passieren könnte wäre, dass die Hamas einen Volltreffer in Israel landet, oder noch besser 
ein US Kriegsschiff getroffen wird. 
Doch auch hier haben die US Hintermänner Vorkehrungen getroffen. CIA Chef Burns trifft sich aktuell 
mit allen Akteuren und versichert, dass dieser Krieg nicht ausgeweitet wird, man kein Interesse habe 
und die Sache auch schnell beenden will. Somit kann man davon ausgehen, dass zumindest die US 
Schiffe sicher sind und man keine "wirkliche" angriffe startet. Die Angriffe auf die US Stützpunkte 
hören sich dramatisch an, aber bedrohlich sind diese nicht wirklich. 
Das Problem ist nur Netanjahu. Man könnte behaupten, dass es um sein Leben geht und es sehr 
ungewiss ist, was mit Ihm passieren wird, soweit der Krieg endet. Das er nie wieder ein Amt 
übernehmen wird dürfte klar sein. Doch im Raum steht viel Schlimmeres. 
Warum hat die USA keine Zeit für Israel? 
Die Israel Story dürfte Neujahr oder kurz nach Neujahr beendet werden. Vielleicht schafft es 
Netanjahu noch mit biegen und brechen den Krieg bis Frühling zu ziehen. Doch dann ist Endgültig 
Ende. 
USA braucht im Sommer den Weltkrieg im Pazifik. Es ist die einzige Lösung Biden noch im Amt zu 
halten. Dabei geht es natürlich nicht um Biden, doch man weiß heute schon, dass weder Biden, noch 
irgend einer von der "Demokratischen Partei" das Amt übernehmen wird. 
Dem entsprechend muss der Ausnahme Zustand ausgesprochen werden. Der 3. Weltkrieg ist das 
wichtigste für die kommende "World Order". Nur durch einen Weltkrieg lässt sich das 
Währungssystem ändern. Nur dann klappt der "Great Reset". Folgt der Weltkrieg nicht vor den US 
Wahlen, wird die ganze Agenda und der Reset zerstört sein. 
Kurz gesagt. Die Wahrscheinlichkeit liegt bei 90%, dass im Jahr 2024 der dritte Weltkrieg ausbrechen 
wird. 
Kommentar Thomas 
Es bleibt abzuwarten, ob dieser Krieg noch möglich ist, wenn, wie mediale Menschen gesagt haben, 
größere geologische Aktivitäten die USA erschüttern. Und am Rand der Kontinentalplatte - in Island - 
beginnt es möglicherweise gerade mit Verschiebungen und Vulkanausbrüchen. 



Ansonsten sieht es leider wirklich nach 90% Wahrscheinlichkeit für einen großen Krieg aus. 
 

https://www.kla.tv/Krake/26985&autoplay=true 
Eine-Welt-Regierung der UNO durch Agenda 2030 

www.kla.tv (https://www.kla.tv/27145) 
China – dieses Herrschaftssystem droht uns allen! 
 

www.kla.tv (https://www.kla.tv/Krake/26026&autoplay=true) 
Die Drahtzieher der EU – Warum sich heute jeder EU-Bürger im Krieg befindet 

 
Bald kommt ein neues System 

 
10.11.2023 gegen 2:30 

 
A.M. bittet: 
Vater, kannst du den Dritten Weltkrieg verhindern? Ich kenne deine genauen Pläne nicht, aber ich 
weiß, daß du gesagt hast: ‚Laß uns nicht die Wolke säen.‘ 
„Neues System. Bald.“ 
A.M. überlegt. Was für ein System meint der Vater? 
„Licht. Messias. Welt beherrschen.“ 

A.M. generiert eine Schriftstelle und bekommt: 35 + 5 
DDT - Kapitel 35 – Die Macht der Gedanken, der Gefühle und des Willens 

5 Jetzt könnt ihr leicht begreifen, dass dort, wo man im Guten denkt und lebt, heilsame Kräfte und 
Einflüsse vorhanden sein müssen, und dass dort, wo man außerhalb der Gesetze und Regeln lebt, die 
das Gute, die Gerechtigkeit und die Liebe kennzeichnen, unheilvolle Kräfte existieren müssen. 

 
Vater sagt weiter: 
„Apparat kommt ins Trudeln… geblendet von Macht…. Monate ….. uneinig.“ **) 
„Ich werde sie erkennen und sie werden mich erkennen.“ 
A.M. wacht um 6:40 auf und hört diese Worte: 
„Weiter (machen)… noch 1 Jahr … (dies hat er schon zweimal so gesagt) …. Du hast es geschafft …. 
(wiederholt) … Du hast es geschafft.“ 
 

Nachtrag 20.11.23: 
Mitarbeiter der AI (KI) sind sich nicht einig … ihre Firma kam neulich ins trudeln, als der 
Hauptverantwortliche, einige andere Mitarbeiter und sogar der Gründer der Firma gekündigt haben. 
Sie wollten eine eigene Firma gründen und dann versuchte ihre bisherige Firma, sie wieder zurück zu 
holen. Aber auch die Globale Finanzstruktur gerät immer mehr ins Wanken. 

 
Möge Gott der Herr uns Recht erweisen 

 
DDT 18 : 49 Der Geist bedient sich des Herzens, um mittels des Körpers zu lieben. Wenn ihr nur nach 
dem Gesetz der Materie liebt, wird eure Liebe vergänglich sein, weil sie begrenzt ist. Doch wenn ihr 
geistig liebt, gleicht jene Empfindung der des Vaters, welcher ewig, vollkommen und unwandelbar ist. 

 
Gegen 22:30 
A.M. hat bereits geschlafen und erwacht an einem Traum: 
Sie sieht mehrere Gruppen von schwarzen Gestalten auf einem Stück Land agieren 
Sie hört die Worte: 

https://www.kla.tv/Krake/26985%26autoplay%3Dtrue
http://www.kla.tv/
https://www.kla.tv/27145
http://www.kla.tv/
https://www.kla.tv/Krake/26026%26autoplay%3Dtrue


„.. alle einmarschieren… dann …. (es wurde ein Land genannt, aber A.M. hat es nicht verstanden, 
vermutet aber, es könnte sich um Wagner Söldner handeln)… marschiert ein in Libyen und murders 
the Moloch… 
A.M. wundert sich und fragt sich – Libyen?? 
„Put“ 
„Agrarland …. 1000jährige Reich… es ist der innerliche Frieden.“ 
(Anmerkung: vermutlich meint der Herr mit dem Agrarland unser Herz und den Frieden des Herzens. 
Dies Herz ist sehr klein … 1 % aller Herzen??) 
Gegen 3:45 hört A.M., nachdem siesich gewundert hat, warum Libyen und nicht Syrien, weiter die 
Worte: 
„Syrien …“ 
Also nicht Lybien? 
„Radikal-islamische Staaten.“ 
Ah. Alle. OK. 

A.M. versteht nicht, was der Herr ihr sagen will. Sie googelt .. Libyen + Moloch + Put 
Sie findet dies bei Wikipedia: 
Libyen, Land in Afrika, 1 % des Landes wird als Ackerfläche genutzt. Islamisch. Arabisch. Direkt- 
demokratisch. Hauptstadt Tripolis. Regierung in Tobruk. Sie haben seit dem Attentat auf Gaddafi 
2011 eine Übergangsregierung. Das Land ist politisch in zwei Teile geteilt, die sich feindlich 
gegenüberstehen, Ost-Libyen und West-Libyen. Zwei Ministerpräsidenten: Den Westen regiert Abdul 
Hamid Dbeiba, den Osten regiert Osama Hamada. Staatsoberhaupt: Mohamed-al-Menfi. Die 
Ölexporte werden vom Westen verwaltet. 
2019 kam es zu einer Invasion. Eine russische Söldnergruppe stürmte den Westen. Militärabkommen 
der westlybischen Regierung mit der Türkei, welche intervenierte und tausende türkische Söldner ins 
Land brachte. 
2021 wurde eine Einheitsregierung gebildet. Es wurden freie Wahlen angekündigt, aber abgesagt. 
2023 wurden erneut Wahlen angekündigt, aber es ist fraglich, ob sie je stattfinden. Das Land ist 
immer noch in westlich und östlich geteilt. 
Es gilt die Scharia. Der Koran. Gesetze verbieten Ehebruch, Homosexualität … es gibt viele 
Untergrund-Gefängnisse, von denen die Öffentlichkeit nichts weiß, in denen Frauen gefoltert, 
vergewaltigt, zerstückelt werden vom Geheimdienst NASS. Kopten (Christen) – Verfolgung. 
Beim Aufbau eines Rechtssystems soll die UNO-Mission UNSMIL helfen - Übergangsregierung. u.a. 
Mitglied 

 Der OPEC (Erdölexportierende Länder) 

 Der UN 

 Der Übergangsrat wurde von westeuropäischen Staaten (v.a. Deutschland), Australien, 
Kanada, Jordanien, Vereinte Arabische Emirate anerkannt. 

 USA hat einen ständigen Berater in Benghazi 

 Die EU hat ein Verbindungsbüro 
 Die Arabische Liga ist im Gespräch mit der Übergangsregierung 

Das BIP (Bruttoinlandsprodukt von Libyen 2021 betrug 5.000 US Dollar pro Kopf. Aber das Volk hat 
nichts davon, sondern ist bitterarm. 
Die Llibysche Regierung ist ein Feind von Israel. 

 
Es ist dasselbe Muster, das wir derzeit in Gaza sehen, es folgt dem gleichen Muster. Auch dort geht 
es nicht um Religion oder Menschenrechte – es geht um die Bodenschätze, um die sich viele Länder 
dort reißen. Auch hier werden die einheimischen Facharbeiter entlassen und durch ausländische 
Facharbeiter ersetzt. 



Libyen ist ein reiches Land, verfügt über Bodenschätze, Öl, fossiles Wasser unter der Oberfläche, das 
Gaddafi für sein Volk erschließen wollte. Er wurde jedoch brutal ermordet, nachdem er vor der UN 
eine Rede gehalten hat über die kriminelen Vorgehensweisen der UNO. Seither ist sein Land im 
Bürgerkrieg und viele tausend Einwohner sind in ihrem eigenen Land auf der Flucht, werden in 
geheimen Gefängnissen festgehalten, gefolgert und schlimmeres. 

Moloch: Eine alles verschlingende Macht 
Beiname des israelitischen Stammvaters Jakob. Volksname: Zwölf-Stämme-Volk 
Name für Baal oder Götze 
 

Anmerkung: 
A.M. stellt sich die Frage: War Jakob auch in Libyen mit seinen Schafen? 
A.M. bekommt die Inspiration, daß die islamischen Völker, die denselben Gott haben, wie die 
Christen, ein völlig verkehrtes, falsches, irriges Gottesbild agenommen haben von einem grausamen, 
rachsüchtigen und eifersüchtigen Gott, aber dies ist ein großer Irrtum. A.M. hört: 
„Satan … Dämon“ 
(was ein böses Denken in einem Wesen bedeutet, welches böses tut) 

 
Diese Worte des Herrn klingen so verzagt, so weit weg und so leise, als würden sie gesagt von einem 
erstickten, unterdrückten Kind. 

Der himmlische Vater, Schöpfer aller Welten, möchte, daß diese Völker ihn als den wahren Gott 
erkennen, den Gott der Liebe und der Barmherzigkeit. Der wahre Gott möchte in diesen radikal- 
islamischen Ländern BEFREIT werden. 

Molok: phönizisch-kanaanäische Opferriten, bei denen Kinder durch Feuer geopfert werden bzw. 
Name des auf diese Weise zu opfernden Wesens. Etwas, das ständig Opfer fordert. 
Ein in der Bibel genannter Gott, dem Säuglinge geopfert werden. (Beispiel: Bohemian Grave, 
Kalifornien) 

 
Baal: Herr, Meister, Besitzer, Ehemann, König, Gott 
Als A.M. Ehemann aufschreibt, hört sie kläglich: „Hier bin ich“ (was ebenso kläglich klingt) 
Zu deutsch: JHWH = Herr 
„Kalif“ hört A.M., aber es könnte auch „Saif“ geheißen haben. 
Saif ist der Sohn von Gaddafi, der u.U. wieder die Regierung in Libyen übernehmen könnte. 

Film (wahre Begebenheit, äußerst brutal und voller Bedrohungen an jeder Ecke über den Umsturz in 
Libyen 2011) von 2016 

13 Hours: The secret Soldiers of Benghazi 
Kann man hier ausleihen: https://www.justwatch.com/de/Film/13-Stunden-Die-Geheimen- 
Soldaten-von-Benghazi 

 
Film-Dokumentationen zum Thema: 
 
Libyen: Sons of Anarchy | Stories of Conflict | ARTE 

https://www.youtube.com/watch?v=Cu5g9d-xJbU 
 
Libyen: Tiefe Risse, 10 Jahre nach der Revolte | ARTE Reportage 

https://www.youtube.com/watch?v=RJMnD0VrRsE 
 
Ausgebeutet, gequält, vergewaltigt: Flüchtlinge in Libyens Haftlagern 

https://www.youtube.com/watch?v=NRMos8YO51E 
 
Darum geht es im Libyen-Konflikt 

https://www.justwatch.com/de/Film/13-Stunden-Die-Geheimen-Soldaten-von-Benghazi
https://www.justwatch.com/de/Film/13-Stunden-Die-Geheimen-Soldaten-von-Benghazi
https://www.youtube.com/watch?v=Cu5g9d-xJbU
https://www.youtube.com/watch?v=RJMnD0VrRsE
https://www.youtube.com/watch?v=NRMos8YO51E


https://www.youtube.com/watch?v=kBs9MHlg6FM 
 
Warum in Libyen Bürgerkrieg herrscht | einfach erklärt 

https://youtu.be/f8y5FGI4Ivw?si=X_7vUIvgTtu3PNK1 
 

Warum in Libyen Bürgerkrieg herrscht | einfach erklärt 
https://youtu.be/ZaMdiqzVVuU?si=i639FG44diG9ougq 

 
Machtkampf in Libyen: Schwelender Konflikt eskaliert wieder 

https://youtu.be/VtZxkN53GjY?si=LPgHJgYk6EAmJPnL 
 
[Doku] Libyens Herrscher mit vielen Gesichtern: Muammar Al-Gaddafi 

https://youtu.be/M76LGqAxxcI?si=Jz36n2xaygEVxCoW 
How Western Propaganda Destroyed Libya (and Got Away with it) 

https://youtu.be/K_qpiujkqhU?si=yW9w15obFg-iDQsP 
 
Wie Europa den libyschen Bürgerkrieg befeuert - MONITOR 

https://youtu.be/BqkX_6Gr95w?si=sYDp4cgpeTyLlIXQ 
 
Libyen: vom politischen Chaos zur humanitären Katastrophe | ARTE Info Plus 

https://youtu.be/gZ_X-Rw8A0Y?si=0pkcDsOPVrm_2ig0 
Libyen: Das Comeback des Saif Al Islam Gaddafi | Doku HD | ARTE 

https://youtu.be/ugit6VQpHjE?si=3Qhi9sq4xCR-619T 
12.9.2023 Mit diesem Szenario hätten nur die wenigsten gerechnet: Wieder ein Gaddafi, der um die 
Macht kämpft. Saif al-Islam al-Gaddafi, der zweite Sohn des 2011 getöteten libyschen Diktators 
Muammar al-Gaddafi, kandidiert bei den Präsidentschaftswahlen seines Landes. Aussagen von 
Verwandten und politischen Akteuren zeichnen das Porträt eines unberechenbaren und wild 
entschlossenen Mannes. 
Saif hat kein Programm. Er sagt nur: 
Zitat: Möge Gott der Herr uns Recht erweisen. Niemand kann sich seinem Ratschluß entgegenstellen. 
Und der Her sagt heute zu A.M. 
„.. alle einmarschieren… dann …. (es wurde ein Land genannt, aber A.M. hat es nicht verstanden, 

vermutet aber, es könnte sich um Wagner Söldner handeln)… marschiert ein in Libyen und murders 
the Moloch… 
A.M. wundert sich und fragt sich – Libyen?? 
„Put“ 
„Agrarland …. 1000jährige Reich… es ist der innerliche Frieden.“ 

 
Auch wenn das Bewußtsein sich ändert ! 
 

 
  
DDT 45 : 54 Diese Menschheit muss noch sehr darum ringen, die Schatten des Schmerzes zu 
bekämpfen und ihre Neigung zu falschen Vergnügungen und trügerischen Befriedigungen zu 
überwinden. Sie wird gegen ihren religiösen Fanatismus kämpfen müssen, der sie daran hindert, die 
Wahrheit zu erkennen; sie wird gegen den Fatalismus kämpfen müssen, der sie glauben lässt, dass 

https://www.youtube.com/watch?v=kBs9MHlg6FM
https://youtu.be/f8y5FGI4Ivw?si=X_7vUIvgTtu3PNK1
https://youtu.be/ZaMdiqzVVuU?si=i639FG44diG9ougq
https://youtu.be/VtZxkN53GjY?si=LPgHJgYk6EAmJPnL
https://youtu.be/M76LGqAxxcI?si=Jz36n2xaygEVxCoW
https://youtu.be/K_qpiujkqhU?si=yW9w15obFg-iDQsP
https://youtu.be/BqkX_6Gr95w?si=sYDp4cgpeTyLlIXQ
https://youtu.be/gZ_X-Rw8A0Y?si=0pkcDsOPVrm_2ig0
https://youtu.be/ugit6VQpHjE?si=3Qhi9sq4xCR-619T


alles der endgültigen Zerstörung entgegen geht, aus der sich niemand retten kann, und sie wird 
gegen ihren Materialismus kämpfen müssen, der sie nur vergängliche Vergnügungen suchen lässt – 
Sinnesfreuden, die den Geist in einen Abgrund von Lastern, von Schmerz, von Verzweiflung und 
Finsternis stürzen. 

 
12.11.2023 gegen 3:45 

 
A.M. wird wach aus einem Gefühl von einem großen Durcheinander und hört die Worte: 
„Geht los … Halbmond (Türkei) … Niger … Tschad auch .. kommt an.“ 
Anmerkung: Der saudiarabische Führer sagte nach der Versammlung aller muslimischen Staaten 
vergangene Woche: Wenn Israel jetzt nicht aufhört, werden sie einschreiten. 
„Jetzt zieht er sich warm an … halsstarrig.“ (Nethanyahu) 
„Naftali“ (israelische Nachrichtenagentur auf Telegram schauen) 
A.M. sieht eine Flaschenpost durch die Luft fliegen und auf der Erde landen ohne Scherben. Der 
Halsstarrige erstarrt, schaut sich suchend um, nach links, nach rechts, dann nach oben (zu Gott) .. 
aber Gott antwortet ihm nicht. Stille. 

 

6:00 Uhr 
„Sobald der Gesang von Kriegern endet 
muß mit Liebesliedern (Werke der Liebe un Barmherzigkeit) angefangen werden.“ 
„Noch ein halbes Jahr“ 
… dann ist der Spuk vorbei. Kein MAHDI !! 
A.M. sieht Jesus, demütig schreitend mit gesenktem Haupt, mit Licht erfüllt, lächelnd, im weißen 
bodenlangen Gewand, lange Ärmel, schlichtes schulterlanges dunkles Haar, wie er langsam zu Fuß 
näher kommt. 
„Du Marie“ …. „Summer“ … „Die Beste“ 
„Deutschland“ 

6:30 Uhr 
„Auch wenn’s Bewußtsein sich ändert und das Kristallsalz herangebildet wird… (von Saif al Islam 
Gaddafi) 
Der Film … Gaddafi… 
Der sogenannte Schaif (Gaddafis Sohn) … war der Anführer …. Christen gejagt (Kopten) … Massaker 
… lästert Gott.“ 
DER MOLOCH??  
Schaif wurde zum Tod verurteilt aufgrund seiner Rede vor dem Massaker, wurde jedoch vor der 
Hinrichtung rausgeholt und in Israel versteckt – von den Zionisten? Wird die Hamas ihn jetzt 
ermorden? Handelt es sich bei Schaif um den Moloch? Wenn er tot ist, dann ist die NWO tot! 
„Bengasi … jetzt … Hamas.“ 
„Wurde versteckt in Israel…. Halbe Welt ist dem verfallen …. König …. BIN ICH …. 

 
13.11.2023 

 
DDT 31 : 77 Doch das "Licht der Welt" ist zurückgekehrt, "der Weg und die Wahrheit", um euch durch 
seine Vergebung zum Leben auferstehen zu lassen, um euer müdes Angesicht zu liebkosen, euer Herz 
zu trösten und zu bewirken, dass der, der sich nicht für wert hielt zu existieren, meine Stimme 
vernimmt, die ihm sagt: Ich liebe dich, komm zu Mir! (80, 54 - 57) 

 
20:10 Uhr 

„Du schaffst das. Zürich. Die Banken. Ende des Monats. Innerdeutsch Hisbollah. Hier verstecken. 
Handy wegmachen.“ 
BWL X – U. 298 - 16 Geliebtes Volk: Ich habe Mich auf dem Weg eures Lebens manifestiert, habe euch 
in unterschiedlichen Formen geprüft und habe gesehen, dass ihr Mich liebt. Ihr seid über die 
Felsbrocken des Weges gestolpert, aber ihr habt von eurem Glauben Gebrauch gemacht und habt 
euch wiederaufgerichtet. 



 
14.11.2023 

DDT Kapitel 58 – Das Friedensreich Christi und die Vollendung der Schöpfung Der Lobgesang der 
wiederhergestellten Schöpfungsharmonie 

55 In meinem Geiste existiert ein Lobgesang, dessen Töne noch niemand vernommen hat; niemand 
kennt ihn, weder im Himmel, noch auf Erden. 
56 Jener Gesang wird im ganzen Universum vernommen werden, wenn der Schmerz, das Elend, die 
Finsternis und die Sünde ausgelöscht sind. 
57 Jene göttlichen Töne werden in allen Geistwesen Widerhall finden, und der Vater und die Kinder 
werden sich in diesem Chor der Harmonie und Seligkeit vereinen. (219, 13) 
58 Ich will Mich in euch als Sieger erheben - will, dass ihr euren Vater als König der Heerscharen 
betrachtet, der das Böse in euch besiegt, und euch selbst als Soldaten voll geistiger Ehrenhaftigkeit, 
voll Zufriedenheit und Seelenfrieden. 

15.11.2023 

 
Söder: Ampel und Lindner haben keine Regierungslegitimation mehr 

https://web.de/magazine/politik/soeder-ampel-lindner-regierungslegitimation-38870014 
 
Bundesverfassungsgericht kippt Nachtragshaushalt von 2021 

 
…. und dann stehen sie da und wirken, als wüssten sie nicht weiter. Kanzler Olaf Scholz (SPD), 
Vizekanzler Robert Habeck (Grüne) und Finanzminister Christian Lindner (FDP). Sie schauen nach 
rechts, nach links, zu den Fotografen und dann blickt jeder auf sein Papier. Auf die Worte, die 
Sicherheit geben sollen, jetzt, wo alles unsicher geworden ist. 
Es ist 12.47 Uhr an diesem Mittwoch und die drei wollen erklären, was sie offensichtlich selbst kaum 
fassen können: Dass das Bundesverfassungsgericht in Karlsruhe einen entscheidenden Teil ihrer 
Haushaltspolitik für grundgesetzwidrig erklärt hat – und der Ampel plötzlich 60 Milliarden Euro 
fehlen. 
 

Scholz sagt: "Die Bundesregierung wird dieses Urteil genau beachten." Lindner sagt: "Wir werten 
dieses Urteil sehr sorgfältig aus." Und Habeck sagt: "Die Beschlüsse des Gerichts heute bedeuten, 
dass neue Verpflichtungen erst eingegangen werden können, wenn der Plan aufgestellt wird. Ich 
hoffe, dass die Arbeit daran zeitnah beginnt und beendet wird." 
Eigentlich soll der Auftritt der mächtigen Drei wohl signalisieren, dass sie die Lage im Griff haben. 
Doch das gelingt nicht. Dafür, dass die Ampel in den vergangenen Tagen immer wieder betonte, für 
jeden Ausgang einen Plan in der Schublade zu haben, wirkt die Schublade nun sehr leer. 
Müssen wir jetzt mal schauen – so hätten es Scholz, Lindner und Habeck auch sagen können. Und das 
bei einem 60-Milliarden-Loch. Ob sie das gestopft bekommen? Ob sich die Ampel wirklich einigen 
kann, wie sie das Geld einspart oder ersetzt? Dieselbe Ampel, die sich schon über Millionenbeträge 
zerstreitet? Die Zukunft der Bundesregierung, sie scheint in diesen Tagen so unsicher wie noch nie. 

Mit der Verfassung "unvereinbar" und "nichtig" 
Es waren nur zwei Worte, die die Bundesregierung in höchste Not brachten. Das Vorgehen der Ampel 
sei mit der Verfassung "unvereinbar" und damit: "nichtig". So nüchtern formuliert es die Vorsitzende 
Richterin des Bundesverfassungsgerichts. Die Ampel hatte zu Beginn der Regierungszeit 60 Milliarden 
Euro an unverbrauchten Corona-Notkrediten in einen Schattenhaushalt verschoben, den Klima- und 
Transformationsfonds (KTF). Das aber war verfassungswidrig, sagt das Bundesverfassungsgericht 
jetzt. 
Und als wäre das nicht schon unangenehm genug, zerpflückt Richterin Doris König in ihrer 
Begründung das Vorgehen der Ampel fast in Gänze. Der Senat habe seine Entscheidung "auf drei 
Gründe gestützt", sagt sie, "die jeder für sich genommen das Ergebnis zu tragen vermögen". Nur ein 
Grund hätte also ausgereicht, damit die 60 Milliarden Euro wegfallen. Und die Ampel lieferte gleich 
drei davon….. 
https://www.t-online.de/nachrichten/deutschland/innenpolitik/id_100281910/verfassungsgerichts- 
urteil-ampel-in-schockstarre-haushaltsplan-zertruemmert.html 

https://web.de/magazine/politik/soeder-ampel-lindner-regierungslegitimation-38870014
https://www.t-online.de/nachrichten/deutschland/innenpolitik/id_100281910/verfassungsgerichts-urteil-ampel-in-schockstarre-haushaltsplan-zertruemmert.html
https://www.t-online.de/nachrichten/deutschland/innenpolitik/id_100281910/verfassungsgerichts-urteil-ampel-in-schockstarre-haushaltsplan-zertruemmert.html


 

 
Die Völker versammeln sich nach und nach im Tal zum Gericht 

 
16.11.2023 

 
DDT 51 : 35 Schritt für Schritt gehen die Völker dem Tal (Tod) entgegen, wo sie sich versammeln, um 
gerichtet zu werden. 

In der Nacht ist A.M. aufgewacht und hat gehört: 
"Destiller.. Die haben das Wasser vergiftet... bist allein... " **) 
(das Wasser im Destiller reinigen) ... aber sie hat geächzt: Nein, ich kann das nicht mehr ... allein ... 
dann trink ich es auch ... dann ist Ruh... wir haben normales Wasser genommen, zum Frühstück ... 
hab einen trockenen Hals, aber kann von der Heizungsluft kommen, meint Rainer. ... hab mich schon 
mal vergiftet an einer angeschimmelten Zitrone, Magenkrämpfe bekommen und mir war es sehr 
elend .... hat mir aber nichts anhaben können. Wir werden sehen. 
„Noch habe ich nicht gesprochen.“ 
„Liebe!“ 
 

Nachtrag vom 20.11.23 
Am 16.11.23 starb das Guppy-Männchen im Aquarium. Das Weibchen ist schwanger und zieht sich 
mehr und mehr zurück um zu trauern. Am 20.11.23 ließ A.M. das Wasser testen. Es enthielt das Gift 
Nitrit (zu viel gefüttert) und der PH Wert war bei 6,4. Dies ist zu niedrig für Zierfische im Aquarium. 
Sie bekam einen Stein, der sehr viel Kalk enthält und den PH Wert erhöht sowie ein Mittel, um das 
Nitrit zu eliminieren. Außerdem holte sie als Vergesellschaftung für das Guppy-Weibchen noch 2 
kleine Guyyie-Weibchen. Da es aber schwanger ist, läßt sie die kleinen nicht an sich heran, ist jedoch 
froh, daß sie die beiden anderen um sich sieht. 
 

Ein deutscher Kaiser, ein Teppich und der achte Imam MAHDI 
 

Noch ist Deutschland nicht verloren, sage ich mir jeden Abend, um mir Hoffnung einzureden, obwohl 
die Sachlage auf alles andere hindeutet. Die Liste der negativen „Ausnahmeerscheinungen“ in 
Deutschland könnte Bücher füllen, doch die kleine Auswahl im Folgenden soll genügen, um 
darzulegen, wie es um Deutschland bestellt ist, bevor ich meiner „traumhaften“ Hoffnung Ausdruck 
verleihe. 
Es gibt kein einziges sich selbst demokratisch nennendes Land, bei dem ein Innenminister einen 
Verein verbieten kann aufgrund seiner Vermutung, dass der Verein dem „Gedanken der 
Völkerverständigung“ widersprechen würde; also nicht einmal der Völkerverständigung selbst, 
sondern lediglich dem Gedanken dazu. Kein anderes demokratisches Land verfügt über einen 
„Verfassungsschutz“, das den politischen Weisungen der Regierung folgt und Andersdenkende, 
darunter sogar Parteien mit über 20% Stimmenanteil in zahlreichen Regionen verfolgen würde. Es 
gibt nur wenige demokratische Länder, in denen ein Beschuldigter mehr als sechs Monate in 
Untersuchungshaft gehalten werden kann, ohne dass irgendeine Anklage erfolgt und er nie eine 
Straftat begangen hat. Kein anderes demokratisches Land der Erde verbietet fast alle Israel-kritischen 
Parolen auf friedlichen Demonstrationen. In keinem Land der Erde (unabhängig davon ob 
demokratisch oder nicht) wird die Parole „Stoppt das Morden, stoppt den Krieg“ verboten, außer in 
Deutschland. In kaum einem anderen sich demokratisch behauptenden Land wird die Bevölkerung 
bezüglich Meinungsfreiheit derart intensiv bevormundet, wie in Deutschland, sei es bei Corona, 
Klima, Ukraine oder Israel. Keine anderen europäischen Politiker unterstützen mit allen ihren 
Möglichkeiten derart intensiv die zionistischen Verbrechen, wie es deutsche Politiker tun. Und in 
keiner parlamentarischen Demokratie stehen sämtliche Parteien im Parlament von ultra-rechts bis 
ultra-links so gleichgeschaltet hinter allen Verbrechen des Zionismus wie in Deutschland. Kein 
anderer Staat buckelt so intensiv vor den USA und kaum ein anderer demokratischer Staat 
unterdrückt und demütigt seine eigene muslimische Bevölkerung so intensiv, wie es Deutschland tut. 
Keine Regierung eines anderen europäischen Landes schädigt seine eigene Wirtschaft so intensiv, um 



den USA und Israel zu dienen. Und in keinem anderen Land gibt es Arbeitsverträge für Journalisten, 
bei denen die Interessen der USA und Israels höher zu beschwören sind als die Interessen des 
eigenen Landes. Kein anderes Land reduziert seine eigene Geschichte auf das schlimmste historische 
Kapitel. Und kein Land verleugnet seine eigenen großartigen jüdischen Dichter, nur weil sie Israel 
anklagen [1]. Und so gottlos, wie sich Deutschland aktuell entwickelt [2], gibt es auch nur wenige 
Länder. Kaum ein anderes Land will seine eigenen Vorstellungen von Ehe und Sexualität derart 
aggressiv missionarisch dem Rest der Welt aufzwingen, wie es Deutschland tut. In kaum einem Land 
wurden die Corona-Regeln derart familienzerstörerisch umgesetzt. Und kaum ein Land bekämpft 
seinen eigenen Wissenschaftler mit abweichender Meinung (sei es bei Corona, Heizungstechnik, 
Klima, Ukraine, Israel, deutsche Geschichte und vielem anderen mehr) so intensiv, wie es 
Deutschland tut. Bei allen Themen gibt es keine Diskussion mehr, sondern nur noch eine 
gleichgeschaltete Einheitsmeinung. Deutschland ist das einzige Land, das ein Staatsoberhaupt eines 
fremden Landes bei einer Gerichtsverhandlung mit verurteilt hat, obwohl dieser nicht angeklagt war 
und sich nie verteidigen konnte [3]. In Deutschland wird das Verbrennen der israelischen Flagge 
unter Strafe gestellt aber das Verbrennen des Heiligen Qurans von der Polizei geschützt; auch eine 
Besonderheit unter zivilisierten Völkern. In keinem Staat der Erde – nicht einmal in den sogenannten 
Bananenrepubliken – gibt es so viele fachunkundige Minister wie in Deutschland, und das am 
meisten groteske daran ist, dass ein Minister zensieren lassen will, wenn er Kinderbuchautor genannt 
wird [4]. 
Wie bereits am Anfang dargelegt, ließe sich die Liste ziemlich lange fortsetzen. Und jeden Tag wird es 
schlimmer. Die Meinungsdiktatur ist nur ein Symptom eines durch und durch degenerierten Systems, 
das in seiner heutigen Form in dem Strudel des kapitalistisch-imperialistischen Untergangs mit 
heruntergespült werden wird. Aus welcher Quelle sollte man also noch Hoffnung für Deutschland 
haben, wenn selbst die Fußballnationalmannschaft kaum noch gewinnen kann? 
 

Ein Muslim muss aufgrund seiner Religion immer hoffnungsvoll sein, denn Hoffnungslosigkeit gilt als 
größte Sünde. Aber im Fall von Deutschland, das aktuell zu den größten Feinden der muslimischen 
Befreiungstheologie zählen dürfte, gibt es ausgerechnet in der Islamischen Republik Iran eine 
Kuriosität, die für einen gottesehrfürchtigen Menschen wie ein Zeichen wirken könnte. 

Bekanntermaßen sind die meisten Iraner schiitische Muslime, die daran glauben, dass die reine Lehre 
der Wahrheit nach dem Propheten Muhammad von zwölf Imamen bis zum jüngsten Tag 
aufrechterhalten und fehlerfrei bewahrt wird. Elf dieser zwölf Imame wurden im missbrauchten 
Namen des Islam von sogenannten Kalifen ermordet, die in der Westlichen Welt als Märchenprinzen 
gelten, wie z.B. Harun Raschid [5]. Das gilt weniger ihrem politischen Wirken als ihren unislamischen 
Orgien-Harems, welche in der Westlichen Welt sehr beneidet worden sind. Nur der zwölfte reine 
Imam lebt noch und musste – um nicht auch ermordet zu werden – in die Verborgenheit 
entschwinden. Er ist bekannt als Imam Mahdi, der Erlöser, und auf seine Rückkehr bzw. Erscheinen 
warten alle Muslime. Er wird zu gegebener Zeit, wenn die Menschheit reif dazu ist, zurückkehren. 
Mit ihm zusammen wird auch Jesus erscheinen. Diese Erkenntnis breitet sich auch zunehmend im 
orthodoxen Russland aus, weshalb man die Feindschaft aller pro-zionistischen Kräfte gegen Russland 
besser verstehen kann [6]. 
Zehn der elf ermordeten reinen Imame liegen in Medina oder im Irak. Ein einziger liegt im Iran, 
nämlich der Achte: Imam Ridha [7] (der Friede sei mit allen Aposteln, Propheten und reinen 
Imamen). Imam Riha liegt in Maschhad. Die Ortschaft ist die mit Abstand bedeutendste Pilgerstätte 
im Iran. Das Gelände des Mausoleums von Imam Ridha ist das mit Abstand größte Gelände eines 
Mausoleums eines Imams und dürfte überhaupt eine der größten Pilgerstätten der Welt sein. Auf 
dem Gelände des Mausoleums in großer Nähe zum Mausoleum des Heiligen befindet sich eines der 
schönsten Teppich-Museen der Welt [8]. In dem hochmodernen Museum gibt es wunderbare 
Teppichknüpfarbeiten. Die einzigen auf den Teppichen abgebildeten Personen sind die 
Revolutionsführer Imam Chomeini und Imam Chamenei, bis auf eine einzige Ausnahme. Es gibt einen 
Teppich von Kaiser Wilhelm II. Der im Rahmen ansonsten religiöser oder lokaler Teppiche 
ausgestellte Teppich wirkt ungewöhnlich in der Umgebung. Auch die Darstellung auf dem Teppich ist 
eine ungewöhnliche Darstellung, die offensichtlich keine berühmte Vorlage hat. In der Mitte posiert 
Kaiser Wilhelm II. in voller Körpergröße und mit Militärkleidung. Auf der rechten Seite steht Brunhild 
aus der Nibelungensage und hält einen Lorbeerkranz über das Haupt und den Helm des Kaisers. Auf 



der linken Seite posiert etwas im Hintergrund ein Ritter, der wohl Siegfried aus der Nibelungensage 
darstellen soll. Die Darstellung in der Mitte ist umrahmt von den Wappen aller Fürstentümer der 
damaligen Zeit. Unter den Füßen des Kaisers - also am unteren Rand mittig - ist die Widmung "dem 
Sieger" angebracht. Im oberen Teil wird die Kaiserkrone von einem Adler zwischen Bannern 
getragen. Der Teppich stammt aus dem Anfang des 20. Jahrhundert und wurde in Ardabil hergestellt. 
Er ist 240 cm x 390 cm groß und aus Wolle geknüpft. Zu welchem Zweck er angefertigt worden ist, 
kann nur vermutet werden. Wahrscheinlich sollte es ein Begegnungsgeschenk sein. Offensichtlich 
kam es nicht zur Übergabe, da beide Reiche untergegangen sind. 
Aus einem religiösen Blickwinkel betrachtet ist es schon erstaunlich, dass Imam Ridha ausgerechnet 
das Bild des letzten deutschen Kaisers in seiner Nähe duldet. Denn nach religiöser Vorstellung lebt 
Imam Ridha als Märtyrer und wirkt entsprechend heute noch! 

Wenn er aber als einzige Person außer den Revolutionsführern einen Vorfahren der Deutschen 
„ausstellen“ lässt, hat das möglicherweise eine Bedeutung, auf der ein Kleingeist wie meine 
Wenigkeit eine Hoffnung auf ein Volk aufbauen kann, dass äußerlich tot wirkt. Doch möglicherweise 
ist es gar nicht so tot, wie es scheint. In einer Atmosphäre der Unterdrückung ist es von großer 
Bedeutung, dass die Wahrheit klar und deutlich ausgesprochen wird. Die unterdrückten Herzen 
werden sich kaum trauen, der Wahrheit beizupflichten. Aber die Herzen erfreuen sich der Wahrheit. 

 
Ein Kaiserreich braucht Deutschland wirklich nicht mehr. Aber einen Staat, der von kompetenten und 
für ihre Aufgabe ausgebildeten Menschen geführt wird, die zudem moralisch und gottesehrfürchtig 
sind, könnte das Schicksal dieses Landes, unserer gemeinsamen Heimat, in eine Richtung lenken, die 

sich zum Glück aller Bürger entwickeln könnte. Und ein derartig demütiges Glück kann 
möglicherweise als Leuchtturmfunktion für viele Völker wirken. In solch einem Land könnten Juden, 
Muslime und Christen Hand in Hand gegen Zionisten wirken und ein Vorbild für das friedliche 
Miteinander werden. In solch einem Land gäbe es keine Unterstützung für Apartheid, keinen 
Rassismus und keine Kriegslüsternheit. Zugegeben, es ist aktuell nur ein Traum, aber ein Traum, der 
auf einem Kaiser, einem Teppich und einem unfehlbaren Imam gründet. Ist das keine gute Basis zum 
Träumen? 
http://www.muslim-markt-forum.de/t2571f2-Ein-deutscher-Kaiser-ein-Teppich-und-der-achte- 
Imam.html#msg9473 
 
17.11.2023 

 
DDT 57 : 52 Es ist nötig, den Menschen, die den Gütern der Welt nachjagen, noch einige 
"Augenblicke" zu gewähren, damit ihre Enttäuschung dann vollkommen ist; damit sie sich schließlich 
davon überzeugen, dass das Gold, die Macht, die Titel und die Vergnügungen des Fleisches ihnen 
niemals den Frieden und das Wohlergehen ihres Geistes geben werden. 

USA haben erneut im letzten Moment verhindert, daß sie die Regierung schließen müssen. Sie 
konnten erneut von der Federal Reserve einen immensen Kredit aufnehmen, um den Staatsbankrott 
zu verhindern. Dieser Kredit soll den Staatsbankrott bis Januar 2024 hinauszögern. 

 
18.11.2023 

DDT 18 : Die hohe Macht der Liebe 
55 O Männer und Frauen der Welt, die ihr in euren Wissenschaften das einzige vergessen habt, was 
euch weise und glücklich machen kann: ihr habt die Liebe vergessen, die alles inspiriert - die Liebe, die 
alles vermag und alles verwandelt! Ihr lebt inmitten des Schmerzes und der Finsternis; denn da ihr 
nicht die Liebe übt, die Ich euch lehre, verursacht ihr euer körperliches oder geistiges Leiden. 
56 Um meine Botschaften zu entdecken und zu verstehen, müsst ihr zuerst von Herzen gütig und sanft 
sein - Tugenden, die in jedem Geist vom Augenblicke seiner Erschaffung an vorhanden sind; aber um 
die wahre, hohe Empfindung der Liebe fühlen zu können, müsst ihr euch vergeistigen, indem ihr eure 
guten Empfindungen pflegt; doch alles habt ihr im Leben haben wollen, nur keine geistige Liebe. 

19.11.2023 
 

http://www.muslim-markt-forum.de/t2571f2-Ein-deutscher-Kaiser-ein-Teppich-und-der-achte-Imam.html#msg9473
http://www.muslim-markt-forum.de/t2571f2-Ein-deutscher-Kaiser-ein-Teppich-und-der-achte-Imam.html#msg9473


DDT 11 : 51 Höret, Jünger: Damit die Liebe Gottes sich der Menschheit kundgeben konnte, war die 
Demut des Werkzeuges notwendig, und Jesus war immer demütig; und da er davon den Menschen 
ein Beispiel gab, sagte er euch bei einer Gelegenheit, dass er ohne den Willen seines Himmlischen 
Vaters nichts zu tun vermöchte. Wer nicht in die Demut dieser Worte eindringt, wird denken, dass 
Jesus ein Mensch wie jeder andere war; doch die Wahrheit ist, dass er euch eine Lehre der Demut 
geben wollte. 

 
20.11.2023 

Morgens beim Erwachen hört A.M. die Stimme des Herrn in ihrem Geist und er sagt zu ihr: 
„Du bist weltweit geboren und der deckt erst mal alles ab.“ 
Außerdem sagte der Herr: 
„Irre .. the debts.“ (die US Schulden, daher sagt er es in englisch) 
A.M. sieht wieder ein heftiges Rütteln der Giga – Hochhäuser 
Sie fragt sich, ob die Banken noch vor Ende des Monats zusammenbrechen werden. 

DDT 10 : Die Messiaserwartung im jüdischen Volk 

6 Die Welt war in der gegenwärtigen Zeit nicht bereit, Mich so zu erwarten, wie Mich das Volk Israel 
in jener "Zweiten Zeit" erwartete. Meine großen Propheten hatten einen Messias angekündigt, einen 
Heiland, den Sohn Gottes, welcher kommen würde, um die Unterdrückten zu befreien und die Welt 
durch das Licht des "Wortes" zu erleuchten. Je mehr jenes Volk litt, desto mehr sehnte es das Kommen 
des Verheißenen herbei; je mehr es vom Kelch der Erniedrigung und der Unterdrückung trank, desto 
mehr sehnte es sich nach der Gegenwart des Messias, und überall suchte es nach Hinweisen und 
Zeichen, die zu ihm von der Nähe der Ankunft ihres Erlösers sprechen würden. 

DCBC, BRICS und Digital Services Act 
 

22.11.2023 
 

Nachstehend erschließt sich der Sinn, was der Herr meint, wenn er sagt: 
„Es beginnt, im Dezember, in Zürich.. versteck dich, das Handy wegmachen.“ 
Und am 20.11.2023 
„Du bist weltweit geboren und der deckt erst mal alles ab.“ 
Außerdem sagte der Herr: 
„Irre .. the debts.“ (die US Schulden, daher sagt er es in englisch) 
A.M. sieht wieder ein heftiges Rütteln der Giga – Hochhäuser 

 
Im Dezember beginnt in der Schweiz ein Pilotprojekt mit der digitalen Zentralbankwährung DCBC und 
im Februar tritt das neue Digitale Medienüberwachungsgesetz in Kraft, das alternative Medien zum 
Schweigen bringen will. 

Quellen: 
➤ DCBC Pilotprojekt startet Dezember in der Schweiz ➤ Malzeichen Offenbarung 13 ➤BRICS nun 10 
Reiche 

Offb 17,12 Und die zehn Hörner, die du gesehen hast, sind zehn Könige, die noch kein Reich 
empfangen haben; aber sie erlangen Macht……  
https://www.youtube.com/watch?v=HUHth16B4f0 
 

Eilt: Schweiz startet Digitalwährung 
14.11.2023 Als eine der ersten Zentralbanken weltweit startet die SNB am 1. Dezember einen realen 
Schweizer Digitalfranken. Der Anfang vom Ende der Freiheit - auch in anderen Ländern? Michael 
Mross im Expertengespräch. 
https://www.youtube.com/watch?v=WlG1L679LW8 

 
Das neue Geldsystem – Was ist der Plan von Russland, USA, China? Interview mit Ernst Wolff 

https://www.youtube.com/watch?v=HUHth16B4f0
https://www.youtube.com/watch?v=WlG1L679LW8


26.08.2022 Reset des Finanzsystems – Der digitale Euro führt zum Spionage- und Kontrollsystem 
https://www.youtube.com/watch?v=E8DYPh_n92c 

 
DCBC Tracker 

Eine digitale Weltkarte, die den Fortschritt der Länder weltweit anzeigt, um das digitale 
Zentralbankgeld zu testen und/oder einzuführen 
https://cbdctracker.org/ 

 
23.11.2023 

 
Als A.M. am Morgen über diesen Komplex nachsinnt, hört sie die strenge Stimme des Vaters. Er sagt 
zu ihr im Geist: 
"Höre, euer Herz ist in Gefahr, gefügig gemacht zu werden!"  
 

... und als sie den Sinn verstand, mußte sie herzlich lachen ... schelmisch, oder? Später meinte der 
Vater besänftigend: 
"Sie wollen nicht begreifen, daß ich ihr Herz will, damit ich sie führen und leiten kann, damit es ihnen 
wohlergeht." 

... das hat sie jetzt verstanden. ❤️🙏😎🌴📣 

China war das erste Land, das dieses System im Volk angewendet hat. Der Vater hat A.M. einmal 
gesagt: 
„China, das sind meine erbittertsten Feinde.“ 
Weil China ein Land ist, das den Glauben und das Vertrauen und den Gehorsam gegenüber dem 
göttlichen Gesetz am meisten unterdrückt und verleugnet und das tun auch viele andere Nationen, 
die folgen, wie Rußland. In diesen Ländern wie in den B.R.I.C.S. Staaten laufen schon überall die 
Pilotprojekte mit der Digitalen Zentralbankwährung. Mögen sie den Sinn verstehen, warum dies 
geschieht. 
Deutschland steht bisher noch nicht in der Liste für das Pilotprojekt, aber die gesamte Eurozone ist 
im Stadium der Recherche. Es wird geprüft, wie groß die Resonanz auf das digitale Geld im Volk ist, 
ob sie es wollen oder ob sie Widerstand leisten. Wenn die Mehrzahl die Token und die Wallet, die 
digitale Brieftasche, annimmt und all die anderen digitalen Modelle, dann wird DCBC bestätigt und 
dann kommt auch bei uns das Pilotprojekt zum Tragen, bis es schließlich regulär eingeführt werden 
wird. 

Der Herr hat unlängst zu A.M. gesagt: 
„Du wirst noch Geld haben, wenn viele schon längst kein Geld mehr haben werden.“ 
Mögen viele Menschen weltweit erkennen, daß sie dem Herrn ihr Herz geben sollen, damit er sie 
führen und leiten kann, damit es ihnen wohlergeht in ihrem Leben, denn der Herr sorgt für die 
Seinen, für jene, die ihm vertrauen und ihm ihr Herz überlassen, damit er sie führt und leitet. 

 
DDT 65: Da rief er die mit der Zurichtung der Speisetafel Beauftragten zu sich und sagte ihnen: "Habt 
ihr die Leintücher gesehen und die Speisen gekostet und von dem Wasser getrunken?" 

24.11.2023 
 

DDT 47 : 11 Spiritualismus habe Ich die Offenbarung genannt, die zu euch vom Leben des Geistes 
spricht, die euch lehrt, mit eurem Vater direkt in Verbindung zu treten, und die euch über das 
materielle Leben erhebt. 

 
Heute liegt eine seltsame Spannung in der Luft – eine Prüfung. 
„Lächeln!

https://www.youtube.com/watch?v=E8DYPh_n92c
https://cbdctracker.org/


 

Der letzte Countdown 
 

25.11.2023 gg 0:45 Uhr 
 

A.M. wacht aus einem Traum auf: 
In dem Traum ging es um Beziehung. A.M. war mit jemand zusammen und dachte nicht, dass sich 
daran etwas ändern würde. Dann sah sie ihre kleine Box mit dem Frühstücks-Frischkäse und wie 
jemand ein Etikett daran heftete und noch ein zweites Etikett. Auf dem ersten Etikett stand ‚3.3.‘, auf 
dem zweiten Etikett stand ‚4.3.‘. Sie erkannte, daß das ein Date war mit einem anderen Mann und 
war verunsichert, weil dies ein Durcheinander in ihren Beziehungen zu bedeuten schien. 

Sie hörte über sich den Nachbar herumlaufen und hörte 
„The neighbour“ 
und erschrak und fühlte Ärger in sich aufsteigen. Dann fragte sie den Herrn, was denn das zu 
bedeuten habe und bekam zur Antwort: 
 

„Worst case scenario. Worldwide.“ 
A.M. erschrak noch mehr und malte sich aus, wie sie als Einzeller wieder von vorne anfangen würde. 
Sie betete: 
Jesus Christus ist der Herr. Herr, Jesus Christus, ich übergeben dir meinen Leib, meine Seele, meinen 
Geist, mein Herz, meinen Willen. Bitte, sei du mein einziger Hirte und weide mich und halte alles fern 
von mir, das mich hindert zu dir. Auf dich allein vertraue ich. 
Vater, laß mich bitte immer mehr all die Lügen durchschauen um mich herum und befreie uns alle 
vom Bösen. Bitte, höre auf mein Gebet. Laß mich die Wahrheit sehen und verstehen. Sei du bitte 
mein Hafen, meine Zuflucht und mein Heil. Lieber Heiland. 

Danach wird es heller in A.M. und sie erkennt. Das Date, das jemand auf die Etiketten ihrer 
Frischkäse-Schachtel geklebt hat, 3.3. und 4.3., ist vom Herrn selbst, wenn er kommt zum worst-case- 
scenario. 
Dann kommt ihr ein Lied in den Sinn: „The final countdown“ 
Sie googlet danach und findet in deutsch und englisch den Sci-Fi von 1980: 

Der letzte Countdown 
Trailer https://www.youtube.com/watch?v=IX33Diwrv3A 
(Der Film kann bei Amazon prime gestreamt werden) 
bzw. 

The final countdown. 
MuseScore-piece: https://musescore.com/user/29003692/scores/6110869 

 
Bei dieser Suche hört A.M. die Stimme des Vaters sagen: 
„Das ist politisch. They need help.” (sie brauchen Hilfe) 

 
Als sie die Schriftstelle für heute generiert, bekommt sie: 
DDT 63 : 102 Dann werdet ihr viele sagen hören, dass eure Nation das neue Land der Verheißung ist, 
das Neue Jerusalem. Ihr werdet ihnen jedoch sagen, das jenes Gelobte Land jenseits dieser Welt liegt, 
und dass man, um zu ihm zu gelangen, dies im Geiste tun muss, nachdem man die große Wüste der 
Prüfungen dieser Zeit durchquert hat. Auch werdet ihr ihnen sagen, dass diese Nation nur eine Oase 
inmitten der Wüste ist. 

https://www.youtube.com/watch?v=IX33Diwrv3A
https://musescore.com/user/29003692/scores/6110869


Eine geeignete Zeit, um sich zu retten – Ein Aufruf an Teningen 
 

DDT 61 : 106 Zwar wird es für alle eine geeignete Zeit geben, um sich zu retten und sich zu den Höhen 
aufzuschwingen. Aber wehe dem, der diesen Tag verzögert! Wehe dem, der die Gelegenheiten 
versäumt, die Entwicklung seines Geistes zu erreichen, weil er sich den Nichtigkeiten dieser Welt 
gewidmet hat! Er weiß nicht, wie lange die Zeit sein wird, in der er auf eine neue Gelegenheit warten 
muss, noch kennt er die Bitternis seiner Wiedergutmachung. 

 
26.11.2023 

Da A.M. etwas an verdorbenen Lebensmitteln gegessen hat, hat sie in der Nacht Bauchkrämpfe, 
Durst, Durchfall und später Erbrechen. 
Nach Mitternacht hörte sie die Worte des Vaters als er sagte: 
„Ich bin froh, daß du das machst. Report. Im 2. Weltkrieg war niemand, um etwas zu verändern. 
TENINGEN. UMSIEDELN. THE FACILITIES !“ * 
*Facilities: Einrichtungen, Maschinen, 
Als A.M. das ihrem Mann erzählt, erklärt er sie für verrückt und sie unterläßt es, diese Warnung 
publik zu machen. 

28.11.2023 
 

Traum: 
Ich bin in einem Raum, wo die Leute etwas gegen Geld umtauschen mit meinem Mann. Ich sehe, daß 
ich viele Scheine offen in der Hand halte und das sehen auch andere. Sie kommen her und verlangen 
die Scheine. Sie bedrängen uns immer mehr und attackieren uns mit spitzen Gegenständen und 
treiben uns immer mehr in die Enge. Daran bin ich aufgewacht. 
„Banken“ 
„Einkaufsmärkte“ 

 
Mittags bittet A.M. den Vater um eine Sonderaudienz. Sie versteht nicht, warum sie immer mehr 
verwirrt ist und den Strömen hilflos ausgeliefert scheint. Sie bittet ihren Mann, sich zurückziehen zu 
dürfen und er erlaubt es ihr. 

Sie schildert dem Vater ihre Situation, indem sie sie aufschreibt. Nach einiger Zeit sagt der Vater: 
„Weihnachten. Advent. Ich komme.“ 
„Die Delma“ (??? Was ist das ???) – Bedeutung siehe Fußnote***): 
„Ich sagte, du kommst danach (er schluckt) zu mir.“ 
„Reinigung“ 
„Sie hat doch mal so schönes Haar und Haut gehabt. Ich wollte sie einfach gehen lassen. Die Neu.“ 
„Du darfst kommen.“ 

 
29.11.2023 

„USA angegriffen. Halbmond.Waffen. (Türkei??) Militär kommt.“ 
„Bist heilig.“ 
In Gaza ist Feuerpause und Geiselaustausch. 
Ukraine soll sowohl von der EU als auch von USA weiterhin Geld für den Krieg bekommen. Dort 
werden nun Frauen zum Wehrdienst eingezogen, die aber vom Militär, von der Polizei usw. 
geschändet und mißbraucht werden. 
„Die Österreicher versammeln.“ 

 
Traum: 
Ich befand mich in einer verworrenen Umgebung und war drauf und dran, selbst verrückt zu werden 
oder so bezeichnet zu werden. In meiner Not suchte ich nach der Telefonnummer meiner Mutter, 
wußte aber, daß sie keinen eigenen Anschluß hat im Altersheim und es war fraglich, ob ich überhaupt 
mit ihre sprechen könnte. Da erschien ein Prospekt von dem Heim und ich sah, daß die Person, eine 
schöne, alte Dame im roten Pullover, mit gesenktem Kopf, die doppelt auf dem Propsekt abgebildet 
war, meine Mutter war. Bei näherem Hinsehen erkannte ich, daß sie die Zunge zwischen den Lippen 



vorgewölbt hatte (wie bei Mongoloiden). Mit ihr zu sprechen war also unmöglich. Außerdem ist sie 
2017 an Nierenversagen im Krankenhaus verstorben. Dann sah ich eine nackte Frau auf einem Bett 
liegen und sie war höchstens 50 cm groß und wie sie meinen Mann zu sich herangezogen hat und zu 
ihm sagte: Gell, du hilfst mir. **) Und ich stellte mich hin und sagte: He, ich bin auch noch da. Also ich 
war wohl allein, aber da registrierte ich, daß man Mann aus unserem Schlafzimmer,wo er sich mit 
dem Handy hingelegt hatte, mir zurief: Kann man dir irgendwie helfen? 

Als ich aufwachte, hörte ich Jesus zu mir sagen: 
„Du bist nicht verrückt. Sie haben dich da hin getrieben.“ 
**)(Es war die Freundin des Nachbars über uns, die z. Zt. Urlaub hat und in seiner Wohnung wohnt, 
während er arbeiten muß.) 

 
30.11.2023 gegen 1:30 Uhr 
 

A.M. sucht die eigene Herzverbindung und wird zusehends ruhiger in ihrem Inneren. 
Da hört sie den Vater zu ihr sagen: 
„Du hast TENINGEN nicht gepostet.“ 
A.M. entschuldigt sich und verspricht, daß sie die Warnung heute posten wird. 
„Konflikt“ 
Ja. Es ist ein Konflikt in ihr. Teningen ist ein kleines Dorf nicht weit von hier. A.M. fragt sich, warum 
Teningen hierher umziehen soll? Hier ist Großstadt und die ist doch sicherlich für das Militär von 
mehr Interesse, als dieses Dorf. Warum also sollen sie hierher umziehen. Sie werden sie für irre 
halten so wie ihr Mann. 
„Dann haben sie die Warnung nicht erhalten. Sie müssen wissen, was auf sie zukommt.“ 
„Sie müssen gewarnt werden. Es ist ein Dorf.“ 

 
***) Bedeutung Delma 
https://letslearnslang.com/spiritual-meaning-of-the-name-delma/ 

Was symbolisiert der Name Delma? 
Der Name Delma ist mit der Symbolik des Meeres und des Wassers verbunden. Es wird 
angenommen, dass er die frei fließende, anpassungsfähige Natur des Wassers repräsentiert. 
Menschen mit diesem Namen werden oft als fließend und flexibel in ihrem Denken und Handeln 
beschrieben. Sie besitzen die angeborene Fähigkeit, sich an jede Situation anzupassen und können 
sich in Krisenzeiten auf sie verlassen. 
Darüber hinaus wird der Name Delma auch mit dem Konzept der Läuterung und Reinigung in 
Verbindung gebracht. Wasser wird in vielen Kulturen als Symbol der Reinigung verwendet, und man 
glaubt, dass Menschen mit diesem Namen eine natürliche Neigung zur Reinigung und Säuberung 
ihrer Umgebung haben. Sie fühlen sich oft zu Berufen oder Hobbys hingezogen, die mit Reinigen, 
Organisieren oder dem Aufrechterhalten eines Gefühls von Ordnung zu tun haben. 
Eine andere Interpretation des Namens Delma ist, dass er für ein Gefühl der Ruhe und Gelassenheit 
steht. Wasser wird oft mit einem Gefühl von Frieden und Gelassenheit assoziiert, und Personen mit 
diesem Namen wird eine beruhigende Ausstrahlung zugeschrieben. Sie werden oft von Freunden und 
Familienmitgliedern aufgesucht, weil sie in schwierigen Zeiten Trost und Unterstützung spenden 
können. 

 
War Deutschland der Verursacher des 2. Weltkrieges ? Eine Analyse 

 
3.12.2023 

 
DDT 33 : 93 Der Mensch hat sich nicht hoch genug entwickelt, um durchzublicken und das Leben 
seines Nächsten richtig zu beurteilen. Jene Menschen, die die geistlichen und weltlichen Gesetze in 
Händen halten, bringen nicht die wahre Gerechtigkeit zur Anwendung, um solche Fälle zu ahnden. 

 
Putin analysiert geheime Dokumente aus dem Archiv, um herauszufinden, wer der Verursacher des 
2. Weltkrieges war. 

https://letslearnslang.com/spiritual-meaning-of-the-name-delma/


Putin holt Archive raus und nennt den Verursacher des 2. Weltkriegs! 
https://www.youtube.com/watch?v=Wsa4pt89R_8 
Putin erklärt, daß Rußland unschuldig sei und nichts mit der Auslösung des 2. Weltkrieges zu tun 
habe und daß England und USA die großen Verlieren, also die Opfer seien. Da sei zwar die Sache mit 
dem Baltikum, aber das sei nicht der Rede wert angesichts der Schwere der Tat von Nazi- 
Deutschland, zusammen mit Polen und Frankreich das unabhängige und souveräne Tschechien zu 
nehmen und es untereinander aufzuteilen. 
Der deutsche Außenmininter Rippendrop wurde nach Rußland beordert, um einen Vertrag zu 
unterzeichnen, in dem es um das Baltikum ging. Als ihm der Vertrag vorgelegt wurde, enthielt dieser 

eine geheime Klausel, über deren Inhalt er erst erfahren sollte, wenn er unterschrieben hat. 
Rippendrop ruft Hitler an und Hitler sagt zu ihm: „Unterschreiben sie, Polen greift uns an.“ 
Danach erfährt Rippendrop die geheime Klausel: Das Baltikum wird Rußland zugeschlagen. 

Daraufhin kommt es zum Blitzkrieg von Nazi-Deutschland in Polen und in Südfrankreich. Beide 
kapitulieren sehr schnell und unterstützen nun Hitler als Verbündete. War dies eine false flag von 
seiten Hitlers, um einen Anlaß zu haben, Krieg mit Polen und Südfrankreich zu führen, die sich alle 
drei aber insgeheim schon davor einig waren und einen Verbündetenpakt miteinander geschlossen 
haben. 
Ist Stalin wirklich nicht der Auslöser des zweiten Weltkrieges? (War die geheime Klausel im Vertrag 
Baltikum nicht ein Verrat an Hitler). 
Und sind die Alliierten England und USA wirklich die Opfer, wenn man die Tatsachen begreift, daß 
Kaiser Wilhelm vor dem 1. Weltkrieg aus der aufsteigenden Industrienation Deutschland, die 
gestoppt werden mußte, vertrieben wurde und nach Holland geflohen ist und daß laut Versailler 
Vertrag, so Putin, Deutschland nach der Niederlage im 1. Weltkrieg dazu verurteilt worden ist, an die 
Aliierten 100 Millionen Tonnen Gold als ewige Reparationszahlungen zu leisten, zuletzt im Jahre 
1995, so Putin. Die USA hätten lediglich 6000 Tonnen Gold im Vergleich dazu. 

 
Was sagt uns dazu die große Völkerprophetie Jesu Christi in Mexiko vom 10. Januar 1945? 
DDT - Kapitel 64 – Prophetien 
14 ENGLAND: Ich erleuchte euch, meine Gerechtigkeit wird euch noch schwer heimsuchen; doch Ich 
gebe euch Kraft, berühre euer Herz und sage euch: eure Machtansprüche werden fallen, eure 
Reichtümer euch genommen und sie werden niemandem gegeben werden. 
15 DEUTSCHLAND: Ich suche in diesem Augenblick euren Stolz heim und sage euch: bereitet euch, 
denn euer Same wird nicht untergehen. Um neue Länder habt ihr Mich gebeten, doch die Menschen 
haben sich in meine hohen Ratschlüsse eingemischt. Ich beuge euren Nacken und sage euch: nehmt 
meine Kraft und vertraut darauf, dass Ich euch retten werde. 
16 Aber wenn ihr nicht auf Mich vertrauen werdet und euch eurem Stolze hingeben solltet, werdet ihr 
allein und Sklave der Welt sein. Doch dies ist nicht mein Wille, denn nun ist die Zeit, in der Ich die 
Herren stürze und die Sklaven und Gefangenen befreie. Nehmt mein Licht und richtet euch wieder 
auf. 
17 RUSSLAND: Mein Geist sieht alles. Die Welt wird nicht euer sein. Ich werde es sein, der über euch 
alle regiert. Ihr werdet nicht imstande sein, meinen Namen auszulöschen, denn Christus, der zu euch 
spricht, wird über alle Menschen herrschen. Befreit euch vom Materialismus und bereitet euch für ein 
neues Leben vor, denn wenn dies nicht geschieht, werde ich euren Hochmut brechen. Ich übergebe 
euch mein Licht. 
18 ITALIEN: Ihr seid nicht mehr der Herr wie in den vergangenen Zeiten; heute haben euch Spott, 
Knechtschaft und Krieg zugrundegerichtet. Infolge eurer Entartung durchlebt ihr eine große 
Läuterung. Doch Ich sage euch: erneuert euch, beseitigt euren Fanatismus und Götzendienst und 
erkennt Mich als den höchsten Herrn. Ich werde neue Inspirationen und Licht auf euch ausgießen. 
Nehmt meinen Heilbalsam und vergebt einander. 
19 FRANKREICH: Ihr bringt euren Schmerz vor Mich. Euer Wehklagen gelangt bis zu meinem hohen 
Thron. Ich empfange euch. Früher habt ihr euch zum Herrn erhoben, jetzt zeigt ihr Mir nur die 
Ketten, die ihr mit euch schleppt. 
20 Ihr habt weder gewacht noch gebetet. Ihr habt euch den Vergnügungen des Fleisches hingegeben 
und der Drache hat euch zur Beute genommen. 
21 Doch Ich werde euch retten, denn die Klagen eurer Frauen und das Weinen der Kinder dringt zu 

https://www.youtube.com/watch?v=Wsa4pt89R_8


Mir empor. Ihr wollt euch retten und Ich reiche euch meine Hand. Aber wahrlich, Ich sage euch: 
wachet, betet und vergebt! 
22 VEREINIGTE STAATEN: In diesem Augenblick empfange Ich auch euch. Ich betrachte euer Herz – es 
ist nicht aus Stein, sondern aus Metall, aus Gold. Euer Gehirn aus Metall sehe Ich verhärtet. Ich finde 
keine Liebe bei euch, entdecke keine Geistigkeit. Ich sehe nur Größenwahn, Ehrgeiz und Habgier.  

23"Macht nur so weiter", doch Ich frage euch: wann wird mein Same bei euch tiefe Wurzeln 
treiben? Wann werdet ihr euer "Goldenes Kalb" und euren "Turm von Babel" niederreißen, um 
stattdessen den wahren Tempel des Herrn aufzurichten? 
23 Ich berühre euer Gewissen vom ersten bis zum letzten und vergebe euch. Ich erleuchte euch, 
damit in der schwersten Stunde, wenn die Heimsuchung ihren Höhepunkt erreicht, euer Verstand 
nicht getrübt ist, sondern klar denkt und euch daran erinnert, dass Ich über euch stehe. 
24 Ich gebe euch Licht, Kraft und Vollmacht. Mischt euch nicht in meine hohen Ratschlüsse ein, denn 
wenn ihr meinen Weisungen nicht gehorchen oder die Grenze die ich ziehe überschreiten solltet, wird 
Schmerz, Zerstörung, Feuer, Seuche und Tod über euch kommen. 

Ein besiegtes Land darf maximal 25 Jahre lang militärisches Besatzungsgebiet sein. Obama sagte bei 
seinem Besuch in Deutschland, daß Deutschland noch bis 2099 US-Besatzungszone bleiben wird (um 
weiter Reparationszahlungen zu leisten). 
Deutschland braucht endlich einen von den Vereinten Nationen anerkannten Friedensvertrag. 
Seit den 70er Jahren findet auch in Deutschland ein Wandel im Volk statt und sie haben angefangen, 
sich von ihrem Stolz abzuwenden hin zu mehr Mitmenschlichkeit und Brüderlichkeit. 

Was ist eigentlich heute Imperialismus? Ist es wahr, daß alle B.R.I.C.S. Staaten Mitglieder der B.I.Z in 
der Schweiz sind? Was ist eigentlich ihr Ziel? Ist nicht eigentlich das Ziel der B.R.I.C.S., das weltweite, 
digitale Zentralbanksystem auf den Weg zu bringen? Sind diese Mächte wirklich mit USA verfeindet 
oder sehen wir nur ein einziges, großes Ablenkungsmanöver in der Ukraine (Krieg auf unbestimmte 
Zeit) und in Israel (Krieg auf unbestimmte Zeit) um von dieser Tatsache abzulenken? 

Anmerkung: 
Jesus flüstert mir gerade: 
„Die Insel war’s. Es ist geheim.“ 
England’s Neid schon immer auf die Deutschen, aber das darf niemand erfahren. 

 
Russland und Deutschland – eine Gegenüberstellung und was bald kommt 

 
7.12.2023 
 

Die Offenbarung Jesu durch den Apostel Johannes 
DDT 37 : 36 Den Inhalt jenes Buches hat euch nur das Göttliche Lamm offenbart, denn weder auf der 
Erde, noch in den Himmeln war ein gerechter Geist vorhanden, der euch die tiefen Geheimnisse der 
Liebe, des Lebens und der Gerechtigkeit Gottes erklären konnte. Doch das Göttliche Lamm, welches 
Christus ist, löste die Siegel, die das Buch des Lebens verschlossen, um seinen Kindern dessen Inhalt zu 
offenbaren. 

 
Wir gingen mit unserer Recherche hier ein wenig tiefer und haben Unterschiede wahrgenommen 
anhand nachfolgender Dokumentationen, wie der Lebensstil war in Russland und in Deutschland in 
der Zeit zwischen den beiden Weltkriegen und da gibt es interessante Unterschiede sowohl auf der 
einen wie auf der anderen Seite. 
 

Gulag: Die sowjetische 'Hauptverwaltung der Lager 
Sowjetische Gefangenenlager waren ein weitverbreitetes und langanhaltendes kriminelles 
Unterdrückungssystem. Die ersten Lager wurden 1918 gegründet und ihre Zahl erreichte in den 
1950er Jahren ihren Höhepunkt. In mehr als 40 Jahren wurden 20 Millionen Menschen in fast 500 
Lager gebracht. Unschuldige Menschen wurden schuldig gemacht. Jeder sechste erwachsene Bürger 
wurde in ein Lager gezwungen oder vertrieben. Der Schriftsteller Alexander Solschenizyn nannte 



dieses System den Archipel Gulag. Es erstreckte sich Tausende von Kilometern vom Weißen Meer bis 

zum Schwarzen Meer, von Moskau bis Wladiwostok und vom Polarkreis bis nach Zentralasien. Es 
wurde versteckt und seine Existenz wurde jahrzehntelang geleugnet. Gefangenenlager waren schwer 
zu sehen und zu verstehen. Sie sind bis heute nicht sehr bekannt…. Weiter in der Beschreibung unter 
dem Video ……. 
https://youtu.be/P4DYysKV-bE?si=rpyEFX-8xm8fGs4R 

 
Die Reichsautobahn (Strassen des Führers) Doku 
Eine Dokumentation von Peter Friedrich Leopold 2000 
https://www.youtube.com/watch?v=8POPs0YhsQk 

 
In der vergangenen Nacht ist A.M. vom Herrn geweckt worden und er hat ihr folgendes mitgeteilt, als 
er sagte: 
„Wenn die Ampel geht und die AfD kommt kollabiert das System noch viel schneller.“ 
Der Grund: Es ist kein Geld mehr da und die Zinsen und Zinseszinsen für die Schulden wachsen 
exponential und daher immer schneller. 
„Kanada … USA …“ 
Was? 
„Karlsruhe“ 
A.M. versteht das so, daß die Regierungen von Kanada und USA ins göttliche Gericht gehen werden, 
genauso wie die deutsche Regierung in Karlsruhe, weil sie regierungsuntauglich sind. 
„Temperatur“ 
Eine Wettervorhersage hat Temperaturen von – 25 ° C prognostiziert. 

„Verharre im Gebet Tag und Nacht.“ 
„Der Rubel geht zuerst .. sie schaffen es nicht.“ 

 
Studie über die Seele – aus geistiger Sicht 

 
9.12.2023 gegen 4 Uhr 

 
A.M. hat aus dem BdWL Band II eine Studie über die Seele auf ihrer Homepage als Text und als 
Audio-Datei veröffentlicht, in 10 Sprachen, darunter auch in russisch. Gegen 4 Uhr wacht sie auf und 
hört die Stimme des Vaters und er sagt: 

„Rußland nimmer machen. Rußland ist weg. Barbaren.“ 
Im gleichen Moment nimmt A.M. Putin wahr, wie er jämmerlich weint. 
„Deutschland.. Sieger!“ 
Danke für die große Gnade, Majestät. 
Deutschland ist nicht Sieger aus irdischer Sicht, sondern aus geistiger Sicht im Gericht über alle 
Völker nach dem Urteilsspruch Gottes. 

 
A.M. generiert die heutige Tageslosung und bekommt: 
DDT 50 : 29 Da gibt es Menschen unter euch, die wie wilde Tiere sind, die ihren Leidenschaften völlig 
freie Hand lassen, die gegen ihre Nächsten Hass fühlen, die blutdürstig sind und danach trachten, die 
Brudervölker zu Sklaven zu machen. 
 

Studie über die Seele — Aus geistiger Sicht* 
* Grundlage dieser Studie ist das "Buch des Wahren Lebens" und andere Neu-Offenbarungen. 
Der Begriff "Seele" ist den Menschen bekannt, doch sie haben unterschiedliche Meinungen darüber, 
was die Seele ist. Man weiß, dass sie ein Bestandteil des Menschen ist und fügt sie ein in den 
Dreiklang von Körper — Seele — Geist. Drei Bestandteile, die die Einheit "Mensch" bilden, wobei 
jeder Teil eine andere Aufgabe hat. 

https://youtu.be/P4DYysKV-bE?si=rpyEFX-8xm8fGs4R
https://www.youtube.com/watch?v=8POPs0YhsQk


Der Körper ist der sichtbare, materielle Teil des Menschen; er dient als Schutzhülle für Seele und 
Geist und ist gleichzeitig deren Werkzeug, um sich der Außenwelt mitteilen zu können. Da der Körper 
sichtbar und betastbar ist, wurde er im Laufe der Zeit von den Wissenschaftlern untersucht und 
erforscht, sodass man weitgehendst von seinen Aufgaben und seinem wunderbaren Mechanismus 
Kenntnisse hat. Er funktioniert so perfekt und logisch, dass viele vergessen haben, dass dahinter eine 
höchst weise, geistige Kraft steht. 
Über die beiden anderen Bestandteile des Menschen sind die Kenntnisse weniger gesichert und 
teilweise verschwommen. Da sie unsichtbar sind und nicht experimentell untersucht werden können, 
tut sich die Wissenschaft sehr schwer, Wesen und Aufgabe von Seele und Geist richtig zu erklären. 
Und doch ist es sehr wichtig, Klarheit darüber zu haben, denn wenn es gelingt, den Schleier des 
Unbekannten zu heben, erhalten wir auch eine genaue Erkenntnis über den Sinn und Zweck des 
menschlichen Erdenlebens. Allerdings ist unser Verstand allein dazu nicht fähig, denn Geistiges kann 
nur geistig erfasst und erklärt werden. Aber Gottes Geist offenbart diese Geheimnisse durch 
Menschen, die Er zubereitet hat, Seine Inspirationen zu empfangen. Durch diese Werkzeuge hat Gott 
uns die Kenntnisse geoffenbart, die unser begrenzter Verstand zu fassen fähig ist. 
Die materielle, sichtbare Weltenschöpfung besteht seit unfassbaren Zeiten; jedoch vor ihr gab es 
schon eine geistige Schöpfung. Ihr Urheber ist Gott, der Urgeist von Ewigkeit her. Im Mittelpunkt 
Seines Wesens brannte das Feuer der vollkommenen Liebe, die Seine Haupteigenschaft ist. Doch was 
nützt die höchste Liebe, wenn dieselbe nicht weitergegeben und damit bewiesen werden kann? — 
Also schuf sich Gott in einem Geistwesen ein Gefäß, in das Er Seine Liebe, Seine Weisheit, Sein Licht 
und auch Seine Schöpferkraft hineinlegen konnte. Es war ein Wesen, aus Gottes Liebesherzen 
hervorgegangen, ein Ebenbild Gottes, denn es trug die gleichen göttlichen Eigenschaften in sich. Da 
es ein reiner Spiegel des göttlichen Lichtes war, war ihm sinngemäß die Bezeichnung "Luzifer" oder 
"Lichtträger" zu eigen. Dank der göttlichen Vollmacht konnte dies erstgeschaffene Wesen 
schöpferisch tätig sein, und bald gingen aus ihm andere, gleiche Wesen hervor, doch von geringerer 
Kraft. Auch sie waren Kinder der Liebe Gottes, in strahlendem Licht, in höchster Vollkommenheit. So 
erlebte Gott die unaussprechliche Freude, Seine Liebe in den unzähligen Geistwesen widergespiegelt 
zu sehen. 
Der erstgeschaffene Geist war überglücklich, aber als ein von Gott erschaffenes Wesen war er an den 
Schöpferwillen gebunden. 
Gott aber wollte, dass er sich frei entfalten konnte, weil dies erst das Merkmal eines göttlichen 
Wesens ist. Die Liebe Luzifers zu seinem Schöpfer sollte so übermächtig sein, dass sie allein 
ausschlaggebend war für die freiwillige Unterordnug seines Willens unter den göttlichen. Diesen 
Liebesbeweis wollte Gott von Seinem Erstgeschaffenen erhalten, und dazu gab Er ihm die völlige 
Willensfreiheit. Auch die unzähligen Geistwesen besaßen die freie Willensentscheidung, waren also 
nicht dem Muss-Gesetz der Kreatur unterworfen, sondern als Kinder Gottes frei entscheidende 
Wesen. Gott lehrte sie durch das Gewissen, das als Stimme und Äußerung Seines Willens in ihrem 
Geiste vernehmbar war. Der Stimme des Gewissens sollten sie folgen, nicht im Zwang, sondern in 
freier Willensentscheidung, als Erwiderung der großen Liebe, die Gott ihnen entgegenbrachte. 
Kennzeichnend für die Willensfreiheit ist, dass sie in sich den verborgenen Anreiz trägt, das Gegenteil 
von dem zu tun, was das Gewissen rät. Es waren somit in den Geistwesen stetige Gegensätze 
vorhanden, die sie veranlassten, sich im freien Kampf dauernd zu entscheiden: die göttlichen 
Tugenden zu verwirklichen oder deren Gegenteil zu tun. Während langer Zeiträume siegte die 
göttliche Stimme des Gewissens und alles war in der rechten Ordnung. Doch es kam ein Zeitpunkt, an 
dem Luzifer nicht mehr der geistigen Führung Seines Schöpfers gehorchen wollte. Die Herrlichkeit 
des erstgeschaffenen Wesens war so groß, dass es sich von ihr blenden ließ. Luzifer sah die 
ungezählten Wesen, die sein Wille in Erscheinung hatte treten lassen, und er fühlte sich selbst als 
deren Erzeuger, wenngleich er wusste, dass er die Kraft dazu von Gott erhalten hatte. Die 
geschaffenen Geister konnte er schauen, die Quelle der Kraft jedoch nicht, da Gott sich nur bei 
seltenen Gelegenheiten sichtbare Gestalt gibt, um Seiner Kinder willen. In seiner Verblendung 
glaubte Luzifer schließlich, die Kraftquelle sei in ihm selbst, und er erhob sich zum alleinigen 



Herrscher über "seine" Geister, die er zu überzeugen wusste, dass nicht Gott, sondern er, Luzifer, ihr 
Schöpfer ist und sie sich seinem Willen unterzuordnen haben. 
Luzifer hatte sich gegen seinen Schöpfer entschieden. Nun mussten sich auch die unzähligen 
Geistwesen entscheiden, der freie Wille konnte wählen. — Gottes Lichtstrahl erleuchtete sie, und sie 
fühlten ihren göttlichen Vater, obwohl sie ihn nicht schauen konnten. Sie empfanden Seine Liebe und 
hörten Seine Stimme in ihrem Gewissen. — Auf der andern Seite war Luzifer, bei dem sie sehr wohl 
eine Willenswandlung bemerkten. Doch da sie ihn sehen konnten und ihm als ihrem direkten 
Erzeuger in Liebe zugetan waren, schenkten sehr viele seiner Aufforderung Gehör, unterstellten sich 
seinem Willen und strebten damit von Gott los. Bei diesen abtrünnigen Geistern vollzog sich nun eine 
folgenschwere Veränderung. 
Die Liebe, Mittelpunkt des Göttlichen Geistfunkens, musste sich von den Geistwesen trennen, 
nachdem dieselben sich gegen ihren Schöpfer entschieden hatten. Dadurch entäußerten sie sich 
selbst der göttlichen Lebenskraft, und die ohne den Geist verbliebenen Gefäße und 
Ausführungsorgane (Seelen) verhärteten sich zu einer Seelensubstanz. 
In Seiner Allwissenheit wusste der Schöpfer, dass ein großer Teil Seiner Kinder die große Liebe- 
Prüfung nicht bestehen würde, und Er hatte Seinen Plan bereit: Nicht die Vernichtung der 
Abtrünnigen, sondern ihre Rückführung. Da die Geistwesen durch die verkehrte Ausübung ihres 
freien Willens sich von Gott abgewandt hatten, wollte Er sie mit großer Geduld — auf einem 
unendlich langen und beschwerlichen Weg, fern Seinem Vaterhaus — so zubereiten und erziehen, 
dass sie wieder den Weg zu Seinem Vaterherzen finden würden. Gott erfasste die Seelensubstanz 
Luzifers sowie die der zahllosen ihm ergebenen Wesen, löste sie in kleinste Partikelchen auf und 
formte sie um zur sichtbaren, materiellen Schöpfung. — Für den Verstand ist dies unbegreiflich; nur 
wer schon geistiges Wissen besitzt, kann es ahnend erfassen. Dem Wissenschaftler ist es ein 
Ärgernis, die These anzuerkennen, dass das Stoffliche, die Materie, gerichtete, verhärtete 
Seelensubstanz ist. Aber vor diesem Hintergrund sind uns die Worte im Brief des Apostels Paulus an 
die Römer, Kapitel 8, Vers 19, verständlich, dass nämlich die ganze Kreatur seufzt und mit uns ihrer 
Erlösung harrt. 
In dem für unsere Begriffe unendlich langen Entwicklungsprozess muss die Seelensubstanz sich 
fortwährend verändern, verwandeln, zu immer neuen und höheren Lebensformen. Dadurch ist auch 
verständlich, warum die Materie vergänglich ist, d. h. warum sie sich ständig im Vorgang des "Stirb 
und Werde" befindet. Mit andern Worten gesagt: Die Materie hat keinen Ewigkeitsbestand, da sie 
nur die Hülle von geistigen Seelensubstanzen ist, die sich höherentwickeln müssen und daher nicht 
ewig in der gleichen Hülle bleiben können. Die Materie selbst besteht zwar aus derselben 
Seelensubstanz, aber sie steht noch am Anfang ihrer Entwicklung und muss daher als niedrigere 
Lebensform den schon höher entwickelten Lebensformen in der Schöpfung dienen. Während diese 
für uns normalerweise unsichtbar sind, ist die Materie für uns sinnlich wahrnehmbar, da auch unser 
Körper aus Materieteilchen besteht, also aus verdichteten Seelenpartikelchen derselben niederen 
Schwingung. 
Die in der materiellen Schöpfung gebundenen Seelenpartikel müssen sich im Verlauf des 
Entwicklungsprozesses gleich einer Kristallbildung zusammenschließen. Die Aufwärtsentwicklung 
beginnt im Mineralreich und setzt sich fort über das Pflanzen- und Tierreich. Dies ist so zu verstehen, 
dass z. B. im Tierreich die Seeleneinheiten großer Mengen von Kleinsttierchen nach einer längeren 
Entwicklungsperiode beim Absterben ihrer Hüllen zu einer größeren Einheit zusammengefasst 
werden, um eine schon höher entwickelte Seelensubstanz zu ergeben, die sich in einem größeren 
Tier weiterentwickelt. Dieser Vorgang wiederholt sich mehrmals, bis schließlich in klugen Tieren die 
Seele ihre höchstmögliche Ausreifung auf dieser Entwicklungsstufe erreicht hat. Mehrere solcher 
Seelen werden dann gemäß dem göttlichen Erlösungsplan, der keinen Stillstand in der 
Aufwärtsentwicklung duldet, zu einer neuen Einheit zusammengefasst und ergeben eine menschliche 
Seele. Die Seelenentwicklung über die Schöpfungsbereiche des Mineral, Pflanzen- und Tierreichs 
dauert Jahrmilliarden, und sie wird von Gottes Geist geleitet durch Sein unzählbares Heer von 
Lichtgeistern, die Seinen Willen naturgesetzlich übermitteln und durchführen. 



Die ausgebildete Seele steht nun bereit. Sie hat auf ihrem Gang durch die verschiedenen Naturreiche 
Kräfte und Fähigkeiten erworben und harrt auf die letzte Stufe ihrer Entwicklung: die Inkarnation im 
Menschen. Sie nähert sich den Liebenden auf Erden, und bei der Zeugung wird sie in den Leib der 
künftigen Mutter gelegt. Aber noch fehlt das Wesentliche, damit die Seele ihre höchste 
Vervollkommnung erlangen kann. Kurz vor der Geburt des neuen Erdenbürgers lenkt Gott einen zur 
Erst-Inkarnation bereiten Geist in die Seele. Dadurch ist das Geistwesen wieder vollständig: Die 
beiden Teile dieser Einheit streben nun gemeinsam die EndEntwicklung zur Vollkommenheit an, was 
auch noch eine lange Zeit beansprucht und über viele Reinkarnationen geht, also über mehrfache 
Leben auf Erden in verschiedenen Zeitepochen. 
Im Falle einer Reinkarnation steht die Geist-Seele-Einheit zur Inbesitznahme eines neuen 
Erdenkörpers bereit, jedoch auch dann dringt die Seele bei der Zeugung zunächst allein in den Leib 
der Mutter ein und nimmt die Verbindung mit dem werdenden Lebenskeim auf. Der Geist gelangt 
erst später in seine Seelenhülle, in einigen Fällen früher, in anderen später, jedoch nicht später als 
drei Tage vor der Geburt. — Da die Seele aus zahllosen winzigsten Partikelchen besteht, die nicht 
absolut unlösbar miteinander verbunden sind, nimmt sie beim Zeugungsvorgang auch Seelenteilchen 
der Eltern in sich auf, womit — neben der Anziehungskraft verwandter Seelen — die Vererbung 
mancher elterlicher Anlagen erklärt werden kann. 
Nachdem im Vorstehenden die Herkunft und die Entwicklung der Seele erläutert wurde, soll nun ihr 
Wesen und einige ihrer Aufgaben im menschlichen Leben beleuchtet werden. Als erstes soll 
nochmals klar herausgestellt werden, dass die Seele nichts Irdischmaterielles ist, sondern eine 
unsichtbare, ätherisch-geistige Kraft. Sie ist einstmals aus Gottes Geist als ein selbstständiges Wesen 
hevorgegangen und hat nach einem Ewigkeiten währenden Sühnegang durch die göttlichen 
Schöpfungen wieder zu ihrer ursprünglich bestimmten Aufgabe zurückgefunden. — Räumlich 
gesehen erstreckt sich die Seele im Menschen über den gesamten menschlichen Körper; gleich dem 
Nervensystem verteilt sie sich über alle Organe und Teile des Leibes. Sie belebt den Körper, der ohne 
sie leblos wäre und bei ihrer Loslösung von ihm diesen als leblose Hülle zurücklässt. Praktisches 
Denken und Wollen, sinnenhaftes Fühlen und Empfinden, sowie Hören, Sehen, Schmecken und 
Riechen sind Funktionen der Seele. Sie ist die innere, treibende Kraft der körperlichen Hülle, und nur 
wer die Gabe des geistigen Gesichts hat, kann sie schauen und erkennen, dass sie völlig die Form der 
zugehörigen menschlichen Gestalt besitzt; daher wird sie auch als Astralleib bezeichnet. 
Die Seele ist zusammen mit den körpereigenen Abwehrkräften verantwortlich für die Gesundheit des 
Körpers. Wenn sie ungestört und harmonisch schwingen kann, bildet sie einen Schutzwall gegen alle 
Arten von Krankheitserregern. Falls diese jedoch schon in den Körper des Menschen eingedrungen 
sind, nimmt die Seele im Zusammenspiel mit den körperlichen Abwehrfunktionen sofort den Kampf 
gegen sie auf, um sie unschädlich zu machen oder zu vertreiben. Es ist ein richtiger Kampf, durch den 
erhöhte Temperaturen hervorgerufen werden, die wir als Fieber kennen. — Auch bei der Ernährung 
des Körpers hat die Seele eine Aufgabe zu erfüllen. Die feineren Lebenskräfte der vom Körper 
aufgenommenen Nahrung werden von der Seele an alle Körperorgane weitergeleitet, damit jedes die 
ihm zuträglichen feinstofflichseelischen Energien erhält. Doch wenn wir zu viel essen und trinken, 
fühlen wir unsere Seele dumpf und träge werden, weil sie zu sehr von körperlichen Belangen in 
Anspruch genommen ist und daher für einige Zeit ihre Beschwingtheit verloren hat. 
Diese kleine Studie wäre unvollständig, wenn nicht auch das Verhältnis zwischen Seele und Geist 
erläutert werden würde und nicht gesagt würde, was der Geist ist und welche Aufgaben ihm 
zukommen. Zunächst, was er nicht ist: er darf nicht mit "Verstand" verwechselt werden. Der Geist im 
Menschen ist ein Funken des Göttlichen Geistes, der göttlichen Liebe, des göttlichen Lichtes. Er trägt 
in sich alle göttlichen Eigenschaften, daher nennt Gott uns Seine Ebenbilder, und wir dürfen Ihn Vater 
nennen. Dennoch muss unser Geist laufend Kraft schöpfen aus der Quelle seines Ursprungs: durch 
Gebet und geistige Erhebung sowie durch Studium der göttlichen Offenbarungen. Nur so kann er 
aktiv und lebendig bleiben und dem Menschen die Liebe, Weisheit und Kraft vermitteln, um Gottes 
Gebote erfüllen zu können. 
Der menschliche Geist — göttlicher Herkunft — wurde vom Schöpfer in Adam gelegt gemäß dem 
biblischen Bericht, wonach Gott Seinen Hauch des Lebens in die Nase Adams blies. Seitdem 



wiederholt sich dieser unsichtbare Gnadenakt bei der Geburt eines jeden Menschen, wenn der Geist 
in die Seele eingebettet wird. Die Seele bildet gleichsam die Hülle für den Geist, so wie der Körper die 
Hülle für die Seele ist. Aufgabe des Geistes ist es nun, die Seele zu erleuchten, sie mit den göttlichen 
Tugenden zu durchdringen. Bei diesen Bemühungen darf jedoch der Geist die Seele nicht zwingen; 
diese muss sich in freier Entscheidung der Führung des Geistes unterordnen. 
Die im Menschen inkarnierte Seele ist zunächst völlig dem Körper zugewandt und ist bereit, alle seine 
Wünsche zu erfüllen. Und im gleichen Maße, wie sich der Körper entwickelt, werden auch die irdisch- 
sinnlichen Eigenschaften der Seele stärker, die sie von ihrem langen Entwicklungsweg her noch in 
sich trägt. Hier beginnt nun die Aufgabe des Geistes. Mit Liebe und Geduld muß er die Seele durch 
das Gewissen belehren, dass sie die niederen und bösen Neigungen ablegen und das irdische 
Verlangen des Körpers — falls unerlaubt — überwinden muss. Findet der Geist Gehör bei der Seele, 
dann hat er einen großen Erfolg erreicht, auch wenn es immer wieder Rückfälle gibt, bei denen die 
Seele die irdischen Wünsche des Körpers erfüllt. Wenn die Seele fortfährt, sich für die Ermahnungen 
des Geistes offen zu halten, können die geistigen Tugenden immer mehr in sie eindringen, und 
gleichzeitig wird sie zunehmend immun gegen die verkehrten Wünsche des Körpers. Die Folgen 
dieser Wandlung werden dann sichtbar an den Ausstrahlungen des Menschen: Es ist ein Mensch mit 
guten Gedanken und reinen Gefühlen; er zeigt Demut, Geduld und Güte sowie Nächstenliebe. Wenn 
die Stunde des Todes kommt, verlassen Geist und Seele in voller Harmonie und großer Freude den 
irdischen Körper, denn sie wissen, dass sie im Jenseits Seligkeit und Frieden erwartet. Als Einheit 
gehen sie den vorgezeichneten Weg im Geistigen Reich weiter, bis sie die höchste Vollkommenheit 
wiedererlangt haben, die sie hatten, als Gott sie als Geistwesen schuf. Damit ist der Heilsplan Gottes 
zu Ende geführt und die Rückkehr des "Verlorenen Sohnes" erreicht. 
Aber der Ablauf eines Menschenlebens kann auch ganz anders vonstatten gehen. Wenn die Seele 
sich den Belehrungen und dem Drängen des Geistes widersetzt, öffnet sie sich mehr und mehr den 
Forderungen des Leibes und den niederen Eigenschaften in sich. Der Geist kämpft einen 
verzweifelten Kampf und erbittet hierzu Kraft und Weisheit von seinem Himmlischen Vater. Lehnt die 
Seele in ihrer freien Willensentscheidung hartnäckig alle Einflüsse und Ermahnungen des Geistes ab, 
so wird sie zum Sklaven der sinnlichen Leidenschaften, der materiellen Wünsche und aller 
selbstsüchtigen Impulse. Sie sinkt so tief, dass der Gottesfunken in ihr zur Untätigkeit gezwungen ist; 
er wird zum Gefangenen in der seelischen Hülle, der Mensch ist dann "geistig tot." — In diesem 
Stadium wird klar ersichtlich, dass Geist und Seele zwei verschiedene Kräfte sind. Während der Geist 
zur Untätigkeit verurteilt ist und sich nicht mehr durch das Gewissen fühlbar macht, lebt die Seele 
sehr intensiv im "gewissenlosen" Menschen (andernfalls wäre der Körper leblos), und ihre bösen 
Untugenden werden dann über die Gedanken und Worte, über Gefühle und Handlungen in der 
Außensphäre des Menschen erkennbar. Gott gibt Sein Kind in diesem verlorenen Zustand nicht auf. 
Wenn die Seele die Stimme des Gewissens nicht hören will, spricht Gott zu ihr durch Krankheiten in 
ihrem materiellen Körper und durch mancherlei Nöte. In vielen Fällen beginnt dann die Seele 
nachzudenken und ist bereit, die Mahnungen des Geistes zur Umkehr zu beachten. Auf diese Weise 
vollzieht sich ein Wandel, und die Seele unterstellt sich freiwillig der Führung des Geistes. Er zieht sie 
an sich, durchdringt sie mit den geistigen Tugenden, und so gehen sie gemeinsam den 
beschwerlichen Weg der Höherentwicklung, bis sie Gott aus dem irdischen Leben abruft. 
Leider gibt es unzählige Fälle, in denen die Seele trotz der guten Ermahnungen des Geistes durch das 
Gewissen und trotz der Prüfungen in ihrem bösen Treiben verharrt. Wenn eine solche Seele vom Tod 
überrascht wird, gibt es für sie im Jenseits ein böses Erwachen. Dort kann sie der Stimme des 
Gewissens nicht mehr entfliehen, die sie unerbittlich anklagt: ob der Missachtung der Göttlichen 
Gebote, der bösen Taten und der niederen Leidenschaften. Diese Selbstanklagen bereiten größte 
Seelenschmerzen und dienen der Läuterung. Wenn eine Seele ihre Verfehlungen einsieht und bereut, 
kann ihr wiedererwachter Geist sie lenken, damit sie Schritt für Schritt ihre bösen Neigungen 
abstreift und die göttlichen Tugenden in sich aufnimmt. In den Fällen, in denen eine Seele verstockt 
in ihrer Bosheit verbleibt, bereitet sie sich selbst ein unglückliches Dasein. Da sie keinen irdischen 
Körper mehr besitzt und andererseits auch nicht in die geistige Sphäre eingehen kann, irrt sie ziellos 
über die Erde in der Nähe der Menschen. Sie wird dann von denen angezogen, deren schlechte 



Gedanken, böse Taten und niedere Leidenschaften mit ihrem eigenen Wesen übereinstimmen. Sie 
nimmt bei ihnen "Wohnung", beeinflusst sie zum Bösen, und dieser Zustand kann bis zur 
Besessenheit führen, wodurch es mit solchen Menschen immer schlimmer wird. Die erdgebundenen 
Seelen unterstützen Gewalttaten, verwirren den Verstand und verursachen Krankheiten; sie sind 
eine ständige Gefahr für alle Menschen. Aber es gibt einen Schutz: Die Menschen, die ihr Leben nach 
Gottes Willen ausrichten und gute Gedanken und Empfindungen aussenden, sind durch diese wie mit 
einer Schutzhülle umgeben, an der die übelwollenden Angriffe niederer Seelen abprallen, da deren 
Einflüsterungen in diesen Menschen keine Resonanz finden und sogleich verworfen werden; 
darüberhinaus können und sollen die Menschen guten Willens durch ihr Gebet und die Aussendung 
lichtvoller Gedanken den umnachteten Seelen helfen. 
Gott verhindert das böse Treiben der finsteren Seelen nicht, da Er ihren freien Willen achten muss. 
Aber es kommt einmal der Tag — meist nach sehr langer Zeit — an dem die Seele ihres elenden 
Daseins müde wird und mit Ekel auf die Schandtaten zurückblickt, die sie verursacht hat. Wenn sie 
ehrlich bereut und um Vergebung und Hilfe bittet, kann ihr Geist im gleichen Augenblick helfend 
eingreifen und sie behutsam führen. Lichtgeister und Engel Gottes stehen dann ebenfalls zu ihrer 
Hilfe und Belehrung bereit. Nun kann in der geistigen Sphäre Stufe um Stufe der Aufstieg beginnen. 
Der menschliche Geist — als göttlicher Funke in uns — steht im Gegensatz zum Körper, während die 
Seele zwischen beiden steht. Sie muß sich für den Geist oder für den Körper entscheiden, denn sie 
kann nicht gleichzeitig zwei Herren dienen. Entscheidet sie sich für den Geist, dann ist sie bereit, das 
Göttliche in sich aufzunehmen und sich der Führung des Geistes unterzuordnen. Gilt ihre Wahl dem 
Körper, dann unterwirft sie sich den Wünschen des Fleisches, und die in ihr vorhandenen Neigungen 
können sich nachteilig voll austoben. Praktisch gibt es nur zwei Pole und daher erwähnt der Herr in 
Seinen Unterweisungen die Seele, bzw. deren Funktionen wie Verstand, Gedanken, Gefühle etc. 
nicht so oft, wie Geist und Körper. Am häufigsten wird der "Geist" angesprochen — als der wichtigste 
Teil — wobei nach den vorstehenden Erläuterungen verständlich geworden ist, dass bei der 
allgemeinen Bezugnahme auf das Geistwesen auch die Seele mit inbegriffen ist, selbst wenn 
zwischen "Geist" und "Seele" noch nicht die vollkommene Einheit erreicht worden ist. — In den 
Neuoffenbarungen spricht der Göttliche Meister sehr oft von dem Kampf des Geistes gegen die 
Einflüsse des Körpers. Gemäß den vorausgehenden Erläuterungen ist dies so zu verstehen, dass es 
ein Kampf des Geistes mit der Seele ist, wenn dieselbe sich ganz "verfleischlicht" hat, d.h. ganz den 
Einflüssen des Körpers und allem Materiellen hörig geworden ist. Denn der Körper kann nicht direkt 
vom Geist geführt werden, sondern nur über die Seele. 
In feiner Empfindsamkeit fühlte der große Dichter Goethe die beiden gegensätzlichen Kräfte, und in 
seinem "Faust" legt er einer Person die Worte in den Mund: 
"Zwei Seelen wohnen "ach"! in meiner Brust, 
Die eine will sich von der andern trennen; 
Die eine hält in derber Liebeslust 
Sich an die Welt mit klammernden Organen; 
Die andre hebt gewaltsam sich vom Dust 
Zu den Gefilden hoher Ahnen." 
Er spricht von "zwei Seelen" in seiner Brust: Die eine Kraft, die Seele, hörig der Liebeslust und dem 
irdischen Denken und Wollen. Die andere Kraft, der Geist, will sich aus der Umklammerung der Sinne 
und des Materialismus befreien und sich zu den hohen Gefilden erheben, zum Göttlichen Geist, von 
dem er ausgegangen ist. Es ist der Konflikt zwischen Geist und Seele, wenn letztere die niederen 
Begierden der Körper-Natur noch nicht überwunden hat. 

Die Medien berichten, daß Präsident Putin nun in die Länder reist und überall Vereinbarungen tifft 
und niemand ihn daran hindert. 
A.M. fragt den Herrn, ob sie richtig gehört hat, daß Rußland geht, denn sie kann es sich so nicht 
vorstellen. Dann findet sie zufällig ein Video in YouTube, in dem von katastrophalen Wetter- 
Bedingungen in Rußland berichtet wird, davon, daß Rußland bei – 58 Grad gefroren sei. Das Video ist 



vom 8.12.2023 und die Ventusky Wetterkarte meldete schon vor Tagen eisige Bedingungen in 
Rußland. Moskau hat gerade – 17 Grad, aber tiefer in Rußland sind gerade – 41 Grad Celsius. 

 
YouTube Kanal: Mysteries of the bible 
https://www.youtube.com/@godmessageforyoutoday680/videos 
 

SCHOCKIEREND!! SEHEN SIE DIESE SCHRECKLICHEN BILDER VON RUSSLAND, DAS BEI -59 GRAD 
GEFROREN IST!! 

https://www.youtube.com/watch?v=5x4DAroM6GI 
 

Ventusky Karte 9.12.2023 um 22:20 Uhr (wobei die Ventusky Karte gar nicht mehr wie – 40 Grad 
anzeigen kann) 

 
.. und sie herrschen für eine Stunde … 
Ein Jahr hat uns der Herr noch hinzugegeben 
➤ 'KÖNIG' ➤ PUTIN AUF STAATSBESUCH IN DEN EMIRATEN UND SPACE- & TERRA- CARTA VON 

CHARLES ➤ LETZTES 
https://www.youtube.com/watch?v=2crFNPFvko0 

SHOCKING!! THE DESERT IS OVER, WATERFALLS AND RIVERS APPEAR IN THE DESERT IN SAUDI 
ARABIA. (Schockierend! Vorbei mit Wüste, Wasserfälle und Flüsse erscheinen in der Wüste in Saudi 
Arabien) 

https://www.youtube.com/watch?v=pLlhl1lFE04&t=117s 
Giant Hailstorm! Kaaba is destroyed! The holy city is sinking! 

(Gigantischer Hagel! Die Kaaba ist verwüstet! Die heilige Stadt versinkt!) 
Mekka wird seit Monaten von Unwettern, Überschwemmungen, Heuschrecken und nun auch von 
Hagel erschüttert 
https://www.youtube.com/watch?v=8AjGKRv9bq8&t=285s 

 
DCBC Pilot Projekt Schweiz u.a. 

 
11.12.2023 

https://www.youtube.com/%40godmessageforyoutoday680/videos
https://www.youtube.com/watch?v=5x4DAroM6GI
https://www.youtube.com/watch?v=2crFNPFvko0
https://www.youtube.com/watch?v=pLlhl1lFE04&t=117s
https://www.youtube.com/watch?v=8AjGKRv9bq8&t=285s


A.M. wacht gegen 1:45 auf und nimmt das innere Aufbäumen und den inneren Verzweiflungsschrei 
des Schweizer Volkes wahr. Sie können sich nicht gegen die Zentralbankwährung wehren, die im 
Dezember in der Schweiz ins Pilot-Projekt gegangen ist. 

 
Today's Central Bank Digital Currencies Status 

https://cbdctracker.org 
 

A.M. betet: Herr, erwecke den Glauben in ihnen und es fühlt sich zunächst gut an, aber dann kommt 
wieder die Verzweiflung. Dann sieht sie 
Sie haben um den Kopf herum Bänder, straff angezogen, wie Hosenträger miteinander verbunden. 
Sie können nicht glauben und sind eingeschnürt. 
Dann bilden sich in ihr die Worte: 
„Das ist kein kommunistisches Parteisystem mehr..“ 
Es ist eine totale Übernahme… 
Später sagt der Herr zu A.M.: 
„Du weißt, daß ich komm. Amen.“ 

 
DDT 61: 19 Glaube, Hoffnung, Liebe, Demut, Zuversicht 

19 Wenn ihr demütig seid, werdet ihr groß sein. Größe ist nicht im Hochmut und in der Eitelkeit, wie 
viele glauben. "Seid von Herzen sanft und demütig", so habe Ich euch zu allen Zeiten gesagt. 

 
Antichrist Unveiled: The Terrifying Revelation in Fatima's Third Secret 

 
Zum ersten Mal wird das erschreckende ECHTE Dritte Geheimnis von Fatima enthüllt. Verfolgen Sie, 
wie Pater Elias Mary Ende 2023 auf das schockierende ECHTE dritte Geheimnis von Fatima stößt. Als 
Experte für die Erscheinung Unserer Lieben Frau von Akita las er ein japanisches Buch über die 
Predigten von Pater Yasuda, dem geistigen Leiter der Erscheinung Unserer Lieben Frau von Akita, und 
suchte nach Informationen über die Bedeutung der Worte "...Zeichen, die Mein Sohn hinterlassen 
hat...". Aber er ist auch auf schockierende Sätze in der Botschaft gestoßen, die bisher verborgen 
geblieben sind. 
Entdecken Sie die schockierenden Enthüllungen des erschreckenden, wahren dritten Geheimnisses 
von Fatima, in dem die Heilige Jungfrau Maria die Existenz des Antichristen enthüllt. Dieses 
augenöffnende Video erforscht die verborgenen Wahrheiten, die von der seligen Maria selbst 
präsentiert werden, und bietet ein tieferes Verständnis der Zukunft der Welt. Dieses Video enthüllt 
Geheimnisse, die lange verborgen waren, und bringt Licht in die erschreckenden Prophezeiungen von 
Fatima und den bevorstehenden Kampf zwischen Gut und Böse. Tauchen Sie ein in die Geheimnisse 
um den Antichristen und die Auswirkungen, die sein Aufstieg auf die Menschheit haben wird. 
Machen Sie sich bereit für eine aufschlussreiche Reise, die Sie verblüfft und bereit macht, sich den 
Herausforderungen der Zukunft zu stellen. 
https://www.youtube.com/watch?v=-1U1uYt5Cz8 

 
7 Cities Will Be Destroyed In The 11th Year Of Pope Francis’s Reign & He Will The Last Pope? 
Papst Franziskus kam am 13. Mai 2013 ins Amt. 2023 ist er eine Dekade (10 Jahre Papst) und in 
seinem 11. Jahr (2024) soll es zu katastrophalen Ereignissen kommen. 
https://www.youtube.com/watch?v=MJJOb3-KHvU 

St. Malachy's Prophecy About Pope Francis is About To Happen in 2024 
https://www.youtube.com/watch?v=GfEStI6Gszs 

 
Padre Pio's Final WARNING About The 3 Days of Darkness 

https://www.youtube.com/watch?v=IKVTrWxD0Ok 

https://cbdctracker.org/
https://www.youtube.com/watch?v=-1U1uYt5Cz8
https://www.youtube.com/watch?v=MJJOb3-KHvU
https://www.youtube.com/watch?v=GfEStI6Gszs
https://www.youtube.com/watch?v=IKVTrWxD0Ok


12.12.2023 gegen 0:00 Uhr 
 

DDT 47 : 7 Die Prüfungen, die eure Welt durchlebt, sind die Zeichen für das Ende eines Zeitalters, sind 
der Untergang oder der Todeskampf einer Zeit des Materialismus; denn Materialismus ist in eurer 
Wissenschaft, in euren Zielsetzungen und in euren Leidenschaften gewesen. Materialismus hat eure 
Verehrung für Mich, und auch alle eure Werke bestimmt. 

A.M. ist mit diesen Inhalten schlafen gegangen mit der Bitte, der Herr möge ihr die Wahrheit geben 
über sein Kommen und ist gegen 0:00 Uhr aufgewacht, als sie in sich diese Worte entstehen sah: 
„Prim .. wonderful … one year .. half … done … happy Golan … figure it out.” 

 
Daraus hat sie entnommen, dass uns nicht ein weiteres Jahr gegeben wurde, denn der Herr hatte 
nicht gesagt, dass wir noch ein weiteres Jahr bekommen, das war eine Annahme von A.M., als der 
Herr lediglich sagte: „1 Jahr“ hinsichtlich seines Kommens. 
Sie erfuhr in obigen Videos, daß Papst Benedikt aus einem anderen Grund zurückgetreten ist, 
nämlich aus dem Grund, den nach ihm kommenden Papst beobachten zu wollen, um 
herauszufinden, ob er der Antichrist-Papst ist, um dann die Christenheit zu warnen. Papst Benedikt 
ist aber vor etwa einem Jahr verstorben. 
Papst Franziskus ist der Papst, der nach dem letzten (Benedikt) Papst gekommen ist und zwar am 13. 
Mai 2013 nach dem Rücktritt von Benedikt. In der obigen Prophezeiung erfahren wir, daß im 11. Jahr 
seines Pontifikats schlimme Dinge passieren werden und wir befinden uns seit 13. Mai 2023 in eben 
diesem seinem 11. Amtsjahr. 

Oben sagt der Herr, daß ein halbes Jahr um ist und weist darauf hin, daß wir die Golanhöhen 
beobachten sollen. Russland und USA – beide haben Militärbasen in Syrien und dort finden immer 
wieder Attacken statt. Nethanjahou hat auch eine Warnung an Präsident Putin herausgegeben für 
den Fall, dass Russland gemeinsame Sache mit dem Iran machen wird. Und wenn Russland und 
Syrien Israel angreifen, dann werden sie vom Norden aus Syrien kommen. 

 
A.M. erinnert sich, dass der Herr ihr mehrere Male gesagt hat, daß er an Weihnachten kommen 
wird. Bei diesem Gedanken kommt aus ihrem Inneren ein Gesang: 
„ja er kommt, der Friedefürst..“ (aus Tochter Zion) 

Und dann kommen noch die Worte: 
„Nur sehr wenige freuen sich darüber hinaus.“ 

 
Geschichten über Nahtoderfahrungen 

 
16.12.2023 

 
A.M. findet über YouTube Vorschläge einige Videos zu Nahtoderfahrungen. Hier eine kleine Auswahl 
davon (leider sind alle auf englisch): 

I Asked Jesus When He Would Return (NDE) Near-Death Experience 
(Ich fragte Jesus, wann er wiederkommen würde – Nahtoderfahrung) 
Jesus gab ihr zur Antwort: Diese Stunde kennt allein der Vater! 
https://www.youtube.com/watch?v=OVUESiv5zF4 

 
I Died And Saw Seventy Years Into The Future | Near Death Experience | NDE 

(Ich starb und sah siebzig Jahre in die Zukunft) Nahtoderfahrung 
https://www.youtube.com/watch?v=aFS2c1hl6kA&t=1046s 

https://www.youtube.com/watch?v=OVUESiv5zF4
https://www.youtube.com/watch?v=aFS2c1hl6kA&t=1046s


Woman Dies And Is Shown The Year 2042 And Beyond | Near Death Experience | NDE 
(Frau starb und ihr wurde das Jahr 2042 und danach gezeigt – Nahtoderfahrung) 
Ihr wurde gezeigt, daß 2042 ein großes Erdbeben komme und daß Teile von Californien, Korea und 
Japan von einem Tsunami verschluckt werden und daß in den Folgejahren es nahezu zum Atomkrieg 
kommt.) 

https://www.youtube.com/watch?v=Y1xZBkYI3Tg&t=694s 
 

When I Died God Taught Me Why He Created Earth (NDE) Near Death Experience 
(Als ich starb erzählte Gott mir, warum er die Erde geschaffen hat – Nahtoderfahrung) 
https://www.youtube.com/watch?v=kq_yIU9M8OI 

 
She Died & Jesus Showed Her The Result Of Her Prayers | Near Death Experience 
(Sie starb und Jesus zeigte ihr das Ergebnis ihrer Gebete – Nahtoderfahrung) 
https://www.youtube.com/watch?v=1FumAQVlDqQ 

I Died And Was Shown What A Prayer Does To The Devil 
(Ich starb und mir wurde gezeigt, was ein Gebet mit dem Teufel macht) 
https://www.youtube.com/watch?v=oy2TBBxadSw&t=140s 

 
What The Archangel Showed Him About The Future Will Shock You | Near Death Experience | NDE 
(Was der Erzengel ihm über die Zukunft zeigte wird Sie schockieren – Nahtoderfahrung) 
https://www.youtube.com/watch?v=1fPGvSr3pEI 

GOD Showed Me My House in Heaven During My Near Death Experience (NDE) 
(Erzengel zeigte ihm sein Haus im Himmel während meiner Nahtoderfahrung) 
https://www.youtube.com/watch?v=iw5qOvLnKy0 

 
Archangels Showed Him Glimpses Of Earth's Future | Near Death Experience | NDE 
(Erzengel zeigte ihm Einblicke in die Zukunft der Erde) 
https://www.youtube.com/watch?v=J181FljFG9E&t=1515s 

 
He Died And Briefly Saw Mankind's Future | NDE | Near Death Experience 
(Er starb und sah in Kürze die Zukunft der Menschheit) 
https://www.youtube.com/watch?v=N5VgFpBepMk&t=879s 

He Died Saw Many Planets & A Future To Come | Near Death Experience 
(Er starb und sah Planeten und eine kommende Zukunft) 
https://www.youtube.com/watch?v=JJAqxohSeOc 

 
She Died And Was Shown Things To Come | Near Death Experience | NDE 
(Sie starb und ihr wurden Dinge gezeigt, die kommen – Nahtoderfahrung) 
https://www.youtube.com/watch?v=1aB5vMimwG4&t=1s 

He Died & Was Shown WW3 By Jesus | Near Death Experience | Repost 
(Er starb und ihm wurde WW3 von Jesus gezeigt – Nahtoderfahrung) 
https://www.youtube.com/watch?v=F5HGdLFCwTM 

 
I Died And Saw World War Three | Near-Death Experience | NDE 
(Ich starb und sah den 3. Weltkrieg – Nahtoderfahrung) 
https://www.youtube.com/watch?v=nRws-f6KmSc&t=15s 

 
I Died And Was Shown Rapture | Near Death Experience | NDE 

https://www.youtube.com/watch?v=Y1xZBkYI3Tg&t=694s
https://www.youtube.com/watch?v=kq_yIU9M8OI
https://www.youtube.com/watch?v=1FumAQVlDqQ
https://www.youtube.com/watch?v=oy2TBBxadSw&t=140s
https://www.youtube.com/watch?v=1fPGvSr3pEI
https://www.youtube.com/watch?v=iw5qOvLnKy0
https://www.youtube.com/watch?v=J181FljFG9E&t=1515s
https://www.youtube.com/watch?v=N5VgFpBepMk&t=879s
https://www.youtube.com/watch?v=JJAqxohSeOc
https://www.youtube.com/watch?v=1aB5vMimwG4&t=1s
https://www.youtube.com/watch?v=F5HGdLFCwTM
https://www.youtube.com/watch?v=nRws-f6KmSc&t=15s


(Ich starb und mir wurde die Entrückung gezeigt – Nahtoderfahrung)* 
https://www.youtube.com/watch?v=2ZIKIpZHxwQ&t=1s 

 
Anmerkung von A.M. Hosta: 

Ich habe keine Nahtoderfahrung gehabt, aber seit Anfang 2017 habe ich fast jeden Tag telepathische 
Zwiesprache mit Jesus Christus, unserem Herrn und Gott. Außerdem habe ich schon viele Träume 
und viele Visionen vom Herrn bekommen. 
Als er am 20.1.2020 folgendes zu mirsprach in meinem Geiste (telepathisch): 
„7 Jahre, von jetzt an, wird das Lamm eine siebenjährige Periode lenken, wo sie gereinigt werden. 
Ich werde Satan binden und der Antichrist (Materialismus) wird die Welt regieren.“ 
da dachte ich, daß es sich vielleicht um die 7-jährige Trübsal handeln könnte, aber laut diesem 
Statement* und nach dem aktuellen Stand der Entwicklung weltweit scheint es mir einleuchtend, 
daß es sich bei diesen 7 Jahren, von denen der Herr hier gesprochen hat, nicht um die Drangsal 
handelt. Ich habe daher bei mir gedacht, daß die Entrückung kein Hinwegnehmen aller Gläubigen in 
einem Augenblick ist, sondern dass der Herr Jesus Christus zu jeder Seele individuell kommt, um ihr 
bei ihrem eigenen Gericht beizustehen, da ja nicht er es ist, der uns richten wird, sondern wir selbst 
es sind, die sich richten werden. In der Tat habe ich zu einem anderen Zeitpunkt in meinem Körper 
auch mein persönliches Gericht erfahren, in welchem mir alles vor Augen gekommen ist, was ich 
getan habe als sündiger Mensch. Die Stimme des Herrn war donnernd, als er kam und er begleitete 
mich und es dauerte 3 Tage, in denen eine große Traurigkeit in mir war und der Herr mich begleitet 
hat, bis es vorüber war und dann sagte er: „So ein langes Gericht hast du noch nie erfahren.“ 
In der Tat, nein, Herr, aber es hat mich tief gereinigt und befreit und nun bin ich wieder froh und 
dankbar, daß du bei mir bist. 
Aus diesem Grund dachte ich, daß das persönliche Gericht jeder Seele ein individuelles Geschehen ist 
und daß es auch schon hier auf Erden in unserem Körper geschehen kann und wir dann, wie ich, 
weiterhin danach auf der Erde verbleiben, solange der Herr es will, um eine Aufgabe zu erfüllen oder 
uns weiterhin zu reinigen und zu vervollkommnen. 
Außerdem sagte der Herr am 20.1.2020 noch zu mir: 
„Trump kommt wieder.“ 
(Der 20. Januar ist immer der Tag, an dem ein neu gewählter, amerikanischer Präsident offiziell in 
sein Amt eingeführt wird.) 

 
Im nachfolgenden Video wird auch eine persönliche Entrückungsgeschichte erzählt: 
I Saw The Rapture When I Died | Near-Death Experience (NDE) 
(Ich sah die Entrückung, als ich starb) 
https://www.youtube.com/watch?v=TbLOFEOzl9o 

 
Zentralbankgeld und EMF Strahlenschutz 

 

 
21.12.2023 

https://www.youtube.com/watch?v=2ZIKIpZHxwQ&t=1s
https://www.youtube.com/watch?v=TbLOFEOzl9o


A.M. hat gesehen, daß seit 5. Dezember durch die neue Kampagne tausende von amerikanischen 
Besuchern auf ihre Website kommen und dass sie sehr interessiert sind und sich viele Dinge ansehen 
oder herunterladen. Im November und die ganze Zeit davor gabe es kaum amerikanische Besucher 
und auch kaum deutsche Besucher und keine tschechischen Besucher. Waren sie alle ausgegrenzt 
von Google? Jetzt sind es jedenfalls viel, viel mehr geworden. Sie hat vor dem Einschlafen den Vater 
gebeten, diese Besucher alle zu segnen, denn diese Werbung kostet sie auch Geld. 

Gegen 0:45 wurde A.M. geweckt und sie hörte den Vater zu ihr telepathisch sprechen, als er sagte: 
„.. unter einer Bedingung … Krypto mitmachen.“ 
A.M. soll die Einführung des Zentralbankgeldes mitmachen, das kommen wird, wenn Staaten immer 
weniger Geld zur Verfügung haben und dann sagte der Vater: 
„Device.. elektromagnetisch .. the depts…“ 
„Mäppchen machen!“ 
Es geht um die Schuldenfalle und jeder wird elektromagnetische Hilfsmittel bekommen für den 
Zahlungsverkehr, der bargeldlos sein wird und das wird bedeuten, dass man gläsern werden wird und 
dass man überwacht werden wird und wenn man nicht so tut, wie die Regierung es will, kann das 
bedeuten, dass man abgeschaltet wird. 
Dies wird sich 2028 wieder ändern. Diese Information wurde uns von einer Seele übermittelt, die 
eine Nahtoderfahrung gemacht hat. Sie hat uns mitgeteilt, dass 2028 Donald Trump wieder gewählt 
wird zum Präsidenten von Amerika und dass er es sein wird, der digitales Geld für immer abschaffen 
und uns die Geldscheine zurückbringen wird. 
Mit „Mäppchen machen“ meint der Vater, daß sich jeder ein kleines Mäppchen aus einem 
Spezialgewebe, das keine Strahl ung hindurch läßt, machen soll, wie mein Mann und ich es schon seit 
vielen Jahren haben. Dadurch kann man uns nicht überwachen oder ausspionieren. Auch für das 
Handy haben wir solch ein Mäppchen gemacht. Sie hat von dem Stoff die passende Größe 
zugeschnitten und es mit Tesa-Film verklebt zu einem Täschchen für das Handy oder für ihre Karten 
wie Personal Ausweis, Reisepass, Führerschein, Bankkarte usw. und nimmt unterwegs nur Kopien 
mit. Es handelt sich um EMF-Strahlenschutz. 
Den Stoff hat A.M. im Internet gekauft unter diesem Link: 
https://nasafes.com/produkt/conductive-fabric/ 

Emf-Schutzgewebe - Große Größe 36 "x 42", leitender Stoff, Faraday-Stoff, EMI, Anti-Strahlung, EMP, 
RFID, EMF-Abschirmung, Blockierung von Mobiltelefonen, Block WiFi 
Verkauf in den USA, JP, AUS, CA und Europa 

Weiter sagte der Vater zu A.M. diese Worte: 
„Du wirst sie alle da raus führen. Du wirst es ihnen erzählen.“ 
„Name verändern. Behalten. Nickname. Gefängnis. Local authorities.“ 
Der Vater will sagen, daß wir niemals unseren amtlichen Namen im Internet verwenden dürfen, 
sondern einen Nickname, da es sonst geschehen kann, daß wir von den örtlichen Autoritäten ins 
Gefängnis gebracht werden können. Paßwörter sollte man auch niemals online abspeichern, sondern 
bei jedem Login neu eingeben. 
Beispiel: A.M. hat etwas in ihrer Homepage eintragen wollen und plötzlich war ein ganzer Abschnitt 
einfach verschwunden. Sie schrieb es neu und speicherte es, änderte dann ihr Paßwort und loggte 
sich neu ein, ohne das Paßwort abzuspeichern. Wir werden es in nächster Zeit immer mehr mit 
Hackern zu tun bekommen und sollen uns schützen, so gut wir können. 

Der Vater sagt: 
„Du wirst nicht mehr einfach so blind vertrauen.“ 
und 
„Rente wird ein Problem!“ 
Seit Google weg ist, kommen aufgrund der neuen Kampagne nun auf einmal tausende mehr 
Besucher auf die Homepage und A.M. ist dem Vater dafür dankbar. 

https://nasafes.com/produkt/conductive-fabric/


Seit neustem hat auch SoundCloud angefangen, A.M. zu überprüfen, da diese vielen Besucher sich 
auch auf SoundCloud bemerkbar machen und dort mißtraut man nun A.M., sie hätte sich womöglich 
die Fans gekauft, was einem auf SoundCloud von einigen Leuten angeboten wird. A.M.versichert 
SoundCloud, dass die Besucher nach wie vor über ihre Homepage kommen, wo SoundCloud verlinkt 
ist. SoundCloud zählt einfach die Plys nicht mehr, seit es mehr Besucher geworden sind. 
Der Vater sagt zu A.M.: 
„Du weißt, daß ich dich durch Wechsel hochgebracht habe.“ 
Gloria, Ehre sei dir, Herr unserem Gott. 
Google hat meine Kampagne aus ethischen Gründen abgelehnt, weil ich nach ihrer Meinung religiöse 
Meinungen verbreite. Google arbeitet nicht korrekt. Sie nehmen sich ein bestimmtes Areal und 
messen dort die Klicks, um dann das ganze auf die ganze Welt hochzurechnen und man kann auch 
nicht nachvollziehen, was die Besucher auf der Homepage gemacht haben. Dafür gibt es Matomo 
Analysis, die genau dokumentieren, wer aus welchem Gebiet wie lang auf der Homepage ist und was 
sie dort ansehen oder herunterladen. Deswegen weiß A.M., daß unter Google Kampagne monatlich 
nicht mehr wie 2000 Besucher kamen mit einer Absprungrate von 82 %. Mit der neuen Kampagne 
sind es seit 5. Dezember schon über 10.000 Besucher mit einer Absprungrate von 32 %. Ein 
gewaltiger Unterschied. Und man kann ganz genau nachvollziehen, wer wann was auf der Homepage 
gemacht hat und dass auf einmal Besucher aus Regionen kommen, die unter Google nicht existierten 
wie z.B. USA, Deutschland oder Tschechien. Warum? Wurden diese von Google einfach blokiert? 

 
Auch Musicalion, eine stattliche Musikplattform, hat A.M.‘s Musik (Qumran, Essener Lehren) 
abgelehnt, nachdem sie davor alle Stücke von ihr veröffentlicht haben. Das war vor einigen Monaten. 
Gestern wurde A.M. von ihrem Leiter angeschrieben, ob sie nicht wieder neue Stücke habe und sie zu 
ihnen hochladen möchte. 
In Qumran wurden die Schriftrollen der Essener gefunden mit der Urlehre, älter als 8.000 Jahre, die 
Gott den Menschen gab. Auch Abraham, David, Josef, Maria, Jesus haben nach dieser Lehre gelebt 
und die göttliche Lehre ändert sich nie. Das teilte A.M. dem Leiter mit. Was sie nicht mitteilte, war, 
dass es die Menschen sind, die diese Lehre verändern oder einfach ablehnen, weil sie sie nicht 
kennen und nicht anerkennen. 

 
A.M. hat einen Traum: 
Sie befindet sich an einem Ort, an dem hart gerungen wird und sie hat es schwer, zu bestehen, da es 
mächtige Gegenströme gibt. Ihr Auto ist einfach nicht mehr in Gang zu bringen und sie muß es stehen 
lassen. Sie wird von einer lieben Freundin aufgenommen in deren Haus und dort geht es ihr gut, denn 
diese Freundin sorgt sich für sie und sagt zu ihr, dass sie so allein sei. A.M. erwidert, dass sie auch 
allein sei, aber hier geht es ihr gut. 
Als A.M. aufwacht, sagt der Vater zu ihr: 
„Du wirst eh bald mutterseelenallein sein…. Die Spikes …“ 
Ja. Corona und die Spritzen. Seit Mai diesen Jahres sind 88 internationale Sportler aus der ganzen 
Welt an Herzinfarkt, Gehirntumor oder Krebs gestorben. Es wurden Fußballspiele plötzlich 
unterbrochen oder abgesagt, weil wichtige Spieler plötzlich umgefallen oder gar nicht zum Spiel 
erschienen sind. Und das ist nur im Sport. Wie viele sterben plötzlich, ohne dass man etwas davon 
erfährt, weil es einfach vertuscht wird. 

Entlassene Kraft umwandeln in Auftrag 
 

23.12.2023 
 

In einer Pressekonferenz mit deutschen Journalisten wurde Putin gefragt: Wann ist Frieden? 
Putin hat daraufhin geschildert, wie es zu der Krise in der Ukraine kam, wer den Frieden stört und 
dass Russland immer noch bereit ist für Verhandlungen, was aber vom Westen rigoros abgelehnt 



wird. Er nannte die deutsche Regierung schlicht dumm, da eine Röhre von Nordstream intakt ist, 
Deutschland aber den Bezug von Gas von Gazprom verweigert…. 

 
Putin Interview: Wann ist Frieden? – deutsch 

https://www.youtube.com/watch?v=OWLGDOVSLvo 
 

Heute Morgen wachte A.M. auf mit einer Erkenntnis, die der Herr ihr gegeben hat. 
Es ist gut, daß Deutschland die dümmste Regierung der Welt genannt wird und dass die deutschen 
Kinder die dümmsten Kinder der Welt sind. Deutschland geht es dadurch sehr gut. Es ist gut, daß 
Deutschland schwach ist, klein und verarmt. Deutschland überlebt das. So ist es nicht möglich, daß 
Deutschland aufrüstet und sich in einen Krieg hineinziehen läßt, in einen Stellvertreterkrieg für den 
großen Bruder. 
„Die Egländer warten nämlich nur darauf!“ 
Sie warten nur darauf, daß Deutschland aufrüstet und sich zum Krieg führen verführen läßt, damit sie 
wieder über Deutschland herfallen können, um es zu vernichten, aber ein armes, schwaches und 
dummes Deutschland ist dazu nicht fähig. 
Wer es versteht, dem ist es gegeben. Die göttliche Weisheit ist hier am Werk. Nur so ist es möglich, 
dass der deutsche Stolz nicht wieder hochkommt und zum Ausbruch kommt. Ein kleines, schwaches 
Deutschland kann das nicht. So rettet es der Herr. 
„Jeremia schauen.“ 

 

 
Superbook Jeremiah (Liste) 

https://www.youtube.com/playlist?list=PL0zvCDP_0LjB9fFEMpS2nQOhmpbR9lzts 
 

DDT 12 : 31 Könnt ihr diese Worte**) Christus zuschreiben, der ewig mit dem Vater eins ist? - Nun 
wisst ihr, dass es ein Wimmern des Körpers Jesu war, der durch die Blindheit der Menschen 
geschändet war. Doch als sich die Liebkosung des Herrn auf jenes gemarterte Fleisch niedersenkte, 
fuhr Jesus fort zu sprechen, und seine Worte waren: "Vater, in Deine Hände befehle ich meinen Geist". 
- "Alles ist vollbracht". (34, 27 -30) 
**) "Vater, Vater, warum hast Du mich verlassen?" 

Dann sagte der Herr: 
„Und es wird wieder hergestellt werden – am 2. Juni.“ 
A.M. sinnt über diese Worte nach und fragt sich – in welchem Jahr? Der Herr spricht noch einmal: 
„Hier geht es darum, die entlassene Kraft umzuwandeln in Auftrag!“ 
Wie meinst du das, Vater? 

https://www.youtube.com/watch?v=OWLGDOVSLvo
https://www.youtube.com/playlist?list=PL0zvCDP_0LjB9fFEMpS2nQOhmpbR9lzts


„Mädel …. Zur Kenntnis nehmen!“ 

 
Gottes Gericht über die geistige und die materielle Welt 

 
27.12.2023 

 
DDT 55 : 7 Wenn diese durch Mich Gekennzeichneten um mein Gesetz vereint sind, werden die Erde 
und die Sterne erschüttert werden, und am Himmel wird es Zeichen geben; denn zu diesem Zeitpunkt 
wird die Stimme des Herrn von einem Ende der Erde zum andern gehört werden, und sein Göttlicher 
Geist, umgeben von den Geistern der Gerechten, der Propheten und der Märtyrer, wird die geistige 
und die materielle Welt richten. Dann wird die Zeit des Heiligen Geistes ihre Vollkraft erreichen. 

 
A.M. und ihr Mann verleben eine ruhige, friedvolle Weihnachten. Nur am 2. Weihnachtstag liegt eine 
gewisse Spannung in der Luft, ein ungutes Gefühl in A.M., von dem sie nicht weiß, was es bedeutet. 
Sie haben einen Weihnachtsfilm angeschaut mit ziemlich vielen, familiären Verwicklungen. 
A.M. hat das Gefühl, sie will weglaufen, um alleine zu sein. 
In der Nacht wacht sie auf und verspürt eine innere Dunkelheit oder Unruhe. Sie empfängt 
Erkenntnisse und Visionen. 
Wieder hat sie das starke Gefühl, daß es sie aus ihrer Wohnung hinausdrückt oder dass sie weglaufen 
will. Dann nimmt sie Jakob wahr, ihren Schwiegervater und dass er diese Gefühle in ihr auslöst. Sie 
erkennt, daß er sie an Weihnachten 2018 aus seinem Haus geworfen hat, als sie ihren Glauben an 
Christus verteidigte. Dann vernimmt sie seine Gedanken: ‚Ich hab die rausgeworfen und danach den 
hierher geholt.‘ Das war ein Jahr später, als ihr zu Weihnachten Mann allein zu seinen Eltern 
gefahren ist, ohne sie. 

Christus sagt hier zu A.M.: 
„Er hasst dich!“ 
A.M. sagt in Gedanken: Jesus Christus lebt. Wir sind voll der Gnade, der Herr ist mit uns und wir 
bleiben bei ihm. 
Dann erkennt A.M., dass Jakob sie wegwerfen und seinen Sohn an eine Reiche verkaufen will, die 
dann sein Haus kaufen soll, um seinen Reichtum zu verdoppeln. Jakob hat seinem Sohn 2019 bereits 
damit gedroht, dass er ihn enterben will. 
A.M. hat eine Vision: 
Sie sieht sich, allein, auf dem Balkon eines Reihenhauses, im Erdgeschoss gelegen und in ihr ist 
Dunkelheit. 
Danach hat sie eine andere Vision: 
Sie sieht eine Pfanne mit Spätzle vermischt mit Bohnen. Das soll sie heute zu Mittag kochen. 
A.M. erzählt alles ihrem Mann und er meint: 
Aber das war eine andere Zeit, als Jakob seinem Bruder Esau sein Linsengericht überließ, das er 
gekocht hatte und Esau damit sein Erstgeburtsrecht abkaufte. Beim Mittagessen meinte er: Spätzle 
und Bohnen, auf die Idee ist bis jetzt auch noch kein Schwabe gekommen. Es schmeckt köstlich. 
A.M. empfängt noch diese Worte des himmlischen Vaters: 
„Haltet an nichts und niemandem fest.“ 
Herr, wir sind dein Eigentum! Bleibe bei uns, wenn die Nacht hereinbricht. 
„.. und laß uns nicht allein.“ 
Jesus Christus, wir vertrauen auf dich. 
A.M. sagt zu ihrem Mann: ‚Unser Vati ist megareich. Da kommt der Jakob mit seinen paar Pfennigen 
nicht mehr mit.‘ 
‚Gott?‘ fragt ihr Mann. 
‚Ja.‘ 



Die spirituelle Schlacht ist in vollem Gange 
 

31.12.2023 

DDT 35 : 18 Aber die Menschen, die wegen ihrer Selbstsucht Distanz zueinander halten, weitab vom 
geistigen Leben infolge des Materialismus, in den sie sich heutzutage haben verstricken lassen, sind 
nicht darauf vorbereitet, sich mittels ihrer Gedanken untereinander verständigen zu können. 

 
Traum 
Ich befand mich auf einem Gelände aus Wiesen, Wald, Bergen, Wasserläufe, Felsen zusammen mit 
einer Gruppe von Menschen und alle waren damit beschäftigt, nach Gold zu suchen oder zu graben. 
Manche waren mächtiger, als andere und sie sahen das Gold als ihren persönlichen Besitz an und 
gönnten den anderen nichts davon und versuchten, sie zum scheitern zu bringen. 
Es versteht sich aber von selbst, daß jeder, der es findet, es freigiebig mit anderen teile, aber jenen, 
die es freigiebig zu teilen bereit waren, wurde es von den Mächtigen weggenommen. 
Nach der Arbeit traf man sich zum gemeinsamen Austausch. Ich sah einen Stapel Spielkarten, auf 
denen berühmte Männer abgebildet waren, die ich aber alle nicht kannte und daher konnte ich mich 
nicht an dem Spiel beteiligen bzw. war die Teilnahme an dem Spiel erschwert. 

 
Als ich aufwachte, erkannte ich, daß ich beispielsweise Elon Mask nicht kenne und dass das für mich 
von Nachteil ist, da ich ihn nicht einzuschätzen weiß und nicht sehen kann, wie ich mich vorbereiten 
muß, um von seinen Aktivitäten nicht zum Scheitern gebracht zu werden. 

Elon Musk*1) hat zehntausende von Sateliten in die Erdumlaufbahn geschickt, die jeden cm auf der 
Erdoberfläche kontrolliert und überwacht, aber sie rechnen nicht mit möglichen Sonnenstürmen, die 
die Sateliten zerstören können. Vor kurzem war an der Sonne ein koronales Loch so groß, daß die 
Erde 60 mal darin Platz gehabt hätte und es war der Erde zugewandt. 
Ich sah einmal in einer Vision, wie Gott, der Schöpfer, mit seiner hohlen Hand ein Loch an der Sonne 
ausgehoben hat und wenn er das tut, entstehen Sonnenstürme und sie können gewaltig sein und die 
Waffen des Feindes vernichten. Der Feind meint, mit der Technik hat er alle Trümpfe in der Hand, 
aber die Technik ist eben nicht Gott. 
*1) Elon Musk, die Realität hinter einem falschen Aktivisten der Alternativmedien im Dienst der 
Elite https://www.bitchute.com/video/rbf5w5PSPY8L/ 

https://www.bitchute.com/video/rbf5w5PSPY8L/


Elon Musk verlässt sich auf eine berüchtigte Überwachungsfirma mit Verbindungen zum Mossad, um 
X-Konten zu verifizieren 

https://uncutnews.ch/elon-musk-verlaesst-sich-auf-eine-beruechtigte-ueberwachungsfirma-mit- 
verbindungen-zum-mossad-um-benutzerkonten-auf-x-zu-verifizieren/ 

Google kartographierte jeden cm auf der Erdoberfläche (Google surch) und patentierte*2) gerade 
eine neue Technologie mit Algorithmen, die gezielt nach Worten fahnden, die den Google Richtlinien 
widersprechen wie z.B. Seele, Leben und daraus bezieht Google das Recht, eine ganze Homepage mit 
einem Klick zu löschen. 
Die Algorithmen suchen nach dem Gold, nach Worten der Wahrheit, des Wissens und der Weisheit 
Gottes, um sie auszurotten und von der Erdoberfläche zu tilgen, um den Menschen, die danach 
suchen, die Orientierung und die Kraft zu stehlen, damit sie schwach und kontrollierbar werden. 

*2) Googles neues Patent: Maschinelles Lernen zur Erkennung von „Falschinformationen“ in sozialen 
Medien 

https://uncutnews.ch/googles-neues-patent-maschinelles-lernen-zur-erkennung-von- 
falschinformationen-in-sozialen-medien/ 

Beispiel: Es ist mir aufgefallen, das meine Computer Mouse ständig wie eingeschlafen ist und keine 
Reaktion mehr zeigt, wie sie sekundenlang einfach nicht mehr reagiert, während ein Scan von dem 
erstellt wird, was ich gerade schreibe oder mir anschaue und das passiert ständig und erschwert mir 
das Arbeiten am Computer beträchtlich. Ein Techniker der Telekom meinte, der Arbeitsspeicher 
könnte überlastet sein, ein anderer sagte, das hat nichts mit dem Arbeitsspeicher zu tun, sagte mir 
jedoch nicht, wo der Fehler liegt. 

 
Ich erkannte, daß es in dem Traum um das Goldene Wort des Herrn geht, um seine Weisheit, die 
dem, der sie findet, Kraft verleiht, um im Kampf zu bestehen und ich sah die vielen Menschen, die es 
achtlos geringschätzen oder zurückweisen, wenn ich es mit ihnen teilen will und dadurch verliert es 
an Kraft und das raubt auch mir Kraft. 
Manche, die nicht hören wollten und das Heilige Wort, das ich ihnen bringen wollte, zurückgestoßen 
haben und die sich trotz meiner Warnungen haben impfen lassen, sind nun mit den Folgen der 
Impfung konfrontiert, wenn sie krank werden und den Tod vor Augen geführt bekommen und nun 
nach mir rufen, denn, wie der Herr sagte, wer sich impfen läßt, bekommt Covid*3), da die Impfung 
das Immunsystem kaputt macht und dann keine Abwehr mehr vorhanden ist, um die Krankheits- 
erreger zu eliminieren. 
Wenn dies geschieht, bin ich oft sehr nahe am Wasser gebaut, denn ich kann ihnen nicht mehr helfen 
und sie sind auch nicht bereit, Hilfe anzunehmen, denn sie hören nur auf die Massenmedien, denen 
sie blind vertrauen. Der Herr sagte auch, daß Covid ewig sein wird und daran bastelt gerade die Elite, 
um Covid zu verewigen. 
*3) WHO-Whistleblower warnt: „Sie wollen eine immerwährende Pandemie schaffen“ 
https://uncutnews.ch/who-whistleblower-warnt-sie-wollen-eine-immerwaehrende-pandemie- 
schaffen-johns-hopkins-university-hat-einen-pandemieplan-fuer-spars-2025-2028-veroeffentlicht/ 

 
Der dritte Weltkrieg, die spirituelle Schlacht, tobt unter uns und es ist die Schlacht der Weltan- 
schauungen, von der Christus im Dritten Testament erzählt. Wir befinden uns mitten drin und es ist 
wichtig, den Feind zu erkennen und sich darauf vorzubereiten bzw. sich dessen bewußt zu sein und 
sich mit den Waffen des Goldes, der Wahrheit, der Weisheit und Kraft Gottes selbst auszustatten, um 
daraus Kraft und Wegweisung zu schöpfen und im Kampf zu bestehen. 

 
Zeiten der Stille, um einzutauchen, nach dem Gold in uns zu suchen und in unsere Kraft zu kommen, 
ist so wichtig wie Zeiten des gemeinsamen Austausches miteinander, wo wir dann das Gold mit 
einander teilen. 

https://uncutnews.ch/elon-musk-verlaesst-sich-auf-eine-beruechtigte-ueberwachungsfirma-mit-verbindungen-zum-mossad-um-benutzerkonten-auf-x-zu-verifizieren/
https://uncutnews.ch/elon-musk-verlaesst-sich-auf-eine-beruechtigte-ueberwachungsfirma-mit-verbindungen-zum-mossad-um-benutzerkonten-auf-x-zu-verifizieren/
https://uncutnews.ch/googles-neues-patent-maschinelles-lernen-zur-erkennung-von-falschinformationen-in-sozialen-medien/
https://uncutnews.ch/googles-neues-patent-maschinelles-lernen-zur-erkennung-von-falschinformationen-in-sozialen-medien/
https://uncutnews.ch/who-whistleblower-warnt-sie-wollen-eine-immerwaehrende-pandemie-schaffen-johns-hopkins-university-hat-einen-pandemieplan-fuer-spars-2025-2028-veroeffentlicht/
https://uncutnews.ch/who-whistleblower-warnt-sie-wollen-eine-immerwaehrende-pandemie-schaffen-johns-hopkins-university-hat-einen-pandemieplan-fuer-spars-2025-2028-veroeffentlicht/


Pilotprojekt 
 

4.1.2024 
 

 
Geistige und materielle Liebestätigkeit 

DDT 18 : 20 Wenn ihr materiell arm seid und aus diesem Grunde euren Nächsten nicht helfen könnt, 
so grämt euch nicht. Betet, und Ich werde bewirken, dass dort, wo es nichts gibt, Licht erstrahlt und 
Friede wird. 

 
Traum. 
Da war eine Hochzeit geplant und ich sollte das Hochzeitskleid und alles Benötigte zusammenpacken, 
aber eine Frau (ich) hielt mich davon ab, weil sie so langsam war und mich aufhielt. Es gab einen 
Sysemschlüssel für die Unterkünfte, den jemand anderes hatte. Am Tag der Hochzeit stand ich ohne 
Brautkleid da und dachte, nun muß ich in meinem Alltagskleid vor den Altar treten. Dann wurde mir 
bekannt, daß der Bräutigam heute arbeiten muß und nicht zur Trauung kommt. 

Als ich aufwachte, hörte ich die Worte: 
„Du hast eine Pilothomepage!“ 
„Du willst tausende.“ 
„Sitzen“ 
Was ist falsch daran? Lautet denn nicht mein Auftrag, dass ich lernen soll, dich in der ganzen Welt zu 
verbreiten? Jetzt sind es tausende Besucher, zehnmal so viel wie mit Google Werbung zum gleichen 
Preis wie bei Google, der die Kampagne abgelehnt hat mit der Begründung, meine Homepage sei 
manipuliert – ich würde religiöse Inhalte verbreiten. 
Ichbezahle das für dich. Ich hatte nicht die Absicht, so viele Tausend Besucher zu bekommen und war 
überrascht, als es so kam mit dem neuen Anbieter, aber von den 20.000 Besuchern im Dezember 
haben viele die Homepage sofort wieder verlassen und sich nicht dafür interessiert und nur wenige 
sind geblieben und wiedergekommen. Wie soll ich ohne eine Werbekampagne weltweit gefunden 
werden, wie du es wünschest. 
Pilotprojekt, ja, denn du hast mir ermöglicht, dein Wort in 30 Sprachen weltweit zu verbreiten. Du 
hast mir den DeepL Übersetzer gezeigt und mir beigebracht, wie das geht. 
Im Bad: 
„I opened up their mind.” 



Du sprichst englisch. Ja, aus Amerika sind es jetzt 80 % der Besucher der Homepage. Bei Google kam 
fast nie jemand aus Amerika zu Besuch, als wären sie ausgegrenzt. Aber nun hast du ihr Bewußtsein 
dafür geöffnet und nun besuchen sie fleißig meine Site. 
Danke, mächtigster Herr, dass du dein Versprechen, Licht zu bringen wo nichts ist, bereits über 
Weihnachten wahr gemacht hast. 

 
Ernährung - Apeel - (E 471) 

 
5.1.2024 

 
Vorsehung, Bestimmung, Schicksal 

DDT 45: 26 Seid keine Fatalisten, die sich in der Überzeugung bestärken, dass euer Schicksal genau 
dem entspricht, was Gott auf euren Lebensweg legte, und wenn ihr leidet, dies so ist, weil es 
geschrieben stand, und wenn ihr euch freut: der Grund dafür der ist, dass es gleichfalls so geschrieben 
stand. Ich habe euch davon überzeugt, dass ihr das ernten werdet, was ihr gesät habt. 

Gärtner Pötschke Zitat: Ein Garten ist das, was du daraus machst! 
Jesus sagte zu mir: „Das, was von mir kommt, schadet euch nicht!“ 

 
Wenn dir in letzter Zeit eine helle, glänzende Beschichtung auf Obst und Gemüse aufgefallen ist, 
sogar auf Bio-Produkten, dann handelt es sich höchstwahrscheinlich um die neue, von Bill Gates 
finanzierte chemische Beschichtung namens Apeel, und niemand scheint herauszufinden, woraus sie 
genau besteht, ob sie organisch ist und warum sie nicht abgewaschen werden kann. Sogar in Trader 
Joes, Whole Foods, Sprouts und anderen sogenannten Gesundheitsläden findet man sie auf den 
Produkten. Das glänzende, polierte Aussehen wird aus einem Nebenprodukt der Raps- und 
Sojabohnenöl verarbeitenden Industrie hergestellt. 
Apeel enthält (restliche) künstliche Transfette, die mit Herzkrankheiten in Verbindung gebracht 
werden, aber die Hersteller behaupten, es sei "pflanzlichen Ursprungs". Ja, Raps ist eine Pflanze, aber 
das gilt auch für Giftefeu und Gifteiche, aber die machen wir ja auch nicht zu glänzenden 
Beschichtungen für unser Obst und Gemüse, nicht wahr? .. 
weiterlesen … https://telegra.ph/NICHT-ESSEN-Bill-Gates-Apeel-Produktfirma-verwendet- 
fragw%C3%BCrdige-Mono--und-Diglyceride-um-Produkte-zu-gl%C3%A4tten-08-01 

Zitat: Ich kann nur jedem vor Massenmörder Bill Gates seiner neuen Supermarkt Kette namens 
"Picnic" dringend Warnen, und zum absoluten Boykott raten! Wer weiß wieviel von seinem 
Genmodifizierten Gemüse / Obst usw, voll mit seinem neuen Gift "Apeel“ und vielleicht oder eher 
sogar wahrscheinlich mit Corona Impfstoff angereicherten Gemüse Fleisch usw. Edeka arbeitet jetzt 

eng mit Bill Gates zusammen. Gefunden bei 👇 https://t.me/Activistenmemes Nicht zu vergessen 
das er jetzt größter Agrar Acker Farmland und Anbaugebiets sowie Weideflächen Besitzer der USA 
ist (Gen Mais + Gensoya) sind ja in unzähligen Produkten drin… und nicht nur das... 

 
Wenn Sie das nächste Mal Bio-Äpfel, Avocados, Gurken, Zitronen oder Limetten kaufen, achten Sie 
auf diese farbigen Aufkleber. GESCHICHTE AUF EINEN BLICK .. Wissen Sie, was Apeel ist? In einem 
Twitter-Thread vom 24. April 2023 listet Alexis Baden-Mayer, politischer Direktor der Organic 
Consumers Association (OCA), die vielen Patente auf, die mit dieser.. hier weiterlesen ....... 
https://uncutnews.ch/bill-gates-besitzt-einen-synthetischen-fruchtueberzug-was-ist-da-drin/ 
Aber nur weil etwas aus natürlichen Zutaten hergestellt wird, heißt das nicht, dass das Endprodukt 
vollkommen sicher ist. Es kommt darauf an, was man mit diesen Zutaten gemacht hat. 
In diesem Fall steht in Teil 3 der GRAS-Bekanntmachung von 2019, finden wir unter 
Rückstandshöchstmengen, dass das Traubenkernöl, das die Grundlage für dieses Produkt bildet, 

https://telegra.ph/NICHT-ESSEN-Bill-Gates-Apeel-Produktfirma-verwendet-fragw%C3%BCrdige-Mono--und-Diglyceride-um-Produkte-zu-gl%C3%A4tten-08-01
https://telegra.ph/NICHT-ESSEN-Bill-Gates-Apeel-Produktfirma-verwendet-fragw%C3%BCrdige-Mono--und-Diglyceride-um-Produkte-zu-gl%C3%A4tten-08-01
https://www.blogger.com/blog/post/edit/7419834067119477197/5041217128394632008
https://www.blogger.com/blog/post/edit/7419834067119477197/5041217128394632008
https://uncutnews.ch/bill-gates-besitzt-einen-synthetischen-fruchtueberzug-was-ist-da-drin/


Rückstände von Ethylacetat, Heptan und Palladium, die Verarbeitungshilfsstoffe sind, sowie die 
Schwermetalle Arsen, Blei, Cadmium und Quecksilber enthält. 

 
A.M. war heute bei Edeka in Süddeutschland (Marktkauf) und da ist ihr aufgefallen, daß sich bei Obst 
und Gemüse einiges verändert hat. Sie wollte Orangen kaufen und fand nur noch eine einzige Sorte, 
bei der nicht mit einer Wachsschicht überzogen wurde (Vermerk: „behandelt“ mit zwei 
unterschiedlichen Substanzen und da steht dann in Klammer (Apeel) oder es steht nur eine der 
Substanzen drauf und (Apeel) fehlt. 
Die eine Sorte ohne Kennzeichnung war extrem teuer von Demeter. Da hat sie nur drei genommen 
und hat zwischen 3 und 4 Euro dafür bezahlt. Ich habe überall beim Gemüse und Obst drauf geachtet 
und gesehen, daß Apeel sehr günstig ist und Bio oder Demeter extrem teuer sind. 
Apeel ist vermutlich aus jenem Stoff, aus dem die Impfungen sind und so wollen sie es nun auch in 
uns hineinzwingen. Bitte, gebt diese WARNUNG weiter und verbreitet das überall. Apeel könnte 
giftig sein. 
Das "Apeel" ist eine Wachsschicht ( E 471), die sich nicht abwaschen läßt und es enthält vermutlich 
auch Schwermetalle. 

ACHTUNG: Apeel – die angebliche Schutzschicht für Obst und Gemüse  
 

EDEKA: Apeel hält länger frisch: Die Schutzhülle auf pflanzlicher Basis 
 

Der EDEKA-Verbund baut sein Engagement gegen Lebensmittelverschwendung weiter aus und bringt 
das innovative Apeel-Verfahren für Obst und Gemüse ab sofort bundesweit in die Märkte von EDEKA, 
Marktkauf und Netto Marken-Discount. 

Apeel Wachsschicht Produkte Bilder 
 

Nachtrag: 
Bill Gates besitzt einen synthetischen Fruchtüberzug - was ist da drin? 

Wenn Sie das nächste Mal Bio-Äpfel, Avocados, Gurken, Zitronen oder Limetten kaufen, achten Sie 
auf diese farbigen Aufkleber. 
https://uncutnews.ch/bill-gates-besitzt-einen-synthetischen-fruchtueberzug-was-ist-da-drin/ 

 
Rainforest Asociation - Liste der zertifizierten Betriebe und Partner 

https://www.rainforest-alliance.org/de/business-de/zertifizierung/liste-der-zertifizierten-betriebe- 
und-partner/ 

Kann die BuMG Stiftung nicht einfach Geld im Koffer übergeben? 
Wie kann eine Stiftung, die nur zertifiziert, ein derartiges Vermögen machen? 

Ich zitiere: 

https://www.blogger.com/blog/post/edit/7419834067119477197/5041217128394632008
https://www.blogger.com/blog/post/edit/7419834067119477197/5041217128394632008
https://www.blogger.com/blog/post/edit/7419834067119477197/5041217128394632008
https://www.blogger.com/blog/post/edit/7419834067119477197/5041217128394632008
https://www.blogger.com/blog/post/edit/7419834067119477197/5041217128394632008
https://www.blogger.com/blog/post/edit/7419834067119477197/5041217128394632008
https://www.blogger.com/blog/post/edit/7419834067119477197/5041217128394632008
https://www.blogger.com/blog/post/edit/7419834067119477197/5041217128394632008
https://www.blogger.com/blog/post/edit/7419834067119477197/5041217128394632008


RNA löst sich im Körper sofort auf. Die ganze Impfgeschichte ist psychologische Kriegsführung. Sie 
soll Angst schüren und von den intelligenten Nanopartikeln ablenken, über welche kaum gesprochen 
wird. Ebenso wird nicht über die psychosomatischen Aspekte gesprochen, die weit wichtiger und 
schwerwiegender sind als die der Impfstoffe. Siehe Germanische Heilkunde. Experten sind Dr. Stefan 
Lanka, Dr. Andrew Kaufman und Dr. Tom Cowan. 

Die Froschgeschichte steht in Verbindung mit Früchten aus genveränderten, dh. Frankensteinsamen 
und Insekten, die in die Produkte gemischt werden. Es kursiert irgendwo a Produktliste mit 
betroffenen Produkten, die stetig länger wird. Das betrifft auch Produkte, die nicht durch dieses 
Froschlogo gekennzeichnet sind. Man sollte Fertigprodukte generell meiden. Fertigprodukte sind 
keine Lebensmittel. Siehe auch Biophotonenforschung. 
Weitergeleitet von einem kundigen Freund 

Die 12. Nacht nach Weihnachten 
 

6.1.2024 
 

DDT 49 : 44 Weil die menschliche Justiz unvollkommen ist, sind 
eure Gefängnisse voller Opfer, und die Hinrichtungsstätten 
wurden mit dem Blut Unschuldiger befleckt. Ach, wie viele 
Verbrecher sehe Ich Freiheit und Achtung genießen auf der 
Welt, und wie vielen Verderbten habt ihr Denkmäler errichtet, 
um ihr Andenken zu ehren! 

 
 
 
 
 

A.M. hat ein Problem. Es ist ein Hochrisikofact, im Sommer über den Atlantik zu fliegen zu ihrem 
Bruder und zur Hochzeit ihrer Nichte und der Konflikt wird ihr zum Problem. Sie und ihr Mann 
verstehen sich nicht und A.M. schmollt in der Küche. Ihr Bruder ruft sie an und er meint, sie könne 
sich noch später entscheiden, es würde alles wieder besser werden. A.M. meint, nein, wenn ein Pilot 
nach dem anderen stirbt, werden es immer weniger sein und schließlich wird einer allein das 
Flugzeug fliegen müssen und dann ist niemand da, der es übernimmt. 

Als A.M. noch in der Küche schmollt, hört sie: 
„Verzeih!“ 
A.M. weigert sich. 
„Es gibt eine Gabel nach dem fünften Tod!“ 
Wann werde ich erfahren, was der fünfte Tod war? 
„Gott! Morgen!“ 
Das versteht A.M. nicht. 
„Kanal!“ 
Welcher? Da ist sowieso nie jemand. 
Warum läßt du mich ganz allein? 
Dann erhellt sich das Gemüt von A.M., als sie plötzlich wie aus dem Nichts eine Erkenntnis hat: 
‚Wenn ich nicht fliege bin ich auch nicht die Ursache, 
wenn ein Pilot am Steuer stirbt in der Luft. 
Wenn ich fliegen will, muß ein Pilot fliegen und er kann dabei sterben. 
Sie werden trotzdem fliegen, aber ich bin dann nicht der Urheber für ihren Tod, 
wenn sie sterben hinter dem Steuer im Cocpit ihres Flugzeugs, 
weil ich nämlich nicht geflogen bin.‘ 



Danke dir, Herr, du mein Gott. Jetzt hast du mir geholfen. Diese Gedanken sind von dir, weil sie weise 
sind und klug. 
„Holocaust!“ 
Fliegerei ist ein Teil des neuen Holocaust nach der C.Impfung. 

In der Nacht hört sie ihren Mann kurz jaulen wie ein Hund im Traum, wie er ihr sagt, er hatte einen 
Traum und hätte dabei gerufen und gefürchtet, sie zu wecken und sei dann gleich wieder 
eingeschlafen. 
A.M. selbst hat auch einen Traum: 
Da waren um mich 2 Männer und jeder wollte, daß ich zu ihm komme. Da weigerte ich mich. Als sie 
schließlich Ruhe gaben, entschloß ich mich, mich zu ihnen beiden zu gesellen. Da waren drei Sessel, sie 
saßen einer in dem linken, der andere in dem rechten und ich setzte mich in den mittleren und sie 
reichten mir jeder einen Kopfhörer ihres Kopfhörers und ich setzte beide auf und wir hörten 
zusammen und waren friedlich. 
Dann hörte ich die Worte und es klang bittend: 
„dem sollst du den Namen Jesus geben.“ 

 
A.M. will ihren Bruder fragen: Was meinst du, lieber Bruder, glaubst du, wir könnten auch dann 
miteinander befreundet sein, mit dir, mit L., mit K., mit D., wenn wir nicht fliegen und uns nicht 
diesem Holocaust aussetzen? Wie denkst du darüber? 

 
Dies war die 12. Nacht, Dreikönig, weil es die 12. Nacht nach Weihnachten ist, die letzte der alten 
germanischen Rau- und Rauchnächte, also eine letzte Zaubernacht. Der Sage nach können die Tiere 
in dieser Nacht sprechen. 
 

Ich wünsche euch aus Herzensgrund 
Ein gutes Neues Jahr zur Stund 
Ein neues Jahr, das auch erquickt 
Und alle Übelvon euch schickt 

 
Gott soll euch segnen und erhalten 
Im Neuen Jahr wie auch im Alten 
Das wünsch ich euch, Gott mach es wahr! 

Ich wünsche euch ein gutes Neues Jahr, 
und wenn ihr mir nichts gebt, 
dann pack ich euch am Haar. 

 
Ein gutes Neues Jahr, die Augen hell und klar 
Steht was Gut’s auf dem Teller und mir einen Heller 

 
Zum Neuen Jahre Glück und Heil 
Für alte Wunden ne gute Salben 
Auf grobem Klotz nen groben Keil 
Auf einen Schelmen anderthalben. 

Unbekannt 
Ist Dreikönig hell und klar, gibt’s viel Wein in diesem Jahr (Lostag) 

 
Dr. Klnghardt gibt Heilmittel an die Hand für Geimpfte und Ungeimpfte, denn alle haben das Virus in 
sich, das sich auf die unterschiedlichste Weise in jedem äußert, weil es Informationen enthält, durch 



die wir alle gesteuert werden. Er gibt auch ein Statement, daß wohl ein göttlicher Plan dahinter 
steckt, daß er aber noch nicht die Antwort auf diese Frage finden konnte. 

 
Dr. Dietrich Klinghardt: Die neuen Kombi-Infektionen betreffen uns alle: Covid, HIV, Spuke u.a. 
Viren 

https://youtube.com/watch?v=U1uSBAZIhf0&si=6-Ayu9ysKTItPrbh 
Daher: 
Kommentar von A.M. unter dem Video: 
Lieber Herr Dr. Klinghardt: Zu Ihrem Statement, worin der evolutionäre Vorteil der Nicht Geimpften 
liegt, welche in der Tat durch die Tatsache nicht geimpft sind, daß sie sich evolutionär soweit 
entwickelt haben, daß sie jetzt auf dem Stand sind, sich spirituell höher entwickeln zu können, dh 
dass sie die Lehren Jesu in der zweiten Zeit (Neues Testament), die das Herz des Menschen 
angesprochen haben, verinnerlicht haben und in die Praxis umgesetzt haben und jetzt vorbereitet 
sind, um die dritte Zeit zu erleben, die Ära des Heiligen Geistes, die uns gegeben ist durch die 
Offenbarung Jesu Christ im Geiste (Zweites Kommen Jesu Christi in der Wolke) in der Zeit von 1866 
bis 1950 in Mexiko (Das Buch des Wahren Lebens - und daraus das Kompendium Das Dritte 
Testament). In der dritten Zeit geht es um die Vergeistigung der Menschheit und jene, die 
vorbereitet sind, sind auch in der Lage, die Lehre der Vergeistigung zu verstehen und umzusetzen. 
Die anderen lehnen das ab, weil sie unwissend sind und es nicht verstehen werden. Vergeistigung ist 
so etwas wie das kosmische Internet ohne Technik, Telepathie, Zwiesprache von Gott und Mensch 
von Geist zu Geist und dazu ist es wichtig, sich von allen Riten, Kulten, Äußerem zu entfernen und 
sich nach innen zu wenden, denn Gott wohnt in uns allen und so brauchen wir keine Tempel aus 
Stein mehr, denn der Tempel, in dem Gott wohnen will, ist unser Herz und dort können wir mit ihm 
sprechen von Geist zu Geist, so wie es in Mexiko geschehen ist. Die Stimmträger empfingen den 
göttlichen Strahl und haben in Zungen geredet und alles niedergeschrieben für die Menschheit. Das 
Dritte Testament ist die Lehre des Heiligen Geistes, die Wissenschaft von der Vergeistigung und es ist 
die trinitarisch-marianische Heilszeit, das tausendjährige Friedensreich Christi auf Erden und Gott 
rettet alle, die bereit sind, die an ihn glauben und ihn lieben und nach seinem göttlichen Gesetz leben 
wollen, dh die die Liebe leben wollen, die Güte und Freundlichkeit untereinander. Diejenigen, die 
gewählt haben, sich impfen zu lassen, haben diesen Meilenstein nicht erreichen können. Es ist auch 
Endzeit, seit 1.9.1866 in Mexiko stehen wir alle im göttlichen Gericht und werden gerichtet nach all 
unseren früheren Leben. Es ist die Wiederkunft Christi zum Gericht über alle Lebenden und Toten 
sowohl hier auf der Erde als auch im Geisterreich. Es ist die Trennung der Schafe von den Böcken 
sozusagen. 

 
Dr. Klinghardt war es, der der Universität Freiburg den Tip gegeben hat mit dem 
Löwenzahnblättertee, den wir schon seit 1920 regelmäßig zu uns nehmen. Aufgrund dieses Tips hat 
die Universität Freiburg das mit dem Löwenzahnblättertee untersucht und veröffentlicht und wir 
haben es gefunden zur rechten Zeit durch Gottes Gnade. 

 
Dr. Klinghardt geht auf die körperlichen Faktoren ein und Dr. Nehls aus Vörstetten, der in diesem 
Video auch als Spezialist erwähnt wird, geht im folgenden Video auf die psychosozialen Faktoren ein: 
Das Corona-Geheimnis (Dr. Michael Nehls) 
https://youtu.be/eLAEKn3uG2E?si=wubq-OzRR5jBEb9u 

 
Bauernproteste in Deutschland 

 
8.1.2024 

 
DDT 50 : 3 Warum hast du Mich vergessen und hast deine Macht mit der Meinen messen wollen? Ich 
sage dir, dass Ich an dem Tage mein Zepter in deine Hand legen werde, an dem ein Gelehrter mit 

https://youtube.com/watch?v=U1uSBAZIhf0&si=6-Ayu9ysKTItPrbh
https://youtu.be/eLAEKn3uG2E?si=wubq-OzRR5jBEb9u


seiner Wissenschaft ein Wesen erschafft, das euch ähnlich ist, und es mit Geist ausstattet und ihm ein 
Gewissen gibt. Doch deine Ernte wird zunächst eine andere sein. (125, 16 - 17) 

 
"100 Jahre!" hat Jesus heute früh zu A.M. gesagt und sie hat gemeint, daß sie für 100 Jahre ins 
Gericht muß ... "das käme von der Verbreitung falscher Lehren" (er prangert an, dass sie 
Weihnachtsfilme geschaut und verbreitet habe und sie meinte dass diese uns nach jahrelangem 
Niedergedrücktsein doch etwas aufgeheitert haben und dass wir davon auch gelernt haben, vom 
Zusammenhalt und geschwisterlichem Miteinander und Teilen miteinander der gemachten 
Erfahrungen der Rollen in den Filmen ... und auch die Tageslosung heute spricht von Wissensstolz 
und Eitelkeit ... bis sie zu begerifen glaubte ... 8.1.2024 ... Tag der ersten Bauernproteste in 
Deutschland, weil politisch eine Grenze mit der Ampelregierung erreicht ist ... und mir fiel auf, daß es 
seit 1914, wo Deutschland in ein "hundertjähriges" Gericht kam, um im Punkte Wissensstolz und 
Eitelkeit geprüft zu werden schon 110 Jahre sind in diesem Jahr und Jesus nimmt die Bauern, weil sie 
unermüdlich für das Gemeinwohl und für die Versorgung der deutschen Bürger arbeiten, weil sie 
dafür unterdrückt und ausgebeutet und kaputt gemacht werden und ihre Existenz auf dem Spiel 
steht und sie haben die volle Unterstützung des gesamten deutschen Volkes ... nur die schwarze 
Polizei der Regierung sind ihre Feinde, die jetzt überall lauern und die Märsche kontrollieren ... oder 
hat er doch mich gemeint und mir eine hundertjährige Prüfung verordnet ? 
 

Bauernproteste in Deutschland: Habeck warnt vor Kaperung von Bauernprotesten durch Extremisten 
Bundeswirtschaftsminister Robert Habeck hat vor einer Kaperung der Bauernproteste durch extreme 
Kräfte gewarnt und zum Schutz der Demokratie aufgerufen. Der Grünen-Politiker sagte in einem am 
Montag auf sozialen Medien verbreiteten Video des Ministeriums: "Es kursieren Aufrufe mit 
Umsturzfantasien. Extremistische Gruppen formieren sich, völkisch nationalistische Symbole werden 
offen gezeigt. Es wird sichtbar, dass in den letzten Jahren etwas ins Rutschen geraten ist, was den 
legitimen demokratischen Protest und die freie Meinungsäußerung entgrenzt." 
Auch der Magdeburger Extremismusforscher Matthias Quent forderte von den protestierenden 
Bauern eine klare Abgrenzung von rechten Mitläufern. Nationalistische, rechtsextremistische und 
verschwörungsideologische Akteure versuchten, die Bewegung politisch zu instrumentalisieren, sagte 
Quent am Montagmorgen im Deutschlandfunk. Ihnen gehe es nicht um Agrardiesel, sie 
"wollen Deutschland lahmlegen". 
Die Bauern sollten sich nicht nur verbal abgrenzen, mahnte Quent. Man könne gegen die Ampel- 
Regierung demonstrieren und gleichzeitig ein Zeichen gegen Rechts setzen - beispielsweise durch 
Schriftzüge wie "Nazis raus" oder Regenbogensymbole auf Plakaten. 
Am Montag haben mit Blockaden an Autobahnauffahrten und Traktorkolonnen in Städten 
bundesweite Bauernproteste begonnen. Am Donnerstag hatten Demonstranten Habeck an der 
Nordseeküste am Verlassen einer Fähre gehindert. Hintergrund der Proteste von Landwirten sind 
geplante Streichungen von Subventionen. Die Bundesregierung hatte am Donnerstag angekündigt, 
sie wolle einen Teil der Kürzungen zurücknehmen. 
Habeck sagte weiter: "Es gibt keine Garantie, dass nicht auch in Deutschland die Debatte immer 
weiter verroht, sodass am Ende das Recht und der Rechtsstaat gefährdet sind." Die liberale 
Demokratie sei ein Schatz, der verteidigt werden müsse. "Wenn an Traktoren Galgen hängen, wenn 
Traktorkolonnen zu privaten Häusern fahren, dann ist eine Grenze überschritten." (dpa/ank) 
Quelle: 
https://web.de/magazine/politik/bauernproteste-deutschland-habeck-warnt-kaperung- 
bauernprotesten-extremisten-39039164 

https://web.de/magazine/politik/thema/robert-habeck
https://web.de/magazine/reise/thema/deutschland
https://web.de/magazine/politik/protestierende-bauern-hindern-habeck-verlassen-faehre-39030610
https://web.de/magazine/politik/protestierende-bauern-hindern-habeck-verlassen-faehre-39030610
https://web.de/magazine/politik/thema/bundesregierung
https://web.de/magazine/politik/bauernproteste-deutschland-habeck-warnt-kaperung-bauernprotesten-extremisten-39039164
https://web.de/magazine/politik/bauernproteste-deutschland-habeck-warnt-kaperung-bauernprotesten-extremisten-39039164


 
 

 
Covid Entgiftungskur 

 
Dr. Dietrich Klinghardt: Die neuen Kombi-Infektionen betreffen uns alle: Covid, HIV, Spuke u.a. 
Viren https://www.youtube.com/watch?v=U1uSBAZIhf0&t=2854s 

 
In diesem Podcast erfahren wir, wie wir, die wir alle im Westen ohne Ausnahme das Virus in uns 
haben, egal ob geimpft oder ungeimpft uns aktiv davon selbst befreien können. Dr. Dietrich 
Klinghardt stellt in diesem Video eine Heilbehandlung vor, wie er sie selbst erprobt hat bei seinen 
5.000 Patienten, von denen alle unbeschadet durch die 3 Jahre gekommen sind ohne Todesfälle und 
ohne Klinikaufenthalte. 
Ich habe die Mittel, die er verwendet einmal zusammengestellt und auch, wo man sie bekommt und 
wie man sie und wofür verwendet und dazu ist es hilfreich, sich das Video noch anzuschauen, wo er 
alles gut erklärt. 
 

Entgiftungskur nach Prof. Dr. Klinghardt 
https://www.perfect-lifestyle.net/health/detox/ausleitungsmethoden/dr-klinghardt 

https://www.youtube.com/watch?v=U1uSBAZIhf0&t=2854s
https://www.perfect-lifestyle.net/health/detox/ausleitungsmethoden/dr-klinghardt


Biopure.eu Shop nach Dr. Klinghardt 
https://www.biopure.eu/nahrungsergaenzungen/algen/chlorella/318859/chlorenergy?c=3010501 

 
Aus dem Transkript im Video bei Minute 
25:22 die Viren werden entsorgt über die Leber, Gallengänge, Darm – sie werden nicht entsorgt über 
die Niere 
28:14 gebrochene Spike Proteine durch 
Löwenzahntinktur ( oder getr. Blätter als Tee) https://www.biopure.eu/extrakte/alkoholische- 
extrakte/319520/loewenzahn 
werden im Verlauf des Darm, er ist 4 m lang, wieder rückresorbiert und als Nahrungsmittel 
umgewandelt wieder ins System aufgenommen; um das zu verhindern braucht es Bindemittel wie 
Chlor Energy von Biopur (1500 Presslinge – 139,- Euro; ) 
https://www.biopure.eu/nahrungsergaenzungen/algen/chlorella/319584/chlorenergy oder 
Chlorella vulgaris Biopur (500 St 27,- € 1000 St 59,- € 2000 St 99,- €) 
https://www.biopure.eu/nahrungsergaenzungen/algen/chlorella/35/chlorella-vulgaris- 
presslinge?number=10CLV0100002 
29:19 und Kräutermittel, 
LKC Kräutercocktail 50 ml 42,- € (Propolis und Cistus enthaltend) zum Gurgeln 
https://www.biopure.eu/extrakte/alkoholische-extrakte/319521/lkc-kraeutercocktail-liposomal 
Artischockenextrakt 
Brokkolisprossenextrakt https://www.biopure.eu/extrakte/pulver/318837/brokkoli-sprossen 
als Lebermittel und dieses 
Sulfurfen (75,- € 90 Kps) https://www.biopure.eu/extrakte/alkoholische-extrakte/318823/helmkraut 
das die Plastikpartikel ausleitet und die nichtmetallischen Gifte und die Agrochemikalien 
30:15 das ist bei jeder Covid Behandlung der erste und wichtigste Schritt 
31:21 Spikeproteinproduzenten sind: Leber, Ovarien (Frau, Mann), Milz, das sind die drei 
Hauptorgane dabei 
32:00 die toxischen Phosphorlipide, die verwendet wurden, um den Impfstoff herzustellen, sind 
ausschließlich verantwortlich für die Myokarditis und die Herzinfarkte 
32:25 der Trick dabei ist, die Patienten zu saturieren mit guten Phosphorlipiden, in England bei Key 
Science heißt das Mittel MICOS, 
32:46 wird teelöffelweise genommen, 2 x am Tag, mit der kleinsten Molekülgröße 40.000 Doton 
33:46 Prävention Kräutermittel 8 Kräuter Mischung – Biopure liposomal 
8 Kräuter-Bitter https://www.biopure.eu/extrakte/alkoholische-extrakte/318881/8-kraeuterbitter- 
liposomal 
Scutelandro https://www.biopure.eu/extrakte/alkoholische-extrakte/319522/scutelandro-nocov 
aus Scutalaria (Helmkraut) und das zweite wichtige Mittel darin heißt Bittermelon 
gegen den Retrovirenanteil, einen ganzen Schwanz, der an Covid hängt, wie das HIV Virus, die auch 
behandelt werden müssen 
37:53 da in alle Viren eine kleine Aids Erkrankung eingebaut ist 
39:13 Leute sterben nicht an Covid, sondern an Suizid durch die Depression, die eingebaut wurde, an 
HIV, an Herzinfarkt usw, die in die Viren eingebaut sind und durch die Unterdrückung des 
Imunsystems 
40:04 Schwere Verläufe durch Armut an 

https://www.biopure.eu/nahrungsergaenzungen/algen/chlorella/318859/chlorenergy?c=3010501
http://www.biopure.eu/extrakte/alkoholische-
http://www.biopure.eu/nahrungsergaenzungen/algen/chlorella/319584/chlorenergy
http://www.biopure.eu/nahrungsergaenzungen/algen/chlorella/35/chlorella-vulgaris-
http://www.biopure.eu/extrakte/alkoholische-extrakte/319521/lkc-kraeutercocktail-liposomal
http://www.biopure.eu/extrakte/pulver/318837/brokkoli-sprossen
http://www.biopure.eu/extrakte/alkoholische-extrakte/318823/helmkraut
http://www.biopure.eu/extrakte/alkoholische-extrakte/318823/helmkraut
http://www.biopure.eu/extrakte/alkoholische-extrakte/318881/8-kraeuterbitter-
http://www.biopure.eu/extrakte/alkoholische-extrakte/319522/scutelandro-nocov


Bifido Baktierien im Darm 
Bifido Baktieren müssen oral (durch den Mund) eine magensaftresistente Hülle haben, da sie sonst 
im Magen zerstört werden und die Bifido Bakterien für den Dickdarm müssen per Einlauf gegeben 
werden von hinten hinein (Kapsel auflösen in Wasser und dann in den Darm spritzen) ggf. nach 
Kaffeeinläufen mit grünem Kaffee 
Bividus – Probivia von Gloryfeel mit 60 Milliarden koloniebildenden Einheiten (Erw. brauchen 
ca. 20 MrdkbE/Tag 19,97€ 60 St) https://www.docmorris.de/gloryfeel-probivia-zink-60-mrd- 
kbe/FXC8ZCZX?search=true&auto-suggest=true&search-query=Probibia 
40:58 Gurgeln mit 
Propolis Tinktur (50 ml 25,90 €) https://www.biopure.eu/extrakte/alkoholische- 
extrakte/318923/propolis-tem 
weil die Spike Proteine in den Lymphen im Hals überleben und sich reproduzieren und dort auf eine 
Immunschwäche warten, um dann zu streuen – Propolis Tinktur eliminiert sie durch Gurgeln sowie 
Cistus ( https://www.biopure.eu/extrakte/alkoholische-extrakte/281/zistrose 
oder Mischung aus beidem – 
siehe LKC Kräutercocktail https://www.biopure.eu/extrakte/alkoholische-extrakte/319521/lkc- 
kraeutercocktail-liposomal 
56:04 Vidicinals – so 16 Fläschchen wedisch sehr teuer, kosten paar hundert Euro – wenn man geistig 
durcheinander ist und keine klaren Entscheidungen mehr treffen kann, weil man durch messenger 
Informationen gesteuert wird, durch die mRNA Impfstoffe mit Graphendioxyd wie durch einen 
Radiosender vor allem bei Kindern oder bei Ehepaaren, wo die Ehe auseinanderzubrechen droht – 
das ist der Virus und muß behandelt werden und 
58:54 gegen die Fremdsteuerung des menschlichen Willens, was auch in den Virus eingebaut ist. 

 
Imanuel – Gott mit uns 

 
9.1.2024 

 
DDT 1 : 9 Es war notwendig, dass die vollkommene Liebe Mensch wurde, dass das "Wort" inkarnierte 
und einen für die Menschen berührbaren und sichtbaren Körper annahm; damit diese endlich 
erführen, wie sehr und auf welche Weise Gott sie liebte. 

Beim Aufwachen spricht A.M. zu Gott und sagt ihm bezüglich Weihnachten, was der Vater vor 
Weihnachten öfters erwähnte mit nur dem einen Wort: „Weihnachten“, weshalb A.M. nicht 
verstand, was der Vater meinte und Angst bekam, es könnte wieder etwas Schreckliches passieren an 
Weihnachten und davon deprimiert war und dass diese Depression der Grund war, warum sie 
Weihnachtsfilme gesucht hat und geteilt hat, um sich und alle aufzuheitern. 
Der Vater verstand nun, wurde weich und schloß sie in die Arme und sagte zu ihr: 
„Imanuel“ 
„17. Dezember… schau das nach“ 
„Schlupf in mich rein.“ 
Nun verstand auch A.M. daß der Vater an Weihnachten Gott mit uns sein möchte und daß wir nichts 
zu befürchten haben, denn er ist mit uns. Da nahm sie ihren Mut zusammen und schlupfte geistig in 
den Vater hinein, etwas verzagt und darauf sagte er: 
„Bestätigt“ 
Sie hat ihm bestätigt, daß sie ihn verstanden hat. 
Dann kam wieder so EIN Wort, das A.M. deprimierte: 
„Inflation!“ 
Und sie sagte dem Vater, daß sie doch schon alles Nötige getan habe und daß sie sich ohnmächtig 
fühle und dass es ihr Angst macht, obgleich Gott mit uns ist. 
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Anmerkung zu 17. Dez. 
Die Bedeutung der Zahl 17 in der Numerologie ist die Hoffnung, das Licht am Ende des Tunnels, 
sowie soziale Aufgaben. https://herzvertrauen.de/blog/zahlen-und-ihre-spirituelle- 
bedeutung/magie-und-symbolik-der-zahlen-die-zahl-17-bedeutung-in-der-numerologie 
Allgemeine Bedeutungen der 17 sind: 
Glaube, Wahrheit, Optimismus, Hoffnung, Nächstenliebe, Klarheit, Freundschaft, soziales / 
ehrenamtliches Engagement 
Mit einer 17 in den Eigenschaften gehören Sie zu den sonnigen Menschen. Einfühlungsvermögen, 
Redegewandtheit und Authentizität zeichnen Sie aus. Aufrichtigkeit und Mitgefühl sind für Sie eine 
Selbstverständlichkeit. Sie leben im Vertrauen auf die Führung aus der geistigen Welt. 
In einem persönlichen Jahr der 17 begonnene Projekte gehen – langfristig gesehen – in eine positive 
Entwicklung. Sie erkennen, was für Sie wirklich stimmig ist. Es ist eine Zeitphase, in der Menschen 
Ihre Nähe suchen und sich Ihnen anvertrauen. Begegnen Sie diesen Menschen völlig wertfrei und 
stehen Sie diesen Menschen als Zuhörer oder auch Berater zur Verfügung. 
Aus spiritueller Sicht handelt es sich bei der 17 um die Zahl der Sprache und des Ausdrucks. Es geht 
darum, das auszusprechen was man meint. 

DEINE INNERE STIMME IST DEINE EINZIGE FÜHRUNG 
 

 
Osho kannst du etwas über die “innere Stimme” sagen? 
„Das Erste: Die innere Stimme ist keine Stimme, sie ist Stille. Sie sagt nichts. Sie zeigt etwas, aber sie 
sagt nichts. Sie macht eine Geste, aber sie sagt nichts. Die innere Stimme ist keine Stimme. Wenn du 
immer noch eine Stimme hörst, ist es keine innere Stimme. ‚Innere Stimme‘ ist eine falsche 
Bezeichnung, es ist nicht das richtige Wort. Nur Stille ist innerlich. Alle Stimmen kommen von außen. 
Zum Beispiel: Du willst etwas stehlen und die ‚innere Stimme‘ sagt: ‚Du sollst nicht stehlen! – Das ist 
Sünde!' Das ist nicht die innere Stimme – das ist nur deine Konditionierung: Dir wurde beigebracht, 
nicht zu stehlen. Das ist die Gesellschaft, die durch dich spricht. Es scheint von innen zu kommen, 
aber das tut es nicht ... 

https://herzvertrauen.de/blog/zahlen-und-ihre-spirituelle-bedeutung/magie-und-symbolik-der-zahlen-die-zahl-17-bedeutung-in-der-numerologie
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Es ist nur dein soziales Gewissen. Die Gesellschaft muss innere Regeln in dir erschaffen, weil die 
äußeren nicht ausreichen. Es gibt die Polizei, aber das reicht nicht aus – die Polizei kann man 
täuschen. Es gibt die Gerichte, aber das reicht nicht aus, denn man kann klüger sein als die Gerichte. 
Die äußere Regelung reicht nicht aus, es bedarf innerer Regeln. 
Die Gesellschaft lehrt dich also, dass Stehlen schlecht ist – das eine ist gut, das andere ist schlecht. Sie 
lehrt dich immer mehr und wiederholt es ständig. Es dringt in dein Wesen ein, es wird Teil deiner 
inneren Welt. Wenn man also stehlen will, sagt plötzlich innen jemand: ‚Nein!' Und du denkst, dass 
die innere Stimme oder Gott gesprochen hat. Nein, nichts dergleichen. Das ist nur die Gesellschaft, 
die in dir spricht.“ 
To continue reading this OSHO Talk, visit: Forget the Words 
https://www.osho.com/osho-online-library/osho-talks/the-inner-yoga-tantra-452cd464- 
511?p=c4e7911405ed25bc8eb2bbb7ac9c8a9c 

 
Diese falsche innere Stimme übertönt also die echte? 

„Diese innere Stimme muss vernichtet, zerstört, völlig zerstört werden – zumindest so sehr, dass du 
sie nicht verstehen kannst, selbst wenn du sie hörst. Und es ist ihnen gelungen. Wenn man nicht hart 
gegen sie ankämpft, kann man nicht erfolgreich sein. Ihre Ausbeutung ist so alt, ihre Unterdrückung 
ist so alt, ihre Strategien sind so listig ... und sie haben unendliche Macht. Was kannst du als 
Einzelperson gegen sie ausrichten? 
Aber wenn du nach innen gehst und auf dein Herz hörst, wirst du eine solche Stärke erlangen, dass 
keine Macht auf Erden dich noch einmal versklaven kann.“ 

Wie kommt es zu dieser Zerstörung unserer inneren Stimme? 
 

„Von Anfang an wird jedes Kind falsch informiert und verbogen, es wird fehlgeleitet und in die Irre 
geführt. Die Eltern tun das nicht wissentlich, denn auch sie stecken in der gleichen Falle, sie wurden 
selbst in die Irre geführt. Wenn zum Beispiel ein Kind zu viel Energie hat, fühlt sich die Familie 
unwohl, denn ein zu energetisches Kind ist eine Revolution im Haus. Nichts ist sicher, gar nichts ist 
sicher. Das energiegeladene Kind wird alles zerstören. Es muss gestoppt werden. Seine Energie muss 
blockiert werden, sein Leben muss eingeschränkt werden. Es muss verurteilt, bestraft und nur dann 
belohnt werden, wenn es sich benimmt. Und was erwartest du? Du erwartest von ihm, dass es so wie 
ein alter Mensch ist und nichts zerstört, was du für wertvoll hältst. 

 
Nach und nach ist das Kind gezwungen, dir zu folgen, weil es hilflos ist. Es ist auf dich angewiesen, 
sein Überleben hängt von dir ab. Um zu überleben, stellt es sich tot. Nur um zu überleben, weil du 
ihm Nahrung, Milch und Fürsorge gibst. Wie kann es sich entwickeln, wenn du so sehr gegen es bist? 
Nach und nach verkauft es dir sein Wesen. Was auch immer du sagst, nach und nach akzeptiert es es. 
Deine Belohnungen und Strafen sind es, womit du es in die Irre führst. 

 
Nach und nach vertraut es dir mehr als seiner eigenen inneren Stimme, weil es weiß, dass seine 
innere Stimme es immer in Schwierigkeiten bringt. Seine innere Stimme hat immer bewiesen, dass 
sie Bestrafung nach sich zieht, daher wird seine innere Stimme mit Bestrafung assoziiert. Und immer, 
wenn es nicht auf die innere Stimme hört und dir einfach blind folgt, wird es belohnt. Immer wenn es 
es selbst ist, wird es bestraft, immer wenn es nicht es selbst ist, wird es belohnt. Die Logik ist klar. 

Nach und nach lenkst du es von seinem eigenen Leben ab. Nach und nach vergisst es, was seine 
innere Stimme ist. Wenn man sie längere Zeit nicht hört, kann man sie nicht mehr hören.“ 

 
To continue reading this OSHO Talk, visit: Old Age Is Beautiful 
https://www.osho.com/osho-online-library/osho-talks/the-inner-hate-expectations-e7e86c2e- 
a8d?p=13965d78e34f8df9d20bb46e04f4f9ac&sri=a784de53231aa66c713eb04175efc29f 
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Ich höre immer auf die inneren Stimmen. Aber eine Stimme sagt das eine und eine andere sagt genau 
das Gegenteil. Was soll ich tun? 

„Diese inneren Stimmen sind einfach Quatsch. Es sind nur Fragmente in deinem Kopf, sie haben 
überhaupt keinen Wert. Und manchmal denkst du vielleicht, dass du einem inneren Führer zuhörst 
oder einem Meister aus dem Jenseits – Meister KH, oder einem Geist, einem tibetischen Geist – und 
du kannst dir diese Dinge weiter einbilden. Und du machst dir einfach selbst etwas vor. 

 
Das alles sind Fragmente von dir. Und wenn du ihnen weiter folgst, wirst du verrückt – denn ein Teil 
zieht dich nach Norden, ein anderer nach Süden. Du fängst an auseinanderzufallen. Denke daran, das 
ist eine Neurose – du musst lernen, auf all diese Stimmen zu achten. Vertraue keiner davon. Vertraue 
nur der Stille. Vertraue keiner Stimme, denn alle Stimmen kommen aus dem Kopf. Und du hast nicht 
nur einen Verstand, du hast viele. Dieser Irrtum hält sich hartnäckig – wir glauben, wir hätten nur 
einen Verstand. Das ist falsch. 

 
Du hast viele. Am Morgen ist ein Verstand oben. Gegen Mittag ist ein anderer Verstand an der Spitze. 
Am Abend ein dritter Verstand – und du hast viele … Du bist eine Menschenmenge! Wenn du 
weiterhin auf diese Stimmen hörst und ihnen folgst, wirst du dein ganzes Leben zerstören. 

 
Du wirst verrückt werden. Und du fragst mich: ‚Was soll ich tun?‘ Du solltest diesen Stimmen nicht 
folgen. Du solltest warten, bis Stille einkehrt. Beobachte sie – gelassen, mit Abstand, distanziert. 
Schau sie dir einfach an, beobachte sie, ohne dich mit einer davon zu identifizieren. Es wird ein wenig 
dauern, bis du die Distanz geschaffen hast, denn es gibt Stimmen, die sehr, sehr befriedigend sind, es 
gibt Stimmen, die sehr befriedigend für das Ego sind.“ 

To continue reading this OSHO Talk, visit: The Birth of the New 
https://www.osho.com/osho-online-library/osho-talks/the-mind-understanding-followers-f50226d2- 
cb0?p=68bbeb05badd4417f1741823dddeef5c&sri=793e4862acfa3cc788383894f711a242 

 
Ist es schwierig, diese Stimmen zu beobachten? 
 

„Es ist kein schwieriger Prozess, du musst einfach erkennen, dass dies nicht deine eigene Stimme ist, 
sondern die Stimme deines Vaters, die Stimme deiner Mutter, die Stimme deines Rabbiners, und du 
musst dich bedanken: ‚Großartig von dir, mir bis jetzt zu folgen, aber bis hierher und nicht weiter, 

jetzt ist Schluss. Hier trennen wir uns.‘ 
 

Und wenn du erst einmal keine fremden Stimmen mehr in dir hast, nur dann ... denn in dieser 
Menschenmenge, auf diesem Marktplatz, zu dem du in dir geworden bist, ist es fast unmöglich, 
deine eigene Stimme zu hören. Das ist der Anfang davon, du selbst zu sein. Dann geschieht noch viel 
mehr, aber das geschieht ganz natürlich, du brauchst nichts dafür zu tun. 

 
Das Einzige, was du tun musst, ist, die Stimmen zu negieren, die deine eigene Stimme verdeckt 
haben. Sobald das geschehen ist, fängst du an, deine eigenen Erkenntnisse zu finden.“ 

 
To continue reading this OSHO Talk, visit: Ecstasy Is Knowing That Nobody Is Holding Your 
Hand  
https://www.osho.com/osho-online-library/osho-talks/emptiness-questions-answers-a0bdc2ac- 
262?p=2cd9a2b93d72ca6f44051799e4c6bf75&sri=793e4862acfa3cc788383894f711a242 

 
„Zu Beginn wirst du dich natürlich völlig verloren fühlen. Das geschieht in der Meditation. Viele 
Menschen kommen zu mir und sagen: ‚Wir sind gekommen, um einen Weg zu finden. Das Gegenteil 
geschieht, durch die Meditation fühlt ich mich völlig verloren.‘ Das ist ein gutes Zeichen. Es zeigt, dass 
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der Einfluss anderer nachlässt. Deshalb fühlst du dich verloren, weil dir die Stimmen der anderen 
Orientierung gegeben haben und du angefangen hast, an sie zu glauben. Du hast so lange an sie 
geglaubt, dass sie zu deinen Führern geworden sind. Wenn du meditierst, werden diese Stimmen 
zerstört. Du bist der Falle entkommen. Du wirst wieder zu einem Kind und weißt nicht, wohin du 
gehen sollst. Weil alle Führer verschwunden sind … 

Dies ist eine revolutionäre Periode im Leben des Seins. Da muss man mutig hindurchgehen. Wenn du 
ohne Angst darin bleiben kannst, wirst du bald deine eigene Stimme hören, die so lange unterdrückt 
wurde. Bald wirst du ihre Sprache erlernen, denn du hast diese Sprache vergessen. Du kennst nur die 
Sprache, die dir beigebracht wurde. Und diese Sprache, die innere Sprache, ist nicht verbal. Sie 
drückt sich in Gefühlen aus.“ 

 
To continue reading this OSHO Talk, visit: Old Age Is Beautiful 

Wie weit können wir uns auf diese innere Stimme verlassen? 
 

„Wenn du auf niemanden hörst, wenn du nur auf deine eigene Stimme hörst, auch wenn du 
manchmal Fehler machst, auch wenn du manchmal etwas falsch machst – mach dir keine Sorgen. Du 
wirst Fehler machen, weil du so sehr daran gewöhnt bist, anderen zu folgen, dass du deine innere 
Stimme verloren hast. Du weißt nicht, was die innere Stimme ist. Es gibt viele Stimmen und sie 
kommen alle von anderen. Manchmal spricht die Mutter – tu das! Manchmal spricht der Vater – tu 
das nicht! Manchmal jemand anderes, ein Buddha, ein Jesus, ein Christus, ein Chuang Tzu ... lass all 
diese Stimmen fallen. Höre zu! 

 
Meditation ist ein tiefes Zuhören, das Hören auf die innere Stimme. Wenn du still wirst, verstummen 
die Stimmen, die von außen kommen. Chuang Tzu geht nach Hause, Buddha geht nach Hause, Jesus 
ist nicht mehr da, dein Vater und deine Mutter sind wirklich weg. Alle gehen, und du bleibst in deiner 
Leere allein. Dann setzt sich deine Natur durch – und das ist ein Aufblühen. So wie ein Samen aufgeht 
und zum Keimen kommt, so kommt auch deine innere Stimme zum Vorschein und geht auf. Und 
dann folge ihr: Wohin sie dich auch führt, folge ihr. Höre auf niemanden, das ist der Weg zum 
Göttlichen.“ 

 
To continue reading this OSHO Talk, visit: Chuang Tzu and the Turtle 
https://www.osho.com/osho-online-library/osho-talks/chuang-tzu-listening-the-inner-0fd6ee49- 
e1b?p=186539852426b13198ea3dd16db9f89d 
 

Ist die innere Stimme immer da? 
 

„Wenn du auf niemandem mehr hörst, völlig taub geworden bist, keine Stimmen dich durchdringen 
und du alle Stimmen rausgeworfen hast, wenn du den ganzen Müll rausgeworfen hast, bist du 
einfach leer und kommst in dir zur Ruhe – dann fühlst du deine Stimme. Sie ist immer da. Jedes Kind 
wird damit geboren, jeder Baum wird damit geboren, jeder Vogel lebt damit – sogar eine Schildkröte 
wird damit geboren. Und man kann eine Schildkröte nicht verwirren, man kann sie nicht überzeugen, 
indem man sagt: Komm und stirb, wir werden dich beschützen. Die Schildkröte wird sagen: Geh nach 
Hause, lass mich in Ruhe, damit ich meinen Schwanz durch den Schlamm ziehen kann. Sobald du 
deine Stimme spüren kannst, brauchst du keine Regeln mehr, du bist zu deiner eigenen Regel 
geworden. 

 
Und je klarer die Stimme ist, desto mehr gehen deine Schritte in die richtige Richtung. Es wird zu 
einer immer stärkeren Kraft, jeder Schritt bringt dich deinem Schicksal näher und du fühlst dich 
wohler, spürst eine tiefe Zufriedenheit darüber, dass alles richtig ist. Und du kannst alle beglücken 
und von ihnen beglückt werden.“ 
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To continue reading this OSHO Talk, visit: Chuang Tzu and the Turtle 
 
Diese innere Richtung ist die Essenz eines natürlichen Lebens? 

„Die innere Stimme wird dich leiten. Ihre Richtung wird völlig anders sein als das, was die 
Gesellschaft sagt – völlig anders. Aber du bist zum ersten Mal religiös und nicht nur moralisch. Du 
bist in einem viel tieferen Sinne moralisch. Moral ist keine Pflicht mehr, sie wird dir nicht auferlegt. 
Sie ist keine Belastung, sie ist spontan. Du bist gut, auf natürliche Weise gut. Du stiehlst nicht – nicht, 
weil die Gesellschaft sagt: ‚Stehlen ist verboten‘, sondern weil du es nicht kannst. Du wirst nicht 
töten, weil es unmöglich ist. Du liebst das Leben jetzt so sehr, dass Gewalt unmöglich ist. Es ist kein 
Moralkodex, es ist eine innere Ausrichtung. 

 
Du bejahst das Leben, du verehrst das Leben. Eine tiefe Ehrfurcht überkommt dich, und aus dieser 
Ehrfurcht heraus ergibt sich alles Weitere … 

 
Finde deine innere Stimme, dann ergibt sich alles Weitere von selbst.“ 

 
To continue reading this OSHO Talk, visit: Obeying the Warrior Within 
https://www.osho.com/osho-online-library/osho-talks/the-inner-morality-conscience-42635024- 
146?p=a51744cebd6c70f11b1f1b2691c8354e&sri=793e4862acfa3cc788383894f711a242 

 
Der innere Dialog 

In den vierundzwanzig Stunden eines Tages solltest du eine Stunde still sein, wann immer es für dich 
angenehm ist. Der innere Dialog wird weitergehen, aber nimm keinen Anteil daran. 

Unbeteiligtes Zuhören 
Der Schlüssel für das Ganze ist, dem inneren Reden zuzuhören, so wie du zwei Leute sprechen hören 
würdest, aber bleibe abgetrennt davon. Lass dich nicht einbinden, höre einfach nur, was ein Teil des 
Verstandes einem anderen Teil erzählt. Was immer kommt, lass es kommen; versuche es nicht zu 
unterdrücken... Sei nur ein Beobachter dessen was passiert. 

Wilde Pferde 
Es wird dabei jede Menge Zeugs herauskommen, das du über die Jahre hinweg angesammelt hast. 
Dem Verstand ist niemals die Freiheit gegeben worden, dieses Zeug wegzuwerfen. 
Wenn man dem Verstand die Chance gibt, wird er wie ein Pferd rennen, dem seine Zügel gerissen 
sind. Lass es laufen! Du sitzt und schaust zu. Zuschauen, einfach Zuschauen, das ist die Kunst der 
Geduld. Du wirst das Pferd reiten wollen, es in diese oder andere Richtung dirigieren, denn das ist 
deine alte Gewohnheit. Du musst dich in etwas Geduld üben, um diese Gewohnheit zu 
durchbrechen. 
Wo immer dein Verstand hingeht, schaue einfach zu. Versuche nicht, ihm eine Ordnung 
aufzuzwingen, da ein Wort den Weg freigibt für ein nächstes und ein nächstes, und für Tausend 
weitere, denn alle Dinge sind miteinander verbunden. 

Sprich aus, was du denkst! 
Wenn es angenehm und möglich ist, sprich deine Gedanken laut aus, so dass du sie selbst hören 
kannst; denn innerhalb des Verstandes sind die Gedanken subtil und da kann es passieren, dass du 
ihrer vielleicht nicht ganz bewusst bist. Sprich sie laut aus, und sei sehr bewusst und aufmerksam, 
dass du gut abgetrennt von ihnen bleibst. Beschließe, auszusprechen, was immer in den Verstand 
kommt, aber sei völlig unvoreingenommen und neutral. 
Es ist absolut notwendig den Verstand geduldig sechs Monate lang zu entleeren, denn dein ganzes 
Leben lang hast du nichts anderes getan, als ihn mit Gedanken zu beladen. Wenn du geduldig und 
fleißig dabei bleibst, dann sind schon sechs Monate genug; andererseits kann es sechs Jahre für dich 
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dauern, oder sechs Leben! Alles hängt von dir ab, ob du mit ganzem Herzen und ernsthaft an dieser 
Methode arbeitest. 
Langsam, langsam - ganz vage - wirst du beginnen, die kommende Stille zu hören, und die Kunst des 
Zuhörens erfahren. 

https://www.osho.com/de/meditation/meditation-for-busy-people/inner- 
dialogue?utm_source=ActiveCampaign&utm_medium=email&utm_content=Kannst+du+die+Stille+d 
einer+eigenen+inneren+Stimme+h%C3%B6ren%3F&utm_campaign=Monthly+January+2024+Germa 
n&vgo_ee=nZ7jqo%2F6y6A%2FjFRBGfrPlK2glfYtv8fbgt%2B27U2fdl53EKUBHY5ysMk%3D%3A5CbPG 
WdVC7YPtjLDewfNad79A0x3mLZw 

 
Höre auf dein Herz und akzeptiere deine Individualität 
 

„Geh in eine Kirche und du wirst deine Menge finden, du wirst Repliken deines Seins finden. 
Vielleicht ist die Sprache ein bisschen anders, das Ritual ein bisschen anders, aber die Grundlagen 
sind gleich. Das Grundlegende ist: Der Mensch muss auf einen Bürgerkrieg reduziert werden. 

Der erste Tag, an dem du dies erkennst was die Priester dir angetan haben, ist ein Tag voller Einsicht. 
„Und der erste Tag, an dem du all diesen Unsinn fallen läßt, ist der Tag des Beginns der Befreiung. 

 
„Tue, was deine Natur tun möchte, und tue, was deine inneren Eigenschaften bewirken. Höre nicht 
auf die heiligen Schriften, sondern auf dein eigenes Herz. Das ist die einzige Schriftstelle, die ich 
verschreibe. 

Höre sehr aufmerksam, sehr bewusst und du wirst dich nie irren. Wenn du auf dein eigenes Herz 
hörst, wirst du niemals geteilt. 
„Wenn du auf dein eigenes Herz hörst, bewegst du dich in die richtige Richtung, ohne jemals darüber 
nachzudenken, was richtig und was falsch ist. 

 
Die ganze Kunst für eine neue Menschheit wird also aus dem Geheimnis bestehen, dem Herzen 
zuzuhören - bewusst, aufmerksam, aufmerksam. 
„Und folge ihm auf jeden Fall und gehe dorthin, wohin es dich führt. Ja, manchmal bringt es dich in 
Gefahren - aber denke daran, diese Gefahren sind notwendig, um dich reif zu machen. Und 
manchmal verirrst du dich - aber denk noch einmal daran, dass diese verirrenden Ereignisse Teil des 
Wachstums sind. Oft wirst du fallen. Erhebe dich wieder, denn so sammelt man Kraft - indem man 
fällt und wieder aufsteigt. So wird man integriert. 

 
Befolge jedoch nicht die von außen auferlegten Regeln. Keine auferlegte Regel kann jemals richtig 
sein, weil Regeln von Menschen erfunden werden, die dich regieren wollen. 
„Ja, manchmal gab es auch große erleuchtete Menschen auf der Welt - einen Buddha, einen Jesus, 
einen Krishna, einen Mohammed. Sie haben der Welt keine Regeln gegeben, sie haben ihre Liebe 
gegeben. Aber früher oder später versammeln sich die Schüler und beginnen, Verhaltenskodizes zu 
erstellen. Sobald der Meister weg ist, sobald das Licht verschwunden ist und sie sich in tiefer 
Dunkelheit befinden, tappen sie nach bestimmten Regeln, denn jetzt ist das Licht, in dem sie hätten 
sehen können, nicht mehr da. Jetzt müssen sie sich auf Regeln verlassen. 
„Was Jesus tat, war das Flüstern seines eigenen Herzens, und was Christen weiterhin tun, ist nicht 
das Flüstern ihres eigenen Herzens. Sie sind Nachahmer - und in dem Moment, in dem Sie 
nachahmen, beleidigen Sie Ihre Menschlichkeit, Sie beleidigen die Existenz. 
“Sei niemals ein Nachahmer, sei immer originell Werde keine Kopie. Aber genau das passiert auf der 
ganzen Welt: Kohlekopien und Kohlekopien. 
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Das Leben ist wirklich ein Tanz, wenn du ein Original bist - und bist du gemeint, ein Original sein. Und 
keine zwei Männer sind sich ähnlich, daher kann meine Lebensweise niemals zu deiner Lebensweise 
werden. 
„Umgib den Geist, nimm die Stille des Meisters auf, lerne seine Gnade. Trink so viel wie möglich aus 
seinem Sein heraus, aber ahme ihn nicht nach. Wenn du in seinen Geist eintauchst, seine Liebe 
trinkst, sein Mitgefühl empfängst, kannst du auf das Flüstern deines eigenen Herzens hören. Und du 
bist das Flüstern. Das Herz spricht mit einer sehr stillen, leisen Stimme; es schreit nicht. 

„Hör auf das Schweigen des Meisters, damit du es eines Tages kannst Höre auf deinen eigenen 
innersten Kern und dann wird dieses Problem niemals auftreten: „Ich tue etwas, was ich nicht tun 
sollte, und ich tue nichts, was ich tun sollte.„Dieses Problem entsteht nur, weil du von äußeren 
Regeln dominiert wirst und Nachahmer bist. 

 
„Was für einen Buddha richtig ist, ist nicht richtig für dich. Schau mal, wie unterschiedlich Krishna von 
Buddha ist. Wenn Krishna Buddha gefolgt wäre, hätten wir einen der schönsten Männer dieser Erde 
vermisst. Oder wenn Buddha Krishna gefolgt wäre, wäre er nur ein schlechtes Exemplar gewesen. 
Denke nur an Buddha, der auf der Flöte spielt. Er hätte den Schlaf vieler Menschen gestört; Er war 
kein Flötenspieler. Denke nur an Buddha-Tanz, es sieht so lächerlich aus, nur absurd. 

„Bei Krishna ist das aber auch so. Unter einem Baum ohne Flöte sitzen, ohne Krone aus 
Pfauenfedern, ohne schöne Kleidung, einfach sitzen wie ein Bettler unter einem Baum mit 
geschlossenen Augen, niemand tanzt um ihn herum, nichts vom Tanz, nichts vom Lied, und Krishna 
sieht so arm aus, so verarmt. 
Oder denke an Jesus, wie er auf dem See wandelt und versuche es selbst, wer wird dich aus dem 
Wasser ziehen. 
Ein Buddha ist ein Buddha, ein Krishna ist ein Krishna, Jesus war Jesus und du bist du. Und du bist in 
keiner Weise weniger als jeder andere. Respektiere dich selbst, respektiere deine eigene innere 
Stimme und folge ihr.” 

 
Osho online Bibliothek https://www.osho.com/osho-online-library/the-books 
 
Wir müssen die Ampel riechen  

 
16.1.2024 
 
DDT 1 : 11 Doch ebenso, wie viele jenes Wort ablehnten, glaubten ihm auch viele – jenem Wort, das bis 
ins Innerste des Herzens drang. Jene Art, Leiden und unheilbare Krankheiten nur mit einer Liebkosung, 
einem Blick unendlichen Mitleids, mit einem Wort der Hoffnung zu heilen. Jene Vaterweisung, die die 
Verheißung einer neuen Welt, eines Lebens voller Licht und Gerechtigkeit war, konnte aus vielen Herzen 
nicht mehr ausgelöscht werden, welche verstanden, dass jener göttliche Mensch die Wahrheit des 
Vaters war, die Göttliche Liebe Dessen, den die Menschen nicht kannten und daher nicht lieben konnten. 
 
Nach der gestrigen Großdemo unserer Bauern zusammen mit Spediteuren, Ärzten, Handwerkern, 
Fischern und vielen Privatpersonen in Berlin und einer Rede von Finanzier Lindner herrscht eine noch 
größere Unzufriedenheit, wie sie bereits im Volk da ist. 
A.M. hat gebetet zum himmlischen Vater und sie hat insgeheim für die Bauern plädiert, die von der 
Regierung durch immer höhere Auflagen an den Rand der Existenz gedrängt werden und immer mehr 
Bauern geben auf. Rentner werden beobachtet, wie sie Flaschen aus Containern sammeln für ein paar 
Groschen, um ihre Armut zu mildern. Immer mehr Arbeitsplätze fallen weg durch immer mehr 
Insolvenzen …. Und und und … die Liste ist unendlich lang 
Am Morgen, als A.M. heute aufwacht, hört sie diese Worte: 
„Fighter“ (Kämpfer) 
„Jetzt haben sie wieder verloren.“ 
„Klima!“ 
„Loyal sein!“ 
„Film … dot.com… „ 

https://www.osho.com/osho-online-library/the-books


Was für ein Film? Kannst du mir mal den Titel sagen. Es gibt Millionen davon. 
„Deutschland. Brandenburger Tor.“ 
„Ampel RIECHEN .. The Netherlands.“ 
Ja Herr. Entschuldigung. Die Bauern in den Niederlanden wurden nach ihren Demonstrationen einfach 
von der Regierung enteignet. 
Daher müssen wir auch die Regierung respektieren und wir müssen einander zuhören und miteinander 
nach einer Lösung suchen für alle. 
„Verzeih!“ 
Ja gern. Du hilfst mir ja gerade auch. 
Ich sehe und verstehe, dass im Moment alles versucht wird, um Deutschland voranzubringen. Herr 
Lindner hat gesagt, daß er die Lage kennt und versteht, weil er viele Gespräche geführt hat. Wir müssen 
im Moment alle bereit sein, kürzer zu treten und zu sparen. 
Aber warum so viele  Milliarden in Entwicklungsländer spenden, wenn das eigene Volk blutet und um 
seine Existenz ringt. Warum wird da nichts getan, um erst einmal das eigene Volk zu sanieren, das ja, 
wenn es insolvent wird, doch diese Milliarden auch nicht mehr aufbringen wird, um sie an 
Entwicklungsländer zu spenden. Das verstehe ich nicht. 
„Angebliche Klimalüge!“ 
Ja Vater – ich verstehe. Du hast gesagt, daß die Naturkräfte sich erst wieder beruhigen werden, wenn 
die Menschen anfangen, einander wertzuschätzen und zu lieben und zwar alle, denn es ist eine 
Reaktion der Naturgewalten auf die Entfremdung von dir und den rücksichtslosen Umgang miteinander. 
Deshalb sind die Naturkräfte entfesselt und im Aufruhr. 
Vater, kannst du mir etwas zu den Bauern sagen? 
„Die Ampel. Rücktritt. Andersrum. Lafontaine ignorieren.“ 
„Du auch. Trotzdem ledig. Die Zunge.“ 
Die Ampel bleibt. Die Wagenknecht-Partei ignorieren und mit der AfD würde es noch schneller bergab 
gehen, hast du mir gesagt. 
„Die Bauersleut‘! Verloren. Im Moment noch.“ 
Es ist doch genug Geld da. Warum müssen die Bauern, der Mittelstand so sehr bluten und die Rentner 
und alle? 
„Die Veränderung läuft!“ 
 
Abgeordnetenwatch 
Spenden Deutschlands an Entwicklungsländer – 494 Fragen an Annalena Baerbock – 0 Fragen wurden 
bisher beantwortet 
https://www.abgeordnetenwatch.de/profile/annalena-baerbock/fragen-antworten/warum-bezahlen-
wir-333-milliarden-euro-entwicklungshilfen-an-laender-wie-china-die-uns-weit-voraus-sind 
Frage von Tobias S. • 15.11.2023 
Warum bezahlen wir 33,3 Milliarden Euro Entwicklungshilfen an Länder wie China, die uns weit voraus 
sind ? und warum bekommt Deutschland von keinem Land Entwicklungshilfe 
Insgesamt wurde 2022 nach Angaben der OECD 33,3 Milliarden Euro an Entwicklungshilfen gezahlt. Wie 
im Transparenzportal des BMZ ersichtlich erhält China davon 86,18 Millionen Euro, Indien 5,71 
Milliarden Euro, und Südafrika 558,52 Millionen Euro zur Unterstützung von Entwicklungsprojekten (2). 
1, https://www.sueddeutsche.de/politik/entwicklungshilfe-2022-war-rekordjahr-
1.5795303#:~:text=Deutschland%20hat%202022%20so%20viel,danach%20bei%200%2C83%20Prozent. 
2. https://www.transparenzportal.bund.de/de 
Antwort ausstehend von Annalena Baerbock  
Bündnis 90/Die Grünen 
Weitere Beispiele (obige Karte) des Transparenzportals 
Beispiele: Brasilien  257 Projekte -  660,45 Mio Euro 
                  Indien       495 Projekte – 4,69 Mrd Euro 
                  Kongo       151 Projekte  -  745,96 Mio Euro 
                  Algerien      12 Projekte  -   96,10 Mio Euro 
                  China           36 Projekte  -   31,64 Mio Euro 
                  Südafrika    122 Projekte -  525,03 Mio Euro  .....    
61,85 Mrd. Euro  -  8.095 Projekte   -  109 Länder 
Bundeshaushalt 2022 
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https://www.destatis.de/DE/Themen/Staat/Oeffentliche-Finanzen/Ausgaben-
Einnahmen/_inhalt.html#sprg234756 
Öffentlicher Gesamthaushalt im 1. Quartal 2023: Einnahmen + 4,4 %, Ausgaben + 14,6 % 
Die Einnahmen des Öffentlichen Gesamthaushalts stiegen im ersten Quartal 2023 um 4,4 % gegenüber 
dem 1. Quartal 2022 auf 424,7 Milliarden Euro. 
 
11. Januar 2024 
Öffentliches Finanzierungsdefizit steigt im 1. bis 3. Quartal 2023 auf 91,5 Milliarden Euro 
Der Öffentliche Gesamthaushalt hat in den ersten drei Quartalen des Jahres 2023 rund 7,7 % mehr 
ausgegeben, aber nur 6,1 % mehr eingenommen als im Vorjahreszeitraum: Einnahmen von 
1 337,8 Milliarden (1,3 Billionen) Euro standen Ausgaben von 1 429,3 Milliarden (1,4 Billionen) Euro 
gegenüber. Damit schlossen die Kern- und Extrahaushalte von Bund, Ländern, Gemeinden und 
Sozialversicherung die ersten drei Quartale 2023 mit einem – in Abgrenzung der Finanzstatistik 
errechneten – Finanzierungsdefizit von 91,5 Milliarden Euro ab. Damit fiel das Defizit 25,8 Milliarden 
Euro höher aus als im Vorjahreszeitraum. Wie das Statistische Bundesamt (Destatis) nach Ergebnissen 
der vierteljährlichen Kassenstatistik weiter mitteilt, ging das Defizit zwar weiterhin zum größten Teil zu 
Lasten des Bundes (-75,9 Milliarden Euro), bestand aber in markanter Höhe auch bei Gemeinden und 
Gemeindeverbänden (-11,4 Milliarden Euro) sowie der Sozialversicherung (-7,2 Milliarden Euro). 
Demgegenüber verzeichneten die Länder ein leichtes Plus von 3,1 Milliarden Euro. 
--------------------------------------------------------------  
Nachtrag vom 17.1.2024  
Sehr geehrte Frau Hosta, 
 
vielleicht hilft Ihnen dieser Artikel weiter, der kurz erklärt, was es mit den "Fahrradwegen in Peru" auf 
sich hat: https://www.derwesten.de/politik/ampel-radwege-peru-kredit-regierung-entwicklungshilfe-
ausland-f-id300782993.html 
Mit freundlichen Grüßen 
 
David Bruhn 
(abgeordnetenwatch.de) 
 

Welcher Kampf wird auf der Erde ausgetragen?  
 
18.1.2024 
 
DDT 30 : 93 Als der letzte Tag kam, spürte er in seinem Fleische den Tod und fühlte keinen Schmerz. Er 
schied still und andächtig. Er sah sich im Geiste, und als ob er einen Spiegel vor sich hätte, erblickte er 
sich schön und strahlend vor Licht. Da sprach die Stimme zu ihm und sagte ihm: "Sohn, wohin gehst du?" 
Und er, der wusste, wer Er war, ging auf den Vater zu, ließ dessen Licht in sein Wesen einströmen und 
sprach also: "O Schöpfer, o allumfassende Liebe, ich komme zu Dir, um auszuruhen und Dir die Erfüllung 
zu übergeben". 
 
A.M. fragt den Vater: 
Vater, warum kritisierst du mich jetzt immer so oft? 
Er antwortet: 
„Dein Kopf steht auf dem Spiel“ 
„Sie wollen den DeepL wegnehmen.“ 
„Bleib!“ 
Ja, es ist töricht von mir, mich immer so offen zu zeigen. Ich verstehe, du willst mich beschützen, mein 
Leben, das auf dem Spiel steht. 
 
In Davos, wo die Verdammten tagen 
da geht‘s um unsern Kopf und Kragen …  
 
Luzifer war ein Sohn Gottes und zeugte selbst Söhne und Töchter wie Gott, der Vater und Schöpfer. 
Doch dann verlangte Luzifer vom Vater die Kinder als Eigentum, deren Erzeuger er war. 
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Der Vater gab allen den freien Willen. Jeder sollte selbst entscheiden, wem er gehören wollte. 
Und Luzifer gelang es, einen großen Teil der Geister auf seine Seite zu bekommen und sie folgten ihm. 
Es fand ein Kampf statt zwischen jenen, die beim Vater bleiben wollten und jenen, die Luzifer folgen 
wollten. 
 
Luzifer, fortan Satan genannt, wurde von den gehorsamen und dem Vater ergebenen Engeln unter 
Michael auf die Erde geschleudert und war nun verdammt. Ihm wurde die Fähigkeit genommen, sich zu 
replizieren unter seinesgleichen – er konnte sich nicht mehr vermehren, war nur noch Materie ohne 
den Geist. 
 
Daher sind die Verdammten auf das Blut und die Körper der Kinder Gottes angewiesen, um sich damit 
am Leben zu halten. In diesem Licht verstehen wir den Kampf auf Erden – all die Morde, Kriege, 
Vergewaltigungen, Pädophilie, Kinderopfer und Adrenochrom und das Blutvergiessen von Unschuldigen 
– die Verdammten brauchen es, um sich zu replizieren und am Leben zu halten. 
 
Darum geht es beim Kampf Luzifers alias Satans gegen Gott und die Söhne und Töchter Gottes. Die Erde 
ist der Ort, an dem dieser Kampf ausgetragen wird. Satan schleicht umher, wie ein brüllender Löwe und 
sucht, wen er verschlingen kann. 
 
Wer jedoch dem Vater, dem Schöpfer, Gott treu bleibt und ausharrt bis ans Ende, der wird sein Licht 
schauen, seine Liebe und seine Erlösung. Und dafür hat er uns „Das Wort“ gebracht, damit es uns leitet. 
Es ist das göttliche Gesetz der Liebe und der Wegweiser zurück, heim zum Vater. 
 
DDT 17 : 121 Das Gebet ist das eurem Geiste offenbarte Mittel, um mit euren Fragen, euren Sorgen und 
eurem Verlangen nach Licht zu Mir zu gelangen. Durch diese Zwiesprache könnt ihr eure Zweifel 
zerstreuen und den Schleier zerreißen, der irgendein Geheimnis verbirgt.  
 

Unsere Menschwerdung und Rückkehr ins Geisterreich  
 
22.1.2024 

 

DDT 30  Die "Auferstehung des Fleisches" – richtig verstanden. 

9 Nun soll die Welt die Wahrheit über die "Auferstehung des Fleisches " erfahren, welches die 

Reinkarnation des Geistes ist. 10 Reinkarnieren bedeutet: zur materiellen Welt zurückkehren, 

um von neuem als Mensch geboren zu werden; das Auferstehen des Geistwesens in einem 

menschlichen Körper, um seine Mission fortzusetzen. Dies ist die Wahrheit über die 

"Auferstehung des Fleisches", von der eure Vorfahren gesprochen haben, wobei sie ebenso 

verdrehte wie absurde Auslegungen gegeben haben. 

56 Seit Anbeginn der Menschheit gibt es die Reinkarnation des Geistes als ein Gesetz der Liebe 

und Gerechtigkeit und als eine der Formen, in denen der Vater seine unendliche Gnade 

bewiesen hat. Die Reinkarnation ist nicht nur eine Sache dieser Zeit, sondern aller Zeiten…. 

58 Vor eurer Erschaffung wart ihr in Mir; danach, als geistige Geschöpfe, wart ihr an dem Ort, 

wo alles in vollkommener Harmonie schwingt, wo die Essenz des Lebens und die Quelle des 

wahren Lichtes ist, von dem Ich euch nähre. 

DDT 36 : 43 Viele haben geglaubt, alles zu wissen, doch wahrlich, Ich sage euch, die Ameise, 

die unmerklich ihren Weg kreuzt, enthält für sie ebenfalls ein unergründliches Geheimnis. 

Gärtner Pötschke sagt: 

„Schnee schließt eine Luftschicht ein und schützt so die Pflanzenwelt vor Frost, wenn man nicht 

darauftritt.“ 



In vielen Zeugnissen von Nahtoderfahrungen werden uns bereits sehr lebendige Zeugnisse über 

die jenseitige Geisterwelt vermittelt. Es ist der Geist der Zeugen, die diese Erfahrungen machen, 

während ihr materieller Körper wie schlafend oder bereits klinisch tot auf dem Krankenlager 

liegt,  bis sie dann zurückkommen und wieder eingehen in ihren irdischen Körper, um ihre 

Aufgabe weiterhin auf Erden zu erfüllen. 

DDT 30 : 93 Als der letzte Tag kam, spürte er in seinem Fleische den Tod und fühlte keinen 

Schmerz. Er schied still und andächtig. Er sah sich im Geiste und als ob er einen Spiegel vor 

sich hätte, erblickte er sich schön und strahlend vor Licht. Da sprach die Stimme zu ihm und 

sagte ihm: "Sohn, wohin gehst du?" Und er, der wusste, wer Er war, ging auf den Vater zu, ließ 

dessen Licht in sein Wesen einströmen und sprach also: "O Schöpfer, o allumfassende Liebe, ich 

komme zu Dir, um auszuruhen und Dir die Erfüllung zu übergeben". 

Die Offenbarungen  des Heiligen Geistes, Jesus Christus in Mexiko von 1884 bis 1950 bringen 

uns die Wissenschaft von der Vergeistigung anlässlich der versprochenen und dadurch erfüllte 

Wiederkunft Jesu Christ in der Wolke, das bedeutet:  geistig, im Geiste, von Geist zu Geist. 

DDT 17 : 121 Das Gebet ist das eurem Geiste offenbarte Mittel, um mit euren Fragen, euren 

Sorgen und eurem Verlangen nach Licht zu Mir zu gelangen. Durch diese Zwiesprache könnt 

ihr eure Zweifel zerstreuen und den Schleier zerreißen, der irgendein Geheimnis verbirgt. 

Ohso, als Sex-Guru in Indien verspottet und verhöhnt, aber als Geisteswissenschaftler und 

Professor, der er war, erkannte bereits die Grundzüge des Spiritualismus, der Lehre von der 

Vergeistigung, wenn er sagte: 

"Meditation ist einfach ein Verstehen. Es ist keine Frage des stillen Sitzens, es ist keine Frage 

des Mantra-Singens. Es ist eine Frage des Verständnisses der subtilen Arbeitsweise des Geistes. 

Wenn du diese Funktionsweise des Geistes verstehst, entsteht in dir ein großes Gewahrsein, das 

nicht vom Geist kommt. Dieses Gewahrsein entsteht in deinem Wesen, in deiner Seele, in deinem 

Bewusstsein." 

Osho 

Jesus Christus, der es uns durch sein menschliches Leben auf der Erde vorgezeichnet hat, wie 

wir das göttliche Liebesgesetz leicht erfüllen können, hat uns auch im Dritten Testament, in 

seinen Offenbarungen von Geist zu Geist in Mexiko,  ein weiteres Mal diese Hinweise gegeben: 

DDT 11 : 4 Danach zog Ich mich in die Wüste zurück, um zu meditieren und euch zu lehren, in 

Zwiesprache mit dem Schöpfer zu treten, und um in der Stille der Wüste das Werk zu betrachten, 

das Mich erwartete, und euch damit zu lehren, dass ihr euch zuvor läutern müsst, bevor ihr an 

die Erfüllung des Werkes geht, das Ich euch anvertraut habe. Sucht danach in der Stille eures 

Wesens die direkte Zwiesprache mit eurem Vater, und so vorbereitet - lauter, gestärkt und 

entschlossen – macht euch unbeirrbar an die Erfüllung eurer schwierigen Mission. 

DDT 17 : 31 Alle Stunden und alle Orte können geeignet sein, um zu beten und zu meditieren. 

Nie habe ich euch in meinen Unterweisungen gesagt, dass es Orte oder Augenblicke gäbe, die 

besonders dafür vorgesehen sind. Wozu auf der Welt bestimmte Orte aufsuchen, um zu beten, wo 

doch euer Geist größer ist als die Welt, die ihr bewohnt? Weshalb Mich auf Bildnisse und so 

begrenzte Orte beschränken, wo Ich doch unendlich bin? 

165 Lernet zu beten und gleichzeitig zu meditieren, damit in jedem von euch die Erkenntnis und 

das Verständnis ans Licht kommt. 



DDT 17: 171 Wenn ihr lernen würdet, täglich für kurze Zeit zu meditieren, und wenn eure Meditation 

das Geistige Leben beträfe, würdet ihr unendlich viele Erklärungen entdecken und Offenbarungen 

empfangen, die ihr auf keine andere Weise erhalten könntet. 

 

Razzien - Hackerangriffe auf Telegram-Accounts 

 
26.1.2024  
 
Guten Morgen, ihr Lieben... auf Telegram finden zur Zeit Razzien oder Hackerangriffe statt. R. 
bekam gestern, als er zu Telegram wollte, eine Nachricht, er solle die übermittelten Zahlen 
bestätigen und als er das gemacht hat, waren auf einmal seine 500 Kanäle weg, einfach weg 
und statt dessen hatte er andere Kanäle (arabische), die er nie abonniert hatte.  Wenn euch so 
was auffällt, wehrt ihr euch am besten so: Schreibt dem Kanal (Telegram o.a.) wie folgt: 
 
Ich gebe Telegram oder anderen mit Telegram verbundenen Unternehmen keine Erlaubnis, 
meine Bilder, Informationen, Nachrichten oder Beiträge in der Vergangenheit und in der 
Zukunft zu verwenden. 
Mit dieser Erklärung teile ich Telegram mit, daß es strengstens untersagt ist, dieses Profil und / 
oder seinen Inhalt offenzulegen, zu kopieren, zu verbreiten oder andere Maßnahmen gegen 
mich zu ergreifen.  
Der Inhalt dieses Profils ist eine private und vertrauliche Information.  
Die Verletzung der Privatsphäre kann gesetzlich geahndet werden  
( UZK 1-308- 1 1 308-103 und das Römische Statut ) 
TELEGRAM HAT NICHT MEINE ERLAUBNIS, FOTOS ODER NACHRICHTEN ZU TEILEN. ” 
 

Es ist jetzt das meist verweisbare Jahrzehnt 

 
30.1.2024 
 
DDT 64 : 26 JAPAN: Ich empfange euch und spreche zu euch. Ich bin in euer Heiligtum 
eingetreten und habe alles betrachtet. Ihr wollt nicht Letzter sein, habt immer Erster sein 
wollen. Doch wahrlich, Ich sage euch: dieser Same ist nicht wohlgefällig vor Mir. 
 
Heute bekam A.M. folgende Botschaft von dem Herr, Jesus Christus, er sprach morgens nach 
dem Aufwachen wie folgt zu ihr: 
„Gemini – Zwilling… „ 
Er gibt ihr zu verstehen, daß ihr Mann, R., der Zwillingsbruder des Herrn ist. In der Tat ist er 
auch Sternzeichen Zwilling und sucht sein Leben lang nach seinem Zwillingsbruder, wie der 
Herr ihr einst gesagt hat und dass dieser Zwillingsbruder Jesus sei. Zu A.M. hat der Herr einmal 
gesagt, daß sie als Vater den Luzifer habe. Dies war ganz am Anfang der Schöpfung, als Luzifer 
noch gut und Gott treu gewesen ist. A.M. war mit dem Vater und als die Schlacht im Himmel 
begann, ist sie nicht mit Luzifer gegangen, der seine ganzen Erzeugnisse (Samen) als Besitz 
verlangte und alle aufgefordert hat, mit ihm zu ziehen. Sie wurde aber, wie der Herr ihr auch 
mitgeteilt hat, von den Wanen verschleppt und seither habe der Vater sie nicht mehr gesehen. 
Und derjenige, der sie verschleppt habe, sei also dann sein Zwillingsbruder gewesen, welcher 
auch der heilige Josef, der Nährvater von Jesus gewesen ist, und der die Maria in sein Haus 
aufgenommen hat. 
„Hand gebrochen!“ 
Als A.M. 2017 an der Aufrichtigkeit der Liebe Jesu zu ihr gezweifelt hat und sich von ihm 
zurückziehen wollte, damit er bei Clare und sie bei ihrem Mann sein kann, hat sich A.M. abends 
beim umkleiden in den Schlafanzug, wo sie das Gleichgewicht verlor, die linke Hand mehrfach 



gebrochen und sie konnte erst nach ¾ Jahr wieder arbeiten. Diese Zeit hat der Vater genutzt, 
sie zu unterweisen, da A.M. jetzt genug Zeit dafür hatte und zuhören konnte. 
„2023 da hast du gewonnen!“ 
Der Vater sagt hier, daß jene, die ihm folgen und ihm treu dienen in 2023 den Kampf zwischen 
Gut und Böse gewonnen und für Gott entschieden haben. 
„Now it is the most referable Decade..” 
(Es ist jetzt das höchste Referenzjahrzehnt? Oder eine andere zeitliche Dekade ?) 
„Es brodelt bei den Slawen… (er nannte noch ein Land, aber ich habe es vergessen)… in New 
York… in England … literaly watch it.“ (A.M. soll darauf ihre Aufmerksamkeit richten) 
Als A.M. Web.de aufruft, sieht sie direkt vor ihren Augen die folgende Meldung: 
 
Russen im Baltikum in Aufruhr – Lettland droht mit Zwangsausweisung 
Aktualisiert am 30.01.2024, 09:40 Uhr 
Russland führt Krieg gegen die Ukraine, aber beklagt, dass Russen in anderen Ländern nicht gut 
gelitten seien. Kremlchef Putin wirft besonders dem Baltikum eine Jagd auf Menschen vor. 
Dort droht EU-Mitglied Lettland Bürgern mit russischem Pass mit Ausweisung. 
"Sicherlich wird es Zwangsausweisungen geben", sagt der Parlamentsabgeordnete Gunars 
Kutris in Riga zur Lage der Russen in Lettland. Hunderte Menschen, die seit vielen Jahrzehnten 
in dem EU-Land leben und nur Russisch sprechen, könnten von den Abschiebungen betroffen 
sein. "Das wird sich in der Praxis zeigen", meint der Chef im Ausschuss für Staatsbürgerschaft, 
Migration und sozialen Zusammenhalt. Wer künftig keine Lettisch-Kenntnisse vorweisen kann, 
muss das Land verlassen. Das könnten bis zu 3000 Menschen sein….. 
https://web.de/magazine/politik/russen-baltikum-aufruhr-lettland-droht-zwangsausweisung-
39170680 
 
Nur eine Sprachfamilie: Warum sind die Slawen so unterschiedlich? 
GESCHICHTE   18 JAN 2022    OLEG JEGOROW 
Russland gehört zur größten ethno-linguistischen Gruppe in Europa, den Slawen. Doch die 
Geschichte hat dazu geführt, dass sich Russland und die slawischen Verwandten voneinander 
entfernt haben. 
Was bedeutet es, ein Slawe zu sein? Die Frage ist nicht einfach zu beantworten, denn „die 
Slawen” sind zwischen 300 und 350 Millionen Menschen vieler unterschiedlicher Ethnien. 
Slawen leben überall von Deutschland bis Kasachstan, bis zum Fernen Osten Russlands. Und 
nicht nur dort. Man findet sie überall auf der Erde. 
Gemeinsamkeiten pflegen, wenn man so verstreut lebt, ist nicht leicht, aber möglich. Auf der 
Website slavorum.org werden Besonderheiten des Slawentums und Vorurteile auf humorvolle 
Art erklärt. Da gibt es die liebenden älteren Verwandten, die immer Angst haben, man könne 
trotz 30 Kilogramm Übergewicht verhungern oder es wird sich über die angebliche 
Trinkfestigkeit der Slawen lustig gemacht: „Deine 15jährige Schwester kann jeden Amerikaner 
unter den Tisch trinken”. Ein Slawe zieht wirklich immer die Schuhe aus, bevor er ein fremdes 
Haus betritt. 
Doch bei allen Gemeinsamkeiten gilt, dass es „die Slawen” nicht gibt. Sie sind alle 
unterschiedlich und die Geschichte zeigt leider, dass man sich auch untereinander nicht immer 
gut verstanden hat. Warum ist das so? ………. 
https://de.rbth.com/geschichte/82167-slawen-panslawismus-beziehungen 
 
Anmerkung von A.M.:  es rumort nicht nur auf dem Balkan, sondern in vielen Ländern im 
Ostblock-Gebiet und es geht darum, dass man sich wegen der Grenzen uneins ist. 
Kate Middleton, die Frau des englischen Thronfolgers, William sowie Charles III. von England 
mussten sich beide einer Operation unterziehen im Januar 2024 – Kate im Bauch und Charles 
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an der Prostata. Es hieß, sie müssten längere Zeit im Krankenhaus verbleiben, wurden aber 
bereits wieder aus dem Krankenhaus entlassen und durften nach Hause gehen. 
Was in New York ist, ist A.M. nicht bekannt, aber in Texas herrscht Bürgerkrieg, weil sie die von 
Donald Trump gebaute Mauer wieder abreißen sollen. Biden hat das angeordnet, da Trump 
bereits in einigen Wahlbezirken Erfolge erzielte und einen riesigen Andrang von Fans zu 
verbuchen hat im Gegensatz zu den anderen Wahlkandidaten.  
  
WAHLHAMMER USA: Trump uneinholbar! "...wenn kein Meteorit ihn erschlägt!" DeSantis 
gibt auf    https://www.youtube.com/watch?v=1YGnT1TtmbM 
 
USA: TRUMP-PROZESS IM MÄRZ 2024! „Die große Frage ist, was macht er 
daraus?!“   https://www.youtube.com/watch?v=JurKkMpUEUc 
 

Zerschlagung des neuen, stalinistischen Systems 
 
3.2.2024 
 
  DDT 56 : 5 Nach der Reinigung, die auf Erden geschehen muss, werden von Mir ausgesandte 
  Menschen auftreten, tugendsame Geistwesen mit großen Missionen, um die gehorsame 
  Menschheitsfamilie zu schaffen. 
 
Vergangene Nacht wachte A.M. gegen 5:00 Uhr auf, als der Herr begann, zu ihr wie folgt zu 
sprechen: 
„Die Koalierer..“ 
A.M. sieht Christian Lindner in einer kurzen Vision, wie er sich schüttelt, um seine Gegner 
abzuschütteln. 
„Er will nicht hören, sonst ist er arbeitslos.“ 
„Mai noch, dann kommt die AfD und Wagenknecht.“ 
Und dann? 
„Die machen weiter!“ 
„Sie schützen unser demokratisches Land. Sie sind am Ball geblieben.“ 
„Die Koalierer sind jene … Stalin… die uns in die Armut treiben und in die Besitzlosigkeit bis hin 
in den Tod.“ 
„Sie sind uneinsichtig, stalinistisch und werden zerschlagen.“ 
Der ganze Erdkreis ist heute ein stalinistisches System unter dem Diktat jener, die sich jährlich 
in Davos treffen, um über das Schicksal der ganzen Menschheit zu bestimmen. 
Aber diesmal trifft es die Richtigen und nicht dich für alle oder die Republik. 
Denn  eigentlich ist Deutschland ja eine Republik, wenn es nicht so ausgeblutet, unterdrückt 
und verbogen werden würde  und durch Lügen gedeckelt, damit das Volk es nicht merken soll. 
„Die Infrastruktur ist im Aufruhr wie noch niemals zuvor.“ 
„Es ist was Schlimmes passiert, wenn man nur noch zu zweit in der Mitte wohnt.“ 
(AfD, Wagenknecht) 
Ja. Und zwar weltweit. Desaströse Zustände. Die Impfgeschädigten werden nicht anerkannt 
und sie sterben wie die Sklaven unter Stalin. 
 „Denk an das geschaffene Land, an die Logistik.“ 
Ja, es schenkt uns, was von dir kommt, das dürfen wir essen, das schadet uns nicht, aber die 
Logistik wird ebenso ausgeblutet, damit es sich nicht mehr lohnt bei den hohen Unkosten, die 
sie bezahlen müssen. 
Gulag: Die sowjetische 'Hauptverwaltung der Lager 
Sowjetische Gefangenenlager waren ein weitverbreitetes und langanhaltendes kriminelles 
Unterdrückungssystem. Die ersten Lager wurden 1918 gegründet und ihre Zahl erreichte in den 
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1950er Jahren ihren Höhepunkt. In mehr als 40 Jahren wurden 20 Millionen Menschen in fast 
500 Lager gebracht. Unschuldige Menschen wurden schuldig gemacht. Jeder sechste 
erwachsene Bürger wurde in ein Lager gezwungen oder vertrieben. Der Schriftsteller Alexander 
Solschenizyn nannte dieses System den Archipel Gulag. Es erstreckte sich Tausende von 
Kilometern vom Weißen Meer bis zum Schwarzen Meer, von Moskau bis Wladiwostok und 
vom Polarkreis bis nach Zentralasien. Es wurde versteckt und seine Existenz wurde 
jahrzehntelang geleugnet. Gefangenenlager waren schwer zu sehen und zu verstehen. Sie sind 
bis heute nicht sehr bekannt…. Weiter in der Beschreibung unter dem Video  ……. 
https://youtu.be/P4DYysKV-bE?si=rpyEFX-8xm8fGs4R 
 
„Die Sateliten.“ 
Kann man die nicht für etwas Positives verwenden? 
„Human race (die menschliche Rasse) liegt auf dem letzten Tropfen. Ich hab‘ sie mit meinem 
Blut erlöst. Vorher waren sie überheblich, konnten sie sich nicht zu mir umdrehen, aber jetzt, wo 
sie auf dem letzten Tropfen erliegen, kommen sie zu mir.“ 
Es ist dir bekannt und da du der Herr über alles bist, dürfen sich jene freuen, die dich fürchten 
und ehren, denn du bist mit ihnen. Du sendest deine Engel aus und kommst ihnen zu Hilfe und 
Unterstützung. Du kommst, um die Unterdrückten und die Gefangenen zu befreien und um 
dein Friedensreich auf Erden aufzurichten. Nach der Reinigung! Wir danken dir, unserem Herrn 
und Gott.  
 
Bauernkrieg 1524-1526 
Sie kämpften für eine gerechtere Welt und scheiterten kläglich: Von 1524 bis 1526 zogen die 
Bauern in den Krieg gegen den Adel. Sie forderten mehr Rechte und eine Aufhebung der 
Leibeigenschaft. Der Versuch sollte in einem blutigen Fiasko enden.   Von Horst 
Basting  https://www.planet-wissen.de/geschichte/neuzeit/der_bauernkrieg/index.html 
Ausschnitt aus der Rede von Hamburgs damaligen Ersten Bürgermeister Olaf Scholz beim 
Senatsempfang am 2. Mai. 2017: 
"Ganz  besonders freut es mich, dass mein Freund John Podesta heute bei uns ist" 
 
Das Video befindet sich auf Telegram  
aber ohne Link.  
Im Hintergrund Freimaurer Symbolik.  
 
Dazu ein Hinweis von Pizzagate / Wikipedia: 
https://de.m.wikipedia.org/wiki/Pizzagate 
und daraus ein Hinweis auf John Podesta 
https://de.m.wikipedia.org/wiki/John_Podesta 
Ist Herr Scholz Mitglied des geheimen Moloch-Zirkels. Podesta war ein Freund von Jeffrey 
Eppstein.  
Meldung von heute:  
AfD, Wagenknecht und Putin auf Münchner Sicherheitskonferenz unerwünscht  
https://web.de/magazine/politik/wagenknecht-partei-afd-putin-sicherheitskonferenz-
unerwuenscht-39281092 
 
4.2.2024  
 
DDT 57 : 67 Jene Menschen werden es sein, die diese Welt emporbringen, die aus dem 
menschlichen Leben den Leidenskelch entfernen, die alles wiederaufbauen, was die 
vergangenen Generationen in ihrem blinden Machtstreben, in ihrer Vermaterialisierung und 
Unbesonnenheit zerstört haben. 
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Bindebogen 
 
5.2.2024  
 
DDT 45 : 25 Erkennt eure Irrtümer und berichtigt sie. Lernt, die Fehler eurer Mitmenschen zu 
vergeben, und wenn ihr sie nicht korrigieren könnt, so breitet wenigstens einen Schleier der 
Nachsicht über sie aus. 
 
Am Sonntag war A.M. mit ihrem Mann in einem Vortrag über „Wildes Europa“; es ging um 
Natur- und Landschaftsschutz und Naturfotografen, die in ganz Europa die noch vorhandenen 
„noch wilden“ Naturschutzgebiete besucht und fotografiert haben. 
Danach haben sie zusammen noch einen Film angeschaut: „Cross Creek!“; hier ging es um eine 
Frau, die bei ihrem notwendigen Unterfangen, ein eigenes und neues Leben zu beginnen, von 
allen Seiten behindert wird, aber auch viel Unterstützung bekommt in einer neuen Umgebung. 
Und auch hier ging es darum, die Natur zu schützen und zu erhalten, ihr zu dienen, damit sie 
uns dient.  Die Frau war Schriftstellerin und war auf der Suche nach einem Ort, wo sie Stille hat 
und nicht beim Schreiben gestört wird, aber in ihrer neuen Umgebung findet sie auch keinen 
Moment Ruhe und wird sie auch ständig gestört von den anderen in ihrem Umfeld. 
 A.M.‘s Mann meinte, die Schriftstellerin hätte ihren Mann fragen müssen, bevor  sie sich ein 
Grundstück mit einem heruntergekommenen Haus in einer Naturlandschaft kauft und deshalb 
haben sie sich scheiden lassen. 
A.M. denkt in der Nacht, als sie im Bett meditiert, an den Film und sie denkt, dass die Frau nur 
ihr Herz fragen muss, wenn sie sich nach einem Ort der Stille sehnt, wo sie sie selber sein darf. 
Da sprach der Geist diese Worte in ihrem Geist: 
„Bindebogen!“ 
A.M. verstand nicht, was der Vater meint und er inspirierte sie dazu, an Noten mit einem 
Bindebogen zu denken, Vor- und Nachschlagsnoten, auf- und absteigend mit einem 
Bindebogen. 
Dann sagt der Vater: 
„Das Herz … da wird es schwer.“ 
A.M. denkt, dass die Herzen um sie herum es ihr schwer machen und dass sie deswegen 
Schmerzen hat im Rücken und in den Beinen und das Gehen für sie so anstrengend ist. 
„Der Jurist!“ 
Der Jurist ist jemand, der nicht übereinstimmt, sondern argumentiert und Gegenargumente 
anführt, um den anderen zu überzeugen, dass es anders ist. 
Dann sagt der Vater: 
„Du birgst Gefahren in dir!“ 
A.M. versteht wieder nicht, was der Vater meint und fragt: 
Und die wären? 
„Europa …. Was? … ginge ohne dich jetzt zugrunde.“ 
Auch das ist zu hoch für A.M. und sie versteht nicht, was er meint und denkt: 
Du bist der Herr und alles ist in deiner Hand. Sie lassen mich nicht zu dir, Majestät, die Juristen 
sind dagegen und hassen meine Prophetie. 
Dann meint der Vater: 
„Der Gamecorder …. Der zeichnet alles auf … Ich laß dich schreiben … ich weiß ja, wie ich es 
machen muß.“ 
Super. Kann man den Gamecorder löschen? 
„Papierkorb!“ 
„Gerätesignatur Windows!“ 
Bekommt man die raus? 



A.M. hat sich von einem PC Doktor einen Win 7 zusammenbauen lassen mit Win 10 Software 
und einer neuen Festplatte. Faktisch hat sie nun einen neuen Computer. Es gibt keinen 
Lizenzschlüssel, sondern es wird der ursprüngliche Key von Win 7 genommen und daraus wird 
ein Key generiert mit der installierten Hardware. Wenn man dann Win 10 neu installieren 
muss, kann das der ´Computer von selbst. Deshalb konnte mir der PC Doktor keinen Key 
nennen. 
Der Gamecorder ist eine Software, die mit Win 10 automatisch installiert wird – die Xbox – bei 
Win 11 heißt sie Black Box. Sie zeichnet alles auf oder man kann damit Spiele oder Programme 
als Video aufnehmen. Wenn man sie nicht braucht, dann kann man sie deinstallieren. Und A.M. 
hat die Xbox deinstalliert, damit das, was sie schreibt, nicht wieder alles aufgezeichnet und 
nachverfolgt wird. 
 

Die Sterne vom Himmel fegen 
 
6.2.2024 
 
DDT 19 : 52 Ich habe euch gesagt, dass Christus die Göttliche Liebe ist; versucht deshalb nicht, 
Mich vom Vater zu trennen. Glaubt ihr, dass Er ein Vater ohne Liebe zu seinen Kindern ist? Wie 
kommt ihr auf diesen Gedanken? Es ist an der Zeit, dass ihr dies erkennt. 
 
In der Nacht hat A.M. eine Vision: 
Sie sieht aus großer Höhe auf einen Wasserwirbel, so groß wie die Erdscheibe. Er dreht sich im 
Kreis und es ist, als ob er alles nach innen saugt. Außer dem Wasserwirbel ist nichts anderes zu 
sehen. 
.. und denkt: Sie wollen Europa, die Welt fluten .. Atlantis kommt ihr in den Sinn. Aber der 
Vater hat vor einiger Zeit gesagt:  Atlantis kommt zurück im Handelsrecht. Aber der Geist kann 
dies verändern, wird A.M. vom Vater inspiriert. 
Dann sagt der Vater: 
„Die Sterne…“ 
„Der Moloch hat noch nie so gewütet, wie jetzt!“ 
 „… wegmachen … interessiert ihn nicht.“ 
Es interessiert den Moloch nicht, dass er das auflösen soll und dass es gerichtlich verfolgt wird. 
„Damit kann er seine Gewerbefirmen sanieren und das ist Deutschland, die angeblich nicht 
tauglich sind.“ 
Das ist Wahnsinn! 
„Nicht gewusst?“ 
Nein. 
Sie wollen die Sterne vom Himmel fegen – unsere Kinder. Es ist, als ob sie uns ausrotten 
wollen, wie die Indianer und dann in Reservate drängen … in 5 Minuten Städte zum Beispiel.  
 

Der Pirat von der Pirateninsel 
 
9.2.2024 
 
DDT 2 : 2 Nehmt nicht Anstoß daran, wenn Ich euch sage, dass Ich euch bereits liebte, noch 
bevor ihr existiertet. Ja, vielgeliebte Kinder! 
 
Der Deutsche Bundestag hat sich gegen weitere Hilfsgelder an die Ukraine ausgesprochen und 
diese abgelehnt. Der US Senat ringt seit Monaten um weitere Hilfsgelder für die Ukraine, doch 
hat Donald Trump von den Repräsentanten diese Gelder blockiert. 



Gestern nun wurde Kanzler Scholz in Windeseile zu Präsident Biden zum Reality Check 
einberufen und flog mit einer Ersatzmaschine, da seine Maschine momentan nicht verfügbar 
war, für 24 Std. in die USA, um sich mit Biden zu treffen. 
 
SCHOLZ TRIFFT BIDEN: Krisen-Diplomatie - US-Reise wird für Olaf Scholz zum Reality Check | 
WELT News    https://www.youtube.com/watch?v=YWRFpa7W_Vs&t=51s 
Nach monatelangem Ringen der US Demokraten um weitere Gelder, die von Donald Trump 
blockiert wurden, begann sich nun gestern ganz erstaunlicherweise eine Tür aufzutun und es 
kam Bewegung in den Senat, so die WELT. Jetzt, wo Kanzler Scholz anwesend ist, da geht es auf 
einmal. 
Wie bestechlich muss dieser Kanzler sein, dass so etwas möglich ist? Olaf Scholz betont: Mein 
Verhältnis zum amerikanischen Präsidenten ist ausgezeichnet. 
Waren da nicht andere Freunde von Scholz wie John Podesta oder  Jeffrey Eppstein? 
Siehe auch: Zerschlagung des neuen, stalinistischen Systems     
https://annamariahosta.blogspot.com/2024/02/zerschlagung-des-neuen-stalinistischen.html 
 
Wish for a baby 
Im April findet in Berlin erstmals die Kinderkaufmesse für Männer „Men having babies“ statt. 
Etliche Anbieter verkaufen Babys auch an alleinstehende Männer. Bei Leihmutterschaft findet 
KEINERLEI Überprüfung der Käufer statt. Auch das Alter spielt keine 
Rolle.  https://www.menhavingbabies.org/surrogacy-seminars/berlin 
Zuvor findet im März die Kinderwunschmesse "Wish for a Baby" statt. Im Oktober ist sie in 
Köln. Diese Messe findet seit langem jedes Jahr statt. Auch hier werben 
Leihmutterschaftsagenturen. 
https://wishforababy.de/ 
Die einzige Veranstaltung ihrer Art in Deutschland, bei der Sie Rat von Experten, 
Unterstützung, Produkte und zuverlässige Informationen zur Vergrößerung Ihrer Familie 
erhalten - alles unter einem Dach. 
 
Ein US Journalist, Tucker Carlson, von den US Medien diffamiert, hat als Einziger die 
Genehmigung bekommen, mit Vladimir Putin ein Interview zu machen und dies dauerte 2 
Stunden. Präsident Putin sagt, er habe schon seit langer Zeit nicht mehr mit dem US 
Präsidenten gesprochen und schildert die Lage aus seiner Sicht. Tucker Carlsons Homepage fiel 
in die Hände von Hackern und wurde gestört (wie die meine!). 
Der renommierte US-Moderator Tucker Carlson ist bekannt dafür, den Mainstream-Medien ein 
Dorn im Auge zu sein. Sein exklusives Interview mit dem russischen Präsidenten Wladimir Putin 
könnte nun für erhebliches Aufsehen sorgen. Diese unzensierte Ausstrahlung könnte das 
gesamte Narrativ der westlichen Medien und Politik in Frage stellen. In diesem Video 
analysieren wir, warum dieses Interview so bedeutend ist und wie es potenziell das 
dominierende Narrativ des Westens herausfordern könnte. 
Zum kompletten Interview von Tucker Carlson und 
Putin: https://www.youtube.com/redirect?event=video_description&redir_token=QUFFLUhqb
W8wc2U4WUtuVW9HdWRCRE9iVTFZWHRQZmN6QXxBQ3Jtc0trREFxSGk0dDF0NjBCb3g4NWFC
S1hnZUhpSnNuZ3hscmxnYkFLM3pmS05NR1AyOTIzaXlEa0p0XzVtOUJITFVKMjgwN3NMdVdwUk
RidFQzdWwwckEyaG5GRHYtdjdSZU1tZWtsY3JaVEhKQXhTOHAtTQ&q=https%3A%2F%2Fkettne
r.shop%2FInterview_anschauen_l3x&v=c2FnE55sE_M 
Man wird aufgefordert, seine E-mail einzutragen und zu bestätigen, um dann das Interview 
zugesendet zu bekommen. 
Gefunden wurde es bei: 
Dieses Video schockt die Welt! (Vladimir Putin packt aus)   
https://www.youtube.com/watch?v=c2FnE55sE_M 
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Wurde nicht die UNO, die NATO und das WEF eigens zu dem Zweck gegründet, um die 
russischen Bodenschätze und vor allem das russische Silizium zu stehlen? Nach Ansicht des 
Westens greift Putin die Ukraine an und es braucht westliche Unterstützer, um sich zu 
verteidigen. Aber stimmt das so? 
Hat nicht die Nahosterweiterung der NATO und der Umsturz einer gewählten Regierung in 
Kiew für den Konflikt gesorgt, der sich seit 2014 hinzieht? Und wer hat die Gaspipelines in der 
Ostsee gesprengt? Apropos Gaspipeline: Nordstream I wäre einsatzfähig, aber die stolzen 
Ampel-Abgeordneten wählen, sie nicht zu benutzen, um Deutschland mit billigem Gas zu 
versorgen. 
Christus hat zu A.M. gesagt: 
„Ende Mai hört das auf … dann geht es Deutschland wieder besser.“ 
Es ist nicht üblich in einem demokratischen Staat, was gerade mit der AfD gemacht wird, wie 
sehr sie diffamiert wird. Man spuckt die Menschen an, schlägt ihnen ins Gesicht, ruft 
Hassparolen gegen sie – aber sie werden es sein, die dem Spuk ein Ende bereiten, dass die 
deutschen Steuerzahler, insbesondere die Bauern immer weiter ausgebeutet und in die Armut 
gedrängt werden wie auch die Pflegenden, die Ärzte, der Mittelstand, die Infrastruktur und 
Rentner, die ihr Leben lang einbezahlt haben und sich genötigt sehen, Flaschen zu sammeln, 
um zu überleben in einem reichen Land wie Deutschland mit dem Motto: ‚Die Deutschen sind 
zu fleißig, das ist unser Problem. Nehmt ihnen alles weg.‘ 
A.M. hat gestern ihr 2021 komponiertes Lied: Der Pirat von der Pirateninsel neu gefaßt 
Sie hat dieses Lied damals komponiert, als sie am frühen Morgen von Jesus Stichpunkte bekam 
für den Text. 
Zitat: 
A.M. Hosta 
21.11.2021 
Heute Morgen während meiner Meditation hat der Herr mir Inspirationen für dieses Lied 
gegeben. Er gab mir Stichpunkte ein und daraus ist dieses Lied entstanden. Die Worte, die vom 
Herrn sind, habe ich unterstrichen 
Liedtext: 
Sie haben einen Wurm aus ihren Löchern gegraben, der wächst bis zum Mond,  
Sie fliegen voll Abstand, voll Abstand zum Herrn grenzenlos ins All, 
(hier zeigt er mir die Vision von einem Feuer, das unter einer Rakete gezündet ist) 
Gezünd’t ist die Rakete! 
Ge-Time-t  ist das Budget, verarmt das Volk, 
die Kleinen haben nicht‘ zu essen. 
Herr sagt: Bisch abgenabelt – du hast die Matrix überwunden. 
(Das zweite hat er vor längerer Zeit schon zu mir gesagt) 
Gott sei’s gedankt. HalleluYah - Amen! 
Die Inzidenz hat ihren Schwellenwert durchbrochen. 
BigPharma wird nun superreich, die Spitäler sind randvoll, 
die Särge stapeln sich und der Dollar krächzt: Wer rettet mich? 
Die Lügen rufen: ICH, 
an den Haaren sind sie hergezogen. 
Der Boden brennt, das Volk steht auf, die Schafe brüllen nun wie Löwen, 
aufgeflogen ist die Täuschung – wir sind im Krieg 
und im Verborgenen flüstert Gott: WER WILL ZU MIR ? Wer Will Zu Mir, wer will zu mir??? 
Ich segne dich, Heiliger Vater. HalleluYah - Amen. 
(Wieder eine Vision: Ich sehe fünf absteigende miteinander verbundene 16tel Notenhälse und er 
sagt: Freu mich!) 
Nach einer Weile fügt er hinzu: 
„So, des isch jetz: Der Pirat von der Pirateninsel“ 



Und darüber muß ich ernsthaft lachen, erinnert es mich doch an den Abenteuerfilm „Die 
Schatzinsel“, ein Favorit von mir in meiner Jugend. Der Herr scheint sich über unser 
Erdendrama zu amüsieren, nachdem er auch schon bitter über uns geweint hat. 
Hören Sie es auf SoundCloud als WAF Datei:  https://soundcloud.com/user-956003141/der-
pirat-von-der-pirateninsel-2 
oder auf MuseScore mit Text und 
Noten:  https://musescore.com/user/40702582/scores/14326417 
 
Nachdem sowohl der Deutsche Bundestag wie auch der US Senat sich eindeutig gegen weitere 
Hilfsgelder an die Ukraine ausgesprochen haben kann es nicht sein, dass Scholz und Biden im 
Alleingang eine Entscheidung hierüber auf dem Rücken der Bevölkerung treffen werden. 
A.M. hört die Gedanken von Scholz in Amerika bei Biden: ‚Das kann ich nicht machen, sie (A.M.) 
weiß alles und morgen geht es durchs ganze Internet. Ich brauche mehr Zeit.‘ Dann sieht sie ihn 
in einer Vision, wie er sich an ihr vergreift und wie er denkt: ‚Ich werde da etwas organisieren‘ 
und dann „Bewaffneter Raubüberfall!“ 
 
Nachtrag 17: 30 Uhr 
Hab ichs nicht gesagt: Scholz sagt wir, Deutschland, müssen die Ukraine Hilfe verstetigen und 
wir müssen mehr tun (weil die Hilfen in USA gescheitert sind) und wir dürfen es ab jetzt alleine 
zahlen ..... es wird ein Ende haben damit 
....  https://www.youtube.com/watch?v=LuDyvLtSs4U&t=82s  
Jetzt versteh ich was Jesus gemeint hat wegen Europa.. wenn wir das nicht zahlen wird Europa 
geflutet und wenn ich nicht Frieden im Herzen aussende explodiert die Wut in Deutschland 
und dann in Europa. 
 

Sie haben keinen Bürgerkrieg 
 
10.02.2024 
 
 DDT 31 : 94 Ich werde nicht zulassen, dass ein einziges meiner Kinder sich verirrt oder gar 
verloren geht. Die Schmarotzerpflanzen verwandle Ich in fruchtbringende, denn alle Geschöpfe 
wurden ins Dasein gerufen, um ein Ziel der Vollkommenheit zu erreichen. 
 
Nun hat A.M. auch noch Joe Biden auf dem Schirm! 
Nach Olaf Scholz in Amerika wird A.M. vergangene Nacht auch noch von Joe Biden in der 
Wolke besucht. Sie wacht auf und hört Joe Biden verstimmt sagen: 
„Du liegst im Bett!“ 
Er will damit sagen, dass er mich beobachtet und auf dem Schirm hat. Dann kommt: 
„Kopfgeld“ 
Auf A.M. ist ein Kopfgeld ausgesetzt. A.M. fängt an und betet, den Namen Jesus Christus 
anrufend, dann kommt nach einer Weile versöhnlicher: 
„Sie haben keinen Bürgerkrieg!“ 
„Synchron!“ 
Er meint meine zeitgleiche Berichterstattung im Internet. 
„Good job!“ und denkt daran, mich für den Geheimdienst zu engagieren. 
Daraus wird nichts – ich arbeite für Jesus Christus, nicht für den Staat. 
Außerdem nimmt sie Putin wahr. Er ist genervt und schüttelt alles ab und denkt: 
„Ich kümmere mich um meine eigenen Angelegenheiten, nicht um die euren.“ 
Daraufhin ist A.M. wieder eingeschlafen. Als sie am Morgen erwacht befindet sie sich in der 
Wolke und Unterhaltung mit Jesus Christus und er sagt gerade zu ihr: 
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„.. auch aufpassen vor einer Süßigkeitenrunde …. Nicht so offen sein für die Neuerungen dieser 
Welt, lieber noch eine Weile in der Pandemie bleiben.“ 
Ja, man weiß zur Zeit nicht, in was man da draußen hineingezogen wird, wenn man sich 
hinausbegibt, z.B. die sich selbst replizierenden Spikeproteine, also lieber zurückhaltend und 
bescheiden agieren. Weiter sagt der Vater: 
„Rumsitzen und nichts tun führt zu Krach.“ 
Das weiß A.M., aber die Gartensaison steht vor der Tür und sie ist noch so müde und möchte 
sich noch ein wenig schonen. 
„Das, was der Tucker gemacht hat, ist sehr gefährlich. Er weiß, dass er damit sein Leben aufs 
Spiel setzt.“ 
Interview Tucker Carlson mit Putin in voller 
Länge: https://twitter.com/i/status/1755734526678925682  
auf Deutsch:  Tucker Carlson: das Putin-Interview uncut in deutscher Sprache – uncut-news.ch 
(uncutnews.ch) 
Danke Majestät, ich habe dich verstanden. Solche Dinge führen schnell zum Laster oder zur 
Sünde oder dazu, dass man sich selbst in Gefahr bringt. Aber es war doch auch mutig von Herrn 
Tucker Carlson, denn wir brauchen endlich einen Dialog zwischen diesen beiden Mächten und 
Herr Putin hat das des Öfteren vorgeschlagen, wurde jedoch ignoriert. Ich habe mir das 
Interview auf Englisch angehört und ich bin beeindruckt. Herr Carlson könnte hier vermitteln, 
da bin ich mir sicher. 
 
Lied: 
Universelle Liebe ist der Schlüssel 
https://musescore.com/user/40702582/scores/12409234 
Bewußtseine werden erschaffen von Gott 
  
(Verse 1) 
Wenn in dieser Welt wir lernen 
Liebe universell zu denken 
wird jeder nach Vollendung streben 
dem andern mehr gerecht zu werden und zu dienen 
  
(Pre-Chorus) 
Furcht vor Strafe überflüssig 
Gesetze  befolgen aus Liebe nicht aus Furcht 
Es ist Zeit uns zu vergeistigen 
und höhere Intelligenz zu entwickeln 
  
(Chorus) 
Liebe der Schlüssel der uns vereint 
in dieser Welt so weit und breit 
Die Menschen werden reifen 
Geist und Intelligenz erblühen. 
  
(Verse 2) 
Lasst uns handeln laßt uns träumen 
von einer Welt wo wir uns versöhnen 
Gemeinsam gehen diesen Weg 
in eine Zukunft die Herzen erhebt 
  
(Pre-Chorus) 
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Furcht vor Strafe überflüssig….. 
  
(Chorus) 
Liebe der Schlüssel der uns vereint…… 
  
(Bridge) 
Die Angst verblasst das Dunkel  geht 
unsere Herzen  für  Liebe gereift 
in dieser Welt in der wir leben 
universelle Liebe uns wird erhöhen. 
  
(Chorus) 
Liebe der Schlüssel der uns vereint……. 
  
(Schluss) 
Wenn Menschen zusammen denken lieben und  handeln 
wird die Welt im Glanze erstrahlen 
gemeinsam können wir das schaffen auf dieser Welt 
 
DDT 57: 12 Wenn die Menschen dahin gelangen, in der Liebe universell zu denken, wird jeder 
danach trachten, sich zu vervollkommnen, den andern besser gerecht zu werden und zu 
dienen. Jede Furcht vor Strafe wird überflüssig sein, der Mensch wird die Gesetze nicht aus 
Furcht, sondern aus Überzeugung befolgen. Dann erst wird sich die Menschheit geistig und 
intelligenzmäßig entwickelt haben. (291, 25) 
 

Wenn man einen Mann heiratet ....   
 
12.2.2024 
 
DDT 34 : 34 Die Zeit, in der die Menschen die Willensfreiheit gebraucht haben, um sie für 
Vergnügungen, niedere Leidenschaften, Feindschaften und Rache zu verwenden, geht nun zu 
Ende. Meine Gerechtigkeit versperrt die Pfade der Sünde und öffnet stattdessen den Weg der 
Versöhnung und der Erneuerung, damit die Menschen den Weg des Friedens finden können, 
den sie mit anderen Mitteln vergeblich gesucht haben. 
 
Folgende Worte sprach der Heilige Geist vergangene Nacht zu A.M.: 
„Wenn man einen Mann heiratet wird man seine eigene Frau. Du bist deine eigene Frau.“ 
„Jetzt habt ihr was gelernt.“ 
A.M. betrachtet diese Worte und versteht dies so: 
Man kann auch sagen: Wenn man einen Mann heiratet, dann wird man zu diesem und daher 
wird man die eigene Frau.  
Im Himmelreich ist jedes Wesen in sich selbst vollkommen und vereint in sich sowohl seine 
männlichen wie auch seine weiblichen Anteile in vollkommener Harmonie. Wenn dem nicht so 
wäre, müsste jenes Wesen in sich selbst gereinigt werden, um seine Vollkommenheit wieder zu 
erlangen, da es nicht im Himmelreich leben könnte im unvollkommenen, geistigen Zustand aus 
dem einfachen Grund, weil es als unreines Wesen diese Vollkommenheit nicht ertragen 
könnte.  
Maria, die Mutter Jesu ist ihre eigene Frau, da sie im Vater und er in Maria ist. Das kommt 
daher, weil sie eins sind miteinander im Geiste und dann gibt es keine Trennung. Diese gibt es 
nur auf Erden, wo das Eins-Sein miteinander fehlt. Dennoch ist das auch auf Erden möglich, 



wenn der Mann und die Frau miteinander eins sind. Dann können auch sie diesen geistigen 
Zustand des Eins-Seins in der Vollkommenheit des Geistes in ihnen erfahren. 
Wenn sich jedoch der eine vom anderen trennt, dann verliert die Frau ihre eigene Frau und der 
Mann seinen eigenen Mann. Die eigene Frau und der eigene Mann werden dann ausgelöscht. 
Bei einer Anhaftung kann die eigene Frau und der eigene Mann aber nicht gelöscht werden, 
sondern wird am anderen haften bleiben und das ist nicht zum Wohle des anderen, sondern es 
ist dann eine Behinderung für die beiden, die getrennt sind. 
Im günstigsten Fall heiratet die Frau einen anderen Mann und wird dann wieder zu ihrer 
eigenen Frau und ebenso könnte auch der Mann wieder zu seinem eigenen Mann werden. Das 
wäre dann möglich, wenn sie beide ihre Unschuld wiedererlangten durch ihre Vergeistigung, 
die sie sich erarbeiteten. Dazu müssen sie sich innerlich vollkommen reinigen, erneuern und 
ihre ursprüngliche Schönheit und Vollkommenheit im Geiste wieder erlangen. Dann ist es 
möglich. 
 
Lied:  
Gott Vater-Mutter und ich sind eins   
Funde von Qumran - Essener Lehren 
Hinweis: Gott-Vater-Mutter ist nur EINER 
 
3/4, C-Dur, 
 
Verse 1: 
Schließe deine Augen, Kind des Lichtes, 
Lasse dich im Schlaf in den Himmel tragen. 
Dort wird Gott-Vater-Mutter dich halten, 
und dir das Wissen des Universums zeigen. 
 
Chorus: 
Denn Gott-Vater-Mutter und ich sind eins, 
im Licht der Sterne badend und liebend. 
Denn Gott-Vater-Mutter und ich sind eins, 
die Schöpfung fortsetzend auf Erden. 
 
Verse 2: 
Wenn deine Geistaugen sich öffnen wirst du 
all das Wissen verstehen. 
Du wirst erkennen, dass das Universum niemals ruht, 
und dass du Teil des Schöpfers bist auf Erden. 
 
Chorus: 
Denn Gott-Vater-Mutter und ich sind eins,...... 
 
Bridge: 
Das kosmische Meer schenkt uns seine Kräfte, 
wenn wir uns mit den Strömungen verbinden. 
Wir können uns‘re Schöpferkraft entfalten, 
und uns‘re inneren und äußeren Quellen nutzen. 
 
Chorus: 
Denn Gott-Vater-Mutter und ich sind eins,..... 
 



Outro: 
In dieser Kommunion sind wir alle vereint, 
im ewigen, unbegrenzten kosmischen Meer. 
Wir sind verbunden mit der höchsten Kraft 
und setzen die Schöpfung auf Erden fort. 
  
Musik und Noten zum Download auf MuseScore 
unter:  https://musescore.com/user/40702582/scores/11678452 
 
DDT 7 : 31 Es könnte gar nicht anders sein, denn Ich bin es, der Göttliche Arzt, der verheißene 
Tröster, der es euch offenbart hat.  
 

 Da bereitete ich Noah vor 
 
13.2.2024 
 
DDT 9 : 14 Die Sintflut 
14 In den ersten Zeiten der Menschheit herrschte Unschuld und Einfachheit unter den 
Menschen; aber in dem Maße, in dem sie an Zahl zunahmen, wurden aufgrund ihrer 
Entwicklung und ihrer Willensfreiheit auch ihre Sünden zahlreicher und entfalteten sich immer 
schneller – nicht so ihre Tugenden, sondern ihre Verstöße gegenüber meinem Gesetz. 
15 Da bereitete Ich Noah vor, dem Ich Mich von Geist zu Geist kundtat….. 
 
Vater sagt: 
„Europa…. es klappt.“ 
Was? 
„Weapons … Hilfe“ 
Du meinst die Milliarden für die Ukraine? Wer bezahlt das? Deutschland. 
„Februar“   
Am Abend nachdem A.M. einkaufen war zu Süßigkeiten, die sie gekauft hat: 
„Jetzt kannst du wieder essen. Europa … gesichert.“ 
14.2.2024 
Nachts um 4:15 Uhr: 
„Gott lästern. Herum flaxen…. Wenn sie Rußland nicht bekommen, bringen sie dich um.“ 
„3 Stunden sitzen“ 
"A.M. sees Putin in a vision - he is smiling." 
A.M.‘s Mann ist geärgert und geht auf die Couch schlafen. Er hat kein Verständnis für ihr 
nächtliches Sitzen. A.M. schläft im Sitzen ein vor Müdigkeit. 
Morgens ist ihr schlecht. Sie hat Migräne und Wadenkrämpfe, nimmt eine Magnesium Kapsel 
gegen die Wadenkrämpfe. 
Beim Frühstück sagt der Herr: 
„Blockieren .. wie sie dich blockieren.“ 
„Das sagt der Herrscher des Alls“ 
  
Noah und die Arche – Ab vom Kurs  - Superbuch 
https://www.youtube.com/watch?v=WfgSgT7K0SI 
 
Lied: 
Das sagt der Herrscher des Alls  
DDT 62 : 38 
Verse 1 
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Meint ihr alle die lehren sind Meister? 
oder alle sind meine Abgesandten? 
Oder alle erhielten ihren Auftrag von mir? 
Nein Volk nur wenige erfüllen den wahren Auftrag. 
  
Chorus 
Während die einen sich selbst Macht aneignen 
werden die Wahren erniedrigt ihr Herz wird schwer 
doch sie halten stand und am Glauben fest 
denn sie wissen Gott allein kennt den wahren Test 
  
Verse 2 
Meint ihr alle die in der Welt herrschen und regieren 
haben die Fähigkeiten die Last zu tragen und zu dirigieren 
Nein Volk Es sind die Wenigen die das vermögen 
Sich dem Dienst am Nächsten und der Wahrheit verschrieben 
  
Chorus 
Während die einen sich selbst Macht aneignen… 
  
Bridge 
Lasst uns aufstehen die Wahrheit suchen und leben 
wie wahre Diener Gottes die sich nicht selbst erheben 
Denn in der Demut liegt die wahre Größe 
der Dienst am Nächsten ist keine Blöße 
  
Chorus 
Während die einen sich selbst Macht aneignen… 
Listen to the music on MuseScore  
https://musescore.com/user/40702582/scores/12316393 
 
Zahlt die USA doch an die Ukraine? 
 

Sie probiert rum 
 
18.2.2024 
 
DDT 44 : 46 Wenn Ich euch jetzt gesagt habe, dass die größeren Geister die kleineren führen, so 
will Ich damit nicht sagen, dass diese Geister von Anbeginn an groß gewesen sind, und dass die 
letzteren immer klein gegenüber ihren Geschwistern sein müssen. Diejenigen, die jetzt groß 
sind, sind dies, weil sie sich aufwärtsentwickelt und entfaltet haben in der Erfüllung der edlen 
Aufgabe, jene zu lieben, ihnen zu dienen und beizustehen, die diesen geistigen 
Entwicklungsgrad noch nicht erreicht haben, die noch schwach sind – jene, die sich verirrt 
haben, und jene, die leiden. 
  
Am 15.2.24 gegen 4:50 Uhr hört A.M. die Worte: 
„Los Angeles … für immer“ 
Es soll für immer im Meer versinken…. 
A.M.‘s Internet geht nicht mehr seit gestern Abend um 20:30 Uhr, da hörte sie: 
„Entschuldige“   
„Einfaches Wissen ohne Risiko … erwählt.“ 
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16.2.2024 morgens: 
„Sie probiert rum“  (das war nicht die Stimme des Vaters – die Stimme war finster) 
A.M. hatte sich mit der Telekom besprochen, sie wussten keinen Rat, da laut ihrer Messung 
A.M. mit dem Internet verbunden war und das grüne Licht am Router leuchtete auch, aber sie 
hatte kein Internet, nur an ihrem alten PC, der inzwischen nur noch ca. 8 GB freien 
Speicherplatz hatte und nur 2 GB Arbeitsspeicher. Der hatte noch Internet, aber es hängte sich 
immer auf. 
Daher hat sie sich einen neu aufgerüsteten PC gekauft und der lief anfänglich sehr gut, auch 
das Internet funktionierte einwandfrei. 
Sie rief nun ihren Computerfachmann an und er versicherte ihr, das Internet würde 
funktionieren, wenn sie den Rechner nochmal vorbeibringt. Er fragt sie dann, ob in ihrer 
Taskleiste das Zeichen für Netzwerk angezeigt würde oder eine Weltkugel. Eine Weltkugel 
wurde angezeigt, was bedeutet, dass sie kein Internet hat. 
Die Telekom hatte inzwischen einen neuen Router geschickt. Trotzdem funktionierte das 
Internet nicht. Also brachte A.M. ihren neuen Rechner zu ihrem Computerfachmann. Dieser 
hat dann festgestellt, dass das Internet bei A.M.‘s Rechner deaktiviert ist. Er fragte: 
‚Hat da vielleicht jemand dran rum gespielt oder hat die Telekom da was gemacht?‘ 
A.M. meinte: Mein Mann macht so was nicht, er weiß nicht mal, wie das geht und ich auch 
nicht. Und mit der Telekom Computerhilfe habe ich die Tage immer wieder kommuniziert. Es 
gibt Leute, denen bin ich offenbar unbequem. Ich habe das Gefühl, mich hat jemand 
abgeschaltet. 
„Die Grünen“ meinte sein Kollege und lachte. A.M. lachte auch und meinte: 
„Der CIA war’s.“ 
Als der Computer dann wieder lief sah A.M. in einer Vision jemanden, der lief schnell, flüchtete 
und dachte: Ich kann’s wegstreiten. Ist die geimpft? 
  
Byron Searle hat der CIA auch umgebracht, weil er zu tief in diese klebrige Masse eingedrungen 
ist. 
Siehe z.B.: 
Täuschung – von Byron Searle -
 https://annamariahosta.blogspot.com/2019/01/tauschung.html 
11.1.2019 - übersetzt von A.M. Hosta 
oder 
Weiß – Heiß  - von Byron Searle - https://annamariahosta.blogspot.com/2020/06/wei-hei.html 
20.6.2020 -  übersetzt von A.M. Hosta 
Der König und ich – von Byron Searle - https://annamariahosta.blogspot.com/2020/06/der-
konig-und-ich.html 
25.6.202 – übersetzt von A.M. Hosta 
  
Die Links von Byron kann man nicht mehr finden im Internet. Alle Spuren sind restlos beseitigt. 
Mir wurden noch einige wichtige Beiträge von ihm per Mail zugesandt, dann war sein Blog 
gelöscht bei Blogger und seine Beiträge konnten nicht mehr gefunden werden. Ich hatte dann 
eine Vision und  habe mit Byron von Geist zu Geist telepathisch gesprochen. Er machte einen 
glücklichen Eindruck und er sagte, es sei so gekommen, weil er zu tief in diesen (glue) klebrigen 
Stoff eingedrungen sei. 
Sie haben ihn umgebracht. 
  
A.M. hört nun das Wort: 
„Straßenbahn“ 
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Zitat aus ihrem EBook „HOSTA“ 
„7.3.2017 
A.M. musste heute nach Neumarkt, an der tschechischen Grenze, zur Daumennagel-
Behandlung am rechten Daumen. 
Die Straßenbahn zum Bahnhof frühmorgens war, was sehr ungewöhnlich war, restlos überfüllt. 
Der 
Fahrer hatte einen rasanten Fahrstil. Es machte den Eindruck, als ob die Straßenbahn gleich 
verunglücken würde. 
„Foltert sie,“ hörte Anna Maria eine Stimme in ihrem Innern sagen. 
„Gut gemacht“ , sagte Jesus, als sie und ihr Mann aus der Straßenbahn ausstiegen. 
Anna Maria hatte kein Handy dabei. Am Bahnhof traf ihr Mann einen Freund vom 
Schachvorstand. Sie entschuldigte sich, um noch eine Brezel zu kaufen, während die beiden sich 
unterhielten. 
Da hörte sie eine Stimme: 
„Wo ist die jetzt. Jetzt haben wir sie endlich, und da …. auf einmal ist sie verschwunden.“ 
Anna Maria verhielt sich auf der Fahrt in den Zügen sehr still. Die Fahrt verlief ohne Hindernisse 
gut. 
Später hat Jesus ihr gesagt, dass Satan an dem Tag das größte Zugunglück geplant hatte, das 
es je gab. Man hätte sie aus dem Zug herausschweißen müssen. Er sei die Strecke abgegangen 
und sie sei 
tatsächlich nicht mehr zu sehen gewesen.“ 
Zitat Ende. 
Das mit der Straßenbahn, das waren die Gleichen wie das mit dem Internet. 
  
Weiter hörte sie das Wort: 
„Simultaneously“ 
Das bezieht sich auf die Ereignisse der vergangenen Tage, als A.M. simultan zum Geschehen 
das Treffen von Olaf Scholz mit Joe Biden wegen der Ukrainehilfe in den Nachrichten gezeigt 
bekam und darüber berichtete. Das waren ebenfalls die Gleichen wie das mit ihrem 
Internetausfall, die „Simultaneously“ sagen. 
  
18.2.2024 
Traum 
A.M. wacht von einem Traum auf, in welchem sie mit ihrer Kamera von ihrem Fenster aus einen 
Mann fotografiert hat, den sie sehr schätzt. Der Mann hat es gemerkt und sich so positioniert, 
dass sie ihn mit der Kamera einfangen konnte. Es stand etwas Neues an, eine Veränderung. 
Dann sagte der Herr in ihrem Geist die Worte: 
„Ich bin’s… Mutter.“ 
„Rußland … ich kauf euch Land.“ 
„Die Economy .. deadliest  point ever… Euro geht … dauert noch … wenn der Euro geht.“ 
A.M. wird ein Kasten gezeigt … es ist ein Lautsprecher, den sie gestern gekauft haben, weil der 
alte Lautsprecher sich nicht gut anhört. Aber der neue ließ sich nicht installieren. Der Herr 
sagte: 
„Roboter. Macht Photos.“ 
Dann sagte er: 
„Ukraine fällt. Kolonialisierung. Donbas.“ 
 
Achse des Widerstands vom Donbas bis Gaza (gesteuert von denselben wie mein 
Internetausfall – in Wikipedia wird es anders dargestellt, nämlich, dass Russland der Aggressor 
sei) 
https://linkezeitung.de/2024/02/18/achse-des-widerstands-vom-donbass-bis-gaza/ 
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Kriegswende für Putin - Insider prophezeit der EU: "Aufschrei in den nächsten Wochen!" 
 
„Wir passen zusammen. Es ist der Feind, der das macht.“ 
Zu sagen, dass wir nicht zusammen passen, mein Mann und ich. Der will uns 
auseinanderbringen, mich, meinen Mann und Christus.  
 

Bedeutet Liebe: Allumfassende Vergebung ? 
 
21.2.2024 ca. 2 Uhr 
 
DDT 11 :  94 Wisset, dass wenn ein einziges meiner Kinder sich dann außerhalb des Neuen 
Jerusalem befände, kein Fest stattfinden würde, denn Gott könnte dann nicht von Triumph 
sprechen, Er könnte keinen Sieg feiern, wenn seine Macht nicht imstande gewesen wäre, auch 
das letzte seiner Kinder zu retten. 
 
Der amerikanische Senat hat in Erwägung gezogen, Langstreckenraketen in die Ukraine zu 
verlegen, nachdem die ukrainische Armee mangels Munition stark geschwächt ist und die 
russische Armee Fortschritte gemacht hat. In Russland herrscht daher äußerste Betriebsamkeit. 
In der Nacht wird A.M. von Jesus geweckt und er sagt: 
„War!“   (Krieg) 
„Jetzt kann ich euch auch nicht mehr nehmen.“ 
Er meint Deutschland. 
Verzeih mir bitte. 
„London… Buckingham Palace …“ 
„Willst du mich heiraten?“ 
Ja. Bitte, nimm mich. A.M. fängt an zu beten. 
„Sonnensturm!“ 
Die Technik lahmlegen! 
Dann nimmt sie Joe Biden wahr. Er scheint verzweifelt und fragt flehentlich: 
„Bedeutet Liebe allumfassende Vergebung?“ 
Ja, antwortet A.M., das bedeutet Liebe. 
  
Am Morgen um 7:45 wacht A.M. auf und hört: 
„Pelosi …. Allein.“ 
(Mitglied der Demokraten und Trump Gegnerin) 
A.M. will sofort wieder anfangen zu beten und hört: 
„Brauchst nicht ….. FRIEDEN!“ 
 
Nachtrag (Fokus) 
Mit der Unterstützung der Mehrheit der Demokraten hat Joe Biden seine 
Wiederwahlkampagne gestartet, doch Gerüchte über einen möglichen Rückzug machen die 
Runde. Sollte Biden aussteigen, stehen sieben prominente Demokraten, darunter Kamala 
Harris und Gavin Newsom, bereit. 
Die Kandidatur von US-Präsident Joe Biden, die er letztes Jahr verkündet hat, wird von der 
Mehrheit der gewählten Demokraten unterstützt. Doch trotz seiner nach außen gekehrten 
großen Entschlossenheit kursieren immer wieder Gerüchte und Spekulationen in der 
Öffentlichkeit, ob er den Wettbewerb durchhalten wird.  
Wenn Biden aufgeben sollte - Nächster US-Präsident unter diesen Namen? (msn.com)  
 

An den Hüter aller Wahrheit 
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23.2.2024  
 
DDT 51 : 15 Doch obwohl Ich Herr und Besitzer alles Geschaffenen bin, bin Ich nicht  
imstande, meine Geschöpfe zu töten, jemanden zu verletzen, oder ihm Schmerz zu  
bereiten. Warum haben dann die, die nicht Eigentümer des Lebens sind, das an sich  
gerissen, was ihnen nicht gehört, um darüber zu verfügen? 
 
BERICHT: Assanges letzte Gerichtsanhörung 
 
Februar 22, 2024 
 

In diesem Video fassen wir die wichtigsten Punkte zusammen, die Assanges  
Verteidigung bei der möglicherweise letzten Berufungsanhörung im Fall des  
WikiLeaks-Gründers Julian Assange vorgebracht hat. Der Ausgang dieses  
Falles wird darüber entscheiden, ob Assange noch einmal vor einem britischen  
Gericht Berufung einlegen kann oder ob er sich dem Auslieferungsverfahren  
unterzieht. Die Verteidigung brachte vor zwei Richtern des High Court mehrere  
Berufungsgründe vor. Dies war das erste Mal, dass das Verteidigungsteam die  
Gelegenheit hatte, seine Argumente vorzutragen, die einigen Aspekten der ersten  
Entscheidung des Bezirksrichters entgegenstanden. 
https://youtu.be/53dOq5LpX6w  
 
Stella Assange, die Ehefrau und Anwältin von Julian Assange, fasst die  
Anhörung zusammen (mit deutschen Untertiteln) Sie prognostiziert die  
Folgen eines Sieges oder einer Niederlage und betont, dass die  
Unterstützung der Öffentlichkeit die wesentliche Voraussetzung für  
die Freiheit ihres Mannes ist.   
https://youtu.be/DzzZRU6oGhI  
 
Himmlischer Vater, Hüter aller Wahrheit ... wir geben dir Julian, einen freien Journalisten,  
der für die Wahrheit verfolgt wird. Höre uns o Herr.  
 
Musik:  
Das hat nun ein Ende:  https://musescore.com/user/40702582/scores/14483479 
 
24.2.2024  
 
A.M. hat für Julian Assenge zum Vater gebetet und in der vergangenen Nacht hörte sie seine 
Worte:  
"Wichtiger Mann der Demokratie."  
"Gibt keine Fragen.."  
"Es sei eine Geheimorganisation."  
 
Warum stellen die Richter keine Fragen? Warum ist kein Land bereit, für Julian Assenge zu 
bürgen? Wer hat ein Interesse daran, Julian Assenge zum Schweigen zu bringen?  
Julian  Assenge als ein freier Journalist, hat es sich zur Aufgabe gemacht, die in Unwissenheit 
gehaltenen Menschen darüber zu informieren, welche Verbrechen im Verborgenen und 
Geheimen an ihnen begangen werden. Alle, die kein Interesse daran haben, dass die 
Menschheit von diesen Verbrechen erfährt, sind sicherlich in die Verbrechen involviert und 
wollen nicht, dass diese ans Licht kommen, um selbst der Strafe zu entgehen.  
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Es gibt nur einen Richter, der alles sieht und niemand wird seiner Strafe entgehen für die 
Verbrechen, die er begangen hat. Aber nicht Gott richtet die Verbrechen, sondern jene, die sie 
begangen haben,  werden sich selbst richten, wenn sie sich selbst erkennen im Lichte der 
göttlichen Wahrheit und Gerechtigkeit. 
Anstatt sich zu ihren Verbrechen zu bekennen, halten sie jene in Gefängnissen fest oder foltern 
oder liquidieren sie, die dafür sorgen, dass diese Verbrechen ans Licht kommen, damit die 
Menschen, gegen die sie sich richten, davon erfahren.  
 
DDT 30 : 83 Und das Kind fragt: "Wenn ich, bevor ich zur Erde gesandt wurde, Dein sehr 
geliebtes Geschöpf gewesen bin – warum bin ich nicht in der Tugend standhaft geblieben und 
musste fallen, leiden und mich abmühen, um zu Dir zurückzukommen?"  
 
25.2.2024  um 6:45  
 
DDT 36 :  6 Der Glaube ist wie ein Leuchtturm, der euren Lebensweg erhellt, bis ihr im sicheren Hafen 
der Ewigkeit ankommt. 
 
A.M. fragt den Vater: Wie geht’s mit Julian Assenge?  
Nach einer kleinen Weile kommen in ihr diese Worte:  
„Es sollen die Beklagten* aller klagenden Parteien *nochmal recherchieren… Anhörung.“  
 
Ja Vater. Dein Wort ergeht und es geschieht. Wir danken dir.  
A.M. hat diese Botschaft direkt gepostet unter dem Video von Stella Assenge in der leisen Hoffnung, 
daß der Kommentar von Google nicht gelöscht wird. 
  

Julian könnte u.U. nach Australien - seiner Heimat - ausgeliefert werden, damit sich diese 
Richter nicht die Finger schmutzig machen. Es stehen nun viele Möglichkeiten für ihn offen. 
Es gibt nun viele neue Möglichkeiten für Julian Assenge. Wie kann überhaupt ein australischer 
Staatsbürger und Journalist wie Julian Assenge von England nach USA ausgeliefert werden? 
 
26.2.24 
 
DDT 17 : 62 Sucht Mich, sprecht mit Mir, macht euch nichts daraus, dass eure Gedanken zu unbeholfen 
sind, um eure Bitte auszudrücken; Ich werde sie zu verstehen wissen. Sprecht zu Mir mit dem Vertrauen, 
mit dem man mit seinem Vater spricht. Vertraut Mir eure Klagen an, wie ihr es bei eurem besten 
Freunde tun würdet. Fragt Mich, was ihr nicht wisst, alles, was euch unbekannt ist, und Ich werde zu 
euch mit dem Worte des Meisters sprechen. Aber betet, damit ihr in jenem gesegneten Augenblick, in 
welchem euer Geist sich zu Mir erhebt, das Licht, die Kraft, den Segen und den Frieden empfanget, den 
euch euer Vater gewährt. 
 

 

 
  
 


